



DREAMWEAVER[®]MX 2004

使用 Dreamweaver

商标

Add Life to the Web、Afterburner、Aftershock、Andromedia、Allaire、Animation PowerPack、Aria、Attain、 Authorware、Authorware Star、Backstage、Bright Tiger、Clustercats、Cold Fusion、Contribute、Design in Motion、Director、Dream Templates、Dreamweaver、Drumbeat 2000、EDJE、EJIPT、Extreme 3D、Fireworks、 Flash、Fontographer、FreeHand、Generator、HomeSite、JFusion、JRun、Kawa、Know Your Site、Knowledge Objects、Knowledge Stream、Knowledge Track、LikeMinds、Lingo、Live Effects、MacRecorder 徽标和图案、 Macromedia、Macromedia Action!、Macromedia Flash、Macromedia M 徽标和图案、Macromedia Spectra、 Macromedia xRes 徽标和图案、MacroModel、Made with Macromedia、Made with Macromedia 徽标和图案、 MAGIC 徽标和图案、Mediamaker、Movie Critic、Open Sesame!、Roundtrip HTML、Shockwave、Sitespring、 SoundEdit、Titlemaker、UltraDev、Web Design 101、what the web can be 和 Xtra 是 Macromedia, Inc. 的注册 商标或商标,并且可能已在美国或其他司法管辖区域(包括国际法管辖区域)内注册。本出版物涉及的其它产品名称、徽 标、图案、标题、文字或短语可能是 Macromedia, Inc. 或其它实体的商标、服务标志或商品名称,并且可能已在某些司 法管辖区域(包括国际法管辖区域)内注册。

第三方信息

本指南包含指向第三方 Web 站点的链接,这些站点不受 Macromedia 的控制,并且 Macromedia 不对所链接的任何站 点上的内容负责。如果要问本指南中提到的第三方 Web 站点,风险自负。 Macromedia 提供这些链接仅仅是为了方便, 并不意味着 Macromedia 认可或接受对这些第三方站点上的内容负有任何责任。

在网址 http://www.macromedia.com/go/thirdparty_cn 可以找到第三方软件声明和 / 或附加条款和条件。

Opera * 浏览器 版权所有 © 1995-2002 Opera Software ASA 及其提供商。保留所有权利。

Apple 免责声明

对于所提供的计算机软件包、任何针对特殊目的的适销性或适用性,APPLE COMPUTER, INC. 不做任何明示或暗示 的担保。某些州不允许排除暗示担保。因此以上排除条款可能对您不适用。本担保为您提供特定的法律权利。根据各个州 的不同情况,您也可能拥有其它法律权利。

Copyright © 2003 Macromedia, Inc. 保留所有权利。未经 Macromedia, Inc. 事先书面许可,不得将本手册的全部 或部分拷贝、影印、复制、翻译或转换为任何电子形式或可用机器读取的形式。部件号:ZDW70M200X

鸣谢

高级管理:Sheila McGinn

项目管理: Charles Nadeau

编辑:Mary Ferguson、 Mary Kraemer、 Lisa StanzianoJed Hartman、 Jennifer Rowe、 Chris Bedford、 Charles Nadeau

编辑: Lisa Stanziano、 Mary Ferguson、 Noreen Maher

制作管理:Patrice O'Neill

媒体设计和制作:Adam Barnett、 Aaron Begley、 Chris Basmajian、 John Francis、 Jeff Harmon

特别感谢 Jay London、Alain Dumesny、Lori Hylan-Cho、Jack Herrington、Vic Mitnick、Rebecca Hyatt、Russ Helfand、Erik Bergman、Luciano Arruda、Sho Kuwamoto、Ken Karleskint、Kaho Lo、 Masayo Noda、Scott Richards、Seungmin Lee、Vincent Truong、Ya Yang、Arky Tan、Bonnie Loo、David Deming、Jennifer Taylor、 Rosana Francescato、 Randy Nielsen、测试版测试人员以及 Dreamweaver 工程小组和 QA 小组的全体人员。

第一版:2003年9月

Macromedia, Inc. 600 Townsend St. San Francisco, CA 94103

目录

第1部分: Dreamweaver 基础

引	言: 欢迎使用 Dreamweaver1	7
	Dreamweaver MX 2004 的新功能	8
	从哪里开始	9
	Dreamweaver 创建 Web 站点的工作流程2	2
	与其他应用程序一起使用 Dreamweaver	4
	Dreamweaver 和辅助功能	5
	Dreamweaver 教学媒体指南	6
	字形约定	7
	HTML 和 Web 技术资源	7
第	1章: 了解工作区2	9
	关于 Dreamweaver 工作区	0
	在"文档"窗口中工作	5
	使用工具栏、检查器和上下文菜单3	7
	使用面板和面板组	3
	使用 Dreamweaver 辅助功能	5
	优化工作区以进行有辅助功能的页面设计	9
	使用可视化向导 Dreamweaver 5	0
	Dreamweaver 白定义基础	0
		Ů
第	2章: 设置 Dreamweaver 站点	5
	关于 Dreamweaver 站占	6
	设置新的 Dreamweaver 站占 5	8
	使用"高级"设置来设置 Dreamweaver 站占	9
	编辑 Dreamweaver 站占设署	2
	油西 Dicamweaver 坦点收重	2
	/ 漏ط现行 WCD 垍品 DICalliWeaver0	Э.

第3章: 创建和打开文档....................................	65
创建新文档	66
保存新文档	68
设置默认的新文档类型	68
打开现有文档	69
导入 Microsoft Word HTML 文件	70

第Ⅱ部分:使用 Dreamweaver 站点

第	54章: 管理您的文件
	关于站点管理74
	访问站点、服务器和本地驱动器70
	查看文件和文件夹
	在"文件"面板中管理文件和文件夹82
	使用站点的视觉地图
	导入和导出站点
	从站点列表中删除 Dreamweaver 站点 93
	存回和取出文件
	从服务器获取文件和将文件上传到服务器 90
	同步本地和远程站点上的文件
	遮盖站点中的文件夹和文件 100
	在设计备注中存储文件信息103
	测试站点
第	「 5章: 管理站点资源和库109
	关于库项目 109
	使用资源 11(
	创建和管理喜爱的资源的列表 115
	使用库项目
옐	「6音・使田 Dreamweaver 答理 Contribute 站占 125
7.	
	天于管理 Contribute 站点
	准备站点以用于 Contribute
	使用 Dreamweaver 管理 Contribute 站点
	Contribute 站点否疑
	「使用 Dreamweaver 管理 Contribute 又作

第 III 部分:对页进行布局

第7章:使用 CSS 对页进行布局	 137
关于层 Dreamweaver	 137
用于布局的插入内容块	 139
更改内容块的高亮颜色	 140
使用内容块进行布局	 140

	插入层1	41
	设置层首选参数和属性1	43
	管理层1	44
	操作层1	47
	将层转换为表格1	49
	使用标尺和网格设计页面布局1	51
	使用跟踪图像1	52
第	8章: 使用表格显示内容1	53
	关于表格1	54
	插入一个表格并添加内容1	55
	导入和导出表格式数据1	56
	选择表格元素1	57
	使用"扩展表格"模式更容易编辑表格1	60
	设置表格和单元格的格式	60
	调整表格、列和行的大小1	62
	添加及删除行和列	66
	拆分和合并单元格	67
	复制、粘贴和删除单元格1	68
	嵌套表格1	70
	对表格进行排序1	70
第	9 章: 在" 布局模式 " 对页进行布局	71
	关于"布局"模式1	72
	从 "标准"模式切换到 "布局"模式1	75
	在 "布局"模式中绘制	75
	将内容添加到布局单元格中1	78
	清除自动设置的单元格高度1	79
	调整布局单元格和表格的大小以及移动它们1	79
	设置布局单元格和表格的格式1	80
	设置列宽度	81
	设置"布局"模式的首选参数1	84
第	10 章 :使用框架	85
		05
	大」 恒木 州 恒 木 朱	0)
	住 入臼 図口中使用性未未	89
	辺建性朱和性朱朱	02
	辺律性朱和性朱泉	92
	住性笨中打开又扫	93
	保存性笨和性笨果义件	94
		97 07
	贫有机设直性栄果禹性	96
	22 11 22 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 1	97
		97
	将 JavaScript 脚本用于框架 l	98

第 11 章: 管理模板........	 	 • • • • • • • • • •	
关于 Dreamweaver 模板	 	 	
创建 Dreamweaver 模板	 	 	
为 Contribute 站点创建模板	 	 	
创建可编辑区域	 	 	
创建重复区域	 	 	
使用可选区域	 	 	
定义可编辑标签属性	 	 	221
创建嵌套模板	 	 	222
编辑和更新模板	 	 	222
管理模板	 	 	225
导出和导入模板 XML 内容.	 	 	226
导出不具有模板标记的站点.	 	 	227
在现有文档中应用或删除模板	 	 •••••	
在基于模板的文档中编辑内容	 	 	228

第 Ⅳ 部分: 向页添加内容

第	12章: 使用页	;
	有关使用页	;
	保存 Web 页	5
	指定 HTML 而不是 CSS	7
	设置页面属性	3
	使用颜色)
	在"文档"窗口中选择元素	
	使用"历史记录"面板)
	任务自动化 243	5
	使用 JavaScript 行为检测浏览器和插件 248	ł
	在浏览器中预览和测试页面 248	Ś
	设置下载时间和大小首冼参数 250	ý
		ĺ
_		
第	13 章: 插入文本和设置文本格式	-
	关于 Dreamweaver 中的文本格式	
	插入文本	7
	设置段落格式和文档结构259)
	设置文本格式	2
	使用层叠样式表样式	;
	更新 Contribute 站点中的 CSS 样式表 273	;
	检查拼写	í
	搜索和替换文本	;
笛	14 音 •插λ 图像 277	7
242		_
	天十图像	
	抽人图像	,
	调整图像大小	2
	裁則图像	5

使用 Fireworks 优化图像	.283
调整图像的亮度和对比度	.284
锐化图像	.284
创建鼠标经过图像	.285
使用外部图像编辑器	.286
将行为应用于图像	.286
第 15 章 : 链接与导航287
了解文档位置和路径	.288
跳转菜单	.290
导航条	.291
关于图像地图	.292
创建链接	.292
管理链接	.298
插入跳转菜单	.302
使用导航条	.304
使用图像地图	.306
将 JavaScript 脚本附加到链接上	.307
查找断开的、外部的和孤立的链接	.307
修复断开的链接	.308
在 Dreamweaver 中打开链接的文档	.309
第 16 章 : 使用其它应用程序	.311
关于 Fireworks 和 Flash 集成	.311
优化 Fireworks 和 Flash 的工作环境	.312
使用 Fireworks	.312
使用 Flash	.320
第 17 章: 添加音频、视频和交互式元素.................................	.325
关于媒体文件	.326
插入和编辑媒体对象	.328
为媒体文件启动外部编辑器	.329
将"设计备注"与媒体对象一起使用	.330
话)和收班 Elash 按钮对鱼	221
個人相修以 Flash 按钮灯 涿	. 331
插入和修改 Flash 按钮对象	.332
 插入和修改 Flash 按钮对象 插入 Flash 文本对象 插入 Flash 内容 	.331 .332 .333
 插入 Flash 文本对象 插入 Flash 内容 下载和安装 Flash 元素 	.331 .332 .333 .333
 插入 Flash 文本对象 插入 Flash 內容 下载和安裝 Flash 元素 插入 Flash 元素 	.331 .332 .333 .333 .334
 插入 Flash 文本对象 插入 Flash 内容 下载和安装 Flash 元素 插入 Flash 元素 编辑 Flash 元素属性 	.331 .332 .333 .333 .334 .334
 插入 Flash 文本对象 插入 Flash 内容 下载和安装 Flash 元素 插入 Flash 元素 编辑 Flash 元素属性 插入 Shockwave 影片 	.331 .332 .333 .333 .334 .334 .334
 III入和修改 Flash 夜拍对象 III入 Flash 文本对象 III入 Flash 内容 下载和安装 Flash 元素 III入 Flash 元素 III和 Flash 元素 III和 Flash 元素属性 III和 Shockwave 影片 添加视频 	.331 .332 .333 .333 .334 .334 .334 .334 .335
抽入 Flash 文本对象 插入 Flash 內容 「藏和安裝 Flash 元素 「藏和 Flash 元素 「攝入 Flash 元素 「編辑 Flash 元素属性 插入 Shockwave 影片 添加视频 「南页面添加声音	.331 .332 .333 .333 .334 .334 .334 .334 .335 .335
 插入 Flash 文本对象 插入 Flash 內容 「载和安裝 Flash 元素 「插入 Flash 元素 编辑 Flash 元素属性 插入 Shockwave 影片 添加视频 向页面添加声音 插入 Netscape Navigator 插件内容 	.331 .332 .333 .333 .334 .334 .334 .334 .335 .335
 福入和修改 Flash 按钮对象 插入 Flash 文本对象 插入 Flash 内容. 下载和安装 Flash 元素. 插入 Flash 元素. 编辑 Flash 元素属性 插入 Shockwave 影片 添加视频. 向页面添加声音. 插入 Netscape Navigator 插件内容 插入 ActiveX 控件 	. 331 . 332 . 333 . 333 . 334 . 334 . 334 . 334 . 335 . 335 . 335 . 336 . 337
 插入 Flash 文本对象 插入 Flash 內容. 下载和安裝 Flash 元素. 插入 Flash 元素. 编辑 Flash 元素属性 编辑 Flash 元素属性 插入 Shockwave 影片 添加视频. 向页面添加声音. 插入 Netscape Navigator 插件内容 插入 ActiveX 控件 插入 Java applet . 	. 331 . 332 . 333 . 333 . 334 . 334 . 334 . 334 . 335 . 335 . 336 . 337 . 337

第	18章:使用 JavaScript 脚本	339
	使用"行为"面板	340
	关于事件	340
	应用行为	341
	将行为附加到文本	341
	更改行为	342
	更新行为	342
	创建新动作	343
	下载并安装第三方行为	343
	使用 Dreamweaver 自带的行为动作	343

第V部分:使用页代码

第	19 章 : 设置您的编码环境	367
	查看您的代码	368
	使用面向代码编写者的工作区 (仅限 Windows)	369
	设置查看首洗参数	369
	设置编码首洗参数	369
	自定义键盘快捷方式	371
	默认以"代码"视图打开文件	372
	设置验证程序首选参数	372
	管理标签库	372
	将自定义标签导入 Dreamweaver	376
	將外部 HTML 编辑器用于 Dreamweaver	378
		0,0
		201
罞	20 章: 在 Dreamweaver 甲编与代码	381
	关于在 Dreamweaver 中编写代码	382
	编写和编辑代码	388
	搜索和替换标签和属性	393
	对代码的选定内容进行快速更改	395
	使用语言参考资料	396
	打印代码	396
第	21章: 优化和调试代码	397
	洁理化码	398
	哈涅代吗	398
	检查浏览界的事实性	300
	10000/mm/加尔行任	<i>4</i> 01
	超显标显	402
	使贝特 F ATTIME	402
	使用 ColdFusion 调风备(双限 willdows)	402
第	22章:在设计视图中编辑代码	405
	使用属性检查器编辑代码	406
	使用标签检查器更改属性	406
	使用快速标签编辑器编辑代码	407

使用标签选择器编辑代码	410
编辑脚本	410
使用 server-side include (服务器端包括)	412
使用 JavaScript 行为	413
查看和编辑文件头内容	413

第 VI 部分: 准备建立动态站点

第	23 章: 设置 Web 应用程序
	生成 Web 应用程序所需软件
	为应用程序创建根文件夹
	连接到数据库
第	24 章 : ColdFusion 开发人员的数据库连接427
	连接到数据库
	编辑或删除数据库连接428
第	25 章 : ASP.NET 开发人员的数据库连接429
	连接到数据库
	编辑或删除数据库连接432
第	26 章: ASP 开发人员的数据库连接
	关于 ASP 中的数据库连接
	创建 DSN 连接
	初建非 DSN (DSN-less) 建按
	编辑武删除数据库连接 441
第	27 章: 用于 JSP 开发人员的数据库连接443
	关于 JSP 中的数据库连接
	连接到数据库
	. 通过 ODBC 驱动程序连接
	· 编科以删除数据件迁按
第	28 章 : 适用于 PHP 开发人员的数据库连接451
	连接到数据库
	编辑或删除数据库连接452

第	【29 章 : 数据库连接答疑	453
	权限问题答疑	453
	Microsoft 错误信息答疑	455

第 VII 部分: 生成动态页

第	30 章 : 为可视化开发优化工作区	461
	显示 Web 应用程序开发面板	461
	在 Dreamweaver 中查看数据库	463
	在"设计"视图中查看动态数据	464
	在不显示动态数据的"设计"视图中工作	469
	在浏览器中预览动态页	469
	限制显示在 Dreamweaver 中的数据库信息	470
第	31章: 动态页设计工作流程....................................	471
	设计页面	472
	创建动态内容源	472
	向 Web 页添加动态内容	474
	增强动态页的功能	474
	测试和调试页	475
第	32 章 : 为页面获取数据	479
	用数据库存储内容	479
	收集用户提交的数据	480
	访问会话变量中存储的数据	484
第	33 章 : 定义动态内容源	489
第	33 章 : 定义动态内容源	489 490
第	33 章 : 定义动态内容源 关于动态内容源 定义记录集	489 490 494
第	33 章 : 定义动态内容源 关于动态内容源 定义记录集 定义 URL 参数	489 490 494 497
第	33章 :定义动态内容源. 关于动态内容源. 定义记录集 定义 URL 参数. 定义表单参数	489 490 494 497 498
第	33 章: 定义动态内容源 关于动态内容源 定义记录集 定义 URL 参数 定义表单参数 定义会话变量	489 490 494 497 498 499
第	33 章 : 定义动态内容源. 关于动态内容源 . 定义记录集 定义 URL 参数 . 定义 表单参数 . 定义会话变量 . 定义用于 ASP 和 ColdFusion 的应用程序变量	489 490 494 497 498 499 500
第	33 章 : 定义动态内容源. 关于动态内容源 . 定义记录集 定义 URL 参数 定义表单参数 . 定义表话变量 . 定义用于 ASP 和 ColdFusion 的应用程序变量. 使用变量作为 ColdFusion 记录集的数据源	489 490 494 497 498 499 500 501
第	33 章 : 定义动态内容源. 关于动态内容源 定义记录集. 定义 URL 参数 定义表单参数. 定义表单参数. 定义未单参数. 定义用于 ASP 和 ColdFusion 的应用程序变量. 使用变量作为 ColdFusion 记录集的数据源. 定义服务器变量	489 490 494 497 498 499 500 501 501
第	33 章 : 定义动态内容源. 关于动态内容源 定义记录集. 定义 URL 参数 定义 URL 参数 定义表单参数. 定义会话变量. 定义用于 ASP 和 ColdFusion 的应用程序变量. 使用变量作为 ColdFusion 记录集的数据源. 定义服务器变量. 缓存内容源.	489 490 494 497 498 499 500 501 501 505
第 :	33 章 : 定义动态内容源. 关于动态内容源. 定义记录集	489 490 494 497 498 499 500 501 501 505 506 506
第	33 章 : 定义动态内容源. 关于动态内容源. 定义记录集 定义 URL 参数. 定义表单参数. 定义表革参数. 定义会话变量. 定义用于 ASP 和 ColdFusion 的应用程序变量. 使用变量作为 ColdFusion 记录集的数据源. 定义服务器变量. 缓存内容源. 更改或删除内容源. 将记录集从一个页面复制到另一个页面.	489 490 494 497 498 499 500 501 501 505 506 506
第	33 章 : 定义动态内容源. 关于动态内容源. 定义记录集 定义 URL 参数. 定义表单参数. 定义表话变量. 定义用于 ASP 和 ColdFusion 的应用程序变量. 使用变量作为 ColdFusion 记录集的数据源 定义服务器变量. 缓存内容源. 更改或删除内容源. 将记录集从一个页面复制到另一个页面	489 490 494 497 498 499 500 501 501 505 506 506
第	33 章 : 定义动态内容源. 关于动态内容源. 定义记录集	489 490 494 497 498 499 500 501 501 505 506 506 506
第	33章 : 定义动态内容源 关于动态内容源 定义记录集 定义URL 参数 定义表单参数 定义表单参数 定义只用于 ASP 和 ColdFusion 的应用程序变量 使用变量作为 ColdFusion 记录集的数据源 定义服务器变量 缓存内容源 野改或删除内容源 将记录集从一个页面复制到另一个页面 34章 : 向 Web 页中添加动态内容 关于添加动态内容	489 490 494 497 498 499 500 501 505 506 506 506 507 508
第二	33 章 : 定义动态内容源 关于动态内容源 定义记录集 定义URL 参数 定义我单参数 定义表单参数 定义和于 ASP 和 ColdFusion 的应用程序变量 使用变量作为 ColdFusion 记录集的数据源 定义服务器变量 缓存内容源 更改或删除内容源 将记录集从一个页面复制到另一个页面 34 章 : 向 Web 页中添加动态内容 关于添加动态内容 将文本动态化	489 490 494 497 500 501 505 506 506 506 507 508 509
第二	33 章: 定义动态内容源 关于动态内容源 定义记录集 定义URL 参数 定义表单参数 定义表单参数 定义只用于 ASP 和 ColdFusion 的应用程序变量 使用变量作为 ColdFusion 记录集的数据源 定义服务器变量 缓存内容源 更改或删除内容源 将记录集从一个页面复制到另一个页面 34 章: 向 Web 页中添加动态内容 关于添加动态内容 将又本动态化 将图像动态化	489 490 494 497 498 499 500 501 505 506 506 506 507 508 509 510
第二第二十二十二十二十二十二十二十二十二十二十二十二十二十二十二十二十二十二十	33 章: 定义动态内容源. 关于动态内容源. 定义记录集. 定义 URL 参数. 定义 URL 参数. 定义表单参数. 定义未单参数. 定义和于 ASP 和 ColdFusion 的应用程序变量. 使用变量作为 ColdFusion 记录集的数据源. 定义服务器变量. 缓存内容源. 野改或删除内容源. 将记录集从一个页面复制到另一个页面. 34 章: 向 Web 页中添加动态内容. 将文本动态化. 将 HTML 属性动态化. 路 A: Link Mitric H & Attrice H & Attribute H & Att	489 490 494 497 500 501 505 506 506 506 507 508 509 510 511

编辑动态内容	.514
>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>	.514
	.)1)
第 35 章: 显示数据库记录	.517
关于显示数据库记录	.517
使用预定义的数据格式	.523
创建记录集导航链接	.524
基于记录集结果显示和隐藏区域	.526
显示多个记录集结果	.527
使用 "重复区域" 服务器行为创建表格	.527
创建记录计数器	.528
创建 ASP.NET 数据网格和数据列表 Web 控件	. 530
第36章:使用 ColdFusion 组件	.533
デエ ColdEnsion 細体	522
大丁 ColdFusion 组件 在 Dreamweaver 山川可加方式创建组件	.)))
在 Dreamweaver 中本毛 ColdFusion 组件	52/
在 Dreamweaver 中追相 ColdFusion 组件	525
生成使用 ColdFusion 组件的网页	536
	. 750
第 37 章: 使用 Web 服务	.537
关于 Web 服务	.538
配置代理生成器以用于 Dreamweaver	.540
使用 WSDL 说明添加 Web 服务代理	.543
向页面添加 Web 服务	.544
编辑 UDDI Web 服务站点列表	. 546
第 38 章: 添加自定义服务器行为	.547
关于自定义服务器行为	.547
安装第三方服务器行为	.555
使用 "服务器行为创建器"	.556
在服务器行为中使用参数	.558
定位代码块	.559
为自定义服务器行为创建对话框	. 560
编辑和修改服务器行为	.562
第 39 音 · 创建志单	565
大丁衣毕	. 565
凹理 「11 ML 衣平	. 768
111 ML 农平 X 家	. 569
個人 功 心 日 I ML 衣 半 为 家	.)/4
短址 H1ML 衣単数据	.)//
符 JavaScript (「万阿加到 日1 ML 表単対象	. 5/8
府 日 正 义 脚 平 附 加 到 Π L ML 农 里 按 钮	. 7/8

创建可用的 HTML 表单	. 579
创建 ASP.NET 表单	. 580

第 VIII 部分:迅速开发应用程序

第	40章:快速生成 ColdFusion 应用程序	587
	有关快速应用程序开发 (所有服务器)	587
	生成主 / 详细页 (ColdFusion)	591
	生成搜索 / 结果页 (ColdFusion、ASP、JSP、PHP)	597
	生成记录插入页面 (所有服务器)	602
	生成更新记录的页面 (ColdFusion)	604
	生成删除记录的页 (ColdFusion)	609
	使用预存过程修改数据库 (ColdFusion)	617
	生成对站点访问进行限制的页 (ColdFusion, ASP, JSP, PHP)	618
第	41章: 快速生成 ASP.NET 应用程序	627
	生成主 / 详细页 (ASP.NET)	627
	生成数据库搜索页 (ASP.NET)	632
	生成记录插入页 (ASP.NET)	637
	生成用以更新记录的页面 (ASP.NET)	638
	生成用以删除记录的页 (ASP.NET)	644
	使用预存过程修改数据库 (ASP.NET)	651
	生成对站点访问进行限制的页 (ASP.NET)	651
第	42章: 快速生成 ASP和 JSP 应用程序	653
	生成主 / 详细页 (ASP 和 JSP)	653
	生成搜索 / 结果页 (ASP 和 JSP)	656
	生成记录插入页 (ASP 和 JSP)	656
	生成更新记录的页面 (ASP 和 JSP)	656
	生成删除记录的页面 (ASP 和 JSP)	660
	使用高级的数据操作对象来生成页面 (ASP 和 JSP)	663
	生成限制对站点的访问的页 (ASP 和 JSP)	666
第	43章: 快速生成 PHP 应用程序	667
	生成主 / 详细页 (PHP)	667
	生成搜索 / 结果页 (PHP)	673
	生成记录插入页面 (PHP)	673
	生成更新记录的页面 (PHP)	674
	生成删除记录的页面 (PHP)	680
	生成对站点访问进行限制的页 (PHP)	686

附录 A: 数据库初学者指南)
关于数据库) Í
附录 B: SQL入门)
限制に家集中的记家	t t
יור את // // // את // // // // // // // // // // // // //	'

第 | 部分 Dreamweaver 基础

学习如何使用 Macromedia Dreamweaver MX 2004 文档和其它资源,以及了解如何设置 Dreamweaver 工作区使其符合您自己的工作习惯。然后计划并设置站点,开始创建页面。此部分包含以下各章:

引 言, 第 17 页的 "欢迎使用 Dreamweaver" 第 1 章, 第 29 页的 "了解工作区" 第 2 章, 第 55 页的 "设置 Dreamweaver 站点" 第 3 章, 第 65 页的 "创建和打开文档"

引言

欢迎使用 Dreamweaver

Macromedia Dreamweaver MX 2004 是一款专业的 HTML 编辑器,用于对 Web 站点、Web 页和 Web 应用程序进行设计、编码和开发。无论您愿意享受手工编写 HTML 代码时的 驾驭感还是偏爱在可视化编辑环境中工作,Dreamweaver 都会为您提供有用的工具,使您拥有更加完美的 Web 创作体验。

利用 Dreamweaver 中的可视化编辑功能,您可以快速地创建页面而无需编写任何代码。您可以 查看所有站点元素或资源并将它们从易于使用的面板直接拖到文档中。您可以在 Macromedia Fireworks 或其他图形应用程序中创建和编辑图像,然后将它们直接导入 Dreamweaver,或者 添加 Macromedia Flash 对象,从而优化您的开发工作流程。

Dreamweaver 还提供了功能全面的编码环境,其中包括代码编辑工具(例如代码颜色和标签完成);有关 HTML、层叠样式表(CSS)、JavaScript、ColdFusion 标记语言(CFML)、Microsoft Active Server Pages (ASP)和 JavaServer Pages (JSP)的参考资料。Macromedia 的可自由导入导出 HTML 技术可导入您手工编码的 HTML 文档而不会重新设置代码的格式,您可以随后用您首选的格式设置样式来重新设置代码的格式。

Dreamweaver 还使您可以使用服务器技术 (例如 CFML、ASP.NET、ASP、JSP 和 PHP) 生成由动态数据库支持的 Web 应用程序。

Dreamweaver 可以完全自定义。您可以创建您自己的对象和命令,修改快捷键,甚至编写 JavaScript 代码,用新的行为、属性检查器和站点报告来扩展 Dreamweaver 的功能。

本章包含下列章节:

- 第 18 页的 "Dreamweaver MX 2004 的新功能"
- 第 19 页的 "从哪里开始"
- 第 22 页的 "Dreamweaver 创建 Web 站点的工作流程"
- 第 24 页的"与其他应用程序一起使用 Dreamweaver"
- 第 25 页的 "Dreamweaver 和辅助功能"
- 第 26 页的 "Dreamweaver 教学媒体指南"
- 第 27 页的 "字形约定"
- 第 27 页的 "HTML 和 Web 技术资源"

Dreamweaver MX 2004 的新功能

Dreamweaver MX 2004 包含有一个崭新的、简洁高效的界面,且产品性能也得到了改进。此外,该产品还包含了众多新增的功能,这些新增功能改善了软件的易用性并使您无论处于设计环境还是编码环境都可以方便地生成页面。

简洁高效的设计和开发界面

Dreamweaver 的界面更易于使用,可使您的工作效率和工作质量均得到提高。

"插入"栏的改进使其具有一个简洁高效的新外观,并占用更少的工作区空间。此外,还新增加了 一个"收藏"类别,您可以使用该类别对"插入"栏进行自定义,将最常使用的对象放置在该 栏上。有关更多信息,请参见第 33 页的""插入"栏"。

Microsoft Word 和 Microsoft Excel 复制和粘贴命令使您可以将 Microsoft Word 和 Excel 文档直接复制并粘贴到 Dreamweaver 中。当您粘贴 Word 或 Excel 文档时, Dreamweaver 会保留文档格式并生成高质量的 HTML 内容。有关更多信息,请参见第 258 页的"从 MS Office 文档复制和粘贴文本"。

表格编辑可视化反馈使您能够看到在表格中进行列调整操作时的实际效果。可视化反馈还可以使 您更方便地选择表格元素。有关调整大小的更多信息,请参见第 162 页的 "调整表格、列和行的大小"。有关使用 "扩展表格"模式选择元素的更多信息,请参见第 160 页的 "使用 "扩展 表格"模式更容易编辑表格"。

用户界面改进可得到最大的可用工作区,更清晰地显示上下文和焦点,并使用户更易于使用和更 具逻辑性。有关 Dreamweaver 工作区的更多信息,请参见第 30 页的"关于 Dreamweaver 工 作区"。

起始页使您能够访问最近使用过的文件,创建新文件和访问 Dreamweaver 资源。起始页会在您 启动 Dreamweaver 或尚未打开文档时显示。有关隐藏或显示起始页的信息,请参见第 51 页的 "隐藏和显示起始页"。

保存桌面选项使您可以选择当您重新启动 Dreamweaver 时让 Dreamweaver 重新打开您上一次使用的文档。有关设置该选项的更多信息,请参见第 52 页的"设置 Dreamweaver 的"常规" 首选参数"。

完全支持 Unicode 意味着在 Windows 下, Dreamweaver 支持 Internet Explorer 所支持的所 有文本编码方式。您可以在 Dreamweaver 中使用几乎所有您的系统中安装的语言字体, Dreamweaver 会正确地呈现和保存这些字体。有关设置字体编码的更多信息,请参见第 52 页 的 "设置 Dreamweaver 显示的 "字体"首选参数"。

安全 FTP 使您能够完全加密所有文件传输,并阻止对您的数据、文件、用户名和密码的未授权 访问。有关使用 FTP 设置远程连接的信息,请参见第 61 页的 "设置远程文件夹"。

新式的页面布局和设计环境

Dreamweaver 包含以下增强的 CSS 功能,这些功能提供了一个更为精巧的方法来进行样式设计及提高设计交互性,此外,还包含了用于改进可视化编辑的反馈。

动态跨浏览器验证在您保存文档时自动检查当前文档的跨浏览器兼容性问题。在您指定一些目标 浏览器后, Dreamweaver 将执行检查, 以确保页中没有使用指定浏览器不支持的标签或 CSS 结构。有关更多信息,请参见第 399 页的 "检查浏览器的兼容性"。 **相关 CSS 选项卡**显示应用于当前 "代码"视图或 "设计"视图选择的 CSS 规则。单击任意规则可查看它指定了哪些属性(边框样式、边距、填充、文本大小等)。特殊的标记使您可以知道 特定属性是否被覆盖,就地编辑功能允许您对可立即反映在 "设计"视图中的内容进行快速编辑。有关更多信息,请参见第 256 页的 ""CSS 属性"选项卡"。

CSS 布局可视化使得使用 CSS 对页进行布局大为简化。您可以在 "设计"视图中方便地选择 div 或其它内容块,然后使用 "CSS 属性"选项卡来修改属性。有关更多信息,请参见第 137 页的第 7 章 "使用 CSS 对页进行布局"。

改进的 CSS 呈现意味着 Dreamweaver 可以呈现更加复杂的基于 CSS 的布局,并能够更为准确的进行设计。改进的 CSS 呈现使您能够设计更为复杂的布局并使用 Dreamweaver 设计工具完成可靠的可视化操作。

改进的 "CSS 样式" 面板提供了更多的选项用于在当前文档中进行样式编辑。您现在也可以在文本属性检查器中直接应用样式。有关更多信息,请参见第 265 页的 "使用层叠样式表样式"。

基于 CSS 的文本属性检查器列出了可用于文本的所有可用样式,并且包含一个预览,其中显示出了 应用该样式后文本所呈现的外观。有关更多信息,请参见第 255 页的"属性检查器和文本格式"。

基于 CSS 的页面属性使您能够使用新型 CSS 代码结构对页面属性进行更多的控制,例如标题和 链接的外观。有关更多信息,请参见第 234 页的 "关于设置页面属性"。

集成的图像编辑工具栏使您能够使用 Macromedia Fireworks 技术从 Dreamweaver 中进行基本 的图像操作和编辑。您可以执行裁剪、调整大小和重新取样等操作而无需离开 Dreamweaver。 有关更多信息,请参见第 278 页的 "在 Dreamweaver 中编辑图像"。

强大和开放的编码环境

Dreamweaver 为编码人员提供了以下新增功能,包括对"代码"视图的改进和无需创建 Dreamweaver 站点即可编辑文件的功能。Dreamweaver 还包括当前对服务器技术的支持。

改进的标签检查器显示了对当前选项可用的属性列表并使您能够进行快捷全面的编辑。有关更多 信息,请参见第406页的"使用标签检查器更改属性"。

未建站文件编辑使您能够直接使用 FTP 或 RDS 服务器而不用创建 Dreamweaver 站点。有关设置 Dreamweaver 以在服务器上工作的更多信息,请参见第 77 页的"设置 Dreamweaver 在不定义站点的情况下工作"。有关设置 Dreamweaver 站点的更多信息,请参见第 58 页的"设置新的 Dreamweaver 站点"。

PHP 服务器行为使您能够创建一个主/详细页集合和用户身份验证页。有关更多信息,请参见 第 667 页的"生成主 / 详细页 (PHP)"和第 686 页的"生成对站点访问进行限制的页 (PHP)"。

改进对 ASP.NET 表单控件的支持提供了在 "设计"视图中生成和操作 ASP.NET Web 表单的 经改进的新方法 (包括新的属性检查器)。有关更多信息,请参见第 653 页的第 42 章 "快速 生成 ASP 和 JSP 应用程序"。

"代码"视图上下文菜单使您能够快速更改所选代码的格式设置。有关更多信息,请参见第 395 页的 "对代码的选定内容进行快速更改"。

从哪里开始

Dreamweaver 文档包含为各种不同背景的读者提供的信息。若要充分利用该文档,请首先阅读 对您最适合的部分。

有关 Dreamweaver 资源的信息,请参见第 26 页的 "Dreamweaver 教学媒体指南"。

Web 设计初学者

如果您对 Web 设计比较生疏,本节将给您指出 Dreamweaver 文档中最适合您的背景的章节。

对于 Web 设计初学者:

- 1 首先请阅读《入门》帮助中有关创建静态站点的教程。
- 2 在 "使用 Dreamweaver" 帮助("帮助">"使用 Dreamweaver")中,请阅读第 29 页的第 1 章 "了解工作区"、第 55 页的第 2 章 "设置 Dreamweaver 站点"、第 73 页的第 4 章 "管理您的文件"和第 65 页的第 3 章 "创建和打开文档"。
- 3 通过阅读第 171 页的第 9 章 "在"布局模式"对页进行布局"了解页面布局。
- 4 若要了解如何设置文本格式和在页面中包含图像,请阅读第251页的第13章"插入文本和设置文本格式"和第277页的第14章"插入图像"。
- 5 如果您要开始创作高质量的 Web 站点,则只需了解上述内容,但如果您准备了解如何使用更为高级的工具,则可以按顺序阅读"使用 Dreamweaver"帮助中的静态页章节的其余部分。 最好在较为了解如何创建 Web 页后,才开始阅读动态页章节。

有经验的 Web 设计人员

如果您是个有经验的 Web 设计者,本节将给您指出 Dreamweaver 文档中最适合您的背景的章节。有两种不同的方法:一种针对不熟悉 Dreamweaver 的设计者,另一种针对熟悉 Dreamweaver 但是想了解有关创建动态页的更多内容的设计者。

对于有经验但不熟悉 Dreamweaver 的 Web 设计人员:

- 1 首先请阅读《入门》帮助中有关创建静态站点的教程。
- 2 在 "使用 Dreamweaver" 帮助中,请阅读第 29 页的第 1 章 "了解工作区",详细了解 Dreamweaver 的用户界面。
- 3 虽然您可能已熟悉第55页的第2章"设置 Dreamweaver 站点"和第73页的第4章"管理您的文件"中的许多内容,但还请大致浏览这些章节,以了解这些熟悉的概念在 Dreamweaver 中是如何实现的。尤其请注意有关设置 Dreamweaver 站点的章节。
- 4 有关使用 Dreamweaver 创建基本的 HTML 页的详细内容的有用信息,请阅读第251页的第 13章 "插入文本和设置文本格式"和第 277 页的第 14章 "插入图像"。
- 5 有关在 Dreamweaver 中进行编码的信息, 请参见第 367 页的"设置您的编码环境"、第 381 页的"在 Dreamweaver 中编写代码"、第 397 页的"优化和调试代码"和 第 405 页的"在 设计视图中编辑代码"。
- 6 请阅读"使用 Dreamweaver"帮助中其他每一章开头的概述,确定您是否对其中的主题感兴趣。

对于有经验、熟悉 Dreamweaver 但要详细了解如何创建动态页的 Web 设计者:

- 1 首先请阅读"入门"帮助中的"了解 Web 应用程序"和"教程:开发 Web 应用程序"。
- 2 在 "使用 Dreamweaver" 帮助中,大致浏览第 29 页的第 1 章 "了解工作区"以了解 Dreamweaver 用户界面的新内容,然后阅读第 461 页的 "为可视化开发优化工作区"。
- 3 通过阅读第 471 页的"动态页设计工作流程"来熟悉制作动态页的 Dreamweaver 工作流程。
- 4 设置 Web 服务器和应用程序服务器。(请参见第417页的第23章"设置 Web 应用程序"。)
- 5 连接到数据库。(请参见第 425 页的 "连接到数据库"。)
- 6 请阅读《使用 Dreamweaver》帮助中各章开头的概述,确定您是否对其中的主题感兴趣。
- 7 如果您对手动自定义 Dreamweaver 感兴趣,请阅读 Macromedia 支持中心上的"自定义 Dreamweaver",网址为:www.macromedia.com/go/customizing_dreamweaver_cn。如 果要为 Dreamweaver 编写功能扩展,请阅读"扩展 Dreamweaver"帮助。

如果您是个有经验的手工编码人员,本节将给您指出 Dreamweaver 文档中最适合您的背景的 章节。

对于有经验的手工代码编写者:

- 1 首先阅读"入门"帮助中的"教程:编辑代码"。
- 2 在 "使用 Dreamweaver" 帮助中,请阅读第 29 页的第 1 章 "了解工作区",详细了解 Dreamweaver 的用户界面。
- 3 虽然您可能已熟悉第55页的第2章"设置 Dreamweaver 站点"和第73页的第4章"管理您的文件"中的许多内容,但还请大致浏览这些章节,以了解这些熟悉的概念在 Dreamweaver 中是如何实现的。尤其请注意有关设置 Dreamweaver 站点的章节。
- 4 请在第 367 页的第 19章 "设置您的编码环境"、第 381 页的第 20章 "在 Dreamweaver 中编 写代码"、第 397 页的第 21章 "优化和调试代码"和第 405 页的第 22章 "在设计视图中 编辑代码"中阅读更多有关使用 Dreamweaver 编码的内容。
- 5 请阅读《使用 Dreamweaver》帮助中各章开头的概述,确定您是否对其中的主题感兴趣。

Web 应用程序开发人员

如果您是 Web 应用程序开发人员,本节将给您指出 Dreamweaver 文档中最适合您的背景的章节。根据您以前是否使用过 Dreamweaver,可以采用两个不同的方法。

对于没有使用过 Dreamweaver 的 Web 应用程序开发人员:

- 1 首先快速阅读 "入门"帮助,以便熟悉使用 Dreamweaver 的基本知识。
- 2 在 "使用 Dreamweaver" 帮助中,请阅读第 29 页的第 1 章 "了解工作区",详细了解 Dreamweaver 的用户界面。
- 3 虽然您可能已熟悉第55页的第2章"设置 Dreamweaver 站点"和第73页的第4章"管理您的文件"中的许多内容,但还请大致浏览这些章节,以了解这些熟悉的概念在 Dreamweaver 中是如何实现的。尤其请注意有关设置 Dreamweaver 站点的章节。
- 4 使用 Dreamweaver 设置 Web 服务器和应用程序服务器。(请参见第 417 页的第 23 章 "设置 Web 应用程序"。)
- 5 连接到数据库。(请参见第 425 页的"连接到数据库"。)
- 6 请阅读"使用 Dreamweaver"帮助中各章开头的概述,确定您是否对其中的主题感兴趣。

对于有经验且使用过 Dreamweaver 的 Web 应用程序开发人员:

- 1 首先阅读第 18 页的 "Dreamweaver MX 2004 的新功能"。
- 2 在"使用 Dreamweaver"帮助中,大致浏览第 29 页的第1章"了解工作区"以了解 Dreamweaver 用户界面的新内容。
- 3 如果您对手动自定义 Dreamweaver 感兴趣,请阅读 Macromedia 支持中心上的"自定义 Dreamweaver",网址为:www.macromedia.com/go/customizing_dreamweaver_cn。如 果要为 Dreamweaver 编写功能扩展,请阅读"扩展 Dreamweaver"帮助。

Dreamweaver 创建 Web 站点的工作流程

可以用多种方式创建 Web 站点。本文档中介绍的工作流程首先定义站点的策略或目标。如果您 正在开发 Web 应用程序,则必须根据需要设置服务器和数据库。然后再设计该站点的外观。当 外观设计完成后,将生成该站点并编写页代码,以添加内容和交互控件;然后将页面链接在一 起,并对该站点进行功能测试,以验证它是否符合定义的目标。您还可以在站点中包含动态页。 在这一工作流程的最后,在服务器上发布该站点。许多开发人员还会安排定期的维护,以确保站 点保持最新并且工作正常。

规划站点

如果在一开始就对站点进行仔细的规划和组织,将可以为后期的工作节约时间。组织站点不仅包括确定将在哪里发布文件,还包括检查站点要求、访问者情况以及站点目标。此外,还应考虑诸如用户访问以及浏览器、插件和下载限制等技术要求。

当组织好信息并确定结构后,就可以开始创建站点。

- 使用 Dreamweaver "文件"面板设置站点的组织结构。在"文件"面板中,您可以方便地添加、删除和重命名文件及文件夹,以根据需要更改组织结构。(请参见第 55 页的第 2 章 "设置 Dreamweaver 站点"和第 73 页的第 4 章 "管理您的文件"。)
- 您可以开始创建简单的页面,随后可将这些页面转换为更复杂的设计。创建新的空白页或根据预先设计的页面设计创建页面。(请参见第65页的第3章 "创建和打开文档"。)

如果您是在 Web 开发小组中工作,可能还会对以下主题感兴趣:

- 设置一个系统以防止小组成员覆盖文件。(请参见第 93 页的 "存回和取出文件"。)
- 使用设计备注与Web小组成员沟通。(请参见第103页的"在设计备注中存储文件信息"。)

管理您的站点文件

Dreamweaver "文件和资源" 面板使您可以轻松管理站点文件。

- 在 Dreamweaver "文件"面板中,您可以找到多个工具来管理站点,向远程服务器和从远程 服务器传输文件,设置存回 / 取出过程来防止文件被覆盖,以及同步本地和远程站点上的文件。(请参见第 73 页的"管理您的文件"。)
- 使用"资源"面板可方便地组织站点中的资源;然后可以将大多数资源直接从"资源"面板 拖到 Dreamweaver 文档中。(请参见第 109 页的第 5 章 "管理站点资源和库"。)
- 您可以使用 Dreamweaver 管理 Contribute 站点的各个方面。(请参见第 125 页的第 6 章 "使用 Dreamweaver 管理 Contribute 站点"。)

设计 Web 页面布局

当您创建实体模型并设计页面的最终布局时, Dreamweaver 为您提供了很大的灵活性。选择您要使用的布局方法, 或综合使用 Dreamweaver 布局选项创建站点的外观。

- 可以使用 Dreamweaver 层或 CSS 定位样式创建布局。(请参见第 137 页的第 7 章 "使用 CSS 对页进行布局"。)
- 利用 Dreamweaver 中的表格工具和布局模式,您可以通过拖动并重新安排页面结构来快速
 地设计 Web 页。(请参见第 153 页的第 8 章 "使用表格显示内容"和第 171 页的第 9 章
 "在 "布局模式"对页进行布局"。)

- 如果要在 Web 浏览器中同时显示多个文档,则可以使用框架对文档进行布局。(请参见第 185 页的第 10章 "使用框架"。)
- Dreamweaver 模板使您可以方便地将可重新使用的内容和页面设计应用于站点。您可以基于 Dreamweaver 模板创建新的页面,然后在模板更改时自动更新这些页面的布局。(请参见第 199 页的第 11 章 "管理模板"。)

向页添加内容

利用 Dreamweaver, 您可以方便地在 Web 页中添加多种内容。添加资源和设计元素, 如文本、图像、颜色、影片以及其他形式的媒体。

- Dreamweaver 页面创建功能使您可以指定 Web 页的属性,如页标题、背景图像和颜色。此外,Dreamweaver 还提供了工具以帮助您最优化 Web 站点的性能,并且测试页面以确保能够兼容不同的 Web 浏览器。(请参见第 233 页的第 12 章 "使用页"。)
- 在 Dreamweaver 文档中直接键入或从其他文档中导入文本,然后使用 Dreamweaver 属性检查器设置文本格式。您也可以方便地创建您自己的层叠样式表。(请参见第 251 页的第 13章 "插入文本和设置文本格式"。)
- 插入图像(包括鼠标经过图像、图像地图和 Fireworks 切割图像),然后使用对齐工具在页面上定位图像。您也可以直接在 Dreamweaver 中调整图像的大小。(请参见第 277 页的第 14章 "插入图像"和第 311 页的第 16章 "使用其它应用程序"。)
- 利用 Dreamweaver,您可以创建标准的 HTML 链接(包括锚记链接和电子邮件链接),也可以方便地设置图形导航系统(如跳转菜单和导航条)。(请参见第 287 页的第 15 章 "链接与导航"。)
- 在 Web 页中插入其他类型的媒体,如 Flash、 Shockwave 和 QuickTime 影片、声音和 applets。(请参见第 325 页的第 17 章 "添加音频、视频和交互式元素"。)
- 使用行为来控制任务执行以响应特定的事件,例如当访问者在按钮上移过鼠标时高亮显示该按钮,在访问者单击"提交"按钮时验证表单,或者在主要页完成加载时打开另一个浏览器窗口。(请参见第 339 页的第 18 章 "使用 JavaScript 脚本"。)

手工编码

手工编写 Web 页代码是创建页的另一种方法。Dreamweaver 提供了易于使用的可视化编辑工具,但同时也提供了高级的编码环境;您可以采用任一种方法(或同时采用这两种方法)来创建和编辑页面。

- 您可以在没有可视化工具的编码环境中工作;编码工具将帮助您创建和编辑代码,设置代码格式,确保代码符合标准。(请参见第 367 页的第 19 章 "设置您的编码环境"、第 381 页的第 20 章 "在 Dreamweaver 中编写代码"和第 397 页的第 21 章 "优化和调试代码"。)
- 您也可以在"设计"视图这一可视化设计环境中使用某些 Dreamweaver 编码工具。(请参见第 405 页的第 22 章 "在设计视图中编辑代码"。)

设置 Web 应用程序

许多 Web 站点都包含了动态页,动态页使访问者能够查看存储在数据库中的信息,并且一般会允许某些访问者在数据库中添加新信息或编辑信息。若要创建动态页,则必须先完成几个预备步骤。

- 设置一个 Web 服务器和应用程序服务器,然后创建或修改 Dreamweaver 站点。(请参见第 417 页的第 23 章 "设置 Web 应用程序"。)
- 连接到数据库。(请参见第 425 页的 "连接到数据库")。

创建动态页

在 Dreamweaver 中,您可以定义动态内容的多种来源,其中包括从数据库提取的记录集、表单参数和 JavaBeans 组件。若要在页面上添加动态内容,只需将该内容拖动到页面上即可。

您可以通过设置页面来同时显示一个记录或多个记录,显示多页记录,添加用于在记录页之间来 回移动的特殊链接,以及创建记录计数器来帮助用户跟踪记录。

- 如果您不熟悉如何在 Dreamweaver 中创建 Web 应用程序,请学习使用 Dreamweaver 生成 动态页。(请参见第 461 页的第 30 章 "为可视化开发优化工作区"和第 471 页的第 31 章 "动态页设计工作流程"。)
- 在页面上定义和显示动态内容。(请参见第479页的第32章"为页面获取数据"、第489页的第33章"定义动态内容源"、第507页的第34章"向Web页中添加动态内容"和第517页的第35章 "显示数据库记录"。)
- 使用 Macromedia ColdFusion 组件和 Web 服务等前沿技术来封装应用程序或业务逻辑。 (请参见第 533 页的第 36 章 "使用 ColdFusion 组件"和第 537 页的第 37 章 "使用 Web 服务"。)
- 如果您需要更多的灵活性,则可以创建您自己的服务器行为和交互式表单。(请参见第547页的第38章 "添加自定义服务器行为"和第565页的第39章 "创建表单"。)

快速开发应用程序

Dreamweaver 提供了大量的快速应用程序开发 (RAD) 工具 (包括服务器行为和应用程序对象),它们将帮助您生成高级的 Web 应用程序,而无需编写任何服务器端代码。

快速创建对数据库进行搜索和修改并显示结果的页面。通过限制对页面的访问来提供安全性。(请参见第 587 页的"快速生成 ColdFusion 应用程序"、第 627 页的"快速生成 ASP.NET 应用程序"、第 653 页的"快速生成 ASP 和 JSP 应用程序"和第 667 页的"快速生成 PHP 应用程序"。)

与其他应用程序一起使用 Dreamweaver

Dreamweaver 通过使您容易地使用其他应用程序,方便了网页设计和开发过程。有关使用浏览器、HTML 编辑器、图像编辑器和动画工具等其他应用程序的信息,请参见以下主题:

- 有关与 HomeSite 或 BBEdit 等其他 HTML 编辑器一起使用 Dreamweaver 的信息,请参 见第 378 页的 "将外部 HTML 编辑器用于 Dreamweaver"。
- 您可以指定用来预览站点的首选浏览器。(请参见第 248 页的 "在浏览器中预览和测试页面"。)
- 您可以从 Dreamweaver 内启动外部图像编辑器,如 Macromedia Fireworks 或 Adobe Photoshop。(请参见第 286 页的"使用外部图像编辑器"。)
- 您可以配置 Dreamweaver 使其为每个文件类型启动不同的编辑器。(请参见第 329 页的 "为 媒体文件启动外部编辑器"。)
- 有关使用 Macromedia Flash 向站点添加互动控件的信息,请参见第 331 页的"插入和修改 Flash 按钮对象"、第 332 页的"插入 Flash 文本对象"或第 333 页的"下载和安装 Flash 元素"。
- 若要了解如何使用 Macromedia Shockwave 影片向站点添加动画,请参见第 334 页的"插入 Shockwave 影片"。
- 有关使用 ColdFusion 的信息,请参见 Dreamweaver 中的 ColdFusion 帮助 ("帮助" > "使用 ColdFusion")。

Dreamweaver 和辅助功能

辅助功能是指使 Web 站点和 Web 产品可供具有视觉、听觉、运动和其他残疾的人士使用。软 件产品和 Web 站点的辅助功能示例包括屏幕阅读器支持、图形的等效文本、快捷键、将显示颜 色更改为高对比度等。

注意: 有关两项重要的辅助功能倡议的更多信息,请参见 "WWW 联合会 Web 辅助功能倡议" (www.w3.org/wai) 和 "联邦康复法案第 508 款" (www.section508.gov)。

Dreamweaver 提供了为产品创建辅助功能的工具,并且还提供帮助您创作具有辅助功能的内容的工具:

使用 Dreamweaver 辅助功能 面向需要使用辅助功能的 Dreamweaver Web 设计人员, Dreamweaver 提供了屏幕阅读器支持、键盘导航和操作系统辅助功能支持。

有关更多信息,请参见第 45 页的 "使用 Dreamweaver 辅助功能"。

为辅助功能而创作 面向需要创建具有辅助功能的内容的 Dreamweaver Web 设计人员, Dreamweaver 帮助您创建具有辅助功能的页面,这些页面包含可用于屏幕阅读器并符合政府准则的有用内容。

Dreamweaver 提供的对话框将在您插入页面元素时提示您输入辅助功能属性 (请参见第 49 页 的 "优化工作区以进行有辅助功能的页面设计")。例如,用于图像的辅助功能对话框将提醒您 添加图形的等效项目。然后,当该图像显示在页面上以供有视觉障碍的用户使用时,屏幕阅读器 将阅读该说明。

Dreamweaver 还提供了为辅助功能设计的示例 Web 页 (请参见第 66 页的 "创建基于 Dreamweaver 设计文件的文档")和辅助功能报告,您可以运行该报告测试页面或站点,确定 其是否符合第 508 款辅助功能准则 (请参见第 106 页的 "测试站点")。

注意:请记住,没有任何创作工具能够实现该开发流程的自动化。如果要设计具有辅助功能的 Web 站点,您需要了解辅助功能要求,并不断做出大量有关有障碍的用户如何与 Web 页进行交互的主观决定。确保 Web 站点具有辅助功能的最佳方法是精心的规划、开发、测试和评估。

Dreamweaver 辅助功能验证功能

Dreamweaver MX 中的辅助功能验证功能利用 UsableNet 提供的技术。在开发易于使用的软件,使可用性和辅助功能测试及修复过程自动化这一领域, UsableNet 处于行业领先的地位。有关辅助功能测试的进一步帮助,请试用 UsableNet LIFT for Macromedia Dreamweaver,它是用于开发可用 Web 站点的完整解决方案。UsableNet Lift for Macromedia Dreamweaver包括用于复杂表、表单和图像的修复向导;全局 ALT 编辑器;可自定义的报告;以及一个新增的活动监控模式,它确保内容在页生成的过程中即可使用。从 www.usablenet.com 可请求获取Lift for Macromedia Dreamweaver 的演示版。

UsableNet[™]

Dreamweaver 教学媒体指南

Dreamweaver 含有多种资源,可以帮助您快速了解该程序并熟练创建您自己的 Web 站点和页面:

- 第 26 页的 "Dreamweaver 帮助系统"
- 第 26 页的 "Macromedia Web 站点资源"
- 第 27 页的"其他书籍和培训"

要充分利用 Dreamweaver 资源,请参见第 19 页的 "从哪里开始"。

注意: 有关 HTML 和 Web 资源的列表,请参见第 27 页的 "HTML 和 Web 技术资源"。

Dreamweaver 帮助系统

您可以通过"帮助"菜单访问 Dreamweaver 帮助系统。所有的 Dreamweaver 帮助都在操作系统提供的帮助查看器中显示: Microsoft HTML 帮助 (Windows) 或 Apple 帮助 (Macintosh)。

Dreamweaver 帮助包括以下帮助系统:

"人门"帮助旨在引导您完成使用 Dreamweaver 创建简单实用的 Web 站点的过程。它针对的是 那些创建过一些 Web 页,但对 Dreamweaver 的某些方面尚不熟悉的用户。它包括的有关教程 涉及创建和编辑简单的静态页、手工编辑代码以及创建动态 Web 应用程序。该指南是以印刷手 册、帮助系统的一部分和 PDF 文件三种形式提供的。

"使用 Dreamweaver" 帮助提供所有 Dreamweaver 功能的综合信息,并且为联机阅读进行了 优化。

"扩展 Dreamweaver" 帮助提供有关 Dreamweaver 文档对象模型的信息。

"Dreamweaver API 引用"帮助提供有关 API (应用程序编程接口)的信息,这些 API 使得 JavaScript 和 C 开发人员可以创建 Dreamweaver 的功能扩展。

相关主题

• 第 27 页的"其他书籍和培训"

Macromedia Web 站点资源

Macromedia Web 站点包含支持 Dreamweaver 用户的以下资源:

Dreamweaver 支持中心 Web 站点可以帮助您充分利用 Dreamweaver。 Dreamweaver 支持 中心 Web 站点 (网址为:www.macromedia.com/go/dreamweaver_support_cn/) 会定期更 新 Dreamweaver 的最新信息,另外还将提供专业用户的建议、示例、提示、更新以及有关高级 主题的信息。请经常访问该 Web 站点,查找 Dreamweaver 的最新消息并了解如何充分利用该 程序。

Macromedia 开发人员中心(网址为:www.macromedia.com/go/developer_cn)为所有 Macromedia 产品提供工具、教程以及其他内容。

Dreamweaver 在线论坛给您一个与其他 Dreamweaver 用户讨论技术问题和共享有用技巧的机 会。有关访问该论坛的信息,可以访问 Macromedia Web 站点,网址为 www.macromedia.com/go/dreamweaver_newsgroup。

快捷键的图表显示了默认 Dreamweaver 配置的所有快捷键,这些图表位于 Macromedia Web站点,网址为:www.macromedia.com/go/dreamweaver_mx_shortcuts。

相关主题

• 第 26 页的 "Dreamweaver 帮助系统"

其他书籍和培训

您可以使用其他书籍和培训深入学习 Dreamweaver ;您还可以通过在线方式找到 PDF 和印刷 格式的 Dreamweaver 文档 :

Macromedia Press 出版的书籍可以帮助您提高使用 Dreamweaver 的技能。在 Macromedia Web 站点上查找专家编著的最新书籍, 网址为: www.macromedia.com/go/dw2004_help_mmp。

Macromedia Dreamweaver 培训与认证提供了大量的实践任务和实际的方案。请在教师授课和联机培训之间进行选择,或将两者结合起来,创造一种对您最有效的学习途径。在Macromedia Web站点上了解详细信息,网址为: www.macromedia.com/go/dreamweaver training cn。

Dreamweaver PDF 在您的产品 CD 中,它们是 Dreamweaver 文档的完整集合。在"使用 Dreamweaver"的 PDF 版本中不包括某些参考主题;有关那些主题的更多信息,请参见"使用 Dreamweaver"帮助。

Dreamweaver 手册可在线购买,产品中不提供这些手册。要购买 Dreamweaver 文档的印刷 副本,请参见 Macromedia Web 站点,网址为: www.macromedia.com/go/books_and_training/。

相关主题

- 第 26 页的 "Dreamweaver 帮助系统"
- 第 26 页的 "Macromedia Web 站点资源"

字形约定

本指南中采用以下字形约定:

- 菜单项按如下格式显示:"菜单名称" > "菜单项名称"。子菜单中的项按如下格式显示:"菜单名称" > "子菜单名称" > "菜单项名称"。
- Code 字体指示 HTML 标签和属性的名称以及在示例中使用的文字。
- Italic code 字体指示代码中可替换的项(有时称作元符号)。
- Bold roman 文本指示让您需要逐字输入的文本。

有关 Dreamweaver 资源的完整列表,请参见第 26 页的 "Dreamweaver 教学媒体指南"。

HTML 和 Web 技术资源

下面是在 Web 上提供的一些有用资源:

注意: 有关 Dreamweaver 资源的列表,请参见第 26 页的 "Dreamweaver 教学媒体指南"。

层叠样式表,第1级规范 (CSS1) (www.w3.org/TR/REC-CSS1) 和第2 级规范 (CSS2) (www.w3.org/TR/REC-CSS2/) 是 WWW 联合会为样式表制定的正式规范。

HTML 4.01 规范 (www.w3.org/TR/REC-html40/) 是 WWW 联合会为 HTML 制定的正 式规范。

Index DOT HTML (www.blooberry.com/indexdot/html/) 是 HTML 标签、属性和值以及 它们与各种浏览器的兼容性的综合列表。

XHTML 1.0 规范 (www.w3.org/TR/xhtml1/) 是可扩展超文本标记语言的正式规范。

O'Reilly XML.com 站点 (www.xml.com/) 提供有关可扩展标记语言 (XML) 的信息、教程和 提示以及其他 Web 技术。

Microsoft ASP 概述页 (http://msdn.microsoft.com/workshop/server/asp/ASPover.asp) 提 供有关 Active Server Pages (ASP) 的信息。

Microsoft ASP.NET 页 (www.asp.net/) 提供有关 ASP.NET 的信息。

Sun JSP 页 (http://java.sun.com/products/jsp/) 提供有关 JavaServer Pages (JSP) 的信息。

PHP Web 站点 (www.php.net/) 提供有关 PHP 的信息。

MySQL 站点 (www.mysql.com/) 提供有关 MySQL 的信息。

实体表 (www.bbsinc.com/iso8859.html) 列出在 ISO 8859-1 (Latin-1) 中使用的实体名称。

Macromedia ColdFusion 产品页 (www.macromedia.com/go/coldfusion/) 提供有关 ColdFusion 的信息。

Macromedia JRun Server 产品页 (www.macromedia.com/go/jrun/) 提供有关 JRun Java 应用程序服务器的信息。

IBM WebSphere 页 (www.ibm.com/software/webservers/appserv/) 提供有关 WebSphere 应用程序服务器的信息。

Sun ONE 产品页 (www.Chilisoft.com/products/) 提供有关 Sun ONE ASP 应用程序服务器 的信息。

Web Services Demystified (www.sitepoint.com/article/692) 解释 Web 服务是什么以及 它们如何工作。

JavaScript Bible (作者 Danny Goodman, 出版商 IDG Books) 全面地介绍 JavaScript 1.2 语言。

JavaScript:The Definitive Guide (作者 David Flanagan, 出版商 O'Reilly & Associates) 提供有关每个 JavaScript 函数、对象、方法、属性和事件处理程序的参考信息。

CGI资源索引(www.cgi-resources.com/) 是一个 CGI 所有相关内容的存储库,其中包括现成的脚本、文档、书籍甚至还有求职的编程人员。

Common Gateway Interface 站点 (http://hoohoo.ncsa.uiuc.edu/cgi/) 包括对 CGI 的介绍。

第1章

了解工作区

若要从使用 Macromedia Dreamweaver MX 2004 的经验中最大程度地获益,您应了解 Dreamweaver 工作区背后的基本概念,并且了解如何选择选项、如何使用检查器和面板以及如 何设置最适合您工作风格的首选参数。

本章包含以下主题:

- 第 30 页的 "关于 Dreamweaver 工作区"
- 第 35 页的 "在"文档" 窗口中工作"
- 第 37 页的 "使用工具栏、检查器和上下文菜单"
- 第 43 页的"使用面板和面板组"
- 第45页的"使用 Dreamweaver 辅助功能"
- 第 49 页的 "优化工作区以进行有辅助功能的页面设计"
- 第 50 页的 "使用可视化向导 Dreamweaver"
- 第 50 页的 "Dreamweaver 自定义基础"

相关主题

• 第461页的"为可视化开发优化工作区"

关于 Dreamweaver 工作区

Dreamweaver 工作区使您可以查看文档和对象属性。工作区还将许多常用操作放置于工具栏中, 使您可以快速更改文档。

工作区布局

在 Windows 中, Dreamweaver 提供了一个将全部元素置于一个窗口中的集成布局。在集成的 工作区中,全部窗口和面板都被集成到一个更大的应用程序窗口中。

	「抽ノ	∖″ №									
		立档工目栏			"文档"	"窗[1			面板组	
		入13工共15			1		•			1	
6											
6	/ llacron	edia Dreanveav	er IX 2004 Be	ta 2 - [无标题文	皆 (Untit	1ed-1)]				
F	文件(图) 編	辑(22) 查看(14) 插/	(C) 修改(U) 文	(王) 命令(E) 站点 (王) 命令(E) 站点	(5) 窗口(¥)) 帮助()	Ð		21		
	常用 ▼	🔌 🖃 🍓	, 🖾 🖾 • 👍	- 📅 🖳 🖺 - !	P			目▶彼	17 17		_
ľ						_	= ~		用程序		_
ľ	Untitled-		** +* ** * *	- 西水林				■ ▶标	签检查器		_
	0109	📑 १४७७ 📑 ७२७	🐨 15.82: PUV	N8.2.13	00 00	· 🕥.	G 🖦	◎▼文	件		ie,
1							L.	文件	资源		
								第	建站点	🗸 本地社	12 🔽
I								2	C 🛛 🖓	1 🕅 🕈	s 🗉
l								۵	站点 -	新建站点(C:	(站点))(诸)
l											
L	(body>				570 x 2	31 - 1 K	/1秒				
	▼ 属性										
	格式 (2) 🦻	6 🔽 样式	无	B I ≣	2 2 8	链接(L)		<			>
	字体 🖁	t认字体 🔽 大小 (S)	无 🔽 🕓		}≣ 18 18	目标([[)					
	标签道	站择	禹忹检查都	青					"文件	" 面板	

注意:Windows 工作区还有一个"编码器"选项,它默认将面板组停靠在左侧,并在"代码"视图中显示 "文档"窗口。有关更多信息,请参见第 369 页的 "使用面向代码编写者的工作区 (仅限 Windows)"。 若要使用此选项,请参见第 51 页的 "选择工作区布局 (仅适用于 Windows)"。

相关主题

- 第 30 页的 "Dreamweaver 工作区元素"
- 第 37 页的 "使用工具栏、检查器和上下文菜单"
- 第43页的"使用面板和面板组"

Dreamweaver 工作区元素

本节简要介绍 Dreamweaver 工作区的一些元素。

注意: Dreamweaver 另外提供了许多面板、检查器和窗口。若要打开 Dreamweaver 面板、检查器和窗口, 请使用 "窗口"菜单。如果您找不到一个标记为打开的面板、检查器或窗口,请选择 "窗口" > "排列面板" 以整齐地列出所有打开的面板。

起始页使您可以打开最近使用过的文档或创建新文档。您还可以从起始页通过产品介绍或教程了 解关于 Dreamweaver 的更多信息。 "插人"栏包含用于将各种类型的"对象"(如图像、表格和层)插入到文档中的按钮。每个对象都是一段 HTML 代码,允许您在插入它时设置不同的属性。例如,您可以在"插入"栏中单击"表格"按钮,插入一个表格。如果您愿意,可以不使用"插入"栏而使用"插入"菜单插入对象。

"文档"工具栏包含各种按钮,它们提供各种"文档"窗口视图(如"设计"视图和"代码"视图)的选项、各种查看选项和一些常用操作(如在浏览器中预览)。

"标准"工具栏 (在默认工作区布局中不显示)包含来自"文件"和"编辑"菜单中的一般操作的按钮:"新建"、"打开"、"保存"、"保存全部"、"剪切"、"复制"、"粘贴"、"撤消"和"重做"。若要显示"标准"工具栏,请选择"查看" > "工具栏" > "标准"。

"文档" 窗口显示您当前创建和编辑的文档。

属性检查器用于查看和更改所选对象或文本的各种属性。每种对象都具有不同的属性。在"编码器"工作区布局中,属性检查器默认是不展开的。

标签选择器位于"文档"窗口底部的状态栏中,它显示环绕当前选定内容的标签的层次结构。单 击该层次结构中的任何标签可以选择该标签及其全部内容。

面板组是组合在一个标题下面的相关面板的集合。若要展开一个面板组,请单击组名称左侧的展 开箭头;若要取消停靠一个面板组,请拖动该组标题栏左边缘的手柄。

"文件"面板使您可以管理文件和文件夹,无论它们属于 Dreamweaver 站点的一部分还是位于远程服务器上。"文件"面板还使您可以访问本地磁盘上的全部文件,非常类似于 Windows 资源 管理器 (Windows) 或 Finder (Macintosh)。

相关主题

- 第 35 页的"在"文档"窗口中工作"
- 第 37 页的"使用工具栏、检查器和上下文菜单"
- 第43页的"使用面板和面板组"
- 第82页的"在"文件"面板中管理文件和文件夹"

"文档"窗口

"文档"窗口显示当前文档。可以选择下列任一视图:

"设计"视图是一个用于可视化页面布局、可视化编辑和快速应用程序开发的设计环境。在该视图中, Dreamweaver 显示文档的完全可编辑的可视化表示形式, 类似于在浏览器中查看页面时 看到的内容。您可以配置"设计"视图以在处理文档时显示动态内容(请参见第 464 页的"在 "设计"视图中查看动态数据")。

"代码"视图是一个用于编写和编辑 HTML、JavaScript、服务器语言代码 (如 PHP 或 ColdFusion 标记语言 (CFML))以及任何其他类型代码的手工编码环境。有关更多信息,请参见第 381 页的第 20 章 "在 Dreamweaver 中编写代码"。

"代码和设计"视图使您可以在单个窗口中同时看到同一文档的"代码"视图和"设计"视图。

当"文档"窗口有一个标题栏时,标题栏显示页面标题,并在括号中显示文件的路径和文件名。 如果您做了更改但仍未保存,则 Dreamweaver 在文件名后显示一个星号。

当 "文档"窗口在集成工作区布局 (仅适用于 Windows) 中处于最大化状态时,它没有标题 栏;在这种情况下,页面标题以及文件的路径和文件名显示在主工作区窗口的标题栏中。

当 "文档"窗口处于最大化状态时,出现在 "文档"窗口区域顶部的选项卡显示所有打开的文档的文件名。若要切换到某个文档,请单击它的选项卡。

相关主题

• 第 35 页的"在"文档"窗口中工作"

文档工具栏

文档工具栏中包含按钮,这些按钮使您可以在文档的不同视图间快速切换:"代码"视图、"设计"视图、同时显示"代码"和"设计"视图的拆分视图。

工具栏中还包含一些与查看文档、在本地和远程站点间传输文档有关的常用命令和选项。



以下选项出现在文档工具栏中:

显示代码视图仅在"文档"窗口中显示"代码"视图。

显示代码视图和设计视图在"文档"窗口的一部分中显示"代码"视图,而在另一部分中显示"设计"视图。当选择了这种组合视图时,"视图选项"菜单中的"在顶部查看设计视图"选项变为可用。请使用该选项指定在"文档"窗口的顶部显示哪种视图。

显示设计视图仅在"文档"窗口中显示"设计"视图。

服务器调试显示一个报告,帮助您调试当前 ColdFusion 页。该报告包括您的页面中的错误(如 果有的话)。

标题允许您为文档输入一个标题,它将显示在浏览器的标题栏中。如果文档已经有了一个标题,则该标题将显示在该区域中。

没有浏览器 / 检查错误使您可以检查跨浏览器兼容性。

文件管理显示 "文件管理" 弹出菜单。

在浏览器中预览/调试允许您在浏览器中预览或调试文档。从弹出菜单中选择一个浏览器。

刷新设计视图当您在"代码"视图中进行更改后刷新文档的"设计"视图。在执行某些操作(如保存文件或单击该按钮)之前,您在"代码"视图中所做的更改不会自动显示在"设计"视图中。

视图选项允许您为"代码"视图和"设计"视图设置选项,其中包括对哪个视图显示在上面进行选择。该菜单中的选项用于当前视图:"设计"视图、"代码"视图或两者。有关"代码"视图 选项的信息,请参见第 369 页的"设置查看首选参数"。有关"设计"视图选项的信息,请参 见第 241 页的"在"文档"窗口中选择元素"、第 413 页的"查看和编辑文件头内容"和第 50 页的"使用可视化向导 Dreamweaver"。

相关主题

• 第 38 页的 "显示工具栏"

"标准"工具栏

"标准"工具栏中包含"文件"和"编辑"菜单中一般操作的按钮:"新建"、"打开"、"保存"、 "保存全部"、"剪切"、"复制"、"粘贴"、"撤消"和"重做"。可像使用等效的菜单命令一样 使用这些按钮。

有关诸如"打开"和"保存"等操作的更多信息,请参见第65页的第3章"创建和打开文档"。

相关主题

• 第 38 页的 "显示工具栏"

状态栏

"文档"窗口底部的状态栏提供与您正创建的文档有关的其它信息。

文档大小和估计的下载时间

					1	
l < <u>body> <tabl< u=""></tabl<></u>	e> 	437 x 37	74 🔔 6K	2秒		
	标签选择器	"	'窗口:	大小"	弹出卖	哀单

标签选择器显示环绕当前选定内容的标签的层次结构。单击该层次结构中的任何标签以选择该标签及其全部内容。单击 <body>可以选择文档的整个正文。若要设置标签选择器中某个标签的 class 或 id 属性,请右键单击 (Windows) 或按住 Control 键并单击 (Macintosh) 该标签,然 后从上下文菜单中选择一个类或 ID。

窗口大小 弹出菜单(仅在"设计"视图中可见)用来将"文档"窗口的大小调整到预定义或自定义的尺寸。有关更多信息,请参见第 36 页的"调整"文档"窗口的大小"。

"窗口大小"弹出菜单的右侧是页面(包括全部相关的文件,如图像和其它媒体文件)的文档大小和估计下载时间。有关更多信息,请参见第 250 页的 "设置下载时间和大小首选参数"。

相关主题

• 第 37 页的"设置"状态栏"首选参数"

"插入"栏

"插入"栏包含用于创建和插入对象(如表格、层和图像)的按钮。当鼠标指针滚动到一个按钮 上时,会出现一个工具提示,其中含有该按钮的名称。

这些按钮被组织到几个类别中,您可以在"插入"栏的左侧切换它们。当前文档包含服务器代码时(例如 ASP 或 CFML 文档),还会显示其他类别。当您启动 Dreamweaver 时,系统会打开您上次使用的类别。

注意:如果您喜欢以横跨"插入"栏顶部的选项卡的形式查看类别,您可以更改"插入"栏的布局(请参见第 52 页的"设置 Dreamweaver 显示的"字体"首选参数")。

常用 👻 💿 👶 📰 👤 🗸 🧑 🖳 🔛 🐺

某些类别具有带弹出菜单的按钮。从弹出菜单中选择一个选项时,该选项将成为该按钮的默认操 作。例如,如果从"图像"按钮的弹出菜单中选择"图像占位符",下次单击"图像"按钮时, Dreamweaver 会插入一个图像占位符。每当从弹出菜单中选择一个新选项时,该按钮的默认操 作都会改变。 "插入"栏按以下的类别进行组织:

"常用"类别使您可以创建和插入最常用的对象,例如图像和表格。

"布局"类别使您可以插入表格、div标签、层和框架。您还可以从三个表格视图中进行选择: "标准"(默认)、"扩展表格"和"布局"。当选择"布局"模式后,您可以使用 Dreamweaver 布局工具:"绘制布局单元格"和"绘制布局表格"。

"表单"类别包含用于创建表单和插入表单元素的按钮。

"文本"类别使您可以插入各种文本格式设置标签和列表格式设置标签,例如 b、em、p、h1 和 u1。

"HTML"类别使您可以插入用于水平线、头内容、表格、框架和脚本的 HTML 标签。

"服务器代码"类别仅适用于使用特定服务器语言的页面,这些服务器语言包括 ASP、ASP.NET、 CFML Basic、CFML Flow、CFML Advanced、JSP 和 PHP。这些类别中的每一个都提供 了服务器代码对象,您可以将这些对象插入 "代码"视图中。

"应用程序"类别使您可以插入动态元素,例如记录集、重复区域以及记录插入和更新表单。

"Flash 元素"类别使您可以插入 Flash 元素。

"收藏"类别使您可以将"插入"栏中最常用的按钮分组和组织到某一常用位置。

您可以修改"插入"栏中的任何对象或创建您自己的对象(请参见 Macromedia 支持中心上的"自定义 Dreamweaver",网址为:

www.macromedia.com/go/customizing_dreamweaver_cn) •

相关主题

• 第38页的"使用"插入"栏"

报告 Dreamweaver

可以在 Dreamweaver 中运行报告来查找内容、排除故障或测试内容。可以生成以下类型的报告:

搜索使您可以搜索标签、属性和标签中的特定文本。若要在代码中搜索,请参见第 393 页的"搜索和替换标签和属性"。

验证使您可以检查代码或语法错误。若要验证代码,请参见第 401 页的 "验证标签"。

目标浏览器检查使您可以对文档中的 HTML 进行测试,检查是否有目标浏览器所不支持的任何标签或属性。若要运行目标浏览器检查,请参见第 399 页的 "检查浏览器的兼容性"。

链接检查器使您可以查找和修复断开的链接、外部连接和孤立的链接。若要运行链接检查器,请参见第 307 页的 "查找断开的、外部的和孤立的链接"。

站点报告使您可以改进工作流程,并对站点中的 HTML 属性进行测试。工作流程报告包含取出 者、最近修改日期和设计备注; HTML 报告包含可合并的嵌套字体标签、辅助功能、遗漏的替 换文本、冗余的嵌套标签、可删除的空标签和无标题文档。若要运行站点报告,请参见第 106 页的 "测试站点"。

FTP 日志使您可以查看所有 FTP 文件传输活动。若要查看 FTP 日志,请参见第 96 页的 "从远程服务器获取文件" 或第 97 页的 "将文件上传到远程服务器上"。

服务器调试使您可以查看信息以便调试 ColdFusion 应用程序。若要查看调试信息,请参见第 402 页的 "使用 ColdFusion 调试器 (仅限 Windows)"。

关于在多用户系统中自定义 Dreamweaver

即使在多用户操作系统如 Windows XP 或 Mac OS X 中,您也可以自定义 Dreamweaver 以 适合自己的需要。

Dreamweaver 能够防止任何用户的自定义配置影响任何其他用户的自定义配置。为了达到这个目的,当您首次在 Dreamweaver 可以识别的某个多用户操作系统中运行它时,该应用程序将为您创建各种配置文件的副本。这些用户配置文件存储在一个属于您的文件夹中。

例如,在 Windows XP 中,它们存储在 C:\Documents and Settings\username\Application Data\Macromedia\Dreamweaver MX\Configuration 文件夹中(该文件夹可能在一个隐藏的文件夹中)。

在 Mac OS X 中,它们存储在您的主文件夹中;具体地说就是存储在 Users/username/ Library/Application Support/Macromedia/Dreamweaver MX/Configuration 文件夹中。

注意: 在较早的操作系统(Windows 98、Windows ME 和 Mac OS 9.x)中,即使将操作系统配置为支持多个用户,所有用户仍共享一组 Dreamweaver 配置文件。

如果您重新安装或升级了 Dreamweaver, Dreamweaver 会自动制作现有用户配置文件的备份 副本,这样一来,如果您已手工自定义了这些文件,您仍然可以访问已做的更改。

相关主题

• "Dreamweaver 自定义基础"

在"文档"窗口中工作

"文档"窗口显示当前文档。您可以在"设计"视图、"代码"视图或"设计和代码"视图中查 看文档。"文档"窗口的状态栏提供了有关当前文档的信息。

相关主题

- 第 31 页的 ""文档" 窗口"
- 第 33 页的"状态栏"

在 "文档" 窗口中的视图间进行切换

您可以在"文档"窗口中通过"代码"视图、"设计"视图或"代码和设计"视图查看文档。

要在"文档"窗口中切换视图,请执行下列操作之一:

- 使用"查看"菜单:
 - 选择"查看">"代码"。
 - 选择"查看">"设计"。
 - 选择"查看">"代码和设计"。
- 使用"文档"工具栏:
 - 单击"显示代码视图"按钮。

🐼 代码

■ 单击"显示代码视图和设计视图"按钮。

强 拆分

■ 单击"显示设计视图"按钮。

🛃 设计

要在"代码"视图和"设计"视图之间切换,请执行以下操作:

• 按 Control+ 代字号 (~) (Windows) 或 Command+ 反引号 (') (Macintosh)。

注意:如果两个视图都显示在"文档"窗口中,此快捷键会将键盘焦点从一个视图更改到另一个视图。

相关主题

• 第 31 页的 ""文档" 窗口"

调整 "文档" 窗口的大小

状态栏显示 "文档"窗口的当前尺寸(以像素为单位)。若要设计在某个特定大小时看起来效 果最好的页面,您可以将 "文档"窗口调整到任一预定义大小、编辑这些预定义大小或者创建 新的大小。

若要将"文档"窗口的大小调整为预定义的大小,请执行以下操作:

• 从"文档"窗口底部的"窗口大小"弹出菜单中选择一种大小。

注意: 在 Windows 中, 您可以将"文档"窗口最大化以便它填充集成窗口的整个文档区域。当"文档"窗口最大化时, 您无法调整它的大小。

<body></body>	495 x 359 x 1 K / 1 秒 2	
	536 x 196 (640 x 480,默认)	
	600 x 300 (640 x 480, 最大值)	
	760 x 420 (800 x 600, 最大值)	
	795 x 470 (832 x 624, 最大值)	
	955 x 600 (1024 x 768, 最大值)	
	544 x 378 (WebTV)	
	编辑大小	_
显示的窗口大小反映浏览器窗口的内部尺寸(不包括边框);显示器大小列在括号中。例如,如果您的访问者可能按其默认配置在 640 x 480 显示器上使用 Microsoft Internet Explorer 或 Netscape Navigator,则您应使用 "536 x 196 (640 x 480,默认)"的大小。

提示:对于不是很精确的大小调整,请使用操作系统的标准窗口大小调整方法,如拖动窗口的右下角。

若要更改"窗口大小"弹出菜单中所列的值,请执行以下操作:

- 1 从"窗口大小"弹出菜单中选择"编辑大小"。
- 2 在"窗口大小"列表中单击任一宽度或高度值,然后键入一个新值。 若要使"文档"窗口仅调整为某个特定的宽度(高度保持不变),请选择一个高度值然后删 除它。
- 3 单击"描述"文本框以输入关于某个特定大小的说明性文本。
- 4 单击"确定"保存更改并返回到"文档"窗口。

若要向 "窗口大小"弹出菜单中添加新的大小,请执行以下操作:

- 1 从"窗口大小"弹出菜单中选择"编辑大小"。
- 2 单击"宽度"列中最后一个值下面的空白。
- 3 输入"宽度"和"高度"的值。 若要仅设置"宽度"或"高度",只需将一个域保留为空。
- 4 单击"描述"域以输入关于所添加大小的说明性文本。
- 5 单击"确定"保存更改并返回到"文档"窗口。 例如,您可能在一个 800 x 600 像素显示器项的旁边键入 SVGA 或平均 PC,而在一个 832 x 624 像素显示器项的旁边键入 17 英寸 Mac。大多数显示器可以调整为不同的像素尺寸。

设置"状态栏"首选参数

使用"首选参数"对话框设置状态栏的首选参数。

若要设置状态栏的首选参数,请执行以下操作:

- 选择"编辑">"首选参数"(Windows)或"Dreamweaver">"首选参数"(Macintosh)。
 "首选参数"对话框出现。
- 2 从位于左侧的"类别"列表中选择"状态栏"。
- 3 设置首选参数选项。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

4 单击"确定"。

相关主题

• 第33页的"状态栏"

使用工具栏、检查器和上下文菜单

Dreamweaver 提供了多个工具,在创建或编辑文档时可以使用这些工具快速作出更改。

"文档"和 "标准"工具栏可用于编辑和处理当前文档。"插入"栏包含的按钮可用于创建和插 入表、层和图像等对象,而使用属性检查器可以编辑这些对象的属性。 **注意**:您也可以使用标签检查器查看和编辑属性(请参见第406页的"使用标签检查器更改属性")。标签检查器使您可以查看和编辑与给定标签关联的每个属性,而属性检查器只显示最常用的属性。

上下文菜单为"插入"栏和属性检查器的提供了一种替代方法,可用于创建和编辑对象。

显示工具栏

使用 "文档"和 "标准"工具栏可以执行与文档相关的操作和标准编辑操作。您可以按需要显示工具栏。用于显示或隐藏工具栏的设置是特定于文档的;该设置仅适用于当前文档。

要显示或隐藏 "文档"工具栏,请执行下面操作之一:

- 选择"窗口">"工具栏">"文档"。
- 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键并单击 (Macintosh) "插入"栏、"文档"或"标 准"工具栏,然后选择"文档"工具栏。

要显示或隐藏"标准"工具栏,请执行下面操作之一:

- 选择"窗口">"工具栏">"标准"。
- 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键并单击 (Macintosh) "插入"栏、"文档"或"标 准"工具栏, 然后选择"标准"工具栏。

相关主题

- 第 32 页的"文档工具栏"
- 第 33 页的 ""标准" 工具栏"

使用"插人"栏

"插入"栏包含用于创建和插入对象(如表格和图像)的按钮。这些按钮被组织到类别中。当鼠标指针滚动到一个按钮上时,会出现一个工具提示,其中含有该按钮的名称。

相关主题

• 第 33 页的 ""插入" 栏"

显示 "插入"栏及其类别和菜单

您可以根据需要隐藏或显示、折叠或展开"插入"栏。您还可以显示"插入"栏的不同类别。 "插入"栏的某些类别中的按钮包含带有常用命令的菜单。

如果您喜欢以横跨 "插入"栏顶部的选项卡的形式查看类别,您可以更改 "插入"栏的布局。

要隐藏或显示"插入"栏,请执行下面操作之一:

- 选择"窗口">"插入"。
- 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键并单击 (Macintosh) "插入" 栏、"文档" 或 "标 准" 工具栏, 然后选择 "插入" 栏。

要显示特定类别中的按钮,请执行下面的操作:

• 单击"插入"栏最左侧的类别名称旁边的箭头,然后从弹出菜单中选择另一个类别。



若要显示按钮的弹出菜单,请执行以下操作:

• 单击按钮图标旁边的向下箭头。

常用 ▼	🔌 🖻 🎩 🖪 💽 👌 🗸 📅 🕒 🖹 - 🐺
	🛃 图像占位符
	💽 鼠标经过图像
	a Fireworks HTML
	🛼 导航条
	🔁 绘制矩形热点
	🏷 绘制椭圆热点
	♥ 经制多边形热点

要以选项卡形式显示"插入"栏类别,请执行以下操作:

• 单击"插入"栏最左侧的类别名称旁的箭头,然后选择"显示为选项卡"。

"插入"栏将以横跨"插入"栏顶部的选项卡的形式显示类别。

注意:您可能需要单击"插入"栏标题栏重新打开"插入"栏。

要以菜单形式显示"插入"栏类别,请执行以下操作:

 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键并单击 (Macintosh) "插入"栏, 然后选择"显示 为菜单"。

"插入"栏将以菜单形式而不是以选项卡的形式显示类别。

相关主题

• 第 41 页的"在"插入"栏中自定义和使用"收藏"类别"

使用"插入"栏插入对象

"插入"栏是用于创建和插入对象的一种方便的方法。

若要插入对象,请执行以下操作:

- 1 从"插入"栏的左侧选择相应的类别。
- 2 执行下列操作之一:
 - 单击一个对象按钮或将该按钮的图标拖到"文档"窗口中。
 - 单击按钮上的箭头,然后从菜单中选择一个选项。

根据对象的不同,可能会出现一个相应的对象插入对话框,提示您浏览到一个文件或者为对象指 定参数。或者, Dreamweaver 还可能会在文档中插入代码,或者打开标签编辑器(请参见第 391页的"使用标签编辑器编辑标签")或面板,以供您在插入代码之前指定信息。

对于有些对象,如果您在"设计"视图中插入对象则不会出现对话框,而如果在"代码"视图中插入对象则会出现一个标签编辑器。对于少数对象,在"设计"视图中插入对象会导致 Dreamweaver 在插入对象前切换到"代码"视图。

注意: 在浏览器窗口中查看页面时,有些对象(如命名锚记)不可见。若要在"设计"视图中显示标记此 类不可见对象的位置的图标,请参见第 242 页的"显示和隐藏不可见元素"。

若要绕过对象插入对话框并插入空的占位符对象,请执行以下操作:

按住 Control 键并单击 (Windows) 或者按住 Option 键并单击 (Macintosh) 该对象的按钮。
 例如,若要为一个图像插入一个占位符而不指定图像文件,请按住 Control 键并单击或者按
 住 Option 键并单击 "图像"按钮。

注意:该过程不会绕过所有对象插入对话框。包括导航条、层、Flash 按钮和框架集在内的许多对象都不插入占位符或采用默认值的对象。

若要修改"插入"栏的首选参数,请执行以下操作:

- 选择"编辑">"首选参数"(Windows)或"Dreamweaver">"首选参数"(Macintosh)。
 "首选参数"对话框显示了"常规"首选参数类别。
- 2 取消选择"插入对象时显示对话框",以在插入图像、表、脚本和文件头元素等对象时禁止显示对话框,也可在创建对象时显按下 Control 键 (Windows)或 Option 键 (Macintosh)。

提示: 当您在禁用该选项的情况下插入对象时,将给该对象指定默认属性值。插入对象后,可以使用属性 检查器更改对象的属性。

3 单击"确定"。

相关主题

• 第 38 页的"显示"插入"栏及其类别和菜单"

在"插入"栏中自定义和使用"收藏"类别

"插入"栏的"收藏"类别使您可以分组和组织最常用的"插入"栏按钮。您可以在"收藏" 类别中添加、管理和删除按钮。

若要在"收藏"类别中添加、删除或管理项目,请执行以下操作:

- 1 在"插入"栏中选择任意类别。
- 2 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键并单击 (Macintosh) 显示按钮的区域(不要右键单击类别名称),然后选择"自定义对象"。 出现"自定义收藏对象"对话框。
- 3 按需要进行更改。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 4 单击"确定"。

"收藏"类别会反映出您所作的更改。

提示:您如果没有位于"收藏"类别中,请选择该类别以查看所作的更改。

若要在"收藏"类别中插入使用按钮的对象,请执行以下操作:

从"插入"栏左侧选择"收藏"类别,然后单击您添加的任意"收藏"对象的按钮。
 注意:在您自定义"类别"以添加对象之前,"收藏"类别不包含任何按钮。

相关主题

- 第 38 页的"显示"插入"栏及其类别和菜单"
- 第 40 页的"使用"插入"栏插入对象"

使用属性检查器

属性检查器使您可以检查和编辑当前选定页面元素 (如文本和插入的对象)的最常用属性。属 性检查器中的内容根据选定的元素会有所不同。

注意:使用标签检查器可以查看和编辑与给定的标签属性关联的每个属性(请参见第 406 页的"使用标签 检查器更改属性")。

11 🔻	/ 属性										E,
		图象, 2	K	宽(W) 151	源文件 (S) btnl	. jpg 🛛 🔍 🖨	替代 (I)	~	类©	无	2
				高田 23	链接 (L)	\$ 🗀 (编辑 🙆 🗐	🛕 🕑 🖓 🖾			
地	8 (U)		垂直边	距(1)	目标(B)		边框 (B)	E = =			
k) 🗖	100	水平设	距 (1)	低解析度源 ① iges,	/source/btn1.png 🕒 🛅	对齐(à)默认值	~			

提示:默认情况下,属性检查器位于工作区的底部,但是如果需要的话,您可以将它停靠在工作区的顶部。 或者,您可以将它变为工作区中的浮动面板。有关移动属性检查器的更多信息,请参见第 44 页的 "停靠和 取消停靠面板和面板组"。

若要显示或隐藏属性检查器,请执行以下操作:

• 选择"窗口">"属性"。

若要展开或折叠属性检查器,请执行以下操作:

• 单击属性检查器右下角的扩展箭头。

若要查看页面元素的属性,请执行以下操作:

• 在"文档"窗口中选择页面元素。

注意:可能需要展开属性检查器才能查看选定元素的所有属性。

若要更改页面元素的属性,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中选择页面元素。
- 2 在属性检查器中更改任意属性。

注意: 有关特定属性的信息,请在"文档"窗口中选择一个元素,然后单击属性检查器右上角的"帮助" 图标。

您对属性所做的大多数更该会立刻应用在"文档"窗口中。

- 3 如果您所作的更改没有被立即应用,请执行以下操作之一:
 - 在属性编辑文本域外单击。
 - 按 Enter 键 (Windows) 或 Return 键 (Macintosh)。
 - 按 Tab 键可以切换到另一属性。

使用上下文菜单

Dreamweaver 广泛使用了上下文菜单,使用这种菜单可以很方便地访问与正在处理的对象或窗口有关的最有用的命令和属性。上下文菜单仅列出那些适用于当前选定内容的命令。

若要使用上下文菜单,请执行以下操作:

- 1 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键并单击 (Macintosh) 对象或窗口。 选定对象或窗口的上下文菜单随即出现。
- 2 从该上下文菜单中选择一个命令。



使用面板和面板组

Dreamweaver 中的面板被组织到面板组中。面板组中选定的面板显示为一个选项卡。每个面板 组都可以展开或折叠,并且可以和其它面板组停靠在一起或取消停靠。

面板组还可以停靠到集成的应用程序窗口中(仅适用于 Windows)。这使得能够很容易地访问 所需的面板,而不会使工作区变得混乱。

注意: 当一个面板组处于浮动 (取消停靠) 状态时,面板组的顶部会显示一个窄的空白条。在本文档中, "面板组的标题栏"这个术语指的是面板组名称出现的区域,而不是这个窄的空白条。

查看面板和面板组

您可以按需要显示或隐藏工作区中的面板组和面板。

若要展开或折叠一个面板组,请执行下列操作之一:

- 单击面板组标题栏左侧的展开箭头。
 - 单击面板组的标题。

若要关闭面板组使之在屏幕上不可见,请执行以下操作:

从面板组标题栏中的"选项"菜单中选择"关闭面板组"。
 该面板组即从屏幕上消失。

若要打开屏幕上不可见的面板组或面板,请执行以下操作:

选择"窗口"菜单,然后从菜单中选择一个面板名称。
 "窗口"菜单中项目旁的复选标记表示指定的项目当前是打开的(虽然它可能隐藏在其它窗口后面)。

提示:如果您找不到一个标记为打开的面板、检查器或窗口,请选择"窗口">"排列面板"以整齐地列出所有打开的面板。

若要在展开的面板组中选择一个面板,请执行以下操作:

• 单击该面板的名称。

若要查看未显示的面板组的"选项"菜单,请执行以下操作:

通过单击面板组名称或它的展开箭头展开该面板组。
 "选项"菜单仅当面板组展开时才可见。

提示:即使在面板组处于折叠状态时,面板组的上下文菜单中的某些选项仍然可用;右键单击 (Windows) 或按住 Control 键并单击 (Macintosh) 面板组的标题栏可以查看上下文菜单。

.

您可以按需要移动面板和面板组,并能够对它们进行排列,使之浮动或停靠在工作区中。

大多数面板仅能停靠在集成工作区中"文档"窗口区域的左侧或右侧,而另外一些面板(如属 性检查器和"插入"栏)则仅能停靠在集成窗口的顶部或底部。

若要取消停靠一个面板组,请执行以下操作:

• 通过手柄(在面板组标题栏的左侧)拖动面板组,直到其轮廓表明它不再处于停靠状态为止。

若要将一个面板组停靠到其它面板组 (浮动工作区)或停靠到集成窗口 (仅适用于 Windows),请执行 以下操作:

• 通过手柄拖动面板组,直到其轮廓表明它处于停靠状态为止。

	N	
◎▼ 文件	43	E,
文件 资源		

若要从面板组中取消停靠一个面板,请执行以下操作:

从面板组标题栏中的"选项"菜单中选择"组合至">"新建面板组"。("组合至"命令的名称根据活动面板的名称而改变。)
 该面板出现在一个由它自己组成的新的面板组中。

若要在面板组中停靠一个面板,请执行以下操作:

从面板组的"选项"菜单的"组合至"子菜单中选择一个面板组名称。("组合至"命令的名称根据活动面板的名称而改变。)

若要拖动一个浮动 (取消停靠) 面板组而不停靠它, 请执行以下操作:

• 通过面板组标题栏上方的条来拖动它。只要您不是通过手柄拖动面板组,它就不会停靠。



重新调整面板组大小和重命名面板组

您可以根据自己的需要更改面板组的大小和名称。

若要更改面板组的大小,请执行以下操作:

对于浮动面板,可像通过拖动方式调整操作系统中任何窗口的大小一样,通过拖动来调整面板组集合的大小。

例如,您可以拖动面板组集合的右下角的调整大小区域。

• 对于停靠的面板,可拖动面板与"文档"窗口之间的拆分条。

若要最大化一个面板组,请执行下列操作之一:

- 从面板组标题栏中的"选项"菜单中选择"最大化面板组"。
 - 在面板组标题栏的任何位置双击。
 面板组将垂直增长以填充全部可用垂直空间。

若要重命名面板组,请执行以下操作:

- 1 从面板组标题栏中的"选项"菜单中选择"重命名面板组"。
- 2 输入一个新的名称,然后单击"确定"。

设置"面板"首选参数

您可以设置首选参数,指定哪些面板和检查器总是显示在"文档"窗口的前面,而哪些可以被 "文档"窗口遮盖。

若要设置面板的首选参数,请执行以下操作:

- 1 选择"编辑" > "首选参数" (Windows) 或"Dreamweaver" > "首选参数" (Macintosh)。 "首选参数" 对话框出现。
- 2 从左侧的"类别"列表中选择"面板"。
- 3 选择选项。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

4 单击"确定"。

使用 Dreamweaver 辅助功能

Dreamweaver 提供了使它可供具有残疾的用户使用的功能。具体而言, Dreamweaver 支持屏 幕阅读器、操作系统辅助功能和键盘导航。

相关主题

• 第 25 页的 "Dreamweaver 和辅助功能"

将屏幕阅读器用于 Dreamweaver

屏幕阅读器会朗读计算机屏幕上显示的文字。它还会在创作过程中朗读在辅助功能标签或属性 中提供的非文本信息,例如应用程序中的按钮标签文字或图像说明。

作为 Dreamweaver 用户,您可以使用屏幕阅读器来协助您创建 Web 页。屏幕阅读器会从"文档"窗口的左上角开始朗读。

Dreamweaver 支持 Freedom Scientific (www.freedomscientific.com) 的 JAWS for Windows 和 GW Micro (www.gwmicro.com) 的 Window Eyes 屏幕阅读器。

相关主题

• 第46页的"使用键盘导航 Dreamweaver"

对操作系统辅助功能的支持 (仅适用于 Windows)

Dreamweaver 支持 Windows 操作系统的高对比度设置。您可以通过 Windows 控制面板激活 此选项。当启用高对比度后,它会按以下方式影响 Dreamweaver:

• 对话框和面板使用系统颜色设置。

例如,如果您将颜色设置为"黑底白字",则所有 Dreamweaver 对话框和面板都会显示为 白色的前景色和黑色的背景颜色。

- "代码"视图语法颜色被禁用。
 "代码"视图使用系统窗口和窗口文本颜色而忽略"首选参数"中的颜色设置。例如,如果 您将系统颜色设置为"黑底白字",然后在"首选参数">"代码颜色"中更改文本颜色, 则 Dreamweaver 会忽略在"首选参数"中设置的颜色并以白色前景色和黑色背景颜色显示 代码文本。
- 设计视图使用您在"修改">"页面属性"中设置的背景颜色和文本颜色,使您设计的页面 像浏览器一样呈现颜色。

相关主题

• 第 45 页的 "将屏幕阅读器用于 Dreamweaver"

使用键盘导航 Dreamweaver

您可以使用键盘来导航 Dreamweaver 面板、检查器、对话框、框架和表格,而无需使用鼠标。

相关主题

- 第 45 页的 "将屏幕阅读器用于 Dreamweaver"
- 第 46 页的 "对操作系统辅助功能的支持 (仅适用于 Windows)"

导航面板

您可以使用键盘来导航面板。

注意:Windows 仅支持使用 Tab 键和箭头键。

- 若要导航面板,请执行以下操作:
- 1 在"文档"窗口中,按 Control+Alt+Tab 可将焦点切换到某一面板。 面板标题栏周围的白色轮廓指示焦点位于该面板。屏幕阅读器会朗读具有焦点的面板标题栏。
- 2 再次按 Control+Alt+Tab 可将焦点切换到下一面板。 继续切换,直到焦点位于您要在其中工作的面板。
- 3 如有必要,按 Control+Alt+Shift+Tab 将焦点切换到前一个面板。
- 4 如果您要在其中工作的面板尚未打开,请使用 Windows 菜单中列出的快捷键显示相应的面板,然后按 Control+Alt+Tab 将焦点切换到该面板。 如果您要在其中工作的面板已打开但未展开,请将焦点置于该面板标题栏,然后按空格键。再次按空格键可折叠该面板。
- 5 按 Tab 键在该面板上的各个选项之间移动。 选项周围的虚轮廓线指示焦点位于该选项。

- 6 正确地使用箭头键:
 - 如果某一选项包含若干选择,请使用箭头键滚动查看这些选择,然后按空格键做出选择。
 - 如果面板组中有选项卡可以打开其它面板,请将焦点置于打开的选项卡,然后使用左箭头 键或右箭头键打开其它选项卡。当打开一个新的选项卡后,按 Tab 键便可在该面板上的各 个选项之间移动。

相关主题

- 第 47 页的 "导航对话框"
- 第 48 页的 "导航框架"
- 第 48 页的"导航表格"

导航属性检查器

您可以使用键盘导航属性检查器并对文档做出更改。

注意: Windows 仅支持使用 Tab 键和箭头键。

若要导航属性检查器,请执行以下操作:

- 1 按 Control+F3 显示属性检查器 (如果它不可见)。
- 2 按 Control+Alt+Tab, 直到将焦点切换到属性检查器。
- 3 按 Tab 键在各个属性检查器选项之间移动。
- 4 适当地使用箭头键在选项的各项选择之间移动,然后按 Enter 键 (Windows) 或 Return 键 (Macintosh) 做出选择。
- 5 在必要时按 Control+Tab (Windows) 或 Option+Tab (Macintosh) 打开和关闭属性检查器 的展开部分,或者在焦点位于右下部的展开箭头时按空格键。

相关主题

- 第46页的"导航面板"
- 第 48 页的"导航框架"
- 第 48 页的 "导航表格"

导航对话框

您可以使用键盘来导航对话框。

注意: Windows 仅支持使用 Tab 键和箭头键。

若要导航对话框,请执行以下操作:

- 1 按 Tab 键在对话框中的各个选项之间移动。
- 2 使用箭头键在选项的各项选择之间移动。 例如,如果选项有弹出菜单,请将焦点移动到该选项,然后使用向下箭头键在各个选项之间 移动。
- 3 如果该对话框包含"类别"列表,请按 Control+Tab (Windows)或 Option+Tab (Macintosh)将焦点切换到"类别"列表,然后使用箭头键在列表中向上或向下移动。
- 4 再次按 Control+Tab (Windows) 或 Option+Tab (Macintosh) 以切换到某一类别的选项。
- 5 按 Enter 键 (Windows) 或 Return 键 (Macintosh) 退出该对话框。

相关主题

- 第46页的"导航面板"
- 第47页的"导航属性检查器"
- 第 48 页的 "导航表格"

导航框架

如果您的文档包含框架,则可以使用箭头键将焦点切换到框架上。

注意: Windows 仅支持使用 Tab 键和箭头键。

若要选择一个框架,请执行以下操作:

- 1 将插入点放在"文档"窗口中。
- 2 按 Alt+向上箭头键,以选择当前具有焦点的框架。 虚线指示具有焦点的框架。
- 3 继续按 Alt+ 向上箭头,将焦点切换到框架集,如果存在嵌套框架集,则再切换到父框架集。
- 4 按 Alt+ 向下箭头键,将焦点切换到子框架集或该框架集中的一个框架。
- 5 当焦点位于单个框架中时,按 Alt+ 左箭头键或右箭头键在各个框架之间移动。

6 按 Alt+ 向下箭头键,将插入点放在"文档"窗口中。

相关主题

- 第46页的"导航面板"
- 第47页的"导航属性检查器"
- 第 47 页的 "导航对话框"

导航表格

当选择一个表后,可以使用键盘在该表中导航。

注意: Windows 仅支持使用 Tab 键和箭头键。

若要导航表,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中,执行下列操作之一以选择表:
 - 如果插入点位于单元格的左侧,请按 Shift+ 右箭头键。
 - 如果插入点位于单元格的右侧,请按 Shift+ 左箭头键。
- 2 按向下箭头将插入点定位在第一个单元格。
- 3 如有必要,使用箭头键或按 Tab 键移动到其它单元格。

提示: 如果在最右侧的单元格中按 Tab 键, 则会将另一行添加到表中。

- 4 若要选择一个单元格,请在插入点位于该单元格时按 Control+A。
- 5 若要退出该表,请使用"全选"命令(在 Windows 中为 Control+A,在 Macintosh 中为 Option+A)两次,然后按向上箭头键、左箭头键或右箭头键。

相关主题

- 第46页的"导航面板"
- 第47页的"导航属性检查器"
- 第 47 页的 "导航对话框"
- 第48页的"导航框架"

优化工作区以进行有辅助功能的页面设计

当您创建可用的页面时,需要将标签文字和说明等信息与页面对象相关联,以使您的内容可供所 有用户使用。

要这样做,请激活每个对象的"辅助功能"对话框,以便 Dreamweaver 在您插入对象时提示 您输入辅助功能信息。您可以在"首选参数"的"辅助功能"类别中为任何对象激活对话框。

若要激活辅助功能对话框,请执行以下操作:

- 选择"编辑">"首选参数"(Windows)或"Dreamweaver">"首选参数"(Macintosh)。
 "首选参数"对话框出现。
- 2 从左侧的"类别"列表中选择"辅助功能"。

"首选参数"对话框显示了辅助功能选项。

首选参数	
分类	辅助功能
常規 2553. 样子。 2554. 件子。复创人品店 任记记完定元素 不可能用定式。 是代记记完正式, 是代记记完定正式, 是代记记完完正式, 是代记记完完正式, 是代记记记完正式, 是代记记完正式, 是代记记记完正式, 是代记记完正式, 是代记记完正式, 是代记记完正式, 是代记记完正式, 是代记记完正式, 是代记记完正式, 是代记记完正式, 是代记记完正式, 是代记记完正式, 是代记记完正式, 是代记记完正式, 是代记记完正式, 是代记记完正式, 是代记记完正式, 是代记记完正式, 是代记记完正式, 是代证: 是代记记完正式, 是代证: 是代证: 是代证: 是代证: 是代证: 是代证: 是代证: 是代证:	在 重入 対 显示4時功 能 屋 性:

3 选择要为其激活"辅助功能"对话框的对象。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

注意: 当您插入新表格时,辅助功能属性会自动显示在"插入表格"对话框中。

4 单击"确定"。

对于您选择的每个对象,当您在文档中插入该对象时,"辅助功能"对话框会提示您输入辅助功能标签和属性。

相关主题

- 第 25 页的 "Dreamweaver 和辅助功能"
- 第 279 页的"插入图像"
- 第 577 页的 "验证 HTML 表单数据"
- 第189页的"创建框架和框架集"
- 第 328 页的"插入和编辑媒体对象"
- 第155页的"插入一个表格并添加内容"

使用可视化向导 Dreamweaver

Dreamweaver 提供了几种可视化向导,帮助您设计文档和(大概)估计文档在浏览器中的外观。您可以执行以下任一操作:

- 立即将"文档"窗口与所需的窗口大小对齐,查看元素如何适应页面。(请参见第 36 页的"调整"文档"窗口的大小"。)
- 用标尺为定位和调整层或表格大小提供可视的提示。(请参见第151页的"使用标尺和网格设 计页面布局"。)
- 用跟踪图像作为页面背景,帮助您复制在图表或图像编辑应用程序(如 Macromedia Fireworks)中创建的设计。(请参见第152页的"使用跟踪图像"。)
- 使用网格精确定位层和调整层大小。(请参见第151页的"使用标尺和网格设计页面布局"。)
 页面上的网格标记有帮于对齐层,启用对齐后,移动层或调整层大小时层自动与最近的网格 点对齐。(其它对象,如图像和段落,不与网格对齐。)不论网格是否可见,对齐都有效。

Dreamweaver 自定义基础

使用一些基本技巧,可以自定义 Dreamweaver 使其适合您的需要,而无须了解复杂的代码或编辑文本文件。例如,您可以更改工作区布局、隐藏或显示"起始"页、设置参数、创建自己的快捷键以及向 Dreamweaver 添加功能扩展。

有关在工作区中自定义面板布局的信息,请参见第43页的"使用面板和面板组"。

注意: 有关手动自定义配置文件的信息,请参见 Macromedia 支持中心上的 "自定义 Dreamweaver",网 址为:www.macromedia.com/go/customizing_dreamweaver_cn。

本节仅描述首选参数选项中最常用的部分。有关此处未涉及的特定首选参数选项的信息,请参见 "使用 Dreamweaver"帮助中的相应主题。

相关主题

- "关于在多用户系统中自定义 Dreamweaver"
- "扩展 Dreamweaver" 帮助

选择工作区布局 (仅适用于 Windows)

在 Windows 中,您可以选择"设计者"和"代码编写者"工作区布局。首次启动 Dreamweaver 时,会出现一个对话框让您选择一种工作区布局。您可以随时切换到不同的工作区。

若要在首次启动 Dreamweaver 时选择一种工作区样式,请执行以下操作:

1 选择以下布局之一:

设计者是一个使用 MDI (多文档界面)的集成工作区,其中全部"文档"窗口和面板被集成在一个较大的应用程序窗口中,并将面板组停靠在右侧。

代码编写者同样是集成的工作区,但是将面板组停靠在左侧,布局类似于 Macromedia HomeSite 和 Macromedia ColdFusion Studio 所用的布局,而且"文档"窗口在默认情况 下显示"代码"视图。

注意:您可以将面板组停靠在任意布局中的工作区的任意一端。

2 单击"确定"。

若要在选择一种工作区后切换到另一种工作区,请执行以下操作:

- 选择"编辑" > "首选参数" (Windows) 或 "Dreamweaver" > "首选参数" (Macintosh)。
 "首选参数" 对话框出现。
- 2 在左侧的"类别"列表中选择"常规"类别(如果仍未选定)。
- 3 单击"更改工作区"按钮。
- 4 选择一种工作区布局,然后单击"确定"。 系统将显示一条警告信息,通知您重新启动 Dreamweaver 后将出现新的布局。
- 5 单击"确定"退出该警告信息。
- 6 再次单击"确定"以退出"首选参数"对话框。
- 7 退出 Dreamweaver 并重新启动它。

相关主题

• 第 30 页的 "工作区布局"

隐藏和显示起始页

在启动 Dreamweaver 时以及在每次没有打开文档时,都会显示 Dreamweaver 起始页。您可以选择隐藏起始页,以后再显示它。当起始页被隐藏并且没有打开的文档时,"文档"窗口处于空白状态。

注意:您可以选择 Dreamweaver 每次启动时打开上次处理的文档。有关更多信息,请参见第 52 页的 "设置 Dreamweaver 的"常规"首选参数"。

若要隐藏起始页,请执行以下操作:

• 选择起始页上的"不再显示此对话框"复选框。

在启动 Dreamweaver 时,或在打开然后关闭一个文档后将不再显示起始页。

若要显示起始页,请执行以下操作:

- 选择"编辑">"首选参数"(Windows)或"Dreamweaver">"首选参数"(Macintosh)。
 出现"首选参数"对话框,其中显示了"常规"首选项类别。
- 2 选择"显示起始页"复选框。

在启动 Dreamweaver 时,或在打开然后关闭一个文档后将显示起始页。

设置 Dreamweaver 的 "常规" 首选参数

"常规"首选参数控制 Dreamweaver 的常规外观。

若要更改"常规"首选参数,请执行以下操作:

- 选择"编辑">"首选参数"(Windows)或"Dreamweaver">"首选参数"(Macintosh)。
 出现"首选参数"对话框,其中显示了"常规"首选项类别。
- 2 设置首选参数选项。

有关更多信息,请单击"帮助"。

3 单击"确定"。

设置 Dreamweaver 显示的 "字体" 首选参数

文档的编码方式确定如何在浏览器中显示文档。Dreamweaver 字体首选参数使您能够以喜爱的 字体和大小查看给定的编码,而不影响其他人在浏览器中查看时文档的显示方式。

若要为每种编码方式设置在 Dreamweaver 中使用的字体,请执行以下操作:

- 选择"编辑">"首选参数"(Windows)或"Dreamweaver">"首选参数"(Macintosh)。
 "首选参数"对话框出现。
- 2 从左侧的"类别"列表中选择"字体"。
- 3 从"字体设置"列表中选择一种编码类型,如西欧语系(Latin1)或日语,然后使用"字体设置"列表下面的字体弹出菜单选择该编码方式在 Dreamweaver 中使用的字体。 有关更多信息,请单击"帮助"。

注意:您选择的字体不会影响文档在访问者的浏览器中的显示方式。

4 单击"确定"。

相关主题

• 第 236 页的 "了解文档编码"

自定义快捷键

使用快捷键编辑器可以创建自己的快捷键,包括代码片断的快捷键。您也可以在快捷键编辑器中 删除快捷键、编辑现有的快捷键以及选择一组预定义的快捷键。

注意: 要获得显示默认 Dreamweaver 配置中所有快捷键的图表,可以查阅 Macromedia Web 站点,网址为 www.macromedia.com/go/dreamweaver_mx_shortcuts。

要自定义快捷键,请执行以下操作:

选择"编辑">"快捷键"(Windows)或 Dreamweaver>"快捷键"(Macintosh)。
 出现"快捷键"对话框。

快捷健 当前设置:	Iscronedis 55th	- "复制副本"按钮 - "删除设置"按钮
命 令:	東半命令 日 文件(す) 日 編編(2) 日 盛春(7) 日 極次(2) 日 物次(3) 日 御女(3) 日 数点(5) 日 数点(5)	- "导出设置为 HTML"按钮 - "重命名设置"按钮
快捷键: 按键:		
	· 确定 · 取消 · 帮助	

2 添加、删除或编辑快捷键。

有关更多信息,请单击"帮助"。

3 单击"确定"。

添加功能扩展 Dreamweaver

功能扩展是一些您可以容易地添加到 Dreamweaver 中的新功能。您可以使用许多类型的功能 扩展,例如用来重新格式化表格、连接到后端数据库或者帮助您为浏览器撰写脚本的功能扩展。

注意:若要在多用户操作系统中安装所有用户都能访问的功能扩展,您必须作为管理员 (Windows) 或根 (Mac OS X) 登录。有关多用户系统的更多信息,请参见第 35 页的 "关于在多用户系统中自定义 Dreamweaver"。

若要查找 Dreamweaver 的最新功能扩展,请使用 Macromedia Exchange Web 站点,网址为: www.macromedia.com/go/dreamweaver_exchange_cn/.。您可以在此处登录并下载功能扩展(其 中的许多功能扩展是免费的),还可以加入讨论组、查看用户的评论以及安装和使用功能扩展管 理器。在安装功能扩展前必须安装功能扩展管理器。

功能扩展管理器是一个独立的应用程序,可用于安装和管理 Macromedia 应用程序中的功能扩展。通过从 Dreamweaver 中选择 "命令" > "管理扩展功能"启动功能扩展管理器。

若要安装和管理功能扩展,请执行以下操作:

- 1 在 Macromedia Exchange 站点上,单击某个功能扩展的下载链接。 浏览器可能会让您选择是直接从站点打开并安装它还是将它保存到磁盘。
 - 如果您直接从站点打开功能扩展,则功能扩展管理器将自动处理安装。
 - 如果您将功能扩展保存到磁盘,最好将功能扩展包文件 (.mxp) 保存到计算机上 Dreamweaver 应用程序文件夹内的 Downloaded Extensions 文件夹中。
- 2 双击功能扩展包文件,或者打开功能扩展管理器并选择"文件">"安装功能扩展"。 功能扩展将被安装在 Dreamweaver 中。有些功能扩展在 Dreamweaver 重新启动前不可访问;可能会提示您退出然后重新启动该应用程序。
- 注意:使用功能扩展管理器可删除功能扩展或者查看有关功能扩展的更多信息。

第2章

设置 Dreamweaver 站点

Web 站点是一组具有共享属性(如相关主题、类似的设计或共同目的)的链接文档和资源。 Macromedia Dreamweaver MX 2004 是一个站点创建和管理工具,因此使用它不仅可以创建 单独的文档,还可以创建完整的 Web 站点。

创建 Web 站点的第一步是规划。为了达到最佳效果,在创建任何 Web 站点页面之前,应对站 点的结构进行设计和规划。

下一步是设置 Dreamweaver 以使您可以在站点的基本结构上工作。如果在 Web 服务器上已经 具有一个站点,则可以使用 Dreamweaver 来编辑该站点。

提示: 开发站点内容时,请考虑基于 Dreamweaver 模板创建页面。请参见第 200 页的"关于 Dreamweaver 模板"和第 210 页的 "创建 Dreamweaver 模板"。

本章包括以下几节:

- 第 56 页的 "关于 Dreamweaver 站点"
- 第 58 页的 "设置新的 Dreamweaver 站点"
- 第 59 页的 "使用 "高级" 设置来设置 Dreamweaver 站点"
- 第 62 页的"编辑 Dreamweaver 站点设置"
- 第 63 页的"编辑现有 Web 站点 Dreamweaver"

关于 Dreamweaver 站点

Dreamweaver 站点提供一种组织所有与 Web 站点关联的文档的方法。通过在站点中组织文件,可以利用 Dreamweaver 将站点上传到 Web 服务器、自动跟踪和维护链接、管理文件以及 共享文件。若要充分利用 Dreamweaver 的功能,需要定义一个站点。

Dreamweaver 站点由三部分(或文件夹)组成,具体取决于开发环境和所开发的Web站点类型:

本地文件夹是您的工作目录。Dreamweaver 将该文件夹作为您的"本地站点",它可以放在本地 计算机上,也可以放在网络服务器上。这就是为 Dreamweaver 站点所处理的文件的存储位置。

只需建立本地文件夹即可定义 Dreamweaver 站点。若要向 Web 服务器传输文件或开发 Web 应用程序,还需添加远程站点和测试服务器信息。

远程文件夹是存储文件的位置,这些文件用于测试、生产、协作等,具体取决于开发环境。 Dreamweaver 在 "文件"面板中将该文件夹称为 "远程站点"。一般说来,远程文件夹位于运 行 Web 服务器的计算机上。

本地文件夹和远程文件夹使您能够在本地磁盘和 Web 服务器之间传输文件;这使您可以轻松 管理 Dreamweaver 站点中的文件。

测试服务器文件夹是 Dreamweaver 处理动态页的文件夹。有关更多信息,请参见第 424 页的"指 定可在哪里处理动态页"。

相关主题

• 第 58 页的 "设置新的 Dreamweaver 站点"

了解本地和远程文件夹的结构

设置 Dreamweaver 站点远程文件夹访问权限时 (请参见第 61 页的 "设置远程文件夹"),必须确定远程文件夹的主机目录。指定的主机目录应该对应于本地文件夹的根文件夹。下面的示意 图在左侧显示一个本地文件夹示例,在右侧显示一个远程文件夹示例。



如果远程文件夹结构与本地文件夹的结构不匹配, Dreamweaver 会将文件上传到错误的位置, 站点的访问者将无法看到这些文件。图像和链接路径也可能被破坏。

远程根目录必须存在, Dreamweaver 才能连接到它。如果远程文件夹没有根目录, 请创建一个 根目录, 或者请服务器管理员为您创建一个根目录。

即使只打算编辑远程站点的一部分,也必须在本地复制远程站点相关分支的整个结构,即从远程站点的根文件夹直到要编辑的文件。

例如,如果远程站点的根文件夹名为 public_html,它包含两个文件夹 Project1 和 Project2, 而您仅想处理 Project1 中的 HTML 文件,则不需要下载 Project2 中的文件,但是必须将本地 根文件夹映射为 public_html,而不是 Project1。



相关主题

- 第 56 页的 "关于 Dreamweaver 站点"
- 第61页的"设置远程文件夹"

设置新的 Dreamweaver 站点

规划站点结构后,或者如果已经存在一个站点,应该先在 Dreamweaver 中定义站点,然后才能进行开发。设置 Dreamweaver 站点是一种组织所有与 Web 站点关联的文档的方法。有关更多信息,请参见第 56 页的 "关于 Dreamweaver 站点"。

注意:您也可以在不设置 Dreamweaver 站点的情况下编辑文件。有关更多信息,请参见第 76 页的"访问站点、服务器和本地驱动器"。

设置好 Dreamweaver 站点后,最好将该站点导出,以便拥有一个本地备份副本。有关更多信息,请参见第 92 页的 "导入和导出站点"。

设置 Dreamweaver 站点:

选择"站点">"管理站点"。
 出现"管理站点"对话框。

注意:如果您没有定义任何 Dreamweaver 站点,则会出现"站点定义"对话框,您可以跳过下一步。

- 2 单击"新建"按钮。
 出现"站点定义"对话框。
- 3 执行下列操作之一:
 - 单击"基本"选项卡以使用"站点定义向导",它将引导您逐步完成设置过程。

注意:鼓励不熟悉 Dreamweaver 的用户使用 "站点定义向导";有经验的 Dreamweaver 用户可能 更喜欢使用 "高级"设置。

单击"高级"选项卡以使用"高级"设置,它使您可以根据需要分别设置本地、远程和测试文件夹。

注意:若要开始,可以完整地设置一个 Dreamweaver 站点,或者就以第一步开始,设置本地文件夹。

- 4 完成 Dreamweaver 站点设置过程:
 - 在"站点定义向导"中,回答每一屏上出现的问题,然后单击"下一步"继续进行设置, 或者单击"上一步"返回到前一屏。
 - 对于"高级"设置,根据需要完成"本地信息"类别、"远程信息"类别和"测试服务器"类别(请参见第 59 页的"使用"高级"设置来设置 Dreamweaver 站点")。

提示:设置好 Dreamweaver 站点后,最好将该站点导出,以便拥有一个本地备份副本。有关更多信息,请参见第 92 页的 "导入和导出站点"。

如果您要为 Web 应用程序设置 Dreamweaver 站点,请参见第 417 页的第 23 章 "设置 Web 应用程序"。

使用 "高级" 设置来设置 Dreamweaver 站点

使用"站点定义"对话框中的"高级"设置来设置 Dreamweaver 站点。"高级"设置使您可以根据需要分别设置本地、远程和测试(用于处理动态页)文件夹。建议熟悉 Dreamweaver 的用户使用这种方法。

注意:若要快速开始,可以从设置 Dreamweaver 站点的第一步开始,设置本地文件夹。然后,您可以以后 再添加远程和测试信息。开始使用 Dreamweaver 前至少应设置一个本地文件夹。

如果您不熟悉 Dreamweaver,可以使用"站点定义向导"(不要使用"高级"设置),该向导可以指导您逐步完成设置过程。(请参见第 58 页的"设置新的 Dreamweaver 站点"。)

如果要为 Web 应用程序设置 Dreamweaver 站点,请跳过本部分并参见第 417 页的第 23 章 "设置 Web 应用程序"。

提示: 设置好 Dreamweaver 站点后,最好将该站点导出,以便拥有一个本地备份副本。有关更多信息,请 参见第 92 页的 "导入和导出站点"。

相关主题

- 第 56 页的 "关于 Dreamweaver 站点"
- 第 424 页的"指定可在哪里处理动态页"

设置本地文件夹

本地文件夹是 Dreamweaver 站点的工作目录。此文件夹可以位于本地计算机上,也可以位于网络服务器上。

若要设置本地文件夹,请执行以下操作:

选择"站点">"管理站点"。
 出现"管理站点"对话框。

注意:如果您没有定义任何 Dreamweaver 站点,则会出现"站点定义"对话框,您可以跳过下一步。

2 单击"新建"。

出现"站点定义"对话框。

3 如果未显示 "高级"设置,请单击 "高级"按钮。

"站点定义"对话框的 "高级"选项卡显示 "本地信息" 类别选项。

未命名站点 1 的站点定义为							
基本高級							
分类	本地信息						
本地信息 远程信息 测试服务器 遮盖 设计备地图布局 文件视图列	站点名称 (2): <u>未命名站点 1</u> 本地根文件夹 (2): (C:\inetpub\wwwroot\未命名站点 1\) ♥ 自动刷新本地文件列表 (3)						
	KUEB KC(F, C). HTTP 地址 (£): http:// 该地址将启用链接检查器检测引用您本 地站点的HTTP链接。 缓存: ♥ 启用缓存 (£)						
	缓存中保持着站点资源和文件信息,这 将加速资源面板,链接管理和站点地图附 性。						
	() 确认 () 取消 () 帮助	5					

- 4 输入"本地信息"选项。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 5 (可选)如果已经做好了设置远程服务器的准备,请跳过剩下的步骤;选择左侧的"远程信息"类别,然后完成该对话框。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 6 单击"确定"。

Dreamweaver 创建初始站点缓存,新的 Dreamweaver 站点显示在"文件"面板中。

设置本地文件夹之后,还可以添加远程和测试文件夹(请参见第61页的"设置远程文件夹"和 第424页的"指定可在哪里处理动态页")。

相关主题

- 第 56 页的 "关于 Dreamweaver 站点"
- 第73页的"管理您的文件"

设置远程文件夹

为 Dreamweaver 站点设置本地文件夹(请参见第 59 页的 "设置本地文件夹")后,可以设置 远程文件夹。根据开发环境的不同,远程文件夹是您存储用于进行测试、协作、生产、部署等的 文件的位置。

注意:如果指定的本地文件夹与运行 Web 服务器的系统上为站点文件创建的文件夹相同,则不需要指定远程文件夹。这意味着该 Web 服务器正在您的本地计算机上运行。

确定如何访问远程文件夹并记下连接信息。这一节描述如何设置远程文件夹并与它连接。

若要设置远程文件夹,请执行以下操作:

- 选择"站点">"管理站点"。
 出现"管理站点"对话框。
- 2 选择现有的 Dreamweaver 站点。 如果没有定义任何 Dreamweaver 站点,请在继续前创建一个本地文件夹(请参见第 59 页的 "设置本地文件夹")。
- 3 单击"编辑"。 出现"站点定义"对话框。
- 4 如果未显示"高级"设置,请单击"高级"按钮。
- 5 从左侧的"类别"列表中选择"远程信息"。
- 6 选择一个"访问"选项。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 7 单击"确定"。

Dreamweaver 创建到远程文件夹的连接。如果是开发动态站点,可以添加一个用于处理动态页的"测试服务器"文件夹(请参见第 424 页的"指定可在哪里处理动态页")。

若要使用 FTP 访问连接到远程文件夹,请执行以下操作:

在"文件"面板中,单击工具栏中的"连接到远程主机"按钮。
 如果您的站点使用具有 SSH 的 FTP 访问远程文件夹,则当您试图连接到远程服务器时,将启动一个命令提示,提示您登录到 SSH 服务器。登录后在 Dreamweaver 对话框中单击"确定"。

注意:如果您的远程文件夹使用了网络访问,则无需连接到远程文件夹,您将始终处于连接状态。单击 "刷新"按钮查看远程文件。

若要从远程文件夹断开,请执行以下操作:

• 在"文件"面板中,单击工具栏上的"断开"按钮。

相关主题

- 第 56 页的 "关于 Dreamweaver 站点"
- 第56页的"了解本地和远程文件夹的结构"
- 第 62 页的 "解决远程文件夹设置问题"

解决远程文件夹设置问题

可以使用多种方法配置 Web 服务器。下面的列表提供了关于设置远程文件夹时可能遇到的一些 常见问题(请参见第 61 页的 "设置远程文件夹")以及如何解决它们的信息:

• Dreamweaver FTP 实现方案可能不适用于某些代理服务器、多级防火墙和其他形式的间接 服务器访问。

如果遇到 FTP 访问方面的问题,请询问本地系统管理员。

对于 Dreamweaver FTP 实现,必须连接到远程系统的根文件夹。(在许多应用程序中,可以连接到任何远程目录,然后在远程文件系统中查找所需的目录。)
 确保将远程系统的根文件夹指定为主机目录。

如果存在连接问题,并且使用一个单斜杠 (/) 指定了主机目录,则可能需要指定从所连接目录 到远程根文件夹的相对路径。

例如,如果远程根文件夹是一个更高级别的目录,则需要为主机目录指定 ../../。

- 包含空格和特殊字符的文件名和文件夹名在传输到远程站点时经常引起问题。
 请使用下划线替换空格,并尽可能避免在文件名和文件夹名中使用特殊字符。具体说来,文件名或文件夹名中的冒号、斜杠、句点和撇号会引起问题。文件名或文件夹名中的特殊字符有时还可能妨碍 Dreamweaver 创建站点地图。
- 如果遇到长文件名问题,请用较短的名称重命名。在 Macintosh 中,文件名长度不能超过 31 个字符。
- 需要注意的是,许多服务器使用符号链接 (UNIX)、快捷方式 (Windows) 或别名 (Macintosh) 将服务器磁盘某部分中的一个文件夹和其他地方的另一个文件夹连接起来。
 例如,服务器上主目录的 public_html 子目录实际上可能是到服务器另一部分的链接。在大多数情况下,这样的别名对您连接到适当的文件夹或目录的能力没有影响,但如果您可以连接到服务器的一部分而不能连接到另一部分,则可能存在别名差异。
- 如果遇到如"无法上传文件"这样的错误信息,说明远程文件夹的空间可能不足。有关更多 详细信息,请查看 FTP 记录。

注意:总的说来,当遇到 FTP 传输方面的问题时,请检查 FTP 记录,方法是选择 "窗口" > "结果" (Windows),或者选择 "站点" > "FTP 记录" (Macintosh),然后单击 "FTP 记录" 标签。

编辑 Dreamweaver 站点设置

使用"站点定义"对话框的"高级"设置编辑 Dreamweaver 站点。

若要编辑 Dreamweaver 站点设置,请执行以下操作之一:

- 选择"站点" > "管理站点",在"管理站点"对话框中选择一个站点,然后单击"编辑"。
- 在"文件"面板中,从弹出式菜单中选择"管理站点"(当前站点、服务器或驱动器显示在 该菜单中),从"管理站点"对话框中选择一个站点,然后单击"编辑"。

相关主题

• 第 58 页的 "设置新的 Dreamweaver 站点"

编辑现有 Web 站点 Dreamweaver

即使创建原始站点时没有使用 Dreamweaver,仍可以使用 Dreamweaver 编辑现有站点。您可以编辑本地系统上的现有站点或远程系统上的站点。

编辑现有本地 Web 站点,使用 Dreamweaver

即使创建原始站点时没有使用 Dreamweaver,仍可以使用 Dreamweaver 编辑本地磁盘中的现 有 Web 站点。

注意:本节设置 Dreamweaver 站点来编辑现有本地 Web 站点。您也可以编辑现有站点,而不用创建 Dreamweaver 站点。有关更多信息,请参见第 76 页的 "访问站点、服务器和本地驱动器"。

若要编辑现有本地 Web 站点,请执行以下操作:

- 选择"站点">"管理站点"。
 出现"管理站点"对话框。
- 2 单击"新建"。
 出现"站点定义"对话框。
- 3 如果未显示"高级"设置,请单击"高级"按钮。
 "站点定义"对话框的"高级"选项卡显示"本地信息"类别选项。
- 4 完成对话框。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

5 单击"确定"。

编辑现有远程 Web 站点 Dreamweaver

即使创建原始站点时没有使用 Dreamweaver,仍可以使用 Dreamweaver 将现有远程站点(或远程站点的任何分支)复制到本地磁盘中并在那里编辑它。

注意:本节设置 Dreamweaver 站点以编辑现有远程 Web 站点。您也可以编辑现有站点,而不用创建 Dreamweaver 站点。有关更多信息,请参见第 76 页的 "访问站点、服务器和本地驱动器"。

若要编辑现有远程站点,请执行以下操作:

1 创建一个本地文件夹以包含现有站点,然后将它设置为站点的本地文件夹(请参见第59页的"设置本地文件夹")。

注意: 必须在本地复制现有远程站点相关分支的整个结构。有关更多信息,请参见第 56 页的"了解本地和远程文件夹的结构"。

- 2 使用现有站点的信息来设置远程文件夹(请参见第61页的"设置远程文件夹")。 确保为远程站点选择正确的根文件夹。
- 3 在"文件"面板("窗口">"文件")中,单击工具栏上的"连接到远程主机"按钮(FTP 访问)或"刷新"按钮(网络访问)来查看远程站点。

- 4 根据要编辑的远程站点的内容量,执行以下操作之一:
 - 如果想对整个站点进行处理,请在"文件"面板中选择远程站点的根文件夹,然后单击工具栏上的"获取"将整个站点下载到本地磁盘。
 - 如果仅想处理站点的其中一个文件或文件夹,请在"文件"面板的"远程"视图中找到该 文件或文件夹,然后单击工具栏上的"获取"将其下载到本地磁盘。

Dreamweaver 会自动复制必要的远程站点结构,将下载的文件放在站点层次结构的正确部分中。当仅编辑站点的一部分时,通常应该选择包括相关文件。

5 使用 Dreamweaver 在站点上工作。

相关主题

• 第 63 页的 "编辑现有本地 Web 站点,使用 Dreamweaver"

第3章

创建和打开文档

Macromedia Dreamweaver MX 2004 为处理各种 Web 设计和开发文档提供了灵活的环境。 除了 HTML 文档以外,您还可以创建和打开各种基于文本的文档,如 CFML、ASP、 JavaScript 和 CSS。Dreamweaver 还支持源代码文件,如 Visual Basic、.NET、C# 和 Java。

Dreamweaver 为创建新文档提供了若干选项。您可以创建以下任意文档:

- 新的空白文档或模板
- 基于 Dreamweaver 附带的某预定义页面布局的文档
- 基于某现有模板的文档

另外还支持其它一些文档。例如,如果经常使用某种文档类型,可以将其设置为创建的新页面的默认文档类型。

在 Dreamweaver 中,可以在"设计"视图或"代码"视图中轻松定义文档属性,如 meta 标签、文档标题、背景颜色和其他几种页面属性。

本章包含下列章节:

- 第 66 页的 "创建新文档"
- 第 68 页的 "保存新文档"
- 第68页的"设置默认的新文档类型"
- 第 69 页的"打开现有文档"
- 第 70 页的 "导入 Microsoft Word HTML 文件"

创建新文档

Dreamweaver 为您提供了几种选择新的工作文档的选项。可以用下列方法创建新文档:

- 从空白文档开始(请参见第 66 页的 "创建新的空白文档")。
- 创建基于 Dreamweaver 设计文件的空白文档或模板(请参见第 66 页的"创建基于 Dreamweaver 设计文件的文档")。
- 使用模板定义文档外观并设置文档哪些部分可以编辑(请参见第67页的"创建基于现存模板的文档")。

提示:如果经常使用某种特定的文档类型,您可以设置默认文档并根据已定义的默认文档自动打开一个新文档。有关信息,请参见第68页的"设置默认的新文档类型"。

创建新的空白文档

可以选择要创建的空白文档的类型。

若要创建新的空白文档,请执行以下操作:

- 1 选择"文件">"新建"。 即出现"新建文档"对话框。"常规"选项卡已被选定。
- 2 从"类别"列表中选择"基本页"、"动态页"、"模板页"、"其他"或"框架集";然后 从右侧的列表中选择要创建的文档的类型。 例如,选择"基本页"创建 HTML 文档,或选择"动态页"创建 ColdFusion 或 ASP 文 档,诸如此类。 有关此对话框中的洗项的详细信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 3 单击"创建"按钮。 新文档在"文档"窗口中打开。
- 4 保存该文档(请参见第68页的"保存新文档")。

相关主题

• 第 67 页的"创建基于现存模板的文档"

创建基于 Dreamweaver 设计文件的文档

Dreamweaver 附带了几种以专业水准开发的页面布局和设计元素文件。可以将这些设计文件 作为设计站点页面的起点。当您创建基于设计文件的文档时, Dreamweaver 会创建文件的副本。

注意:如果创建基于预定义框架集的文档,则仅复制框架集结构,而不复制框架内容。另外,需要分别保存每个框架文件。有关保存框架的信息,请参见第194页的"保存框架和框架集文件"。

若要通过 Dreamweaver 设计文件创建新文档,请执行以下操作:

- 选择"文件">"新建"。
 即出现"新建文档"对话框。"常规"选项卡已被选定。
- 2 在"类别"列表中,选择"CSS样式表"、"基于表格的布局"、"页面设计(CSS)"、"页面设计"或"页面设计(有辅助功能的)",然后从右侧的列表中选择一个设计文件。 您可以预览设计文件并阅读关于文档设计元素的简要说明。 有关此对话框中的洗项的详细信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 3 单击"创建"按钮。 新文档在"文档"窗口中打开。如果选择了一个 CSS 样式表,则"文档"窗口会显示 CSS 文档,而该 CSS 样式表会在"代码"视图中打开。
- 4 保存该文档(请参见第68页的"保存新文档")。

如果该文件包含指向资源文件的链接,将会出现"复制相关文件"对话框,使您可以保存相 关文件的副本。

5 如果出现"复制相关文件"对话框,请设置选项,然后单击"复制",将资源复制到所选的 文件夹中。 可以为相关文件选择您自己的位置或使用 Dreamweaver 生成的默认文件夹位置(基于设计 文件的源名称)。

相关主题

• 第66页的"创建新的空白文档"

创建基于现存模板的文档

您可以通过现有模板选择、预览和创建新文档。您可以使用"新建文档"对话框从 Dreamweaver 定义的任何站点中选择模板,您也可以使用 "资源"面板从现有模板创建新的文档。

有关创建模板的信息,请参见第 210 页的 "创建 Dreamweaver 模板"。

提示:如果您的站点中没有任何模板,可以将文档在"新建文档"对话框的一种设计文件类别中另存为模板,然后创建基于该模板的页面。有关将设计文件另存为模板的信息,请参见第66页的"创建基于 Dreamweaver设计文件的文档"。

若要创建基于模板的新文档,请执行以下操作:

- 选择"文件">"新建"。
 "新建文档"对话框随即打开。
- 2 单击"模板"选项卡。
- 3 在 "模板用于"列表中,选择包含要使用的模板的 Dreamweaver 站点,然后从右侧的列表 中选择一个模板。

有关此对话框中的选项的详细信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

- 4 单击"创建"。 新文档在"文档"窗口中打开。
- 5 保存该文档(请参见第68页的"保存新文档")。

若要在 "资源" 面板中从模板创建新文档, 请执行以下操作:

1 如果"资源"面板("窗口">"资源")尚未打开,请将其打开。

2 在 "资源"面板中,单击左侧的 "模板"图标以查看当前站点中的模板列表。

提示:如果您刚刚创建了想要应用的模板,可能需要单击"刷新"按钮才能看到。

3 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh) 要应用的模板,然后选择"从模板新建"。

文档在文档窗口中打开。

相关主题

- 第66页的"创建新的空白文档"
- 第 66 页的 "创建基于 Dreamweaver 设计文件的文档"

保存新文档

创建新文档后,需要保存它。

若要保存新文档,请执行以下操作:

- 1 选择"文件">"保存"。
- 2 在出现的对话框中,定位到要用来保存文件的文件夹。

提示:最好将您的文件保存在 Dreamweaver 站点中。有关更多信息,请参见第 58 页的"设置新的 Dreamweaver 站点"。

3 在"文件名称"文本框中,键入文件名。

请不要在文件名和文件夹名中使用空格和特殊字符,文件名也不要以数字开头。具体说来就 是不要在打算放到远程服务器上的文件名中使用特殊字符(例如 é、ç或 ¥)或标点符号(如 冒号、斜杠或句号);很多服务器在上传时会更改这些字符,这会导致与这些文件的链接中 断。

4 单击"保存"。

设置默认的新文档类型

可以定义被 Dreamweaver 用作站点默认文档的文档类型。

例如,如果站点的大多数页面都是特定的文件类型(如 Cold Fusion、HTML 或 ASP 文档),可以设置自动创建指定文件类型的新文档的文档首选参数。

若要设置默认的新建文档类型和首选参数,请执行以下操作:

选择"编辑" > "首选参数" (Windows) 或 Dreamweaver > "首选参数" (Macintosh)。
 "首选参数" 对话框出现。

提示:也可以在创建新文档时(请参见第66页的"创建新的空白文档"),单击"新建文档"对话框中的"首选参数"按钮来设置新文档的首选参数。

- 2 在左侧的类别列表中单击"新建文档"。
- 3 根据需要设置或更改首选参数。

有关此对话框中的选项的更多信息,请单击"帮助"按钮。

4 单击"确定"。

Dreamweaver 将保存您的首选参数。

在 Dreamweaver 中可打开现有 Web 页或基于文本的文档,即使它们不是用 Dreamweaver 创 建的。可打开该文档并用 Dreamweaver 在 "设计"视图或 "代码"视图中编辑该文档。

如果打开的文档是一个另存为 HTML 的 Microsoft Word 文件,则应使用"清理 Word 的 HTML"命令来清除 Word 插入到 HTML 文件中的无关标记标签。

提示:如果不使用本节所述的步骤来打开另存为 HTML 的 Microsoft Word 文件,您可能需要将文档导入 到 Dreamweaver 中(请参见第 70 页的 "导入 Microsoft Word HTML 文件"),以便使 Dreamweaver 自动提示您清理该文件。

也可以打开非 HTML 文本文件,如 JavaScript 文件、XML 文件、CSS 样式表或用字处理程 序或文本编辑器保存的文本文件。

若要打开现有的文件,请执行以下操作:

1 选择"文件">"打开"。 出现"打开"对话框。

提示:也可以使用 "文件" 面板来打开文件。有关更多信息,请参见第 83 页的 "在 "文件" 面板中处理文件"。

2 定位到并选择要打开的文件。

注意:如果您尚未这样做,那么您最好在 Dreamweaver 站点中组织要打开和编辑的文件,而不是从其他 位置打开这些文件。有关如何设置 Dreamweaver 站点的信息,请参见第 58 页的 "设置新的 Dreamweaver 站点"。

3 单击"打开"。

文档在文档窗口中打开。

默认情况下, JavaScript、文本和 CSS 样式表在"代码"视图中打开。可以在 Dreamweaver 中工作时更新文档,然后保存文件中的更改。有关设置用于查看这些文件类型的外部文本编辑器的信息,请参见第 329 页的 "为媒体文件启动外部编辑器"。

4 如果打开了 Microsoft Word 文档,请选择 "命令" > "清理 Word 的 HTML",如果需要,可取消选择该对话框中的选项,然后单击 "确定"。

Dreamweaver 试图确定用来保存文件的 Word 版本时,可能会有一点延迟。如果 Dreamweaver 无法确定这一点,请使用弹出菜单选择正确的版本。

有关"清理 Word 的 HTML"对话框中的选项的更多信息,请单击"帮助"按钮。

Dreamweaver 将清理设置应用于新文档,而且出现一个更改记录(除非您在对话框中取消了 对该选项的选择)。

导入 Microsoft Word HTML 文件

在 Dreamweaver 中,可以导入在 Microsoft Word 中保存为 HTML 文件的文档,然后使用 "清理 Word 的 HTML"命令删除 Word 生成的无关 HTML 代码。"清理 Word 的 HTML"命令适用于由 Word 97 或更高版本另存为 HTML 文件的文档。

Dreamweaver 删除的代码主要是 Word 用来格式化和显示 Word 文档的,在显示 HTML 文件时并不需要。保留原始 Word (.doc) 文件的一份副本作为备份,因为一旦应用了"清理 Word 的 HTML"功能,可能就无法在 Word 中再次打开该 HTML 文档。

若要清理不是由 Microsoft Word 生成的 HTML 或 XHTML,请参见第 398 页的"清理代码"。

若要导人和清理 Microsoft Word HTML 文件,请执行以下操作:

- 1 在 Microsoft Word 中,将文档另存为 HTML 文件 (如果您尚未这样做)。
- 在 Dreamweaver 中,选择"文件">"导入">"Word 文档"。
 "打开"对话框随即打开。
- 3 定位到并选择要打开的 Word HTML 文件。 该文档将打开并出现"清理 Word 的 HTML"对话框。

Dreamweaver 试图确定使用哪个版本的 Word 保存文件时,可能会有一点延迟。如果 Dreamweaver 无法确定这一点,请使用弹出菜单选择正确的版本。

- 4 如果需要,取消对该对话框中的选项的选择。 有关此对话框中的选项的更多信息,请单击"帮助"按钮。
- 5 单击"确定"。

Dreamweaver 将清理设置应用于新文档,而且出现一个更改记录(除非您在对话框中取消了 对该选项的选择)。

相关主题

• 第 258 页的 "从 MS Office 文档复制和粘贴文本"

使用 Dreamweaver 站点

学习如何管理 Macromedia Dreamweaver MX 2004 站点和站点特定的资源。

此部分包含以下各章:

第4章,第73页的"管理您的文件"

第5章,第109页的"管理站点资源和库"

第6章,第125页的"使用 Dreamweaver 管理 Contribute 站点"
第4章

管理您的文件

Macromedia Dreamweaver MX 2004 可帮助您组织和管理文件。

Dreamweaver 提供大量用于管理文件以及与远程服务器进行文件传输的功能。当您在本地和远程站点之间传输文件时,Dreamweaver 会在这两种站点之间维持平行的文件和文件夹结构。在这两种站点之间传输文件时,如果站点中不存在必需的文件夹,则Dreamweaver 将自动创建这些文件夹。您也可以在本地和远程站点之间同步文件;Dreamweaver 会根据需要在两个方向上复制文件,并且在适当的情况下删除不需要的文件。

Dreamweaver 具有能使 Web 站点上的协作更为容易的功能。您可以在远程服务器中存回和取 出文件,使 Web 小组的其他成员能够看到谁正在处理某一文件。您可以向自己的文件添加设计 备注,以便同小组成员共享文件状态、优先级等方面的信息。您还可以使用"工作流程报告" 功能在自己的站点上运行报告,以显示有关存回/取出状态的信息并搜索附加到文件的设计 备注。

本章包含下列章节:

- 第 74 页的 "关于站点管理"
- 第76页的"访问站点、服务器和本地驱动器"
- 第79页的"查看文件和文件夹"
- 第82页的"在"文件"面板中管理文件和文件夹"
- 第85页的"使用站点的视觉地图"
- 第 92 页的"导入和导出站点"
- 第 93 页的 "从站点列表中删除 Dreamweaver 站点"
- 第93页的"存回和取出文件"
- 第 96 页的 "从服务器获取文件和将文件上传到服务器"
- 第 99 页的 "同步本地和远程站点上的文件"
- 第100页的"遮盖站点中的文件夹和文件"
- 第 103 页的"在设计备注中存储文件信息"
- 第 106 页的 "测试站点"

关于站点管理

Dreamweaver 中包含很多功能,用于管理站点并与远程服务器之间传输文件。Dreamweaver 还包含能使 Web 站点上的协作更为容易的功能,如"存回/取出"和"设计备注"。

存回 / 取出系统

如果您在协作环境中工作,则可以在本地和远程服务器中存回和取出文件。

注意:您可以将"获取"和"上传"功能用于测试服务器,但不能将存回/取出系统用于测试服务器。有关使用"获取"和"上传"功能的更多信息,请参见第96页的"从服务器获取文件和将文件上传到服务器"。

取出一个文件等同于声明"我正在处理这个文件,请不要动它!"。文件被取出后, Dreamweaver 会在"文件"面板中显示取出这个文件的人的姓名,并在文件图标的旁边显示一 个红色选中标记(如果取出文件的是小组成员)或一个绿色选中标记(如果取出文件的是您)。

存回文件使文件可供其他小组成员取出和编辑。当您在编辑文件后将其存回时,本地版本将变为 只读,一个锁形符号出现在"文件"面板上该文件的旁边,以防止您更改该文件。

Dreamweaver 不会使远程服务器上的取出文件成为只读。如果您使用 Dreamweaver 之外的应用程序传输文件,则可能会覆盖取出文件。但是,在 Dreamweaver 之外的应用程序中,.lck 文件显示在该文件所在的目录结构中取出文件的旁边,以防止出现这种意外。

相关主题

- 第 94 页的 "设置存回 / 取出系统"
- 第 95 页的 "将文件存回远程文件夹和从远程文件夹中取出"

站点遮盖

利用站点遮盖功能,您可以从"获取"或"上传"等操作中排除某些文件夹和文件类型。您可以遮盖单独的文件夹,但不能遮盖单独的文件。若要遮盖文件,必须选择文件类型,而 Dreamweaver 会遮盖该类型的所有文件。Dreamweaver 会记住每个站点的设置,因此您不必 每次在该站点上工作时都进行选择。

例如,如果您在一个大型站点上工作,并且不想每天都上传多媒体文件,则可以使用站点遮盖功能遮盖您的多媒体文件夹,而系统会从您执行的站点操作中排除该文件夹中的文件。

您可以遮盖远程或本地站点上的文件夹和文件类型。遮盖功能会从以下操作中排除遮盖的文件 夹和文件:

- 执行上传、获取、存回和取出操作
- 生成报告
- 查找较新的本地文件和查找较新的远程文件
- 执行站点范围的操作,如检查和更改链接
- 同步
- 使用"资源"面板内容
- 更新模板和库

注意: Dreamweaver 仅从"获取"和"上传"操作中排除遮盖的模板和库项。 Dreamweaver 并不从批处 理操作中排除这些项,因为这可能会使这些项与它们的实例不同步。

相关主题

• 第100页的"遮盖站点中的文件夹和文件"

设计备注

设计备注是您为文件创建的备注。设计备注与它们所描述的文件相关联,但存储在单独的文件 中。您可以在展开的"文件"面板上看到哪些文件有设计备注:"设计备注"图标会出现在"备 注"列中。

您可以使用设计备注来记录与文档关联的其他文件信息,如图像源文件名称和文件状态说明。例 如,如果将一个源文件从一个站点复制到另一个站点,则可以为该文件添加设计备注,说明原始 文件位于另一站点的文件夹。

您也可以使用设计备注来记录因安全原因而不能放在文件中的敏感信息,例如,您可以记录某一价格或配置是如何选定的或哪些市场因素影响了某一设计决策等信息。

如果您在 Macromedia Fireworks 或 Flash 中打开一个文件并将其导出为其他格式,则 Fireworks 和 Flash 自动在设计备注文件中保存源文件的名称。例如,如果您在 Fireworks 中打 开 myhouse.png 并将其导出为 myhouse.gif,则 Fireworks 创建一个名为 myhouse.gif.mno 的设计备注文件。此设计备注文件包含原始文件的名称,作为绝对 file:URL。因此, myhouse.gif 的设计备注可能包含此行:

fw_source="file:///Mydisk/sites/assets/orig/myhouse.png"

类似的 Flash 设计备注可能包含下行:

fl_source="file:///Mydisk/sites/assets/orig/myhouse.fla"

注意:若要共享设计备注,用户应定义相同的站点根路径 (例如 sites/assets/orig)。

当您将图形导入 Dreamweaver 中时,设计备注文件随该图形一起被自动复制到站点中。当您在 Dreamweaver 中选择图像并选择使用 Fireworks 编辑它时 (请参见第 329 页的 "为媒体文件 启动外部编辑器"), Fireworks 将打开源文件以供编辑。

- 第 103 页的"对站点启用和禁用设计备注"
- 第 104 页的"建立设计备注与文件的关联"

您可以访问、修改和保存 Dreamweaver 站点中的文件和文件夹,以及不属于 Dreamweaver 站点的文件和文件夹。除了 Dreamweaver 站点外,您还可以访问服务器、本地驱动器或者您的桌面。

在访问远程服务器之前,必须对 Dreamweaver 进行设置,使之能够处理该服务器(请参见 第 77 页的 "设置 Dreamweaver 在不定义站点的情况下工作")。

注意:管理文件的最佳方式是创建 Dreamweaver 站点(请参见第58页的"设置新的 Dreamweaver 站点")。

若要打开现有的 Dreamweaver 站点,请执行以下操作:

 在"文件"面板("窗口">"文件")中,从弹出菜单(当前站点、服务器或驱动器显示 在该菜单中)中选择一个站点。



有关更改站点视图 (例如查看远程文件夹)的信息,请参见第 79 页的 "查看文件和文件夹"。 有关打开站点中的文件的信息,请参见第 83 页的 "在 "文件"面板中处理文件"。

若要打开远程 FTP 或 RDS 服务器上的文件夹,请执行以下操作:

1 在"文件"面板("窗口">"文件")中,从弹出菜单(当前站点、服务器或驱动器显示 在该菜单中)中选择一个服务器名称。

文件 资源	
🛅 我的站点 💦 🔽	本地视图 💌
◎ 桌面 本地磁盘 (C:) ② CD 驱动器 (D:) ● Ttp://test ● Ttp://test ● Ttp://test	♥ 12 ■
 品 管理站点	

注意:您配置用 Dreamweaver 进行处理的服务器名称会显示出来。如果您还没有配置服务器,请参见第77页的"设置 Dreamweaver 在不定义站点的情况下工作"。

2 和往常一样定位到文件并编辑这些文件。 有关更多信息,请参见第83页的"在"文件"面板中处理文件"。 若要访问本地驱动器或您的桌面,请执行以下操作:

1 在"文件"面板("窗口">"文件")中,从弹出菜单(当前站点、服务器或驱动器显示 在该菜单中)中选择"桌面"、"本地磁盘"或"CD驱动器"。



- 2 浏览到一个文件,然后执行以下任意操作:
 - 在 Dreamweaver 或其他应用程序中打开文件
 - 重命名文件
 - 复制文件
 - 删除文件
 - 拖动文件

当您将文件从一个 Dreamweaver 站点拖至另一个站点(或一个不属于 Dreamweaver 站 点的文件夹)时, Dreamweaver 会将该文件*复制*到所放到的位置。如果您在同一 Dreamweaver 站点中拖放文件, Dreamweaver 会将该文件*移动*到所放到的位置。如果 您将不属于 Dreamweaver 站点的文件拖放到不属于 Dreamweaver 站点的文件夹, Dreamweaver 会将该文件移动到所放到的位置。

注意: 若要移动 Dreamweaver 在默认情况下复制的文件,请在拖动时按住 Shift 键 (Windows) 或 Command 键 (Macintosh)。若要复制 Dreamweaver 在默认情况下移动的文件,请在拖动时按住 Ctrl 键 (Windows) 或 Option 键 (Macintosh)。

相关主题

• 第 82 页的"在"文件"面板中管理文件和文件夹"

设置 Dreamweaver 在不定义站点的情况下工作

Dreamweaver 允许您连接到 FTP 或 RDS 服务器处理文档而不创建 Dreamweaver 站点。

注意: 如果您在不创建 Dreamweaver 站点的情况下处理文件,则不能执行站点范围的操作,例如链接检查。 要设置 Dreamweaver 站点:请参见第 58 页的 "设置新的 Dreamweaver 站点"。

若要设置 Dreamweaver 从 "文档"窗口使用服务器,请执行以下操作:

- 1 选择"站点">"管理站点"。
 出现"管理站点"对话框。
- 2 单击"新建",然后选择"FTP & RDS 服务器"。 随即显示"配置服务器"对话框。
- 3 完成对话框。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。 注意:您只需为要连接的每台服务器完成一次此对话框。

4 单击"确定"。

"文件"面板将显示连接到的远程服务器文件夹的内容,该服务器名称显示在面板顶部的弹出 菜单中。

若要设置 Dreamweaver 通过 "文件"面板使用服务器,请执行以下操作:

1 在"文件"面板("窗口">"文件")中,从弹出菜单中(当前站点、服务器或驱动器显示在该菜单中)选择"桌面"。

文件 资源	
🛅 我的站点 👘 🔽	本地视图 🔽
 ○ 桌面 ○ 本地磁盘 (C:) ○ CD 恐动器 (D:) ③ ftp://test ○ 我的站点 	● ▲ E 点 (C:\站点\#

2 在"文件"面板中右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh) "FTP & RDS 服务器"节点,然后选择"添加 FTP 服务器"或"添加 RDS 服务器"。



随即显示"配置服务器"对话框。

3 完成对话框。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

注意:您只需为要连接的每台服务器完成一次此对话框。

4 单击"确定"。

"文件"面板将显示连接到的远程服务器文件夹的内容,该服务器名称显示在面板顶部的弹出 菜单中。

注意:对于大文件夹,"文件"面板可能需要一点时间显示它。

相关主题

• 第76页的"访问站点、服务器和本地驱动器"

您可以在"文件"面板中查看文件和文件夹,而无论它们是否与 Dreamweaver 站点相关联。在 "文件"面板中查看站点、文件或文件夹时,您可以更改查看区域的大小。对于 Dreamweaver 站点,您还可以展开或折叠"文件"面板。

对于 Dreamweaver 站点,您还可以通过更改默认显示在已折叠面板中的视图 (本地站点或远程站点)来对 "文件"面板进行自定义。或者,您可以使用 "总是显示"选项在展开的 "文件"面板中切换内容视图 (请参见第 82 页的 "设置 "文件"面板的首选参数")。

若要打开或关闭 "文件"面板,请执行以下操作:

• 选择"窗口">"文件"。

若要在展开的"文件"面板中更改视图区域的大小,请执行以下操作:

- 在 "文件"面板 ("窗口" > "文件")中 (面板处于展开状态),执行以下操作之一:
 - 拖动两个视图之间的分隔条以增加或减少右窗格或左窗格的视图区域。
 - 使用"文件"面板底部的滚动条滚动查看视图的内容。
 - 在站点地图中,拖动文件之上的箭头以更改文件之间的空间。

若要展开或折叠 "文件"面板 (仅限 Dreamweaver 站点),请执行以下操作:

🕫 🔹 在 "文件"面板("窗口" > "文件")中,单击工具栏上的 "扩展 / 折叠" 按钮。

注意:如果单击"扩展 / 折叠"按钮展开停靠的面板,面板就会最大化,使您无法在"文档"窗口中工作。若要返回到"文档"窗口,请再次单击"扩展 / 折叠"按钮折叠面板。如果单击"扩展 / 折叠"按钮展开没有停靠的面板,您仍可在"文档"窗口中工作。再次停靠面板之前,您必须先折叠该面板。

当 "文件"面板折叠时,它以文件列表的形式显示本地站点、远程站点或测试服务器的内容。 在展开时,它显示本地站点和远程站点或者显示本地站点和测试服务器。"文件"面板还可以显 示本地站点的视觉站点地图。

若要更改 "文件"面板中的站点视图,请执行以下操作之一 (仅限 Dreamweaver 站点):

在折叠的"文件"面板("窗口">"文件")中,从"站点视图"弹出菜单中选择"本地视图"、"远程视图"、"测试服务器"或"地图视图"。

注意:默认情况下,"本地视图"出现在该弹出菜单中。

文件 资源	
🛅 WebApp 🛛 🔽	本地视图 🣉
S C ₽ 🕆	本地视图しく
🖃 🧰 站点 - WebApp	1.测试服务器 [地图视图
🕂 🧰 Assets	

 在展开的"文件"面板("窗口">"文件")中,单击工具栏上的"站点文件"按钮(对 于远程站点)、"测试服务器"按钮或"站点地图"按钮。



如果您单击"站点地图"按钮,则可以选择查看包含站点文件的站点地图或仅查看站点地图。 有关更多信息,请参见第 86 页的"查看站点地图"。

注意:在查看远程站点或测试服务器之前,必须先设置一个远程站点或测试服务器(请参见第61页的"设置远程文件夹"或第424页的"指定可在哪里处理动态页")。在查看站点地图之前,必须先设置一个主页(请参见第86页的"查看站点地图")。

相关主题

- 第76页的"访问站点、服务器和本地驱动器"
- 第82页的"在"文件"面板中管理文件和文件夹"

对在展开的 "文件" 面板中显示的文件和文件夹详细信息进行自定义

在展开的"文件"面板中查看 Dreamweaver 站点时 (请参见第 79 页的"查看文件和文件 夹"), Dreamweaver 将在列中显示有关文件和文件夹的信息。例如,您可以看到文件类型或 文件的修改日期。

您可以通过以下任何操作对列进行自定义(某些操作仅适用于添加的列,不适用于默认列):

- 更改列的顺序,或将列重新排列
- 添加新列 (最多 10 列)
- 隐藏列 (文件名列除外)
- 指定将与连接到站点的所有用户共享的列
- 删除列 (仅限自定义的列)
- 重命名列 (仅限自定义的列)
- 与设计备注关联 (仅限自定义的列)

若要在 "文件" 面板中按任何详细列排序, 请执行以下操作:

• 单击要排序的列的标题。

提示:再次单击该标题将颠倒 Dreamweaver 用以对列排序的顺序 (升序或降序)。

若要添加、删除或更改详细列,请执行以下操作:

- 选择"站点">"管理站点"。
 出现"管理站点"对话框。
- 2 选择一个站点,然后单击"编辑"。 出现"站点定义"对话框。
- 3 从左侧的类别列表中选择"文件视图列"。 "站点定义"对话框显示"文件视图列"选项。

未命名站点 1 的站	结点定义为	×
基本高级		
分类	文件视图列	
分类 本地信息 远程信息 测试服务器 速计备注 站点地图布局 <u>可</u> 件加速为 Contribute	文件视图列 ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・	
	确定 取消	帮助

4 完成对话框。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

5 单击"确定"。

在 "文件" 面板中管理文件和文件夹

您可以组织和管理站点文件和文件夹,无论它们是 Dreamweaver 站点的一部分(位于连接的服务器上),还是位于您的本地驱动器或桌面上。

注意: 在以前的 Dreamweaver 版本中,"文件"面板称为"站点"面板。

相关主题

- 第76页的"访问站点、服务器和本地驱动器"
- 第79页的"查看文件和文件夹"

设置"文件"面板的首选参数

您可以在"文件"面板中选择首选参数来控制文件传输功能。

若要编辑 "文件" 面板的首选参数,请执行以下操作:

- 选择"编辑" > "首选参数" (Windows) 或 Dreamweaver > "首选参数" (Macintosh)。
 "首选参数" 对话框出现。
- 2 从左侧的类别列表中选择"站点"。
 即会出现"站点"首选参数的选项。

分类 站点 宮娘 (25) 样式 (25) 样式 急是显示(5): 本地文件 ▼ 〒00 右 ▼	参数选择	X
常規 CSS 样式 安辺信形 変	分类	站点
 市品(組営株) 市品(組営株) 相关文件: 「下意,取出財要提示(①) 「上載:/序即)要提示(①) 「上載:/序即)要提示(①) 「丁 作 指述時(①) ① 分钟案(「丁 作 指述時(①) ① 分钟案(「丁 作 指述時(①) ① 分钟案(「丁 作 指述時(①) ① 合 秒 「丁 作 指述時(①) ○ か ○ か	常然。杜子子 家、杜子子 花石小市市局 大学校市会 市市市局。 地球研究研究 中学校 市市市局。 地球研究研究 中学校 市市市局。 地球研究 市政 市政 市政 市政 市政 市政 市政 市政 市政 市政 市政 市政 市政	息是显示(5): 本地文件 チ(0) 右 相关文件: 丁 載(7回时要提示(0)) ビ 載(7回时要提示(0)) F17: 注張: ⑦ 読成后空洞(0) F17: 作編述項: ② 造取后虚対话程中的飲以操作(4) 60: 秒 所火/描述耳(0): ② 協火場端口(0): 21: 上載述項: □ 上載請先保存文件(2) 原稿站点(2): ○

3 按需要更改选项。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

4 单击"确定"。

提示:您可以通过自定义 Dreamweaver/Configuration 文件夹中的 FTPExtensionMap.txt 文件 (在 Macintosh 上为 FTPExtensionMapMac.txt) 来定义所传输的文件类型是 ASCII (文本)文件还是二进制文件。有关更多信息,请参见"扩展 Dreamweaver"帮助。

在 "文件" 面板中处理文件

您可以打开文件、更改文件名;添加、移动或删除文件;或者在进行更改后刷新"文件"面板。 对于 Dreamweaver 站点,您还可以确定哪些文件(本地站点或远程站点上)在上次传输后进 行了更新。有关将本地站点与远程站点同步的信息,请参见第 99 页的"同步本地和远程站点上 的文件"。

若要打开文件,请执行以下操作:

- 1 在"文件"面板("窗口">"文件")中,从弹出菜单(当前站点、服务器或驱动器显示 在该菜单中)中选择站点、服务器或驱动器。
- 2 定位到要打开的文件。
- 3 执行下列操作之一:
 - 双击该文件的图标。
 - 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh) 该文件的图标, 然后选择"打开"。

Dreamweaver 会在"文档"窗口中打开该文件。

若要创建新的文件或文件夹,请执行以下操作:

- 1 在"文件"面板 ("窗口" > "文件") 中,选择一个文件或文件夹。
- Dreamweaver 将在当前选定的文件夹中(或者在与当前选定文件所在的同一个文件夹中)新建文件或文件夹。
- 2 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh), 然后选择"新建文件"或"新建文件夹"。
- 3 输入新文件或新文件夹的名称。
- 4 按 Enter 键 (Windows) 或 Return 键 (Macintosh)。

若要删除文件或文件夹,请执行以下操作:

- 1 在"文件"面板 ("窗口" > "文件")中,选择要删除的文件或文件夹。
- 2 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键并单击 (Macintosh), 然后选择 "删除"。

若要重命名文件或文件夹,请执行以下操作:

- 1 在 "文件"面板 ("窗口" > "文件")中,选择要重命名的文件或文件夹。
- 2 执行以下操作之一,激活文件或文件夹的名称:
 - 单击文件名,稍停片刻,然后再次单击。
 - 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh) 该文件的图标, 然后选择"重命名"。
- 3 键入新名称,覆盖现有名称。
- 4 按 Enter 键 (Windows) 或 Return 键 (Macintosh)。

若要移动文件或文件夹,请执行以下操作:

- 1 在"文件"面板("窗口" > "文件")中,选择要移动的文件或文件夹。
- 2 执行下列操作之一:
 - 复制该文件或文件夹,然后粘贴在新位置。
 - 将该文件或文件夹拖到新位置。
- 3 刷新"文件"面板可以看到该文件或文件夹在新位置上。

若要刷新"文件"面板,请执行以下操作之一:

- 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh) 任意文件或文件夹,然后选择 "刷新"。
- (仅对 Dreamweaver 站点)单击"文件"面板工具栏上的"刷新"按钮(此选项刷新两个 窗格)。

注意: 当您在另一个应用程序中进行了更改并返回到 Dreamweaver 时, Dreamweaver 会自动刷新"文件"面板。

相关主题

- 第79页的"查看文件和文件夹"
- 第76页的"访问站点、服务器和本地驱动器"
- 第 82 页的 "设置"文件" 面板的首选参数"

在 Dreamweaver 站点中查找文件

Dreamweaver 可使您更容易地在站点中查找选定的、打开的、取出的或最近修改过的文件。您 也可以在本地站点或远程站点中查找较新的文件。

若要在站点中查找打开的文件,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中打开文件。
- 2 选择"站点">"在站点定位"。

Dreamweaver 在 "文件" 面板中选取文件。

注意:如果"文档"窗口中打开的文件不属于"文件"面板中的当前站点, Dreamweaver 将尝试确定该文件属于您的哪个 Dreamweaver 站点;如果当前文件仅属于一个本地站点,则 Dreamweaver 将在"文件"面板中打开该站点,然后突出显示该文件。

若要定位并选择 Dreamweaver 站点中已取出的文件,请执行以下操作:

在折叠的"文件"面板("窗口">"文件")中,单击"文件"面板右上角的"选项"菜单,然后选择"编辑">"选择取出的文件"。

◎▼ 文件	E.
<mark>文件</mark> 资源	5

Dreamweaver 在"文件"面板中选取文件。

若要在本地或远程站点中查找选定的文件,请执行以下操作:

- 1 在 "文件" 面板 ("窗口" > "文件") 的 "本地" 或 "远程"视图中选中该文件。
- 2 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh),然后选择"本地站点中定位" 或"远程站点中定位"(取决于您选择文件的位置)。

Dreamweaver 在 "文件" 面板中选取文件。

若要定位并选择在本地站点比在远程站点新的文件,请执行以下操作:

在折叠的"文件"面板("窗口">"文件")中,单击"文件"面板右上角的"选项"菜单,然后选择"编辑">"选择较新的本地文件"。

Dreamweaver 在"文件"面板中选取文件。

若要定位并选择在远程站点比在本地站点新的文件,请执行以下操作:

在折叠的"文件"面板("窗口">"文件")中,单击"文件"面板右上角的"选项"菜单,然后选择"编辑">"选择较新的远程文件"。

Dreamweaver 在 "文件" 面板中选取文件。

若要在站点中查找最近修改的文件,请执行以下操作:

- 1 在折叠的"文件"面板("窗口">"文件")中,单击"文件"面板右上角的"选项"菜单,然后选择"编辑">"选择最近修改的文件"。
 出现"选择最近修改的文件"对话框。
- 2 完成对话框。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

3 单击"确定"以保存您的设置。

Dreamweaver 在 "文件"面板中高亮显示在指定时间段内修改的文件。

相关主题

- 第76页的"访问站点、服务器和本地驱动器"
- 第79页的"查看文件和文件夹"
- 第83页的"在"文件"面板中处理文件"

使用站点的视觉地图

您可以将 Dreamweaver 站点的本地文件夹视作链接的图标的视觉地图,此视觉地图称为站点地图。可以使用站点地图将新文件添加到 Dreamweaver 站点,或者添加、修改或删除链接。

站点地图从主页开始显示两个级别深度的站点结构。站点地图将页面显示为图标,并按在源代码 中出现的顺序来显示链接。

站点地图是理想的站点结构布局工具。您可以快速地设置整个站点结构,然后创建站点地图的图 形图像。

注意:站点地图仅适用于本地站点。若要创建远程站点的地图,请将远程站点的内容复制到本地磁盘上的一个文件夹中,然后使用"管理站点"命令将该站点定义为本地站点(请参见第 59 页的"设置本地文件夹")。

相关主题

• 第 294 页的"使用站点地图链接文档"

查看站点地图

在显示站点地图之前,必须先定义站点的主页。站点的主页可以是站点中的任意页;它不必是站 点的主要页。这种情况下,主页只是地图的起点。

若要定义站点的主页,请执行以下操作:

- 1 在"文件"面板("窗口">"文件")中,从弹出菜单(当前站点、服务器或驱动器显示 在该菜单中)中选择一个站点。
- 2 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh) 要设为主页的文件, 然后选择 "设置为主页"。

注意:还可以在"站点定义"对话框的"站点地图布局"选项中设置主页(请参见第87页的"修改站点 地图布局")。

若要查看站点地图,请执行以下操作:

- 1 若要显示站点地图,请在"文件"面板("窗口">"文件")中,执行以下操作之一:
 - 在折叠的"文件"面板中,选择"站点视图"弹出菜单中的"地图视图"。



 在展开的"文件"面板中,单击工具栏中的"站点地图"按钮,然后选择"仅限地图"或 "地图和文件"。



选择"仅限地图"以查看不包含本地文件结构的站点地图,或者选择"地图和文件"以查 看包含本地文件结构的站点地图。

注意:如果尚未定义主页或者 Dreamweaver 在当前站点中找不到要用作主页的 index.html 或 index.htm 页, Dreamweaver 将提示您选择一个主页。

"文件"面板显示的站点地图中将显示两个级别深度的站点结构。



注意:默认情况下,站点地图不显示隐藏文件和相关文件。有关更多信息,请参见第 90 页的"显示和隐藏站点地图文件"。

2 单击文件名旁的加号 (+) 和减号 (-) 可显示或隐藏链接在第二级之下的页。

- 3 请注意站点地图中的颜色:
 - 以红色显示的文本指示断开的链接。
 - 以蓝色显示并标有地球图标的文本指示其他站点上的文件或特殊链接(如电子邮件或脚本 链接)。
 - 绿色选中标记指示您已取出的文件。
 - 红色选中标记指示他人取出的文件。
 - 锁形图标指示只读 (Windows) 或锁定 (Macintosh) 的文件。

- 第88页的"在站点地图中处理页"
- 第 90 页的 "显示和隐藏站点地图文件"
- 第 91 页的"通过分支查看站点"

修改站点地图布局

使用"站点地图布局"选项可自定义站点地图的外观。您可以更改主页、显示的列数、图标标签显示文件名还是显示页标题以及是否显示隐藏文件和相关文件。

若要修改站点地图布局,请执行以下操作:

- 1 执行以下操作之一,打开"站点定义"对话框:
 - 选择"站点">"管理站点"。
 - 在"文件"面板中,从弹出菜单中选择"管理站点"(当前站点、服务器或驱动器显示在 该菜单中)。

出现"管理站点"对话框。

2 单击"编辑"。

出现"站点定义"对话框。

3 在左侧的"类别"列表中选择"站点地图布局"。 "站点定义"对话框显示了"站点地图布局"选项。

未命名站点 1 的站	点定义为
基本高级	
分类	站点地图布局
主地信息 运程信息 测试服务器 设计备注册 文件机图测示	主页(9): 200 列度(9): 125 回标经验(2): 200 列度(9): 125 回标经验(2): 200 列度(9): 125 回示标题(2): 200 列度(9): 125 通示标题(2): 200 列度(9): 125 通示标题(2): 200 列度(9): 125 通示标题(2): 200 列度(9): 125 回示标题(2): 200 列度(9): 125 回示码(2): 200 列度(9): 125 回示码(2): 200 列度(9): 125 回示码(2): 200 列度(9): 125 回示码(2): 200 列度(9): 125 □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □
	确 认 取消 帮助

4 按需要进行更改。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

- 5 单击"确定"关闭"站点定义"对话框。
- 6 单击"完成"关闭"管理站点"对话框 (如果它尚未关闭)。

相关主题

- 第86页的"查看站点地图"
- 第 90 页的 "显示和隐藏站点地图文件"
- 第 91 页的"保存站点地图"

在站点地图中处理页

当您在站点地图中工作时,可以选择页、打开页进行编辑、向站点添加新页、创建文件之间的链 接以及更改页标题。

若要在站点地图中选择多个页,请执行以下操作之一:

- 按住 Shift 键单击以选择某一范围的相邻页。
- 从视图的空白部分开始在一组文件周围拖动,以选择这些文件。
- 按住 Ctrl 键单击 (Windows) 或按住 Command 键单击 (Macintosh), 以选择不相邻的页。

若要在站点地图中打开某页进行编辑,请执行以下操作之一:

- 双击该文件。
- 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh) 该文件, 然后选择"打开"。

若要向站点添加现有文件,请执行以下操作之一:

- 将文件从 Windows 资源管理器或 Macintosh Finder 中拖至站点地图中的一个文件。该页 被添加到站点中,同时会在它和您拖至的文件之间创建一个链接。
- 在站点地图中右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh) 该文件, 然后选择 "链接到现存文件", 然后浏览到该文件。

若要创建新文件并在站点地图中添加链接,请执行以下操作:

- 1 在站点地图中选择一个文件。
- 2 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh), 然后选择"链接到新文件"。 出现"链接到新文件"对话框。

链接到新文件	
文件名称 (E): <mark>untitled.htm</mark>	确定
标题(I): untitled	取消
链接文本 (L): untitled	

- 3 输入该链接的名称、标题和文本。
- 4 单击"确定"。

Dreamweaver 将该文件保存在与选定文件相同的文件夹中。如果向隐藏的分支目录添加一个新文件,则该新文件也会隐藏起来(请参见第 90 页的 "显示和隐藏站点地图文件")。

若要在站点地图中修改页的标题,请执行以下操作:

1 单击折叠的"文件"面板右上角的"选项"菜单,然后选择"文件">"重命名""查看"
 *显示页标题",这样可以确保显示页标题。



- 2 从站点地图中选择一个文件,然后执行以下操作之一:
 - 单击标题。当标题可以编辑时,输入新的标题。
 - 单击右上角的"选项"菜单,然后选择"文件">"重命名"。

3 键入新名称后按 Enter 键 (Windows) 或 Return 键 (Macintosh)。

注意: 当您在"文件"面板中工作时, Dreamweaver 会自动更新指向名称已更改的文件的所有链接。

若要在站点地图中更改主页,请执行以下操作之一:

- 在 "文件" 面板的 "本地"视图中,选择一个文件;右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh),然后选择 "设置为主页"。
- 在"文件"面板中,从弹出菜单中选择"管理站点"(当前站点、服务器或驱动器显示在该菜单中),然后单击"编辑"。在"站点定义"对话框类别列表中选择"站点地图布局"。浏览到新主页,然后单击"确定"。

若要在进行更改后更新站点地图显示,请执行以下操作:

- 1 在站点地图中的任意位置单击,取消选定的文件。
- 2 单击"文件"面板工具栏中的"刷新"按钮。

- 第86页的"查看站点地图"
- 第87页的"修改站点地图布局"
- 第 91 页的 "保存站点地图"

显示和隐藏站点地图文件

您可以修改站点地图的布局,以显示或隐藏隐藏文件和相关文件。当您需要强调关键主题或内容 而隐藏不太重要的材料时,此功能非常有用。

若要使用站点地图隐藏文件,您必须将该文件标记为隐藏。当您隐藏某文件时,该文件的链接也 会隐藏起来。当您显示标记为隐藏的文件时,它的图标和链接将显示在站点地图中,但名称以斜 体显示。

注意:默认情况下,相关文件已经被隐藏。

若要在站点地图中将文件标记为隐藏,请执行以下操作:

- 1 在站点地图中选择一个或多个文件。
- 2 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh), 然后选择"显示 / 隐藏链接"。

若要在站点地图中取消文件的隐藏标记,请执行以下操作:

- 1 在站点地图中选择一个或多个文件。
- 2 执行下列操作之一:
 - 在站点地图中右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh), 然后选择"显示/隐藏链接"。
 - 在折叠的"文件"面板("窗口">"文件")中,单击右上角的"选项"菜单,然后选择"查看">"显示标记为隐藏的文件"。
 - 在折叠的"文件"面板("窗口">"文件")中,单击右上角的"选项"菜单,然后选择"查看">"显示/隐藏链接"。

若要在站点地图中显示或隐藏标记为隐藏的文件,请执行以下操作:

1 在折叠的"文件"面板("窗口">"文件")中,单击右上角的"选项"菜单。

∥▼ 文件	ŧ	匝
文件	资源	51

2 执行下列操作之一:

- 选择"查看">"显示标记为隐藏的文件"。
- 选择"查看">"布局"以打开"站点定义"对话框,然后选择"显示标记为隐藏的文件"选项。

若要在站点地图中显示相关文件,请执行以下操作:

1 在折叠的"文件"面板("窗口">"文件")中,单击右上角的"选项"菜单。

2 执行下列操作之一:

- 选择"查看">"显示相关文件"。
- 选择"查看">"布局"以打开"站点定义"对话框,然后选择"显示相关文件"选项。

- 第86页的"查看站点地图"
- 第87页的"修改站点地图布局"
- 第88页的"在站点地图中处理页"
- 第 91 页的 "保存站点地图"

通过分支查看站点

通过使某个分支成为站点地图的焦点,可以查看站点特定部分的详细信息。

若要查看站点地图中的另一分支,请执行以下操作:

- 1 选择您要查看的页。
- 2 执行下列操作之一:
 - 在站点地图中右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh), 然后选择"作为根查看"。
 - 在折叠的"文件"面板("窗口">"文件")中,单击右上角的"选项"菜单,然后选择"查看">"作为根查看"。

◎▼ 文作	ŧ	
文件	资源	5

站点地图在窗口中重新绘制,就象指定页位于站点的根目录一样。站点地图之上的"站点导航" 文本框显示从主页到指定页的路径。通过一次单击选择路径中的任意项,从该级别开始查看站点 地图。

若要展开和收缩站点地图中的分支,请执行以下操作:

单击分支的加号(+)或减号(-)按钮。

相关主题

- 第86页的"查看站点地图"
- 第87页的"修改站点地图布局"
- 第88页的"在站点地图中处理页"

保存站点地图

您可以将站点地图保存为图像,然后在图像编辑器中查看(或打印)该图像。

若要创建当前站点地图的图像文件,请执行以下操作:

1 在折叠的"文件"面板("窗口">"文件")中,单击右上角的"选项"菜单,然后选择 "文件">"保存站点地图"。

∥▼文修	ŧ	同
文件	资源	13

出现"保存站点地图"对话框。

- 2 在"文件名"文本框中输入一个名称。
- 3 在"文件类型"弹出菜单中,选择.bmp或.png。

- 4 选择该文件的保存位置并输入图像的名称。
- 5 单击"保存"。

- 第86页的"查看站点地图"
- 第 87 页的 "修改站点地图布局"
- 第88页的"在站点地图中处理页"

导人和导出站点

通过 Dreamweaver,您可以将站点导出为 XML 文件,然后将其导入回 Dreamweaver。这样,您就可以在各计算机和产品版本之间移动站点,或者与其他用户共享。

提示:最好定期导出您的站点,如果该站点出现意外,您还有它的备份副本。

若要导出站点,请执行以下操作:

- 选择"站点">"管理站点"。
 出现"管理站点"对话框。
- 2 单击"导出"按钮。
 出现"导出站点"对话框。
- 3 浏览到并选择保存该站点的位置。
- 4 单击"保存"。

Dreamweaver 会在指定位置将站点保存为带 STE 文件扩展名的 XML 文件。

5 单击"完成"关闭"管理站点"对话框。

若要导入站点,请执行以下操作:

- 选择"站点">"管理站点"。
 出现"管理站点"对话框。
- 2 单击"导入"按钮。
 出现"导入站点"对话框。
- 3 浏览到要导入的站点 (保存为 XML 文件) 并将其选定。

注意:在导入文件之前,您必须先从 Dreamweaver 中导出站点,将站点保存为 XML 文件。

4 单击"打开"。

Dreamweaver 导入该站点,然后站点名称出现在"管理站点"对话框中。

5 单击"完成"关闭"管理站点"对话框。

从站点列表中删除 Dreamweaver 站点

如果您不再需要使用 Dreamweaver 中的某一站点,则可以从站点列表中将该站点删除。站点中的文件不会被删除。

注意:当从列表中删除站点后,有关该站点的所有设置信息将永久丢失。

若要从站点列表中删除站点,请执行以下操作:

- 选择"站点">"管理站点"。
 出现"管理站点"对话框。
- 2 选择一个站点名称。
- 3 单击"删除"。 出现一个对话框,要求您确认删除。
- 4 单击"是"从列表中删除站点,或单击"否"保留站点名称。 如果单击"是",该站点名称将从列表中消失。
- 5 单击"完成"关闭"管理站点"对话框。

存回和取出文件

如果您在协作环境中工作,则可以使用存回/取出系统存回和取出本地和远程服务器中的文件。 如果只有您一个人在远程服务器上工作,则可以使用"上传"和"获取"命令,而不用存回或 取出文件(请参见第 96 页的"从服务器获取文件和将文件上传到服务器")。

相关主题

• 第74页的"存回/取出系统"

在使用存回 / 取出系统之前,必须先将本地站点与远程服务器相关联 (请参见第 61 页的"设置远程文件夹")。

若要设置存回 / 取出系统, 请执行以下操作:

- 选择"站点">"管理站点"。
 出现"管理站点"对话框。
- 2 选择一个站点,然后单击"编辑"。
 出现"站点定义"对话框。
- 3 从左侧的类别列表中选择"远程信息"。 "站点定义"对话框显示远程信息选项。"存回/取出"部分出现在该对话框的底部。

高級	
类	远程信息
地信息 过度服务器 试服务器 盖 注点地图 加高地图列	访问(4): FTF ▼ FTT+其机(4): ● 並初目录(10): ● 登录(1): ● 登录(1): ● 使用数功式TFT(2) ● 使用数力端(40) ● 使用数力端(20) ● 使用数力端(20) ● 使用数力端(20) ●
	□ 保存时自动将文件上传到服务器 (a) 存回/取出: ▽ 启用存回和取出 (2) ▽ 打开文件之前取出 (2) 取出名称 (9): 电子部件地址 (4):

注意:如果您没有看到"存回/取出"选项,则说明没有设置远程服务器(请参见第61页的"设置远程文件夹")。

4 完成"存回/取出"部分。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

5 单击"确定"。

- 第74页的"存回/取出系统"
- 第96页的"撤消文件取出"

将文件存回远程文件夹和从远程文件夹中取出

设置完存回 / 取出系统(请参见第 94 页的"设置存回 / 取出系统")后,可以使用"文件"面 板或从"文档"窗口存回和取出远程服务器中的文件。

若要使用 "文件" 面板取出文件, 请执行以下操作:

1 在 "文件"面板 ("窗口" > "文件")中,选择要从远程服务器取出的文件。

注意:可以在"本地"或"远程"视图中选择文件,但不能在"测试服务器"视图中选择。

红色选中标记指示该文件已由其他小组成员取出,锁形符号指示该文件为只读 (Windows) 或锁定 (Macintosh) 状态。

- 2 执行以下操作之一以取出文件:
 - 单击"文件"面板工具栏上的"取出"按钮。
 - 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh), 然后从上下文菜单中选择 "取出"。

出现"相关文件"对话框。

3 单击"是"将相关文件随选定文件一起下载,或者单击"否"禁止下载相关文件。

注意:在取出新文件时下载相关文件通常是一种不错的做法,但是如果本地磁盘上已经有最新版本的相关 文件,则无需再次下载它们。

一个绿色选中标记出现在本地文件图标的旁边,表示您已将其取出。

若要使用"文件"面板存回文件,请执行以下操作:

1 在"文件"面板 ("窗口" > "文件") 中,选择取出的或新的文件。

注意:可以在"本地"或"远程"视图中选择文件,但不能在"测试服务器"视图中选择。

- 2 请执行以下操作之一以存回文件:
 - 单击"文件"面板工具栏上的"存回"按钮。
 - 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh), 然后从上下文菜单中选择 "存回"。

出现"相关文件"对话框。

3 单击 "是"将相关文件随选定文件一起下载,或者单击"否"禁止下载相关文件。

注意:在存回新文件时上传相关文件通常是一种不错的做法,但是如果远程服务器上已经有最新版本的相关文件,则无需再次上传它们。

一个锁形符号出现在本地文件图标的旁边,表示该文件现在为只读状态。

若要从"文档"窗口存回或取出打开的文件,请执行以下操作:

1 确保要存回或取出的文件在"文档"窗口中处于活动状态。

注意:您每次只能存回一个打开的文件。

- 2 执行下列操作之一:
 - 选择"站点" > "存回"或"站点" > "取出"。
 - 单击"文档"窗口工具栏中的"文件管理"图标,然后从弹出菜单中选择"存回"或"取出"。

注意:如果当前文件不属于"文件"面板中的当前站点,Dreamweaver 将尝试确定当前文件属于哪一个本地定义的站点。如果当前文件仅属于一个本地站点,则Dreamweaver 将打开该站点,然后执行存回或取出操作。

如果您取出当前处于活动状态的文件,则新的取出版本会覆盖该文件的当前打开的版本。如果您 存回当前处于活动状态的文件,则根据您设置的首选参数选项,该文件可能会在存回前自动保存 (请参见第 82 页的 "设置"文件"面板的首选参数")。

相关主题

- 第74页的"存回/取出系统"
- 第 94 页的"设置存回 / 取出系统"

撤消文件取出

如果您取出了一个文件,然后决定不对它进行编辑(或者决定放弃所做的更改),则可以撤消取 出操作,文件会返回到原来的状态。

若要撤消文件取出,请执行以下操作之一:

- 在"文档"窗口中打开文件,然后选择"站点" > "撤消取出"。
- 在"文件"面板("窗口">"文件")中,右键单击(Windows)或按住 Control 键单击 (Macintosh),然后选择"撤消取出"。
 该文件的本地副本成为只读文件,您对它进行的任何更改都会丢失。

相关主题

- 第74页的"存回/取出系统"
- 第 94 页的 "设置存回 / 取出系统"
- 第 95 页的 "将文件存回远程文件夹和从远程文件夹中取出"

从服务器获取文件和将文件上传到服务器

如果您在协作环境中工作,则可以使用存回 / 取出系统在本地和远程站点之间传输文件 (请参 见第 93 页的 "存回和取出文件")。但是,如果只有您一个人在远程站点上工作,则可以使用 "获取"和 "上传"命令传输文件,而不用存回或取出文件。

从远程服务器获取文件

使用 "获取"命令可以将文件从远程站点复制到本地站点。您可以使用 "文件"面板或 "文 档"窗口来获取文件。

Dreamweaver 会记录所有 FTP 文件传输活动。如果您使用 FTP 传输文件时出错,则可以借助 于站点 FTP 日志来确定问题所在。

若要使用 "文件" 面板从远程服务器获取文件,请执行以下操作:

1 在"文件"面板 ("窗口" > "文件") 中,选择要下载的文件。

通常在"远程"视图中选择这些文件,但如果您愿意,也可以在"本地"视图中选择相应的 文件。如果"远程"视图处于活动状态,则 Dreamweaver 会将选定的文件复制到本地站点; 如果"本地"视图处于活动状态,则 Dreamweaver 会将选定的本地文件的远程版本复制到 本地站点。

注意:若要仅获取那些远程版本比本地版本新的文件,请使用 "同步"命令 (请参见第 99 页的 "同步 本地和远程站点上的文件")。

- 2 执行以下操作之一以获取文件:
 - 单击"文件"面板工具栏上的"获取"按钮。
 - 在"文件"面板中右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh) 该文件, 然 后从上下文菜单中选择"获取"。
 - 出现"相关文件"对话框。
- 3 若要下载相关文件,请单击"是";若要跳过这些文件,请单击"否"。

注意:如果已经有相关文件的本地副本,则单击"否"。

Dreamweaver 将下载选定的文件,如下所示:

- 如果您使用存回/取出系统,则获取文件操作将产生该文件的只读本地副本;该文件仍将留在远程站点或测试服务器上,可供其他小组成员取出(请参见第93页的"存回和取出文件")。
- 如果您没有使用存回 / 取出系统,则获取文件操作将传输具有读写 特权的副本。

注意:如果您在协作环境中工作(即,其他人正在处理相同的文件),则不要关闭"启用文件存回和取出"功能。如果其他人在该站点上使用了存回/取出系统,则您也应该使用该系统。

若要在任意时刻停止文件传输,请单击状态对话框中的"取消"按钮。传输可能不会立即停止。

若要使用 "文档" 窗口从远程服务器获取文件,请执行以下操作:

- 1 确保文档在"文档"窗口中处于活动状态。
- 2 执行以下操作之一以获取文件:
 - 选择"站点">"获取"。
 - 单击"文档"窗口工具栏中的"文件管理"图标,然后从弹出菜单中选择"获取"。

注意:如果当前文件不属于"文件"面板中的当前站点, Dreamweaver 将尝试确定当前文件属于哪一个本地定义的站点。如果当前文件仅属于一个本地站点,则 Dreamweaver 将打开该站点, 然后执行 "获取"操作。

若要显示 FTP 日志,请执行以下操作:

• 单击"文件"面板右上角的"选项"菜单,然后选择"查看">"站点 FTP 日志"。



相关主题

• 第 74 页的 "存回 / 取出系统"

将文件上传到远程服务器上

您可以将文件从本地站点上传到远程站点,这通常不会更改文件的取出状态。

在两种常见的情况下,您可能会使用"上传"命令来代替"存回":

- 当您不在协作环境中并且没有使用存回 / 取出系统时。
- 当您要将文件的当前版本上传到服务器上但要继续编辑它时。

注意:如果您上传先前在远程站点上不存在的文件并且正在使用存回 / 取出系统,则该文件将被复制到远程站点,然后再为您取出,使您可以继续编辑。

您可以使用"文件"面板或"文档"窗口上传文件。Dreamweaver 会记录所有 FTP 文件传输 活动。如果您使用 FTP 传输文件时出错,则可以借助于站点 FTP 日志来确定问题所在。

若要使用 "文件"面板将文件上传到远程或测试服务器上,请执行以下操作:

在"文件"面板("窗口">"文件")中,选择要上传的文件。
 通常在"本地"视图中选择这些文件,但如果愿意的话,可以在"远程"视图中选择相应的文件。

注意:若要仅上传那些本地版本比远程版本新的文件,请参见第 99 页的"同步本地和远程站点上的文件"。

- 2 执行以下操作之一以放置文件:
 - 单击"文件"面板工具栏上的"上传"按钮。
 - 在"文件"面板中右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh) 该文件, 然 后从上下文菜单中选择"上传"。

如果该文件尚未保存,则可能会出现一个对话框 (取决于您在"首选参数"对话框的"站 点"类别中设置的首选参数),让您在将文件上传到远程服务器之前进行保存。

3 如果出现对话框,请单击"是"保存该文件,或者单击"否"将以前保存的版本上传到远程 服务器上。

注意:如果不保存文件,则自上次保存以后所作的所有更改都不会上传到远程服务器上。但是,该文件会继续保持打开状态,如果需要,在将文件上传到服务器上之后,您仍可以保存更改。

出现"相关文件"对话框。

4 若要上传相关文件,请单击"是";若要跳过这些文件,请单击"否"。

注意:如果远程站点上已经有相关文件的副本,则单击"否"。

若要停止文件传输,请单击状态对话框中的 "取消"按钮。传输可能不会立即停止。

若要使用"文档"窗口将文件上传到远程服务器,请执行以下操作:

- 1 确保文档在"文档"窗口中处于活动状态。
- 2 执行以下操作之一以放置文件:
 - 选择"站点">"上传"。
 - 单击"文档"窗口工具栏上的"文件管理"图标,然后从弹出菜单中选择"上传"。

注意:如果当前文件不属于"文件"面板中的当前站点, Dreamweaver 将尝试确定当前文件属于哪一个本地定义的站点。如果当前文件仅属于一个本地站点,则 Dreamweaver 将打开该站点, 然后执行"上传"操作。

若要显示 FTP 日志,请执行以下操作:

• 单击"文件"面板右上角的"选项"菜单,然后选择"查看">"站点 FTP 日志"。



- 第 74 页的 "存回 / 取出系统"
- 第 96 页的"从远程服务器获取文件"

同步本地和远程站点上的文件

当您在本地和远程站点上创建文件后,可以在这两种站点之间进行文件同步。

注意:如果远程站点为 FTP 服务器 (而不是联网的服务器),则使用 FTP 来同步文件。

在同步站点之前,您可以验证要将哪些文件上传到远程服务器上或从远程服务器中获取哪些文件。Dreamweaver 还将在您完成同步后确认哪些文件进行了更新。

若要在不进行同步的情况下查看哪些文件在本地站点或远程站点上较新,请执行以下操作之一:

 在"文件"面板中,单击面板右上角的"选项"菜单,然后选择"选择">"选择较新的本 地文件"或者"选择">"选择较新的远程文件"。

Ⅲ▼ 文件	
<mark>文件</mark> 资源	5

在"文件"面板中,右键单击(Windows)或按住 Control 键单击(Macintosh),然后选择
 "选择" > "选择较新的本地文件"或"选择" > "选择较新的远程文件"。

若要同步文件,请执行以下操作:

- 1 在"文件"面板("窗口">"文件")中,从弹出菜单(当前站点、服务器或驱动器显示 在该菜单中)中选择一个站点。
- 2 (可选)选择特定的文件或文件夹。
 如果要同步整个站点,请跳过此步骤。
- 3 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh), 然后从上下文菜单中选择"同步"。 出现"同步文件"对话框。

同步文件	
同步 (3): 仅选中的远端文件 🔽 💙	预览(2)
方向 ①: 放置更新的文件到远程 💙	取消(C)
□ 删除本地驱动器上没有的远端文件	帮助低

4 完成对话框。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

Dreamweaver 自动同步文件。如果这些文件已经同步,则 Dreamweaver 会通知您不必进行同步。

- 第 95 页的 "将文件存回远程文件夹和从远程文件夹中取出"
- 第 96 页的"从远程服务器获取文件"
- 第 97 页的 "将文件上传到远程服务器上"

遮盖站点中的文件夹和文件

利用站点遮盖功能,您可以从"获取"或"上传"等站点范围操作中排除站点中的某些文件夹和文件类型。

相关主题

• 第 74 页的"站点遮盖"

启用和禁用站点遮盖

默认情况下启用站点遮盖功能。您可以永久禁用遮盖功能,也可以为了对所有文件 (包括遮盖 的文件)执行某一操作而临时禁用遮盖功能。当禁用站点遮盖功能之后,所有遮盖文件都会取消 遮盖。当再次启用站点遮盖功能时,所有先前遮盖的文件将恢复遮盖。

注意:您也可以使用"全部取消遮盖"选项来取消所有文件的遮盖,但这不会禁用遮盖;而且,若要重新遮盖所有先前被遮盖的文件夹和文件,只能逐个对各个文件夹和文件类型重新设置遮盖,没有其他方法。

若要启用或禁用站点遮盖功能,请执行以下操作:

- 在"文件"面板("窗口">"文件")中,从弹出菜单(当前站点、服务器或驱动器显示 在该菜单中)中选择一个站点。
- 2 选择一个文件或文件夹。
- 3 右键单击 (Windows) 或按住 Control 建单击 (Macintosh),然后执行以下操作之一:
 - 选择"启用/禁用遮盖"。
 - 选择"设置",然后从"高级站点定义"对话框左侧的类别列表中选择"遮盖"。选择或 取消选择"启用遮盖",然后单击"确定"。

对该站点启用或禁用遮盖功能。

相关主题

- 第74页的"站点遮盖"
- 第 101 页的 "遮盖特定文件类型和取消遮盖特定文件类型"
- 第 102 页的 "取消遮盖所有文件夹和文件"

遮盖站点文件夹和取消遮盖站点文件夹

您可以遮盖特定文件夹,但不能遮盖所有文件夹或整个站点。当您遮盖特定文件夹时,可以同时 遮盖多个文件夹。

若要遮盖站点中的特定文件夹或取消其遮盖,请执行以下操作:

- 1 在"文件"面板 ("窗口" > "文件")中,从弹出菜单 (当前站点、服务器或驱动器显示 在该菜单中)中选择一个启用了站点遮盖功能的站点。
- 2 选择要遮盖或取消遮盖的文件夹。
- 3 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh), 然后从上下文菜单中选择"遮盖">"遮盖"或"遮盖">"取消遮盖"。

一条穿过文件夹图标的红线将出现或消失,指示该文件夹已遮盖或取消遮盖。

注意:您可以对特定的遮盖文件夹执行操作,方法是在"文件"面板上选择该项,然后对它执行操作。直接 对文件或文件夹执行的操作会取代遮盖设置。

- 第74页的"站点遮盖"
- 第100页的"启用和禁用站点遮盖"
- 第 102 页的"取消遮盖所有文件夹和文件"

遮盖特定文件类型和取消遮盖特定文件类型

您可以遮盖指定的特定文件类型,以便 Dreamweaver 遮盖以指定形式结尾的所有文件。例如,您可以遮盖所有以.txt 扩展名结尾的文件。您输入的文件类型不一定是文件扩展名;它们可以 是任何形式的文件名结尾。

若要遮盖站点中的特定文件类型,请执行以下操作:

- 在"文件"面板("窗口">"文件")中,从弹出菜单(当前站点、服务器或驱动器显示 在该菜单中)中选择一个启用了站点遮盖功能的站点。
- 2 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键并单击 (Macintosh), 然后选择"设置"。

基本 商級 _		
分类 本地信息 远程信息 测试服务器 设计备程 致计不备 注 数 立地图 列	<u>#</u>	違項: [✔] 启用遽盖 (2) 」這畫用于在所有站点操作中排除指定的文件 英和文件。
		☐ 速盡以如下內容结束的文件 €): png . £1 «

"站点定义" 对话框显示 "遮盖"选项。

- 3 选择"遮盖文件名以如下内容结束的文件"复选框。
- 4 在文本框中输入要遮盖的文件类型。

例如,您可以输入.jpg 以遮盖站点中名称以.jpg 结尾的所有文件。

注意:用一个空格分隔多个文件类型;不要使用逗号或分号。

5 单击"确定"。

一条红线将穿过受影响的文件,指示它们已被遮盖。

提示:某些软件会创建以特定后缀(如.bak)结尾的备份文件。您可以遮盖这些文件。

注意:您可以对特定的遮盖文件夹执行操作,方法是在"文件"面板上选择该项,然后对它执行操作。直接 对文件或文件夹执行的操作会取代遮盖设置。 若要取消站点中特定文件类型的遮盖,请执行以下操作:

- 1 在"文件"面板("窗口">"文件")中,从弹出菜单(当前站点、服务器或驱动器显示 在该菜单中)中选择一个启用了站点遮盖功能的站点。
- 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh), 然后选择"遮盖">"设置"。
 出现"高级站点定义"对话框。
- 3 执行下列操作之一:
 - 取消选择"遮盖具有以下扩展名的文件"复选框,以取消在文本框中列出的所有文件类型的遮盖。
 - 从文本框中删除特定文件类型,以取消这些文件类型的遮盖。
- 4 单击"确定"。

红线从受影响的文件上消失,指示它们已取消遮盖。

相关主题

- 第74页的"站点遮盖"
- 第100页的"启用和禁用站点遮盖"
- 第 100 页的 "遮盖站点文件夹和取消遮盖站点文件夹"

取消遮盖所有文件夹和文件

您可以同时取消站点中所有文件夹和文件的遮盖。此操作无法撤消;没有任何方法可以重新遮 盖先前遮盖的所有项。您必须逐一重新遮盖这些项。

提示:如果要临时取消所有文件夹和文件的遮盖,然后重新遮盖这些项,请禁用站点遮盖功能(请参见第 100 页的 "启用和禁用站点遮盖")。

若要取消站点中所有文件夹和文件的遮盖,请执行以下操作:

- 1 在"文件"面板("窗口">"文件")中,从弹出菜单(当前站点、服务器或驱动器显示 在该菜单中)中选择一个启用了站点遮盖功能的站点。
- 2 选择该站点中的任意文件或文件夹。
- 3 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh), 然后选择"遮盖">"全部取 消遮盖"。

注意:该步骤还会取消对"站点">"遮盖">"设置"中"遮盖具有以下扩展名的文件"复选框的选择。 穿过文件夹和文件图标的红线消失,指示站点中的所有文件和文件夹都已取消遮盖。

- 第74页的"站点遮盖"
- 第100页的"启用和禁用站点遮盖"
- 第 100 页的"遮盖站点文件夹和取消遮盖站点文件夹"
- 第 101 页的 "遮盖特定文件类型和取消遮盖特定文件类型"

在设计备注中存储文件信息

设计备注是与文件相关联的备注,但存储于独立的文件中。可以使用设计备注来记录与文档关联 的其他文件信息,如图像源文件名称和文件状态说明。

相关主题

• 第 75 页的 "设计备注"

对站点启用和禁用设计备注

您可以在"站点定义"对话框的"设计备注"类别中对站点启用和禁用设计备注。当启用设计 备注后,如果需要,可以选择仅在本地使用它们。

若要对站点启用或禁用设计备注或者仅在本地使用设计备注,请执行以下操作:

- 选择"站点">"管理站点"。
 出现"管理站点"对话框。
- 2 选择一个站点,然后单击"编辑"。
 出现"站点定义"对话框。
- 3 从左侧的"类别"列表中选择"设计备注"。 "站点定义"对话框显示"设计备注"选项。

未命名站点 1 的站	点定义为	
基本 面级 分类 下地信息 這個信息 通道服務 送金 111 市地信息 111	资计备注 设计备注 ●维护设计备注 ● 建建设计备注 ● 建建设计备注 ● 建建设码 编辑和共享与文件 相关交码 第368. 如文件状态注释,其建文件 名称等。 □ Preserver世使用设计备注UL与Firerorks 和1s.4.集成 ● 上使并共享设计备注 ● 资并等设计备注和文件很图列。	
	第 认 取消 (帮助

4 完成对话框。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。 5 单击"确定"。

- 第75页的"设计备注"
- 第 105 页的 "使用设计备注"

您可以为站点中的每一文档或模板创建设计备注文件。您还可以为文档中的 applet、ActiveX 控件、图像、 Flash 内容、 Shockwave 对象以及图像域创建设计备注。

注意:如果在模板文件中添加设计备注,用该模板创建的文档不会继承这些设计备注。

若要将设计备注添加到文档中,请执行以下操作:

1 执行下列操作之一:

- 在"文档"窗口中打开文件,然后选择"文件" > "设计备注"。
- 在"文件"面板中,右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh) 该文件, 然后选择"设计备注"。

注意:如果该文件驻留在远程站点上,则您必须首先取出或获取该文件,然后在本地文件夹中选择它(请参见第 95 页的"将文件存回远程文件夹和从远程文件夹中取出"或第 96 页的"从服务器获取文件和将文件上传到服务器")。

出现"设计备注"对话框。

设计备注	
基本信息所有信息	确定
文件: location3.htm 位置: C:\inetpub/www.root\Global Car\GettingStarted\Tutorials 状态:	取消 帮助
8	
₩i:	
□文件打开时显示	

2 完成对话框。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

3 单击"确定"以保存备注。

Dreamweaver 将您的备注保存到名为_notes 的文件夹中,与当前文件处在相同的位置。文件名是文档的文件名加上.mno 扩展名。

例如,如果文件名是 index.html,则关联的设计备注文件名为 index.html.mno。

- 第 75 页的 "设计备注"
- 第 103 页的"对站点启用和禁用设计备注"

将设计备注关联到文件(请参见第 104 页的 "建立设计备注与文件的关联")之后,您可以打 开设计备注,更改它的状态或者删除它。

若要打开与文件关联的设计备注,请执行以下操作之一:

- 在"文档"窗口中打开文件,然后选择"文件" > "设计备注"。
- 在"文件"面板中,右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh) 该文件,然 后选择"设计备注"。
- 在"文件"面板的"备注"列中,双击黄色的"设计备注"图标。

若要指定自定义设计备注状态,请执行以下操作:

- 1 打开文件或对象的设计备注(请参见前面的步骤)。
- 2 单击"所有信息"标签。
- 3 单击加号 (+) 按钮。
- 4 在 "名称"字段中, 输入 status 一词。
- 5 在"值"域中,输入状态。 如果已存在状态值,则该值将被新状态值取代。
- 6 单击"基本信息"标签并记下在"状态"弹出菜单中显示的新状态值。

注意:状态菜单中一次只能有一个自定义值。如果再次执行此步骤,则 Dreamweaver 将用您输入的新状态 值替代第一次输入的状态值。

若要从站点中删除未关联的设计备注,请执行以下操作:

选择"站点">"管理站点"。
 出现"管理站点"对话框。

- 选择站点,然后单击"编辑"。
 出现"站点定义"对话框。
- 3 从左侧的类别列表中选择"设计备注"。
- 4 单击"清理"按钮。

Dreamweaver 提示您确认它应删除任何不再与站点中的文件关联的设计备注。

如果使用 Dreamweaver 删除具有关联的设计备注文件的文件,则 Dreamweaver 同时也删 除设计备注文件;所以,通常只有当您在 Dreamweaver 外删除或重命名文件后,才会出现 孤立的设计备注文件。

注意:如果在单击"清理"前取消对"维护设计备注"选项的选择,则 Dreamweaver 删除站点的所有设计备注文件。

- 第 75 页的"设计备注"
- 第 103 页的"对站点启用和禁用设计备注"

测试站点

Dreamweaver 提供了多项功能以帮助您测试站点,其中包括预览页面和检查浏览器兼容性。还可以运行各种报告,如断开的链接的报告。

站点测试指南

在将站点上传到服务器并声明其可供浏览之前,最好先在本地对其进行测试。(实际上,在站点建 设过程中,最好不断地对站点进行测试并解决出现的问题,以便尽早发现问题,避免重复出错。) 应该确保在目标浏览器中,页面如预期的那样显示和工作,而且没有断开的链接,页面下载也不 占用太长时间。还可以通过运行站点报告测试整个站点并解决出现的问题。

下面的指南将帮助您为您站点的访问者提供愉快的访问经历:

- 确保页面在目标浏览器中能够如预期的那样工作,并确保这些页面在其他浏览器中要么工作 正常,要么"明确地拒绝工作"。
 页面在不支持样式、层、插件或 JavaScript 的浏览器中应清晰可读且功能正常(请参见第 399页的"检查浏览器的兼容性")。对于在较早版本的浏览器中根本无法运行的页面,应考 虑使用"检查浏览器"行为,自动将访问者重定向到其他的页面(请参见第 345页的"检 查浏览器")。
- 应尽可能多地在不同的浏览器和平台上预览页面。
 这使您有机会查看布局、颜色、字体大小和默认浏览器窗口大小等方面的区别,这些区别在目标浏览器检查中是无法预见的(请参见第 248 页的"在浏览器中预览和测试页面")。
- 检查站点是否有断开的链接,并修复断开的链接。
 由于其他站点也在重新设计、重新组织,所以您所链接的页面可能已被移动或删除。可运行
 链接检查报告对链接进行测试(请参见第 307 页的"查找断开的、外部的和孤立的链接"和
 第 308 页的"修复断开的链接")。
- 监测页面的文件大小以及下载这些页面所占用的时间(请参见第 250 页的"设置下载时间和大小首选参数")。
 要知道对于由大型表格组成的页面,在某些浏览器中,在整张表完全载入之前,访问者将什么也看不到。应考虑将大型表格分为几部分;如果不可能这样做,请考虑将少量内容(例如欢迎辞或广告横幅)放在表以外的页面顶部,这样在下载表的同时,用户可以查看这些内容。
- 运行一些站点报告来测试并解决整个站点的问题。
 您可以检查整个站点是否存在问题,例如无标题文档、空标签以及冗余的嵌套标签等(请参见第106页的"测试站点")。
- 检查您的代码中是否存在标签或语法错误(请参见第 401 页的 "验证标签")。
- 在完成对大部分站点的大部分发布以后,应继续对站点进行更新和维护。
 站点的发布(即激活站点)可以通过多种方式完成,而且是一个持续的过程。这一过程的一个重要部分是定义并实现一个版本控制系统,既可以使用 Dreamweaver 中所包含的工具,也可以使用外部的版本控制应用程序。
- 使用 Macromedia Web 站点上的 Dreamweaver 论坛,网址为 www.macromedia.com/go/dreamweaver_newsgroup。
 这些论坛是很好的资源,可以获取有关各种浏览器、平台等的信息。您还可以与其他 Dreamweaver 用户讨论技术问题并共享有用的技巧。

使用报告测试站点

您可以对当前文档、选定的文件或整个站点的工作流程或 HTML 属性 (包括辅助功能)运行 站点报告。

工作流程报告可以改进 Web 小组中各成员之间的协作。您可以运行工作流程报告,这些报告显示谁取出了某个文件,哪些文件具有与之关联的设计备注以及最近修改了哪些文件。您可以通过 指定名称 / 值参数来进一步完善设计备注报告。

注意:您必须定义远程站点连接才能运行工作流程报告。若要定义远程站点,请参见第 61 页的"设置远程 文件夹"。

HTML 报告使您可为对多个 HTML 属性编辑和生成报告。您可以检查可合并的嵌套字体标签、辅助功能、遗漏的替换文本、冗余的嵌套标签、可删除的空标签和无标题文档。

运行报告后,可将报告保存为 XML 文件,然后将其导入模板实例、数据库或电子表格中,再 将其打印出来或显示在 Web 站点上。

注意: 还可以通过 Macromedia Dreamweaver Exchange Web 站点向 Dreamweaver 添加其他不同的报告 类型 (请参见第 53 页的 "添加功能扩展 Dreamweaver")。

若要使用"报告"命令检查站点中的链接,请参见第 307 页的"查找断开的、外部的和孤立的链接"。

若要运行报告以测试站点,请执行以下操作:

1 选择"站点">"报告"。

提示: 若要仅为站点运行辅助功能报告,可以选择"文件">"检查页">"检查辅助功能",报告将出现在"结果"面板组的"站点报告"面板中。

出现"报告"对话框。

报告	
报告在 (2): 当前文档	运行 取消
选择报告 (5):	
 □ INUL 报告 □ 可合并嵌套字体标签 □ 计合并嵌套字体标签 □ 计助功能 □ 没有替换文本 □ 多余的嵌套标签 □ 可移除的空标签 □ 无标题文档 □ 正作流程 □ 取出者 □ 设计备注 □ 最近修改的项目 	
报告设置 (2)	帮助(H)

选择要报告的类别和要运行的报告类型。
 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

3 单击"运行",创建报告。 根据运行的报告的类型,可能会提示您保存文件、定义站点或选择文件夹(如果尚未执行这些操作)。

结果列表出现在"站点报告"面板(在"结果"面板组中)中。

若要使用和保存报告,请执行以下操作:

1 运行报告(请参见前面的步骤)。

- 2 在"站点报告"面板中,执行以下任意操作以查看报告:
 - 单击要按其排序的列标题以对结果进行排序。
 您可以按文件名、行号或说明进行排序。您还可以运行若干不同的报告并让不同的报告保持打开状态。
 - 在报告中选择任意行,然后单击"站点报告"面板左侧的"更多信息"按钮以了解有关问题的说明。
 相关信息随即出现在("代码"面板组的)"参考"面板中。
 - 双击报告中的任意行可以在"文档"窗口中查看相应的代码。

注意:如果您正在使用"设计"视图,则 Dreamweaver 将更改显示来拆分视图,从而以代码的形式显示报告的问题。

3 单击"保存报告"保存该报告。

在保存报告时,您可以将其导入到现有模板文件中。然后您可以将该文件导入到数据库或电 子表格中并进行打印,或者使用该文件在 Web 站点上显示报告。

提示:运行 HTML 报告后,使用"清理 HTML"命令更正报告列出的所有 HTML 错误(请参见第 398 页的"清理代码")。

相关主题

• 第 34 页的"报告 Dreamweaver"
第5章

管理站点资源和库

随着 Web 站点开发的进行,您积累的资源会越来越多。在某些情况下,您可能在多个站点上使用同一资源,或者可能在所有站点上使用一组您特别喜欢的资源。您可以使用 Macromedia Dreamweaver MX 2004 来管理站点资源。您可以轻松地跟踪和预览已存储在站点中的多种资源,如图像、影片、颜色、脚本和链接。您也可以将某种资源直接拖至当前文档以将其插入到某一页中。

Dreamweaver 还可以访问两种特殊类型的资源,即库和模板。库项目和模板是链接资源:编辑 库项目或模板将更新已应用这些资源的所有文档。库项目用于个别设计元素,如站点的版权信息 或徽标。模板使您可以控制更大的设计区域。(有关更多信息,请参见第 11 章,第 199 页的 "管理模板"。)

本章包含下列主题:

- 第 109 页的"关于库项目"
- 第 110 页的"使用资源"
- 第 115 页的"创建和管理喜爱的资源的列表"
- 第 118 页的"使用库项目"

关于库项目

库是一种特殊的 Dreamweaver 文件,其中包含您已创建以便放在 Web 页上的单独的资源 或资源副本的集合。库里的这些资源称为库项目。每当更改某个库项目的内容时,可以更新所有使用该项目的页面。可以在库中存储各种各样的页面元素,如图像、表格、声音和 Flash 文件。

这里有一个如何使用库项目的示例:假定您正在为某公司建立一个大型站点。公司想让其广告语 出现在站点的每个页面上,但是销售部门还没有最后确定广告语的文字。如果创建一个包含该广 告语的库项目并在每个页面上使用,那么当销售部门提供该广告语的最终版本时,您可以更改该 库项目并自动更新每一个使用它的页面。

Dreamweaver 将库项目存储在每个站点的本地根文件夹内的 Library 文件夹中。每个站点都有自己的库。

注意:如果库项目中包含链接,链接可能无法在新站点中工作。此外,库项目中的图像不会被复制到新站点中。

使用库项目时, Dreamweaver 不是在 Web 页中插入库项目, 而是插入一个指向库项目的链接。即, Dreamweaver 向文档中插入该项目的 HTML 源代码副本, 并添加一个包含对原始外部项目的引用的 HTML 注释。

对外部库项目的引用使您可以一次更新整个站点上的内容,方法是更改该库项目,然后使用"修 改">"库"子菜单中的更新命令。例如,如果需要更改某些文本或者图像,则更新库项目时将 自动更新任何包含插入的库项目的页面中该库的实例。

当您创建一个库项目,并且它包括一个附有 Dreamweaver 行为的元素时, Dreamweaver 会将 该元素及其事件处理程序(用于指定哪个事件触发动作,如 onClick、onLoad 或 onMouseOver, 以及事件发生时调用哪个动作的属性)复制到库项目文件。Dreamweaver 不会将关联的 JavaScript 函数复制到库项目中。相反,当向文档中插入库项目时, Dreamweaver 将自动向该 文档的 head 部分插入适当的 JavaScript 函数(如果此处尚无这些函数)。

注意:如果手工编写 JavaScript 代码 (也就是说,如果不使用 Dreamweaver 行为进行创建),并且如果使用 "调用 JavaScript" 脚本执行代码,则可以使代码成为库项目的一部分。如果不使用 Dreamweaver 行为 来执行代码,将不会把代码保留为库项目的一部分。

对于编辑库项目中的行为,有一些特殊的要求(请参见第 122 页的"编辑库项目中的行为")。 库项目不能包含样式表,因为这些元素的代码属于 head 部分。

相关主题

• 第 118 页的"使用库项目"

使用资源

资源包括存储在站点中的各种元素,如图像或影片文件。

可以从各种来源获取资源。例如,您可能在应用程序 (如 Macromedia Fireworks 或 Macromedia Flash)中创建资源,从同事那里接收资源,从剪辑作品 CD 或图片 Web 站点中 复制资源。

相关主题

- 第 115 页的"创建和管理喜爱的资源的列表"
- 第 118 页的"使用库项目"

在 "资源" 面板中查看资源

可以使用 "资源"面板查看和管理当前站点中的资源。"资源"面板显示与 "文档"窗口中的 活动文档相关联的站点资源。

注意: 必须首先定义一个本地站点,然后才能在"资源"面板中查看资源。有关设置站点的更多信息,请参见第 58 页的"设置新的 Dreamweaver 站点"。

"资源"面板提供两种视图:

"站点"列表显示您的站点的所有资源,包括在该站点的任何文档中使用的颜色和 URL。

"收藏"列表仅显示您曾明确选择的资源。

在这两个列表中,资源被分成多个类别(沿着"资源"面板的左侧排列)。"站点"列表和"收藏"列表都可用于除模板和库项目之外的所有资源类别。

注意: 大多数 "资源"面板操作在 "站点"列表和 "收藏"列表中的工作方式相同。但是,有几个任务只能在 "收藏"列表中执行 (请参见第 115 页的 "创建和管理喜爱的资源的列表")。

默认情况下,给定类别中的资源按名称的字母顺序列出。您可以根据其它几种条件的任意一种列 出资源或者更改列的大小。您可以预览某一类别中的资源,并更改预览区域的大小。 若要打开"资源"面板,请执行以下操作:

选择"窗口">"资源"。
 出现"资源"面板。默认情况下,"图像"类别处于选定状态。



若要查看"站点"列表,请执行以下操作:

在"资源"面板("窗口">"资源")中,选择位于面板顶部的"站点"选项。
 注意:在"模板"和"库"类别(位于"资源"面板的左侧)中,"站点"和"收藏"选项不可用。

若要查看"收藏"列表,请执行以下操作:

在"资源"面板("窗口">"资源")中,选择位于面板顶部的"收藏"选项。
 "收藏"列表为空,直到您向其中显式添加资源。

注意: 在"模板"和"库"类别(位于"资源"面板的左侧)中,"站点"和"收藏"选项不可用。

若要显示特定类别的资源,请执行以下操作:

• 单击"资源"面板("窗口" > "资源")左侧相应的图标。

若要按不同顺序列出资源,请执行以下操作:

 单击某个列标题。
 例如,若要根据类型对图像列表进行排序(以便使所有 GIF 图像在一起,所有 JPEG 图像 在一起,等等),请单击"类型"列标题。

若要更改列的宽度,请执行以下操作:

• 拖动分隔两个列标题的线。

若要预览资源,请执行以下操作:

在"资源"面板中选取资源。
 面板顶部的预览区域将显示该资源的可视化预览。
 例如,当您选择一个影片资源时,预览区域将显示一个图标。若要查看该影片,请单击预览
 区域右上角的"播放"按钮(绿色三角形)。

若要更改预览区域的大小,请执行以下操作:

• 向上或向下拖动拆分条 (在预览区域和资源列表之间)。

相关主题

- 第 112 页的 "将资源添加到文档"
- 第 114 页的 "选择和编辑资源"

刷新 "资源"面板

"资源"面板可能需要花几秒钟才能创建"站点"列表,因为它需要读取站点缓存以创建该列表。 某些更改不会立即出现在"资源"面板中:

- 当您在站点中添加或删除资源时,所做的更改不会立即出现在"资源"面板中,直到您单击 "刷新站点列表"按钮刷新"站点"列表为止。如果您在 Dreamweaver 外部添加或删除资源(例如,使用 Windows 资源管理器或 Finder),则必须重新生成站点缓存以更新"资源" 面板。
- 当您删除站点中特定颜色或 URL 的唯一实例时,或者当您保存一个包含尚未在站点中使用 的颜色或 URL 的新文件时,所做更改在您刷新"站点"列表之后才会出现在"资源"面板中。

若要手动刷新"站点"列表,请执行以下操作:

- 在"资源"面板("窗口">"资源")中,选择位于面板顶部的"站点"选项以查看"站 点"列表。
- 2 单击"资源"面板底部的"刷新站点列表"按钮。

Dreamweaver 会在必要时创建站点缓存或更新站点,同时"资源"面板会进行更新,从而显示站点资源。

若要手动重新生成站点缓存并刷新"站点"列表,请执行以下操作:

 在"资源"面板("窗口">"资源")中右键单击(Windows)或者按住 Command 键 (Macintosh)单击"资源"列表,然后选择"刷新站点列表"。

相关主题

C

- 第114页的"选择和编辑资源"
- 第 115 页的"在另外的站点中重新使用资源"

将资源添加到文档

可以将大多数类型的资源插入到文档中,方法是将它们拖动到"文档"窗口中的"代码"视图 或"设计"视图,或者使用"插入"按钮。您可以插入颜色和 URL,也可以将它们应用于"设 计"视图中的选定文本。(还可以将 URL 应用于"设计"视图中的其它元素,如图像。

若要将资源插入文档,请执行以下操作:

- 1 将插入点放置在"设计"视图中您希望资源出现的位置。
- 2 在 "资源"面板 ("窗口" > "资源")中,在面板左侧选择要插入的资源类型的类别。

注意:选择除"模板"之外的任何类别。只能将模板应用于整个文档;不能将它插入文档中。有关模板的更多信息,请参见第11章,第199页的"管理模板"。

3 在面板顶部选择"站点"或"收藏",然后选择要插入的资源。 对于库项目而言,没有"站点"或"收藏"列表;如果插入的是库项目,则跳过此步骤。

- 4 执行下列操作之一:
 - 将资源从面板拖动到文档。
 可以将脚本拖动到"文档"窗口的文件头内容区域;如果该区域未显示,则选择"查看">
 "文件头内容"。

■ 在面板中选择资源,然后单击面板的底部的"插入"。

资源即被插入文档中。(如果资源为颜色,则该颜色将在插入点开始应用;也就是说,随后键 入的内容将以该颜色显示。

相关主题

- 第 113 页的"使用"资源"面板将 URL 应用于图像或文本"
- 第114页的"选择和编辑资源"
- 第 115 页的"在另外的站点中重新使用资源"

使用 "资源" 面板将颜色应用于文本

"资源"面板中的颜色表示已应用于站点中各种元素的颜色,这些元素包括文本、表格边框和背景颜色等。可以使用 "颜色" 类别中的颜色样本将所选的颜色一致地应用于页面中的对象。

有关如何将颜色添加到"颜色"类别的信息,请参见第 116 页的"在"收藏"列表中添加和 删除资源"。

若要更改文档中选定文本的颜色,请执行以下操作:

- 1 在文档中选择文本。
- 2 在"资源"面板("窗口">"资源")中,选择面板左侧的"颜色"类别。
- 3 选择所需的颜色。
- 4 单击面板底部的"应用"按钮。

相关主题

- 第112页的"将资源添加到文档"
- 第114页的"选择和编辑资源"
- 第 115 页的"在另外的站点中重新使用资源"

使用 "资源" 面板将 URL 应用于图像或文本

您可以使用 "资源" 面板将所选的文本或图像做成一个活动链接。

若要将链接添加到文档中的选定内容,请执行以下操作:

- 1 选择要应用 URL 的文本或图像。
- 👿 2 在"资源"面板("窗口">"资源")中,选择面板左侧的"URL"类别。
 - 3 选择所需的 URL。
 - 4 执行下列操作之一:
 - 将 URL 从面板拖动到"设计"视图中的选定内容。
 - 选择 URL, 然后单击"插入"按钮。

- 第112页的"将资源添加到文档"
- 第 113 页的"使用"资源"面板将颜色应用于文本"
- 第 115 页的"在另外的站点中重新使用资源"

选择和编辑资源

"资源"面板使您可以同时选择多个资源。它还提供了开始编辑资源的快速方法。

若要选择多个资源,请执行以下操作:

1 在"资源"面板("窗口">"资源")中,选择其中一个资源。

- 2 以下列方法之一选择其它资源:
 - 按 Shift 键单击可选择一系列连续的资源。
 - 按住 Control 键 (Windows) 或 Command 键 (Macintosh)并单击可以将个别资源添加 到选定内容 (不管该资源是否与现有的选定内容相邻)。按住 Control 键或 Command 键并单击选定的资源可取消选择该资源。

若要编辑资源,请执行以下操作:

- 1 在"资源"面板("窗口">"资源")中,执行以下操作之一:
 - 双击资源。

2

选择资源,然后单击面板底部的"编辑"按钮。

对于某些类型的资源(如图像),编辑资源时将启动一个外部编辑应用程序。对于颜色和 URL,编辑资源时只能在"收藏"列表中更改资源值。(您不能在"站点"列表中编辑颜色 和 URL。)对于模板和库项目,编辑资源时您可以在 Dreamweaver 内部更改资源。

注意:如果没有为需要使用编辑器的资源打开外部编辑器,则选择"编辑">"首选参数"(Windows) 或"Dreamweaver">"首选参数"(Macintosh),选择"文件类型/编辑器"类别,并且确保已为该资源的文件类型定义了外部编辑器。(请参见第 329 页的 "为媒体文件启动外部编辑器"。)

- 2 根据需要更改资源。
- 3 完成对资源的编辑后,执行下列操作之一:
 - 如果该资源是基于文件的资源(除颜色和 URL 以外的任何资源),则保存它(使用编辑 该资源时所用的任何编辑器)并将它关闭。
 - 如果该资源是 URL,则在"编辑 URL"对话框中完成编辑后单击"确定"。
 - 如果该资源是颜色,则当您挑选颜色时 Dreamweaver 颜色选择器将自动退出。

注意:若要在不挑选颜色的情况下退出颜色选择器,请按 Escape 键。

相关主题

- 第 110 页的"在"资源"面板中查看资源"
- 第 112 页的 "刷新"资源" 面板"

"资源"面板显示当前站点中的所有资源(属于可识别的类型)。若要将当前站点中的资源用于 另外的站点,您必须将该资源复制到另外的站点。可以一次复制一个单独的资源、一组单独的资 源或整个收藏夹。

在向远程站点传输资源或从远程站点传输资源之前,可能需要在"文件"面板中定位与"资源" 面板中的该资源相应的文件。

注意: "文件"面板可能与 "资源"面板显示不同的站点。这是因为 "资源"面板与活动文档相关联。

若要在"文件"面板中定位资源的文件,请执行以下操作:

- 1 在 "资源"面板 ("窗口" > "资源")中,在面板左侧选择要查找的资源类型的类别。
- 2 在"资源"面板中右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh) 资源的名称或 图标,然后从上下文菜单中选择"在站点定位"。

注意: "在站点定位"不能用于颜色和 URL,因为它们不与站点中的文件相对应。

"文件"面板将打开,其中的资源文件处于选定状态。"在站点定位"命令定位与资源本身对 应的文件;它不定位使用该资源的文件。

若要从 "资源"面板的 "站点"列表或 "收藏"列表向另外的站点复制资源,请执行以下操作:

- 1 在 "资源"面板 ("窗口" > "资源")中,在面板左侧选择要复制的资源类型的类别。
- 2 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键并单击 (Macintosh) 要复制的资源,选择"复制到站点",然后从子菜单中选择目标站点的名称。(子菜单列出已定义的所有站点。)

注意: 在 "收藏"列表中,除了可以复制单独的资源以外,还可以复制收藏夹。有关收藏夹的信息,请参见第 117 页的 "将资源归类到收藏夹中"。

资源被复制到指定的站点中与其在当前站点中所处位置相对应的位置。Dreamweaver 将根据 需要在目标站点的层次结构中创建新文件夹。资源还被添加到指定站点的"收藏"列表中。

当在目标站点中打开文档时,"资源"面板将切换到该站点,并显示已复制的资源。

注意:如果所复制的资源是颜色或 URL,则该资源只会出现在另一个站点的"收藏"列表中,而不会出现 在另一个站点的"站点"列表中。这是因为没有与颜色或 URL 相对应的文件,所以没有要复制到另一个站 点中的文件。

相关主题

- 第110页的"在"资源"面板中查看资源"
- 第 112 页的 "刷新"资源" 面板"
- 第 114 页的"选择和编辑资源"

创建和管理喜爱的资源的列表

因为 "资源"面板的 "站点"列表总是显示站点内的所有可识别资源,所以该列表对于某些大 型站点来说可能会变得难以使用。您可以将常用的资源添加到 "收藏"列表,也可以将相关的 资源归成一类,给它们起别名以提醒您它们的用途,并方便地在 "资源"面板中查找它们。

注意: "收藏"资源不是作为单独的文件存储在磁盘上的;它们是对"站点"列表中资源的引用。 Dreamweaver 跟踪在"收藏"列表中显示"站点"列表中的哪些资源。

对于 "收藏"列表和 "站点"列表,"资源"面板的大多数操作都是相同的。但是,有几种任 务只能在 "收藏"列表中执行。

在 "收藏"列表中添加和删除资源

有多种方法可在"资源"面板中向站点的"收藏"列表添加资源。

向"收藏"列表中添加颜色或 URL 需要额外的步骤。请注意,不能向"站点"列表中添加新颜色或 URL;"站点"列表只包含站点中已经在使用的资源。

注意:模板和库项目没有"收藏"列表。

若要向"收藏"列表中添加资源,请执行下列操作之一:

- 在"资源"面板的"站点"列表中选择一种或多种资源,然后单击该面板底部的"添加到收藏"按钮。
- 在"资源"面板的"站点"列表中选择一个或多个资源,右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh),然后选择"添加到收藏"。
- 在"文件"面板中选择一个或多个文件,右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh),然后选择"添加到收藏"。

Dreamweaver 会忽略不符合 "资源" 面板中的类别的文件。

右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh) "文档"窗口的"设计"视图中的一个元素,然后选择上下文菜单命令将该元素添加到适当的"收藏"类别。
 请注意,文本的上下文菜单中包含"添加到颜色收藏"或"添加到 URL 收藏",具体取决于文本是否附着了链接。同时还要注意,只有符合"资源"面板中类别之一的元素才可以添加到"收藏"列表中。

要将新颜色或 URL 添加到 "收藏"列表,请执行以下操作:

- 1 在"资源"面板 ("窗口" > "资源") 中,选择面板左侧的"颜色" 或"URL" 类别。
- 2 选择位于面板顶部的"收藏"选项以显示"收藏"列表。
- 3 单击面板底部的"新建颜色"或"新建 URL"按钮。
- 4 执行下列操作之一:
 - 使用颜色选择器选择一个颜色,然后根据需要为该颜色指定一个别名(请参见第 117 页的 "为喜爱的资源创建别名")。

若要从颜色选择器中退出而不选择颜色,请按 Escape 键或单击颜色选择器顶部的灰色条。 有关使用颜色选择器的更多信息,请参见第 240 页的 "使用颜色"。

■ 在 "将新 URL 添加到库"对话框中输入 URL 以及别名,然后单击 "确定"。

若要从"收藏"列表中删除资源,请执行以下操作:

- 1 在"资源"面板("窗口">"资源")中,选择位于面板顶部的"收藏"选项。
- 2 在"收藏"列表中选择一种或多种资源(或一个文件夹)。
- 3 单击面板底部的"从收藏中删除"按钮。

资源将被从"收藏"列表中删除,但它们仍出现在"站点"列表中。如果删除一个收藏夹,则该文件夹及其中的所有资源都被从"收藏"列表中删除。

相关主题

- 第 110 页的"在"资源"面板中查看资源"
- 第 117 页的"为喜爱的资源创建别名"

Ⅲ €

10

+

为喜爱的资源创建别名

可以给"收藏"列表中的资源起别名。然后将显示该资源的别名而不是其文件名或值。例如,如果某颜色名为 #999900,则可以使用一个更具描述性的别名,如 PageBackgroundColor 或 ImportantTextColor。

在 "资源" 面板中,您可以给 "收藏"列表中的资源起别名。在 "站点"列表中,资源用其真实的文件名 (或者在资源为颜色和 URL 的情况下,用其值)列出。

若要给喜爱的资源起别名,请执行以下操作:

- 1 在 "资源"面板 ("窗口" > "资源")中,选择面板左侧的包含您的资源的类别。
- 2 选择位于面板顶部的"收藏"选项以显示"收藏"列表。
- 3 执行下列操作之一:
 - 在"资源"面板中右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh) 资源的名称 或图标,然后选择"编辑别名"。
 - 单击一次资源的名称,暂停,然后再次单击。
- 4 为该资源键入一个别名,然后按 Enter 键 (Windows) 或 Return 键 (Macintosh)。 该别名出现在 "昵称"列中。

相关主题

- 第 110 页的"在"资源"面板中查看资源"
- 第116页的"在"收藏"列表中添加和删除资源"

将资源归类到收藏夹中

在 "资源"面板中,您可以将资源归类到文件夹形式的 "收藏"列表中。例如,如果有一组在 电子商务站点的许多目录页面上都使用的图像,可以将它们归类到一起,放入一个称为 CatalogImages 的文件夹中。

注意:将资源放入收藏夹并不会更改资源文件在磁盘上的位置。

若要创建收藏夹,请执行以下操作:

- 1 在 "资源"面板 ("窗口" > "资源")中,选择位于面板顶部的"收藏"选项。
- ☑ 2 单击面板底部的"新建收藏夹"按钮。

3 为该文件夹键入一个名称,然后按 Enter 键 (Windows) 或 Return 键 (Macintosh)。
 4 将资源拖动到文件夹中。

相关主题

- 第 110 页的"在"资源"面板中查看资源"
- 第 116 页的"在"收藏"列表中添加和删除资源"
- 第 117 页的"为喜爱的资源创建别名"

使用库项目

库是一种用来存储要在整个 Web 站点上经常重复使用或更新的页面元素(如图像、文本和其他 对象)的方法。这些元素称为库项目。

相关主题

• 第 109 页的"关于库项目"

创建库项目

Đ

Đ

可以从文档 body 部分中的任意元素创建库项目,这些元素包括文本、表格、表单、Java applet、插件、 ActiveX 元素、导航条和图像。

对于链接项(如图像),库只存储对该项的引用。原始文件必须保留在指定的位置,才能使库项 目正确工作。

尽管如此,在库项目中存储图像还是很有用的;例如,可以在库项目中存储一个完整的 img 标签,它将使您可以方便地在整个站点中更改图像的 alt 文本,甚至更改它的 src 属性。(但是,不要使用这种方法更改图像的 width 和 height 属性,除非您还使用图像编辑器来更改图像的 实际大小。)

若要基于选定内容创建库项目,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中,选择文档的一部分并另存为库项目。
- 2 执行下列操作之一:
 - 将选定内容拖到"资源"面板("窗口">"资源")的"库"类别中。
 - 在"资源"面板("窗口">"资源")中,单击"资源"面板的"库"类别底部的"新 建库项目"按钮。
 - 选择"修改">"库">"增加对象到库"。
- 3 为新的库项目键入一个名称,然后按 Enter 键 (Windows) 或 Return 键 (Macintosh)。 Dreamweaver 在站点本地根文件夹的 Library 文件夹中,将每个库项目都保存为一个单独的 文件 (文件扩展名为.lbi)。

若要创建一个空白库项目,请执行以下操作:

- 确保没有在"文档"窗口中选择任何内容。
 如果选择了内容,则该内容将被放入新的库项目中。
- 🔟 2 在"资源"面板("窗口">"资源")中,选择面板左侧的"库"类别。
 - 3 单击"资源"面板底部的"新建库项目"按钮。
 - 一个新的、无标题的库项目将被添加到面板中的列表。
 - 4 在项目仍然处于选定状态时,为该项目输入一个名称,然后按 Enter 键 (Windows) 或 Return 键 (Macintosh)。

相关主题

- 第 119 页的"编辑库项目"
- 第 121 页的"设置库高亮显示参数"

当向页面添加库项目时,将把实际内容以及对该库项目的引用一起插入到文档中。

若要在文档中插入库项目,请执行以下操作:

1 将插入点放在"文档"窗口中。

3 执行下列操作之一:

| 2 在"资源"面板("窗口">"资源")中,选择面板左侧的"库"类别。

■ 将一个库项目从"资源"面板拖动到"文档"窗口中。

提示:若要在文档中插入库项目的内容而不包括对该项目的引用,请在从"资源"面板向外拖动该项目时按 Control 键 (Windows) 或 Option 键 (Macintosh)。如果用这种方法插入项目,则可以在文档中编辑该项目,但当更新使用该库项目的页面时,文档不会随之更新。

■ 选择一个库项目,然后单击面板底部的"插入"按钮。

相关主题

- 第 118 页的"创建库项目"
- 第 121 页的"编辑库项目属性"
- 第 122 页的"使文档中的库项目可编辑"

编辑库项目

2

当编辑库项目时,可以更新使用该项目的所有文档。如果选择不更新,那么文档将保持与库项目 的关联;可以在以后更新它们。

对库项目的其他种类的更改包括:重命名项目以断开其与文档或模板的连接,从站点的库中删除 项目,以及重新创建丢失的库项目。

注意:编辑库项目时, "CSS 样式"面板不可用,因为库项目中只能包含 body 元素,而 CSS 样式表代码 却插入到文档的 head 部分。"页面属性"对话框也不可用,因为库项目中不能包含 body 标签或其属性。

若要编辑库项目,请执行以下操作:

- 🔟 1 在"资源"面板("窗口">"资源")中,选择面板左侧的"库"类别。
 - 2 选择库项目。

库项目的预览出现在"资源"面板的顶部。(预览时不能进行任何编辑操作。)

- 3 执行下列操作之一:
 - 单击面板底部的"编辑"按钮。
 - 双击库项目。

Dreamweaver 将打开一个用于编辑该库项目的新窗口。此窗口非常类似于"文档"窗口,但它的"设计"视图的背景为灰色,表示您正在编辑库项目而不是文档。

- 4 编辑库项目然后保存更改。
- 5 在出现的对话框中,选择是否更新本地站点上那些使用编辑过的库项目的文档:
 - 选择 "更新"将更新本地站点中所有包含编辑过的库项目的文档。
 - 选择"不更新"将不更改任何文档,直到使用"修改">"库">"更新当前页"或"更新页面"才进行更改。

若要更改当前文档以使用所有库项目的当前版本,请执行以下操作:

• 选择"修改" > "库" > "更新当前页"。

若要更新整个站点或所有使用特定库项目的文档,请执行以下操作:

- 选择"修改">"库">"更新页面"。
 即会出现"更新页面"对话框。
- 2 在"查看"弹出式菜单中执行下列操作之一:
 - 选择"整个站点",然后从相邻的弹出式菜单中选择站点名称。
 这会更新所选站点中的所有页面,使其使用所有库项目的当前版本。
 - 选择"文件使用",然后从相邻的弹出菜单中选择库项目名称。
 这会更新当前站点中所有使用所选库项目的页面。
- 3 请确保在"更新"选项中选择了"库项目"。

提示: 若要同时更新模板,请确保"模板"也被选中。有关更多信息,请参见第 223 页的"打开要编辑的模板"。

4 单击"开始"。

Dreamweaver 按照指示更新文件。如果选择了"显示记录"选项, Dreamweaver 将提供关于它试图更新的文件的信息,包括它们是否成功更新的信息。

若要重命名库项目,请执行以下操作:

- 1 在"资源"面板 ("窗口" > "资源") 中,选择面板左侧的"库"类别。
- 2 选择要重命名的库项目,暂停,然后再次单击。
- 3 当名称变为可编辑时,输入一个新名称。

注意:这种重命名方法与在 Windows 资源管理器 (Windows) 或 Finder (Macintosh) 中重命名文件的方法一样。对于 Windows 资源管理器和 Finder,请确保在前后两次单击之间稍作停顿。不要双击名称;那样将打开库项目进行编辑。

- 4 单击别处或者按 Enter 键 (Windows) 或 Return 键 (Macintosh)。
- 5 Dreamweaver 将询问是否要更新使用该项目的文档。
 - 若要更新站点中所有使用该项目的文档,请单击"更新"。
 - 若要避免更新任何使用该项目的文档,请单击"不更新"。

若要从库中删除库项目,请执行以下操作:

- 1 在"资源"面板("窗口">"资源")中,选择面板左侧的"库"类别。
- 2 选择要删除的库项目。
- 3 执行下列操作之一:
 - 单击面板底部的 "删除"按钮,然后确认要删除该项目。
 - 按"删除"键,然后确认要删除该项目。

小心:请务必小心;删除一个库项目后,将无法使用"撤消"来找回它。但可以重新创建它,如下一过 程所述。

Dreamweaver 将从库中删除该库项目,但是不会更改任何使用该项目的文档的内容。

若要重新创建丢失或已删除的库项目,请执行以下操作:

- 1 在某个文档中选择该项目的一个实例。
- 2 在属性检查器 ("窗口" > "属性") 中单击 "重新创建" 按钮。

- 第 118 页的"创建库项目"
- 第 122 页的"使文档中的库项目可编辑"
- 第122页的"编辑库项目中的行为"

设置库高亮显示参数

您可以通过设置"标记色彩"首选参数来自定义库项目的高亮颜色,并显示或隐藏库项目的高 亮显示。

若要更改库项目的高亮颜色,请执行以下操作:

- 选择"编辑">"首选参数"(Windows)或"Dreamweaver">"首选参数"(Macintosh)。
 "首选参数"对话框出现。
- 2 从左侧的类别列表中选择"标记色彩"类别。
- 3 单击"库项目"颜色框然后使用颜色选择器来选择一种高亮颜色(或在文本框中输入高亮颜色的十六进制值)。

有关使用颜色选择器的信息,请参见第 240 页的 "使用颜色"。

- 4 选择"显示"以在"文档"窗口中显示高亮库颜色。
- 5 单击"确定"。

若要在"文档"窗口中查看高亮颜色,请执行以下操作:

选择"查看">"可视化助理">"不可见元素"。
 只有在启用了"查看">"可视化助理">"不可见元素",并且在"标记色彩"首选参数
 中启用了适当选项时,高亮颜色才会出现在文档窗口中。

相关主题

- 第 118 页的 "创建库项目"
- 第 119 页的"编辑库项目"
- 第 121 页的"编辑库项目属性"

编辑库项目属性

您可以对库项目使用属性检查器以打开库项目进行编辑,将所选库项目与源文件分离,或用当前选择的库项目来覆盖一个项目。

若要编辑库项目属性,请执行以下操作:

- 1 在文档中插入库项目。
- 2 在属性检查器 ("窗口" > "属性")中,根据您要执行的任务,单击其中一个按钮。 有关更多信息,请单击属性检查器中的"帮助"图标。

相关主题

- 第 118 页的 "创建库项目"
- 第 119 页的"在文档中插入库项目"
- 第 121 页的"设置库高亮显示参数"

如果您已经向文档中添加了库项目,并希望专门针对该页编辑此项目,则必须断开文档中的项目和库之间的链接。在使库项目的实例可编辑之后,当库项目发生更改时不会更新该实例。

若要使库项目可编辑,请执行以下操作:

- 1 在当前文档中选择库项目。
- 2 在属性检查器("窗口">"属性")中,单击"从源文件中分离"。 所选的库项目实例将不再高亮显示(如果已使其高亮显示),并且当原始库项目更改时,它也不会再更新。

相关主题

- 第 118 页的"创建库项目"
- 第 119 页的"在文档中插入库项目"
- 第 119 页的"编辑库项目"
- 第121页的"编辑库项目属性"

编辑库项目中的行为

若要编辑库项目中的行为,必须首先在文档中插入该项目,然后使该项目在此文档中可编辑。在进行所需的更改之后,即可重新创建该库项目,用文档中的已编辑项目来替换库中的项目。 有关行为的更多信息,请参见第 339 页的 "使用 JavaScript 脚本"。

若要编辑库项目中的行为,请执行以下操作:

- 打开包含该库项目的文档。
 请注意库项目的名称以及它所包含的准确的标签。您将在以后需要用到这些信息。
- 2 选择该库项目,并在属性检查器 ("窗口" > "属性")中单击"从源文件中分离"。
- 3 选择附着了该行为的元素。
- 4 在"行为"面板 ("窗口" > "行为")中双击想要更改的动作。
- 5 在出现的对话框中进行必要的更改,然后单击"确定"。
- 6 在 "资源"面板 ("窗口" > "资源")中,选择面板左侧的 "库"类别。
- 7 确保您已经记录了原始库项目的准确名称;选择该原始库项目,然后单击面板底部的"删除" 按钮。
- 8 在"文档"窗口中选择组成该库项目的所有元素。 小心选择与原始库项目中完全相同的元素。
- 9 在"资源"面板中单击"新建库项目"按钮,并给新项目起一个与删除的项目相同的名称。 务必使用完全相同的拼写和大小写。
- 10 若要更新站点的其他文档中的库项目,请选择 "修改" > "库" > "更新页面"。
- 11 在 "更新页面"对话框的 "查看"弹出菜单中选择 "文件使用"。
- 12 在相邻的弹出菜单中,选择刚创建的库项目的名称。
- 13 在 "更新"选项中,确保选择了 "库项目",然后单击"开始"。
- 14 当完成更新时,单击"关闭"退出"更新页面"对话框。

- 第118页的"创建库项目"
- 第119页的"在文档中插入库项目"
- 第 119 页的"编辑库项目"

第6章

使用 Dreamweaver 管理 Contribute 站点

Macromedia Contribute 结合了 Web 浏览器和基本的 Web 页编辑器。它使您的同事或客户 可浏览您创建的站点中的页面,如果他们有相应权限的话,还可以编辑或更新该页面。 Contribute 用户可添加和更新基本的 Web 内容,包括带格式的文本、图像、表格和链接。 Contribute 站点管理员可限制普通用户(非管理员)在站点中能够进行的操作。

注意: 大多数连接到 Contribute 站点的 Macromedia Dreamweaver MX 2004 用户都是站点管理员;本 章假定您是站点管理员。

在您向 Contribute 用户提供他们编辑页面所需的连接信息之前,您应执行 Dreamweaver 中的 各种站点设置任务。然后,您可以将站点定义信息导出为连接密钥,即 Contribute 用户可用来 连接到站点的一个文件。

注意:本章假定您了解如何设置 Dreamweaver 站点。有关更多信息,请参见第 55 页的"设置 Dreamweaver 站点"。如果您要设置一个动态站点来使用 Contribute,请参见 Contribute 的 "管理 Contribute" 帮助 以获得更多信息。

您可以使用 Dreamweaver 连接到 Contribute 站点,并可以像修改任何 Dreamweaver 站点中的文件一样修改这种站点中的文件。

本章包含下列章节:

- 第 126 页的 "关于管理 Contribute 站点"
- 第 129 页的"准备站点以用于 Contribute"
- 第 130 页的 "使用 Dreamweaver 管理 Contribute 站点"
- 第 131 页的 "Contribute 站点答疑"
- 第132页的"使用 Dreamweaver 管理 Contribute 文件"

关于管理 Contribute 站点

您可以使用 Dreamweaver 连接到 Contribute 站点,并可以像修改任何 Dreamweaver 站点中 的文件一样修改这种站点中的文件。大多数 Dreamweaver 功能在 Contribute 站点上和在任何 其它站点上的工作方式相同。在 Contribute 站点上管理文件与在其它站点上管理文件只有几个 不同的方面。

Contribute 站点的站点结构和页面设计

若要使 Contribute 用户能够编辑 Web 站点,需适当地组织站点结构。

创建 Contribute 用户应使用的包含其页面的文件夹,为这些文件夹创建索引页,并向这些页面 添加基本的导航功能。您可能需要创建用户用来进行练习的特定于用户的文件夹。您可能还需要 创建定义每个页面或文件夹样式的 CSS 样式表。您可在 Contribute 中进行一些此类设置工 作,但使用 Dreamweaver 设置站点更为简便。

另外,您还可创建一些模板,以便 Contribute 用户可以用来创建新页面 (请参见第 213 页的 "为 Contribute 站点创建模板")。

以下建议可能有助于使您创建的站点便于 Contribute 用户轻松提供内容:

- 站点结构应尽量简单。
 嵌套文件夹级数不要过多。将相关项目组合在一个文件夹中。
- 为服务器上的文件夹设置适当的读写权限。
 有关更多信息,请参见第 133 页的 "允许 Contribute 用户在没有根文件夹访问权限的情况 下访问模板"。
- 在创建文件夹结构时,请将索引页添加到文件夹中,以引导 Contribute 用户将新页面放在正确的文件夹中。

例如,如果 Contribute 用户将要提供包含会议纪要的页面,则您可在站点根文件夹中创建一个名为"meeting_minutes"的文件夹,并在该文件夹中创建一个索引页。随后您可在站点 主页提供一个指向会议纪要索引页的链接。Contribute 用户随后就可导航到该索引页,并新 建一个该索引页链接的特定会议纪要的页面;新页面会自动在"meeting_minutes"文件夹 内创建。

- 在每个文件夹的索引页上,提供一列指向该文件夹中各内容页面和文档的链接。
- 页面设计应尽量简单,尽量减少复杂格式。
- 清楚地命名 CSS 样式。

如果使用您站点的 Contribute 用户使用的是 Microsoft Word 中的标准样式集,则使用与 相应 Word 样式相同的名称命名 CSS 样式,这样当用户从 Word 文档中复制信息并将其粘 贴到 Contribute 页面中时, Contribute 即可映射这些样式。

• 若要使某 CSS 样式对 Contribute 用户不可用,可更改该样式的名称,使名称以 mmhide_ 开头。

例如,如果您在页面中使用名为 RightJustified 的样式,但不希望 Contribute 用户能够使用 该样式,则可将该样式重命名为 mmhide_RightJustified。

注意:必须在"代码"视图中向样式名称中添加 mmhide_, 不能在 "CSS" 面板中添加。

使用 CSS 而不使用 HTML 标签。
 Contribute 可以识别 CSS 样式,并允许用户应用这些样式。

- 尽量少用 CSS 样式,以使内容简单、明晰。
- 如果您使用用于 HTML 页面元素 (例如标题或脚注)的服务器端包含文件,请创建一个未 链接的包含指向这些包含文件的链接的简单 HTML 页面。
 Contribute 用户即可将该页面作为书签,而且可以用它来导航到包含文件并对这些文件进行 编辑。

- 第 2 章, 第 55 页的 "设置 Dreamweaver 站点"
- 第66页的"创建新文档"
- 第 265 页的"使用层叠样式表样式"
- 第 412 页的"使用 server-side include (服务器端包括)"

Contribute 兼容性站点连接

在 Dreamweaver 中, 您可以连接到现有的 Contribute 站点, 并且可以像修改任何 Dreamweaver 站点中的文件一样修改这种站点中的文件 (请参见第 58 页的 "设置新的 Dreamweaver 站点")。当连接到已设置为 Contribute 站点 (并已具有管理员)的站点时, Dreamweaver 将 提示您启用 Contribute 的兼容性功能。

如果您正在为 Contribute 用户准备现有的 Dreamweaver 站点,那么,您需要显式启用 Contribute 兼容性功能才能使用 Contribute 相关的功能; Dreamweaver 不会提示您。有关 更多信息,请参见第 129 页的 "准备站点以用于 Contribute"。

Dreamweaver 允许以各种方式连接到远程站点 (包括 Contribute 站点),但并不是所有的连接类型都支持 Contribute 的兼容性功能。具体来说,连接类型有下列限制:

- 如果使用 WebDAV 或 SourceSafe 连接到远程站点,则不能启用 Contribute 的兼容性功能,因为这些源控制系统与 Dreamweaver 用于 Contribute 站点的"设计备注"和"存回 / 取出"系统不兼容。
- 如果使用 RDS 连接到远程站点,则可以启用 Contribute 的兼容性功能,但必须随后自定义 该连接,才可以与 Contribute 用户共享它。
- 如果您使用本地计算机作为 Web 服务器,则必须使用到该计算机的 FTP 或网络连接来设置 站点 (而不是仅仅设置本地文件夹路径),才能与 Contribute 用户共享连接。

与 Contribute 站点传输文件

Contribute 使用和 Dreamweaver 的 "存回 / 取出"系统十分相似的系统,以确保一次只有一个用户可以编辑给定的 Web 页。在 Dreamweaver 中启用了 Contribute 的兼容性功能后,将自动启用 Dreamweaver 的 "存回 / 取出"系统。

若要使用 Dreamweaver 向或从 Contribute 站点传输文件,请务必使用存回文件和取出文件命 令。如果改用上传文件和获取文件命令传输文件,则可能会覆盖 Contribute 用户最近对文件所 进行的修改。

注意:如果确实在 Contribute 站点中使用了"上传"命令, Dreamweaver 将自动存回此文件, 然后再将 其取出, 以减少您的更改和其他用户的更改发生冲突的机会。

从 Contribute 站点中取出文件和在任何其它站点中取出文件一样。

当将文件存回到 Contribute 站点中时, Dreamweaver 将在 _baks 文件夹自动生成一个以前存 回文件版本的备份副本,并将用户名和日期戳添加到"设计备注"文件中,以便其他人可以知 道是谁在什么时候存回了文件。有关自动备份副本的更多信息,请参见第 133 页的"允许 Contribute 用户在没有根文件夹访问权限的情况下访问模板"。

相关主题

- 第93页的"存回和取出文件"
- 第 129 页的"准备站点以用于 Contribute"

服务器上的 Contribute 文件和文件夹权限

Contribute 为您定义的每个用户组提供一种管理文件和文件夹权限的方法。有关更多信息,请 参见 Contribute 中的"管理 Contribute"帮助。Dreamweaver 用户不受这些权限的影响,但 Contribute 对 Contribute 用户强制执行这些权限。

但是, Contribute 并未提供方法来管理由服务器分配给文件和文件夹的基础读写权限。您可以 直接在服务器上管理那些权限。

您可以将 Contribute 权限组想象成服务器读写权限的上层权限;例如,如果用户没有服务器上 文件夹的写权限,那么即使他们属于允许写入该文件夹(根据 Contribute 权限)的权限组的成 员,也不能在该文件夹中进行保存。

如果 Contribute 用户没有服务器上相关文件(如在页面中显示的图像)的读访问权限,那么相关文件的内容就不会出现在 Contribute 窗口中。例如,如果用户没有某图像文件夹的读访问权限,则那个文件夹中的图像将在 Contribute 中显示为断开的图像图标。类似地, Dreamweaver 模板存储在站点根文件夹的子文件夹中,所以,如果 Contribute 用户没有根文件夹的读访问权限,那么除非您将模板复制到适当的文件夹中,否则他们将不能使用该站点中的模板。

设置站点时,最好将服务器上的以下文件夹的读访问权限授予用户:/_mm 文件夹 (根文件夹的_mm 子文件夹)、/Templates 文件夹以及包含他们需要使用的资源的所有文件夹。

如果由于某种原因不能授予用户 /Templates 文件夹的读访问权限,请参见第 133 页的 "允许 Contribute 用户在没有根文件夹访问权限的情况下访问模板"为用户提供模板。

Contribute 特殊文件

Contribute 使用各种特殊文件,这些文件不是供站点访问者查看的。这些文件包括:

- 共享设置文件,它是一个名称类似于 contribute.xml 的 XML 文件,出现在站点根文件夹中 名为 _mm 的文件夹中,包含 Contribute 用来管理站点的信息
- 旧版本文件,这些文件位于名为 _baks 的文件夹中(请参见第 133 页的 "允许 Contribute 用户在没有根文件夹访问权限的情况下访问模板")
- 页面的临时版本,以便用户可以预览更改
- 临时锁定文件,指示某给定页面正在被编辑或预览
- "设计备注"文件,其中包含有关站点页面的元数据

一般来说,不应使用 Dreamweaver 来编辑这些 Contribute 特殊文件; Dreamweaver 会自动 管理它们。

如果不希望这些 Contribute 特殊文件出现在可公开访问的服务器上,那么可以设置一个中间服务器, Contribute 用户可在这里处理页面。然后,可以定期地将那些 Web 页从中间服务器复制到 Web 上的生产服务器中。如果采用这种中间服务器的方法,则只需将 Web 页复制到生产服务器上,而不必复制上述任何 Contribute 特殊文件。尤其不要将 _mm 和 _baks 文件夹复制到生产服务器上。

注意: 有关如何设置服务器以防止访问者查看以下划线开头的文件夹中的文件的信息,请参见 Contribute 的 "管理 Contribute"帮助中的 "Web 站点安全"。

如果您不使用中间服务器,那么可能需要不时手动删除_baks 文件夹中的旧修订版,以确保访问者无法查看那些旧版本文件。在有些情况下,可能需要手动删除其他 Contribute 特殊文件。

例如,有时用户完成预览后 Contribute 未能删除临时的预览页,在这种情况下,您可能需要手动删除这些临时页。临时预览页的文件名以 TMP 开头。

类似地,在某些情况下,可能偶然会有过时的锁定文件残留在服务器上。如果发生这种情况,您 必须手动删除锁定文件以允许其他人编辑此页。有关如何删除锁定文件的信息,请参见第 133 页的 "解锁 Contribute 站点中的文件"。

准备站点以用于 Contribute

在使用 Dreamweaver 管理 Contribute 站点之前,必须启用 Contribute 兼容性功能。根据您 连接的站点,可能会自动提示您启用 Contribute 兼容性功能。

注意: 启用 Contribute 的兼容性功能时, Dreamweaver 将自动启用"设计备注"(包括"上传并共享设计备注"选项)和"存回/取出"系统。

为已定义的 Dreamweaver 站点启用 Contribute 的兼容性功能:

- 选择"站点">"管理站点"。
 出现"管理站点"对话框。
- 2 选择一个站点,然后单击"编辑"。
 出现"站点定义"对话框。
- 3 单击"高级"选项卡。
- 4 从左侧的"类别"列表中选择"Contribute"类别。
- 5 选择"启用 Contribute 兼容性功能"选项,然后完成该对话框。 有关更多信息,请单击"帮助"按钮。
- 6 单击"确定"关闭"站点定义"对话框。
- 7 单击"完成"关闭"管理站点"对话框。

相关主题

• 第 127 页的 "Contribute 兼容性站点连接"

使用 Dreamweaver 管理 Contribute 站点

启用 Contribute 兼容性功能(请参见第 129 页的"准备站点以用于 Contribute")之后,可以使用 Dreamweaver 启动 Contribute 来执行站点管理任务。

注意:必须将 Contribute 与 Dreamweaver 安装在同一计算机上。

作为 Contribute 站点的管理员,您可以执行以下任何操作:

- 更改该站点的全站点范围的设置。
 全站点范围的设置包括:管理员密码、管理员联系电子邮件或保存在服务器上的修订版数量。
- 更改授予 Contribute 用户组的权限。
- 设置 Contribute 用户。

Contribute 用户需要站点的特定相关信息才可连接到站点。您可将所有这些信息打包到一个称为连接密钥的文件中,并将此文件发送给 Contribute 用户。

注意: 连接密钥不同于 Dreamweaver 导出的站点文件。若要导出站点信息以用于 Dreamweaver,请参 见第 92 页的 "导入和导出站点"。

提示: 在为 Contribute 用户提供编辑页面所需的连接信息之前,应使用 Dreamweaver 为站点创建基本的文件夹层次结构(请参见第 126 页的 "Contribute 站点的站点结构和页面设计"),并为站点创建所需的所有模板和 CSS 样式表(请参见第 213 页的 "为 Contribute 站点创建模板")。

使用 Dreamweaver 管理 Contribute Web 站点:

- 选择"站点">"管理站点"。
 出现"管理站点"对话框。
- 2 选择一个站点,然后单击"编辑"。
 出现"站点定义"对话框。
- 3 单击"高级"选项卡。
- 4 从左侧的类别列表中选择 "Contribute" 类别。
- 5 单击"在 Contribute 中管理站点"按钮。

注意:如果没有启用 Contribute 的兼容性功能,则不会显示此按钮。有关如何启用此选项的信息,请参见第 129 页的 "准备站点以用于 Contribute"。

如果该站点用密码进行保护,则会出现一个对话框,要您提供用户名和密码。键入用户名和 密码,然后单击"确定"。

随即出现"管理员密码"对话框。

6 键入管理员密码,然后单击"确定"。
如果该站点没有管理员,则出现一个对话框,询问您是否要成为该 Web 站点的管理员。单击"是",然后键入并确认该 Web 站点的管理员密码,再单击"确定"。
随即出现"管理网站"对话框。

- 7 执行以下操作之一:
 - 若要更改管理设置,请单击"全站点范围内的设置"按钮,按需要更改"全站点范围内的 设置"对话框中的设置。
 - 若要更改权限组设置,请选择一个权限组(如果必要)并单击"权限组"区域中的一个按钮,然后完成对话框。
 - 若要发送连接密钥以设置用户,请单击"发送连接密钥"按钮,然后完成"连接向导"。

注意:有关整个站点范围的设置、管理用户和权限或创建连接密钥的更多信息,请参见 Contribute 中的"管理 Contribute"帮助。

- 8 单击"确定"关闭"管理网站"对话框。
- 9 单击"确定"关闭"站点定义"对话框。

10 单击"完成"关闭"编辑站点"对话框。

相关主题

• 第132页的"使用 Dreamweaver 管理 Contribute 文件"

Contribute 站点答疑

如果您在使用 Contribute 站点时遇到问题,请参见下列特定主题,以获得有关如何解决这些问题的信息:

- 有关连接到 Contribute 站点的问题,请参见第 131 页的 "Contribute 站点连接问题答疑"。
- 有关使用管理工具的问题,请参见第 131 页的 "Contribute 管理工具答疑"。

有关的更多答疑信息,请参见 Contribute 的 "管理 Contribute"帮助中的答疑部分。

Contribute 站点连接问题答疑

在单击与 Contribute 站点管理相关的任何按钮之后, Dreamweaver 都要验证它是否能连接到 该远程站点,以及您给出的站点根 URL 是否有效。如果 Dreamweaver 无法连接,或者如果 URL 无效,则显示一条错误信息。

检查 Contribute 连接:

- 1 在浏览器中打开"站点定义"对话框的"Contribute"类别中的站点根 URL,检查该 URL, 以便确定打开了正确的页面。
- 2 使用"站点定义"对话框"远程信息"类别中的"测试"按钮来确保可以连接到该站点。
- 3 如果 URL 是正确的但 "测试"按钮导致出现错误信息,请向系统管理员寻求帮助。

Contribute 管理工具答疑

如果管理工具不能正确工作,则可能是 _mm 文件夹有问题。

若要检查_mm 文件夹,请执行以下操作:

- 1 在服务器上,确保您具有_mm 文件夹的读写权限。
- 2 确保_mm 文件夹包含一个名称类似于 contribute.xml 的共享设置文件。
- 3 如果其中不包含共享设置文件,请使用"连接向导"建立到该站点的连接,并成为该站点的管理员。

共享设置文件在您成为管理员后将自动创建。有关成为现有 Contribute Web 站点管理员的 更多信息,请参见 Contribute 中的 "管理 Contribute"帮助。

• 第 131 页的 "Contribute 站点连接问题答疑"

使用 Dreamweaver 管理 Contribute 文件

大多数 Dreamweaver 功能在 Contribute 站点上和在任何其它站点上的工作方式相同。但是, 当将 Dreamweaver 用于 Contribute 站点时, Dreamweaver 将自动执行某些文件管理操作, 例如保存文档的多个修订版。

本节描述在 Contribute 站点上管理文件与在其它站点上管理文件的不同之处。

有关与 Contribute 站点之间传输文件的信息,请参见第 127 页的 "与 Contribute 站点传输 文件"。有关 Contribute 特殊文件的信息,请参见第 128 页的 "Contribute 特殊文件"。

注意: Contribute 站点的管理员可将用户分配到名为权限组的组中,并可指定每个权限组中的成员可以执行什么操作。当您使用 Dreamweaver 管理 Contribute 站点中的文件时,权限组的限制对您没有影响;唯一适用的限制是服务器上的读写权限。有关不同种类的权限的更多信息,请参见第 128 页的 "服务器上的 Contribute 文件和文件夹权限"。

删除、移动或重命名 Contribute 站点中的远程文件

从承载 Contribute 站点的远程服务器中删除文件和从任何 Dreamweaver 站点的服务器中删除 文件十分类似。但是,当从 Contribute 站点删除文件时, Dreamweaver 会询问是否删除此文 件的所有旧版本。如果选择保存旧版本, Dreamweaver 将同时保存当前版本的副本,以便您可 在以后恢复它。

在 Contribute 站点中重命名远程文件或将其从一个文件夹移动到另一个文件夹与在任何 Dreamweaver 站点中进行这一操作的方法相同。在 Contribute 站点中,Dreamweaver 还将重 命名或移动相关联的此文件的以前版本 (它们保存在 _baks 文件夹中)。

若要删除远程文件,请执行以下操作:

在"文件"面板("窗口">"文件")的"远程"窗格中选择该文件,然后按 Backspace 键(Windows)或 Delete 键(Macintosh)。

出现一个对话框,要求您确认是否要删除此文件。

2 如果在确认对话框中出现"删除回退版本"选项,则执行下列操作之一:

- 若要删除此文件所有的以前版本和当前版本,请选择"删除回退版本"选项。
- 若要在服务器上保留以前的版本,请取消选择 "删除回退版本"选项。
- 3 单击"是"删除该文件。

此文件即被删除。如果选择删除以前的版本,则这些版本也将被删除。如果选择不删除以前 的版本,则将当前版本的副本作为此文件新的修订版保存在_baks 文件夹中。

相关主题

• 第 133 页的 "解锁 Contribute 站点中的文件"

允许 Contribute 用户在没有根文件夹访问权限的情况下访问模板

在 Contribute 站点中,您必须直接在服务器上管理由服务器分配给文件和文件夹的基础读写权限。有关更多信息,请参见第 128 页的 "服务器上的 Contribute 文件和文件夹权限"。

设置站点时,最好将服务器上的以下文件夹的读访问权限授予用户:/_mm 文件夹 (根文件夹 的 _mm 子文件夹)、/Templates 文件夹以及包含他们需要使用的资源的所有文件夹。

如果由于某种原因而无法授予用户对 /Templates 文件夹的读访问权限,您仍能使模板对于用户可用。

若要允许 Contribute 用户在没有对主站点根文件夹的读访问权限的情况下使用模板,请执行以下操作:

- 1 设置 Contribute 站点,使其根文件夹显示为希望用户视为根的文件夹。
- 2 使用"文件"面板,手动将模板文件夹从主站点的根文件夹复制到 Contribute 站点的根文 件夹中。
- 3 为主站点更新模板之后,请根据需要将已更改的模板重新复制到适当的子文件夹中。

如果采用这种"子站点"方法,则不要在子站点中使用站点根目录相对链接。站点根目录相对 链接是相对于服务器上主根文件夹的链接,而不是相对于在 Dreamweaver 中定义的根文件夹 的链接。Contribute 用户不能创建站点根目录相对链接。有关站点根目录相对链接的更多信 息,请参见第 288 页的"了解文档位置和路径"。

如果 Contribute 页中的链接显示为已断开,则可能是文件夹权限有问题,特别是当链接指向的 页位于 Contribute 用户的根文件夹外部时,容易出现这种现象。请检查服务器上文件夹的读写 权限。

解锁 Contribute 站点中的文件

有时 Contribute 站点中的远程文件看上去已被取出,但文件实际并未在用户计算机上锁定。发生这种情况时,请将此文件解锁,以允许用户编辑它。

注意:在执行此过程之前,请确保此文件实际并未取出。如果在 Contribute 用户正编辑某文件时将该文件 解锁,那么多个用户可能同时编辑此文件,这可能会导致数据丢失。

若要解锁取出的文件,请执行以下操作:

1 执行下列操作之一:

- 在"文档"窗口中打开文件,然后选择"站点">"撤消取出"。
- 在 "文件" 面板 ("窗口" > "文件") 中,右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单 击 (Macintosh),然后选择 "撤消取出"。

可能会出现一个对话框,它指示谁已取出此文件,并要求您确认是否要解锁此文件。

2 如果出现此对话框,请单击"是"进行确认。 此文件在服务器上被解锁。

第 III 部分

对页进行布局

使用 Macromedia Dreamweaver MX 2004 中的可视化设计工具创建复杂的页面布局。 此部分包含以下各章: 第7章,第137页的"使用 CSS 对页进行布局" 第8章,第153页的"使用表格显示内容" 第9章,第171页的"在"布局模式"对页进行布局" 第10章,第185页的"使用框架" 第11章,第199页的"管理模板"

第7章

使用 CSS 对页进行布局

在 Macromedia Dreamweaver MX 2004 中可以使用 CSS 在文档中添加内容块来进行布局。可以插入 div 标签并对其应用 CSS 定位样式,或者可以使用 Dreamweaver 层来创建布局。

注意: Dreamweaver 将所有带有绝对或相对位置的 div 标签都当作层。

提示:您可以将 Dreamweaver 设计文件用作 CSS 布局的起始点。从"新建文档"对话框的"页面设计 (CSS)"类别中选择一个文件(请参见第 66 页的"创建基于 Dreamweaver 设计文件的文档")。

无论使用 CSS、表格还是框架对页面进行布局, Dreamweaver 都用标尺和网格来作为布局中的 可视化指导。Dreamweaver 还提供跟踪图像功能,可以使用该功能来重新创建已经使用图形应 用程序创建的页面设计。

注意:如果您对使用层和层叠样式表 (CSS) 不熟悉,但是熟悉使用表格,请尝试在页面布局中使用表格或布局模式 (请参见第 153 页的 "使用表格显示内容"和第 171 页的 "在 "布局模式"对页进行布局")。

本章包含下列章节:

- 第 137 页的"关于层 Dreamweaver"
- 第139页的"用于布局的插入内容块"
- 第140页的"更改内容块的高亮颜色"
- 第140页的"使用内容块进行布局"
- 第141页的"插入层"
- 第143页的"设置层首选参数和属性"
- 第144页的"管理层"
- 第147页的"操作层"
- 第149页的"将层转换为表格"
- 第 151 页的"使用标尺和网格设计页面布局"
- 第 152 页的"使用跟踪图像"

关于层 Dreamweaver

层是一种 HTML 页面元素,您可以将它定位在页面上的任意位置。层可以包含文本、图像或 其它任何可在 HTML 文档正文中放入的内容。

注意: Dreamweaver 中的层是指具有绝对或相对位置的 div 标签。本章中所说的层属于 Dreamweaver 的 布局概念,而不是 layer 标签。

通过 Dreamweaver,您可以使用层来设计页面的布局。您可以将层前后放置,隐藏某些层而显示其它层,以及在屏幕上移动层。您可以在一个层中放置背景图像,然后在该层的前面放置第二个层,它包含带有透明背景的文本。

利用层可以非常灵活地放置内容。但是, Microsoft Internet Explorer 4.0 和 Netscape Navigator 4.0 之前版本的 Web 浏览器无法显示层, 而这两种第4版的浏览器显示层的方式并不完全一致。

若要确保所有人都能够查看您的 Web 页,可以使用层设计页,然后将层转换为表。有关更多信息,请参见第 149 页的 "将层转换为表格"。但是,如果您所面对的访问者很可能使用最新的 浏览器,则可以完全用层来设计布局,而无需将层转换为表。

相关主题

• 第144页的"管理层"

关于层的 HTML 代码

当您在文档中放置层时, Dreamweaver 将在代码中插入该层的 HTML 标签。您可以选择让 Dreamweaver 将 div 标签或 span 标签用于您的层。默认情况下, Dreamweaver 会使用 div 标签创建层。若要更改默认标签,请参见第 143 页的 "设置层首选参数"。

注意:您还可以使用另外两种标签来创建层:layer 和 ilayer。但是,只有 Netscape Navigator 4 支持这些标签; Internet Explorer 不支持这些标签,而 Netscape 在较新的浏览器中也不再支持这些标签。 Dreamweaver 可以识别 layer 和 ilayer 标签,但不使用这些标签来创建层。

div和 span标签之间的区别在于:不支持层的浏览器在 div标签的前后放置额外的换行符;也就是说, div标签是块级别的元素,而 span标签则是内联元素。大多数情况下,在不支持层的浏览器中,最好让层内容出现在自己的段落中,因此大多数情况下最好使用 div而不是 span。

若要进一步提高在较早浏览器中的可读性,应注意放置层代码的位置。定义层的代码可以位于 HTML 文件正文中的任意位置。当您在 Dreamweaver 中绘制一个层时,该层会显示在您绘制 它的位置,但 Dreamweaver 将在页开头且紧接在 body 标签之后插入该层的代码。如果您使用 的是"插入层"命令而不是绘制层,层代码将在插入点处插入。如果您创建一个嵌套层, Dreamweaver 会在定义父层的标签内插入代码。

注意:无论您使用的是哪一种标签,4.0 版之前的 Internet Explorer 和 Netscape Navigator 都将显示层的 内容但不定位层。层的内容出现在该页上的层代码所在的那一点;例如,如果层的代码位于页的开头,那么 在不支持层的浏览器中,层的内容将出现在页的开头。

下面是一个层的 HTML 代码示例:

<div id="Layer1" style="position:absolute; visibility:inherit; width:200px; height:115px; z-index:1"> </div>

下面是嵌套在另一个层中的层的 HTML 代码示例:

<div id="Parent" style="position:absolute; left:56px; top:54px; width:124px; height:158px; z-index:1;"> Content inside the parent layer.

<div id="Nested" style="position:absolute; left:97px; top:114px; width:54px; height:69px; z-index:1;"> Content inside the nested layer. </div> </div> 您可以设置页面上的层的属性,其中包括 x 和 y 坐标、 z 轴 (也称作堆叠顺序)以及可见性。 有关更多信息,请参见第 143 页的 "设置层首选参数和属性"。

相关主题

• 第138页的"理解层的概念"

用于布局的插入内容块

可以使用 div 标签定位文档中的内容块。如果有一个带有附加到文档的定位样式的 CSS 样式表,使用该标签将非常有用。Dreamweaver 使您能够快速插入 div 标签并对其应用已有样式。

注意:您可以将 Dreamweaver 设计文件用作 CSS 布局的起始点。从"新建文档"对话框的"页面设计 (CSS)"类别中选择一个文件(请参见第 66 页的"创建基于 Dreamweaver 设计文件的文档")。

若要插入 div 标签,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中,将插入点放置在要显示 div 标签的位置。
- 2 执行下列操作之一:
 - 选择"插入">"布局对象">"Div标签"。
 - 在"插入"栏的"布局"类别中单击"Div标签"按钮。
 出现"插入 Div标签"对话框。

插入 D:	iv 标签	Σ	<
类:	 ▼ 在插入点 	· 确定)
ID:		取消)
插入:		帮助)

3 完成对话框。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

4 单击"确定"。

div 标签以一个框的形式出现文档中,并带有占位符文本。将指针移到该框上时, Dreamweaver 会高亮显示该框。

如果 div 标签已绝对或相对地进行定位,则其作用方式类似于 Dreamweaver 层。有关使用层的信息,请参见第 143 页的"设置层首选参数和属性"、第 144 页的"管理层"或第 147 页的"操作层"。

有关处理未绝对或相对定位的 div 标签的信息,请参见第 140 页的 "使用内容块进行布局"。

相关主题

• 第140页的"使用内容块进行布局"

当将指针移到内容块上时, Dreamweaver 会高亮显示该块。Dreamweaver 会高亮显示带有关 联的 class、 id 或 style 的块。可以根据需要打开或关闭高亮显示功能,也可以在首选参数中更 改高亮颜色。

若要更改内容块的标记色彩首选参数,请执行以下操作:

- 选择"编辑">"首选参数"(Windows)或 Dreamweaver>"首选参数"(Macintosh)。
 "首选参数"对话框出现。
- 2 从左侧的类别列表中选择"标记色彩"。
- 3 进行下面其中一项更改:
 - 要更改内容块的高亮颜色,请单击"鼠标滑过"颜色框并使用颜色选择器来选择一种高亮颜色(或在文本框中输入高亮颜色的十六进制值)。
 有关使用颜色选择器的信息,请参见第 240 页的"使用颜色"。
 - 要打开或关闭内容块的高亮显示功能,请在"鼠标滑过"上选择或取消选择"显示"复选框。

注意:这些选项会影响当指针滑过时 Dreamweaver 会高亮显示的所有对象,例如表格。

4 单击"确定"。

使用内容块进行布局

插入 div 标签后 (请参见第 139 页的 "用于布局的插入内容块"),您可以对该内容块进行操 作或者在其中添加内容。

注意: 经过绝对或相对定位的内容块 div 标签的作用方式如同 Dreamweaver 层。有关使用这些 div 标签的信息,请跳过本部分,并参见第 143 页的"设置层首选参数和属性"、第 144 页的"管理层"或第 147 页的"操作层"。

未经 绝对或相对定位的内容块 div 标签没有可见的边框,但当您在内容块上移动指针时, Dreamweaver 将高亮显示该块(只要该块具有与之相关联的 class、id 或 style)。要更改高 亮颜色或关闭高亮显示功能,请参见第 140 页的 "更改内容块的高亮颜色"。

当您选择未经绝对或相对定位的内容块时,可在标签检查器中查看和编辑该内容块的规则。您只 需将插入点放置于该块中,然后像在页面中添加内容一样就可以将内容添加到内容块中。

若要查看和编辑应用于内容块的规则,请执行以下操作:

- 1 执行以下操作之一以选择 div 标签:
 - 单击块的边框。

提示:查找高亮显示以查看边框。

- 在块的边框的内部单击,然后从"文档"窗口底部的标签选择器中选择 div 标签。
- 2 如果标签检查器尚未打开,选择"窗口">"标签检查器"打开它;如果"CSS"选项卡尚 未打开,则单击"CSS"选项卡将其打开。 应用于 div 标签的规则显示在面板中。
- 3 根据需要进行编辑。

若要在块中放置插入点以添加内容,请执行以下操作:

• 在该块边框内的任意位置单击。

若要更改内容块中的占位符文本,请执行以下操作:

• 选择该文本,然后在它上面键入内容或按 Delete 键。

注意:可以像在页面中添加内容一样将内容添加到块中。

相关主题

• 第139页的"用于布局的插入内容块"

插入层

Dreamweaver 使您可以方便地在页面上创建层并精确地将层定位。您还可以创建嵌套层。有关 更多信息,请参见第 142 页的"嵌套层"。

注意:您可以将 Dreamweaver 设计文件用作 CSS 布局的起始点。从"新建文档"对话框的"页面设计 (CSS)"类别中选择一个文件(请参见第 66 页的"创建基于 Dreamweaver 设计文件的文档")。

当插入一个层时,"设计"视图中会显示层代码标记。Dreamweaver 将默认显示该层的边框,并在指针滑过该块时高亮显示该块 (只要该块具有相关联的 class、 id 或 style)。可以通过 禁用不可见元素并隐藏层边框来关闭层代码标记。要更改高亮颜色或关闭高亮显示功能,请参见 第140页的"更改内容块的高亮颜色"。

注意:当启用"不可见元素"选项后,页面上的元素可能看起来出现了位置移动。但是,不可见元素不会出现在浏览器中,因此当您在浏览器中查看页面时,所有可见元素都会在正确的位置上出现。

创建层后,只需将插入点放置于该层中,然后像在页面中添加内容一样就可以将内容添加到层中。

若要连续绘制一个或多个层,请执行以下操作:

😝 1 在"插入"栏的"布局"类别中单击"绘制层"按钮。

- 2 在"文档"窗口的"设计"视图中,执行下列操作之一:
 - 拖动以绘制一个层。
 - 通过按住 Control 键并拖动 (Windows) 或通过按住 Command 键并拖动 (Macintosh) 来连续绘制多个层。

只要不松开 Control 或 Command 键,就可以继续绘制新的层。

若要在文档中的特定位置插入层,请执行以下操作:

• 将插入点放置在"文档"窗口中,然后选择"插入" > "层"。

若要在层中放置插入点,请执行以下操作:

• 在该层边框内的任意位置单击。

该层的边框会高亮显示,并将出现选择柄,但该层本身尚未选定。有关选择层的信息,请参见第 145页的 "选择层"。

若要显示或隐藏层代码标记,请执行以下操作:

• 选择"查看" > "可视化助理" > "不可见元素"。

若要显示或隐藏层边框,请执行以下操作:

• 选择"查看" > "可视化助理" > "层边框"。

- 第143页的"设置层首选参数和属性"
- 第144页的"管理层"
- 第147页的"操作层"

嵌套层

嵌套层是其代码包含在另一个层中的层。嵌套通常用于将层组织在一起。嵌套层随其父层一起移动,并且可以设置为继承其父级的可见性。

可以打开"嵌套"选项,这样,当您从另一个层内开始绘制层时将实现层的自动嵌套。



若要绘制嵌套层,请执行以下操作:

- 😝 1 在"插入"栏的"布局"类别中单击"绘制层"按钮。
 - 2 在"文档"窗口的"设计"视图中,拖动以在现有层中绘制层: 如果已经在层首选参数中关闭了"嵌套"功能,请通过按住 Alt 键并拖动 (Windows) 或按 住 Option 键并拖动 (Macintosh) 在现有层中嵌套一个层。

提示:在不同的浏览器中,嵌套层的外观可能会有所不同。当创建嵌套层时,请在设计过程中频繁地检查 它们在不同浏览器中的外观。

若要插入嵌套层,请执行以下操作:

• 在 "文档" 窗口的 "设计" 视图中将插入点放置在一个现有层中,然后选择 "插入" > "层" 。

若要使用 "层" 面板将现有层嵌套在另一个层中, 请执行以下操作:

- 1 选择"窗口">"层",打开"层"面板。
- 2 在"层"面板中选择一个层,然后通过按住 Ctrl 键并拖动 (Windows) 或按住 Command 键并拖动 (Macintosh) 将层移动到"层"面板上的目标层。
- 3 当目标层的名称突出显示时,请松开鼠标按钮。

若要在从另一个层中开始绘制层时自动嵌套层,请执行以下操作:

选择"层"首选参数中的"嵌套"选项。
 有关更多信息,请参见第143页的"设置层首选参数"。

- 第141页的"插入层"
- 第144页的"管理层"
- 第147页的"操作层"

设置层首选参数和属性

您可以指定层的默认设置。也可以使用属性检查器来查看和设置一个层或多个层的各种属性。

设置层首选参数

使用"首选参数"对话框中的"层"类别可指定新建层的默认设置。

若要查看或设置层首选参数,请执行以下操作:

- 选择"编辑" > "首选参数" (Windows) 或 Dreamweaver > "首选参数" (Macintosh)。
 "首选参数" 对话框出现。
- 2 从左侧的"类别"列表中选择"层"。
- 3 按需要进行更改。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 4 单击"确定"。

相关主题

• 第144页的"查看和设置多个层的属性"

查看和设置单个层的属性

当您选择一个层时,属性检查器将显示层的属性。

若要查看和设置层属性,请执行以下操作:

- 1 选择一个层(请参见第 145 页的 "选择层")。
- 2 在属性检查器 ("窗口" > "属性")中,单击右下角的扩展箭头 (如果它尚未展开),以查 看所有属性。



3 根据需要设置属性来更改层的属性。 有关更多信息,请单击属性检查器中的"帮助"按钮。

相关主题

- 第143页的"设置层首选参数"
- 第144页的"管理层"

当您选择两个或更多个层时,层属性检查器会显示文本属性以及全部层属性的一部分,从而允许 您同时修改多个层。

若要选择多个层,请执行以下操作:

• 选择层时请按下 Shift 键 (请参见第 145 页的 "选择层")。

若要查看和设置多个层的所有属性,请执行以下操作:

- 1 选择多个层。
- 2 在属性检查器 ("窗口" > "属性") 中,单击右下角的扩展箭头 (如果它尚未展开),以查 看所有属性。

▼ 庸性	▼ 庸性								
格式 (E)	无	✔ 样式	无	• В	I ≣≣≣	≣ 链接(L)		v 9 🗅	?
字体	默认字体	👱 大小 (2)	无 🔽			≝ 目标(ī)			2
Ê.		宽侧) 显示 (V)	default 😽	青景图像(I)				
- 2	‴ 上①	高 (4) 标签(A)	DIV 🗸	背景颜色(C)				

3 通过设置属性来更改层的属性。 有关更多信息,请单击属性检查器中的"帮助"按钮。

相关主题

- 第143页的"设置层首选参数"
- 第143页的"查看和设置单个层的属性"

管理层

您可以选择层,然后对层进行处理。可以更改层的堆叠顺序和可见性。"层"面板为管理层提供 了方便的方法。

使用 "层"面板

通过"层"面板可以管理文档中的层。使用"层"面板可防止重叠,更改层的可见性,将层嵌 套或堆叠,以及选择一个或多个层。

层显示为按 z 轴顺序排列的名称列表;首先创建的层出现在列表的底部,最新创建的层出现列表的顶部。

若要打开"层"面板,请执行以下操作:

• 选择"窗口" > "层"。
若要显示或隐藏嵌套层,请执行以下操作:

• 单击层名称旁边的加号 (+) 或减号 (ň) 按钮 (Windows) 或扩展箭头 (Macintosh)。 嵌套的层显示为连接到父层的名称。



相关主题

- 第 141 页的"插入层"
- 第146页的"更改层的堆叠顺序"
- 第147页的"更改层可见性"

选择层

您可以选择一个或多个层进行操作或更改它们的属性。

要在"层"面板中选择一个层,请执行以下操作:

• 在"层"面板("窗口" > "层")中,单击该层的名称。

若要在"文档"窗口中选择一个层,请执行以下操作之一:

单击一个层的选择柄。
 如果选择柄不可见,请在该层中的任意位置单击以显示该选择柄。



- 单击一个层的边框。
- 在一个层中按住 Ctrl-Shift 键并单击 (Windows) 或按住 Command-Shift 键并单击 (Macintosh)。

如果已选定多个层,此操作会取消选定其它所有层而只选择您所单击的层。

单击层代码标记(在"设计"视图中),该标记表示该层在HTML代码中的位置。
 如果层代码标记不可见,请选择"查看">"可视化助理">"不可见元素"。

若要选择多个层,请执行以下操作之一:

- 在 "层"面板 ("窗口" > "层") 中,请按住 Shift 键并单击两个或更多的层名称。
- 在"文档"窗口中,在两个或更多个层的边框内(或边框上)按住 Shift 键并单击。

当选定多个层时,最后选定层的大小调整柄将以黑色突出显示。其它层的大小调整柄则以白色 显示。

相关主题

- 第 141 页的"插入层"
- 第143页的"设置层首选参数和属性"
- 第144页的"管理层"
- 第 147 页的"操作层"

更改层的堆叠顺序

使用属性检查器或 "层"面板可更改层的堆叠顺序。"层"面板列表顶部的层将位于堆叠顺序的 顶部,并且会出现在其他层之前。

在 HTML 代码中, 层的堆叠顺序或 z 轴确定层在浏览器中的绘制顺序。您可以使用 "层"面 板或属性检查器来更改每个层的 z 轴。

若要在 "层" 面板中更改层的堆叠顺序, 请执行以下操作:

- 1 选择"窗口">"层",打开"层"面板。
- 2 执行下列操作之一:
 - 将层向上或向下拖至所需的堆叠顺序。
 当您移动层时会出现一条线,它指示该层将出现的位置。当放置线出现在堆叠顺序中的所需位置时,请松开鼠标按钮。
 - 在Z列中,单击要更改的层的编号;然后键入一个更高的编号,沿着堆叠顺序向上移动该层,或者键入一个更低的编号,沿着堆叠顺序向下移动该层。

若要用属性检查器更改层的堆叠顺序,请执行以下操作:

- 1 选择"窗口">"层",打开"层"面板以查看当前堆叠顺序。
- 2 在"层"面板或"文档"窗口中选择一个层。
- 3 在层的属性检查器 ("窗口" > "属性")中,在 Z 轴文本框中键入一个编号。
 - 键入一个较大的数字可将该层在堆叠顺序中上移。
 - 键入一个较小的数字可将该层在堆叠顺序中下移。

相关主题

- 第144页的"使用"层"面板"
- 第145页的"选择层"

当处理文档时,可以使用 "层"面板手动显示和隐藏层,以查看页在不同条件下的显示方式。 注意:当前选定层总是可见的,它在被选定时会出现在其他层的前面。

若要更改层可见性,请执行以下操作:

- 1 选择"窗口">"层",打开"层"面板。
- 2 在层的眼形图标列内单击可以更改其可见性。
 - 眼睛睁开表示该层是可见的。
 - 眼睛闭合表示该层是不可见的。
 - 如果没有眼形图标,该层通常会继承其父级的可见性。(如果层没有嵌套,父级就是文档 正文,而文档正文始终是可见的。)

另外,如果未指定可见性,则不会显示眼形图标(这在属性检查器中表示为"默认"可见性)。



若要同时更改所有层的可见性,请执行以下操作:

在"层"面板("窗口">"层")中,单击该列顶部的标题眼形图标。
 注意:此过程可以将所有层设置为"可见"或"隐藏",但不能设置为"继承"。

相关主题

- 第144页的"使用"层"面板"
- 第146页的"更改层的堆叠顺序"

操作层

当处理页面布局时,可以对层进行选择、移动、大小调整和对齐。在对一个层进行移动、大小调整或对齐之前,必须先选择该层。

若要防止在对层进行移动和大小调整时使层相互重叠,请使用"防止重叠"选项(请参见第 150 页的"防止层重叠")。

您可以调整单个层的大小,也可以同时调整多个层的大小以使它们具有相同的宽度和高度。 如果已启用"防止重叠"选项,那么在调整层的大小时将无法使该层与另一个层重叠(请参见 第150页的"防止层重叠")。

若要调整层的大小,请执行以下操作:

- 1 在"设计"视图中,选择一个层(请参见第 145 页的"选择层")。
- 2 执行以下操作之一以调整层的大小:
 - 若要通过拖动来调整大小,请拖动该层的任一大小调整柄。
 - 若要一次调整一个像素的大小,请在按箭头键时按住 Ctrl 键 (Windows) 或 Option 键 (Macintosh)。
 箭头键可以移动层的右边框和下边框;对于此方法,不能使用上边框和左边框来调整大小。
 - 若要按网格靠齐增量来调整大小,请在按箭头键时按住 Shift-Ctrl 键 (Windows)或 Shift-Option (Macintosh)键。
 有关设置网格靠齐增量的信息,请参见第 151 页的 "使用标尺和网格设计页面布局"。
 - 在属性检查器 ("窗口" > "属性")中,键入宽度 (W) 和高度 (H) 的值。

调整层的大小会更改该层的宽度和高度。它并不定义该层的多少内容是可见的。若要定义一个层中的可见区域,请参见第143页的"设置层首选参数和属性"。

若要同时调整多个层的大小,请执行以下操作:

- 1 在"设计"视图中,选择两个或更多个层(请参见第 145 页的"选择层")。
- 2 执行下列操作之一:
 - 选择"修改">"对齐">"设成宽度相同"或"修改">"对齐">"设成高度相同"。
 首先选定的层符合最后一个选定层(黑色突出显示)的宽度或高度。
 - 在属性检查器 ("窗口" > "属性")中的 "多个层"下输入宽度和高度值。 这些值将应用于所有选定层。

相关主题

- 第149页的"对齐层"
- 第 151 页的"使用标尺和网格设计页面布局"

您可以按照在大多数基本图形应用程序中移动对象的相同方法在 "设计"视图中移动层。 如果已启用"防止重叠"选项,那么在移动层时将无法使层相互重叠。(请参见第 150 页的"防 止层重叠"。)

若要移动一个或多个选定的层,请执行以下操作:

1 在"设计"视图中,选择一个或多个层(请参见第 145 页的"选择层")。

- 2 执行下列操作之一:
 - 若要通过拖动来移动,请拖动最后一个选定层 (黑色突出显示)的选择柄。
 - 若要一次移动一个像素,请使用箭头键。
 按箭头键时按住 Shift 键可按当前网格靠齐增量来移动层。有关设置网格靠齐增量的信息,请参见第 151 页的 "使用标尺和网格设计页面布局"。

相关主题

- 第 148 页的 "调整层大小"
- 第 151 页的"使用标尺和网格设计页面布局"

对齐层

使用层对齐命令可按最后一个选定层的边框来对齐一个或多个层。

当对层进行对齐时,未选定的子层可能会因为其父层被选定并移动而移动。若要避免这种情况,请不要使用嵌套层。

若要对齐两个或更多个层,请执行以下操作:

- 1 在"设计"视图中,选择该层(请参见第 145 页的"选择层")。
- 2 选择"修改">"对齐",然后选择一个对齐选项。 例如,如果选择"顶对齐",所有层都会像它们的上边框与最后一个选定层(黑色突出显示)的上边框处于同一垂直位置一样移动。

相关主题

- 第148页的"调整层大小"
- 第149页的"移动层"
- 第 151 页的"使用标尺和网格设计页面布局"

将层转换为表格

一些 Web 设计人员可能不喜欢使用表格或 "布局"模式来创建自己的布局,而是喜欢通过层来 进行设计。Dreamweaver 使您可以使用层来创建自己的布局,然后将它们转换为表格(如果愿 意的话)。例如,如果您需要支持 4.0 版之前的浏览器,您可能需要将层转换为表格。

注意: 在模板文档或已应用模板的文档中,不能将层转换为表格或将表格转换为层。相反,应该在非模板文 档中创建布局,然后在将该文档另存为模板之前进行转换。

您可以在层和表之间来回转换,以调整布局并优化网页设计。不能转换页面上特定的表格或层, 必须将整个页面上的层转换为表格或将表格转换为层。

注意:从层转换为表可能会生成包含大量空单元格的表。

由于表单元格不能重叠, Dreamweaver 无法从重叠层创建表。如果您要将文档中的层转换为 表,请使用"防止重叠"选项来约束层的移动和定位,使层不会重叠。

在启用该选项后,则不能在现有层前面创建层,不能在现有层上移动层或调整层大小,也不能将 某个层嵌套在现有层中。如果您在创建重叠层后激活此选项,请拖动每个重叠层以使其离开其它 层。当您启用"防止层重叠"选项后, Dreamweaver 不会自动修正页面上的现有重叠层。

在启用此选项和靠齐后,如果靠齐会使两个层重叠,则层将不会靠齐到网格。相反,层将靠齐到 最接近的层的边缘。

注意:即使在启用"防止重叠"选项后,仍可以执行某些操作来将层重叠。如果您使用"插入"菜单插入 一个层,在属性检查器中输入数字或者通过编辑 HTML 源代码来重定位层,则可以在此选项已启用时使层 重叠或嵌套。如果出现重叠,请在"设计"视图中拖动各重叠层以使其分离。

若要防止层重叠,请执行以下操作之一:

- 在 "层" 面板 ("窗口" > "层") 中,请选择"防止重叠"选项。
- 在"文档"窗口中,选择"修改">"排列">"防止层重叠"。

在层和表格之间转换

您可以使用层创建布局,然后将层转换为表,以使您的布局可以在较早的浏览器中进行查看。 在转换为表格之前,请确保层没有重叠(请参见第150页的"防止层重叠")。

若要将层转换为表,请执行以下操作:

- 选择"修改">"转换">"层到表格"。
 即可显示"将层转换为表"对话框。
- 2 选择所需的选项。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 3 单击"确定"。 层转换为一个表。
- 若要将表转换为层,请执行以下操作:
- 选择"修改">"转换">"表格到层"。
 即可显示"将表转换为层"对话框。
- 2 选择所需的选项。
 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 3 单击"确定"。 表转换为层。空单元格不会转换为层(除非它们具有背景颜色)。 注意:位于表外的页面元素也会放入层中。

使用标尺和网格设计页面布局

标尺和网格是用来在"文档"窗口的"设计"视图中对元素进行绘制、定位或调整大小的可视 化向导。

标尺可以显示在页面的左边框和上边框中,以像素、英寸或厘米为单位来标记。

您可以让页元素在移动时自动靠齐到网格,还可以通过指定网格设置更改网格或控制靠齐行为。 无论网格是否可见,都可以使用靠齐。

若要更改标尺设置,请执行以下操作之一:

- 若要在打开和关闭状态之间切换标尺,请选择"查看" > "标尺" > "显示"。
- 要更改原点,请将"文档"窗口的"设计"视图左上角的标尺原点图标拖到页面上的任意位置。
 若要将原点重设到它的默认位置,请选择"查看">"标尺">"重设原点"。
- 若要更改度量单位,请从"查看">"标尺"子菜单中选择"像素"、"英寸"或"厘米"。

若要显示或隐藏网格,请执行以下操作:

• 选择"查看">"网格">"显示网格"。

若要启用或禁用靠齐,请执行以下操作:

• 选择"查看" > "网格" > "靠齐到网格"。

若要更改网格设置,请执行以下操作:

选择"查看">"网格">"网格设置"。
 出现"网格设置"对话框。

网格设置	
颜色 (〕): <mark>, , , , , , , , , , , , , , , , , , ,</mark>	确定 应用 取消
显示: •线 (L) ○点 (D)	帮助任

- 2 按需要设置选项。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 3 单击"确定"。

相关主题

- 第148页的"调整层大小"
- 第149页的"移动层"
- 第 149 页的"对齐层"

可以使用跟踪图像作为重新创建已经使用图形应用程序(如 Macromedia Freehand 或 Fireworks)创建的页面设计的向导。

跟踪图像是放在"文档"窗口背景中的 JPEG、GIF 或 PNG 图像。可以隐藏图像、设置图像的不透明度和更改图像的位置。

若要将跟踪图像放在"文档"窗口中,请执行以下操作:

- 1 执行下列操作之一:
 - 选择"查看">"跟踪图像">"载入"。
 - 选择"修改" > "页面属性",然后单击"跟踪图像"文本框旁边的"浏览"按钮。
- 2 在出现的对话框中,选择图像文件并单击"选择"(Windows)或"选择"(Macintosh)。 "页面属性"对话框随即出现。
- 3 拖动 "图像透明度" 滑块指定图像的透明度, 然后单击"确定"。
- 若要随时切换到另一跟踪图像或更改当前跟踪图像的透明度,请选择"修改">"页面属性"。

若要显示或隐藏跟踪图像,请执行以下操作:

• 选择"查看">"跟踪图像">"显示"。

仅在 Dreamweaver 中跟踪图像是可见的。当在浏览器中查看页面时,跟踪图像永远不可见。当 跟踪图像可见时,页面的实际背景图像和颜色在"文档"窗口中不可见;但是,在浏览器中查 看页面时,背景图像和颜色是可见的。

若要更改跟踪图像的位置,请执行以下操作:

- 1 选择"查看">"跟踪图像">"调整位置"。
- 2 执行下列操作之一:
 - 若要准确地指定跟踪图像的位置,请在"X"和"Y"文本框中输入坐标值。
 - 若要逐个像素地移动图像,请使用箭头键。
 - 若要一次五个像素地移动图像,请按 Shift 键和箭头键。

重设跟踪图像的位置:

选择"查看">"跟踪图像">"重设位置"。
 跟踪图像随即返回到文档窗口的左上角(0,0)。

若要将跟踪图像与所选元素对齐,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中选择一个元素。
- 2 选择"查看">"跟踪图像">"对齐所选范围"。 跟踪图像的左上角随即与所选元素的左上角对齐。

第8章

使用表格显示内容

表格是用于在页面上显示表格式数据以及对文本和图形进行布局的强有力的工具。

很多设计人员使用表格来对 Web 页进行布局。 Macromedia Dreamweaver MX 2004 提供了 两种查看和操作表格的方式:在"标准"模式中,表格显示为行和列的网格,而"布局"模式 允许您在将表格用作基础结构的同时在页面上绘制、调整方框的大小以及移动方框 (请参见第 9章,第 171 页的"在"布局模式"对页进行布局")。

注意:您还可以使用 CSS 定位来对页进行布局(请参见第7章,第137页的"使用 CSS 对页进行布局")。

本章包含下列章节:

- 第 154 页的"关于表格"
- 第155页的"插入一个表格并添加内容"
- 第156页的"导入和导出表格式数据"
- 第 157 页的 "选择表格元素"
- 第160页的"使用"扩展表格"模式更容易编辑表格"
- 第160页的"设置表格和单元格的格式"
- 第162页的"调整表格、列和行的大小"
- 第166页的"添加及删除行和列"
- 第167页的"拆分和合并单元格"
- 第168页的"复制、粘贴和删除单元格"
- 第 170 页的"嵌套表格"
- 第 170 页的 "对表格进行排序"

关于表格

表格是用于在 HTML 页上显示表格式数据以及对文本和图形进行布局的强有力的工具。表格 由一行或多行组成;每行又由一个或多个单元格组成。虽然 HTML 代码中通常不明确指定列,但 Dreamweaver 允许您操作列、行和单元格。

当选定了表格或表格中有插入点时,Dreamweaver 会显示表格宽度和每个表格列的列宽。宽度 旁边是表格标题菜单与列标题菜单的箭头。使用菜单可以快速访问一些与表格相关的常用命令。 您可以根据需要打开或关闭宽度和菜单(请参见第165页的"显示表格和列的宽度和菜单")。

如果您未看到表的宽度或列的宽度,说明没有在 HTML 代码中指定该表或列的宽度。如果出现两个数字,说明"设计"视图中显示的可视宽度与 HTML 代码中指定的宽度不一致。当拖动表格的右下角来调整表格的大小,或将内容添加到比设置宽度大的单元格时会发生这种情况。

例如,如果您将某列的宽度设置为 200 像素,而添加的内容将宽度延长为 250 像素,则该列将 显示两个数字:"200"(代码中指定的宽度)和"(250)"(位于括号中,表示该列呈现在屏幕 上的可视宽度)。

要协调列宽度,请参见第 164 页的 "使代码中的列宽与可视宽度一致"。

相关主题

• 第155页的"插入一个表格并添加内容"

HTML 中的表格格式设置优先顺序

当在"设计"视图中对表格进行格式设置时,您可以设置整个表格或表格中所选行、列或单元 格的属性。如果将整个表格的某个属性(例如背景颜色或对齐)设置为一个值,而将单个单元 格的属性设置为另一个值,则单元格格式设置优先于行格式设置,行格式设置又优先于表格格式 设置。

表格格式设置的优先顺序如下:

- 1 单元格
- 2 行
- 3 表格

例如,如果将单个单元格的背景颜色设置为蓝色,然后将整个表格的背景颜色设置为黄色,则蓝 色单元格不会变为黄色,因为单元格格式设置优先于表格格式设置。

注意: 当设置列的属性时, Dreamweaver 更改对应于该列中每个单元格的 td 标签的属性。

相关主题

• 第160页的"设置表格和单元格的格式"

关于拆分和合并表格单元格

只要整个选择部分的单元格形成一行或一个矩形,您便可以合并任意数目的相邻的单元格,以生成一个跨多个列或行的单元格。您可以将单元格拆分成任意数目的行或列,而不管之前它是否是合并的。Dreamweaver可以自动重新构造表格(添加任何必需的 colspan 或 rowspan 属性),以创建指定的排列方式。

在下面的插图中,前两行中间的单元格已经合并成一个跨两行的单元格。

相关主题

• 第167页的"拆分和合并单元格"

插入一个表格并添加内容

使用"插入"栏或"插入"菜单来创建一个新表格。然后,按照在表格外添加文本和图像的方式,向表格单元格中添加文本和图像(请参见第13章,第251页的"插入文本和设置文本格式"和第14章,第277页的"插入图像")。

若要插入表格,请执行以下操作:

1 在"文档"窗口的"设计"视图中,将插入点放在需要表格出现的位置。

注意:如果您的文档是空白的,则只能将插入点放置在文档的开头。

- 2 执行下列操作之一:
 - 选择"插入">"表格"。
 - 在"插入"栏的"常用"类别中,单击"表格"按钮。
 即会出现"插入表格"对话框。



3 完成对话框。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

4 单击"确定"。

表格即出现在文档中。

相关主题

- 第161页的"查看和设置表格、单元格、行和列的属性"
- 第 161 页的"编辑表格的辅助功能属性"

导入和导出表格式数据

可以将在另一个应用程序(例如 Microsoft Excel)中创建并以分隔文本的格式(其中的项以制 表符、逗号、冒号、分号或其他分隔符隔开)保存的表格式数据导入到 Dreamweaver 中并设置 为表格的格式。

您也可以将表格数据从 Dreamweaver 导出到文本文件中,相邻单元格的内容由分隔符隔开。您可以使用逗号、冒号、分号或空格作为分隔符。当导出表格时,将导出整个表格,您不能选择导出部分表格。

提示:如果只需要表格中的某些数据 (例如前六行或前六列),则复制包含这些数据的单元格,将这些单元 格粘贴到表格外 (创建新表格),然后导出这个新表格。

若要导入表格数据,请执行以下操作:

- 1 执行下列操作之一:
 - 选择"文件">"导入">"表格式数据"。
 - 选择"插入">"表格对象">"导入表格式数据"。

即会出现"导入表格式数据"对话框。

导入表格式	发掘	X
数据文件: 分隔符: 表格宽度:	 浏览 制表符 ▼ ● 匹配内容 ● 指定宽度: 	确定 取消 帮助
单元格填充: 单元格间距:	格式化首行: [无格式] V 这框: 1	

- 2 在该对话框中,输入有关包含数据的文件的信息。
 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 3 单击"确定"。

若要导出表格,请执行以下操作:

- 1 请将插入点放置在表格中的任意单元格中。
- 2 选择"文件">"导出">"表格"。
 即会出现"导出表格"对话框。

导出表格		\mathbf{X}
定界符: 换行符:	Tab 💌 Windows 💌	与出 取消
坝 行付:	Windows Y	帮助

- 3 在"导出表格"对话框中,指定导出表格的选项。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 4 单击"导出"。 即会出现"导出表格为"对话框。
- 5 输入文件名称。
- 6 单击"保存"。

选择表格元素

可以一次选择整个表、行或列。也可以选择一个或多个单独的单元格。

当您将鼠标指针移动到表格、行、列或单元格上时, Dreamweaver 将高亮显示选择区域中的所 有单元格,以便您确切了解选中了哪些单元格。当您的表格没有边框、单元格跨多列或多行或者 表格嵌套时,这一点很有用。可以在首选参数中更改高亮颜色。

提示:如果您将鼠标指针定位到表格边框上,则按住 Control 键 (Windows) 或 Command (Macintosh),则该表格的整个表格结构(即表格中的所有单元格)将高亮显示。当您的表格有嵌套并且希望查看其中一个 表格的结构时,这一点很有用。

若要更改用于选择表格元素的高亮显示颜色,请执行以下操作:

- 选择"编辑" > "首选参数" (Windows) 或 Dreamweaver > "首选参数" (Macintosh)。
 "首选参数" 对话框出现。
- 2 从左侧的类别列表中选择"标记色彩"。
- 3 进行下面其中一项更改:
 - 要更改表格元素的高亮颜色,请单击"鼠标滑过"颜色框并使用颜色选择器来选择一种高亮颜色(或在文本框中输入高亮颜色的十六进制值)。

有关使用颜色选择器的信息,请参见第 240 页的"使用颜色"。

要打开或关闭表格元素的高亮显示功能,请在"鼠标滑过"上选择或取消选择"显示"复选框。

注意:这些选项会影响鼠标指针所到之处 Dreamweaver 高亮显示的所有对象,例如层和"布局"模式视图表格及单元格。

4 单击"确定"。

相关主题

- 第160页的"设置表格和单元格的格式"
- 第162页的"调整表格、列和行的大小"
- 第168页的"复制、粘贴和删除单元格"

选取表格

可以使用多种方法一次选择整个表格。

若要选择整个表格,请执行以下操作之一:

• 单击表格的左上角、表格的顶边缘或底边缘的任何位置或者行或列的边框。

注意:当您可以选择表格时,鼠标指针会变成表格网格图标(除非您单击行或列边框)。

- 单击某个表格单元格,然后在"文档"窗口左下角的标签选择器中选择 标签。
- 单击某个表格单元格,然后选择"修改">"表格">"选择表格"。
- 单击某个表格单元格,单击表格标题菜单,然后选择"选择表格"。
 所选表格的下边缘和右边缘出现选择柄。

相关主题

• 第 159 页的"选择单元格"

选择行或列

可以选择单个行或列或者多个行或列。

若要选择单个或多个行或列,请执行以下操作:

- 1 定位鼠标指针使其指向行的左边缘或列的上边缘。
- 2 当鼠标指针变为选择箭头时,单击以选择单个行或列,或进行拖动以选择多个行或列。

	⊢ <u>83 -</u> −−−−	273	⊢ 67 ▼
┥			

若要选择单个列,请执行以下操作:

- 1 在该列中单击。
- 2 单击列标题菜单,然后选择"选择列"。

273 ¥ 273 ¥ 101 ¥ 101 ¥	67 -
	选择列(2) 活除列宽(2) 左侧插入列(2) 右侧插入列(2)

相关主题

• 第 158 页的"选取表格"

选择单元格

可以选择单个单元格、一行单元格或单元格块或者不相邻的单元格。若要选择整个行或列,请参见第158页的"选择行或列"。

若要选择单个单元格,请执行以下操作之一:

- 单击单元格,然后在"文档"窗口左下角的标签选择器中选择 标签。
- 按住 Control 键单击 (Windows) 或按住 Command 键单击 (Macintosh) 该单元格。
- 单击单元格,然后选择"编辑">"全选"。

提示:选择了一个单元格后再次选择"编辑" > "全选"可以选择整个表格。

若要选择一行或矩形的单元格块,请执行以下操作之一:

- 从一个单元格拖到另一个单元格。
- 单击一个单元格,在同一个单元格中按住 Control 键 (Windows) 或 Command 键 (Macintosh)的同时单击以选中它,然后按住 Shift 键单击另一个单元格。
 这两个单元格定义的直线或矩形区域中的所有单元格都将被选中。

若要选择不相邻的单元格,请执行以下操作:

• 在按住 Ctrl 键 (Windows) 或 Command 键 (Macintosh) 的同时单击要选择的单元格、行 或列。

如果按住 Control 键或 Command 键单击尚未选中的单元格、行或列,则会将其选中。如果它已经被选中,则再次单击会将其从选择中删除。

相关主题

• 第 158 页的 "选取表格"

使用 "扩展表格"模式更容易编辑表格

"扩展表格"模式临时向文档中的所有表格添加单元格边距和间距,并且增加表格的边框以使编辑操作更加容易。利用这种模式,您可以选择表格中的项目或者精确地放置插入点。

例如,您可能扩展一个表格以便将插入点放置在图像的左边或右边,从而避免无意中选中该图像或表格单元格。





注意:一旦做出选择或放置插入点,您应该回到"设计"视图的"标准"模式来进行编辑。调整大小等的一些可视操作在"扩展表格"模式中不会产生预期结果。

若要切换到"扩展表格"模式,请执行以下操作:

- 如果您正在"代码"视图中工作,请选择"查看">"设计"或"查看">"代码和设计"。
 在"代码"视图中,您无法切换到"扩展表格"模式。
- 2 执行下列操作之一:
 - 选择"查看">"表格模式">"扩展表格模式"。
 - 在"插入"栏的"布局"类别中单击"扩展表格模式"按钮。

在"文档"窗口的顶部出现标有"扩展表格模式"的条。Dreamweaver 可向页上的所有表格添加单元格边距与间距,并增加表格边框。

若要切换到"扩展表格"模式,请执行下列操作之一:

- 在"文档"窗口顶部标有"扩展表格模式"的条中,单击"退出"。
- 选择"查看" > "表模式" > "标准模式"。
- 在"插入"栏的"布局"类别中单击"标准模式"按钮。

Dreamweaver 返回到 "标准"模式。

设置表格和单元格的格式

可以通过设置表格及表格单元格的属性或将预先设置的设计应用于表格来更改表格的外观。在 设置表格和单元格的属性前,最好了解哪些属性优先于其他属性(请参见第 154 页的"HTML 中的表格格式设置优先顺序")。

提示:请按照设置表格外文本格式的过程,设置表格单元格内文本的格式。有关更多信息,请参见第 13 章, 第 251 页的"插入文本和设置文本格式"。

相关主题

第162页的"调整表格、列和行的大小"

查看和设置表格、单元格、行和列的属性

当选择了某个表格或单元格后,使用属性检查器可以查看和更改它的属性。

注意: 在更改表格元素的属性前,最好了解哪些属性优先于其他属性(请参见第 154 页的"HTML中的表格格式设置优先顺序")。

若要查看和设置表格或表格元素的属性,请执行以下操作:

- 1 选择表格、单元格、行或列(请参见第 157 页的 "选择表格元素")。
- 2 在属性检查器("窗口" > "属性")中,单击右下角的展开箭头,查看所有属性。
- 3 根据需要更改属性。

有关更多信息,请单击属性检查器中的"帮助"按钮。

注意: 当设置列的属性时, Dreamweaver 更改对应于该列中每个单元格的 td 标签的属性。但是,当设置行的某些属性时, Dreamweaver 将更改 tr 标签的属性而不是行中每个 td 标签的属性。在将同一种格式应用于行中的所有单元格时,将格式应用于 tr 标签会生成更简明易懂的 HTML 代码。

编辑表格的辅助功能属性

如果您插入表格时没有为表格添加辅助功能属性(请参见第155页的"插入一个表格并添加内容"),但是以后需要添加这些属性,或者如果需要编辑辅助功能属性,您可以在"代码"视图或"设计"视图中添加或编辑辅助功能属性。

若要在"代码"视图中添加或编辑表格的辅助功能值,请执行以下操作:

• 在代码中编辑适当的属性。

提示: 若要快速找到代码中的标签,请选择"文档"窗口底部的标签选择器中的 标签。

若要在"设计"视图中添加或编辑表格的辅助功能值,请执行以下操作之一:

- 若要编辑表格题注,请高亮显示此题注,然后键入新题注。
- 若要编辑题注对齐,请将插入点放置在表格的题注中,右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh),然后选择"编辑标签代码"。
- 若要编辑表格摘要,请选择该表格,右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh), 然后选择 "编辑标签代码"。

相关主题

• 第161页的"查看和设置表格、单元格、行和列的属性"

使用设计方案对表格进行格式设置

使用 "表格格式设置"命令将预先设置的设计快速应用到表格。然后,您可以选择选项进一步 自定义该设计。

注意:只有简单的表格才能使用预先设置的设计进行格式设置。您不能使用这些设计对包含合并单元格 (colspan 或 rowspan)、列组或任何其他表格 (这些表格不是由简单的矩形单元格网格组成)的表格进 行格式设置。

若要使用预先设置的表格设计,请执行以下操作:

- 选择表格(请参见第158页的"选取表格")。
- 2 选择"命令">"表格格式设置"。

即会出现"表格格式设置"对话框。

Sign 1.1						1	
Simple?		Jim	Sue	Pat	Total		确定
Simple3		-	_	-			
Simple4	Jan	4	4	3	11		应用
AltRows:Blue&Yellow	Feb	2	2	4	8		
AltRows:Earth Colors —	Har	4	1	5	10		取消
AltRows:Earth Colors2	max	-	-		-		#001
AltRows:Green&Yellow	Apr	5	3	1	9		部町
AltKows: Basic Grey	Total	15	10	13	38		
Althows.orange	-						
行颜色: 第一种: 🔽 🖉 🖉	-	_	第二?	F中: [- HECCE	7799	
	·			···· 1	₩ moor	100	
交错: 毎一行	[-					
		_					
		_					
第一行: 对齐: 居中对齐		三 文	(字样:	式:	常规	-	
背景色: 📑 📕 🗰 👘 👘	2	又	[本颜]	≞: !	🗶 whit	.e	
县之前, 对文, 尼市对文		+	·	-е. Г	合切		
東左列: 內介: 店中內介		× ⊥	17:	re: I	吊規	<u> </u>	
表格・ け桩・2							
□ 将所有属	【性套用】	至TD	标签	而不是	L TR 标	÷.	

3 按需要自定义选项。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

4 单击"应用"或"确定"用所选的设计对表格进行格式设置。

调整表格、列和行的大小

表格单元格如果调整大小比较麻烦,可以清除列宽或行高并重新开始。

有时 HTML 代码中设置的列宽度与它们在屏幕上的外观宽度不匹配。发生这种情况时,您可以使宽度一致。Dreamweaver 中可以显示表格与列的宽度和标题菜单,能够帮助您对表格进行 布局;您可以根据需要打开或关闭宽度和菜单。

调整表格大小

您可以通过拖动表格的一个选择柄来调整表格的大小。当选中表格或表格中有插入点时, Dreamweaver 将在该表格的顶部或底部显示表格宽度和表格标题菜单。

注意: 如果需要, 您可以关闭表格宽度和表格标题菜单(请参见第 165 页的"显示表格和列的宽度和菜单")。

当调整整个表格的大小时,表格中的所有单元格按比例更改大小。如果表格的单元格指定了明确 的宽度或高度,则调整表格大小将更改"文档"窗口中单元格的可视大小,但不更改这些单元格 的指定宽度和高度。若要清除设置的宽度或高度,请参见第165页的"清除设置的宽度和高度"。 若要调整表格的大小,请执行以下操作:

选择该表格(请参见第158页的"选取表格")。
 该表格周围出现选择柄。

⊢ 83 + i	273	⊢ 67

- 2 执行下列操作之一:
 - 若要在水平方向调整表格的大小,请拖动右边的选择柄。
 - 若要在垂直方向调整表格的大小,请拖动底部的选择柄。
 - 若要在两个方向调整表格的大小,请拖动右下角的选择柄。

调整列和行的大小

可在属性检查器中或通过拖动列或行的边框来更改列宽或行高。如果调整大小比较麻烦,可以清除列宽或行高然后重新开始(请参见第165页的"清除设置的宽度和高度")。

注意:您还可以使用"代码"视图直接在 HTML 代码中更改单元格的宽度和高度。有关更多信息,请参见 第 381 页的 "在 Dreamweaver 中编写代码"。

当选中表格或表格中有插入点时, Dreamweaver 将在列的顶部或底部显示列宽度和列标题菜单。有关更多信息,请参见第 154 页的"关于表格"。

注意:如果需要,您可以关闭列宽度和列标题菜单(请参见第165页的"显示表格和列的宽度和菜单")。

若要更改列宽度并保持整个表的宽度不变,请执行以下操作:

拖动您想更改的列的右边框。
 相邻列的宽度也更改了,因此实际上调整了两列的大小。可视化反馈将显示如何对列进行调整;表格的总度不改变。

· 105	H 55 -	<u> </u>
	⊢+ +	
	l ii	

注意:在基于百分比宽度(而不是像素)的表格中,如果您拖动最右边的列的右边框,整个表格的宽度 会变化,并且所有的列都会按比例的变宽或变窄。

若要更改某个列的宽度并保持其他列的大小不变,请执行以下操作:

• 按住 Shift 键, 然后拖动列的边框。

这个列的宽度就会改变。可视化反馈将显示各列如何调整;表的总宽度将更改以容纳正在调整的列。

290 - ⊢ 114	
+[]+	

若要以可视方式调整行高,请执行以下操作:

• 拖动行的下边框。

若要使用属性检查器设置列宽或行高,请执行以下操作:

- 1 选择列或行 (请参见第 158 页的 "选择行或列")。
- 2 在属性检查器 ("窗口" > "属性")的 "宽"文本字段中输入列宽,或在 "高"文本字段 中输入行高。

有关更多信息,请单击属性检查器中的"帮助"按钮。

提示:您可以按像素或百分比指定宽度和高度,并且可以在像素和百分比之间互相转换。

3 按 Tab 键或 Enter 键 (Windows) 或 Return 键 (Macintosh) 以应用该值。

相关主题

- 第 162 页的 "调整表格大小"
- 第165页的"清除设置的宽度和高度"
- 第165页的"显示表格和列的宽度和菜单"

使代码中的列宽与可视宽度一致

如果您看到一个列的宽度有两个数字,说明 HTML 代码中设置的列宽度与这些列在屏幕上的 外观宽度不匹配。可以使代码中指定的宽度与可视宽度相匹配。有关更多信息,请参见第 154 页的"关于表格"。

若要使宽度一致,请执行以下操作:

- 1 单击一个单元格。
- 2 单击表格标题菜单,然后选择"使所有宽度一致"。

	282 -	
·	选择表格 (S)	
	清除所有高度(H)	
	清除所有宽度 (₩)	
	▶ 使所有宽度一致 (M)	
	¹⁵ 隐藏表格宽度(I)	ł

Dreamweaver 重置代码中指定的宽度以匹配可视宽度。

相关主题

- 第162页的"调整表格大小"
- 第 163 页的 "调整列和行的大小"

在调整表格大小前或调整表格或单个列或行遇到困难而想重新开始时,您可能需要清除设置的 宽度和高度。

注意:当拖动其中一个选择柄来调整表格的大小时,改变了表格中的单元格的可视大小,但是没有更改单元格的任何指定的宽度或高度。调整大小前最好清除设置的宽度和高度。

若要清除表格中所有设置的宽度和高度,请执行以下操作:

1 选择该表格 (请参见第 158 页的 "选取表格")。

- 2 执行下列操作之一:
 - 选择"修改">"表格">"清除单元格宽度"或"修改">"表格">"清除单元格高度"。
- 在属性检查器("窗口">"属性")中,单击"清除行高"按钮或"清除列宽"按钮。
- 单击表格标题菜单,然后选择"清除所有高度"或"清除所有宽度"



若要清除列的设置宽度,请执行以下操作:

- 1 在该列中单击。
- 2 单击列标题菜单,然后选择"清除列宽"。

相关主题

- 第 162 页的 "调整表格大小"
- 第163页的"调整列和行的大小"
- 第164页的"使代码中的列宽与可视宽度一致"

显示表格和列的宽度和菜单

当选中表格或表格中有插入点时, Dreamweaver 会显示表格和列的宽度以及访问表格标题菜单和列标题菜单的箭头。(有关更多信息,请参见第 154 页的 "关于表格"。)如果需要,您可以 打开或关闭宽度和菜单。

若要打开或关闭表格和列的宽度和菜单,请执行下列操作之一:

- 选择"查看" > "可视化助理" > "表格宽度"。
- 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh) 该表格, 然后选择 "表格" > "表格宽度"。

相关主题

- 第162页的"调整表格大小"
- 第163页的"调整列和行的大小"

1ttl

若要添加和删除行和列,请使用 "修改" > "表格" 或列标题菜单。

提示: 在表格的最后一个单元格中按 Tab 键会自动在表格中另外添加一行。

若要添加单个行或列,请执行以下操作:

- 1 单击一个单元格。
- 2 执行下列操作之一:
 - 选择"修改">"表格">"插入行"或"修改">"表格">"插入列"。
 在插入点的上面出现一行或在插入点的左侧出现一列。
 - 单击列标题菜单,然后选择"在左侧插入"或"在右侧插入"。



在插入点的左侧或右侧出现一列。

若要添加多行或多列,请执行以下操作:

- 1 单击一个单元格。
- 2 选择"修改">"表格">"插入行或列"。
 即出现"插入行或列"对话框。
- 3 选择"行"或"列",然后完成该对话框。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 4 单击"确定"。

行或列出现在表格中。

若要删除某行或列,请执行以下操作之一:

- 单击要删除的行或列中的一个单元格,然后选择"修改">"表格">"删除行"或"修改"
 **表格">"删除列"。
- 选择完整的一行或列(请参见第 158 页的"选择行或列"),然后选择"编辑">"清除" 或按 Delete 键。

整个行或列即从表格中消失。

若要使用属性检查器添加或删除行或列,请执行以下操作:

- 1 选择该表格(请参见第 158 页的 "选取表格")。
- 2 在属性检查器 ("窗口" > "属性") 中,执行以下操作之一:
 - 增加或减少"行数"值以添加或删除行。
 Dreamweaver 在表格的底部添加和删除行。
 - 增加或减少"列数"值以添加或删除列。
 Dreamweaver 在表格的右边添加和删除列。

注意:当删除包含数据的行和列时, Dreamweaver 不发出警告。

相关主题

- 第 218 页的"插入重复表格"
- 第 527 页的"显示多个记录集结果"

拆分和合并单元格

使用属性检查器或"修改">"表格"子菜单中的命令拆分或合并单元格。有关更多信息,请参见第155页的"关于拆分和合并表格单元格"。

另一种合并和拆分单元格的方法是使用 Dreamweaver 中提供的增加和减少单元格所跨行数或列数的工具。

若要合并表格中的两个或多个单元格,请执行以下操作:

1 选择连续行中形状为矩形的单元格。

在下面的插图中,所选部分是矩形的单元格,因此可以合并这些单元格。

Location Name	City	State or Country
Baltimore-Washington International	Baltimore	MD
Cairo International	Cairo	Egypt
<u>Canberra</u>	Canberra	Australia
<u>Cairns</u>	Cairns	Queensland
Cape Town Airport	Cape Town	South Africa

在下面的插图中,所选部分不是矩形,因此不能合并这些单元格。

Location Name	City	State or Country
Baltimore-Washington International	Baltimore	MD
Cairo International	Cairo	Egypt
<u>Canberra</u>	Canberra	Australia
<u>Cairns</u>	Cairns	Queensland
Cape Town Airport	Cape Town	South Africa

2 执行下列操作之一:

■ 选择"修改">"表格">"合并单元格"。

■ 在展开的属性检查器("窗口" > "属性")中,单击"合并单元格"按钮。

注意:如果没有看到按钮,请单击属性检查器右下角的箭头,以便看到所有选项。

单个单元格的内容放置在最终的合并单元格中。所选的第一个单元格的属性将应用于合并的单元格。

Ļ

若要拆分单元格,请执行以下操作:

- 1 单击单元格。
- 2 执行下列操作之一:
 - 选择"修改" > "表格" > "拆分单元格"。
- 正 在展开的属性检查器 ("窗口" > "属性")中,单击"拆分单元格"按钮。
 注意:如果没有看到按钮,请单击属性检查器右下角的箭头,以便看到所有选项。
 - 3 在"拆分单元格"对话框中,指定如何拆分单元格。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

若要增加或减少单元格所跨的行或列的数目,请执行以下操作:

- 1 选择一个单元格。
- 2 执行下列操作之一:
 - 选择"修改" > "表格" > "增加行宽" 或"修改" > "表格" > "增加列宽"。
 - 选择"修改" > "表格" > "减少行宽" 或"修改" > "表格" > "减少列宽"。

复制、粘贴和删除单元格

您可以一次复制、粘贴或删除单个表格单元格或多个单元格,并保留单元格的格式设置。 您可以在插入点或替换现有表格中的所选部分粘贴单元格。若要粘贴多个表格单元格,剪贴板的 内容必须和表格的结构或表格中将粘贴这些单元格的所选部分兼容。

若要剪切或复制表格单元格,请执行以下操作:

1 选择连续行中形状为矩形的一个或多个单元格。

在下面的插图中,所选部分是矩形的单元格,因此可以剪切或复制这些单元格。

Location Name	City	State or Country
Baltimore-Washington International	Baltimore	MD
Cairo International	Cairo	Egypt
<u>Canberra</u>	Canberra	Australia
<u>Cairns</u>	Cairns	Queensland
Cape Town Airport	Cape Town	South Africa

在下面的插图中,所选部分不是矩形,因此不能剪切或复制这些单元格。

Location Name	City	State or Country
Baltimore-Washington International	Baltimore	MD
Cairo International	Cairo	Egypt
<u>Canberra</u>	Canberra	Australia
Cairns	Cairns	Queensland
Cape Town Airport	Cape Town	South Africa

2 选择"编辑">"剪切"或"编辑">"复制"。

注意:如果您选择了整个行或列然后选择"编辑" > "剪切",则将从表格中删除整个行或列(而不仅仅 是单元格的内容)。 若要粘贴表格单元格,请执行以下操作:

- 1 选择要粘贴单元格的位置:
 - 若要用您正在粘贴的单元格替换现有的单元格,请选择一组与剪贴板上的单元格具有相同布局的现有单元格。
 例如,如果您复制或剪切了一块 3 x 2 的单元格,则可以选择另一块 3 x 2 的单元格通过粘贴进行替换。
 - 若要在特定单元格上方粘贴一整行单元格,请单击该单元格。
 - 若要在特定单元格左侧粘贴一整列单元格,请单击该单元格。

注意:如果剪贴板中的单元格不到一整行或一整列,并且您单击某个单元格然后粘贴剪贴板中的单元格,则您所单击的单元格和与它相邻的单元格可能(根据它们在表格中的位置)被您粘贴的单元格替换。

- 若要用粘贴的单元格创建一个新表格,请将插入点放置在表格之外。
- 2 选择"编辑">"粘贴"。

如果您将整个行或列粘贴到现有的表格中,则这些行或列将被添加到该表格中。如果您粘贴 单个单元格,则将替换所选单元格的内容。如果您在表格外进行粘贴,则这些行、列或单元 格用于定义一个新表格。

若要删除单元格内容,但使单元格保持原样,请执行以下操作:

1 选择一个或多个单元格。

注意:确保所选部分不是完全由完整的行或列组成的。

2 选择"编辑" > "清除" 或按 Delete 键。

注意:如果在您选择"编辑" > "清除"或按 Delete 键时只选择了完整的行或列,则将从表格中删除整个 行或列,而不仅仅是它们的内容。

若要删除包含合并单元格的行或列,请执行以下操作:

- 1 选择行或列。
- 2 选择"修改" > "表格" > "删除行" 或"修改" > "表格" > "删除列"。

嵌套表格

嵌套表格是在另一个表格的单元格中的表格。可以像对任何其他表格一样对嵌套表格进行格式 设置;但是,其宽度受它所在单元格的宽度的限制。

若要在表格单元格中嵌套表格,请执行以下操作:

- 1 单击现有表格中的一个单元格。
- 2 选择"插入">"表格"。
 即会出现"插入表格"对话框。
- 3 完成对话框。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 4 单击"确定"。 该表格即出现在现有表格中。

对表格进行排序

您可以根据单个列的内容对表格中的行进行排序。您还可以根据两个列的内容执行更加复杂的 表格排序。

您不能对包含 colspan 或 rowspan 属性的表格(即包含合并单元格的表格)进行排序。有关更多信息,请参见第 167 页的"拆分和合并单元格"。

若要对表格进行排序,请执行以下操作:

- 1 选择该表格(请参见第 158 页的 "选取表格")或单击任意单元格。
- 2 选择"命令">"排序表格"。
 即会出现"排序表格"对话框。
- 3 完成对话框。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 4 单击"确定"。

第9章

在"布局模式"对页进行布局

创建页布局的一种常用的方法是使用 HTML 表格对元素进行定位。但是,使用表格进行布局 不太方便,因为最初创建表格是为了显示表格数据,而不是用于对 Web 页进行布局。为了简化 使用表格进行页面布局的过程,Macromedia Dreamweaver MX 2004 提供了"布局"模式。

在 "布局"模式中,您可以使用表格作为基础结构来设计您的页,同时避免使用传统的方法创 建基于表格的设计时经常出现的一些问题。

注意: 有关使用 "标准"模式表格的详细信息,请参见 第8章,第153页的 "使用表格显示内容"。或者 作为使用 "标准"模式或 "布局"模式表格的替代方式,您可以使用 CSS 定位来对页面进行布局 (请参 见第139页的 "用于布局的插入内容块")。

本章包含以下几节:

- 第 172 页的 "关于"布局"模式"
- 第 175 页的"从"标准"模式切换到"布局"模式"
- 第 175 页的"在"布局"模式中绘制"
- 第 178 页的 "将内容添加到布局单元格中"
- 第 179 页的"清除自动设置的单元格高度"
- 第 179 页的 "调整布局单元格和表格的大小以及移动它们"
- 第180页的"设置布局单元格和表格的格式"
- 第 181 页的"设置列宽度"
- 第184页的"设置"布局"模式的首选参数"

关于"布局"模式

在 "布局"模式中,您可以在添加内容前使用布局单元格和表格来对页面进行布局。例如,您 可以沿页的顶部绘制一个单元格放置标题图形,在页的左边绘制另一个单元格放置导航条,在右 边绘制第三个单元格放置内容。添加内容时,您可以按需要在四周移动单元格,以调整布局。

提示:为实现最大灵活性,您可以仅在准备添加内容时绘制每一个单元格。这使您能够将布局表格中的更多 空白空间保留更长一段时间,这样您可以更方便地移动单元格或调整单元格的大小。

页面上显示的布局表格外框为绿色,而布局单元格外框为蓝色。(若要更改默认的外框颜色,请 参见第 184 页的"设置"布局"模式的首选参数")。当您将鼠标指针移动到表格单元格上时, Dreamweaver 会高亮显示该单元格。(若要打开或关闭高亮显示以更改高亮颜色,请参见第 175 页的"绘制布局单元格和表格")。

<mark>》 〈〈模板〉〉 (Unt</mark> :	itled-1*)	
	布局模式 <u>[退出]</u>	
布局表格		
30 - 102 -	358 -	81 -
	571 (572) *	
		an na 1.77 (1.56) -
body/ table/	6	02 X 349 - 1 K / 1 40/

您可以在一个布局表格中使用多个布局单元格对页进行布局,这是进行 Web 页布局最常用的方法,您也可以使用多个单独的布局表格进行更复杂的布局。使用多个布局表格会将您的布局隔离 为多个部分,这样它们不会在其他部分被更改时受到影响。

您还可以通过将一个新的布局表格放置在现有的布局表格中进行布局表格嵌套(请参见第 177 页的"绘制嵌套布局表格")。当布局中某一部分的行或列与布局中另一部分的行或列没有对齐 时,该结构使您可以简化表格结构。例如,使用嵌套布局表格您可以方便地创建一个两列布局, 左边一列有四行,右边一列有三行。

相关主题

- 第 175 页的"从"标准"模式切换到"布局"模式"
- 第 175 页的"在"布局"模式中绘制"

关于在 "布局"模式中查看表格与单元格宽度

当选定了表格或表格中有插入点时,布局表格和单元格的宽度(以像素为单位,或按占页宽度 的百分比表示)会出现在该表格的顶部或底部。宽度旁边是表格标题菜单与列标题菜单的箭头。 使用菜单可以快速访问一些常用命令。

注意:若要关闭列宽以及表格标签与标题菜单,您必须关闭所有可视化助理("查看" > "可视化助理" > "隐藏全部")。

布局表格				
) ————		— 243 v —		

有时可能不出现列宽;您可能会看到以下任何一种情况:

- 无宽度。如果您未看到表的宽度或列的宽度,说明没有在 HTML 代码中指定该表或列的宽度。若要指定一个固定宽度,请参见第 182 页的 "将列设置为自动伸展或固定宽度"。
- 两个数字。如果出现两个数字,说明"设计"视图中显示的可视宽度与 HTML 代码中指定的宽度不一致。当拖动表格的右下角来调整表格的大小,或将内容添加到比设置宽度大的单元格时会发生这种情况。

例如,如果您将某列的宽度设置为 200 像素,而添加的内容将宽度延长为 250 像素,则该列 的顶部将显示两个数字:"200"(代码中指定的宽度)和位于括号中的"(250)"(表示该列 呈现在屏幕上的可视宽度)。

要协调列宽度,请参见第 184 页的"使代码中的列宽与可视宽度一致"。

- 波浪线。出现波浪线表示这种列是置为自动伸展的列。有关将列设置为自动伸展的信息,请参见第182页的"将列设置为自动伸展或固定宽度"。
- 双线。包含间隔图像的列在列宽周围具有双线。有关间隔图像的信息,请参见第 183 页的"使用间隔图像"。

相关主题

• 第 181 页的"设置列宽度"

布局表格与单元格网格线

当您在布局表格中绘制布局单元格时会出现一条明亮的网格线,从任何新布局单元格的边缘向 外延伸到包含该单元格的布局表格的边缘。这些线可以帮助您将新单元格和以前的单元格对齐, 并帮助您显现基础 HTML 表格的结构。

Dreamweaver 将新单元格的边缘与旁边现有单元格的边缘自动靠齐。(布局单元格不能重 叠。)如果绘制单元格靠近包含它的布局表格的边缘,则单元格的边缘也会与该表格的边缘自动 靠齐。

您还可以使用 Dreamweaver 网格来帮助您对页进行布局,这种网格经过设置,不会根据单元格的位置发生更改(请参见第 151 页的 "使用标尺和网格设计页面布局")。

相关主题

• 第 172 页的"关于"布局"模式"

固定的列宽度和自动伸展列

"布局"模式中的表格列可以具有固定的宽度,或者其宽度可以自动扩展以填充浏览器窗口中尽量大的部分(自动伸展)。

固定宽度的列具有特定的宽度值,如 300 像素。 Dreamweaver 在每一个固定宽度的列的顶部或 底部显示列的列宽。

自动伸展列可根据浏览器窗口的宽度自动进行调整。如果您的布局中包括自动伸展列,则该布局 始终填充访问者浏览器窗口的整个宽度。在给定的布局表格中,您只能让一个列自动伸展。自动 伸展列会在列宽区域显示波浪线。

常见的布局是让页上包含主要内容的列自动伸展,这会将所有其他列自动设置为固定宽度。例 如,假设您的布局在页的左边有一个较宽的图像,在右边有一列文本。您可能将左边的列设置为 固定宽度,让侧栏区域自动伸展。

当您让某个列自动伸展时,Dreamweaver 会在固定宽度的列中插入间隔图像以确保这些列保持 应有的宽度,除非您指定不使用间隔图像。间隔图像是透明的图像,用于控制间距,它在浏览器 窗口中是不可见的。

相关主题

• 第182页的"将列设置为自动伸展或固定宽度"

间隔图像

间隔图像 (也叫做间隔 GIF)是透明的图像,用来控制自动伸展表格中的间距。间隔图像由一个单像素的透明 GIF 图像组成,向外伸展到指定像素数的宽度。浏览器绘制的表格列不能窄于 该列的单元格中所包含的最宽图像,因此在表格列中放置间隔图像要求浏览器至少应该保持该 列与该图像一样宽。

当您设置某列自动伸展时,Dreamweaver 将自动添加间隔图像,除非您指定不使用任何间隔图像。如果愿意,您可以在每个列中手动插入和删除间隔图像。包含间隔图像的列在显示列宽的区域中具有双线。

您可以手动插入和删除特定列中的间隔图像或删除页中的所有间隔图像。

相关主题

• 第183页的"使用间隔图像"

从"标准"模式切换到"布局"模式

在绘制布局表格或布局单元格之前,必须从"标准"模式切换到"布局"模式。如果在"布局"模式中创建布局表格,则在向表格中添加内容或对表格进行编辑之前最好切换回"标准"模式。

注意:如果您在"标准"模式中创建了一个表格,然后切换到"布局"模式,则结果可能使布局表格包含 空布局单元格。您可能需要先删除这些空布局单元格才能创建新的布局单元格或移动布局单元格。

若要切换到"布局"模式,请执行以下操作:

- 1 如果您正在"代码"视图中工作,请选择"查看">"设计"或"查看">"代码和设计"。 在"代码"视图中您无法切换到"布局"模式。
- 2 执行下列操作之一:
 - 选择"查看">"表格模式">"布局模式"。
 - 在"插入"栏的"布局"类别中单击"布局模式"按钮。

"文档"窗口的顶部会出现标有"布局模式"的条。如果您的页上存在表格,则它们显示为布局 表格。

若要切换出"布局"模式,请执行以下操作之一:

- 在"文档"窗口的顶部,单击标有"布局模式"的条中的"退出"。
- 选择"查看">"表模式">"标准模式"。
- 在"插入"栏的"布局"类别中单击"标准模式"按钮。

Dreamweaver 返回到 "标准"模式。

在"布局"模式中绘制

"布局"模式允许您绘制单元格和表格,包括嵌套在其他表格中的表格。靠齐网格可以帮助您对 齐单元格 (请参见第 151 页的 "使用标尺和网格设计页面布局")。

绘制布局单元格和表格

在 "布局"模式中,您可以在页上绘制布局单元格和表格。如果您不是在布局表格中绘制布局单元格,Dreamweaver 会自动创建一个布局表格以容纳该单元格。布局单元格不能存在于布局表格之外。

注意: 在 "布局"模式中,您不能使用在 "标准"模式中可以使用的 "插入表格"和 "绘制层" 工具。若 要使用这些工具,您必须先切换到 "标准"模式。

当 Dreamweaver 自动创建布局表格时,该表格最初显示为填满整个 "设计"视图,即使您更改"文档"窗口的大小也是如此。这种全窗默认布局表格使您可以在 "设计"视图中的任意位置绘制布局单元格。您可以将该表格设置为特定的大小,方法是单击表格边框然后拖动表格的大小调整手柄。

当您将鼠标指针移动到布局单元格上时, Dreamweaver 会高亮显示它。您可以打开或关闭高亮显示, 也在首选参数中更改高亮颜色。

若要绘制布局单元格,请执行以下操作:

1 确保您处于"布局"模式中(请参见第 175 页的"从"标准"模式切换到"布局"模式")。

2 在"插入"栏的"布局"类别中,单击"绘制布局单元格"按钮。
 鼠标指针变为加号(+)。

3 将鼠标指针放置在页中要开始绘制单元格的位置,然后拖动指针以创建布局单元格。

提示:若要绘制多个布局单元格而不必重复选择"绘制布局单元格",请在绘制布局单元格时按住 Control 键拖动 (Windows)或者按住 Command 键拖动 (Macintosh)。只要继续按住 Control 键或 Command 键,便可以连续绘制出多个布局单元格。

如果您在靠近布局表格边缘的位置绘制单元格,则单元格的边缘会自动与包含它的布局表格的边缘对齐。若要临时禁用靠齐,可在绘制单元格时按住 Alt 键 (Windows) 或 Option 键 (Macintosh)。

页上显示的单元格外框为蓝色。若要更改外框颜色,请参见第 184 页的 "设置 "布局"模式的 首选参数"。

若要绘制布局表格,请执行以下操作:

- 1 确保您处于"布局"模式中(请参见第175页的"从"标准"模式切换到"布局"模式")。
- 2 在"插入"栏的"布局"类别中,单击"绘制布局表格"按钮。

鼠标指针变为加号 (+)。

3 将鼠标指针放置在页上,然后拖动指针以创建布局表格。

提示:若要绘制多个布局表格而不必重复选择 "绘制布局表格",请在绘制布局表格时按住 Control 键 拖动 (Windows) 或者按住 Command 键拖动 (Macintosh)。只要继续按住 Control 键或 Command 键,便可以连续绘制出多个布局表格。

您可以在页布局的空白区域中创建布局表格,也可以在现有布局单元格和表格的周围或嵌套 在现有布局表格中创建布局表格。如果您的页面已包含内容,而且要在页面布局的空白区域 添加布局表格,则只能在现有内容的下方绘制新的布局表格。

提示:如果您尝试在现有内容下面绘制布局表格但是出现禁止绘制鼠标指针,请调整"文档"窗口的大小以使现有内容底部和窗口底部之间产生更多的空白空间。

注意:表格不能互相重叠,但一个表格可以完全包含在另一个表格当中。有关更多信息,请参见第 177 页的 "绘制嵌套布局表格"。

页上显示的布局表格外框为绿色。若要更改外框颜色,请参见第 184 页的 "设置 "布局"模式 的首选参数"。

若要更改布局单元格的标记色彩首选参数,请执行以下操作:

- 选择"编辑">"首选参数"(Windows)或 Dreamweaver>"首选参数"(Macintosh)。
 "首选参数"对话框出现。
- 2 从左侧的类别列表中选择"标记色彩"。
- 3 进行下面其中一项更改:
 - 若要更改高亮颜色,请单击"鼠标滑过"颜色框,然后使用颜色选择器选择一种高亮颜色 (或在文本框中输入高亮颜色的十六进制值)。
 有关使用颜色选择器的信息,请参见第 240 页的"使用颜色"。
 - 若要打开或关闭高亮显示功能,请在"鼠标滑过"上选择或取消选择"显示"复选框。

注意:这些选项会影响当鼠标指针滑过时 Dreamweaver 会高亮显示的所有对象,例如表格和层。

⁴ 单击"确定"。

绘制嵌套布局表格

您可以将一个布局表格绘制在另一个布局表格中,创建嵌套表格。对外部表格所进行的更改不会 影响嵌套表格中的单元格;例如,当您更改外部表格中行或列的大小时,内部表格中单元格的大 小不发生变化。

您可以插入多级嵌套表格。嵌套布局表格的大小不能超过包含它的表格。

注意:如果您在绘制任何布局单元格之前在页的中央绘制一个布局表格,则绘制的表格将自动嵌套在一个更 大的表格中。

→ 88 ▼	1 1	318 -	+ 3
布局表格	布局表格		

若要绘制嵌套布局表格,请执行以下操作:

- 1 确保您处于"布局"模式中(请参见第175页的"从"标准"模式切换到"布局"模式")。
- 2 在"插入"栏的"布局"类别中,单击"绘制布局表格"按钮。

鼠标指针变为加号 (+)。

同

3 指向现有布局表格中的空白 (灰色)区域,然后拖动指针以创建嵌套布局表格。

注意:您不能在布局单元格中创建布局表格。您只能在现有布局表格的空白区域中或在现有单元格周围创建嵌套布局表格。

若要在现有布局单元格或表格周围绘制布局表格,请执行以下操作:

- 1 确保您处于"布局"模式中(请参见第175页的"从"标准"模式切换到"布局"模式")。
- 2 在"插入"栏的"布局"类别中,单击"绘制布局表格"按钮。 鼠标指针变为加号(+)。
- 3 在一组现有布局单元格或表格的周围绘制一个矩形。 出现一个新的嵌套布局表格,围起现有的单元格或表格。

提示:若要使现有布局单元格紧贴到新嵌套表格的一个角上,请在靠近该单元格一角的位置开始拖动;新 表格的一角将靠齐到该单元格的一角上。您不能在布局单元格的中央开始拖动,因为您不能完全在一个 布局单元格中创建布局表格。 在 "布局"模式中您可以将文本、图像和其他内容添加到布局单元格中,就像在 "标准"模式 中将内容添加到表格单元格一样。单击您要添加内容的单元格,然后键入文本或插入其他内容。 您只能将内容插入布局单元格中,而不是布局表格的空白 (灰色)区域,因此在可以添加内容 之前,必须先创建布局单元格 (请参见第 175 页的 "在 "布局"模式中绘制")。

若要将文本添加到布局单元格,请执行以下操作:

- 1 将插入点放置在您要添加文本的布局单元格中。
- 2 执行下列操作之一:
 - 在单元格中键入文本。
 当进行键入时,单元格将按需要自动扩展。
 - 粘贴从其他文档复制的文本。

有关更多信息,请参见第 257 页的"插入文本"。

当您添加宽度大于布局单元格的内容时,该单元格将自动扩展。当单元格扩展时,该单元格所在 的列也随之扩展,这可能会改变周围单元格的大小。该列的列宽变为显示代码中出现的宽度,后 面的括号中是该列的可视宽度(屏幕上显示的宽度)。(有关列宽度的更多信息,请参见第181 页的"设置列宽度"。)

布局表格

442	407
146 🔻	187 -



若要将图像添加到布局单元格中,请执行以下操作:

- 1 将插入点放置在您要添加图像的布局单元格中。
- 2 执行下列操作之一:
 - 选择"插入">"图像"。
 - 在"插入"栏的"常用"类别中,单击"图像"按钮上的箭头,然后选择"图像"。
 提示:如果"图像"按钮显示(如以下示例所示)在"插入"栏中,则可以单击该按钮而不必使用弹出菜单。

常用 🔻 🛛 🔌 🖾 🖾 🕺 📅 🖳 🖺 - 🐺

出现"选择图像源文件"对话框。

3 选择一个图像文件。

有关更多信息,请参见第 279 页的"插入图像"。

4 单击"确定"。

该图像出现在布局单元格中。

当创建布局单元格时, Dreamweaver 自动指定单元格的高度, 使单元格以您绘制的高度显示, 即使单元格是空的也是如此。将内容插入到单元格之后, 您可能不再需要指定高度, 因此您可以 从表格中删除显式单元格高度。

若要清除单元格高度,请执行以下操作之一:

• 单击表格标题菜单,然后选择"清除所有高度"。

布局表格		
	386 (387) 👻	_
101 - 101	▲ 清除所有高度(C)	
CERT	₩使所有宽度一致(Ш)	
	移除所有分隔符图像 (B)	
	删除嵌套 (Y)	

通过单击表格顶部的选项卡选择一个布局表格,然后单击属性检查器("窗口">"属性")
 中的"清除行高"按钮。

Dreamweaver 清除该表格中指定的所有高度。某些表格单元格可能在垂直方向上会收缩。

调整布局单元格和表格的大小以及移动它们

为了调整页布局,您可以对布局单元格和嵌套布局表格进行移动并调整它们的大小。(最外面的 布局表格只能调整大小。)

注意:若要在移动单元格和表格或调整它们的大小时使用 Dreamweaver 网格作为参考,请参见第 151 页的 "使用标尺和网格设计页面布局"。

调整布局单元格的大小以及移动它们

Ī

可以调整布局单元格的大小或移动它们,但是不能使它们重叠。对单元格进行移动或调整大小之 后,该单元格不能跨包含它的布局表格的边框。布局单元格不能小于其内容的大小。

有关如何调整布局表格大小或如何移动它们的信息,请参见第 180 页的 "调整布局表格的大小 以及移动它们"。

若要调整布局单元格的大小,请执行以下操作:

- 1 选择一个单元格,方法是单击该单元格的边缘,或者在按住 Ctrl 键 (Windows) 或 Command 键 (Macintosh) 的同时单击该单元格中的任何位置。 该单元格周围出现选择控制点。
- 2 拖动选择控制点来调整单元格的大小。



单元格边缘会自动与其他单元格的边缘靠齐。

若要移动布局单元格,请执行以下操作:

- 1 选择一个单元格,方法是单击该单元格的边缘,或者在按住 Ctrl 键 (Windows)或 Command 键 (Macintosh)的同时单击该单元格中的任何位置。 该单元格周围出现选择控制点。
- 2 执行下列操作之一:
 - 将该单元格拖到其布局表格中的另一个位置。
 - 按箭头键移动该单元格,每次移动1个像素。

提示: 在按住 Shift 键的同时按箭头键移动该单元格, 每次 10 个像素。

调整布局表格的大小以及移动它们

调整布局表格的大小后,该布局表格不能小于包含所有其单元格的最小矩形的大小。调整布局表格的大小后还不能使其与其他表格或单元格重叠。

若要调整布局单元格的大小或移动它们,请参见第 179 页的 "调整布局单元格的大小以及移动 它们"。

若要调整布局表格的大小,请执行以下操作:

- 1 通过单击表格顶部的标签选择一个表格。
 该表格周围出现选择控制点。
- 拖动选择控制点来调整表格的大小。
 表格边缘与其他单元格和表格的边缘自动靠齐。

若要移动布局表格,请执行以下操作:

1 通过单击表格顶部的标签选择一个表格。
 该表格周围出现选择控制点。

注意:只有当布局表格嵌套在另一个布局表格中时,您才可以移动该布局表格。

- 2 执行下列操作之一:
 - 将表格拖到页上的另一个位置。
 - 按箭头键移动该表格,每次移动1个像素。

提示:在按住 Shift 键的同时按箭头键移动该表格,每次 10 个像素。

设置布局单元格和表格的格式

您可以通过使用属性检查器来更改任何布局单元格或表格的外观。
您可以在属性检查器中设置布局单元格的多种属性,包括宽度和高度、背景颜色以及单元格内容 的对齐方式。

若要在属性检查器中设置布局单元格的格式,请执行以下操作:

- 1 选择一个单元格,方法是单击该单元格的边缘,或者在按住 Ctrl 键 (Windows) 或 Command 键 (Macintosh) 的同时单击该单元格中的任何位置。
- 2 如果属性检查器尚未打开,则打开它("窗口">"属性")。

!! ▼ 届!	生						
	布局单元格	宽 💽 固定 🕑 92	高(H)71	水平(2) 默认	🔽 不换行 (0) 🗌	类(C) 无	*
		🔵 自动伸展 (A)	背景颜色 (6) 📃	垂直 (<u>T</u>) 顶端	~		

3 通过设置属性更改单元格的格式设置。

有关更多信息,请单击属性检查器中的"帮助"按钮。

设置布局表格的格式

您可以在属性检查器中设置布局表格的多种属性,包括宽度、高度、边距和间距。

若要设置布局表格的格式,请执行以下操作:

- 1 通过单击表格顶部的标签选择一个表格。
- 2 如果属性检查器尚未打开,则打开它("窗口">"属性")。

≣ ▼ 属性	ŧ						
F	布局表格	宽 💽 固定 (E) 171	高(H) 111	埴充 (E) 0	<u>∓</u> ⊡ ! ``` !	类(C)	无 🔽
		🔵 自动伸展 (A)	背景颜色 (G) 📃	间距(3)0	þá 🗹	_	

3 通过设置属性更改表格的格式设置。 有关更多信息,请单击属性检查器中的"帮助"按钮。

设置列宽度

可以为列指定一个特定的宽度或让它延伸以填充浏览器窗口尽量大的部分。也可以使用间隔图像为列指定一个最小宽度。

有时 HTML 代码中设置的列宽度与屏幕上的外观宽度不匹配。发生这种情况时,您可以使宽度一致。

将列设置为自动伸展或固定宽度

表格中的列可以具有固定的宽度或自动延伸。有关更多信息,请参见第 174 页的 "固定的列宽 度和自动伸展列"。

在布局完成之前让某个列自动伸展可能会对表格布局产生无法预料的效果。为了防止列变得出乎 意料得宽或窄,在让某个列自动伸展之前,请先创建完整的布局,并在使列自动伸展时使用间隔 图像。(但是,如果每个列都包含其他内容,可以使该列保持所需的宽度,则无需使用间隔图像。)

使列自动伸展:

- 1 执行下列操作之一:
 - 单击列标题菜单,然后选择"使列自动伸展"。

	386 (387) +
- 101 *		285 -
	:• CERTIFIED T	RIO 列设置为自动伸展 🗵
		¹⁰ 添加间隔图像 (A)

通过单击列中的一个单元格的边缘来选择该单元格,然后在属性检查器中单击"自动伸展"。
 注意:在给定的表格中您只能让一个列自动伸展。

如果尚未给该站点设置间隔图像,将出现"选择间隔图像"对话框。

2 如果出现"选择间隔图像"对话框,请选择一个选项,然后单击"确定"。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

在自动伸展列的顶部或底部会出现波浪线。在包含间隔图像的列的顶部或底部会出现双线。

若要将某个列设置为固定宽度,请执行以下操作之一:

- 单击列标题菜单,然后选择"使列宽度固定"。
 "使列宽度固定"(在代码中)为该列指定一个宽度,该宽度与该列的当前可视宽度匹配。
- 通过单击列中的一个单元格的边缘来选择该单元格,然后在属性检查器中单击"固定"并键入一个数值。

如果您输入的数值小于列内容的宽度,则 Dreamweaver 将自动设置宽度以匹配内容的宽度。 在列的顶部或底部会出现列宽度。

相关主题

• 第184页的"使代码中的列宽与可视宽度一致"

1

若要将列的最小宽度限制到某一特定值,可在该列中插入一个间隔图像。有关更多信息,请参见 第 174 页的 "间隔图像"。您可以从单个列或整个表格中删除间隔图像。

第一次插入间隔图像时,您可以为站点设置间隔图像。您可以为间隔图像设置首选参数(请参见第184页的"设置"布局"模式的首选参数")。

若要将间隔图像插入到列中,请执行以下操作:

1 单击列标题菜单,然后选择"添加间隔图像".

 386 (387) *	
CERTIFIED TRIO	85 * 列设置为自动伸展 (E) 法加闭短回馈 (A)
	Car Sha Car Inter Car

如果尚未给该站点设置间隔图像,将出现"选择间隔图像"对话框。

2 如果出现"选择间隔图像"对话框,请选择一个选项,然后单击"确定"。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

Dreamweaver 可以将间隔图像插入到列中。该图像是不可见的,但该列可能稍有移位,顶部或 底部会显示双线以表明它包含一个间隔图像。

若要从单个列中删除间隔图像,请执行以下操作:

• 单击列标题菜单,然后选择"删除间隔图像"。

Dreamweaver 删除间隔图像。列可能会产生移位。

若要从表格中删除所有间隔图像,请执行以下操作之一:

- 单击表格标题菜单,然后选择"删除所有间隔图像"。
- 选择该表格,然后单击属性检查器("窗口">"属性")中的"删除所有间隔图像"按钮。
 整个表格的布局可能会产生移位。如某些列中没有内容,则这些列可能从"设计"视图中完全 消失。

如果您看到一个列的宽度有两个数字,说明 HTML 代码中设置的列宽度与这些列在屏幕上的 外观宽度不匹配。可以使代码中指定的宽度与可视宽度相匹配。有关更多信息,请参见第 172 页的"关于在"布局"模式中查看表格与单元格宽度"。

若要使宽度一致,请执行以下操作:

- 1 单击一个单元格。
- 2 执行下列操作之一:
 - 单击表格标题菜单,然后选择"使所有宽度一致"。

布局表格			
	3	86 (473) 🕶	<u> </u>
		清除所有高度 €)	•
150	Q2 340	使所有常度一致(M)	IO DEALERS
as the	astron of	移除所有分隔符图像 (B)	
Jour -	Trio Motors of San An	删除嵌套 (Y)	
Joneste	Trio Motors of San Ar	移除 <mark>所</mark> 有分隔符图像 &) 删除嵌套 (Y)	

选择该表格,然后单击属性检查器("窗口">"属性")中的"删除所有间隔图像"按钮。
 Dreamweaver 重置代码中指定的宽度以匹配可视宽度。

相关主题

ø

- 第182页的"将列设置为自动伸展或固定宽度"
- 第183页的"使用间隔图像"

设置"布局"模式的首选参数

您可以指定间隔图像文件的首选参数以及 Dreamweaver 用来绘制布局表格和布局单元格的颜色的首选参数。

若要设置"布局"模式首选参数,请执行以下操作:

- 选择"编辑" > "首选参数" (Windows) 或 Dreamweaver > "首选参数" (Macintosh)。
 "首选参数" 对话框出现。
- 2 从左侧的类别列表中选择"布局模式"。
- 3 按需要进行更改。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

4 单击"确定"。

第10章

使用框架

框架提供将一个浏览器窗口划分为多个区域、每个区域都可以显示不同 HTML 文档的方法。使用框架的最常见的情况就是,一个框架显示包含导航控件的文档,而另一个框架显示含有内容的文档。

注意: 有关设计和使用框架的所有方式的详细论述以及对它们进行硬编码所需的代码,并不在本章论述的范围之内。如果您需要有关在高级框架布局中使用的代码的详细信息,请参见有关框架和框架集的手册。

本章包含下列章节:

- 第185页的"关于框架和框架集"
- 第189页的"在"文档"窗口中使用框架集"
- 第189页的"创建框架和框架集"
- 第192页的"选择框架和框架集"
- 第193页的"在框架中打开文档"
- 第 194 页的"保存框架和框架集文件"
- 第195页的"查看和设置框架属性"
- 第 196 页的"查看和设置框架集属性"
- 第 197 页的"控制具有链接的框架内容"
- 第 197 页的 "处理不能显示框架的浏览器"
- 第 198 页的 "将 JavaScript 脚本用于框架"

关于框架和框架集

框架 是浏览器窗口中的一个区域,它可以显示与浏览器窗口的其余部分中所显示内容无关的 HTML 文档。

框架集 是 HTML 文件,它定义一组框架的布局和属性,包括框架的数目、框架的大小和位置 以及在每个框架中初始显示的页面的 URL。框架集文件本身不包含要在浏览器中显示的 HTML 内容,但 noframes 部分除外(请参见第 197 页的"处理不能显示框架的浏览器"); 框架集文件只是向浏览器提供应如何显示一组框架以及在这些框架中应显示哪些文档的有关信息。

- 第189页的"在"文档"窗口中使用框架集"
- 第189页的"创建框架和框架集"

了解框架和框架集如何工作

框架 是浏览器窗口中的一个区域,它可以显示与浏览器窗口的其余部分中所显示内容无关的 HTML 文档。框架集 是 HTML 文件,它定义一组框架的布局和属性。

要在浏览器中查看一组框架,请输入框架集文件的 URL;浏览器随后打开要显示在这些框架中的相应文档。通常将一个站点的框架集文件命名为 index.html,以便当访问者未指定文件名时默认显示该名称。

下面的示例显示了一个由三个框架组成的框架布局:一个较窄的框架位于侧面,其中包含导航条; 一个框架横放在顶部,其中包含 Web 站点的徽标和标题;一个大框架占据了页面的其余部分, 其中包含主要内容。这些框架中的每一个都显示单独的 HTML 文档。



在此示例中,当访问者浏览站点时,在顶部框架中显示的文档永远不更改。侧面框架导航条包含 链接;单击其中某一链接会更改主要内容框架的内容,但侧面框架本身的内容保持静态。无论访 问者在左侧单击了哪一个链接,右侧主要内容框架都会显示适当的文档。

请注意,框架不是文件。您很可能会以为当前显示在框架中的文档是构成框架的一部分,但该文档实际上并不是框架的一部分。框架是存放文档的容器-任何一个框架都可以显示任意一个文档。

注意:页面 一词含义较为宽泛,既可以表示单个 HTML 文档,也可以表示给定时刻浏览器窗口中的全部内容,即使当时同时显示有几个 HTML 文档。例如,短语 "使用框架的页面"通常表示一组框架以及最初 在这些框架中显示的文档。

如果一个站点在浏览器中显示为包含三个框架的单个页面,则它实际上至少由四个单独的 HTML 文档组成:框架集文件以及三个文档,这三个文档包含这些框架内初始显示的内容。当 您在 Dreamweaver 中设计使用框架集的页面时,您必须保存全部这四个文件,以便该页面可以 在浏览器中正常工作。

相关主题

• 第188页的"了解嵌套的框架集"

决定是否使用框架

框架的最常见用途就是导航。一组框架通常包括一个含有导航条的框架和另一个要显示主要内容页面的框架。

但是,框架的设计可能比较复杂;并且在许多情况下,您可以创建没有框架的 Web 页,它可以 达到使用一组框架所能达到的许多同样效果。例如,如果您想让导航条显示在页面的左侧,则既 可以用一组框架代替您的页面,也可以只是在站点中的每一页上包含该导航条。(Dreamweaver 可以帮助您创建使用相同布局的多个页面;请参见第 200 页的"关于 Dreamweaver 模板"。) 下图显示了具有类似框架布局的页面设计,但在设计中并没有使用框架。



许多专业 Web 设计人员不喜欢使用框架,并且许多浏览 Web 的人也不喜欢框架。在大多数情况下,这种反感是因为遇到了那些使用框架效果不佳或不必要地使用框架的站点(例如,每当访问者单击导航按钮时就重新加载导航框架内容的框架集)。如果框架使用得法(例如,在允许其他框架的内容发生更改的同时,使一个框架中的导航控件保持静态),则这些框架对于某些站点可能非常有用。

并不是所有的浏览器都提供良好的框架支持,框架对于无法导航的访问者而言可能难以显示。所以,如果您确实要使用框架,应始终在您的框架集中提供 noframes 部分,以方便不能查看这些框架的访问者。(请参见第 197 页的 "处理不能显示框架的浏览器")。您最好还要提供指向站 点的无框架版本的显式链接,以用于那些虽然其浏览器支持框架但不喜欢使用框架的访问者。

使用框架具有以下优点:

- 访问者的浏览器不需要为每个页面重新加载与导航相关的图形。
- 每个框架都具有自己的滚动条(如果内容太大,在窗口中显示不下),因此访问者可以独立 滚动这些框架。

例如,当框架中的内容页面较长时,如果导航条位于不同的框架中,那么向下滚动到页面底部的访问者就不需要再滚动回顶部来使用导航条。

使用框架具有以下缺点:

- 可能难以实现不同框架中各元素的精确图形对齐。
- 对导航进行测试可能很耗时间。
- 各个带有框架的页面的 URL 不显示在浏览器中,因此访问者可能难以将特定页面设为书签 (除非您提供了服务器代码,使访问者可以加载特定页面的带框架版本。)

相关主题

- 第186页的"了解框架和框架集如何工作"
- 第 197 页的 "处理不能显示框架的浏览器"

了解嵌套的框架集

在另一个框架集之内的框架集称作嵌套的框架集。一个框架集文件可以包含多个嵌套的框架集。 大多数使用框架的 Web 页实际上都使用嵌套的框架,并且在 Dreamweaver 中大多数预定义的 框架集也使用嵌套。如果在一组框架里,不同行或不同列中有不同数目的框架,则要求使用嵌套 的框架集。

例如,最常见的框架布局在顶行有一个框架(框架中显示公司的徽标),并且在底行有两个框架 (一个导航框架和一个内容框架)。此布局要求嵌套的框架集:一个两行的框架集,在第二行中 嵌套了一个两列的框架集。



Dreamweaver 会根据需要自动嵌套框架集;如果您在 Dreamweaver 中使用框架拆分工具,则您就不需要考虑哪些框架将被嵌套、哪些框架不被嵌套这样的细节。有关框架拆分工具的更多信息,请参见第 191 页的 "设计框架集"。

有两种方法可在 HTML 中嵌套框架集:内部框架集可以与外部框架集在同一文件中定义,也可以在不同文件中单独定义。Dreamweaver 中每个预定义的框架集均在同一文件中定义其所有框架集。

这两种类型的嵌套均产生相同的视觉效果;如果没有看到代码,很难判断使用的是哪种类型的 嵌套。在 Dreamweaver 中使用外部框架集文件的最常见情况如下:使用 "在框架中打开"命 令在框架内打开框架集文件时,可能导致设置链接目标时出现问题。通常最简单的方法是在单个 文件中定义所有的框架集。

- 第186页的"了解框架和框架集如何工作"
- 第 187 页的 "决定是否使用框架"

在 "文档" 窗口中使用框架集

Dreamweaver 使您可以在一个"文档"窗口中查看和编辑与一组框架关联的所有文档。此方法 使您可以在编辑带有框架的页面时大致看到它们在浏览器中的显示方式。但是,在您熟练使用它 们之前,此方法的某些方面可能会令人混淆。

尤其要记住,每个框架都显示单独的 HTML 文档。即使文档是空的,您也必须将它们全部保存以预览它们(因为只有当框架集包含要在每个框架中显示的文档的 URL 时,才可以准确预览该框架集)。

要确保框架集在浏览器中正确显示,请执行以下操作:

- 1 创建框架集并指定要在每个框架中显示的文档(请参见第189页的"创建框架和框架集")。
- 2 保存将要在框架中显示的每个文件(请参见第 194 页的 "保存框架和框架集文件")。 请记住,每个框架都显示单独的 HTML 文档,必须保存每个文档以及该框架集文件。
- 3 为每个框架以及该框架集设置属性(请参见第 195 页的"查看和设置框架属性"和第 196 页的"查看和设置框架集属性")。 这包括命名每个框架、设置滚动和不滚动选项等。
- 4 确保在属性检查器中为所有链接设置了"目标"属性,以便所链接的内容显示在正确区域中 (请参见第 197 页的"控制具有链接的框架内容")。

创建框架和框架集

在 Dreamweaver 中有两种创建框架集的方法:您既可以从若干预定义的框架集中选择,也可以自己设计框架集。

选择预定义的框架集将自动设置创建布局所需的所有框架集和框架,它是迅速创建基于框架的 布局的最简单方法。您只能在"文档"窗口的"设计"视图中插入预定义的框架集。

使用预定义的框架集

通过预定义的框架集,您可以很容易地选择您要创建的框架集类型。如果您想设计自己的框架 集,请参见第 191 页的 "设计框架集"。

创建预定义的框架集有两种方法:

- 通过插入栏,您可以创建框架集并在某一个新的框架中显示当前文档。
- "新建文档"对话框创建新的空框架集。

要创建预定义的框架集并在某一框架中显示现有文档,请执行以下操作:

- 1 将插入点放置在文档中。
- 2 执行下列操作之一:
 - 从"插入" > "HTML" > "框架" 子菜单中选择预定义的框架集。
 - 在"插入"栏的"布局"类别中,单击"框架"按钮上的下拉箭头,然后选择预定义的 框架集。

框架集图标提供应用于当前文档的每个框架集的可视化表示形式。框架集图标的蓝色区域表示当前文档,而白色区域表示将显示其它文档的框架。



注意:当您应用框架集时, Dreamweaver 将自动设置该框架集, 以便在某一框架中显示当前文档(插入 点所在的文档)。

如果已将 Dreamweaver 设置为提示您输入框架辅助功能属性,则会出现 "框架标签辅助功能属性"对话框 (请参见第 49 页的 "优化工作区以进行有辅助功能的页面设计")。

3 如果出现"框架标签辅助功能属性"对话框,请为每个框架完成此对话框,然后单击"确定"。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

注意:如果您单击"取消",该框架集将出现在文档中,但 Dreamweaver 不会将它与辅助功能标签或属性相关联。

要编辑框架标签辅助功能属性,请参见第 195 页的 "查看和设置框架属性"。

要创建新的空预定义框架集,请执行以下操作:

- 1 选择"文件">"新建"。
- 2 在"新建文档"对话框中,选择"框架集"类别。
- 3 从"框架集"列表选择框架集。
- 4 单击"创建"。 则框架集出现在文档中,并且如果已经在"首选参数"中激活了"框架标签辅助功能属性" 对话框,那么该对话框也将出现(请参见第 49 页的"优化工作区以进行有辅助功能的页面 设计")。
- 5 如果出现"框架标签辅助功能属性"对话框,请为每个框架完成此对话框,然后单击"确定"。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

注意:如果您按"取消",该框架集将出现在文档中,但 Dreamweaver 不会将它与辅助功能标签或属性相关联。

要编辑框架标签辅助功能属性,请参见第 195 页的 "查看和设置框架属性"。

设计框架集

您可以通过向窗口添加"拆分器",在 Dreamweaver 中设计您自己的框架集。如果您喜欢使用 预定义的框架集,请参见第 189 页的"使用预定义的框架集"。

提示: 在创建框架集或使用框架前,通过选择"查看">"可视化助理">"框架边框",使框架边框在"文档"窗口的"设计"视图中可见。

若要创建框架集,请执行以下操作:

 选择"修改">"框架集",然后从子菜单选择拆分项(例如"拆分左框架"或"拆分右 框架")。

Dreamweaver 将窗口拆分成几个框架。如果打开一个现有的文档, 它将出现在其中一个框架中。

要将一个框架拆分成几个更小的框架,请执行以下操作:

- 要拆分插入点所在的框架,从 "修改" > "框架集" 子菜单选择拆分项。
- 要以垂直或水平方式拆分一个框架或一组框架,请将框架边框从"设计"视图的边缘拖入"设计"视图的中间。
- 要使用不在"设计"视图边缘的框架边框拆分一个框架,请在按住 Alt 键的同时拖动框架边 框 (Windows) 或在按住 Option 键的同时拖动框架边框 (Macintosh)。
- 要将一个框架拆分成四个框架,请将框架边框从"设计"视图一角拖入框架的中间。

提示:若要创建三个框架,请首先创建两个框架,然后拆分其中一个框架。不编辑框架集代码是很难合并两个相邻框架的,所以将四个框架转换成三个框架要比将两个框架转换成三个框架更难。

若要删除一个框架,请执行以下操作:

将边框框架拖离页面或拖到父框架的边框上。
 如果要删除的框架中的文档有未保存的内容,则 Dreamweaver 将提示您保存该文档。

注意:您不能通过拖动边框完全删除一个框架集。要删除一个框架集,请关闭显示它的"文档"窗口。 如果该框架集文件已保存,则删除该文件。

若要调整框架的大小,请执行以下操作之一:

- 若要设置框架的粗略大小,请在"文档"窗口的"设计"视图中拖动框架边框。
- 若要指定准确大小,并指定当浏览器窗口大小不允许框架以全大小显示时,浏览器分配给框架的行或列的大小,可使用属性检查器(请参见第196页的"查看和设置框架集属性")。

选择框架和框架集

要更改框架或框架集的属性,首先要选择您要更改的框架或框架集。您既可以在"文档"窗口 中选择框架或框架集,也可以通过"框架"面板进行选择。

在 "框架" 面板中选择框架和框架集

"框架"面板提供框架集内各框架的可视化表示形式。它能够显示框架集的层次结构,而这种层 次在"文档"窗口中的显示可能不够直观。在"框架"面板中,环绕每个框架集的边框非常粗; 而环绕每个框架的是较细的灰线,并且每个框架由框架名称标识。



要显示 "框架" 面板,请执行以下操作:

• 选择"窗口">"框架"。

要在"框架"面板中选择一个框架,请执行以下操作:

• 在"框架"面板中单击框架。

在"框架"面板和"文档"窗口的"设计"视图中,框架周围都会显示一个选择轮廓。

要在"框架"面板中选择一个框架集,请执行以下操作:

在"框架"面板中单击环绕框架集的边框。
 在"框架"面板和"文档"窗口的"设计"视图中,框架集周围都会显示一个选择轮廓。

- 第195页的"查看和设置框架属性"
- 第 196 页的"查看和设置框架集属性"

在 "文档" 窗口中选择框架和框架集

在"文档"窗口的"设计"视图中,在选定了一个框架后,其边框被虚线环绕;在选定了一个框架集后,该框架集内各框架的所有边框都被淡颜色的虚线环绕。

注意:将插入点放置在框架内显示的文档中并不等同于选择一个框架。有多种不同的操作(例如设置框架属性)要求您必须选择框架。

要在"文档"窗口中选择一个框架,请执行以下操作:

 在"设计"视图中,按住 Alt 键的同时单击框架内部 (Windows) 或在按住 Option 和 Shift 键的同时单击框架内部 (Macintosh)。
 在框架周围显示一个选择轮廓。

要在"文档"窗口中选择一个框架集,请执行以下操作:

在"设计"视图中,单击框架集的某一内部框架边框。(要执行这一操作,框架边框必须是可见的;如果看不到框架边框,则选择"查看">"可视化助理">"框架边框"以使框架边框可见。)

在框架集周围显示一个选择轮廓。

注意:在"框架"面板中选择框架集通常比在"文档"窗口中选择框架集容易。有关更多信息,请参见第 192 页的"在"框架"面板中选择框架和框架集"。

要选择不同的框架或框架集,请执行以下操作之一:

- 要在当前选定内容的同一层次级别上选择下一框架(框架集)或前一框架(框架集),请在 按住 Alt 键的同时按下左箭头键或右箭头键(Windows),或在按住 Command 键的同时按 下左箭头键或右箭头键(Macintosh)。使用这些键,您可以按照框架和框架集在框架集文件 中定义的顺序依次选择这些框架和框架集。
- 要选择父框架集 (包含当前选定内容的框架集),请在按住 Alt 键的同时按上箭头键 (Windows)或在按住 Command 键的同时按上箭头键 (Macintosh)。
- 要选择当前选定框架集的第一个子框架或框架集(即,按在框架集文件中定义顺序中的第一个),按住 Alt 键的同时按下箭头键(Windows)或在按住 Command 键的同时按下箭头键(Macintosh)。

相关主题

- 第192页的"在"框架"面板中选择框架和框架集"
- 第 195 页的"查看和设置框架属性"
- 第 196 页的"查看和设置框架集属性"

在框架中打开文档

您可以通过将新内容插入框架的空文档中,或通过在框架中打开现有文档,来指定框架的初始内容。

要在框架中打开现有文档,请执行以下操作:

- 1 将插入点放置在框架中。
- 2 选择"文件">"在框架中打开"。
- 3 选择要在该框架中打开的文档,然后单击"确定"(Windows)或"选择"(Macintosh)。 该文档随即显示在框架中。
- 4 (可选)要令该文档成为在浏览器中打开框架集时在框架中显示的默认文档,请保存该框架集。

在浏览器中预览框架集前,您必须保存框架集文件以及要在框架中显示的所有文档。您可以单独 保存每个框架集文件和带框架的文档,您也可以同时保存框架集文件和框架中出现的所有文档。

注意: 在您使用 Dreamweaver 中的可视工具创建一组框架时,框架中显示的每个新文档将获得一个默认文件名。例如,第一个框架集文件被命名为 "UntitledFrameset-1",而框架中第一个文档被命名为 "UntitledFrame-1"。

要保存框架集文件,请执行以下操作:

1 在"框架"面板或"文档"窗口中选择框架集(请参见第 192 页的"选择框架和框架集")。 2 执行下列操作之一:

- 若要保存框架集文件,请选择"文件">"保存框架集"。
- 若要将框架集文件另存为新文件,请选择"文件">"框架集另存为"。

如果以前没有保存过该框架集文件,则这两个命令是等效的。

若要保存框架中显示的文档,请执行以下操作:

• 在框架中单击,然后选择"文件">"保存框架"或选择"文件">"框架另存为"。

要保存与一组框架关联的所有文件,请执行以下操作:

• 选择"文件" > "保存所有框架"。

该命令将保存在框架集中打开的所有文档,包括框架集文件和所有带框架的文档。如果该框架集文件未保存过,则在"设计"视图中框架集的周围将出现粗边框,并且出现一个对话框,您可从中选择文件名。对于尚未保存的每个框架,在框架的周围都将显示粗边框,并且出现一个对话框,您可从中选择文件名。

🔊 Global Home Page (Frames/Main-Frame.hti	n) 💶 🗖 🔀
Gløbal	The International Car Rental Specialists
	тшпадетла эл тасенониет (322 x 214)
	保存为 ? X 保存在 Q): 🗁 Frames 🔍 😪 🔅 🕾 -
ty Tips	Franeset.htm Main-Frane.htm More thm
afety of our loya your next trip goe	
	文件名 @): UrzblocFizzne 3.htm 保存 ©) 保存类型 ①: All Documents (*.htm;*.html;*.xhtml; ♥ 取消

注意:如果您使用"文件">"在框架中打开"在框架中打开文档,则当您保存框架集时,您在框架中打开的文档将成为在该框架中显示的默认文档。如果您不希望该文档成为默认文档,则不要保存框架集文件。

使用属性检查器可以查看和设置大多数框架属性。

您还可以设置某些框架属性,如 title 属性 (它和 name 属性不同),以改进辅助功能。在创建 框架时,可以使用用于框架的辅助功能创作选项来设置属性 (请参见第 49 页的 "优化工作区 以进行有辅助功能的页面设计"),或者可以在插入框架后设置属性。若要编辑框架的辅助功能 属性,请直接使用标签检查器编辑 HTML 代码。

若要设置框架集属性,请参见第 196 页的 "查看和设置框架集属性"。

要查看或设置框架属性,请执行以下操作:

- 1 通过执行以下操作之一选择框架:
 - 在"文档"窗口的"设计"视图中,按住 Alt 键的同时单击一个框架 (Windows) 或在按 住 Shift 和 Option 键的同时单击一个框架 (Macintosh)。
 - 在"框架"面板 ("窗口" > "框架") 中单击框架。
- 2 在属性检查器 ("窗口" > "属性") 中,单击右下角的展开箭头,查看所有框架属性。

▼ 属性			Ξ.
F	框架名称 源文件(S)	file:///C /站点/Untitled-1 🔮 🗀 边框 🕲 默认 💌 类 🕑 无 💌	?
<u> </u>	nainFrane 滚动(E)	默认 □不能调整大小 (B) 边框颜色 (C)	9
	边界宽度 (¥)		
	边界高度 (H)		

3 按需要进行更改。

有关更多信息,请单击属性检查器中的"帮助"按钮。

提示:要更改框架的背景颜色,请在页面属性中设置该框架中文档的背景颜色。

若要设置框架的辅助功能值,请执行以下操作:

- 1 在"框架"面板 ("窗口" > "框架")中,通过将插入点放在一个框架中来选择框架。
- 2 选择"修改">"编辑标签"。
 即会显示标签编辑器。
- 3 从左侧的类别列表中选择"样式表 / 辅助功能"。
- 4 按需要输入值。
- 5 单击"确定"。

若要编辑框架的辅助功能值,请执行以下操作:

- 1 如果您当前正在"设计"视图中,请显示文档的"代码"视图或"代码和设计"视图。
- 2 在 "框架" 面板 ("窗口" > "框架") 中,通过将插入点放在一个框架中来选择框架。 Dreamweaver 高亮显示代码中的框架标签。
- 3 在代码中右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh), 然后选择"编辑标签"。 即会显示标签编辑器。
- 4 按需要进行更改。
- 5 单击"确定"。

若要更改框架中文档的背景颜色,请执行以下操作:

- 1 将插入点放置在框架中。
- 2 选择"修改">"页面属性"。

"页面属性"对话框随即出现。

- 3 单击"背景颜色"弹出式菜单,选择一种颜色。
- 4 单击"确定"。

相关主题

• 第189页的"创建框架和框架集"

查看和设置框架集属性

使用属性检查器可以查看和设置大多数框架集属性。若要设置框架的属性,请参见第 195 页的 "查看和设置框架属性"。

要查看或设置框架集属性,请执行以下操作:

- 1 通过执行以下操作之一选择框架集:
 - 在"文档"窗口的"设计"视图中单击框架集中两个框架之间的边框。
 - 在"框架"面板 ("窗口" > "框架") 中单击围绕框架集的边框。
- 2 在属性检查器 ("窗口" > "属性")中,单击右下角的展开箭头,查看所有框架集属性。

▼ 属性	-				E,
	框架集 行: 列:	1 2	边框(B) 否 边框宽度(Y) 0	✓ 边框颜色 (C) , 英 (C) 无 ✓	? 3
			ÿ	值 (2) 单位 (2) 行列 ↓ 204 像素 行列 选定范围	

3 按需要进行更改。

有关更多信息,请单击属性检查器中的"帮助"按钮。

要设置框架集文档的标题,请执行以下操作:

- 1 通过执行以下操作之一选择框架集:
 - 在"文档"窗口的"设计"视图中单击框架集中两个框架之间的边框。
 - 在"框架"面板("窗口">"框架")中单击围绕框架集的边框。
- 2 在"文档"工具栏的"标题"字段中,键入框架集文档的名称。

🛛 🖓 代码 🔄 拆分 📴 设计 🧭 标题: 远远规度档 🖓 🖓 🚱 🔳

当访问者在浏览器中查看该框架集时,标题显示在浏览器的标题栏中。

相关主题

• 第189页的"创建框架和框架集"

要在一个框架中使用链接以打开另一个框架中的文档,您必须设置链接目标。链接的 target 属性指定在其中打开链接的内容的框架或窗口。

例如,如果您的导航条位于左框架,并且您希望链接的材料显示在右侧的主要内容框架中,则您 必须将主要内容框架的名称指定为每个导航条链接的目标。当访问者单击导航链接时,将在主框 架中打开指定的内容。

若要设置目标框架,请执行以下操作:

- 1 在"设计"视图中,选择文本或对象。
- 2 在属性检查器 ("窗口" > "属性")的"链接"字段中,执行以下操作之一:
 - 单击文件夹图标并选择要链接到的文件。
 - 将"指向文件"图标拖动到"文件"面板以选择要链接到的文件。
- 3 在属性检查器的"目标"弹出式菜单中,选择链接的文档应在其中显示的框架或窗口:
 - _blank 在新的浏览器窗口中打开链接的文档,同时保持当前窗口不变。
 - _parent 在显示链接的框架的父框架集中打开链接的文档,同时替换整个框架集。
 - _self 在当前框架中打开链接,同时替换该框架中的内容。
 - _top 在当前浏览器窗口中打开链接的文档,同时替换所有框架。

框架名称也出现在该菜单中。选择一个命名框架以打开该框架中链接的文档。

注意:只有当您在框架集内编辑文档时才显示框架名称。当您在文档自身的"文档"窗口中编辑该文档时,框架名称不显示在"目标"弹出式菜单中。如果您正在编辑框架集外的文档,则您可以将目标框架的名称键入"目标"文本框中。

提示:如果您正链接到您的站点外的某一页面,请始终使用 target="_top" 或 target="_blank" 来确保该页面不会显示为您站点的一部分。

处理不能显示框架的浏览器

Dreamweaver 允许您指定要在不支持框架的基于文本的浏览器和较旧的图形浏览器中显示的 内容。此类内容存储在框架集文件中,用 noframes 标签括起来。当不支持框架的浏览器加载该 框架集文件时,浏览器只显示用 noframes 标签括起来的内容。

注意: noframes 区域中的内容应该不只是 "您应升级到可以处理框架的浏览器"这样的注释。某些人士会因一些合理的原因而使用不允许其查看框架的系统。尝试尽可能使此类访问者也可以访问您的内容。

若要为不支持框架的浏览器提供内容,请执行以下操作:

1 选择"修改">"框架集">"编辑无框架内容"。

Dreamweaver 将清除"设计"视图中的内容,并且在"设计"视图顶部将显示"无框架内容"字样。

- 2 要创建无框架内容,请执行以下操作之一:
 - 在"文档"窗口中,像处理普通文档一样键入或插入内容。
 - 选择"窗口" > "代码检查器",将插入点置于 noframes 标签中的 body 标签之间,然后 键入内容的 HTML 代码。
- 3 再次选择"修改">"框架集">"编辑无框架内容"以返回到框架集文档的普通视图。

将 JavaScript 脚本用于框架

有几个特别适合用于框架的 JavaScript 行为和与导航相关的命令:

"设置框架文本"用您指定的内容代替给定框架的内容和格式。内容可以包括任何有效的 HTML。使用此操作可以动态显示框架中的信息。(请参见第 354 页的 "设置框架文本"。)

"转到 URL"在当前窗口中或在指定框架中打开新页面。此操作尤其适用于通过一次单击更改两个或多个框架的内容。(请参见第 350 页的 "转到 URL"。)

"插入导航条"将导航条添加到页面上;在插入导航条后,您可以将行为附加到其图像上,并设置 基于访问者的操作显示哪个图像。例如,您可能想要按朝上或朝下的状态显示按钮图像,以便让 访问者知道正在查看站点的哪个页面。(请参见第 304 页的 "插入导航条"。)

"插入跳转菜单"设置当单击时在浏览器窗口中打开文件的链接的菜单列表。您还可以设置要在其中打开文档的特定目标窗口或框架。(请参见第 302 页的 "插入跳转菜单"。)

第11章

管理模板

Macromedia Dreamweaver MX 2004 模板是一种特殊类型的文档,用于设计"固定的"页面 布局;您可以基于模板创建文档,从而使创建的文档继承模板的页面布局。设计模板时,可以指 定在基于模板的文档中用户可以编辑文档的哪些区域。

注意: 使用模板可以控制大的设计区域,以及重复使用完整的布局。如果要重复使用个别设计元素,如站点的版权信息或徽标,可以创建库项目。有关更多信息,请参见第5章,第109页的"管理站点资源和库"。

本章包含下列章节:

- 第 200 页的 "关于 Dreamweaver 模板"
- 第 210 页的 "创建 Dreamweaver 模板"
- 第 213 页的 "为 Contribute 站点创建模板"
- 第 214 页的 "创建可编辑区域"
- 第 217 页的"创建重复区域"
- 第 219 页的"使用可选区域"
- 第 221 页的"定义可编辑标签属性"
- 第 222 页的"创建嵌套模板"
- 第 222 页的"编辑和更新模板"
- 第 225 页的"管理模板"
- 第 226 页的 "导出和导入模板 XML 内容"
- 第 227 页的"导出不具有模板标记的站点"
- 第 227 页的"在现有文档中应用或删除模板"
- 第 228 页的"在基于模板的文档中编辑内容"

关于 Dreamweaver 模板

模板创作者在模板中设计"固定的"页面布局。然后创作者在模板中创建可在基于该模板的文 档中进行编辑的区域;如果创作者没有将某个区域定义为可编辑区域,那么模板用户就无法编 辑该区域中的内容。使用模板,模板创作者控制哪些页面元素可以由模板用户(如作家、图形 艺术家或其他 Web 开发人员)进行编辑。模板创作者可以在文档中包括数种类型的模板区域。

模板最强大的用途之一在于一次更新多个页面。从模板创建的文档与该模板保持连接状态 (除 非您以后分离该文档)。可以修改模板并立即更新基于该模板的所有文档中的设计。

相关主题

• 第 210 页的 "创建 Dreamweaver 模板"

模板区域的类型

将文档另存为模板时,Dreamweaver 自动锁定文档的大部分区域。模板创作者指定基于模板的 文档中的哪些区域可编辑,方法是在模板中插入可编辑区域或可编辑参数。

创建模板时,可编辑区域和锁定区域都可以更改。但是,在基于模板的文档中,模板用户只能在 可编辑区域中进行更改;无法修改锁定区域。

共有四种类型的模板区域:

可编辑区域是基于模板的文档中的未锁定区域;它是模板用户可以编辑的部分。模板创作者可以将 模板的任何区域指定为可编辑的。要让模板生效,它应该至少包含一个可编辑区域;否则,将无 法编辑基于该模板的页面。有关插入可编辑区域的信息,请参见第 215 页的"插入可编辑区域"。

重复区域是文档中设置为重复的布局部分。例如,可以设置重复一个表格行。通常重复部分是可 编辑的,这样模板用户可以编辑重复元素中的内容,同时使设计本身处于模板创作者的控制之 下。在基于模板的文档中,模板用户可以根据需要使用重复区域控制选项添加或删除重复区域的 副本。

您可以在模板中插入两种类型的重复区域:重复区域和重复表格。有关在模板中插入重复区域的 信息,请参见第 217 页的"在模板中创建重复区域"。有关创建重复表格的信息,请参见第 218 页的"插入重复表格"。有关在基于模板的页面中使用重复区域的信息,请参见第 230 页的"添 加、删除重复区域项以及更改其顺序"。

可选区域是您在模板中指定为可选的部分,用于保存有可能在基于模板的文档中出现的内容(如可选文本或图像)。在基于模板的页面上,模板用户通常控制是否显示内容。有关在模板中设置可选区域的信息,请参见第 219 页的"插入可选区域"。有关在基于模板的页面中编辑可选区域的信息,请参见第 229 页的"修改模板属性"。

可编辑标签属性使您可以在模板中解锁标签属性,以便该属性可以在基于模板的页面中编辑。例 如,可以"锁定"在文档中出现的图像,但让模板用户将对齐设为左对齐、右对齐或居中对齐。 有关设置可编辑标签属性的信息,请参见第 221 页的"在模板中指定可编辑标签属性"。有关 在基于模板的页面中编辑标签的信息,请参见第 229 页的"修改模板属性"。

- 第 214 页的"创建可编辑区域"
- 第 217 页的"创建重复区域"
- 第 219 页的"使用可选区域"
- 第 221 页的"定义可编辑标签属性"

"设计"视图和 "代码"视图中的模板和基于模板的文档

您可以在"设计"或"代码"视图中查看模板和基于模板的文档。

在"设计"视图中查看模板

在模板中,可编辑区域出现在"文档"窗口的"设计"视图中,并且周围环绕预设高亮颜色的矩形边框。每个区域的左上角都出现一个小的选项卡,其中显示了相应区域的名称。

注意: 有关设置加亮颜色首选参数的信息, 请参见第 212 页的 "设置模板区域的高亮显示首选参数"。

通过查看"文档"窗口中的标题栏,可以识别模板文件。模板文件的标题栏中包含单词 <<Template>>,并且模板文件的扩展名为.dwt。

Ĵ <<模板>> (trioHo	ue. dwt)			
8			🙈 ΤΡΙΟ ΜΟ	этоя сомрялч
SHOWROOM	NEWS & EVENTS	OWNERS	FINANCIAL SERVICES	
Body	v			
Body				
PUTT APPIPTANT	DEALEBOLIDO	BROCHURE DEOUECT	CONTRACTURE	
OTE ADDITANT	DEALERONPO	BROCHERE REQUEST	CONTROLOG	
Footer Trio Motor Company				
(body>				784 x 434 - 25 K / 4 秒

- 第 203 页的"在"设计"视图中查看基于模板的文档"
- 第 204 页的"在"代码"视图中查看基于模板的文档"

在 "代码" 视图中查看模板

在 "代码"视图中,模板中的可编辑和锁定 HTML 源代码都可以更改。

提示:可以使用代码颜色首选参数设置自己的配色方案,以便在"代码"视图中查看文档时可以轻松地区分 模板区域 (请参见第 211 页的"为模板自定义代码颜色首选参数")。

可编辑内容区域在 HTML 中使用以下注释标记:

<!-- TemplateBeginEditable> 和 <!-- TemplateEndEditable -->

这些注释之间的任何内容都可以在基于模板的文档中编辑。可编辑区域的 HTML 源代码可能 类似于下列形式:

注意:请务必小心,在"代码"视图中编辑模板代码时不要更改 Dreamweaver 所依赖的任何与模板相关的 注释标记。

- 第 201 页的"在"设计"视图中查看模板"
- 第 204 页的 "在 "代码"视图中查看基于模板的文档"

在 "设计" 视图中查看基于模板的文档

在基于模板的文档中,可编辑区域出现在"文档"窗口的"设计"视图中,并且周围环绕着预设 高亮颜色的矩形边框。每个区域的左上角都出现一个小的选项卡,其中显示了相应区域的名称。

注意: 有关设置加亮颜色首选参数的信息, 请参见第 212 页的 "设置模板区域的高亮显示首选参数"。

除可编辑区域的边框之外,整个页面都是由不同颜色的边框环绕的,右上角的选项卡给出该文档 所基于的模板的名称。这个高亮显示的矩形用于提醒您:该文档是基于模板的,并且您不能更改 可编辑区域之外的任何内容。

	at at strictions
	候 & Chonome
A TF	ао тотоя сотряпч
SHOWROOM NEWS & EVENTS OWNERS FINANCIAL SEF	RVICES
Body	
Body	
Nav Bar	
SITE ASSISTANT FIND A DEALER BROCHURE REQUEST CONTACT U	S
	~
mmlinetanca-filainetanca>.chodu>.cmmlinetanca-aditabla>.	784 x 421 - 25K / 7 sec

- 第 201 页的"在"设计"视图中查看模板"
- 第 202 页的"在"代码"视图中查看模板"

在 "代码" 视图中查看基于模板的文档

在"代码"视图中,派生自模板的文档的可编辑区域用与不可编辑区域中的代码不同的颜色显示。可以只更改可编辑区域中的代码或可编辑参数, Dreamweaver 禁止您在锁定区域中键入内容。

可编辑内容在 HTML 中用以下 Dreamweaver 注释标记:

<!-- InstanceBeginEditable> 和 <!--InstanceEndEditable -->

这些注释之间的任何内容都可以在基于模板的文档中编辑。可编辑区域的 HTML 源代码可能 类似于下列形式:

```
<body bgcolor="#FFFFFF" leftmargin="0">
名称
  <font color="#FFFFF">地址 </font>
  <font color="#FFFFF">电话号码</font>
<!-- InstanceBeginEditable name="LocationList" -->
 (td) 输入名称 
   输入地址 
   输入电话 
 <!-- InstanceEndEditable -->
</body>
```

不可编辑文本的默认颜色是灰色;您可以在"首选参数"对话框中为可编辑区域和不可编辑区 域选择不同的颜色。有关更多信息,请参见第 211 页的"为模板自定义代码颜色首选参数"。

相关主题

- 第 201 页的"在"设计"视图中查看模板"
- 第 202 页的"在"代码"视图中查看模板"
- 第 203 页的"在"设计"视图中查看基于模板的文档"

模板标签语法

本节介绍一般语法规则并列出 Dreamweaver 用于指定模板和基于模板的文档中区域的 HTML 注释标签。当您插入模板对象时, Dreamweaver 会自动在代码中插入模板标签。

注意: Dreamweaver 使用 HTML 注释标签定义模板区域,所以基于模板的文档依然是有效的 HTML 文件。

一般语法规则

下面是一般语法规则:

- 无论哪里出现空格,都可以用任何数量的空白(空格、制表符和换行符)代替。除了在注释 开头和结尾,空白都是强制性的。
- 可以以任何顺序给出属性。例如,在 TemplateParam 中,可以在名称之前指定类型。
- 注释和属性名称是区分大小写的。
- 所有属性必须用引号引起来。可以使用单引号或双引号。

有关检查语法的信息,请参见第 225 页的 "检查模板语法"。

相关主题

• 第 205 页的"实例标签"

模板标签

Dreamweaver 使用以下模板标签:

```
<!-- TemplateBeginEditable name="..." -->
<!-- TemplateEndEditable -->
<!-- TemplateParam name="..." type="..." value="..." -->
<!-- TemplateBeginRepeat name="..." -->
<!-- TemplateEndRepeat -->
<!-- TemplateBeginIf cond="..." -->
<!-- TemplateEndIf -->
!-- TemplateBeginPassthroughIf cond="..." -- -->
<!-- TemplateEndPassthroughIf -->
<!-- TemplateBeginMultipleIf -->
<!-- TemplateEndMultipleIf -->
<!-- TemplateBeginPassthroughMultipleIf -->
<!-- TemplateEndPassthroughMultipleIf -->
<!-- TemplateBeginIfClause cond="..." -- -->
<!-- TemplateEndIfClause -->
<!-- TemplateBeginPassthroughIfClause cond="..." -- -->
<!-- TemplateEndPassthroughIfClause -->
<!-- TemplateExpr expr="..."--> (相当于 @@...@@)
<!-- TemplatePassthroughExpr expr="..." -- -->
<!-- TemplateInfo codeOutsideHTMLIsLocked="..." -- -->
```

相关主题

• 第 204 页的 "一般语法规则"

实例标签

Dreamweaver 使用以下实例标签:

```
<!-- InstanceBegin template="..." codeOutsideHTMLIsLocked="..." -- -->
<!-- InstanceEnd -->
<!-- InstanceBeginEditable name="..." -- -->
<!-- InstanceEndEditable -->
<!-- InstanceParam name="..." type="..." value="..." passthrough="..." -- -->
<!-- InstanceBeginRepeat name="..." -- -->
<!-- InstanceEndRepeat -->
<!-- InstanceEndRepeat -->
<!-- InstanceBeginRepeatEntry -->
<!-- InstanceEndRepeatEntry -->
<!-- InstanceEndRepeatEntry -->
```

相关主题

- 第 204 页的 "一般语法规则"
- 第 205 页的"模板标签"

模板中的链接

若要在模板文件中创建链接,可以使用属性检查器中的文件夹图标或"指向文件"图标;不要键入要链接到的文件的名称。如果键入名称,链接可能不能工作。本节解释 Dreamweaver 如何处理模板中的链接。

当从现有页面创建模板文件并将该页另存为模板时,Dreamweaver 将更新链接,使其与以前指向相同的文件。因为模板保存在 Templates 文件夹中,当将页面另存为模板时,文档相对链接的路径将更改。在 Dreamweaver 中,当基于该模板创建新文档并保存新文档时,所有文档相对链接将被更新以继续指向正确的文件。

但是,当向模板文件中添加新的文档相对链接时,如果在属性检查器的链接文本框中键入路径, 很容易输入错误的路径名。正确的路径是从 Templates 文件夹到链接文档的路径,而不是从基 于模板的文档的文件夹到链接文档的路径。

有关使用 "指向文件"图标进行链接的信息,请参见第 292 页的 "链接文件和文档"。

注意:有些情况下(如模板中的事件处理程序中的文件路径),不能使用文件夹图标或"指向文件"图标; 在这些情况下,必须输入正确的路径名。

嵌套模板

嵌套模板是指其设计和可编辑区域都基于另一个模板的模板。若要创建嵌套模板,必须首先保存 原始模板或基本模板,然后基于该模板创建新文档,最后将该文档另存为模板。在新模板中,可 以在原来在基本模板中定义为可编辑的区域中进一步定义可编辑区域。

嵌套模板对于控制共享许多设计元素的站点页面中的内容很有用,但在各页之间有些差异。例 如,基本模板中可能包含更宽广的设计区域,并且可以由站点的许多内容提供者使用,而嵌套模 板可能进一步定义站点内特定部分页面中的可编辑区域。

基本模板中的可编辑区域被传递到嵌套模板,并在根据嵌套模板创建的页面中保持可编辑,除非 在这些区域中插入了新的模板区域。

对基本模板所做的更改在基于基本模板的模板中自动更新,并在所有基于主模板和嵌套模板的 文档中自动更新。 在下面的示例中,模板包含三个可编辑区域,名称分别为 Body、 Nav Bar 和 Footer:

â <<模板>> (trioHom	ue. dwt)			
0			🔺 ΤRIO ΜΙ	этоя сомрялч
SHOWROOM	NEWS & EVENTS	OWNERS	FINANCIAL SERVICES	
Body			~	
Body				
Nav Bar				
SITE ASSISTANT	DEALERSHIPS	BROCHURE REQUEST	CONTACT US	
Footer Trio Motor Company				
(body) (p)				_ 784 x 434 25 K / 4 秒

为了创建嵌套模板,我们已经基于该模板创建了一个新文档,然后将该文档保存为模板并命名为 TrioNested。在嵌套模板中,在名为 Body 的可编辑区域中,添加了两个具有内容的可编辑区域。

) <<模板>>> (trioNes	sted. dwt)			
		布局模式 [退出]		
R			🛦 TRIO MO	ITOR COMPANY
SHOWROOM	NEWS & EVENTS	OWNERS	FINANCIAL SERVICES	
ody dit tableColumn dit tableDealerList dit tableDealerList sert list of certified dealer	TIFIED TRIO DEALERS			
Dealer 1 Dealer 2				
av Bar 门局表格				
SITE ASSISTANT	DEALERSHIPS	BROCHURE REQUEST	CONTACT US]
Footer Trio Motor Company				
stinstance:fileinstance>	(body) (mmtinstance:editab	le>		776 x 538 J 28 K / 4 秒

当您在传递到嵌套模板的可编辑区域内添加新的可编辑区域时,该可编辑区域的高亮颜色变为 橙色。您在可编辑区域中添加的内容,如 editableColumn 中的图形,在基于该嵌套模板的文档 中不再是可编辑的。蓝色的高亮显示可编辑区域(无论是添加到嵌套模板的还是从基本模板传 递的)在基于该嵌套模板的文档中仍然是可编辑的。您没有在其中插入可编辑区域的模板区域作 为可编辑区域传递到基于模板的文档。

相关主题

• 第 222 页的"创建嵌套模板"

模板以及基于模板的文档中的服务器脚本

一些服务器脚本被插入到文档的起始或结尾处(在 <html> 标签之前或 </html> 标签之后)。此 类脚本要求在模板和基于模板的文档中特殊处理。正常情况下,如果对模板中 <html> 标签之前 或 </html> 标签之后的脚本代码进行更改,这些更改将不会复制到基于该模板的文档中。如果 模板主体内部的其他服务器脚本依赖于没有副本的脚本,则这将导致服务器错误。因此,如果您 更改模板中 <html> 标签之前或 </html> 标签之后的脚本, Dreamweaver 将发出警告。

若要避免此问题,可以在模板的 head 部分插入下列代码:

<!-- TemplateInfo codeOutsideHTMLIsLocked="true" -->

如果模板中包含这些代码,则对 <html> 标签之前或 </html> 标签之后的脚本所作的更改将被 复制到基于该模板的文档中。但是,您将无法编辑基于该模板的文档中的那些脚本。因而,可以 选择能够在模板中或在基于该模板的文档中编辑这些脚本,但不能同时选择两者。

模板参数

模板参数指示控制基于模板的文档中的内容的值。可以使用模板参数来定义可选区域、可编辑标 签属性或设置想要传递到附着文档的值。需要为每个参数选择名称、数据类型和默认值。每个参 数都必须有一个唯一的名称且区分大小写。

模板参数作为实例参数传递到文档中。大多数情况下,模板用户可以编辑参数的默认值,以便自 定义出现在基于模板的文档中的内容。在其他情况下,模板创作者可以根据模板表达式的值来确 定出现在文档中的内容。

相关主题

- 第 219 页的"使用可选区域"
- 第 221 页的"定义可编辑标签属性"

模板表达式

模板表达式是用于计算或估算值的语句。

可以使用表达式存储值并在文档中显示它。例如,表达式可能像一个参数的值一样简单,如 @@(Param)@@,也可能复杂到需要计算用于替换表格行背景颜色的值,如 @@((_index & 1) ? red :blue)@@。

您还可以为假设和多重假设条件定义表达式(有关示例,请参见第 210 页的"模板代码中的多 重假设条件")。当表达式被用在条件语句中时, Dreamweaver 将把它计算为 true 或 false。 如果条件为真,则将在基于模板的文档中显示可选区域;如果条件为假,则不显示。

插入可选区域时,可以在"代码"视图或"可选区域"对话框中定义表达式。有关编写模板表达式的更多信息,请参见第 209 页的"模板表达式语言"。

在 "代码"视图中,定义模板表达式的方法有两种:使用 <!-- TemplateExpr expr= our expresson"--> 注释或 @@(your expression)@@。在模板代码中插入表达式时, "设计"视图中 将出现表达式标记。应用模板时, Dreamweaver 计算表达式并在基于模板的文档中显示其值。

模板表达式语言

模板表达式语言是 JavaScript 的一个小子集,并使用 JavaScript 语法和优先级规则。可以使用 JavaScript 运算符来编写这样的表达式:

@@(firstName+lastName)@@

支持下列功能和运算符:

- 数字文本、字符串文本 (仅限于双引号语法) 和布尔值文本 (true 或 false)
- 变量引用 (请参见"已定义变量的表达式对象模型")
- 域引用 ("点"运算符)
- 一元运算符:+,-,~,!
- 二元运算符:+,-,*,/,%,&,|,^,&&,||,<,<=,>,>=,==,!=,<<,>>
- 条件运算符: ?:
- 括号:()

使用下列数据类型:布尔型、IEEE 64 位浮点型、字符串和对象。Dreamweaver 模板不支持使用 JavaScript "空"类型或 "未定义"类型。而且不允许将标量类型隐式转换为对象;因此, 表达式 "abc".length 将引起错误, 而不是得出值 3。

唯一可用的对象是由表达式对象模型定义的对象。定义了下列变量:

_document

包含文档级模板数据。除了几个提供文档内置信息的域以外,模板中的每个参数都有一个域。

_repeat

仅为出现在重复区域内的表达式定义。提供关于区域的内置信息:

_index 当前项的数字索引 (从0开始)

_numRows 该重复区域内的总项数

_isFirst 如果当前项是其重复区域内的第一项,则为真

_isLast 如果当前项是其重复区域内的最后一项,则为真

_prevRecord 前一项的 _ repeat 对象。访问该区域内第一项的此属性是一个错误。

_nextRecord 下一项的 _repeat 对象。访问该区域内最后一项的此属性是一个错误。

_parent 在嵌套的重复区域内,该项给出封闭(外层)重复区域的 _repeat 对象。在嵌套的 重复区域外部访问此属性是一个错误。

在表达式计算过程中, _document 对象和 _repeat 对象的所有域都默认为可用。例如,为访问 文档的标题参数,可以输入 title 而不是 _document.title。

在出现域冲突的情况下, _repeat 对象的域优先于 _document 对象的域。因此,不需要明确引用 _document 或 _repeat,除非可能需要在重复区域内使用 _document 引用被重复区域参数 隐藏了的文档参数。

使用嵌套的重复区域时,只有最内层重复区域的域为默认为可用。外层区域必须使用_parent明确引用。

模板代码中的多重假设条件

您可以为假设和多重假设条件定义模板表达式 (请参见第 208 页的 "模板表达式")。下面的 示例讲述了如何定义名为 "Dept"的参数、如何设置初始值以及如何定义用来确定显示哪个徽 标的多重假设条件。

以下是在模板的 head 部分输入的代码示例:

<!-- TemplateParam name="Dept" type="number" value="1" -->

下面的条件语句检查指定给 Dept 参数的值。如果条件为真或匹配,则显示适当的图像。

- <!-- TemplateBeginMultipleIf --> <!-- 检查 Dept 的值并显示适当的图像 -->
 - <!-- TemplateBeginClause cond="Dept == 1" --> <!--TemplateEndIfClause -->
 - <!-- TemplateBeginIfClause cond="Dept == 2" --> <!-- TemplateEndIfClause-->
 - <!-- TemplateBeginIfClause cond="Dept == 3" --> <!--TemplateEndIfClause -->
 - <!-- TemplateBeginIfClause cond="Dept != 3" --> <!-- TemplateEndIfClause -->

<!-- TemplateEndMultipleIf -->

创建基于模板的文档后,模板参数将自动传递到该文档。模板用户决定显示哪个图像(请参见 第 229 页的 "修改模板属性")。

创建 Dreamweaver 模板

可以从现有文档(如 HTML、Macromedia ColdFusion 或 Microsoft Active Server Pages 文 档)中创建模板,或者从新建的空白文档中创建模板。

创建模板后,可以插入模板区域 (请参见第 200 页的 "模板区域的类型")。您也可以为代码 颜色和模板区域高亮颜色设置模板首选参数 (请参见第 211 页的 "为模板自定义代码颜色首选 参数"和第 212 页的 "设置模板区域的高亮显示首选参数")。

提示:您可以在模板的"设计备注"文件中存储关于模板的附加信息(如创作者、最后一次更改的时间或 作出某些布局决定的原因)(请参见第 104 页的"建立设计备注与文件的关联")。基于模板的文档不继承 模板的设计备注。

若要创建模板,请执行以下操作:

1 打开要另存为模板的文档:

- 若要打开一个现有文档,请选择"文件">"打开",然后选择该文档。
- 若要打开一个新的空文档,请选择"文件">"新建"。在出现的对话框中,选择"基本 页"或"动态页",选择要使用的页面类型,然后单击"创建"。

注意: 有关创建新文档的更多信息, 请参见第 66 页的 "创建新的空白文档"。

2 文档打开时,执行下列操作之一:

- 选择"文件">"另存为模板"。
- 在"插入"栏的"常用"类别中,单击"模板"按钮上的箭头,然后选择"创建模板"。

第用 🔹 🔌 🖂 🚨 🗉 🗳 - 🛗 🖳 💽 🚛 💭

注意:除非您以前选择了"不再显示此对话框",否则您将收到一个警告,表示您正在保存的文档中没有可编辑区域。单击"确定"将文档另存为模板,或单击"取消"退出此对话框而不创建模板。

出现"另存为模板"对话框。

另存模板		
站点: 现存的模板:	我的站点 new_template 模板	保存 取消
另存为:	Untiled_2	帮助

- 3 从"站点"弹出菜单中选择一个用来保存模板的站点,并在"另存为"文本框中为模板输入 一个唯一的名称。
- 4 单击"保存"。

Dreamweaver 将模板文件保存在站点的本地根文件夹中的 Templates 文件夹中,使用文件 扩展名 .dwt。如果该 Templates 文件夹在站点中尚不存在, Dreamweaver 将在您保存新建 模板时自动创建该文件夹。

注意:不要将模板移动到 Templates 文件夹之外或者将任何非模板文件放在 Templates 文件夹中。此外,不要将 Templates 文件夹移动到本地根文件夹之外。这样做将在模板中的路径中引起错误。

使用"资源"面板创建新模板

1 在"资源"面板("窗口">"资源")中,选择面板左侧的"模板"类别。 即会显示"资源"面板的"模板"类别。

- 2 单击"资源"面板底部的"新建模板"按钮。
 一个新的、无标题模板将被添加到"资源"面板的模板列表中。
 - 3 在模板仍处于选定状态时,输入模板的名称,然后按 Enter 键 (Windows) 或 Return 键 (Macintosh)。

Dreamweaver 在 "资源" 面板和 Templates 文件夹中创建一个新的空模板。

相关主题

- 第 212 页的"设置模板区域的高亮显示首选参数"
- 第 213 页的 "为 Contribute 站点创建模板"
- 第 215 页的"插入可编辑区域"

为模板自定义代码颜色首选参数

代码颜色首选参数控制在"代码"视图中显示的文本的文本颜色、背景颜色和样式属性。您可 以设置自己的配色方案,以便在"代码"视图中查看文档时可以轻松地区分模板区域。

若要为模板设置"代码"视图配色方案,请执行以下操作:

- 选择"编辑" > "首选参数" (Windows) 或 Dreamweaver > "首选参数" (Macintosh)。
 "首选参数" 对话框出现。
- 2 从左侧的"类别"列表中选择"代码颜色"。
- 3 从"文档类型"列表中选择"HTML",然后单击"编辑颜色方案"按钮。 即会出现"编辑代码颜色方案"对话框。

- 4 在"样式"列表中选择"模板标记"。
- 5 为 "代码"视图文本设置颜色、背景颜色和样式属性,方法是执行下列操作之一:
 - 如果想要更改文本颜色,请在"文本颜色"文本框中键入想要应用于所选文本的颜色的十 六进制值,或者使用颜色选择器来选择一种应用于文本的颜色。在"背景颜色"域进行相 同操作,添加或更改所选文本的现有背景颜色。
 - 如果想要向所选代码添加样式属性,请单击"B"(粗体)、"I"(斜体)或"U"(下划线)按钮来设置所需样式。
- 6 单击"确定"。

设置模板区域的高亮显示首选参数

在 "设计"视图中,可以使用 Dreamweaver 高亮显示首选参数来自定义模板的可编辑区域和 锁定区域周围边框的高亮颜色。可编辑区域的颜色出现在模板和基于该模板的文档中。

有关在"设计"视图中查看模板和基于模板的文档的更多信息,请参见第 201 页的"在"设计"视图中查看模板"和第 203 页的"在"设计"视图中查看基于模板的文档"。

若要更改模板高亮颜色,请执行以下操作:

- 选择"编辑">"首选参数"(Windows)或 Dreamweaver>"首选参数"(Macintosh)。
 "首选参数"对话框出现。
- 2 从左侧的类别列表中选择"标记色彩"。
- 3 单击"可编辑区域"、"嵌套区域"或"锁定区域"颜色框,然后使用颜色选择器来选择一种高亮颜色(或在文本框中输入高亮颜色的十六进制值)。 有关使用颜色选择器的信息,请参见第 240 页的"使用颜色"。
- 4 (可选)根据需要,对其他模板区域类型重复执行上述过程。
- 5 单击"显示"选项在"文档"窗口中启用或禁用颜色显示。

注意: "嵌套区域" 没有 "显示" 选项; 它的显示由 "可编辑区域" 选项控制。

6 单击"确定"。

若要在"文档"窗口中查看高亮颜色,请执行以下操作:

• 选择 "查看" > "可视化助理" > "不可见元素"。

只有在启用了"查看" > "可视化助理" > "不可见元素"并且在"标记色彩"首选参数中 启用了适当的选项时,高亮颜色才会出现在文档窗口中。

注意:如果显示了不可见元素,但是未显示高亮颜色,请选择"编辑">"首选参数"(Windows)或 "Dreamweaver">"首选参数"(Macintosh),然后选择"高亮"类别。确保选中了相应的高亮颜色旁 边的"显示"选项。还要确保所需的颜色在页面背景颜色上可见。

相关主题

• 第 211 页的 "为模板自定义代码颜色首选参数"

为 Contribute 站点创建模板

您可以使用 Dreamweaver 来创建模板,以帮助 Macromedia Contribute 用户创建新页面,为您的站点提供一致的外观和使用体验,并使您可以同时更新多个页面的布局。

在您创建模板并将其上传到服务器之后,连接到您的站点的所有 Contribute 用户都将可以使用 该模板,除非您已为 Contribute 权限组设置了模板使用限制。如果您已设置了模板使用限制, 您可能需要将每一个新模板添加到 Contribute 用户可使用的模板的列表中。(请参见 Macromedia Contribute 中的 "Administering Contribute"帮助)。

注意:请确保每个 Contribute 用户的站点定义中定义的站点根文件夹与在 Dreamweaver 站点定义中定义的站点根文件夹相同。如果某用户的站点根文件夹与您的站点根文件夹不匹配,则该用户将不能使用模板。

除了 Dreamweaver 模板之外,您还可使用 Contribute 管理工具创建非 Dreamweaver 模板。 非 Dreamweaver 模板是 Contribute 用户可用来创建新页面的现有页面;它类似于 Dreamweaver 模板,只不过基于它的页面在您更改该模板时不会更新。另外,非 Dreamweaver 模板不能包含 Dreamweaver 模板元素,例如可编辑的、锁定的、重复的和可选的区域。

当 Contribute 用户在包含 Dreamweaver 模板的站点内创建新文档时, Contribute 会在"新建页面"对话框中列出可用的模板 (包括 Dreamweaver 和非 Dreamweaver 模板)。

New Page	
Create new page from:	Preview:
Unnamed Site 1 Copy of Current Page Blank Web Page Sample Web Pages Collaboration Collaboration Collaboration Collendars Calendars Templates myTemplate myTemplate	Sept: Sept: <td< td=""></td<>
Refresh Templates Page title:	Create a new web page based on this template.
	OK Cancel

若要在站点中包含使用非 Latin-1 编码的页面,您可能需要创建模板(Dreamweaver 模板或非 Dreamweaver 模板)。Contribute 可编辑使用任何编码的页面,但当 Contribute 用户创建新 的空白页面时,它将使用 Latin-1 编码。若要创建使用其它编码的页面,Contribute 用户可创 建一个使用其它编码的现有页面的副本,或可利用使用其它编码的模板。但是,如果站点中没有 使用其它编码的页面和模板,则必须先在 Dreamweaver 中创建使用其它编码的页面或模板。

有关创建、编辑和更新 Dreamweaver 模板的信息,请参见第 200 页的 "关于 Dreamweaver 模板"。

若要创建非 Dreamweaver 模板,请执行以下操作:

- 选择"站点">"管理站点"。
 即会出现"管理站点"对话框。
- 2 选择一个站点,然后单击"编辑"。
 出现"站点定义"对话框。
- 3 单击"高级"选项卡。
- 4 从左侧的类别列表中选择 "Contribute" 类别。
- 5 如果尚未这样做,则需要启用 Contribute 兼容性。 选择"启用 Contribute 兼容性"选项,然后输入站点根 URL。 有关更多信息,请单击"帮助"按钮。
- 6 单击"在 Contribute 中管理站点"按钮。
- 7 执行下列操作之一:
 - 如果出现"管理员密码"对话框,则键入管理员密码,然后单击"确定"。
 - 如果该站点没有管理员,则出现一个对话框,询问您是否要成为该 Web 站点的管理员。单击"是",然后键入并确认该 Web 站点的管理员密码,再单击"确定"。
 随即出现"管理网站"对话框。
- 8 选择权限组,然后单击"编辑组"按钮。
- 9 选择"新建页面"类别,然后将现有页面添加到"通过从此列表中复制页面来创建新页面" 选项下的列表中。

有关更多信息,请参见 Contribute 中的 "Administering Contribute"帮助。

10 单击"确定"关闭"权限组"对话框。

11 单击"确定"关闭"管理网站"对话框。

相关主题

• 第 210 页的 "创建 Dreamweaver 模板"

创建可编辑区域

可编辑模板区域控制在基于模板的页面中用户可以编辑哪些区域。

相关主题

• 第 200 页的"模板区域的类型"

插入可编辑区域

在插入可编辑区域之前,应该将您正在其中工作的文档另存为模板(请参见第 210 页的 "创建 Dreamweaver 模板")。

注意:如果您在文档(而不是模板文件)中插入一个可编辑区域, Dreamweaver 会警告您该文档将自动另 存为模板。

您可以将可编辑区域放在页面中的任何位置,但如果要使表格或层可编辑,则需考虑以下情况:

- 可以将整个表格或单独的表格单元格标记为可编辑的,但不能将多个表格单元格标记为单个可编辑区域。如果选定 标签,则可编辑区域中包括单元格周围的区域;如果未选定,则可编辑区域将只影响单元格中的内容。
- 层和层内容是单独的元素;使层可编辑时可以更改层的位置及其内容,而使层的内容可编辑 时只能更改层的内容而不能更改其位置。

若要插入可编辑模板区域,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中,执行下列操作之一选择区域:
 - 选择想要设置为可编辑区域的文本或内容。
 - 将插入点放在想要插入可编辑区域的地方。
- 2 执行下列操作之一插入可编辑区域:
 - 选择"插入">"模板对象">"可编辑区域"。
 - 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh), 然后选择"模板" > "新建 可编辑区域"。
 - 在"插入"栏的"常用"类别中,单击"模板"按钮上的箭头,然后选择"可编辑区域"。

常用 👻 🖻 👶 🖽 💶 - 鍧 - 📅 🕒 💽 🚛 💭

出现"新建可编辑区域"对话框。

3 在 "名称" 文本框中为该区域输入唯一的名称。(不能对特定模板中的多个可编辑区域使用 相同的名称。

注意:不要在"名称"文本框中使用特殊字符。

4 单击"确定"。

可编辑区域在模板中由高亮显示的矩形边框围绕,该边框使用在首选参数中设置的高亮颜 色。该区域左上角的选项卡显示该区域的名称。如果在文档中插入空白的可编辑区域,则该 区域的名称会出现在该区域内部。

注意: 有关设置模板高亮显示选项的信息, 请参见第 212 页的 "设置模板区域的高亮显示首选参数"。

- 第 216 页的 "删除可编辑区域"
- 第 216 页的 "更改可编辑区域的名称"

选择可编辑区域

在模板文档和基于模板的文档中,都可以容易地标识和选择模板区域。

要在"文档"窗口中选择一个可编辑区域,请执行以下操作:

• 单击可编辑区域左上角的选项卡。

若要在文档中查找可编辑区域并选择它,请执行以下操作:

• 选择 "修改" > "模板", 然后从该子菜单底部的列表中选择区域的名称。

注意: 重复区域内的可编辑区域不会出现在该菜单中。必须通过在"文档"窗口中查找选项卡式的边框来定位这些区域。

可编辑区域在文档中被选定。

相关主题

- 第 212 页的"设置模板区域的高亮显示首选参数"
- 第 215 页的"插入可编辑区域"
- 第 216 页的 "更改可编辑区域的名称"

删除可编辑区域

如果已经将模板文件的一个区域标记为可编辑,而现在想要再次锁定它(使其在基于模板的文 档中不可编辑),请使用"删除模板标记"命令。

若要删除可编辑区域,请执行以下操作:

- 1 单击可编辑区域左上角的选项卡以选中它。
- 2 执行下列操作之一:
 - 选择"修改">"模板">"删除模板标记"。
 - 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh), 然后选择"模板" > "删除 模板标记"。

现在,该区域不再是可编辑区域。

相关主题

• 第 215 页的"插入可编辑区域"

更改可编辑区域的名称

插入可编辑区域后,可以在以后更改它的名称。

若要更改可编辑区域的名称,请执行以下操作:

- 1 单击可编辑区域左上角的选项卡以选中它。
- 2 在属性检查器 ("窗口" > "属性") 中,输入一个新名称。
- 3 按 Enter 键 (Windows) 或 Return 键 (Macintosh)。

Dreamweaver 将新名称应用于可编辑区域。

相关主题

• 第 215 页的"插入可编辑区域"
创建重复区域

重复区域是可以根据需要在基于模板的页面中复制任意次数的模板部分。重复区域通常用于表格;但是,也可以为其他页面元素定义重复区域。

使用重复区域,您可以通过重复特定项目来控制页面布局,例如目录项、说明布局或者重复数据 行 (如项目列表)。

崇复区域 可以使用两种重复区域模板对象:重复区域和重复表格。

相关主题

• 第 200 页的"模板区域的类型"

在模板中创建重复区域

模板用户可以使用重复区域在模板中复制任意次数的指定区域。重复区域不是可编辑区域。 若要使重复区域中的内容可编辑(例如,让用户可以在基于模板的文档的表格单元格中输入文 本),必须在重复区域内插入可编辑区域(请参见第 215 页的"插入可编辑区域")。

有关创建可编辑重复表格的信息,请参见第 218 页的"插入重复表格"。

若要在模板中插入重复区域,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中执行下列操作之一:
 - 选择想要设置为重复区域的文本或内容。
 - 将插入点放入文档中想要插入重复区域的地方。
- 2 执行下列操作之一创建重复区域:
 - 选择"插入">"模板对象">"重复区域"。
 - 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh), 然后选择"模板" > "新建 重复区域"。
 - 在"插入"栏的"常用"类别中,单击"模板"按钮上的箭头,然后选择"重复区域"。

常用 🕶 🔌 🖾 🗷 - 🔞 - 📅 🕒 💽 🖉

出现"新建重复区域"对话框。

3 在 "名称" 文本框中为模板区域输入唯一的名称。(不能对一个模板中的多个重复区域使用 相同的名称。

注意:命名区域时,不要使用特殊字符。

4 单击"确定"。

重复区域被插入到模板中。

注意: 重复区域在基于模板的文档中是不可编辑的,除非其中包含可编辑区域。有关插入可编辑区域的信息,请参见第 215 页的 "插入可编辑区域"。

插入重复表格

可以使用重复表格创建包含重复行的表格格式的可编辑区域。可以定义表格属性并设置哪些表格单元格可编辑。

若要插入重复表格,请执行以下操作:

1 在"文档"窗口中,将插入点放在文档中想要插入重复表格的位置。

- 2 执行下列操作之一:
 - 选择"插入">"模板对象">"重复表格"。
 - 在"插入"栏的"常用"类别中,单击"模板"按钮上的箭头,然后选择"重复表格"。

жн 🕶 🔌 🖂 🛃 🛥 👍 т 📅 🕒 💽 🚬 💭

即会出现"插入重复表格"对话框。

插入重复表格	
 行数: 3 单元格边距: 0 列数: 3 单元格间距: 0 宽度: 75 百分比 ♥ 过框: 3 重复表格行: 起始行: 1 结束行: 1 	· 确定 取消 帮助
区域名称: RepeatRegion1	

- 3 按需要输入新值。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 4 单击"确定"。 重复表格即出现在模板中。

在重复表格中设置替换的背景颜色

在模板中插入重复表格后(请参见第 218 页的"插入重复表格"),可以通过替换表格行的背景颜色来自定义重复表格。

若要重复区域 (模板)替换颜色,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中,选择重复表格中的一行。
- 2 在"文档"窗口中选择重复区域表格行。单击"文档"工具栏中的"显示代码视图"或"显示代码视图和设计视图"按钮,以便可以访问所选表格行的代码。
- 3 在 "代码"视图中编辑 标签,使其包括下列代码:

 可以用其它颜色值替换 #FFFFFF 和 #cccccc 十六进制值。
- 4 保存该模板。

以下是一个包含替换背景表格行颜色的表格的代码范例:

```
名称电话号码电子邮件地址
 <!-- TemplateBeginRepeat name="contacts" -->
  <!-- TemplateBeginEditable name="name" --> 名称 <!-- TemplateEndEditable
   - >
 \langle /t.d \rangle
  <!-- TemplateBeginEditable name="phone" --> 电话 <!-- TemplateEndEditable
   - - >
 \langle /td \rangle
  <!-- TemplateBeginEditable name="email" --> 电子邮件 <!--
  TemplateEndEditable -->
 <!-- TemplateEndRepeat -->
```

使用可诜区域

可选区域是模板中的区域,用户可将其设置为在基于模板的文档中显示或隐藏。当想要为在文档 中显示内容设置条件时,请使用可选区域。

插入可选区域时,可以为模板参数设置特定值或在模板中定义条件语句;可以根据需要在以后 修改可选区域。根据您定义的条件,模板用户可以在他们创建的基于模板的文档中编辑参数并控 制是否显示可选区域(请参见第 229 页的 "修改模板属性")。

相关主题

• 第 200 页的"模板区域的类型"

插入可选区域

使用可选区域可以控制不一定在基于模板的文档中显示的内容。有两种可选区域对象:

- 使用可选区域,模板用户可以显示和隐藏特别标记的区域,在这些区域中用户无法编辑内容。
 可选区域的模板选项卡在单词 if 之后。根据模板中设置的条件,模板用户可以定义该区域在他们所创建的页面中是否可见。
- 使用可编辑可选区域,模板用户可以设置是否显示或隐藏该区域,并使用户可以编辑该区域中的内容。

例如,如果可选区域中包括图像或文本,模板用户即可设置该内容是否显示,并根据需要对该内容进行编辑。可编辑区域是由条件语句控制的。

注意:要将可选区域设置为在基于模板的文档中显示或隐藏,请参见第 229 页的 "修改模板属性"。

若要插入可选区域,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中,选择想要设置为可选区域的元素。
- 2 执行下列操作之一:
 - 选择"插入">"模板对象">"可选区域"。
 - 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh) 所选内容, 然后选择"模板"
 "新建可选区域"。
 - 在"插入"栏的"常用"类别中,单击"模板"按钮上的箭头,然后选择"可选区域"。

常用 👻 🖻 👶 📰 💶 - 🍓 - 📅 🖳 🖺 д 💭

出现"新建可选区域"对话框。

3 为可选区域指定选项。

有关定义可选区域的信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

4 单击"确定"。

若要插入可编辑的可选区域,请执行以下操作:

1 在"文档"窗口中,将插入点放置在您要插入可选区域的地方。

提示:不能环绕选定内容来创建可编辑的可选区域。应插入区域,然后在该区域内插入内容。

- 2 执行下列操作之一打开"新建可选区域"对话框:
 - 选择"插入" > "模板对象" > "可编辑的可选区域"。
 - 在"插入"栏的"常用"类别中,单击"模板"按钮上的箭头,然后选择"可编辑可选 区域"。

第用 👻 🖻 👶 📰 🗷 - 🌆 🖳 🖺 👔 💭

出现"新建可选区域"对话框。

- 3 为可选区域输入名称,如果要设置其他选项请单击"高级"选项卡。 有关定义可选区域的信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 4 单击"确定"。

修改可选区域

在模板中插入可选区域之后,可以编辑该区域的设置。例如,可以对是否显示内容默认值的设置 进行更改,将参数链接到现有可选区域,或者修改模板表达式。

注意:要将可选区域设置为在基于模板的文档中显示或隐藏,请参见第 229 页的 "修改模板属性"。

若要重新打开"新建可选区域"对话框,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中执行下列操作之一:
 - 在"设计"视图中,单击要修改的可选区域的模板选项卡。
 - 在"设计"视图中,将插入点放置在模板区域中;然后在"文档"窗口底部的标签选择器 中选择模板标签 <mmtemplate:if>。
 - 在"代码"视图中,单击想要修改的模板区域的注释标记。
- 2 在属性检查器 ("窗口" > "属性") 中单击"编辑"。

出现"新建可选区域"对话框。

3 按需要进行更改。

有关该对话框中的选项的信息,单击该对话框中的"帮助"按钮。

4 单击"确定"。

定义可编辑标签属性

您可以允许模板用户在从模板创建的文档中修改指定标签属性。

例如,您可以在模板文档中设置背景颜色,但仍允许模板用户为他们创建的页面设置不同的背景 颜色。用户只能更新您指定为可编辑的属性。

注意:若要修改基于模板的文档中的可编辑标签属性,请参见第 229 页的 "修改模板属性"。

相关主题

• 第 200 页的"模板区域的类型"

在模板中指定可编辑标签属性

您可以在页面中设置多个可编辑属性,这样模板用户就可以在基于模板的文档中修改这些属性。 支持下列数据类型:文本、布尔值 (true/false)、颜色和 URL。

若要定义可编辑标签属性,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中,选择想要为其设置可编辑标签属性的项目。
- 2 选择"修改">"模板">"使属性可编辑"。
 出现"可编辑标签属性"对话框。
- 3 对于要使其可编辑的每个属性,完成该对话框。 有关完成该对话框的信息,请单击该对话框中的"帮助"按钮。
- 4 单击"确定"。 创建可编辑标签属性时将在代码中插入一个模板参数。该属性的初始值在模板文档中设置; 当创建基于模板的文档时,它将继承该参数。模板用户即可在基于模板的文档中编辑该参数 (请参见第 229 页的"修改模板属性")。

使可编辑标签属性不可编辑

可以将先前标为可编辑的标记标为不可编辑。

若要重置可编辑标签属性,请执行以下操作:

- 1 在模板文档中,单击与可编辑属性相关联的元素,或使用标签选择器来选择标记。
- 2 选择"修改">"模板">"使属性可编辑"。

出现"可编辑标签属性"对话框。

- 3 在"属性"弹出式菜单中,选择您要影响的属性。
- 4 取消选择"使属性可编辑"复选框。
- 5 单击"确定"。
- 6 更新基于该模板的文档。

相关主题

• 第 221 页的"在模板中指定可编辑标签属性"

嵌套模板使您可以创建基本模板的变体。您可以通过保存一个基于模板的文档,然后将该文档另 存为一个新模板来创建嵌套模板。您可以嵌套多个模板来定义更加精确的布局。有关更多信息, 请参见第 206 页的 "嵌套模板"。

默认情况下,基本模板中的所有可编辑模板区域都通过嵌套模板传递到基于该嵌套模板的文档。 这意味着,如果在基本模板中创建一个可编辑区域,然后再创建一个嵌套模板,只要您没有在嵌 套模板的该区域中插入任何新的模板区域,该可编辑区域将会出现在基于嵌套模板的文档中。

在嵌套模板中,传递的可编辑区域具有蓝色边框。在可编辑区域内可以插入模板标记,这样它就 不会作为可编辑区域在基于该嵌套模板的文档中传递。这种区域具有橙色的边框,而不是蓝色的 边框。

若要创建嵌套模板,请执行以下操作:

1 若要从想作为嵌套模板的基础的模板中创建一个文档,请执行以下操作:

- 在"资源"面板的"模板"类别中,右键单击(Windows)或在按住 Control 键单击 (Macintosh)要作为创建新文档基础的模板,然后从上下文菜单中选择"从模板新建"。
- 选择"文件">"新建"。在"新建文档"对话框中,单击"模板"选项卡,然后选择包含要使用的模板的站点;在文档列表中双击该模板以创建新文档。

新文档出现在"文档"窗口中。

- 2 若要将新文档另存为嵌套模板,请执行下列操作之一:
 - 选择"文件" > "另存为模板"。
 - 在"插入"栏的"常用"类别中,单击"模板"按钮上的箭头,然后选择"创建嵌套模板"。

常用 🕶 🛛 🔌 🖃 👤 - 🍲 - 🛗 🖳 🖺 💭

出现"另存为模板"对话框。

3 在"另存为"文本框中输入名称,然后单击"确定"。

在基于嵌套模板的文档中,可以添加或更改从基本模板传递的可编辑区域(以及在新模板中创 建的可编辑区域)中的内容。

若要防止可编辑区域传递到嵌套模板,请执行以下操作:

- 在 "代码"视图中,找到要阻止传递的可编辑区域。
 可编辑区域由模板注释标签定义。
- 2 使用以下标记环绕可编辑区域(包括注释标签):
 @@" "@@

编辑和更新模板

更改并保存模板时,Dreamweaver 可以自动更新基于该模板的所有文档。如果需要您也可以手动更新基于模板的文档。

注意:若要编辑 Contribute 站点的模板,必须使用 Dreamweaver;无法在 Contribute 中编辑模板。

当保存模板时, Dreamweaver 自动检查模板语法。在编辑模板时您可能也想检查模板语法。

注意: 有关编辑基于模板的文档的信息, 请参见第 228 页的 "在基于模板的文档中编辑内容"。

打开要编辑的模板

可以直接打开一个模板文件进行编辑,或者可以打开一个基于模板的文档,然后打开附着的模板 进行编辑。

当您更改模板时, Dreamweaver 将提示您更新基于该模板的文档。

注意:如果需要,在模板更改后,也可以手动更新基于模板的文档(请参见第 224 页的"手动更新基于模板的文档")。

若要打开并编辑模板文件,请执行以下操作:

- 1 在"资源"面板("窗口">"资源")中,选择面板左侧的"模板"类别。 "资源"面板列出站点可用的所有模板并显示选定模板的预览。
 - 2 在可用模板列表中,执行下列操作之一:
 - 双击您要编辑的模板名称。
 - 选择要编辑的模板,然后单击"资源"面板底部的"编辑"按钮。
 模板在"文档"窗口中打开。
 - 3 根据需要修改模板的内容。

提示:若要修改模板的页面属性,请选择"修改">"页面属性"。(基于模板的文档将继承该模板的页面属性。)

4 保存该模板。

2

Dreamweaver 提示您更新基于该模板的页面。

5 单击"更新"更新基于修改后的模板的所有文档;如果不想更新基于修改后的模板的文档, 请单击"不更新"。

Dreamweaver 显示一个记录,指示已经更新的文件。

若要打开并修改附加到当前文档的模板,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中打开基于该模板的文档。
- 2 执行下列操作之一:
 - 选择"修改">"模板">"打开附加模板"。
 - 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh), 然后选择"模板" > "打开 附加模板"。
- 3 根据需要修改模板的内容。

提示:若要修改模板的页面属性,请选择"修改">"页面属性"。(基于模板的文档将继承该模板的页面属性。)

4 保存该模板。

Dreamweaver 提示您更新基于该模板的页面。

5 单击"更新"更新基于修改后的模板的所有文档;如果不想更新基于修改后的模板的文档, 请单击"不更新"。

Dreamweaver 显示一个记录,指示已经更新的文件。

相关主题

- 第 224 页的 "更新 Contribute 站点中的模板"
- 第 225 页的 "检查模板语法"

修改模板后,Dreamweaver 会提示您更新基于该模板的文档,但您可以根据需要手动更新当前 文档或整个站点。手动更新基于模板的文档与重新应用模板相同。

若要将模板更改应用于当前基于模板的文档,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中打开该文档。
- 2 选择"修改">"模板">"刷新当前页"。

Dreamweaver 基于所有的模板更改更新该文档。

若要更新整个站点或所有使用指定模板的文档,请执行以下操作:

- 选择"修改">"模板">"更新页面"。
 即会出现"更新页面"对话框。
- 2 完成此对话框,然后单击"开始"。 有关更多信息,请单击对话框上的"帮助"按钮。

Dreamweaver 按照指示更新文件。如果选择了"显示记录"选项, Dreamweaver 将提供关于它试图更新的文件的信息,包括它们是否成功更新的信息。

3 单击"关闭"关闭对话框。

相关主题

- 第 223 页的"打开要编辑的模板"
- 第 225 页的 "检查模板语法"

更新 Contribute 站点中的模板

Contribute 用户不能对 Dreamweaver 模板进行更改。但您可以使用 Dreamweaver 更改 Contribute 站点的模板

以下是在更新 Contribute 站点中的模板时需要注意的重要事项:

- 仅当 Contribute 启动并且 Contribute 用户更改了他们的连接信息时, Contribute 才从站点 检索新的和已更改的模板。如果当 Contribute 用户正在编辑基于该模板的文件时您对该模板 进行了更改,则用户不会看到对此模板所进行的更改,直到他们重新启动 Contribute 为止。
- 如果您从模板中删除一个可编辑区域,那么编辑基于该模板的页面的 Contribute 用户可能 会不知道应如何处理该可编辑区域中的内容。

若要编辑 Contribute 站点中的模板,请执行以下操作:

- 1 使用 Dreamweaver 编辑该模板。 有关更多信息,请参见第 223 页的"打开要编辑的模板"。
- 2 通知所有正在此站点上工作的 Contribute 用户退出 Contribute 并重新启动它。

当您保存模板时 Dreamweaver 会自动检查模板语法,但您可以在保存模板前手动检查模板语法。例如,如果您在"代码"视图中添加模板参数或表达式,可检查代码是否遵循正确的语法。

若要检查有效模板语法,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中打开要检查的文档。
- 2 选择"修改">"模板">"检查模板语法"。

如果语法格式错误,则会出现一个错误信息。错误信息将描述错误并指出代码中存在错误的特定行。

相关主题

- 第 204 页的"模板标签语法"
- 第 208 页的"模板表达式"

管理模板

使用"资源"面板的"模板"类别可以管理现有模板,包括重命名模板文件和删除模板文件。

注意:也可以使用"资源"面板将模板应用于文档(参见第 222 页的"编辑和更新模板")或编辑模板 (参见第 223 页的"打开要编辑的模板")。

若要在"资源"面板中重命名模板,请执行以下操作:

- 1 在"资源"面板("窗口" > "资源")中,选择面板左侧的"模板"类别。
- 2 崇命名 单击模板的名称以选择该模板。
- 3 再次单击模板的名称以便使文本可选,然后输入一个新名称。 这种重命名方式与在 Windows 资源管理器 (Windows) 或 Finder (Macintosh) 中对文件进行重命名的方式相同。对于 Windows 资源管理器和 Finder,请确保在前后两次单击之间稍微暂停一下。不要双击该名称,因为这样会打开模板进行编辑。
- 4 在 "资源" 面板中的另一个区域中单击, 或者按 Enter 键 (Windows) 或 Return 键 (Macintosh) 使更改生效。

Dreamweaver 将询问是否要更新基于此模板的文档。

5 若要更新站点中所有基于此模板的文档,请单击"更新"。如果不想更新基于此模板的任何 文档,则单击"不更新"。

若要删除模板文件,请执行以下操作:

- 🖹 1 在"资源"面板("窗口">"资源")中,选择面板左侧的"模板"类别。
- 2 崇命名 单击模板的名称以选择该模板。
 - 3 单击面板底部的"删除"按钮,然后确认要删除该模板。

小心:一旦删除模板文件,则无法对其进行检索。该模板文件将被从站点中删除。

基于已删除模板的文档不会与此模板分离;它们保留该模板文件在被删除前所具有的结构和 可编辑区域。要将文档转换为不带可编辑区域或锁定区域的普通 HTML 文件,请参见第 228 页的"从模板分离文档"。

相关主题

- 第 210 页的 "创建 Dreamweaver 模板"
- 第 227 页的"在现有文档中应用或删除模板"
- 第 222 页的"编辑和更新模板"

导出和导入模板 XML 内容

您可以将基于模板的文档当作包含由名称 / 值对表示的数据。每一对由可编辑区域的名称及该区域的内容组成。

Dreamweaver 使您可以将名称 / 值对导出到 XML 文件中,这样您就可以在 Dreamweaver 外 部 (例如,在 XML 编辑器或文本编辑器中,或者在数据库应用程序中)使用数据了。反之,如果您的 XML 文档经过适当的组织,则可以将该文档中的数据导入到基于 Dreamweaver 模 板的文档中。

若要将文档的可编辑区域导出为 XML, 请执行以下操作:

- 1 打开基于模板并包含可编辑区域的文档。
- 2 选择"文件">"导出">"作为 XML 的数据模板"。
 此时出现"以 XML 形式导出模板数据"对话框。
- 3 选择"符号"选项之一:
 - 如果模板中包含重复区域或模板参数,请选择 "使用标准 Dreamweaver XML 标签"。
 - 如果模板中不包含重复区域或模板参数,请选择"使用可编辑区域名称作为 XML 标签"。
- 4 单击"确定"。

即会出现一个用于保存该 XML 文件的对话框。

5 选择文件夹位置, 输入 XML 文件的名称, 然后单击"保存"。

Dreamweaver 生成一个 XML 文件,其中包含文档的参数和可编辑区域 (包括重复区域或可选区域内的可编辑区域)中的资料。此 XML 文件中包括原始模板的名称以及每个模板区域的名称和内容。

注意: 不可编辑区域中的内容不会导出到此 XML 文件中。

若要导入 XML 内容,请执行以下操作:

1 选择"文件">"导入">"XML 到模板"。 即会出现"导入 XML"对话框。

2 选择该 XML 文件, 然后单击"打开"。

Dreamweaver 基于 XML 文件中指定的模板创建一个新的文档。它还使用 XML 文件中的数据 填充该文档中每个可编辑区域的内容。结果文档出现在新的"文档"窗口中。

提示:如果您的 XML 文件并非完全按照 Dreamweaver 所期望的方式设置,您可能无法导入数据。此问题 的一个解决方法是从 Dreamweaver 导出一个空白 XML 文件,这样您将得到一个结构完全正确的 XML 文件。然后从原始 XML 文件向导出的 XML 文件中副本数据。结果生成一个包含适当数据且结构正确的 XML 文件,为导入操作做好准备。

如果不想在导出到其它站点的基于模板的文档中包含模板标记,请使用"导出不具有模板标记 的站点"命令。

若要导出不具有模板标记的站点,请执行以下操作:

- 选择"修改">"模板">"不带标记导出"。
 即会出现"导出不具有模板标记的站点"对话框。
- 2 选择要将站点导出到的文件夹,然后根据需要选择附加的导出选项。

注意:必须选择当前站点以外的文件夹。

有关更多信息,请单击对话框上的"帮助"按钮。

3 单击"确定"。

在现有文档中应用或删除模板

将模板应用到现有文档时,Dreamweaver 会将内容与模板中的区域进行匹配或要求您解决不匹配。如果需要更改锁定区域可以随后删除该模板。

将模板应用到现有文档

当您将模板应用到包含现有内容的文档时,Dreamweaver 将尝试将现有内容与模板中的区域进行匹配。如果您应用的是现有模板之一的修订版本,则名称可能会匹配。

如果您将模板应用到一个尚未应用模板的文档时,则没有可编辑的区域可以进行比较,且会出现不匹配。Dreamweaver 跟踪这些不匹配的情况,这样您可以选择将当前页的内容移动到哪些区域,或者您可以删除这些不匹配的内容。

利用 "资源"面板或通过 "文档"窗口您可以将模板应用于现有文档。如果需要,可以撤消模板应用。

若要利用 "资源"面板将模板应用于现有文档,可执行以下操作:

- 1 打开要应用模板的文档。
- 2 在"资源"面板 ("窗口" > "资源") 中,选择面板左侧的"模板"类别。
- 3 执行下列操作之一:

- 将要应用的模板从"资源"面板拖到"文档"窗口。
- 选择要应用的模板,然后单击"资源"面板底部的"应用"按钮。

如果文档中存在不能自动指定到模板区域的内容,将出现"不一致的区域名称"对话框。

4 如果您有未解决的内容,请为该内容选择一个目标,然后单击"确定"。

有关将现有内容移动到文档中可编辑区域的信息,请参见《使用 Dreamweaver》帮助中的 "解决不一致的区域名称"。

若要通过"文档"窗口将模板应用于现有文档,可执行以下操作:

- 1 打开要应用模板的文档。
- 2 洗择"修改">"模板">"应用模板到页"。 即会出现"选择模板"对话框。
- 3 从列表中选择一个模板并单击"选择"。 如果文档中存在不能自动指定到模板区域的内容,将出现 "不一致的区域名称"对话框。
- 4 如果您有未解决的内容,请为该内容选择一个目标,然后单击"确定"。 有关将现有内容移动到文档中可编辑区域的信息,请参见《使用 Dreamweaver》帮助中的 "解决不一致的区域名称"。

若要撤消模板更改,请执行以下操作:

• 选择"编辑">"撤消应用模板"。

该文档回复到应用该模板前的状态。

从模板分离文档

若要更改基于模板的文档的锁定区域,必须将该文档从模板分离。将文档分离之后,整个文档都 将变为可编辑的。

若要从模板分离文档,请执行以下操作:

- 1 打开想要分离的基于模板的文档。
- 2 洗择"修改">"模板">"从模板中分离"。 文档被从模板分离,所有模板代码都被删除。

相关主题

• 第 227 页的 "将模板应用到现有文档"

在基于模板的文档中编辑内容

Dreamweaver 模板为基于该模板的文档指定了锁定区域(不可编辑区域)和其它可编辑区域 (请参见第 200 页的 "关于 Dreamweaver 模板")。

在基于模板的页面中(请参见第 67 页的"创建基于现存模板的文档"),模板用户只能编辑可 编辑区域中的内容。您可以容易地标识和选择可编辑区域来编辑内容(请参见第 216 页的"选 择可编辑区域")。模板用户不能编辑锁定区域中的内容



注意: 当禁用高亮显示时,如果您尝试在基于模板的文档中编辑锁定区域,鼠标指针将更改,指示您不能在 ◎ 锁定区域内单击。

模板用户也可以在基于模板的文档中修改属性并编辑重复区域的项目。

修改模板属性

在模板创作者在模板中创建参数时(请参见第 208 页的 "模板参数"),基于该模板的文档会 自动继承这些参数以及它们的初始值设置。模板用户可以更新可编辑标签属性和其他模板参数 (如可选区域设置)。

若要修改可编辑标签属性,请执行以下操作:

- 1 打开基于模板的文档。
- 2 选择"修改">"模板属性"。 "模板属性"对话框打开,其中显示了可用属性的列表。该对话框将显示可选区域和可编辑标 签属性。
- 3 在"名称"列表中选择该属性。 对话框的底部区域将更新,以显示所选属性的标签及其指定值。
- 4 在属性标签右侧的域中,编辑该值以修改文档中的属性。
 注意:域名称和可更新的值在模板中定义。不出现在"名称"列表中的属性在基于模板的文档中不可更新。
- 5 如果想将可编辑属性一直传递到基于嵌套模板的文档,请选中"允许嵌套模板以控制此"复选框。

若要修改可选区域模板参数,请执行以下操作:

- 1 打开基于模板的文档。
- 2 选择"修改">"模板属性"。 "模板属性"对话框打开,其中显示了可用属性的列表。该对话框将显示可选区域和可编辑标 签属性。
- 3 在"名称"列表中选择一个属性。 该对话框将更新以显示所选属性的标签及其指定值。
- 4 选择"显示"复选框以显示文档中的可选区域,或取消选择该复选框将其隐藏。 注意:域名称和默认设置在模板中定义。
- 5 如果想将可编辑属性一直传递到基于嵌套模板的文档,请选中"允许嵌套模板以控制此"复选框。

相关主题

- 第 221 页的"定义可编辑标签属性"
- 第 219 页的"使用可选区域"

添加、删除重复区域项以及更改其顺序

使用重复区域控件在基于模板的文档中添加、删除或更改项的顺序。编辑区域 使用重复区域控 件可以添加、删除项或更改项的顺序。若要更新重复区域中的内容,原始模板必须在重复区域中 包括可编辑区域。

		模板: simpleRepeat	
Product Name 重复:enterProduct _+ ▼■	SKU#	Price	
Macadamia nuts updateProducts	Mac3423	12.00 lb.	
Brazil nuts updateProducts	Bra9302	9.00 lb.	
1			

若要添加、删除重复区域或更改重复区域的顺序,请执行以下操作:

- 1 将插入点放在重复区域中以选中它。
- 2 执行下列操作之一:
 - 单击加号(+)按钮在当前所选项下面添加一个重复区域项。
 - 单击减号 (-) 按钮删除所选重复区域项。
 - 单击"向下箭头"按钮将所选项向下移动一个位置。
 - 单击"向上箭头"按钮将所选项向上移动一个位置。

注意:或者,您可以选择"修改"> "模板",然后选择靠近上下文菜单底部的其中一个重复项选项。可 以使用此菜单插入新的重复项或移动所选项的位置。

若要剪切、复制和删除项,请执行以下操作:

- 1 将插入点放在重复区域中以选中它。
- 2 执行下列操作之一:
 - 要剪切重复项,可选择"编辑">"重复项">"剪切重复项"。
 - 要复制重复项,可选择"编辑">"重复项">"复制重复项"。
 - 要删除重复项,可选择"编辑">"重复项">"删除重复项"。
 - 要粘贴重复项,可选择"编辑">"粘贴"。

注意: 粘贴操作将插入新项; 它并不替换现有项。

相关主题

• 第 217 页的"创建重复区域"

第 Ⅳ 部分

向页添加内容

使用 Macromedia Dreamweaver MX 2004 中的可视化工具向 Web 页添加各种内容。添加元 素并设置元素的格式,这些元素包括文本、图像、颜色、影片、声音和其它媒体形式等。确保 有障碍的访问者也能够访问您的页面。

此部分包含以下各章:

第 12 章,第 233 页的"使用页"
第 13 章,第 251 页的"插入文本和设置文本格式"
第 14 章,第 277 页的"插入图像"
第 15 章,第 287 页的"链接与导航"
第 16 章,第 311 页的"使用其它应用程序"
第 17 章,第 325 页的"添加音频、视频和交互式元素"
第 18 章,第 339 页的"使用 JavaScript 脚本"

第12章

使用页

Macromedia Dreamweaver MX 2004 提供了许多帮助您创建新 Web 页的功能。这些页面创 建功能可以帮助您更容易地指定 Web 页面属性(例如页标题、背景图像和颜色及文本和链接的 颜色)。此外, Dreamweaver MX 2004 还提供了一些工具,帮助您使 Web 站点的性能处于最 佳状态,以及创建和测试页面以确保与不同的 Web 浏览器的兼容性。

本章包含下列章节:

- 第 233 页的 "有关使用页"
- 第 236 页的 "保存 Web 页"
- 第 237 页的"指定 HTML 而不是 CSS"
- 第 238 页的"设置页面属性"
- 第 240 页的"使用颜色"
- 第 241 页的"在"文档"窗口中选择元素"
- 第 242 页的"使用"历史记录"面板"
- 第 243 页的 "任务自动化"
- 第 248 页的"使用 JavaScript 行为检测浏览器和插件"
- 第 248 页的"在浏览器中预览和测试页面"
- 第 250 页的"设置下载时间和大小首选参数"

有关使用页

创建 Web 页时,您必须考虑用户将使用什么浏览器和操作系统来查看您的 Web 页,以及您可能需要支持哪些语言设置。下面的部分将帮助您了解三方面的内容:如何选择能够在不同的 Web 浏览器中正确显示的颜色,不同字符 (字母形式)在不同语言中的编码及如何检查 Web 浏览器与 Web 站点的兼容性。

对于您在 Dreamweaver 中创建的每一页,可以使用"页面属性"对话框("修改">"页面属 性")指定布局和格式设置属性。"页面属性"对话框让您可以指定页面的默认字体家族和字体 大小、背景颜色、边距、链接样式及页面设计的许多其他方面。您可以为创建的每个新页面指定 新的页面属性,也可以修改现有页面的属性

默认情况下, Dreamweaver 使用 CSS (层叠样式表)设置文本格式。可以使用"首选参数" 对话框("编辑">"首选参数")更改 HTML 格式设置的页面格式设置首选参数。使用 CSS 页面属性时, Dreamweaver 对在"页面属性"对话框的"外观"、"链接"和"标题"类别中 定义的所有属性使用 CSS 标签。定义这些属性的 CSS 标签会嵌入到页面的 head 部分中。

注意:您选择的页面属性仅应用于活动文档。如果一个页面使用了外部 CSS 样式表, Dreamweaver 将不会覆盖在该样式表中设置的标签, 因为这将影响使用该样式表的其他所有页面。

页面属性	Σ
分类	外观
外观 链接	页面字体 (2): 默认字体 🛛 🖌 🖌
标题 标题/编码	大小: 🛛 像素 (px) 🗸
政际 图1家	文本颜色 (I)
	背景颜色 (B)
	背景图像 (I): 浏览
	左边距 @): 像素 (px) ◆ 右边距 @): 像素 (px) ✓ 上边距 @): 像素 (px) ◆ 下边距 @): 像素 (px) ✓
	确定 取消 应用 (A) 帮助 (A)

CSS 页面属性与 HTML 页面属性

默认情况下, Dreamweaver 使用 CSS 指定页面属性。如果您想使用 HTML 标签,则必须在"首选参数"对话框进行中指定(有关更多信息,请参见第 237 页的"指定 HTML 而不是 CSS")。

如果选择使用 HTML 而不是 CSS,属性检查器仍显示"样式"弹出菜单。不过,字体、大小、颜色和对齐方式控件将只显示使用 HTML 标签的属性设置。应用于当前选择的 CSS 属性值将 是不可见的,"大小"弹出菜单也将被禁用。

相关主题

- 第 237 页的"指定 HTML 而不是 CSS"
- 第 238 页的"设置页面属性"

关于 "历史记录" 面板

"历史记录"面板显示自从您创建或打开某个文档以来在该活动文档中所执行的步骤列表,列表 中步骤的数目最多为指定的数目。("历史记录"面板并不显示您在其他框架、其他"文档"窗 口或"站点"面板中执行的步骤。)它允许您撤消一个或多个步骤;它还允许您重放步骤以及创 建将重复任务自动化的新命令。



"历史记录"面板中的滑块(拇指)最初指向所执行的最后一个步骤。

相关主题

• 第 242 页的"使用"历史记录"面板"

关于网页安全色

在 HTML 中,颜色或者表示成十六进制值(如 #FF0000)或者表示为颜色名称(红色)。网页 安全色是指以 256 色模式运行时,无论在 Windows 还是在 Macintosh 系统中,在 Netscape Navigator 和 Microsoft Internet Explorer 中的显示相同的颜色。传统经验是,有 216 种常见 颜色,而且任何结合了 00、33、66、99、CC 或 FF 对(RGB 值分别为 0、51、102、153、 204 和 255)的十六进制值都代表网页安全色。

但测试显示仅有 212 种网页安全色而不是全部 216 种,原因在于 Windows Internet Explorer 不能正确呈现颜色 #0033FF (0,51,255)、 #3300FF (51,0,255)、 #00FF33 (0,255,51) 和 #33FF00 (51,255,0)。

当 Web 浏览器第一次设置它们的外观时,大部分计算机只显示 265 色(8 位)。今天,大多数 计算机都能显示数以千计或数以百万计的颜色(16 位和 32 位),所以如果您为使用当前计算 机系统的用户开发站点时,完全没有必要使用浏览器安全调色板。

使用 Web 安全颜色调色板的一种情况是开发适用于替代 Web 设备,如 PDA 和手机显示屏的 站点。许多这类设备只提供黑白色(1 位)或 256 色(8 位)显示屏。

Dreamweaver 中的 "立方色" (默认) 和 "连续色调"调色板使用 216 色 Web 安全调色板, 从这些调色板中选择颜色会显示颜色的十六进制值。

若要选择 Web 安全范围外的颜色,请单击 Dreamweaver 颜色选择器右上角的"调色盘"按钮 打开系统颜色拾取器。系统颜色拾取器不限于网页安全色。

Netscape Navigator 的 UNIX 版本使用与 Windows 和 Macintosh 版本不同的调色板。如果 专门为 UNIX 浏览器开发(或者目标用户是使用 24 位显示器的 Windows 或 Macintosh 用 户或使用 8 位显示器的 UNIX 用户),请考虑使用结合了 00、40、80、BF 或 FF 对的十六进 制值,这些值产生用于 Sun 系统的网页安全色。

相关主题

• 第 240 页的"使用颜色"

了解文档编码

文档编码指定文档中字符所用的编码。文档编码在文档头中的 meta 标签内指定,它告诉浏览器和 Dreamweaver 应如何对文档进行解码以及使用哪些字体来显示解码的文本。

例如,如果您指定"西欧字符(Latin1)",则插入此 meta 标签:</meta http-equiv="Content-Type" content="text/html; charset=iso-8859-1">。Dreamweaver 使用您在"字体首选参 数"中为"西欧字符(Latin1)"编码指定的字体显示文档;浏览器使用浏览器用户为"西欧字 符(Latin1)"编码指定的字体显示文档。

如果您指定 "日语 (Shift JIS)" ,则插入此 meta 标签:<meta http-equiv="Content-Type" content="text/html; charset=Shift_JIS">。 Dreamweaver 使用您为日语编码指定的字体 来显示文档;浏览器使用浏览器用户为日语编码指定的字体来显示文档。

若要更改页面的文档编码,请参见第 238 页的 "设置页面属性"。若要更改 Dreamweaver 创 建新文档时使用的默认编码,请参见第 68 页的 "设置默认的新文档类型"。若要更改 Dreamweaver 显示每种编码时使用的字体,请参见第 52 页的 "设置 Dreamweaver 显示的 "字体"首选参数"。

有关使用保存命令与重放步骤

Dreamweaver 使您可以录制短期使用的临时命令,您还可以从"历史记录"面板重放步骤。

当您录制临时命令时:

- 您执行步骤时,这些步骤会被录制下来,所以您无需在重放它们之前在"历史记录"面板中选择它们。
- 在录制过程中, Dreamweaver 禁止执行不可录制的鼠标移动 (如单击选择窗口中的某个对象,或将页面元素拖动到新位置)。
- 如果在录制时切换到另一个文档, Dreamweaver 不录制在另一个文档中所做的改动。若要随时确定是否在进行录制,请查看鼠标指针。

相关主题

- 第 243 页的 "任务自动化"
- 第 244 页的"重复步骤"
- 第 247 页的 "录制命令"

保存 Web 页

可以使用当前的文档名和位置来保存文档,或者使用一个不同的名称和位置来保存文档的副本。

给文件命名时,应避免在文件名和文件夹名中使用空格和特殊字符。具体说来就是不要在打算放 到远程服务器上的文件名中使用特殊字符(如é、ç或¥)或标点符号(如冒号、斜杠或句号); 很多服务器在上传时会更改这些字符,这会导致与这些文件的链接中断。而且,文件名不要以数 字开头。

若要保存文档,请执行以下操作:

1 执行下列操作之一:

- 若要在磁盘上覆盖当前版本,并保存所做的任何更改,请选择"文件">"保存"。
- 若要在一个不同的文件夹中保存文件或使用不同的名称保存文件,请选择"文件">"另存为"。
- 2 在出现的"另存为"对话框中,定位到要用来保存文件的文件夹。

- 3 在"文件名称"文本框中,键入文件名。
- 4 单击"保存"保存文件。

若要保存所有打开的文档,请执行以下操作:

- 1 选择"文件">"保存全部"。
- 2 如果有已打开但未保存的文档,将会为每个未保存的文档显示"另存为"对话框。 在出现的对话框中,定位到要用来保存文件的文件夹。
- 3 在"文件名称"文本框中,键入文件名。
- 4 单击"保存"保存文件。

若要回复到文档上次保存的版本,请执行以下操作:

- 选择"文件">"回复"。
 将出现一个对话框将提示您,询问您是否要放弃所作的修改并回复到上一次保存的版本。
- 2 若要回复到上次的版本,请单击"是";若要保留所作的修改,请单击"否"。

注意:如果您保存了一个文档,然后退出 Dreamweaver,当您重新启动 Dreamweaver 时,不能回复到 该文档的以前版本。

相关主题

- 第66页的"创建新文档"
- 第 68 页的 "保存新文档"

指定 HTML 而不是 CSS

默认情况下, Dreamweaver 使用 CSS 标签指定页面属性。如果要改用 HTML 标签,您必须 在"首选参数"对话框的"常规"类别中取消对"使用 CSS 而不是 HTML 标签"选项的选择。

若要指定 HTML 而不是 CSS 标签来设置页面属性,请执行以下操作:

1 选择"编辑">"首选参数"。

显示"首选参数"对话框。

2 在"页面属性"对话框的"常规"类别中,取消选中"使用 CSS 而不是 HTML 标签"复 选框。

该复选框位于"常规首选参数"面板的"编辑"选项部分中。

```
    編辑选项: ✓ 插入対象时显示対话框(L)
    ✓ 允许双字节内联输入(B)
    ✓ 标题后切换到普通段落(A)
    ① 允许多个连续的空格(M)
    ✓ 用 〈strong〉和 〈em〉代替〈b〉和 〈i〉(U)
    ✓ 使用 CSS 而不是 HTML 标签(E)
```

3 单击"确定"。

相关主题

• 第 234 页的 "关于设置页面属性"

设置页面属性

页面标题、背景图像和颜色、文本和链接颜色以及边距是每个 Web 文档的基本属性。可以使用"页面属性"对话框设置或更改页面属性。

若要设置文档属性,请执行以下操作:

- 1 选择"修改">"页面属性",或单击文本属性检查器中的"页面属性"按钮。 即会打开"页面属性"对话框。
- 2 根据需要更改页面属性。
 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 3 单击"确定"。

相关主题

- 第 234 页的"关于设置页面属性"
- 第 239 页的 "设置 CSS 链接的下划线样式"
- 第 239 页的"设置背景图像或背景页面颜色"

更改文档标题

HTML 页面的标题可以帮助站点访问者在浏览时明确所查看的内容,并在访问者的历史记录和书签列表中标识页面。如果不给页面加标题,页面会在浏览器窗口、书签列表和历史记录列表中显示为无标题文档。

注意:给文档起一个文件名 (通过保存该文件)不同于给页面加标题。

若要定位站点中的所有无标题文档,请使用"站点">"报告"命令。(请参见第 106 页的"测 试站点"。)

若要更改页面标题,请执行以下操作:

- 1 文档打开时,执行下列操作之一:
 - 选择"修改">"页面属性"。
 - 选择"查看" > "工具栏" > "文档" (如果还没有选中它)。
 - 在文档中的空白区域右键单击 (Windows) 或按住 Control 键并单击 (Macintosh), 然后 选择"页面属性"。
- 2 在"标题"文本框中,输入页面标题,然后按 Enter 键 (Windows) 或 Return 键 (Macintosh)。

3 如果要在"页面属性"对话框中编辑标题,请单击"确定"。 标题会出现在"文档"窗口的标题栏中(如果显示,也会出现在"文档"工具栏中)。页面 的文件名和保存文件的文件夹显示在标题栏中标题旁边的括号中。星号表示文档包含尚未保 存的更改。

相关主题

• 第 234 页的 "关于设置页面属性"

如果使用默认的 "CSS 页面属性"对话框, Dreamweaver 很容易指定特殊的 CSS 链接样式。 使用 CSS 链接选项,可以选择从不对链接加下划线、仅当鼠标指针移过该链接时对它加下划线 或当鼠标指针移过链接时关闭链接。

若要设置 CSS 链接样式,请执行以下操作:

- 1 选择"修改">"页面属性",或从"文档"窗口的"设计"视图中的上下文菜单中选择 "页面属性"。
- 2 在 "CSS 页面属性"对话框中选择 "链接" 类别。
- 3 从"下划线样式"弹出菜单中,选择您的页面的默认下划线样式。
- 4 单击"确定"。

相关主题

- 第 234 页的"关于设置页面属性"
- 第15章, 第287页的"链接与导航"

设置背景图像或背景页面颜色

若要定义页面背景的图像或颜色,请使用"页面属性"对话框。

如果同时使用背景图像和背景颜色,下载图像时会出现颜色,然后图像覆盖颜色。如果背景图像包含任何透明像素,则背景颜色会透过背景图像显示出来。

若要定义背景图像或颜色,请执行以下操作:

- 1 选择"修改" > "页面属性",或从"文档"窗口的"设计"视图中的上下文菜单中选择 "页面属性"。
- 2 在"页面属性"对话框中选择"外观"类别。
- 3 若要设置背景图像,请单击"浏览"按钮,然后浏览并选择图像。或者,可以在"背景图像" 对话框中输入背景图像的路径。 如果背景图像没有填满整个窗口,Dreamweaver 会平铺(重复)背景图像,就像浏览器所做的那样。(若要防止背景图像平铺,请使用层叠样式表禁用图像平铺。请参见 Dreamweaver 帮助中的"定义 CSS 样式背景属性"。)
- 4 若要设置背景颜色,请单击"背景"颜色框并从颜色选择器中选择颜色。

相关主题:

• 第 234 页的 "关于设置页面属性"

使用颜色

在 Dreamweaver 中,很多对话框与许多页面元素的属性检查器一样,都包含可打开颜色选择器的颜色框。使用颜色选择器选择页面元素的颜色。

若要在 Dreamweaver 中选择颜色,请执行以下操作:

- 1 在任何对话框或属性检查器中单击颜色框。
 - 出现颜色选择器。



- 2 执行下列操作之一:
 - 用滴管从调色板中选择颜色样本。"立方色"(默认)和"连续色调"调色板中的所有颜 色都是网页安全色,其他调色板中的则不是。有关更多信息,请参见第 235 页的"关于网 页安全色"。
 - 用滴管从屏幕上的任何位置取色,即使从 Dreamweaver 窗口外也可以。要从桌面或其他应用程序中取色,可按住鼠标按钮;这样滴管仍能保持焦点,可以从 Dreamweaver 外选择颜色。如果您单击桌面或其他应用程序, Dreamweaver 会选取您单击的位置的颜色。不过,如果切换到其他应用程序,可能需要单击 Dreamweaver 窗口才能在 Dreamweaver 中继续工作。
 - 若要展开颜色选项,请使用颜色选择器右上角的弹出菜单。可以选择"立方色"、"连续 色调"、"Windows 系统"、"Mac 系统"、"灰度等级"和"调整到网页安全色"。

注意:"立方色"和"连续色调"调色板的颜色是网页安全色,而"Windows系统"、"Mac系统"和"灰度等级"的颜色则不是。如果使用的调色板颜色不是网页安全色,然后选择"调整到网页安全色",则 Dreamweaver 会用最接近的网页安全色替换所选颜色。换句话说,您得到的可能并不是所看见的颜色。

- ☑ 若要清除当前颜色但不选择另一种颜色,请单击"默认颜色"按钮。
- 若要打开系统颜色拾取器,请单击"调色盘"按钮。有关更多信息,请参见 第 235 页的 "关于网页安全色"。

在 "页面属性"对话框中为常规文本、链接、访问过的链接和活动链接定义默认颜色,或者选择预设配色方案定义页面背景和文本颜色。(请参见第 240 页的 "使用颜色"。)

注意:活动链接颜色是单击链接时链接变成的颜色。有些 Web 浏览器可能不使用指定的颜色。

若要定义默认文本颜色,请执行下列操作之一:

- 选择"修改">"页面属性",然后为"文本颜色"、"链接颜色"、"访问过的链接"和"活动链接"选项选择颜色。
- 选择"命令">"设定配色方案",然后选择背景颜色以及为文本和链接设置的颜色。
 示例对话框显示配色方案在浏览器中的外观。

注意:如果您使用"页面属性"对话框,用默认 CSS 标签定义这些设置,"配色方案"命令不会影响您的页面外观。这是因为 CSS 标签的优先级高于 HTML 标签。

相关主题

• 第 234 页的"关于设置页面属性"

在 "文档" 窗口中选择元素

若要在"文档"窗口的"设计"视图中选择元素,通常可以单击元素。如果元素不可见,必须 使其可见后才能选择它。有关不可见元素的更多信息,请参见第 242 页的"显示和隐藏不可见 元素"。

若要选择元素,请使用下列方法:

- 若要选择"文档"窗口中的可见元素,请单击元素或在元素上拖过。
- 若要选择不可见元素,请选择"查看">"可视化助理">"不可见元素"(如果还没有选择 该菜单项),然后在"文档"窗口中单击元素的标记。
 有些对象出现在页面上的位置并不是其代码插入的位置。例如,层可以出现在页面上的任何 地方,但定义该层的代码在固定的位置。当不可见元素显示时,Dreamweaver 在"文档"窗 口中显示标记以指示这类元素的代码的位置。选择标记时将选择整个元素,例如,选择层的 标记将选择整个层。(请参见第 242 页的"显示和隐藏不可见元素"。)
- 若要选择完整的标签(包括其内容,如果有内容),请单击"文档"窗口左下角的标签选择器中的标签。(标签选择器在"设计"视图和"代码"视图中都出现。)标签选择器总是显示包含当前选择或插入点的标签。最左边的标签是包含当前选择或插入点的最外边的标签。
 下一个标签包含在那个最外边的标签中,依此类推;最右边的标签是包含当前选择或插入点的最里边的标签。

在下面的示例中,插入点是段落标签 。若要选择包含您要选择的段落的表格,请选择 标签左侧的 标签。

若要查看与所选文本或对象关联的 HTML 代码,请执行下列操作之一:

- 在"文档"工具栏中,单击"显示代码视图"按钮。
- 选择"查看">"代码"。
- 在"文档"工具栏中,单击"显示代码视图和设计视图"按钮。
- 选择"查看" > "代码和设计"。
- 选择"窗口">"代码检查器"。

有关"代码"视图的更多信息,请参见第 368 页的"查看您的代码"。

在两个代码编辑器("代码"视图或代码检查器)中的任何一个中选择对象后,该对象通常也在 "文档"窗口中被选中。在选定内容出现前,可能需要同步两个视图;请参见第 368 页的 "查 看您的代码"。

显示和隐藏不可见元素

有些 HTML 代码在浏览器中没有可见的表示形式。例如, comment 标签不在浏览器中出现。但是, 此标签在创建能够选择、编辑、移动和删除这类不可见元素的页面时很有用。

Dreamweaver 使您可以指定在"文档"窗口的"设计"视图中是否显示标记不可见元素位置的图标。若要指明在选择"查看">"可视化助理">"不可见元素"时显示哪些元素标记,可以在"不可见元素"首选参数中设置选项。例如,可以指定命名锚记可见,而换行符不可见。

可以使用"插入"栏"常用"类别中的按钮创建某些不可见元素(如注释和命名锚记)(请参 见第 38 页的"使用"插入"栏")。然后可以使用属性检查器修改这些元素。

若要显示或隐藏不可见元素的标记图标,请执行以下操作:

• 选择"查看" > "可视化助理" > "不可见元素"。

注意:显示不可见元素可能会稍微更改页面的布局,将其他元素移动几个像素,因此为了精确布局,请隐藏 不可见元素。

若要更改 "不可见元素"首选参数,请执行以下操作:

- 1 选择"编辑" > "首选参数" (Windows) 或 Dreamweaver > "首选参数" (Macintosh), 然后单击 "不可见元素"。
- 2 选择哪种元素应该是可见的。 对话框中元素名称旁边的选中标记表示当选择"查看">"可视化助理">"不可见元素" 时,该元素是可见的。

有关各 "不可见元素"首选参数的说明,请参见 Dreamweaver "帮助"中的 "设置不可见 元素"首选参数。

3 单击"确定"。

使用 "历史记录" 面板

"历史记录"面板跟踪您在 Dreamweaver 中工作的每一个步骤。您可以使用"历史记录"面板一次撤消多个步骤。

若要撤消您对文档执行的最后操作,请选择"编辑">"撤消",就像您在其他应用程序中所执行的那样。("编辑"菜单中的"撤消"命令的名称将更改以反映所执行的最后一个操作。

"历史记录"面板还用来重放已经执行过的步骤,并且可以通过创建新的命令自动执行任务。有 关更多信息,请参见第 243 页的 "任务自动化"。

若要打开"历史记录"面板,请执行以下操作:

• 选择"窗口">"历史记录"。

若要撤消最后一个步骤,请执行以下操作:

在列表中将"历史记录"面板的滑块向上拖动一个步骤。这与选择"编辑">"撤消"具有相同的效果。
 撤消的步骤变为灰色。

242 第12章:使用页

若要一次撤消多个步骤,请执行下列操作之一:

- 拖动滑块以指向任何一个步骤。
- 在滑块路径上的某个步骤的左侧单击,滑块将自动滚动到该步骤,并在滚动的时候撤消所经过的步骤。

注意:若要自动滚到某个特定的步骤,您必须单击该步骤的左侧;单击该步骤本身只是选择该步骤。选择一个步骤不同于在您的撤消历史记录中返回到该步骤。

对于撤消单个步骤来说,如果您撤消了一系列步骤,然后在文档中执行了新的操作,则您不能够 重做撤消过的步骤;它们将从"历史记录"面板中消失。

若要设置 "历史记录" 面板保留和显示的步骤数, 请执行以下操作:

- 1 选择"编辑">"首选参数"(Windows)或 Dreamweaver>"首选参数"(Macintosh)。
- 2 从左侧的"类别"列表中选择"常规"。
- 3 为"历史步骤最多次数"输入一个数字。

默认值应该足够满足大多数用户的需要。这个数字越高, "历史记录"面板需要的内存就越 大。这会明显地影响性能并使计算机变慢。当"历史记录"面板达到该最大步骤数时,将放 弃最早的步骤。

注意:不能对 "历史记录"面板中的步骤进行重新排序。不要将 "历史记录"面板看作一个任意的命令集 合;应该将它看作一种查看您执行的步骤的方法,这样可以了解您执行这些步骤顺序。

若要删除当前文档的历史记录列表,请执行以下操作:

• 在 "历史记录" 面板的上下文菜单中,选择 "清除历史记录"。

该命令还清除当前文档的全部撤消信息;选择"清除历史记录"后,您将无法撤消被清除的步骤。(请注意"清除历史记录"并不撤消步骤;它只是从 Dreamweaver 的记录中删除这些步骤的记录。)

相关主题

• 第 235 页的"关于"历史记录"面板"

任务自动化

创建文档时,可能需要多次执行同一任务。

若要一次或两次重复执行一系列步聚,请直接从"历史记录"面板中重放它们。"历史记录" 面板在您使用文档时记录您的步骤。(有关"历史记录"面板的基本信息,请参见第 235 页的 "关于"历史记录"面板"。)若要使经常执行的任务自动执行,可以创建一个新命令来自动执 行该任务。

一些鼠标动作(如在"文档"窗口通过单击或拖动选择对象)不能重放或作为已保存命令的一部分进行保存。当您进行这样的移动时,"历史记录"面板中会出现一条黑线(尽管直到您执行 另一个动作时,这条线才变得明显)。若要避免不能重放的动作,请在"文档"窗口内使用箭头 键而不是鼠标来移动插入点。若要进行选择或扩展选择,请按住 Shift 键并按箭头键。

提示: 在执行以后要重复执行的任务时,如果出现一条黑色的鼠标移动指示线,您可以撤消原来的步骤并尝试另外的方法 (多半是使用箭头键)。

还有其他一些步骤是不能重复执行的,如将页面元素拖动到页面上的其他位置。当您执行这样的 步骤时,"历史记录"面板中会出现一个带有红色小X的菜单命令图标。

相关主题

- 第 245 页的 "将步骤应用于另一个对象"
- 第 245 页的 "将步骤应用于多个对象"
- 第 246 页的"在文档间复制和粘贴步骤"
- 第 247 页的"用历史步骤创建新命令"
- 第 247 页的 "录制命令"

重复步骤

您可以使用"历史记录"面板重复所执行的最后一个步骤,重复一系列连续的步骤,或重复一系列不连续的步骤。(有关"历史记录"面板的基本信息,请参见第 235 页的"关于"历史记录"面板"。)

若要重复一个步骤,请执行以下操作之一:

- 选择"编辑">"重做"。
 此命令的名称在"编辑"菜单中会发生变化,以反映所执行的最后一步;例如,如果刚键入了一些文本,则此命令的名称为"重复键入"。
- 在"历史记录"面板中,选择一个步骤然后单击"重放"按钮。
 该步骤随即重放,并且"历史记录"面板中会出现它的一个副本。

若要重复一系列相邻的步骤,请执行以下操作:

- 1 执行下列操作之一在"历史记录"面板中选择步骤:
 - 从一个步骤拖动到另一步骤。(不要拖动滑块,只能从一个步骤的文本标签拖动到另一个步骤的文本标签。)
 - 选择第一步,然后按住 Shift 键并单击最后一步;或选择最后一步,然后按住 Shift 键并单击第一步。

播放的是被选中的步骤(高亮显示),而不一定是滑块当前指示的步骤。

注意:虽然可以选择一系列包括黑色的鼠标移动指示线的步骤,但重放这些步骤时会跳过该鼠标移动。

2 单击"重放"。

步骤随即按顺序重放,并且"历史记录"面板中出现一个新步骤("重放步骤")。

若要重复不相邻的步骤,请执行以下操作:

1 选择一个步骤, 然后按住 Control 键 (Windows) 或 Command 键 (Macintosh) 并单击其他 步骤。

也可以按住 Control 键或 Command 键并单击以取消选择所选步骤。

2 单击"重放"。 所选步骤随即按顺序重放,并且"历史记录"面板中出现一个标记为"重放步骤"的新步骤。

相关主题

• 第 245 页的 "将步骤应用于多个对象"

将步骤应用于另一个对象

可以将"历史记录"面板中的一系列步骤应用于"文档"窗口中的任何对象。

若要将"历史记录"面板步骤应用于新对象,请执行以下操作:

1 选择对象。

2 在"历史记录"面板中选择相关步骤,然后单击"重放"。

将步骤应用于多个对象

如果选择文档中的多个对象然后从 "历史记录"面板中将步骤应用于这些对象,则它们被看成 是单个选择,并且 Dreamweaver 尝试将步骤应用于这个组合选择。

例如,不能选择五个图像并同时对它们中的每一个应用相同的大小更改。大小更改操作必须对单独的图像逐个应用,而不能对图像组合应用。

若要将一系列步骤应用于一组对象中的每一个对象,必须使这些步骤中的最后一步选择对象组中的下一个对象。下列过程说明了此原则在具体情况下的应用:设置一系列图像的垂直和水平间距。

若要设置一系列图像的垂直和水平间距,请执行以下操作:

从一个文档开始,其中的每一行由一个后跟文本的小图像(如图形项目符号或图标)组成。
 目的是设置图像同文本以及它上方和下方的其他图像分开。

Locations

Special Offers

Customer Service

- 2 如果属性检查器尚未打开,请打开属性检查器("窗口">"属性")。
- 3 选择第一个图像。
- 4 在属性检查器中的"垂直边距"和"水平边距"文本框中输入数字以设置图像的间距。
- 5 再次单击图像, 使"文档"窗口激活但不移动插入点。
- 6 按左箭头键将插入点移到图像左侧。然后按下箭头键将插入点向下移动一行,使其正好位于系列中的第二个图像的左侧。然后按 Shift 和右箭头键选择第二个图像。

注意:不要通过单击的方式选择图像,否则将无法全部重放这些步骤。

7 在"历史记录"面板中,选择对应于更改图像间距的步骤,然后选择下一个图像。单击"重 放"按钮重放这些步骤。

	▼ 历史记录	IĘ,
	📴 设置宽度:1	<u>^</u>
	🔜 设置高度: 5	
	左箭头键	
	向下箭头	
¢	ん 右箭头(shift)	
_		×
Ċ	重放	B

当前图像的间距随即改变并选定下一个图像。

Locations

Special Offers

Customer Service

8 继续单击"重放"直到所有图像的间距正确为止。

若要将步骤应用于另一个文档中的对象,请使用"复制步骤"按钮。

在文档间复制和粘贴步骤

每一个打开的文档都有自己的步骤历史记录。可以复制一个文档中的步骤并将其粘贴到另一个 文档中。

关闭文档时将清除历史记录。如果您打算在关闭文档后要使用该文档中的步骤,则在关闭文档前 请用"复制步骤"复制这些步骤(或将这些步骤另存为命令;请参见第 247 页的"用历史步 骤创建新命令")。

若要在另一个文档中重新使用一个文档中的步骤,请执行以下操作:

- 1 从包含要重新使用的步骤的文档开始。
- 2 在"历史记录"面板中选择步骤。
- 3 单击"历史记录"面板的"复制步骤"按钮复制这些步骤。

注意:"复制步骤"("历史记录"面板中的一个按钮)与"复制"("编辑"菜单中)是不同的。不能使用"编辑">"复制"复制步骤,但是确实可以使用"编辑">"粘贴"粘贴它们。

复制包括"复制"或"粘贴"命令的步骤时要注意:

- 如果步骤中有一个是"复制"命令,则不要使用"复制步骤"命令;因为可能无法按您希望的方式粘贴这些步骤。
- 如果步骤中包括一个"粘贴"命令,则不能粘贴这些步骤,除非步骤中的"粘贴"命令前还有一个"复制"命令。
- 4 打开另一个文档。
- 5 将插入点放入所需位置,或选择一个应用步骤的对象。
- 6 选择"编辑">"粘贴"粘贴步骤。

步骤会在粘贴到文档的"历史记录"面板时重放。"历史记录"面板以一个名为"粘贴步骤"的步骤显示它们。

如果将步骤粘贴到文本编辑器或"代码"视图或代码检查器中,则它们以 JavaScript 代码的形式出现。这对于您学习编写自己的脚本很有用。有关在 Dreamweaver 中使用 JavaScript 的更多信息,请参见第 388 页的"编写和编辑代码"。

可以将一组历史步骤保存为一个命名命令,然后这个命令会成为"命令"菜单中的可用命令。

如果以后有可能再次使用特定的一系列步骤,尤其是希望在下次启动 Dreamweaver 时再次使用那些步骤,请创建并保存一个新命令。保存的命令会永久保留 (除非删除它们);而录制的命令将在您退出 Dreamweaver 时被丢弃,复制的步骤序列会在您复制其他内容时被丢弃。

您可以编辑放入"命令"菜单中的命令名称,也可将它们从"命令"菜单中删除。编辑和删除 "命令"菜单中内置的命令(即不是您明确添加的命令)更为复杂。

若要创建命令,请执行以下操作:

- 1 在"历史记录"面板中选择一个步骤或一系列步骤。
- 2 单击 "保存为命令"按钮,或从 "历史记录"面板的上下文菜单中选择 "另存为命令"。
- 3 输入命令的名称并单击"确定"。

该命令随即出现在"命令"菜单中。

注意:在 Dreamweaver/Configuration/Commands 文件夹中,该命令保存为 JavaScript 文件 (有时为 HTML 文件)。如果您是在多用户操作系统上使用 Dreamweaver,该文件将保存在特定用户的 Commands 文件夹中。

若要使用保存的命令,请执行以下操作:

- 1 选择一个应用命令的对象,或将插入点放在所需的位置。
- 2 从"命令"菜单中选择命令。

若要在 "命令" 菜单中编辑命令的名称, 请执行以下操作:

- 1 选择"命令">"编辑命令列表"。
- 2 选择命令重命名并输入该命令的新名称。
- 3 单击"关闭"。

若要从 "命令" 菜单中删除名称, 请执行以下操作:

- 1 选择"命令">"编辑命令列表"。
- 2 选择命令。
- 3 单击"删除",然后单击"关闭"。

录制命令

可以录制一个短期使用的临时命令。Dreamweaver 一次仅保留一个录制的命令;一旦开始录制 新命令,旧命令就会丢失。

若要保存新命令但不丢失已录制的命令,请从"历史记录"面板中保存命令。有关"使用录制 的命令与从'历史记录'面板重放步骤"之比较的更多信息,请参见第 242 页的"使用"历 史记录"面板"。

若要暂时录制一系列经常使用的步骤,请执行以下操作:

1 选择"命令">"开始录制",或按 Control+Shift+X (Windows)或 Command+Shift+X (Macintosh)。

指针会发生变化,表明您正在录制命令。

2 完成录制后,选择"命令">"停止录制",或按 Control+Shift+X (Windows)或 Command+Shift+X (Macintosh)。

若要重放录制的命令,请执行以下操作:

 选择"命令">"播放录制命令",或按 Control+Shift+R (Windows)或 Command+Shift+R (Macintosh)。

若要保存录制的命令,请执行以下操作:

- 1 选择"命令">"播放录制命令"重放命令。
 "历史记录"面板的步骤列表中会出现一个名为"运行命令"的步骤。
- 2 选择"运行命令"步骤并单击"保存为命令"按钮。
- 3 输入命令的名称并单击"确定"。 该命令随即出现在"命令"菜单中。

使用 JavaScript 行为检测浏览器和插件

可以使用行为来确定访问者所使用的浏览器,以及他们是否安装有某个特定插件。有关行为的更多信息,请参见第 18 章,第 339 页的"使用 JavaScript 脚本"。

检查浏览器根据访问者浏览器的类型和版本,引导他们前往不同的页面(请参见第 345 页的"检查浏览器")。例如,您可能希望这样:如果访问者使用 Netscape Navigator 4.0 或更高版本,则使他们前往某一个页面;如果访问者使用 Microsoft Internet Explorer 4.0 或更高版本,则使他们前往另一个页面;如果访问者使用任何其他种类的浏览器,则使他们停留在当前页面。

检查插件根据访问者是否安装有指定插件,引导他们前往不同的页面(请参见第 346 页的 "检查插件")。例如,您可能希望这样:如果访问者有 Macromedia Shockwave,则使他们前往某一页面;而如果没有,则使他们前往另一个页面。

在浏览器中预览和测试页面

任何时候都可在目标浏览器中预览文档;而不需要先保存该文档。

最多可定义 20 个用于预览的浏览器。最好在下列浏览器中进行预览: Internet Explorer 6.0、 Netscape Navigator 7.0 和仅用于 Macintosh 的 Safari 浏览器。除了这些比较流行的图形化浏 览器之外,您可能想使用只显示文本的浏览器如 Lynx 测试您的页面。

若要在浏览器中预览和测试您的文档,请执行以下操作:

1 执行以下操作之一以预览页面:

■ 选择"文件">"在浏览器中预览",然后选择一个列出的浏览器。

注意:如果您尚未选择浏览器,请选择"编辑">"首选参数",或者选择"Dreamweaver">"首选参数"(Macintosh),然后选择左边的"在浏览器中预览"类别,以选择一个浏览器。

- 按 F12 键在主浏览器中显示当前文档。
- 按 Control+F12 (在 Windows 中)或 Command+F12 (在 Macintosh 中)可在候选 浏览器中显示当前文档。

2 单击链接然后测试页面内容。

在您的浏览器已安装了必需的插件或 ActiveX 控件的情况下,与浏览器相关的所有功能(包括 JavaScript 脚本、文档相对链接和绝对链接、ActiveX 控件和 Netscape Navigator 插件)都会起作用。

注意: 当在本地浏览器中预览文档时,不会显示用根目录相对路径所链接的内容,除非您在"首选参数"中选择了"用临时文件预览"选项。(请参见第 248 页的"在浏览器中预览和测试页面"。)这是由于浏览器不能识别站点根目录,而服务器能够识别。

提示:若要预览用根目录相对路径所链接的内容,请将文件上传到远程服务器上,然后选择"文件"> "在浏览器中预览"查看它(请参见第 290 页的"站点根目录相对路径")。

3 完成测试后请在浏览器中关闭该页面。

若要设置或更改主浏览器或候选浏览器的首选参数,请执行以下操作:

1 选择下列方法之一打开"在浏览器中预览"选项:

- 选择"编辑" > "首选参数" (Windows) 或者 "Dreamweaver" > "首选参数" (Macintosh), 然后从左边的类别列表中选择 "在浏览器中预览"。
- 选择"文件">"在浏览器中预览">"编辑浏览器列表"。

出现带有"在浏览器中预览"选项的"首选参数"对话框。

参数选择	×
分类	在浏览器中预览
常规 CSS 记可局 SS 记可局 9 码码码访速板件建证码 的边底板件建证程 的 2 式示示 在 1 0 完式示 中 1 0 完 的 2 式示 的 2 式示 的 的 2 式示 方 的 2 式示 的 的 2 式示 的 的 2 式示 的 的 3 式示 的 的 方 步 方 的 的 方 方 方 方 的 句 方 句 方 句 方 句 句 句 句 句 句	浏览器 (2): + - 編辑 (2) iexplore F12

2 按需要进行更改。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

3 单击"确定"。

设置下载时间和大小首选参数

Dreamweaver 根据页面的全部内容 (包括所有的链接对象,例如图像和插件)来计算大小。 Dreamweaver 根据"状态栏"首选参数中输入的连接速度估计下载时间。实际下载时间因一般 的 Internet 条件不同而有所不同。

提示:检查某一特定网页的下载时间时,一个不错的标准是 "8 秒钟原则"。即,大多数用户等待载入一个页面的时间不会超过 8 秒钟。

若要设置下载时间和下载页面大小参数,请执行以下操作:

- 选择"编辑" > "首选参数" (Windows) 或 Dreamweaver > "首选参数" (Macintosh)。
 "首选参数" 对话框出现。
- 2 从位于左侧的"类别"列表中选择"状态栏"。
 "状态栏"首选参数选项出现。

参数选择					
分类	状态栏				
常规 CSS记在规模 SS记可局 妈妈妈动演板 中学校 的人们的 这一个 的人们的 马达·亚 家 之 工 可 局 一 "" 的马达·斯·卡 书 "" "" "" "" "" "" "" "" "" "" "" "" ""	窗口大小 (f): 连接速度 (c):	宽度 600 785 955 544 28.8 ♥	高度 300 420 600 378 Kb/秒	描述 (640 x 480 (800 x 600 (322 x 624 (1024 x 768 (¥ebTY)	● ●

3 选择用于计算下载时间的连接速度。 在美国的平均连接速度是 28.8。如果是为 Intranet 设计页面,可能要选择 1500 (T1 速度)。

有关状态栏首选参数的更多信息,请参见第 37 页的"设置"状态栏"首选参数"。

4 单击"确定"。

第13章

插入文本和设置文本格式

Macromedia Dreamweaver MX 2004 提供了多种向文档中添加文本和设置文本格式的方法。 您可以插入文本、设置字体类型、大小、颜色和对齐属性,以及使用层叠样式表 (CSS) 样式创 建和应用您自己的自定义样式。

本章包含以下主题:

- 第 251 页的 "关于 Dreamweaver 中的文本格式"
- 第 257 页的"插入文本"
- 第 259 页的"设置段落格式和文档结构"
- 第 262 页的 "设置文本格式"
- 第 265 页的"使用层叠样式表样式"
- 第 273 页的 "更新 Contribute 站点中的 CSS 样式表"
- 第 274 页的 "检查拼写"
- 第 275 页的"搜索和替换文本"

关于 Dreamweaver 中的文本格式

Dreamweaver 提供若干工具和命令, 使您可以使用 CSS 样式或 HTML 标签设置文本格式。

关于插入文本

Dreamweaver 允许您通过以下方式在 Web 页中添加文本:直接将文本键入页中,从其他文档 复制和粘贴文本,或从其他应用程序拖放文本。Web 专业人员接受的、包含能够合并到 Web 页 的文本内容的常见文档类型有 ASCII 文本文件、RTF 文件和 MS Office 文档。Dreamweaver 使您可以从这些文档类型中的任何一种取出文本,然后将文本并入 Web 页中。

相关主题

- 第 257 页的"插入文本"
- 第 257 页的 "将文本添加到文档中"
- 第 258 页的"导入表格式数据文档"
- 第 258 页的 "从 MS Office 文档复制和粘贴文本"

关于设置文本格式

Dreamweaver 中的文本格式设置与使用标准字处理程序类似。您可以为文本块设置默认格式化 样式(段落、标题1、标题2等)、更改所选文本的字体、大小、颜色和对齐方式,或者应用文 本样式(如粗体、斜体、代码(等宽字体)和下划线)。

默认情况下, Dreamweaver 使用层叠样式表 (CSS) 样式设置文本格式。CSS 样式使 Web 设计 人员和开发人员能更好地控制 Web 页设计,同时改进功能以提供辅助功能并减小文件大小。当 您使用 Dreamweaver 的格式设置命令设置文本样式和对齐方式时, CSS 规则将嵌入到当前文 档中。这使您可以更加方便地再次使用所创建的现有样式,您还可以自己命名您使用的样式。 CSS 正逐渐成为设置文本格式和 Web 页布局的首选方法。

如果您喜欢,可以使用 HTML 标记标签在 Web 页中设置文本格式和对齐方式。如果需要使用 HTML 标签而不是 CSS 样式,必须更改 Dreamweaver 的默认文本格式设置首选参数。(有 关更多信息,请参见第 237 页的 "指定 HTML 而不是 CSS"。)

使用 CSS 样式是一种能控制 Web 页样式而不损坏其结构的方式。通过将可视化设计元素 (字体、颜色、边距等)与 Web 页的结构逻辑分离, CSS 样式表为 Web 设计人员提供了可视化控制和格式控制,而不牺牲内容的完整性。此外,在单独的代码块中定义格式设计和页面布局 - 无 需对图像地图、标签、表格和透明的 GIF 间隔图像重新排序 - 从而加快下载速度,简化 站点维护,并能集中控制多个 Web 页的设计属性。

CSS 样式为特定类中的所有文本定义格式,或者为特定 HTML 标签(如 h1、h2、p 或 1i)重新定义格式。

CSS 样式可直接存储在文档中,如果要获得更多功能和灵活性,也可将其存储在外部样式表中。 如果将外部样式表附加到多个网页,则所有网页都会自动反映对该样式表所做的任何更改。若要 访问 CSS 样式,请使用 "CSS 样式"面板或文本属性检查器的 "样式"弹出式菜单。有关如 何使用文本属性检查器应用 HTML 或 CSS 样式的更多信息,请参见 Dreamweaver 帮助中的 "设置文本属性选项"。

注意:您可以在同一页中组合使用 CSS 样式和 HTML 3.2 格式。格式按不同的等级应用:HTML 3.2 格式将覆盖外部 CSS 样式表所应用的格式,而嵌入在文档中的 CSS 样式将覆盖外部 CSS 样式。请参见第 265 页的 "使用层叠样式表样式"。

相关主题

- 第 257 页的"插入文本"
- 第 262 页的"设置文本格式"

了解层叠样式表

层叠样式表 (CSS) 是一系列格式设置规则,它们控制 Web 页内容的外观。使用 CSS 样式可以 非常灵活并更好地控制具体的网页外观,从精确的布局定位到特定的字体和样式。

CSS 样式使您可以控制许多仅使用 HTML 无法控制的属性。例如,可以指定自定义列表项目 符号并指定不同的字体大小和单位 (像素、点数等等)。通过使用 CSS 样式和以像素为单位设 置字体大小,可以确保以更一致的方式在多个浏览器中处理页面布局和外观。除了设置文本格式 外,还可以控制网页中块级别元素的格式和定位。例如,可以设置边距、边框、其它文本周围的 浮动文本等等。

CSS 样式规则由两部分组成:选择器和声明。选择器是样式的名称(如 TR 或 P),而声明则用于定义样式元素。声明由两部分组成:属性(如 font-family)和值(如 Helvetica)。术语 "级联"是指对同一个网页应用多个样式表的能力。例如,可以创建一个样式表来应用颜色,创建另一样式表来应用边距,然后将两者应用于同一个网页以创建所需的设计。
CSS 样式表的主要优点是提供便利的更新功能;更新 CSS 样式时,使用该样式的所有文档的格式都自动更新为新样式。

在 Dreamweaver 中可以定义下列类型的 CSS 样式:

- 自定义 CSS 样式(也称为类样式)使您可以将样式属性设置为任何文本范围或文本块(请参见第269页的"应用类样式")。
- HTML 标签样式重定义特定标签(如 h1)的格式。创建或更改 h1 标签的 CSS 样式时,所有用 h1 标签设置了格式的文本都立即更新。
- CSS 选择器样式重定义特定标签组合的格式 (如每当 h2 标题出现在表格单元格内时都应用 td h2),或重定义包含特定 id 属性的所有标签的格式 (如 #myStyle 应用于所有包含属性 值对 id="myStyle"的标签)。

CSS 标签可以驻留在以下位置:

外部 CSS 样式 表是一系列存储在一个单独的外部文件 .css 文件 (并非 HTML 文件)中的 CSS 样式。利用文档 head 部分中的链接,该文件被链接到 Web 站点中的一页或多页上。

内部(或嵌入式)CSS样式表是一系列包含在HTML文档 head 部分的 style 标签内的 CSS样式。

内联样式用标签的特定实例在整个 HTML 文档内定义。

CSS 样式可定义 HTML 标签的格式属性和由 class 属性标识的文本范围的格式属性。 Dreamweaver MX 识别现有文档中定义的样式,只要这些样式符合 CSS 样式准则。

提示: 若要显示 Dreamweaver 中包含的 O'Reilly CSS 参考指南, 请选择"帮助">"参考", 然后从"参考"面板的弹出式菜单中选择"O'Reilly CSS 参考"。

手动 HTML 格式覆盖通过 CSS 样式应用的格式。要使 CSS 样式能够控制段落格式,必须删除所有手动 HTML 格式。

在 "文档"窗口中可以查看所应用的大部分样式属性。也可在浏览器窗口中预览文档以查看它的应用情况。有些 CSS 样式属性在 Microsoft Internet Explorer、Netscape Navigator、Opera 和 Apple Safari 中呈现的外观不相同,有些目前不受任何浏览器支持。

关于冲突的 CSS 样式

将两个或更多的 CSS 样式应用于同一文本时,这些样式可能发生冲突并产生意外的结果。浏览 器根据以下规则应用样式属性:

- 如果将两种样式应用于同一文本,浏览器显示这两种样式的所有属性,除非特定的属性发生冲突。例如,一种样式可能将蓝色指定为文本颜色,而另一种样式可能指定红色作为文本颜色。
- 如果应用于同一文本的两种样式的属性发生冲突,则浏览器显示最里面的样式(离文本本身最近的样式)的属性。因此,如果外部样式表和内联CSS样式同时影响文本元素,则内联样式为其中所应用的那一个。
- 如果有直接冲突,则 CSS 样式 (使用 class 属性应用的样式)中的属性将取代 HTML 标 签样式中的属性。

在下面的示例中,为 h1 定义的样式可以指定所有 h1 段落的字体、大小和颜色,但应用于该段落的自定义 CSS 样式 .Blue 将取代 H1 样式中的颜色设置。另一个自定义 CSS 样式 .Red 将取代 .Blue,因为它位于 .Blue 样式的内部。

<hl>该段落受自定义样式 .Blue 和 HTML 标签样式 h1 的控制。 但这个句子受 .Red 样式的控制。< /span> 现在,我们返回到 .Blue 样式。< /span></hl> CSS 规范允许使用称作速记 CSS 的简略语法来创建样式。速记 CSS 使您可以用一个属性标签 指定多个属性的值。例如您可以使用 font 属性在一行语法中设置 font-style、fontvariant、font-weight、font-size、line-height 和 font-family 属性。

使用速记 CSS 时需要注意的关键问题是速记 CSS 属性省略的值会被指定为属性的默认值。当 两个或多个 CSS 样式指定给同一标签时,这可能导致页面无法正确显示。

例如下面显示的 H1 标签使用了普通的 CSS 语法。注意 font-variant、font-stretch、fontsize-adjust 和 font-style 属性的值都被指定为它们的默认值。

```
H1 {
```

```
font-weight:bold;
font-size:16pt;
line-height:18pt;
font-family:Arial;
font-variant:标准;
font-style:标准;
font-stretch:标准;
font-size-adjust:none
```

}

用一条速记属性重写这一标签,其语法如下:

H1 { font:bold 16pt/18pt Arial }

使用速记符号编写语法时,省略的值会自动指定为它们的默认值。因此,上述速记示例省略了 font-variant、font-stretch、font-size-adjust 和 font-style 标签。

如果您使用 CSS 语法的速记形式和普通形式在不只一个位置定义了样式(如在 HTML 页面中嵌入样式并从外部样式表中导入样式),一定要注意省略的属性值可能会覆盖(或层叠)在其他属性中明确设置的属性值。

鉴于此, Dreamweaver 默认情况下使用 CSS 符号的普通形式撰写语法。这可防止用速记符号 编写 CSS 样式可能覆盖用普通符号编写的 CSS 样式这类问题。如果您在 Dreamweaver 中打 开使用速记 CSS 符号编写代码的 Web 页,请注意 Dreamweaver 将使用普通的符号创建新的 CSS 样式。通过更改"首选参数"对话框(Windows 操作系统为"编辑">"首选参数"; Macintosh 操作系统为"Dreamweaver">"首选参数")中"CSS 样式"类别中的 CSS 编 辑首选参数,您可以指定 Dreamweaver 创建和编辑 CSS 样式的方式。

注意:"相关 CSS"和 "CSS 属性"选项卡只能使用普通符号创建 CSS 样式。如果您使用"相关 CSS"或 "CSS 属性"选项卡创建页或 CSS 样式表,一定要知道对速记 CSS 样式进行手工编码可能导致速记属 性覆盖那些用普通形式创建的属性。鉴于此,请使用普通的 CSS 符号创建您的 CSS 样式。

相关主题

- 第 253 页的 "关于冲突的 CSS 样式"
- 第 256 页的 ""相关 CSS" 选项卡"
- 第 256 页的 ""CSS 属性"选项卡"

文本属性检查器使您可以设置当前所选文本的样式和格式。由于您使用属性检查器设置文本样 式和格式,Dreamweaver将跟踪您为每个文本元素指定的格式属性,并使用命名约定为每个元 素指定一个标签:Style1、Style2、Style3、Stylen。如果将同一格式属性指定给两个或更多文 本元素,Dreamweaver将使用相同的标题标记这些元素,消除冗余的样式名称。Dreamweaver 应用到一段指定文本正文的标签稍后即可使用 "样式"弹出式菜单进行应用,使您可以在页内 生成一个样式库,然后应用这些相同的样式 (只需选择页中的该文本元素,然后从"样式"弹 出式菜单选择一个样式)。您可以使用更具有意义的标签重命名这些样式,例如 Heading1、 Heading2、Body 和 TableBody。

"样式"弹出式菜单同时显示页中样式的名称和样式属性的预览。预览中显示的属性有字体家族、字体大小、字体粗细、文本颜色和背景颜色。



相关主题

- 第 259 页的"设置段落格式"
- 第 262 页的"设置和更改字体和样式"
- 第 263 页的"重命名样式"
- 第 265 页的"使用层叠样式表样式"

"相关 CSS"选项卡

"相关 CSS"选项卡使您可以跟踪影响当前所选文本元素的 CSS 规则,并可以修改规则的属 性。"相关 CSS"选项卡位于标签检查器 ("窗口" > "标签检查器")中,它由两部分组成。 "相关 CSS"选项卡的上半部分显示影响当前选择内容的规则及其影响的标签。"相关 CSS"选 项卡的下半部分在一个可编辑的网格中显示当前所选元素的属性。这些属性按字母顺序排列,已 设置的属性排在选项卡的顶部。已设置的属性以蓝色显示;与选择无关的属性显示时伴有一条 红色删除线。将鼠标指针置于无关规则上方时将显示一条消息解释该属性为何无关。通常某个属 性无关的原因是其被覆盖或不是继承的属性。

您还可以使用"相关 CSS"选项卡的下面板修改选择内容的属性。可编辑的网格使您可以更改任何显示的属性的值。对选择所作的任何更改都将立即应用,这使您可以在操作的同时预览成果。

◎▼标签〈p〉		E,
属性 行为	相关 CSS	
应用的规则	标签	
body ·	<body></body>	
.sidebar	<body></body>	
.subtitle		
color	#006666	~
color	#006666	^
font-family	Arial, Helvetica, sans-serif	
font-size	16px	
font-weight	bold	
line-height	22px	
background		
background-atta.		
background-color		
background-imag	e	
background-pos.		\sim

相关主题

- 第 266 页的"使用"CSS 样式"面板"
- 第 267 页的"使用"相关 CSS"选项卡"
- 第 268 页的 "创建新的 CSS 样式"
- 第 406 页的"使用标签检查器更改属性"

"CSS 属性"选项卡

"CSS 属性"选项卡显示在 "CSS 样式"面板("窗口"> "CSS 样式")、"代码"视图("视图"> "代码")中当前选定的规则的属性,也可以通过双击"相关 CSS"选项卡("窗口"> "标签检查器")中的规则或属性显示 "CSS 属性"选项卡。

注意:只有您在"CSS样式"面板中选择规则,或在"代码"视图中选择规则,或双击"相关 CSS"选项 卡中的规则或属性时才显示"CSS 属性"选项卡。选中活动 HTML 页面中的文本元素即可返回到"相关 CSS"选项卡。

"CSS 属性"选项卡使您可以轻松查看规则的属性设置,还可快速修改任何嵌入在当前文档或通 过附加的样式表链接的 CSS 样式。可编辑的网格使您可以更改任何显示的属性的值。对选择所 作的任何更改都将立即应用,这使您可以在操作的同时预览成果。

您可以选择单击"CSS 属性"选项卡左上角的"显示列表视图"按钮将这些属性显示为按字母 顺序排列的列表,或单击"显示类别视图"按钮将这些属性显示为属性类别。 **类别视图**将 Dreamweaver 支持的 CSS 属性划分为 8 个类别:字体、背景、块、边框、框、列 表、定位和扩展。每个类别的属性都包含在一个可折叠的列表中,您可以单击类别名称旁边的加 号按钮展开或折叠它。各类别中的属性按字母顺序排序,并将已设置的属性置于列表顶部,以蓝 色文本显示。类别视图为默认视图。

列表视图按字母降序显示 Dreamweaver 所支持的所有 CSS 属性,已设置的属性排列在列表的 顶部以蓝色文本显示 (请参见下面的图示)。

▼ 规则 ".subtitle"			
CSS 属性			
	.subti	tle	
color	#006666	~	
font-family	Arial, Helvetica, sans-serif		
font-size	16px		
font-weight	bold		
line-height	22px		
background			
background-atta			
background-color			
background-image		*	
dford\My Documents\Sites\CSS Beta1\style1.css			

相关主题:

- 第 256 页的 ""相关 CSS" 选项卡"
- 第 266 页的"使用"CSS 样式"面板"
- 第 267 页的"使用"相关 CSS"选项卡"
- 第 267 页的"使用"CSS 属性"选项卡"
- 第 406 页的"使用标签检查器更改属性"

插入文本

Dreamweaver 使您可以通过直接键入、复制和粘贴或导入方式轻松地将文本插入文档中。您还可以在文本的字符与行之间插入额外的空格。

将文本添加到文档中

要向 Dreamweaver 文档添加文本,您可以直接在 Dreamweaver 文档窗口中键入文本,也可以 剪切并粘贴。您还可以从其他文档导入文本 (请参见 第 258 页的 "导入表格式数据文档")。

若要将文本添加到文档,请执行下列操作之一:

- 直接在"文档"窗口中键入文本。
- 从其他应用程序中复制文本,切换到 Dreamweaver,将插入点定位在"文档"窗口的"设 计"视图中,然后选择"编辑" > "粘贴"。

Dreamweaver 不保留在其他应用程序中应用的文本格式,但它确实保留换行符。

导人表格式数据文档

通过首先将文件(如 Microsoft Excel 文件或数据库文件)保存为分隔文本文件,可将表格式数据导入到文档中。

有关导入表格数据和设置表格数据格式的信息,请参见第 156 页的"导入和导出表格式数据"。 有关从 Microsoft Word HTML 文档导入文本的信息,请参见第 69 页的"打开现有文档"。 您还可以将文本从 MS Excel 文档添加到 Dreamweaver 文档,方法是将 Excel 文件的内容复制 并粘贴到 Web 页中 (请参见第 258 页的"从 MS Office 文档复制和粘贴文本")。

导入表格式数据:

选择"文件">"导入">"导入表格式数据",或选择"插入">"表格对象">"导入表格式数据"。

出现"导入表格"对话框。

- 2 浏览所需的文件或在文本框中输入它的名称。
- 3 选择将文件保存为分隔文本时使用的分隔符。选项包括"制表符"、"逗点"、"分号"、"冒号"和"其它"。

如果选择"其它",则该选项旁边将出现一个空白域。输入用作分隔符的字符。

- 4 使用其余的选项格式化或定义要向其中导入数据的表格。
- 5 完成后单击"确定"。

从 MS Office 文档复制和粘贴文本

您可以将 Word 或 Excel 文档的内容添加到新的或现有的 Web 页中。

注意: Dreamweaver 将文件转换为 HTML 后,其大小必须小于 300K。

向页添加内容时, Dreamweaver 将内容转换为 HTML 并复制到 Web 页中。您可以在 Dreamweaver 中编辑内容;在计算机上对原始文件所作的更改不会出现在 Web 站点上。

注意:如果使用 Microsoft Office 97,您将无法添加 Word 或 Excel 文档的内容,您必须插入指向该文档的链接。有关信息,请参见第 259 页的 "插入指向 Word 或 Excel 文档的链接"。

若要将 Word 或 Excel 文档的内容添加到新的或现有的 Web 页中,请执行以下操作:

- 1 打开您要将 Word 或 Excel 文件的内容复制到的目标 Web 页。
- 2 执行以下操作之一以选择文件:
 - 将文件从当前位置拖放到希望在其中显示内容的页中。如果出现"插入 Microsoft Word 或 Excel 文档"对话框,单击"插入将文档的内容插入到此 Web 页中",然后单击"确定"。
 - 选择"文件">"导入">"Word 文档或文件">"导入">"Excel 文档"。在"打开" 对话框中,浏览到要添加的文件,然后单击"打开"。

Word 或 Excel 文档的内容将出现在页面中。

插入指向 Word 或 Excel 文档的链接

您可以将指向 Microsoft Word 或 Excel 文档的链接插入到现有页中。

若要创建指向 Word 或 Excel 文档的链接,请执行以下操作:

- 1 打开希望在其中显示链接的页。
- 2 将文件从当前位置拖放到希望在其中显示链接的 Dreamweaver 页中。 出现"插入 Microsoft Word 或 Excel 文档"对话框。
- 3 选择"创建链接",然后单击"确定"。
- 4 如果正在创建的链接所指向的文档位于站点的根文件夹以外, Dreamweaver 将提示您将文档 复制到站点根文件夹。 通过将文档复制到站点的根文件夹,可以确保发布 Web 站点时该文档可用。
- 5 指向 Word 或 Excel 文档的链接出现在页中。 链接文本将是链接到的文件的名称。若要在创建链接后更改链接文本,请参见第 298 页的 "管理链接"。

设置段落格式和文档结构

Dreamweaver 支持页格式和对象格式中使用的所有 Web 标准。本节介绍如何设置段落格式,以及如何插入水平线和日期。

相关主题

- 第 238 页的"设置页面属性"
- 第 260 页的 "对齐文本"
- 第 260 页的"缩进文本"
- 第 260 页的 "添加段落间距"
- 第 260 页的"使用水平线"
- 第 264 页的"插入日期"

设置段落格式

使用属性检查器中的"格式"弹出式菜单或"文本">"段落格式"子菜单可以应用标准段落和标题标签。

若要应用段落或标题标签,请执行以下操作:

- 1 将插入点放在段落中,或者选择段落中的一些文本。
- 2 使用"文本">"段落格式"子菜单或属性检查器中的"格式"弹出式菜单,选择一个选项:
 - 选择段落格式 (例如,"标题 1"、"标题 2"、"已编排格式"等)。与所选样式关联的 HTML 标签 (例如,表示"标题 1"的 h1、表示"标题 2"的 h2、表示"已编排格式" 文本的 pre 等)应用于整个段落。
 - 选择"无"删除段落格式。

对段落应用标题标签时, Dreamweaver 自动添加下一行文本作为标准段落。若要更改此设置, 请选择"编辑">"首选参数"(Windows)或"Dreamweaver">"首选参数"(Macintosh); 然后在"常规"类别中的"编辑选项"下确保取消选中"标题后切换到普通段落"。

对齐文本

使用属性检查器或"文本">"对齐"子菜单可以对齐页面上的文本。使用"文本">"对齐"> "居中对齐"命令可以将页面元素居中对齐。

对齐文本:

- 1 选择要对齐的文本,或者只需将指针插到文本开头。
- 2 单击属性检查器中的对齐选项("左对齐"、"右对齐"或"居中对齐"),或者选择"文本">"对齐",然后选择对齐命令。

将元素居中对齐:

- 1 选择要居中对齐的元素 (图像、插件、表格或其它页面元素)。
- 2 选择"文本">"对齐">"居中对齐"。

注意:可以对齐和居中对齐整个文本块;不能对齐和居中对齐标题或段落的某一部分。

缩进文本

使用 "缩进"命令可以将 blockquote HTML 标签应用于文本段落,缩进页面两侧的文本。

缩进文本和取消缩进:

- 1 将插入点放在要缩进的段落中。
- 2 单击属性检查器中的"缩进"或"凸出"按钮,选择"文本">"缩进"或"凸出",或从 上下文菜单中选择"列表">"缩进"或"凸出"。
- 注意:可以对段落应用多重缩进。每选择一次该命令,文本就从文档的两侧进一步缩进。

添加段落间距

Dreamweaver 的工作机制与许多字处理程序类似:按 Enter 键 (Windows) 或 Return 键 (Macintosh) 可创建一个新段落。Web 浏览器在段落之间自动插入一个空白空格行。通过插入一个换行符,可以在段落之间添加一个空格行。

若要添加段落换行,请执行以下操作:

• 按 Enter 键 (Windows) 或 Return 键 (Macintosh)。

若要添加换行符,请执行下列操作之一:

- 按 Shift+Enter 键 (Windows) 或 Shift+Return 键 (Macintosh)。
- 在"插入"栏中的"文本"类别中,选择"字符",然后单击"换行符"图标。
- 选择"插入" > "HTML" > "特殊字符" > "换行符"。

使用水平线

水平线对于组织信息很有用。在页面上,可以使用一条或多条水平线以可视方式分隔文本和对象。

创建水平线 :

- 1 在"文档"窗口中,将插入点放在要插入水平线的位置。
- 2 执行下列操作之一:
 - 选择"插入" > "HTML" > "水平线"。
 - 在"插入"栏的"HTML"类别中单击"水平线"按钮。

修改水平线:

- 1 在"文档"窗口中,选择水平线。
- 2 选择 "窗口" > "属性"打开属性检查器,然后根据需要对属性进行修改: 宽和高以像素为单位或以页面尺寸百分比的形式指定水平线的宽度和高度。

对齐指定水平线的对齐方式("默认"、"左对齐"、"居中对齐"或"右对齐")。只有当水 平线的宽度小于浏览器窗口的宽度时,该设置才适用。

阴影指定绘制水平线时是否带阴影。取消选择此选项将使用纯色绘制水平线。

创建项目列表和编号列表

在"文档"窗口中键入时,可以用现有文本或新文本创建编号(排序)列表、项目符号(不排序)列表和定义列表。

定义列表不使用项目符号点或数字这样的前导字符,通常用在词汇表或说明中。列表还可以嵌套。嵌套列表是包含其它列表的列表。例如,可能希望编号或项目符号列表嵌套在其他编号列表中。

有关如何为整个列表或特定列表项设置特定列表类型和其它列表项的信息(例如,重设编号或 在编号列表中使用罗马数字或设置正方形项目符号),请参见 Dreamweaver 帮助中的"设置列 表属性选项"。

若要创建新列表,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 文档中,将插入点放在要添加列表的位置,然后执行下列操作之一:
 - 单击属性检查器中的"项目列表"或"编号列表"按钮。
 - 选择 "文本" > "列表",然后选择所需的列表类型:"不排序 (项目)列表"、"排序 (编号)列表"或 "定义列表"。

指定列表项的前导字符出现在文档窗口中。

- 2 键入列表项文本, 然后按 Enter 键 (Windows) 或 Return 键 (Macintosh) 创建其它列表项。
- 3 若要完成列表, 按两次 Enter 键 (Windows) 或按两次 Return 键 (Macintosh)。

使用现有文本创建列表:

- 1 选择一系列段落组成一个列表。
- 2 单击属性检查器中的"项目列表"或"编号列表"按钮,或选择"文本">"列表",然后选择所需的列表类型:"不排序列表"、"排序列表"或"定义列表"。

创建嵌套列表:

- 1 选择要嵌套的列表项。
- 2 单击属性检查器中的 "缩进" 按钮,或选择 "文本" > "缩进"。

Dreamweaver 缩进文本并创建一个单独的列表,该列表具有原始列表的 HTML 属性。

3 按照以上使用的同一过程,对缩进的文本应用新的列表类型或样式。

设置文本格式

您可以将文本格式应用于一个字母或整个站点段落和文本块。

相关主题

- 第 263 页的 "修改字体组合"
- 第 264 页的 "更改文本颜色"
- 第 264 页的"插入日期"
- 第 265 页的"插入特殊字符"
- 第 265 页的"在字符之间添加空格"
- 第 268 页的 "创建新的 CSS 样式"

设置和更改字体和样式

使用属性检查器或"文本"菜单中的选项可以设置或更改所选文本的字体特性。可以设置字体 类型、样式(如粗体或斜体)和大小。

若要设置或更改字体特性,请执行以下操作:

1 选择文本。如果未选择文本,更改将应用于随后键入的文本。

- 2 从以下选项中选择:
 - 若要更改字体,请从属性检查器或"文本">"字体"子菜单中选择字体组合。

选择"默认"删除先前应用的字体;"默认"应用所选文本的默认字体(或者是浏览器的默认字体,或者是在 CSS 样式表中指定给该标签的字体)。

若要更改字体样式,请单击属性检查器中的"粗体"或"斜体",或者从"文本">"样式"子菜单中选择字体样式("粗体"、"斜体"、"下划线"等)。

注意: 在使用属性检查器应用粗体或斜体样式时, Dreamweaver 自动分别应用 或 标签。如果正在为使用 3.0 或更早版本的浏览器的查看者设计页面,则应该在"首选参数"对话框 ("编辑" > "首选参数")的"常规"类别中更改此参数选择。

若要更改字体大小,请从属性检查器或"文本">"大小"子菜单中选择大小(从1到7)。 HTML 字体大小是相对而不是特定的点数。用户为他们的浏览器设置默认字体的点数; 这是用户在属性检查器或"文本">"大小"子菜单中选择"默认"或"3"时所看到的 字体大小。大小1和2显得比默认字体小;大小4到7显得比默认字体大。此外,尽管 Macintosh Internet Explorer 5 与 Windows 使用相同的默认字体大小,但是 Windows 中的字体通常显得比 Macintosh 中的字体大。

提示: 一个确保字体大小一致的方法是使用 CSS 样式并且以像素为单位设置字体大小。有关 CSS 的 更多信息,请参见第 265 页的 "使用层叠样式表样式"。

若要增加或减小所选文本的大小,请从属性检查器或"文本">"改变大小"子菜单中选择相对大小(+1或-1到+4或-3)。

注意:这些数字指示与基准字体大小的相对差值。默认基准字体值为 3。因此, +4 值将产生字体大小 3 + 4 (即 7)。字体大小值之和的最大值为 7。如果试图将它们设置得更高,它们显示为 7。 Dreamweaver 不显示 basefont 标签 (该标签位于 head 部分),但字体大小应在浏览器中正确显示。若要对此进行测试,请比较设置为 3 的文本和设置为 +3 的文本。

重命名样式

当您设置文本格式时,Dreamweaver将跟踪您在每个页中创建的样式,并生成可以重复使用的 样式库。这使得将同一格式应用于文本块更加简单,同时使您可以为页面创建更加一致的外观。

若要重命名样式,请执行以下操作:

- 1 从文本属性检查器"样式"弹出式菜单中选择"重命名"。
 出现"重命名样式"对话框。
- 2 从"重命名样式"弹出式菜单中选择要重命名的样式。
- 3 在"新名称"文本域中输入新的名称。
- 4 单击"确定"。

修改字体组合

使用 "编辑字体列表"命令可以设置出现在属性检查器和 "文本" > "字体" 子菜单中的字体 组合。

字体组合决定了浏览器在网页中显示文本的方式。浏览器使用用户系统上安装的字体组合中的 第一种字体;如果未安装字体组合中的任何一种字体,则浏览器按用户的浏览器首选参数指定 的方式显示文本。

修改字体组合:

- 1 选择"文本">"字体">"编辑字体列表"。
- 2 从对话框顶部的列表中选择字体组合。 所选组合中的字体在对话框左下角的"选择的字体"列表中列出。右侧是系统上安装的所有 可用字体的列表。
- 3 执行下列操作之一:
 - 若要向字体组合中添加字体或从中删除字体,请单击"选择的字体"列表和"可用字体" 列表之间的箭头按钮 (<< 或 >>)。
 - 若要添加或删除字体组合,请单击对话框顶部的加号(+)和减号(-)按钮。
 - 若要添加系统上未安装的字体,请在"可用字体"列表下面的文本域中键入字体名称,然 后单击 << 按钮将它添加到组合中。添加系统上未安装的字体在很多情况下都很有用,例 如,当在 Macintosh 上开发网页时指定仅限 Windows 使用的字体。
 - 若要在列表中上下移动字体组合,请单击对话框顶部的箭头按钮。

向字体列表中添加新组合:

- 1 选择"文本">"字体">"编辑字体列表"。
- 2 从"可用字体"列表中选择一种字体,然后单击 << 按钮将该字体移动到"选择的字体"列表。
- 3 对组合中随后的每个字体重复第2步。

若要添加系统上未安装的字体,请在"可用字体"列表下面的文本域中键入字体名称,然后 单击 << 按钮将该字体添加到组合中。添加系统上未安装的字体在很多情况下都很有用,例 如,当在 Macintosh 上开发网页时指定仅限 Windows 使用的字体。

4 选择完特定的字体后,从"可用字体"菜单中选择一个一般字体家族,然后单击 << 按钮将 该一般字体家族移动到"选择的字体"列表。 一般字体家族包括:cursive、fantasy、monospace、sans-serif和 serif。如果用户的系统上没有"选择的字体"列表中的任何字体,则文本以一般字体家族的关联默认字体显示。例如,大多数系统上的默认等宽字体是 Courier。

更改文本颜色

可以更改所选文本的颜色,使新颜色覆盖"页面属性"中设置的文本颜色。(如果未在"页面 属性"中设置任何文本颜色,则默认文本颜色为黑色。

若要更改文本颜色,请执行以下操作:

- 1 选择文本。
- 2 执行下列操作之一:
 - 单击属性检查器中的颜色选择器,从调色板中选择一种颜色。
 - 选择"文本">"颜色"。出现系统颜色选择器对话框。选择一种颜色,然后单击"确定"。
 - 直接在属性检查器域中输入颜色名称或十六进制数字。
 - 若要定义默认文本颜色,请使用"修改">"页面属性"命令(请参见第 241 页的"定义默认文本颜色")。

使文本返回到默认颜色:

- 1 在属性检查器中,单击颜色框打开网页安全色面板。
- 2 单击删除线按钮(位于右上角的白色方形按钮,中间有一条红线)。

插入日期

Dreamweaver 提供了一个方便的日期对象,该对象使您可以以任何喜欢的格式插入当前日期 (包含或不包含时间都可以),您可以选择在每次保存文件时都自动更新该日期。

注意:"插入日期"对话框中显示的日期和时间不是当前日期,也不反映访问者在显示您的站点时所看到的时期 / 时间。它们只是说明此信息的显示方式的示例。

将当前日期插入到文档中:

- 1 在"文档"窗口中,将插入点放在要插入日期的位置。
- 2 执行下列操作之一:
 - 选择"插入">"日期"。
 - 在"插入"栏的"常用"类别中,单击"日期"按钮。
- 3 在出现的对话框中,选择星期格式、日期格式和时间格式。
- 4 如果希望在每次保存文档时都更新插入的日期,请选择"储存时自动更新"。如果希望日期 在插入后变成纯文本并永远不自动更新,请取消选择该选项。
- 5 单击"确定"插入日期。

提示:如果选择了"储存时自动更新",则在日期格式插入到文档中后可以对其进行编辑,方法是单击已设置格式的文本,然后在属性检查器中选择"编辑日期格式"。

插入特殊字符

某些特殊字符在 HTML 中以名称或数字的形式表示,它们被称为实体。HTML 包含版权符号 (©:)、"与"符号 (&:)、注册商标符号 (®:)等字符的实体名称。每个实体都有一个 名称 (如 &mdash:)和一个数字等效值 (如 —)。

提示:HTML 在代码中使用尖括号 <>,但您可能需要表示大于或小于这样的特殊字符,而不要 Dreamweaver 将它们解释为代码。这种情况下,请使用 >表示大于 (>),使用 ⁢表示小于 (<)。

遗憾的是,许多浏览器(尤其是旧版本的浏览器以及除 Netscape Navigator 和 Internet Explorer 外的其他浏览器)无法正确显示很多已命名的实体。

将特殊字符插入到文档中:

- 1 在"文档"窗口中,将插入点放在要插入特殊字符的位置。
- 2 执行下列操作之一:
 - 从"插入" > "HTML" > "特殊字符" 子菜单中选择字符名称。
 - 在"插入"栏中的"文本"类别中,单击"字符"按钮选择需要的字符。

提示:还有很多其他特殊字符可供使用;若要选择其中的某个字符,请选择"插入">"HTML">"特殊字符">"其他"或在"插入"栏的"HTML"类别,单击"字符"菜单,并选择"其它字符"。从"插入其他字符"对话框中选择一个字符,并单击"确定"。

在字符之间添加空格

HTML 只允许字符之间包含一个空格;若要在文档中添加其他空格,必须插入连续空格。可以 设置一个在文档中自动添加连续空格的参数选择。

若要插入连续空格,请执行下列操作之一:

- 在"插入"栏中的"文本"类别中,单击"字符"按钮选择"插入连续空格"。
- 选择"插入" > "HTML" > "特殊字符" > "连续空格"。
- 按 Control+Shift+ 空格键 (Windows) 或 Option+ 空格键 (Macintosh)。

若要设置添加连续空格的参数,请执行以下操作:

- 1 选择"编辑">"首选参数"(Windows)或"Dreamweaver">"首选参数"(Macintosh)。
- 2 在"常规"类别中确保选中"允许多个连续的空格"。

使用层叠样式表样式

默认情况下, Dreamweaver 使用层叠样式表 (CSS) 样式设置文本格式。您使用属性检查器或菜 单命令应用于文本的样式将创建 CSS 规则,这些规则嵌入在当前文档的 head 部分中。CSS 样 式使您可以更加灵活并更好地控制页面外观 - 从精确的布局定位到特定的字体和文本样式。

除了所创建的样式和样式表外,还可以使用 Dreamweaver 附带的样式表对文档应用样式。(请参见第 66 页的 "创建基于 Dreamweaver 设计文件的文档"。)

您可以使用 "CSS 样式" 面板创建、编辑和删除 CSS 样式,并且可以将外部样式表附加到文档。

若要打开 "CSS 样式"面板,请执行以下操作:

- 执行下列操作之一:
 - 选择"窗口">"CSS 样式"。
 - 按 Shift+F11 键。

"CSS 样式"面板使您可以查看与当前文档相关联的样式的样式定义以及样式的层次结构。 "CSS 样式"面板显示自定义 (class) CSS 样式、重定义的 HTML 标签和 CSS 选择器样式的样式定义。

▼设计	E,
CSS 样式 层	
□ <样式>	
.Heading2	medium Georgia
Body	small Arial
.Heading1	large Georgia
body,td,th	10px Arial #333333
body	background-color: #
a:link	#330000 none
a:visited	none
a:hover	underline
a:active	none
h1	large #333333
h2	medium #000000
h3	small #000000
	>
	🛃 Đ 📝 🏛

创建或附加 CSS 样式表时,样式的名称和属性会出现在"CSS 样式"面板中。"CSS 样式"面板列出了所有样式标签中定义的所有选择器以及外部链接或导入的样式表。创建自定义 (class)样式时,它出现在"CSS 样式"面板、属性检查器的"样式"弹出式菜单以及"文本">"CSS 样式"子菜单中。

下列按钮位于 "CSS 样式" 面板的底部:

🛃 🚹 📝 🏛

附加样式表打开"链接外部样式表"对话框。选择要链接到或导入到当前文档中的外部样式表。 有关附加外部样式表的信息,请参见第 270 页的 "导出样式以创建 CSS 样式表"。

新建 CSS 样式打开 "新建 CSS 样式"对话框。使用 "新建 CSS 样式"对话框可以选择要创 建的样式类型。例如要创建类样式、重定义 HTML 标签或是要定义 CSS 选择器。有关如何创 建新样式的信息,请参见第 268 页的 "创建新的 CSS 样式"。

编辑样式表打开 "CSS 样式定义"对话框。编辑当前文档或外部样式表中的任何样式。有关如何 更新样式表的信息,请参见第 272 页的 "编辑 CSS 样式"。

删除 CSS 样式删除 "CSS 样式"面板中的所选样式,并从应用该样式的所有元素中删除格式。

注意:右键单击 (Windows) 或按住 Control 键并单击 (Macintosh) "CSS 样式"面板,可打开用于处理 CSS 样式表命令的选项的上下文菜单。

相关主题

- 第 268 页的 "创建新的 CSS 样式"
- 第 269 页的"应用类样式"
- 第 270 页的"链接到或导出外部 CSS 样式表"
- 第 272 页的"编辑 CSS 样式"
- 第 273 页的"编辑 CSS 样式表"

使用 "相关 CSS" 选项卡

使用 "相关 CSS"选项卡可查看和修改当前文档中选定的 CSS 元素的属性。"相关 CSS"选项卡使您可以查看影响当前选择内容的规则,以及与这些规则相关的标签。

若要打开"相关 CSS"选项卡,请执行以下操作:

- 选择"窗口">"标签检查器"。
 即会显示标签检查器。
- 2 单击"相关 CSS"选项卡可以显示当前页的属性。
- 3 选择当前页中的一个文本元素以显示它的属性。 "相关 CSS"选项卡显示用于当前选择内容的 CSS 规则、包含 CSS 规则的文件的名称和位置以及规则的相关属性。

要使用 "相关 CSS" 选项卡编辑 CSS 规则,请执行以下操作之一:

- 在 "相关 CSS"选项卡中双击该规则以打开规则的代码编辑并显示 CSS 属性检查器。
- 使用 "相关 CSS" 选项卡窗口下半部分提供的控件编辑规则的属性。

相关主题

- 第 256 页的 ""相关 CSS" 选项卡"
- 第 268 页的 "创建新的 CSS 样式"
- 第 272 页的"编辑 CSS 样式"

使用 "CSS 属性"选项卡

"CSS 属性"选项卡使您可以直接编辑 CSS 规则的属性和值。默认情况下, CSS 属性被组织到 类别中。您可以修改每个 CSS 规则的属性, 方法是在文本字段中输入值并从与每个属性相关的 弹出式菜单中选择值。

注意: "CSS 属性"选项卡也会显示只读 CSS 样式表的属性,但这些样式表中包含的属性仍然是不可编辑的。这使您可以查看只读或锁定的样式表的属性,同时保护这些属性所定义的 CSS 值。Dreamweaver 将尝试取出所有锁定的样式表,并可能提示您设置站点首选参数,以使文件可以被取出。

打开 "CSS 属性"选项卡:

- 1 选择"窗口">"CSS样式"显示"CSS样式"面板。
- 2 选择"窗口">"标签检查器"显示"标签检查器"面板。
- 3 在以下一个位置选择 CSS 样式:
 - "CSS 样式"面板
 - 在文档窗口打开的 CSS 样式表
 - "代码"视图中的页面 head 标签中嵌入 CSS 的 HTML 页面

4 从以上任意位置选择 CSS 样式时,"标签检查器"面板中会显示"CSS 属性"选项卡,并 会显示该样式的属性。

您可以选择查看 CSS 属性的方式,方法是单击位于 "CSS 属性"选项卡左上角的 "显示类别视图"或 "显示列表视图"按钮。

1 ₹

类别视图将 Dreamweaver 支持的 CSS 属性划分为 8 个类别:字体、背景、块、边框、框、 列表、定位和扩展。每个类别的属性都包含在一个可折叠的列表中,您可以单击类别名称旁 边的加号按钮展开或折叠它。各类别中的属性按字母顺序排序,并将已设置的属性置于列表 顶部,以蓝色文本显示。类别视图为默认视图。

列表视图按字母降序显示 Dreamweaver 所支持的所有 CSS 属性,已设置的属性排列在列表 的顶部以蓝色文本显示。

相关主题

- 第 267 页的"使用"相关 CSS"选项卡"
- 第 272 页的"编辑 CSS 样式"

创建新的 CSS 样式

您可以创建一个 CSS 样式来自动完成 HTML 标签的格式设置或 class 属性所标识的文本范围的格式设置。

创建新的 CSS 样式:

- 1 将插入点放在文档中,然后执行以下操作之一打开"新建 CSS 样式"对话框:
 - 在 "CSS 样式"面板 ("窗口" > "CSS 样式")中,单击面板右下角区域中的"新建 CSS 样式"按钮 (+)。
 - 在文本属性检查器中,从"样式"弹出式菜单中选择"管理样式",然后在出现的对话框 中单击"新建"。
 - 在"相关 CSS"选项卡(选择"窗口">"标签检查器",然后单击"相关 CSS"选项
 卡)中右键单击,然后从上下文菜单中选择"新建规则"。
 - 选择"文本">"CSS 样式">"新建 CSS 样式"。
 - "新建 CSS 样式"对话框随即出现。

2 定义您要创建的 CSS 样式的类型:

 若要创建可作为 class 属性应用于文本范围或文本块的自定义样式,请选择"创建自定义 样式 (Class)",然后在"名称"文本框中输入样式名称。

注意: 类名称必须以句点开头,并且可以包含任何字母和数字组合 (例如, .myhead1)。如果您没有 输入开头的句点, Dreamweaver 将自动为您输入。

- 若要重定义特定 HTML 标签的默认格式,请选择"重定义标签",然后在"标签"字段 中输入一个 HTML 标签,或从弹出式菜单中选择一个标签。
- 若要为具体某个标签组合或所有包含特定 Id 属性的标签定义格式,请选择"使用 CSS 选择器",然后在"选择器"文本框中输入一个或多个 HTML 标签,或从弹出式菜单中选择一个标签。弹出式菜单中提供的选择器(称作伪类选择器)包括 a:active、a:hover、a:link 和 a:visited。

- 3 选择定义样式的位置:
 - 若要创建外部样式表,请选择"新建样式表文件"。
 - 若要在当前文档中嵌入样式,请选择"仅对该文档"。
- 4 单击"确定"。 出现"CSS样式定义"对话框。
- 5 选择要为新 CSS 样式设置的样式选项。
- 6 设置完样式属性后,单击"确定"。

有关特定 CSS 样式设置的信息,请参见 Dreamweaver 帮助中的下列主题:

- 定义 CSS 类型属性
- 定义 CSS 样式背景属性
- 定义 CSS 样式块属性
- 定义 CSS 样式框属性
- 定义 CSS 样式边框属性
- 定义 CSS 样式列表属性
- 定义 CSS 样式定位属性
- 定义 CSS 样式扩展属性

相关主题

- 第 266 页的"使用"CSS 样式"面板"
- 第 267 页的"使用"相关 CSS"选项卡"
- 第 269 页的"应用类样式"
- 第 272 页的"编辑 CSS 样式"

应用类样式

类样式是唯一可以应用于文档中任何文本(与控制文本的标签无关)的 CSS 样式类型。与当前 文档关联的所有类样式都显示在 "CSS 样式"面板中 (样式名称前有一个句点 (.))和文本属 性检查器的 "样式"弹出式菜单中。

您会看到大多数样式都立即更新了,但您应在浏览器中预览页面,验证样式是否是按预期的方式 应用的。将两个或更多的样式应用于同一文本时,这些样式可能发生冲突并产生意外的结果。有 关更多信息,请参见第 253 页的 "关于冲突的 CSS 样式"。

提示: 当预览外部 CSS 样式表中定义的样式时,务必要保存该样式表以确保当您在浏览器中预览该页时会 反映出所做的更改。

应用自定义 CSS 样式:

1 在文档中,选择要将 CSS 样式应用于的文本。

将插入点放在段落中将样式应用于整个段落。

如果在单个段落中选择一个文本范围,则 CSS 样式只影响所选范围。

若要指定要应用 CSS 样式的确切标签,请在位于"文档"窗口左下角的标签选择器中选择标签。

- 2 若要应用类样式,请执行下列操作之一:
 - 在 "CSS 样式"面板 ("窗口" > "CSS 样式")中,右键单击要应用的样式的名称,然 后从上下文菜单选择 "应用"。
 - 在文本属性检查器中,从"样式"弹出式菜单中选择要应用的类样式。
 - 在"文档"窗口中,右键单击 (Windows) 或在按住 Control 键单击 (Macintosh) 所选文本,在上下文菜单中选择"CSS 样式",然后选择要应用的样式。
 - 选择"文本" > "CSS 样式",然后在子菜单中选择要应用的样式。

将自定义样式从选定内容中删除:

1 选择要从其中删除样式的对象或文本。

- 2 执行下列操作之一:
 - 在文本属性检查器中,从"样式"弹出式菜单中选择"无"。
 - 在 "相关 CSS"选项卡中右键单击要删除的已应用规则,然后从上下文菜单中选择 "设置类" > "无"。

相关主题

- 第 256 页的 ""相关 CSS" 选项卡"
- 第 272 页的"编辑 CSS 样式"

导出样式以创建 CSS 样式表

可以从文档中导出样式以创建新的 CSS 样式表。然后,可链接到其它文档以应用这些样式。

若要从文档中导出 CSS 样式并创建 CSS 样式表,请执行以下操作:

- 1 选择"文件">"导出">"CSS 样式"或选择"文本">"CSS 样式">"导出"。 出现"导出样式为 CSS 文件"对话框。
- 2 输入样式表的名称,然后单击"保存"。 样式随即保存为 CSS 样式表。

相关主题

- 第 266 页的"使用"CSS 样式"面板"
- 第 273 页的"编辑 CSS 样式表"
- 第 274 页的"使用设计时间样式表"

链接到或导出外部 CSS 样式表

编辑外部 CSS 样式表时,链接到该 CSS 样式表的所有文档全部更新以反映所做的编辑。可以 导出文档中包含的 CSS 样式以创建新的 CSS 样式表,然后附加或链接到外部样式表以应用那 里所包含的样式。

当然,您可以将创建的任何样式表附加到页面或复制到站点中。此外,Dreamweaver 附带了预置的样式表,这些样式表可以自动移入站点并附加到页面。有关如何使用 Dreamweaver 附带的设计样式表的信息,请参见第 66 页的 "创建基于 Dreamweaver 设计文件的文档"。

有关如何应用样式的信息,请参见第 269 页的 "应用类样式"。

若要链接到或导出外部 CSS 样式表,请执行以下操作:

- 1 执行下列操作之一打开 "CSS 样式" 面板:
 - 选择"窗口">"CSS样式"。
 - 按 Shift + F11 键。
- 2 在 "CSS 样式"面板中,单击 "附加样式表"按钮。 出现 "附加外部样式表"对话框。
- 3 在"附加外部样式表"对话框中,执行下列操作之一:
 - 单击"浏览",浏览到外部 CSS 样式表。
 - 在"文件 /URL"框中键入指向该样式表的路径。
- 4 在"添加为"中,选择其中的一个选项:
 - 若要创建当前文档和外部样式表之间的链接,请选择"链接"。该选项在 HTML 代码中 创建一个 link href 标签,并引用已发布的样式表所在的 URL。 Microsoft Internet Explorer 和 Netscape Navigator 都支持此方法。
 - 不能使用链接标签添加从一个外部样式表到另一个外部样式表的引用。如果要嵌套样式表, 必须使用导入指令。某些(但不是所有)浏览器也能识别页面中(而不仅仅在样式表中) 的导入命令。当在链接到页面与导入到页面的外部样式表中存在重叠的规则时,解决冲突属 性的方式具有细微的差别。如果希望导入而不是链接到外部样式表,请选择"导入"。
- 5 单击"预览"按钮确认样式表是否将所需的样式应用于当前页面。 如果应用的样式没有达到预期效果,请单击"取消"删除该样式表。页面将回复到原来的外观。
- 6 单击"确定"。

外部 CSS 样式表的名称出现在 "CSS 样式"面板中,自定义 (class) 样式前面有一个外部样 式表标识符。

相关主题

- 第 270 页的 "导出样式以创建 CSS 样式表"
- 第 273 页的"编辑 CSS 样式表"

使用示例 Dreamweaver 样式表

Dreamweaver 提供示例样式表,您可以将其应用于页面,也可以使用它们作为起点以开发自己的样式。

若要应用 Dreamweaver 样式表,请执行以下操作:

- 1 执行下列操作之一打开 "CSS 样式" 面板:
 - 选择"窗口">"CSS样式"。
 - 按 Shift+F11 键。
- 2 在 "CSS 样式"面板中,单击"附加外部样式表"按钮。 出现"附加外部样式表"对话框。
- 3 在"附加外部样式表"对话框中,单击"示例样式表"。 出现"示例样式表"对话框。
- 4 从列表框中选择一个样式表。 在列表框中选择样式表的同时,"预览"窗格将显示所选样式表的文本和颜色格式。

- 5 单击"预览"按钮应用样式表,并确认是否将所需的样式应用到当前页面中。 如果应用的样式没有达到预期效果,请从列表中选择其他样式表,然后单击"预览"以查看 这些样式。
- 6 默认情况下, Dreamweaver 将样式表保存在为页面定义的站点根下的名为 "CSS"的文件 夹中。如果该文件夹不存在, Dreamweaver 将创建一个。您可以单击"浏览"并浏览到其 他文件夹,从而将文件保存在其他位置。
- 7 找到其格式规则满足您的设计标准的样式表后,请单击"确定"。

编辑 CSS 样式

应用于文档的内部和外部样式编辑起来都很容易。

对控制文档文本的 CSS 样式表进行编辑时,会立刻重新设置该 CSS 样式表控制的所有文本的格式。对外部样式表的编辑影响与它链接的所有文档。

可以设置一个外部编辑器来编辑样式表。有关如何设置外部编辑器的信息,请参见第 329 页的 "为媒体文件启动外部编辑器"。

编辑 CSS 样式:

- 1 选择"窗口">"标签检查器"。
- 2 在标签检查器中,单击"相关 CSS"选项卡查看当前文档中的 CSS 样式。
- 3 将插入点置于要编辑 CSS 样式的文本中。 您在页面中选择的每个 CSS 样式都将显示在 CSS 面板中。
- 4 单击要编辑的样式以选中它,然后执行下列操作之一:
 - 在 "CSS 样式"面板中双击所选样式。
 - 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh), 然后从内容菜单中选择"编辑规则"。
 - 单击位于 CSS 面板底部的 "编辑样式" 按钮。
 - 在 CSS 面板中选择该样式,然后在 CSS 属性检查器中编辑它的属性。
 所作的更改将立即应用于当前文档,使您可以在更改的同时进行预览。如果编辑的是存储在外部样式表中的样式,务必保存更改,以便查看是否应用了更新。
- 5 编辑完样式后,请保存您的工作。 如果修改样式表中由多个文档使用的 CSS 样式,所作的更改也将反映在相应页面中。

相关主题

- 第 267 页的"使用"相关 CSS"选项卡"
- 第 267 页的"使用"CSS 属性"选项卡"

编辑 CSS 样式表

CSS 样式表通常包含一个或多个样式。您可以编辑 CSS 样式表中的单个样式 (请参见第 272 页的 "编辑 CSS 样式"),但有时需要编辑多个样式。

"编辑样式表"对话框使您可以以多种方式处理样式表。可以使用它链接到外部 CSS 样式表, 创建新的 CSS 样式表,编辑现有的 CSS 样式表,或者复制或删除 CSS 样式表。

编辑 CSS 样式表:

- 1 在 "CSS 样式"面板中,单击要编辑的样式表以选中它,然后执行以下操作之一:
 - 单击位于 "CSS 样式"面板底部的 "编辑样式表"按钮。
 - 右键单击样式表,从上下文菜单中选择"编辑样式表",然后在出现的对话框中,选择要 编辑的样式表,然后单击"编辑"。

所选 CSS 样式表的样式随即出现在对话框中。

- 2 在对话框中,选择要编辑的样式,然后单击"编辑"。 出现"CSS样式定义"对话框。
- 3 根据需要修改样式,然后单击"确定"。

相关主题

- 第 266 页的"使用"CSS 样式"面板"
- 第 272 页的"编辑 CSS 样式"

更新 Contribute 站点中的 CSS 样式表

Contribute 用户不能更改 CSS 样式表。若要更改 Contribute 站点的样式表,请使用 Dreamweaver。

以下是更新 Contribute 站点的样式表时需要注意的重要事项:

- 如果当 Contribute 用户正在编辑使用样式表的页面时您更改了此样式表,则用户不会看到 对样式表所进行的更改,直到他们发布了此页面为止。
- 如果从样式表中删除了某个样式,此样式名称不会从使用该样式表的页面中被删除,但因为此 样式已不存在,所以它不会以 Contribute 用户所期望的形式显示。因此,如果用户告诉您当 他们应用了某个特定样式后没有任何效果,那么问题可能在于此式样已在样式表中被删除。

若要编辑 Contribute 站点中的 CSS 样式表,请执行以下操作:

- 1 使用 Dreamweaver 样式表编辑工具来编辑样式表。有关更多信息,请参见第 265 页的"使 用层叠样式表样式"。
- 2 通知所有正在此站点上工作的 Contribute 用户发布使用该样式表的页面, 然后重新编辑这些页面以查看新样式表。

使用设计时间样式表

设计时间样式表使您可以在 Dreamweaver 文档中工作时显示或隐藏 CSS 样式表所应用的设计。例如,可以使用此选项在设计页面时包括或排除只限于 Macintosh 或只限于 Windows 的样式表。

只有当您正在 Dreamweaver 文档中工作时,设计时间样式表才能得到应用;当页面显示在浏览器窗口中时,只有实际附加或嵌入到文档中的样式才出现在浏览器中。

在设计时显示或隐藏 CSS 样式表:

1 执行下列操作之一,打开"设计时间样式表"对话框:

- 在 "CSS 样式"面板中右键单击,然后在上下文菜单中选择 "设计时间"。
- 选择"文本" > "CSS 样式" > "设计时间"。

2 在该对话框中,设置显示或隐藏所选样式表的选项:

- 若要在设计时显示 CSS 样式表,请单击"只在设计时显示"上方的加号(+) 按钮,然后在"选择样式表"对话框中浏览到要显示的 CSS 样式表。
- 若要隐藏 CSS 样式表,请单击"设计时隐藏"上方的加号(+)按钮,然后在"选择样式表"对话框中浏览到要隐藏的 CSS 样式表。
- 若要从任一列表中删除样式表,请单击要删除的样式表,然后单击相应的减号(-)按钮。
- 3 单击"确定"关闭该对话框。

"CSS 样式"面板用所选样式表的名称以及一个指示器("隐藏"或"设计")进行更新以反映 样式表的状态。

相关主题

- 第 266 页的"使用"CSS 样式"面板"
- 第 270 页的 "导出样式以创建 CSS 样式表"
- 第 270 页的"链接到或导出外部 CSS 样式表"
- 第 273 页的"编辑 CSS 样式表"

检查拼写

使用 "文本"菜单中的 "检查拼写" 命令可以检查当前文档中的拼写。"检查拼写" 命令忽略 HTML 标签和属性值。

默认情况下,拼写检查器使用美国英语拼写字典。若要更改字典,请选择"编辑">"首选参数">"常规"(Windows)或"Dreamweaver">"首选参数">"常规"(Macintosh),然后在"拼写字典"弹出式菜单中选择要使用的字典。其他语言的字典可从 Dreamweaver 支持中心(网址为 www.macromedia.com/go/dreamweaver_support_cn/)下载。

检查和更正拼写:

1 选择"文本">"检查拼写"或按 Shift+F7 键。

当 Dreamweaver 遇到无法识别的字时,将出现 "检查拼写"对话框。

2 根据所需的差异处理方法选择相应的选项。

您可以使用 "查找和替换" 命令在一个文档或一组文档中搜索文本、 HTML 标签和属性。 注意: 若要在站点中搜索文件,请使用不同的命令: "本地站点中定位"和 "远程站点中定位"。

搜索文档中的文本和 HTML:

- 1 打开要在其中搜索内容的文档, 或在 "文件"面板中选择文档或文件夹。
- 2 选择"编辑">"查找和替换"。
 出现"查找和替换"对话框。
- 3 指定要在其中搜索内容的文件,然后指定要执行的搜索类型以及要搜索的文本或标签。此外,还可以指定替换文本。然后单击某个"查找"按钮或"替换"按钮。 有关更多信息,请单击"帮助"按钮。
- 4 完成后,单击"关闭"按钮关闭该对话框。

若要再次搜索而不显示"查找和替换"对话框,请执行以下操作:

• 按 F3 键 (Windows) 或 Command+G 组合键 (Macintosh)。

第14章

插入图像

在 Macromedia Dreamweaver MX 2004 中,您可以在 "设计"视图或 "代码"视图中将图像插入文档。在 Dreamweaver 文档中添加图像时,可以设置或修改图像属性并直接在 "文档"窗口中查看所做的更改。

若要建立一个高效的 Web 设计工作流程,您可以选择图像编辑器首选参数,然后当您在 Dreamweaver 中工作时自动启动它来编辑图像。

本章包含下列章节:

- 第 277 页的 "关于图像"
- 第 279 页的"插入图像"
- 第 282 页的"调整图像大小"
- 第 283 页的"裁剪图像"
- 第 283 页的 "使用 Fireworks 优化图像"
- 第 284 页的"调整图像的亮度和对比度"
- 第 284 页的"锐化图像"
- 第 285 页的 "创建鼠标经过图像"
- 第 286 页的"使用外部图像编辑器"
- 第 286 页的 "将行为应用于图像"

关于图像

虽然存在很多种图形文件格式,但 Web 页中通常使用的只有三种,即 GIF、 JPEG 和 PNG。目前,GIF 和 JPEG 文件格式的支持情况最好,大多数浏览器都可以查看它们。

由于 PNG 文件具有较大的灵活性并且文件大小较小,所以它对于几乎任何类型的 Web 图形都 是最适合的;但是, Microsoft Internet Explorer (4.0 和更高版本)和 Netscape Navigator (4.04 和更高版本)只能部分支持 PNG 图像的显示。因此,除非您正在为使用支持 PNG 格 式的浏览器的特定目标用户进行设计,否则请使用 GIF 或 JPEG 以迎合更多人的需求。

GIF (图形交换格式) 文件最多使用 256 种颜色,最适合显示色调不连续或具有大面积单一颜色的图像,例如导航条、按钮、图标、徽标或其它具有统一色彩和色调的图像。

JPEG(联合图像专家组标准)文件格式是用于摄影或连续色调图像的高级格式,这是因为 JPEG 文件可以包含数百万种颜色。随着 JPEG 文件品质的提高,文件的大小和下载时间也会随之增加。通常可以通过压缩 JPEG 文件在图像品质和文件大小之间达到良好的平衡。

PNG(可移植网络图形)文件格式是一种替代 GIF 格式的无专利权限制的格式,它包括对索引 色、灰度、真彩色图像以及 alpha 通道透明的支持。PNG 是 Macromedia Fireworks 固有的 文件格式。PNG 文件可保留所有原始层、矢量、颜色和效果信息(例如阴影),并且在任何时 候所有元素都是可以完全编辑的。文件必须具有 .png 文件扩展名才能被 Dreamweaver 识别为 PNG 文件。

在 Dreamweaver 中编辑图像

Dreamweaver 提供基本图像编辑功能,使您无需使用外部图像编辑应用程序 (例如 Macromedia Fireworks)即可修改图像。Dreamweaver 图像编辑工具旨在使您能与内容设计 者 (负责创建 Web 站点上使用的图像文件)轻松地协作。

注意:您无需在计算机上安装 Macromedia Fireworks,即可使用 Dreamweaver 图像编辑功能。

Dreamweaver 具有以下图像编辑功能:

图像重新取样添加或减少已调整大小的 JPEG 和 GIF 图像文件中的像素,以与原始图像的外观 尽可能地匹配。对图像进行重新取样会减小图像文件的大小,其结果是下载性能的提高。

在 Dreamweaver 中重新调整图像的大小时,您可以对图像进行重新取样,以容纳其新尺寸。重 新取样位图对象时,会在图像中添加或删除像素,以使其变大或变小。重新取样图像以取得更高 的分辨率一般不会导致品质下降。但重新取样以取得较低的分辨率总会导致数据丢失,并且通常 会使品质下降。

裁剪可让您通过减小图像区域编辑图像。通常,您可能需要裁剪图像以强调图像的主题,并删除 图像中强调部分周围不需要的部分。

"亮度 / 对比度"修改图像中像素的亮度或对比度。这将影响图像的高亮显示、阴影和中间色调。 修正过暗或过亮的图像时通常使用 "亮度 / 对比度"。

铣化可通过增加图像中边缘的对比度来调整图像的焦点。扫描图像或拍摄数码照片时,大多数图像捕获软件的默认操作是柔化图像中各对象的边缘。这可以防止特别精细的细节从组成数码图像的像素中丢失。不过,要显示数码图像文件中的细节,经常需要锐化图像,从而提高边缘的对 比度,使图像更清晰。

注意: Dreamweaver 图像编辑功能仅适用于 JPEG 和 GIF 图像文件格式。其它位图图像文件格式不能使用 这些图像编辑功能编辑。

相关主题

- 第 282 页的"调整图像大小"
- 第 283 页的"裁剪图像"
- 第 284 页的"调整图像的亮度和对比度"
- 第 284 页的"锐化图像"

2

在您将图像插入 Dreamweaver 文档时, Dreamweaver 自动在 HTML 源代码中生成对该图像 文件的引用。为了确保此引用的正确性,该图像文件必须位于当前站点中。如果图像文件不在当 前站点中, Dreamweaver 会询问您是否要将此文件复制到当前站点中。

您还可以动态插入图像。动态图像指那些经常变化的图像。例如,广告横幅旋转系统需要在请求 页面时从可用横幅列表中随机选择一个横幅,然后动态显示所选横幅的图像。有关更多信息,请 参见第 510 页的 "将图像动态化"。

若要插入图像,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中,将插入点放置在您要显示图像的地方,然后执行以下操作之一:
 - 在"插入"栏的"常用"类别中,单击"图像"图标。
 - 在"插入"栏的"常用"类别中,将"图像"图标拖入"文档"窗口中(或者,如果您 正处理代码,则拖入"代码"视图窗口中)。
 - 选择"插入">"图像"。
 - 将图像从"资源"面板("窗口">"资源")拖到"文档"窗口中的所需位置;然后跳 到第3步。
 - 将图像从"站点"面板拖到"文档"窗口中的所需位置;然后跳到第3步。
 - 将图像从桌面拖到"文档"窗口中的所需位置;然后跳到第3步。
- 2 在出现的对话框中执行下列操作之一:
 - 选择"文件系统"以选择一个图形文件。
 - 选择"数据源"以选择一个动态图像源。
- 3 浏览以选择您要插入的图像或内容源。

如果您正在一个未保存的文档中工作,则 Dreamweaver 生成一个对图像文件的 file:// 引用。将文档保存到站点中的任何位置后, Dreamweaver 将该引用转换为文档相对路径。单击 对话框中的 "帮助"按钮,了解对话框选项。

4 单击"确定"。

将显示"图像标签辅助功能属性"对话框(如果已在"首选参数"中激活了此对话框,请参见第 49 页的"优化工作区以进行有辅助功能的页面设计")。

图像标签辅	助功能属性	×
替换文本: 详细说明:	http://	· 确定 取消 帮助

5 在"替换文本"和"长描述"文本框中输入值,然后单击"确定"。

注意:根据您的需要,可以在其中一个或两个文本框中输入信息。

有关更多信息,请单击对话框上的"帮助"按钮。

该图像出现在文档中。

注意: 当您单击 "取消"时,该图像将出现在文档中,但 Dreamweaver 不会将它与辅助功能标签或属性相关联。

6 在属性检查器("窗口">"属性")中,设置该图像的属性。 有关更多信息,请参见 Dreamweaver "帮助"中的"设置图像属性"。 若要编辑该图像的辅助功能属性,请参见第 280 页的"编辑图像的辅助功能属性"。

相关主题

- 第 239 页的"设置背景图像或背景页面颜色"
- 第 183 页的"使用间隔图像"

编辑图像的辅助功能属性

如果插入了图像的辅助功能属性(请参见第 279 页的 "插入图像"),则可以在 HTML 代码 中编辑这些值。

若要编辑图像的辅助功能值,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中,选择图像。
- 2 执行下列操作之一:
 - 在 "代码"视图中编辑适当的图像属性。
 - 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh), 然后选择"编辑标签代码"。
 - 编辑属性检查器中的 Alt 值。

插入图像占位符

2

图像占位符是在准备好将最终图形添加到 Web 页之前使用的图形。

若要插入图像占位符,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中,将插入点放置在要插入占位符图形的位置。
- 2 执行下列操作之一:
 - 在"常用"插入栏中,单击"图像占位符"图标。

■ 选择"插入" > "图像占位符"。

"图像占位符"对话框随即显示。

3 在该对话框中,为图像占位符选择选项。

您可以设置占位符的大小和颜色,并为占位符提供文本标签。有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

4 单击"确定"。

占位符的颜色、大小属性和标签如下所示:



当在浏览器中查看时,不显示标签文字和大小文本。

相关主题

- 第 282 页的 "调整图像大小"
- 第 314 页的"使用 Fireworks 修改 Dreamweaver 图像占位符".

图像占位符不是在浏览器中显示的图形图像。在您发布站点之前,应该用适用于 Web 的图形文件 (例如 GIF 或 JPEG) 替换所有添加的图像占位符。

如果您有 Fireworks,则可以根据 Dreamweaver 图像占位符创建新的图形。新图像设置为与占位 符图像相同的大小。您可以编辑该图像,然后在 Dreamweaver 中替换它。有关在 Fireworks 中 创建替换图像的信息,请参见第 314 页的 "使用 Fireworks 修改 Dreamweaver 图像占位符"。

若要更新图像源文件,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中执行下列操作之一:
 - 双击图像占位符。
 - 单击图像占位符将其选中,然后在属性检查器("窗口">"属性")中单击"源文件" 文本框旁的文件夹图标。

即会出现"图像源文件"对话框。

- 2 在此对话框中,导航到要使用它替换图像占位符的图像。
- 3 单击"确定"。 选定图像即出现在文档中。

对齐图像

您可以将图像与同一行中的文本、另一个图像、插件或其它元素对齐。还可以设置图像的水平对齐方式。

若要对齐图像,请执行以下操作:

- 1 在"设计"视图中选择该图像。
- 2 在属性检查器中设置该图像的对齐属性。

≣ ▼ 属性							
• 🙈	图象, 25K	宽 () 664	_ 源文件 (S)	at_2003s_exterior.jp 🕀 🚞	替代 (I)	~	类(C)
		高创 322	链接(L)		编辑 🤅	🥝 🗊 🖾 🖉 🚺	
地图(11)	垂直	直边距 (V)	目标 (B)		边框(B)		
k 🗉	10岁 水平	平边距 (H)	低解析度源(@)	• 🗅	对齐(A)	默认值 🔽	
						获认值 基线 顶房中 底文本上方 为对居中 绝治对底部 左对齐 石对齐	

您可以设置相对于同一段落或行中的其它元素的对齐方式。

注意:HTML 不提供某些字处理应用程序中提供的文本环绕图像轮廓换行的方法。

对齐选项如下:

"默认值"通常指定基线对齐。(根据站点访问者的浏览器的不同,默认值也会有所不同。) **"基线和底部"**将文本(或同一段落中的其它元素)的基线与选定对象的底部对齐。

"顶端"将图像的顶端与当前行中最高项(图像或文本)的顶端对齐。

"居中"将图像的中部与当前行的基线对齐。

"文本上方"将图像的顶端与文本行中最高字符的顶端对齐。

"绝对居中"将图像的中部与当前行中文本的中部对齐。

"绝对底部"将图像的底部与文本行(这包括字母下部,例如在字母g中)的底部对齐。

"左对齐"将所选图像放置在左边,文本在图像的右侧换行。如果左对齐文本在行上处于对象之前,它通常强制左对齐对象换到一个新行。

"右对齐"将图像放置在右边, 文本在对象的左侧换行。如果右对齐文本在行上处于对象之前, 它通常强制右对齐对象换到一个新行。

调整图像大小

您可以在 Dreamweaver 中以可视化的形式调整元素的大小,这些元素包括图像、插件、 Macromedia Shockwave 或 Flash 文件、 applet 和 ActiveX 控件等。

在 Dreamweaver 中以可视方式调整图像大小有助于您看到不同尺寸的图像对布局的影响情况。以可视方式调整图像大小不会将图像文件缩放您指定的比例。如果您确实在 Dreamweaver 中以可视方式调整了图像的大小,但是没有使用图像编辑应用程序(例如 Macromedia Fireworks)将图像文件缩放到所需大小,则在载入页面时用户的浏览器必须缩放图像。这可能 会导致用户浏览器中页面下载延迟和图像显示不正确。若要缩短下载时间并确保所有图像实例 以相同大小显示,请使用图像编辑应用程序缩放图像。

若要以可视方式调整元素的大小,请执行以下操作:

1 在"文档"窗口中选择该元素 (例如,一个图像或 SWF 文件)。

元素的底部、右侧及右下角出现调整大小手柄。如果未出现调整大小控制点,则单击要调整 大小的元素以外的部分然后重新选择它,或在标签选择器中单击相应的标签以选择该元素。

- 2 执行下列操作之一,调整元素的大小:
 - 若要调整元素的宽度,请拖动右侧的选择控制点。
 - 若要调整元素的高度,请拖动底部的选择控制点。
 - 若要同时调整元素的宽度和高度,请拖动顶角的选择控制点。
 - 若要在调整元素尺寸时保持元素的比例(其宽高比),请在按住 Shift 键的同时拖动顶角 的选择控制点。

以可视方式最小可以将元素大小调整到8x8像素。若要将元素的宽度和高度调整到更小的大小 (例如1x1像素),请使用属性检查器输入数值。

若要将已调整大小的元素返回到原始尺寸,请在属性检查器中删除"宽"和"高"文本框中的 值,或者单击"重设大小"按钮。

若要将图像回复到其原始大小,请执行以下操作:

• 单击图像属性检查器中的"重设大小"按钮。

若要重新取样已调整大小的图像,请执行以下操作:

- 1 如上所述,调整图像大小。
- 🕵 2 单击在图像属性检查器中的 "重新取样"按钮。

注意:无法重新取样图像占位符或位图图像之外的元素。

相关主题

• 第 278 页的"在 Dreamweaver 中编辑图像"

裁剪图像

区

Dreamweaver 支持裁剪 (或修剪) 位图文件图像。

注意:使用 Dreamweaver 裁剪时,会更改磁盘上的源图像文件,因此,您可能需要备份图像文件,以在需要回复到原始图像时使用。

若要裁剪图像文件,请执行以下操作:

- 1 打开包含要裁剪的图像的页面,选择图像,并执行下列操作之一:
- 单击图像属性检查器中的 "裁减工具"。
 - 选择"修改">"图像">"裁剪"。

所选图像周围会出现裁剪控制点。

- 2 调整裁剪控制点直到边界框包含的图像区域符合所需大小。
- 3 在边界框内部双击或按 Enter 键裁剪所选区域。 将显示一个对话框通知您正在裁剪的图像文件将在磁盘上更改。单击"确定"。 所选位图的边界框外的所有像素都将被删除,但将保留图像中的其它对象。
- 4 预览该图像并确保它满足您的要求。

若要撤消裁剪命令的效果,请执行以下操作:

选择"编辑">"撤消裁剪"回复原始图像。
 在退出 Dreamweaver 或在外部图像编辑应用程序中编辑该文件之前,您可以撤消"裁剪"命令的效果(并回复到原始图像文件)。

相关主题

k,

- 第 278 页的 "在 Dreamweaver 中编辑图像"
- 第 284 页的"调整图像的亮度和对比度"
- 第 284 页的"锐化图像"

使用 Fireworks 优化图像

您可以在 Dreamweaver 中优化 Web 页中的图像。

若要优化图像,请执行以下操作:

- 1 打开包含要优化的图像的页面,选择图像,并执行下列操作之一:
 - 单击图像属性检查器中的 "在 Fireworks 中优化" 按钮。
 - 选择"修改" > "图像" > "在 Fireworks 中优化图像"。

将显示 "Fireworks 优化图像"对话框。

2 单击"确定"。

相关主题

- 第 278 页的 "在 Dreamweaver 中编辑图像"
- 第 279 页的"插入图像"
- 第 283 页的"裁剪图像"
- 第 284 页的"锐化图像"

调整图像的亮度和对比度

"亮度 / 对比度"修改图像中像素的亮度或对比度。这将影响图像的高亮显示、阴影和中间色调。 修正过暗或过亮的图像时通常使用 "亮度 / 对比度"。

若要调整图像的亮度和对比度,请执行以下操作:

- 1 打开包含要调整的图像的页面,选择图像,并执行下列操作之一:
- 单击图像属性检查器中的"亮度 / 对比度"按钮。
 - 选择"修改" > "图像" > "亮度 / 对比度"
 将显示"亮度 / 对比度"对话框。
 - 2 拖动亮度和对比度滑动块调整设置。 值的范围从 -100 到 100。
 - 3 单击"确定"。

相关主题

- 第 278 页的"在 Dreamweaver 中编辑图像"
- 第 279 页的"插入图像"
- 第 283 页的"裁剪图像"
- 第 284 页的"锐化图像"

锐化图像

Δ

锐化将增加对象边缘的像素的对比度,从而增加图像清晰度或锐度。

若要锐化图像,请执行以下操作:

- 1 打开包含要锐化的图像的页面,选择图像,并执行下列操作之一:
- 单击图像属性检查器中的"锐化"按钮。
- 选择"修改" > "图像" > "锐化"。
- 将显示"锐化"对话框。
- 2 可以通过拖动滑块控件或在文本框中输入一个 0 到 10 之间的值,来指定 Dreamweaver 应 用于图像的锐化程度。 在使用"清晰度"对话框调整图像的清晰度时,可以预览对该图像所做的更改。
- 3 单击"确定"。
- 4 选择"文件">"保存"以保存更改,或选择"编辑">"撤消锐化"回复到原始图像。

若要撤消锐化命令的效果,请执行以下操作:

选择"编辑">"撤消锐化"回复到原始图像。
 只能在保存包含图像的页面之前撤消"锐化"命令的效果(并回复到原始图像文件)。页面一旦保存,对图像所做更改即永久保存。

相关主题

- 第 278 页的"在 Dreamweaver 中编辑图像"
- 第 283 页的"裁剪图像"
- 第 284 页的"调整图像的亮度和对比度"

创建鼠标经过图像

您可以在页面中插入鼠标经过图像。鼠标经过图像 是一种在浏览器中查看并使用鼠标指针移过 它时发生变化的图像。

开始前,请选用一对或多对图像用于鼠标经过图像。您将使用两个图像文件创建鼠标经过图像: 主图像 (当首次载入页时显示的图像)和次图像 (当鼠标指针移过主图像时显示的图像)。鼠 标经过图像中的这两个图像应大小相等;如果这两个图像大小不同,Dreamweaver 将自动调整 第二个图像的大小以匹配第一个图像的属性。

鼠标经过图像自动设置为响应 onMouseOver 事件。有关设置图像以响应不同事件(例如,鼠标 单击)或有关编辑鼠标经过图像以显示不同图像的信息,请参见第 361 页的 "交换图像"。

若要创建鼠标经过图像,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中,将插入点放置在要显示鼠标经过图像的位置。
- 2 使用以下方法之一插入鼠标经过图像:
 - 在"插入"栏中,选择"常用",然后单击"鼠标经过图像"图标。
 - 在"插入"栏中,选择"常用",然后将"鼠标经过图像"图标拖到"文档"窗口中的 所需位置。
 - 选择"插入">"图像对象">"鼠标经过图像"。
 随即显示"插入鼠标经过图像"对话框。
- 3 完成对话框。

有关更多信息,请单击对话框上的"帮助"按钮。

- 4 单击"确定"。
- 5 选择"文件">"在浏览器中预览",或按 F12 键。 不能在"设计"视图中看到鼠标经过图像的效果。
- 6 在浏览器中,将鼠标指针移过原始图像。 显示应切换到鼠标经过图像。

相关主题

• 第 304 页的"插入导航条"

在 Dreamweaver 中工作时,您可以在外部图像编辑器中打开选定的图像;在保存了编辑完的 图像文件并返回到 Dreamweaver 时,可以在"文档"窗口中看到您对图像所做的任何更改。

您可以设置 Fireworks 作为首选外部编辑器。有关更多信息,请参见 第 312 页的 "使用 Fireworks"。

若要启动外部图像编辑器,请执行以下操作之一:

- 双击要编辑的图像。
- 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh) 要编辑的图像,然后选择"编辑 以">"浏览"并选择一个编辑器。
- 选择要编辑的图像,然后在属性检查器中单击"编辑"。
- 在 "站点" 面板中双击图像文件, 启动主图像编辑器。如果您尚未指定图像编辑器, Dreamweaver 将启动该文件类型的默认编辑器。

注意: 当您从"站点"面板打开图像时,Fireworks 集成功能不会起作用;Fireworks 不打开原始 PNG 文件。若要使用 Fireworks 的集成功能,请从"文档"窗口内打开图像。

如果在返回到 Dreamweaver 窗口后没有看到更新的图像,则选择该图像,然后在属性检查器中单击 "刷新"按钮。

相关主题

• 第 330 页的"指定从 Dreamweaver 启动的编辑器"

将行为应用于图像

您可以将任何可用行为应用于图像或图像热点。在您将一个行为应用于热点时, Dreamweaver 将 HTML 源代码插入 area 标签中。以下三种行为是专门应用于图像的:预先载入图像、交换 图像和恢复交换图像。

"预先载入图像"将不会立即出现在页面上的图像 (例如那些将通过行为、层或 JavaScript 换入 的图像)载入浏览器缓存中。这样可防止当图像应该出现时由于下载而导致延迟。(请参见第 353 页的 "预先载入图像"。)

"交換图像"通过更改 img 标签的 SRC 属性将一个图像与另一个图像交换。使用此动作可创建按 钮鼠标经过图像和其它图像效果(包括一次交换多个图像)。(请参见第 361 页的 "交换图 像"。)

"恢复交换图像"将最后一组交换的图像恢复为以前的源文件。每次您将 "交换图像"动作附加 到某个对象时 Dreamweaver 都默认自动添加该动作;您从不需要手动选择它。(请参见第 362 页的 "恢复图像交换"。)

您还可以使用行为创建更复杂的导航系统,例如导航条或跳转菜单。(请参见第 304 页的"使用导航条"和第 302 页的"插入跳转菜单"。)

第15章

链接与导航

在设置了存储 Web 站点文档的 Macromedia Dreamweaver MX 2004 站点和创建了 HTML 页之后,您需要创建从您的文档到其它文档的连接。

Macromedia Dreamweaver MX 2004 提供多种创建超文本链接的方法,可创建到文档、图像、多媒体文件或可下载软件的链接。可以建立到文档内任意位置的任何文本或图像(包括标题、列表、表、层或框架中的文本或图像)的链接。

若要直观地查看文件是如何链接在一起的,可使用站点地图。在站点地图中,可以向站点添加新 文档、创建和删除文档链接以及检查到相关文件的链接。有关更多信息,请参见第 86 页的"查 看站点地图"。

链接的创建与管理有几种不同的方法。有些 Web 设计者喜欢在工作时创建一些指向尚未建立的 页面或文件的链接;而另一些设计者则倾向于首先创建所有的文件和页面,然后再添加相应的 链接。另一种管理链接的方法是创建代替最终文件的占位符页面,使用这种方法可以快速添加链 接,而且可在实际完成所有页面之前对这些链接进行检查。有关检查链接的更多信息,请参见第 307页的 "查找断开的、外部的和孤立的链接"。

本章包含下列章节:

- 第 288 页的"了解文档位置和路径"
- 第 290 页的 "跳转菜单"
- 第 291 页的"导航条"
- 第 292 页的 "关于图像地图"
- 第 292 页的"创建链接"
- 第 298 页的"管理链接"
- 第 302 页的"插入跳转菜单"
- 第 304 页的"使用导航条"
- 第 306 页的"使用图像地图"
- 第 307 页的 "将 JavaScript 脚本附加到链接上"
- 第 307 页的 "查找断开的、外部的和孤立的链接"
- 第 308 页的 "修复断开的链接"
- 第 309 页的 "在 Dreamweaver 中打开链接的文档"

了解从作为链接起点的文档到作为链接目标的文档之间的文件路径对于创建链接至关重要。

每个网页都有一个唯一的地址,称作统一资源定位器 (URL)。有关 URL 的更多信息,请参见 WWW 联合会 (World Wide Web Consortium) 网站上的命名和编址 www.w3.org/Addressing/。

不过,当创建本地链接(即从一个文档到同一站点上另一个文档的链接)时,通常不指定要链接到的文档的完整 URL,而是指定一个起自当前文档或站点根文件夹的相对路径。

有三种类型的链接路径:

- 绝对路径(例如 http://www.macromedia.com/support/dreamweaver/contents.html)。有 关更多信息,请参见第 288 页的 "绝对路径"。
- 文档相对路径(例如 dreamweaver/contents.html)。有关更多信息,请参见第 288 页的 "文档相对路径"。
- 站点根目录相对路径(例如 /support/dreamweaver/contents.html)。有关更多信息,请参见第 290 页的"站点根目录相对路径"。

使用 Dreamweaver,可以方便地选择要为链接创建的文档路径的类型(请参见第 292 页的"链接文件和文档")。

注意:最好使用您最喜欢和最得心应手的链接类型 站点相对路径或文档相对路径。与键入路径相比,浏览 到链接能确保输入的路径始终正确。

绝对路径

绝对路径提供所链接文档的完整 URL,而且包括所使用的协议 (如对于 Web 页,通常使用 http://)。例如, http://www.macromedia.com/support/dreamweaver/contents.html 就是一 个绝对路径。

必须使用绝对路径,才能链接到其它服务器上的文档。尽管对本地链接(即到同一站点内文档的链接)也可使用绝对路径链接,但不建议采用这种方式,因为一旦将此站点移动到其它域,则所有本地绝对路径链接都将断开。对本地链接使用相对路径还能在需要在站点内移动文件时,提供更大的灵活性。

注意:当插入图像(非链接)时:如果使用图像的绝对路径,而图像又驻留在远程服务器而不在本地硬盘驱动器上,则将无法在文档窗口中查看该图像。此时,必须在浏览器中预览该文档才能看到它。只要情况允许,对于图像,请使用文档或站点根目录相对路径。有关更多信息,请参见第 279 页的 "插入图像"。

文档相对路径

文档相对路径对于大多数 Web 站点的本地链接来说,是最适用的路径。在当前文档与所链接的 文档处于同一文件夹内,而且可能保持这种状态的情况下,文档相对路径特别有用。文档相对路 径还可用来链接到其它文件夹中的文档,方法是利用文件夹层次结构,指定从当前文档到所链接 的文档的路径。

文档相对路径的基本思想是省略掉对于当前文档和所链接的文档都相同的绝对 URL 部分, 而只提供不同的路径部分。


创建从 contents.html 到其它文件的链接,如下所示:

- 若要从 contents.html 链接到 hours.html (两个文件在同一文件夹中),文件名就是相对路 径:hours.html。
- 若要链接到 tips.html (在名为 resources 的子文件夹中),可使用相对路径 resources/tips.html。 每个正斜杠 (/) 表示在文件夹层次结构中下移一级。
- 若要链接到 index.html (在父文件夹中, contents.html 向上一级),可使用相对路径 ../index.html。

每个 ../ 表示在文件夹层次结构中上移一级。

• 若要链接到 catalog.html (在父文件夹的其它子文件夹中),可使用相对路径 .../products/catalog.html。

其中 ../ 向上移至父文件夹; products/ 向下移至 products 子文件夹中。

若成组地移动一组文件,例如移动整个文件夹时,该文件夹内所有文件保持彼此间的相对路径不变,此时不需要更新这些文件间的文档相对链接。但是,当移动含有文档相对链接的单个文件或 者移动文档相对链接所链接到的单个文件时,则必须更新这些链接。(如果使用"文件"面板移 动或重命名文件,则 Dreamweaver 将自动更新所有相关链接。)

站点根目录相对路径

站点根目录相对路径提供从站点的根文件夹到文档的路径。如果在处理使用多个服务器的大型 Web 站点,或者在使用承载有多个不同站点的服务器,则可能需要使用这些类型的路径。不过, 如果您不熟悉此类型的路径,最好坚持使用文档相对路径。

站点根目录相对路径以一个正斜杠开始,该正斜杠表示站点根文件夹。例如, /support/ tips.html 是文件 (tips.html) 的站点根目录相对路径,该文件位于站点根文件夹的 support 子 文件夹中。

在某些 Web 站点中,需要经常在不同文件夹之间移动 HTML 文件,在这种情况下,站点根目 录相对路径通常是指定链接的最佳方法。移动含有根目录相对链接的文档时,不需要更改这些链接;例如,如果 HTML 文件对相关文件 (如图像)使用根目录相对链接,则移动 HTML 文件后,其相关文件链接依然有效。

但是,如果移动或重命名根目录相对链接所链接的文档,即使文档彼此之间的相对路径没有改变,仍必须更新这些链接。例如,如果移动某个文件夹,则指向该文件夹中文件的所有根目录相对链接都必须更新。(如果使用"文件"面板移动或重命名文件,则 Dreamweaver 将自动更新所有相关链接。)

跳转菜单

跳转菜单是文档中的弹出菜单,对站点访问者可见,并列出链接到文档或文件的选项。可以创建 到整个 Web 站点内文档的链接、到其它 Web 站点上文档的链接、电子邮件链接、到图形的链 接,也可以创建到可在浏览器中打开的任何文件类型的链接。

跳转菜单可包含三个基本部分:

- (可选)菜单选择提示,如菜单项的类别说明,或一些指导信息等,例如"选择其中一项:"
- (必需)所链接菜单项的列表:用户选择某个选项,则链接的文档或文件被打开。
- (可选)"前往"按钮。

相关主题

• 第 302 页的"插入跳转菜单"

导航条由图像或图像组组成,这些图像的显示内容随用户操作而变化。导航条通常为在站点上的页面和文件之间移动提供一条简捷的途径。



导航条项目有四种状态:

一般:用户尚未单击或尚未与此项目交互时所显示的图像。
 例如,此种状态的项目看起来未被单击过。



滑过:指鼠标指针滑过"一般"图像时所显示的图像。项目的外观发生变化(例如变得更亮),以便让用户知道可与这个项目进行交互。



- 按下:指项目被单击后所显示的图像。
 例如,用户单击某项目后,载入一个新的页面,而导航条仍然显示,只是被单击的项目变暗, 表示它曾被选择过。
- 按下时鼠标经过:指在项目被单击后,鼠标指针滑过"按下"图像时,所显示的图像。
 例如,项目变淡或变灰。此状态可作为一个给用户的可视提示,告诉他们在站点的这一部分, 此项目不能再被单击。

不必包含所有这四种状态的导航条图像;例如,可以只选用"一般"和"按下"这两种状态。

相关主题

• 第 304 页的"使用导航条"

图像地图指已被分为多个区域(或称"热点")的图像;当用户单击某个热点时,会发生某种 操作 (例如,打开一个新文件)。

客户端图像地图将超文本链接信息存储在 HTML 文档中,而不是像服务器端图像地图那样,存储在单独的地图文件中。当站点访问者单击图像中的热点时,相关 URL 被直接发送到服务器。这样使得客户端图像地图比服务器端图像地图要快,因为服务器不必解释访问者的单击位置。Netscape Navigator 2.0 及后续版本、NCSA Mosaic 2.1 和 3.0 以及 Internet Explorer 的所有版本都支持客户端图像地图。

Dreamweaver 并不改变现有文档中对服务器端图像地图的引用;在同一文档中,可以同时使用 客户端图像地图和服务器端图像地图。不过,同时支持这两种图像地图类型的浏览器赋予客户端 图像地图以优先权。若要在文档中包含服务器端图像地图,必须编写相应的 HTML 代码。

相关主题

• 第 306 页的"使用图像地图"

创建链接

在一个文档中可以创建几种类型的链接:

- 链接到其它文档或文件(如图形、影片、PDF或声音文件)的链接。(请参见第 292 页的 "链接文件和文档"。)
- 命名锚记链接,此类链接跳转至文档内的特定位置。(请参见第 296 页的"链接到文档中的 特定位置"。)
- 电子邮件链接,此类链接新建一个收件人地址已经填好的空白电子邮件。(请参见第 297 页的"创建电子邮件链接"。)
- 空链接和脚本链接,此类链接使您能够在对象上附加行为,或者创建执行 JavaScript 代码的 链接。(请参见第 298 页的"创建空链接和脚本链接"。)

注意: 创建链接之前,一定要清楚文档相对路径、站点根目录相对路径以及绝对路径的工作方式。(请参见 第 288 页的 "了解文档位置和路径"。)

链接文件和文档

属性检查器和 "指向文件"图标可用于创建从图像、对象或文本到其它文档或文件的链接。有 关使用站点地图创建链接的更多信息,请参见第 300 页的 "在站点地图中修改链接"。

若要使用站点根目录相对路径,请首先在 Dreamweaver 中定义一个本地文件夹,方法是选择一个本地根文件夹,作为服务器上文档根目录的等效项(请参见第 58 页的"设置新的 Dreamweaver 站点")。 Dreamweaver 用该文件夹来确定文件的站点根目录相对路径。

注意: 应始终先保存新文件,然后再创建文档相对路径,因为如果没有一个确切的起点,文档相对路径无效。如果在保存文件之前创建文档相对路径,Dreamweaver将临时使用以 file:// 开头的绝对路径,直至该文件被保存;当保存文件时,Dreamweaver将 file:// 路径转换为相对路径。

属性检查器文件夹图标和"链接"文本框可用于创建从图像、对象或文本到其它文档或文件的 链接。

若要使用属性检查器的文件夹图标或"链接"文本框链接文档,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口的"设计"视图中选择文本或图像。
- 2 打开属性检查器 ("窗口" > "属性"), 然后执行下列操作之一:

▼ 属性							E,
. 2	图象, 25K	宽仪) 664	源文件 (2) _2003s_exterior.jpg 🤤 🚞	替代(II)	*	类C)无	?
		商(11) 322	雄接 🕒 🛛 🗘 🕒	編辑 🙆 🗊 🗟	\square		

■ 单击"链接"文本框右侧的文件夹图标,以通过浏览选择一个文件。

在 URL 文本框中显示了被链接的文档的路径。使用"选择 HTML 文件"对话框中的"相对于"弹出菜单,指示该路径是文档相对路径还是根目录相对路径,然后单击"选择"。

注意: 在"相对于"文本框中更改路径类型后, Dreamweaver 将所做选择作为以后任何链接的默认路径类型,直至再次更改路径类型。

■ 在"链接"文本框中键入文档的路径和文件名。

若要链接到站点内的文档,请输入文档相对路径或站点根目录相对路径。若要链接到站点外的文档,请输入包含协议(如 http://)的绝对路径。此种方法可用于输入尚未创建的文件的链接。

对于文档相对路径,请省略对于当前文档和所链接的文档都相同的绝对 URL 部分:如果要 链接的目标文件与当前文档位于同一文件夹中,请输入文件名;如果位于子文件夹中,请提 供子文件夹的名称,后跟正斜杠 (/),然后输入文件名;如果位于父文件夹中,请在文件名前 添加../ (其中".."表示"文件夹层次结构中向上提升一级")。

- 3 从"目标"弹出菜单中,选择文档打开的位置。 若要使所链接的文档出现在当前窗口或框架以外的其它位置,可从属性检查器的"目标"弹出菜单中选择一个选项:
 - _blank 将链接的文档载入一个新的、未命名的浏览器窗口。
 - _parent 将链接的文档载入该链接所在框架的父框架或父窗口。如果包含链接的框架不是 嵌套框架,则所链接的文档载入整个浏览器窗口。
 - _self 将链接的文档载入链接所在的同一框架或窗口。此目标是默认的,所以通常不需要 指定它。
 - _top 将链接的文档载入整个浏览器窗口,从而删除所有框架。

提示:如果页面上的所有链接都设置为同一目标,则可以选择"插入">"Head 标签">"基础",然后选择目标信息来指定该目标,这样只需设置一次即可。有关设置目标框架的信息,请参见第 197 页的 "控制具有链接的框架内容"。

使用"指向文件"图标链接文档

"指向文件"图标可用于创建从图像、对象或文本到其它文档或文件的链接。

若要使用"指向文件"图标链接文档,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口的"设计"视图中选择文本或图像。
- 2 拖动属性检查器中"链接"文本框右侧的"指向文件"图标,然后指向另一个打开的文档、 已打开文档中的可见锚记或者指向"文件"面板中的一个文档。

"链接"文本框将更新,以显示该链接。

注意:只有当"文档"窗口中的文档未最大化时,才能链接到打开的文档。如果指向打开的文档,则在进行选择时,该文档移至屏幕的最前面。

3 释放鼠标按钮。

若要从已打开文档中的选定内容创建链接,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中选择文本。
- 2 按下 Shift 键,从选定内容处开始拖动。 在拖动过程中,出现"指向文件"图标。
- 3 指向其它打开的文档、已打开文档中的可见锚记,或者指向"文件"面板中的一个文档。
 注意:只有当"文档"窗口中的文档未最大化时,才能链接到打开的文档。如果指向打开的文档,则在进行选择时,该文档移至屏幕的最前面。
- 4 释放鼠标按钮。

使用站点地图链接文档

可以使用站点地图创建链接。创建的链接被放置在所选 HTML 文件的底部,使您可以在站点 中快速创建链接。

若要使用站点地图和"指向文件"图标链接文档,请执行以下操作:

- 展开"文件"面板,然后通过按下"站点地图"图标并选择"地图"和"文件",同时显示 "站点文件"和"站点地图"视图。
- 2 在站点地图中选择一个 HTML 文件。 在该文件旁边出现"指向文件"图标。
- 3 拖动"指向文件"图标,并指向站点地图中另一个文件,或者指向"站点文件"视图中的某个本地文件。
- 4 释放鼠标按钮。

名称为所链接文件名称的超文本链接被置于所选 HTML 文件的底部。在构建站点并想快速 创建跨站点的链接时,此方法尤其好用。 若要在站点地图中链接文档,请执行以下操作之一:

• 将某个页面从 Windows 资源管理器或 Macintosh Finder 拖动到站点地图中的一页上。

注意:确保"文件"面板已停靠,然后单击"扩展"箭头。按下"站点地图"按钮,然后选择"文件和地图"。

- 在站点地图中选择一个 HTML 页面,然后选择"站点">"链接到现存文件"(在 Windows 中)或"站点">"站点地图视图">"链接到现存文件"(在 Macintosh 中),或者从上下文菜单中选择"链接到现存文件"。
- 在站点地图中选择一个 HTML 页面,然后选择"站点">"链接到新文件"(在 Windows 中)或"站点">"站点地图视图">"链接到新文件"(在 Macintosh 中),或者从上下 文菜单中选择"链接到新文件"。

使用"超链接"命令

"超链接"命令可以创建到图像、对象或其它文档或文件的文本链接。

若要使用"超链接"命令添加超链接,请执行以下操作:

- 1 将插入点放在文档中希望出现超链接的位置。
- 2 执行如下操作之一,显示"插入超链接"对话框:
 - 选择"插入">"超链接"。
 - 在"插入"栏的"常用"类别中,单击"超链接"按钮。

出现"超链接"对话框。

超级链接			
文本:			确定
链接:	×	Contraction	取消
目标:	~		帮助
标题:			
访问键:			
Tab 键索引:			

3 完成对话框。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

4 单击"确定"。

相关主题

- 第 300 页的"在站点地图中修改链接"
- 第 297 页的"创建电子邮件链接"
- 第 298 页的"创建空链接和脚本链接"

通过首先创建命名锚记,可使用属性检查器链接到文档的特定部分。命名锚记使您可以在文档中 设置标记,这些标记通常放在文档的特定主题处或顶部。然后可以创建到这些命名锚记的链接, 这些链接可快速将访问者带到指定位置。

创建到命名锚记的链接的过程分为两步。首先,创建命名锚记,然后创建到该命名锚记的链接。

若要创建命名锚记,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口的"设计"视图中,将插入点放在需要命名锚记的地方。
- 2 执行下列操作之一:
 - 选择"插入" > "命名锚记"。
 - 按下 Control+Alt+A (在 Windows 中);或者按下 Command+Option+A (在 Macintosh 中)。
 - 在"插入"栏的"常用"类别中,单击"命名锚记"按钮。 出现"命名锚记"对话框。

命名错记	
锚记名称:	确定
	取消
	帮助

3 在"锚记名称"文本框中,键入锚记的名称,并单击"确定"。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。 锚记标记在插入点处出现。

注意:如果看不到锚记标记,可选择"查看">"可视化助理">"不可见元素"。

若要链接到命名锚记,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口的"设计"视图中,选择要从其创建链接的文本或图像。
- 2 在属性检查器的"链接"文本框中,键入一个数字符号(#)和锚记名称。例如:
 - 若要链接到当前文档中的名为 "top" 的锚记, 请键入 #top。
 - 若要链接到同一文件夹内其它文档中的名为 "top" 的锚记, 请键入 filename.html#top。

注意:锚记名称区分大小写。

若要使用指向文件方法链接到命名锚记,请执行以下操作:

1 打开含有所需命名锚记的文档。

注意:如果看不到锚记,请选择"查看">"可视化助理">"不可见元素"使之可见。

- 2 在"文档"窗口的"设计"视图中,选择要从其创建链接的文本或图像。(如果这是其它打 开文档,则必须切换到该文档。)
- 3 执行下列操作之一:
 - 单击属性检查器中"链接"文本框右侧的"指向文件"图标,然后将其拖到要链接到的锚记上:可以是同一文档中的锚记,也可以是其它打开文档中的锚记。
 - 在"文档"窗口中,按住 Shift 键进行拖动,从所选文本或图像拖动到要链接到的锚记: 可以是同一文档中的锚记,也可以是其它打开文档中的锚记。

相关主题

- 第 292 页的"链接文件和文档"
- 第 298 页的"创建空链接和脚本链接"

创建电子邮件链接

单击电子邮件链接时,该链接打开一个新的空白邮件窗口 (使用的是与用户浏览器相关联的邮件程序)。在电子邮件消息窗口中,"收件人"文本框自动更新为显示电子邮件链接中指定的地址。

若要使用"插入电子邮件链接"命令创建电子邮件链接,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口的"设计"视图中,将插入点放在希望出现电子邮件链接的位置,或者选择 要作为电子邮件链接出现的文本或图像。
- 2 执行下列操作之一,插入该链接:
 - 选择"插入" > "电子邮件链接"。
 - 在"插入"栏的"常用"类别中,单击"插入电子邮件链接"按钮。
 出现"电子邮件链接"对话框。

电子邮件链接	
文本: [E-Mail: [确定 取消 帮助

3 完成对话框。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

4 单击"确定"。

若要使用属性检查器创建电子邮件链接,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口的"设计"视图中选择文本或图像。
- 2 在属性检查器的"链接"文本框中,键入 mailto:,后面跟电子邮件地址。 在冒号和电子邮件地址之间不能键入任何空格。例如,键入 mailto:jlydon@macromedia.com。

相关主题

- 第 296 页的"链接到文档中的特定位置"
- 第 296 页的"链接到文档中的特定位置"

创建空链接和脚本链接

最为人所熟知的链接类型是链接到文档和命名锚记的链接(请参见第 292 页的"链接文件和文 档"和第 296 页的"链接到文档中的特定位置"),但除此之外,还有其它一些链接类型。

空链接是未指派的链接。空链接用于向页面上的对象或文本附加行为。创建空链接后,可向空链 接附加行为,以便当鼠标指针滑过该链接时,交换图像或显示层。有关向对象附加行为的信息, 请参见第 341 页的 "应用行为"。

脚本链接执行 JavaScript 代码或调用 JavaScript 函数。它非常有用,能够在不离开当前网页的情况下为访问者提供有关某项的附加信息。脚本链接还可用于在访问者单击特定项时,执行计算、 表单验证和其它处理任务。

若要创建空链接,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口的"设计"视图中选择文本、图像或对象。
- 2 在属性检查器中,将 javascript:; (javascript 一词后依次接一个冒号和一个分号)键入"链接"文本框。

若要创建脚本链接,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口的"设计"视图中选择文本、图像或对象。
- 2 在属性检查器的"链接"文本框中,键入 javascript:后面跟一些 JavaScript 代码或函数调用。 例如,在"链接"文本框中键入 javascript:alert('This link leads to the index') 可生成这 样一个链接:单击该链接时,会显示一个含有"This link leads to the index" 消息的 JavaScript 警告框。

注意:因为在 HTML 中 JavaScript 代码放在双引号中 (作为 href 属性的值),所以在脚本代码中必须使用单引号,或者可通过在双引号前添加反斜杠,将所有双引号"转义"(例如,\"This link leads to the index\")。

相关主题

- 第 296 页的"链接到文档中的特定位置"
- 第 297 页的"创建电子邮件链接"

管理链接

为避免站点中出现断开的链接,可以激活链接管理,使 Dreamweaver 在您作出更改后自动更新 链接。也可以使用站点的可视化表示形式来修改链接,或者,可以通过一次更改将所有链接更新 到一个特定的文件中。 每当在本地站点内移动或重命名文档时,Dreamweaver可更新起自以及指向该文档的链接。当将整个站点(或其中完全独立的一个部分)存储在本地硬盘上时,此项功能最适用。Dreamweaver不更改远程文件夹中的文件,除非将这些本地文件放在或者存回到远程服务器上。

为了加快更新过程,Dreamweaver 可创建一个缓存文件,用以存储有关本地文件夹中所有链接的 信息。在添加、更改或删除指向本地站点上的文件的链接时,该缓存文件以可见的方式进行更新。

若要在 Dreamweaver 中启用链接管理,请执行以下操作:

- 选择"编辑" > "首选参数" (Windows) 或 "Dreamweaver" > "首选参数" (Macintosh)。
 "首选参数" 对话框出现。
- 2 从左侧的分类列表中选择"常规"。 出现"常规"首洗参数洗项。

首选参数	
分类 (25) 群式 (25) 群式 (25) (25) 第 (25) 第 (2	室規 文档选项: ●显示起航页(2) 日后均定重新打开文档(2) 分打开以完实计时警告用户(2) 移动文件时更新维捷(2):提示:● 更改工作区(2) 瞬間选项: ● 超入对象时显示功许值(2) 分 允许对字节内转输入(2) 分 标题后句频到普通货簿(3) ① 萨罗不连续的空格(2) ⑦ 用 (5:m (74) (3) 和 (4) (0) ⑦ 使想 (5:m (74) (3) 和 (4) (0) ⑦ 使步零最多以致(2): [20] 所步零零最多以致(2): [20] 所考字集(2): [素语(美国) ●

3 在"文档选项"部分,从"移动文件时更新链接"弹出菜单中选择"总是"或者"提示"。 若选择"总是",则每当移动或重命名选定文档时,Dreamweaver 将自动更新起自和指向该 文档的所有链接。(有关删除文件时的操作的详尽指导,请参见第 301 页的"在整个站点范 围内更改链接"。)

如果选择"提示", Dreamweaver 将显示一个对话框,列出此更改影响到的所有文件。单击"更新"可更新这些文件中的链接,而单击"不更新"将保留原文件不变。

4 单击"确定"。

若要为站点创建缓存文件,请执行以下操作:

- 选择"站点">"管理站点"。
 出现"编辑站点"对话框。
- 2 选择一个站点,然后单击"编辑"。
 - 出现 "站点定义"对话框。
- 3 单击"高级"选项卡显示"站点定义"对话框的"高级"类别。

4 从左侧的类别列表中选择"本地信息"。

"站点定义"对话框显示 "本地信息"选项。

5 在"本地信息"类别中,选中"启用缓存"复选框。

启动 Dreamweaver 之后,第一次更改或删除指向本地文件夹中文件的链接时, Dreamweaver 会提示您载入缓存。如果单击"是",则载入缓存,并且 Dreamweaver 会更新指向刚刚更改的 文件的所有链接。如果单击"否",则将所做更改记入缓存,但并不载入该缓存,而且 Dreamweaver 也不更新链接。

在较大型的站点上,载入此缓存可能需要一段时间,其中的大部分时间用于将本地站点上文件的时间戳与缓存中记录的时间戳进行比较,以确定缓存是否过期。如果没有在 Dreamweaver 之外更改任何文件,则当 "停止"按钮出现时,可以放心地单击该按钮。

若要重新创建站点缓存,请执行以下操作:

• 在"文件"面板中,选择"站点">"高级">"重建站点缓存"。

在站点地图中修改链接

可以通过在站点地图中添加、更改和删除链接来修改站点的结构。Dreamweaver 自动更新站点 地图以显示对站点所做的更改。

若要更改链接,请执行以下操作:

- 在站点地图中,选择要更改的链接所指向的页面(以便当前链接到此页面的文档指向其它页面),然后执行下列操作之一:
 - 选择"站点">"更改链接"(在 Windows 中);或者选择"站点">"站点地图视图"
 "更改链接"(在 Macintosh 中)。

注意:使用"文件"面板的"站点"菜单。

- 右键单击(在 Windows 中)或者按住 Control 键单击(在 Macintosh 中),然后从上下文菜单中选择"更改链接"。
- 2 通过浏览找到希望链接指向的文件,或者键入 URL。
- 3 单击"确定"。

若要删除链接,请执行以下操作:

- 1 在站点地图中选择页面。
- 2 执行下列操作之一:
 - 选择"站点">"删除链接"(在 Windows 中);或者选择"站点">"站点地图视图"
 "删除链接"(在 Macintosh 中)。

注意:使用"文件"面板的"站点"菜单。

右键单击(在 Windows 中)或者按住 Control 键单击(在 Macintosh 中),然后从上下文菜单中选择"删除链接"。

删除链接不会删除该文件,但会从指向该链接的页面上的 HTML 源代码中删除该链接。

若要打开链接源,请执行以下操作:

- 1 在站点地图中选择一个文件。
- 2 执行下列操作之一:
 - 选择"站点" > "打开链接源"(在 Windows 中);或者选择"站点"> "站点地图视图"> "打开链接源"(在 Macintosh 中)。
 - 右键单击 (在 Windows 中) 或者按住 Control 键单击 (在 Macintosh 中),然后从上 下文菜单中选择 "打开链接源"。

在"文档"窗口中打开属性检查器和含有此链接的源文件,同时该链接以高亮显示。

相关主题

- 第 292 页的"链接文件和文档"
- 第85页的"使用站点的视觉地图"

在整个站点范围内更改链接

除了每当移动或重命名文件时让 Dreamweaver 自动更新链接外,您还可以手动更改所有链接 (包括电子邮件链接、FTP 链接、空链接和脚本链接),以指向其它位置。

任何时候都可使用此选项(例如,可能已经在整个站点内将"本月电影"这个词链接到了 /movies/july.html,而到了8月1日,则必须将那些链接更改为指向/movies/august.html), 不过此选项尤其适用于删除其它文件所链接到的某个文件。

若要在整个站点范围内更改链接,请执行以下操作:

1 在"文件"面板的"本地"视图中选择一个文件。

注意: 如果更改的是电子邮件链接、 FTP 链接、空链接或脚本链接,则不需要选择文件。

2 选择"站点">"更改站点内所有指定链接"。 出现"更改站点内所有指定链接"对话框。

更改整个站点链接	(站点 — TyColdFusion)	

Service i summerer comm		
更改所有的链接(C): /index.cfm		确定
变成新链接 (I):		取消
	<u> </u>	帮助

3 完成对话框。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

4 单击"确定"。

Dreamweaver 更新链接到选定文件的所有文档,使这些文档指向新文件,并沿用文档已经使用的路径格式(例如,如果旧路径为文档相对路径,则新路径也为文档相对路径)。不论链接类型是文档相对链接还是根目录相对链接,Dreamweaver都会自动更新该链接。

在整个站点范围内更改某个链接后,所选文件就成为独立文件(即本地硬盘上没有任何文件指向该文件)。这时可安全地删除此文件,而不会破坏本地 Dreamweaver 站点中的任何链接。

注意:因为在本地进行这些更改,所以必须手动删除远程文件夹中的相应独立文件,然后放入或存回链接已 经更改的所有文件;否则,站点的访问者将看不到这些更改。

插入跳转菜单

跳转菜单可建立 URL 与弹出菜单列表中的选项之间的关联。通过从列表中选择一项,用户将被 重定向(或"跳转")到指定的 URL。跳转菜单在"跳转菜单"表单对象中插入。

若要插入跳转菜单,请执行以下操作:

- 1 打开一个文档,然后将插入点放在"文档"窗口中。
- 2 执行下列操作之一:
 - 选择"插入">"表单">"跳转菜单"。
 - 在"插入"栏的"表单"类别中单击"跳转菜单"按钮。
 出现"插入跳转菜单"对话框。

插入跳转菜单			
菜单項:	+ - · ·]	確定 取消 帮助
文本:	unname dl]	
选择时,前往 URL:		浏览	
打开 URL 于:	主窗口]	
葉单名称:	menul		
选項:	🔲 粟单之后插入前往按钮		
	🗌 更改 URL 后选择第一个项目		

3 完成对话框。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

4 单击"确定"。 在文档中出现跳转菜单。

相关主题

- 第 290 页的"跳转菜单"
- 第 303 页的 "解决跳转菜单可能出现的问题"

若要编辑跳转菜单项,可更改列表顺序或项所链接到的文件,也可添加、删除或重命名项。 若要更改链接文件的打开位置,或者添加或更改菜单选择提示,则必须使用"行为"面板 (请 参见第 350 页的"跳转菜单")。

若要使用属性检查器编辑跳转菜单项,请执行以下操作:

- 1 如果属性检查器尚未打开,请选择"窗口">"属性"打开它。
- 2 在"文档"窗口的"设计"视图中,单击跳转菜单对象来选定它。 在属性检查器中出现"列表/菜单"图标。
- 3 在属性检查器中,单击"列表值"按钮。 出现"列表值"对话框。

0	列表值			
	+ -		* *	确定
	项目标签	值		取消
				帮助(H)

4 根据需要对菜单项进行更改,然后单击"确定"。

相关主题

- 第 290 页的"跳转菜单"
- 第 302 页的"插入跳转菜单"

解决跳转菜单可能出现的问题

用户选择跳转菜单项后,如果用户再次导航回该页面,或者如果"打开 URL 于"文本框指定 了一个框架,则无法重新选择此菜单项。解决此问题有两个途径:

- 使用菜单选择提示(如类别)或用户说明(如"选择其中一项:")。在选择每个菜单之后 将自动重新选择菜单选择提示。
- 使用"前往"按钮,该按钮允许用户重新访问当前所选链接。

注意:由于这些选项应用于整个跳转菜单,因此在"插入跳转菜单"对话框中,每个跳转菜单只能选择这些 选项中的一项。

相关主题

- 第 290 页的"跳转菜单"
- 第 302 页的"插入跳转菜单"
- 第 303 页的"编辑跳转菜单项"

导航条由图像或图像组组成,这些图像的显示内容随用户操作而变化。

使用"插入导航条"命令之前,须首先为各个导航项目的显示状态创建一组图像。(可将导航条项目视为按钮,因为单击它时,导航条项目将用户带到其它页面。

为文档创建导航条后,可使用"修改导航条"命令向导航条添加图像,或从导航条中删除图像。 此命令可用于更改图像或图像组、更改单击项目时所打开的文件、选择在不同的窗口或框架中打 开文件以及重新排序图像。

相关主题

• 第 291 页的"导航条"

插入导航条

插入导航条时,须命名导航条项目,并选择要用于它们的图像。

提示:您可执行下列操作:创建一个导航条、将导航条复制到站点内的其它页面、将导航条与框架一起使用 以及编辑页面的行为以便在访问页面时显示不同的状态。

若要创建导航条,请执行以下操作:

- 1 执行下列操作之一:
 - 选择"插入">"图像对象">"导航条"。

■ 在"插入"栏的"常用"类别中,单击"图像"菜单并选择"插入导航条"按钮。 出现"插入导航条"对话框。

插入导航条			
导航条元件:	ナ _ ▲ ヹ ^末 命名1		确定 取消 帮助
项目名称:	未命名1		
状态图像:		浏览	
鼠标経过图像:		浏覧	
按下图像:		浏览	
按下时鼠标经过图像:		浏览	
替换文本:			
按下时,前往的 URL:	浏览 于	主窗口 🔽	
选项:	☑ 预先载入图像 □ 页面载入时就显示"鼠标按下图像"		
插入:	水平 💌	☑ 使用表格	

2 完成对话框。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

3 单击"确定"。

相关主题

• 第 291 页的"导航条"

为文档创建导航条后,可使用"修改导航条"命令向导航条添加图像,或从导航条中删除图像。

若要修改导航条,请执行以下操作:

- 1 在活动页面中选择导航条。
- 2 选择"修改">"导航条"。
 - 出现"修改导航条"对话框。

修改导航条		
导航条元件:		确定 取消 帮助
项目名称:	Lozo	
状态图像:	file:///C /Inetpub/wwwroot/Global Car/Ge] 词览	
鼠标经过图像:	file:///C /Inetpub/wwwroot/Global Car/Ge] 浏览	
按下图像:	浏览	
按下时鼠标经过图像:	浏览	
替换文本:		
按下时,前往的 URL:	(浏覧) 于 主部ロ 🔹	
遗项:	☑ 预先载入图像 □ 初始时显示"鼠标按下图像"	

- 3 在"导航条项目"列表中,选择要编辑的项目。
- 4 按需要进行更改。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

5 单击"确定"。

相关主题

- 第 291 页的"导航条"
- 第 304 页的"插入导航条"

使用图像地图

图像地图指已被分为多个区域(或称"热点")的图像;当用户单击某个热点时,会发生某种 操作 (例如,打开一个新文件)。

相关主题

• 第 292 页的 "关于图像地图"

插人客户端图像地图

在插入客户端图像地图时,请创建一个热点,然后定义用户单击此热点时所打开的链接。 注意:可以创建多个热点,但它们是同一图像地图的一部分。

若要创建客户端图像地图,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中,选择图像。
- 2 在属性检查器中,单击右下角的展开箭头,查看所有属性。
- 3 在"地图名称"文本框中为该图像地图输入唯一的名称。

注意:如果在同一文档中使用多个图像地图,要确保每个地图都有唯一名称。

- 4 若要定义图像地图区域,请执行下列操作之一:
 - 选择圆形工具,并将鼠标指针拖至图像上,创建一个圆形热点。
 - 选择矩形工具,并将鼠标指针拖至图像上,创建一个矩形热点。
 - 选择多边形工具,在各个顶点上单击一下,定义一个不规则形状的热点。然后单击箭头工具封闭此形状。

创建热点后,出现热点属性检查器。

- 5 完成热点属性检查器中的有关内容。 有关更多信息,请单击属性检查器中的"帮助"按钮。
- 6 完成绘制图像地图后,在该文档的空白区域单击,以便更改属性检查器。

相关主题

• 第 292 页的 "关于图像地图"

修改图像地图

对在图像地图中所创建的热点进行编辑很容易。可以移动热点,调整热点大小,或者在层之间向上或向下移动热点。

还可以将含有热点的图像从一个文档复制到其它文档,或者复制某图像中的一个或多个热点,然 后将其粘贴到其它图像上;这样就将与该图像关联的热点也复制到了新文档中。

若要选择图像地图中的多个热点,请执行以下操作:

- 1 使用指针热点工具选择一个热点。
- 2 执行下列操作之一:
 - 按下 Shift 键的同时单击要选择的其它热点。
 - 按 Control+A (在 Windows 中) 或者按 Command+A (在 Macintosh 中),选择所 有的热点。

若要移动热点,请执行以下操作:

- 1 使用指针热点工具选择要移动的热点。
- 2 执行下列操作之一:
 - 将此热点拖动到新区域。
 - 用 Shift + 箭头键将热点向选定方向一次移动 10 个像素。
 - 使用箭头键将热点向选定方向一次移动1个像素。

若要调整热点的大小,请执行以下操作:

- 1 用指针热点工具选择要调整大小的热点。
- 2 拖动热点选择器手柄,更改热点的大小或形状。

相关主题

- 第 292 页的 "关于图像地图"
- 第 306 页的"插入客户端图像地图"

将 JavaScript 脚本附加到链接上

可为文档中的任何链接附加行为 (请参见第 341 页的 "应用行为")。在文档中插入链接项目 时,有如下几种行为可供选择:

设置状态栏文字用于确定消息的文本,并将其显示在浏览器窗口左下部的状态栏中。例如,您可 以使用此动作在状态栏中说明链接的目标而不是显示与之关联的 URL。(请参见第 355 页的 "设置状态栏文本"。)

打开浏览器窗口用于在新窗口中打开 URL。您可以指定新窗口的属性(包括其大小)、特性(它 是否可以调整大小、是否具有菜单栏等)和名称。(请参见第 351 页的"打开浏览器窗口"。)

跳转菜单用于编辑跳转菜单。可更改菜单列表、指定其它链接文件或者更改打开所链接文档的浏 览器位置。(请参见第 350 页的 "跳转菜单"。)

设置导航条图像用于更改导航条的行为。可用此行为对图像在导航条上的显示方式进行自定义。 例如,当鼠标指针滑过部分导航条时,导航条或文档中其它图像的显示内容会改变。(请参见第 353页的"设置导航条图像"。)

查找断开的、外部的和孤立的链接

"检查链接"功能用于在打开的文件、本地站点的某一部分或者整个本地站点中查找断开的链接和未被引用的(也称作孤立的)文件(文件仍然位于站点中,但没有其它文件链接到该文件)。

Dreamweaver 只验证那些指向站点内文档的链接; Dreamweaver 将出现在选定文档中的外部 链接编辑成一个列表,但并不验证它们。

若要检查当前文档内的链接,请执行以下操作:

- 1 将此文件保存在本地 Dreamweaver 站点中的某个位置。
- 2 选择"文件">"检查页">"检查链接"。
 "断开的链接"报告出现在"链接检查器"面板中(在"结果"面板组中)。
- 3 在"链接检查器"面板中,从"显示"弹出菜单中选择"外部链接",可查看其它报告。 "外部链接"报告出现在"链接检查器"面板中(在"结果"面板组中)。

提示: 当检查整个站点的链接时可检查孤立的文件。

4 若要保存此报告,请单击"链接检查器"面板中的"保存报告"按钮。

注意:目标浏览器报告为临时文件,若不保存,将会丢失。

若要检查本地站点某一部分中的链接,请执行以下操作:

- 1 在"文件"面板中,从"当前站点"弹出菜单中选择一个站点。
- 2 在"本地"视图中,选择要检查的文件或文件夹。
- 3 执行下列操作之一,启动该检查:
 - 右键单击(在 Windows 中)或者按住 Control 键单击(在 Macintosh 中)一个选定文件,然后从上下文菜单中选择"检查链接">"选定的文件/文件夹"。
 - 选择"文件">"检查页">"检查链接"。

"断开的链接"报告出现在"链接检查器"面板中(在"结果"面板组中)。

4 在"链接检查器"面板中,从"显示"弹出菜单中选择"外部链接",可查看其它报告。"外部链接"报告出现在"链接检查器"面板中(在"结果"面板组中)。

提示: 当检查整个站点的链接时可检查孤立的文件 (请参见下一个步骤)。

5 若要保存报告,请单击"链接检查器"面板中的"保存报告"按钮。

若要检查整个站点中的链接,请执行以下操作:

- 1 在"文件"面板中,从"当前站点"弹出菜单中选择一个站点。
- 2 选择 "站点" > "检查站点内所有链接"。

"断开的链接"报告出现在"链接检查器"面板中(在"结果"面板组中)。

3 在"链接检查器"面板中,从"显示"弹出菜单中选择"外部链接"或"孤立的文件",可 查看其它报告。

一个适合所选报告类型的文件列表出现在"链接检查器"面板中。

注意:如果选择的报告类型为"孤立的文件",可以直接从"链接检查器"面板中删除孤立文件,方法是从该列表中选中一个文件后按 Delete 键。

4 若要保存报告,请单击"链接检查器"面板中的"保存报告"按钮。

修复断开的链接

在运行链接报告之后,可直接在"链接检查器"面板中修复断开的链接和图像引用,也可以从此列表中打开文件,然后在属性检查器中修复链接。

若要在"链接检查器"面板中修复链接,请执行以下操作:

- 1 运行链接检查报告(请参见第 307 页的 "查找断开的、外部的和孤立的链接")。
- 2 在"链接检查器"面板(在"结果"面板组中)中的"断开的链接"列(而不是"文件" 列),选择该断开的链接。

一个文件夹图标出现在此断开的链接旁边。

3 单击文件夹图标以浏览到要链接的正确文件,或者键入正确的路径和文件名。

4 按 Tab 键或者 Enter 键 (在 Windows 中);或者按 Return 键 (在 Macintosh 中)。 如果还有对同一文件的其它断开的引用,会出现一个对话框提示您修复其它文件中的这些引 用。单击"是",则 Dreamweaver 更新列表中引用此文件的所有文档。单击"否",则 Dreamweaver 只更新当前引用。

注意:如果为此站点打开了"启用文件存回和取出",则 Dreamweaver 将尝试取出需要更改的文件。如果不能取出文件, Dreamweaver 将显示一个警告对话框,并且不更改断开的引用。请参见第 93 页的"存回和取出文件"。

若要在属性检查器中修复链接,请执行以下操作:

- 1 运行链接检查报告(请参见第 307 页的 "查找断开的、外部的和孤立的链接")。
- 2 在"链接检查器"面板中(在"结果"面板组中)双击"文件"列中的某个条目。

Dreamweaver 打开该文档,选择有问题的图像或链接,并在属性检查器中高亮显示其路径和 文件名。(如果未出现属性检查器,请选择"窗口">"属性"将其打开。)

3 若要在属性检查器中设置新路径和文件名,请单击文件夹图标以浏览到正确的文件,或者在 高亮显示文本上直接键入。

如果您正在更新一个图像引用,而显示的新图像的大小不正确,请单击属性检查器中的"W"和 "H"标签,或者单击 "刷新"按钮,重置高度和宽度值。"W"和 "H"标签由粗体变为常规类型。

4 保存此文件。

链接修复后,该链接的条目在"链接检查器"列表中不再显示。如果在"链接检查器"中输入 新的路径或文件名后(或者在属性检查器中保存更改后),某一条目依然显示在列表中,这表明 Dreamweaver 找不到新文件,仍然认为该链接是断开的。

在 Dreamweaver 中打开链接的文档

在 Dreamweaver 内链接是不活动的,即无法通过在 "文档" 窗口中单击链接打开该链接所指向的文档。

若要在 Dreamweaver 中打开链接的文档,请执行下列操作之一:

- 选中链接,然后选择"修改" > "打开链接指向的页面"。
- 按下 Control 键 (在 Windows 中) 或者按下 Command 键 (在 Macintosh 中) 同时双 击选中的链接。

注意:链接的文档必须驻留在本地磁盘上。

相关主题

- 第 248 页的"在浏览器中预览和测试页面"
- 第 307 页的 "查找断开的、外部的和孤立的链接"
- 第 308 页的"修复断开的链接"

第16章

使用其它应用程序

Macromedia Fireworks MX 2004、 Macromedia Flash MX 2004 和 Macromedia Flash MX Professional 2004 是功能强大的 Web 开发工具,用于创建可在 Web 页中查看的图形和 SWF 影片。您可以将 Macromedia Dreamweaver MX 2004 与这些工具紧密集成,从而简化 Web 设计的工作流程。

您可以在 Dreamweaver 文档中方便地插入 Fireworks 图像或表和 Flash 内容 (SWF 文件)。 在 Dreamweaver 文档中插入图像或影片后,还可以利用 Dreamweaver 与 Fireworks 或 Flash 间的集成功能对其进行更改。

注意: 若要将 Dreamweaver 与 Fireworks 和 Flash 一起使用,必须将所有这三个应用程序都安装在您的计算机上。

本章包含下列章节:

- 第 311 页的 "关于 Fireworks 和 Flash 集成"
- 第 312 页的 "优化 Fireworks 和 Flash 的工作环境"
- 第 312 页的 "使用 Fireworks"
- 第 320 页的 "使用 Flash"

关于 Fireworks 和 Flash 集成

可自由导入导出的编辑和 "设计备注"使 Dreamweaver 能够将操作与 Fireworks 和 Flash 集成。可自由导入导出的编辑可确保代码更新在 Dreamweaver 和其它这些应用程序之间正确地传输 (例如,保留鼠标经过行为或与其它文件的链接)。

"设计备注"是一些小文件,它允许 Dreamweaver 定位导出图像或影片文件的相应源文档。当您将文件从 Fireworks 或 Flash 直接导入到 Dreamweaver 定义站点时,包含对 PNG 或 Flash 创作文件 (FLA)的引用的"设计备注"将自动随可在 Web 上发布的文件 (GIF、 JPEG 或 SWF)导出至该站点。有关信息,请参见第 75 页的"设计备注"。

除了位置信息之外,"设计备注"还包含其它有关所导出的文件的相关信息。例如,当导出一个 Fireworks 表时, Fireworks 将为该表中的每个导出图像文件编写一个"设计备注"。如果导出 的文件包含热点或变换,这些热点或变换的 JavaScript 将包含在 Fireworks 所导出的 HTML 文档中。

优化 Fireworks 和 Flash 的工作环境

若要建立与 Fireworks 或 Flash 顺利集成的工作流程,关键是优化工作环境。

若要优化 Fireworks 和 Flash 的工作环境,请执行以下操作:

- 确保已经对 Dreamweaver 站点启用了"设计备注"。
 除非您更改了默认站点设置,否则"设计备注"将会自动启用。有关启用"设计备注"的信息,请参见第 103 页的"对站点启用和禁用设计备注"。有关"设计备注"的作用的信息,请参见 第 311 页的"关于 Fireworks 和 Flash 集成"。
- 2 若要从 Dreamweaver 方便地启动 Fireworks,请将 Fireworks 设置为 Dreamweaver 的首 要外部图像编辑器。

将 Fireworks 设置为 GIF、 PNG 和 JPEG 等图形文件类型的首要编辑器。有关更多信息, 请参见第 286 页的 "使用外部图像编辑器"或 Dreamweaver "帮助"中的 "设置外部图像 编辑器首选参数"。

3 请将 Fireworks 和 Flash 源以及可在 Web 上发布的文件保存在一个已定义的 Dreamweaver 站点文件夹中。 这将确保共享该站点的任何用户都能够在 Dreamweaver 中工作并在编辑 Fireworks 图像或

这将确保共享该站点的任何用户都能够在 Dreamweaver 中上作并在编辑 Fireworks 图像或表(或编辑 SWF 影片)时定位源文档。

4 当导出 Fireworks 图像文件时,请将它们导出到 Dreamweaver 站点文件夹中。 当您将 GIF 或 JPEG 图形从 Fireworks 导出至 Dreamweaver 站点文件夹时, Fireworks 将 在同一文件夹中创建一个名为 notes 的文件夹。此文件夹包含 Dreamweaver 需要与

使用 Fireworks

Dreamweaver 和 Fireworks 识别并共享多种相同的文件编辑过程,其中包括对链接、图像映射、表切片等的更改。这两种应用程序一起提供了在 HTML 页中编辑、优化和放置 Web 图形文件的简化工作流程。

插入 Fireworks 图像

Fireworks 图形可以通过多种方法放入 Dreamweaver 文档。您可以使用"插入图像"命令将 Fireworks 导出图形直接放入 Dreamweaver 文档,也可以利用 Dreamweaver 图像占位符创建新 的 Fireworks 图形(请参见第 314 页的"使用 Fireworks 修改 Dreamweaver 图像占位符")。

若要在 Dreamweaver 文档中插入 Fireworks 图像,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 文档中,将插入点放在要让图像出现的地方,然后执行以下操作之一:
 - 选择"插入">"图像"。

Fireworks 一起使用的 "设计备注"。

- 在"插入"栏的"常用"类别中,单击"图像"按钮或将其拖到文档中。
- 2 导航至所需的 Fireworks 导出文件, 然后单击"确定"(Windows) 或"打开"(Macintosh)。

注意: 如果该 Fireworks 文件不在当前的 Dreamweaver 站点中,将显示一则消息,询问您是否要将该文件复制到根文件夹。单击 "是"。

从 Dreamweaver 编辑 Fireworks 图像或表

您可以从 Dreamweaver 启动 Fireworks 来编辑在 Dreamweaver 文档中插入的图像。当打开并 编辑图像或属于 Fireworks 表的一部分的图像切片时, Dreamweaver 会启动 Fireworks, 而后 者会打开从其中导出该图像或表的 PNG 文件。

当该图像属于 Fireworks 表的一部分时,只要 HTML 代码中存在 <!--fw table--> 注释,就可 以打开整个 Fireworks 表进行编辑。如果源 PNG 是使用 Dreamweaver 样式 HTML 和图像 设置从 Fireworks 导出至 Dreamweaver 站点的,该 Fireworks 表注释将自动插入到 HTML 代码中。

若要启动和编辑放置在 Dreamweaver 中的 Fireworks 图像,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中,选择"窗口" > "属性"以打开属性检查器 (如果它尚未打开)。
- 2 单击图像或图像切片以将其选定。

当您选择从 Fireworks 导出的图像时,属性检查器将选定的内容识别为 Fireworks 图像或表,并显示 PNG 源文件的名称。

- 3 若要启动 Fireworks 来进行编辑,请执行以下操作之一:
 - 在属性检查器中单击"编辑"。
 - 按住 Control (Windows) 或 Command (Macintosh) 并双击选定图像。
 - 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键并单击 (Macintosh) 选定的图像, 然后从上下文 菜单中选择 "用 Fireworks 编辑"。

Fireworks 启动,并打开关联的 PNG 进行编辑。

注意:如果 Fireworks 无法定位源文件,则将提示您定位该 PNG 源文件。当处理 Fireworks 源文件时,更改会保存到源文件和导出的文件中;否则,只有导出的文件会得到更新。

- 4 在 Fireworks 中编辑源 PNG。
- 5 完成编辑后,单击"完成"。

Fireworks 将更改保存在 PNG 文件中,导出已更新的图像(或 HTML 和图像),然后将 焦点返回到 Dreamweaver。在 Dreamweaver 中,出现已更新的图像或表。

在 Dreamweaver 中优化 Fireworks 图像

您可以从 Dreamweaver 中启动 Fireworks 来对放置的 Fireworks 图像和动画进行快速的导出 更改,例如调整图像大小或更改文件类型。Fireworks 允许您更改导出图像的优化设置、动画设 置以及大小和区域。

若要更改放置在 Dreamweaver 中的 Fireworks 图像的优化设置,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中,选择所需的图像并选择 "命令" > "在 Fireworks 中优化图像"。
- 2 在出现提示时,指定是否启动所放置的图像的源 Fireworks 文件。
- 3 在 Fireworks 中, 在 "优化"对话框中做出所需的编辑:
 - 若要编辑优化设置,请单击"选项"选项卡。有关更多信息,请参见使用 Fireworks。
 - 若要编辑导出的图像的大小和区域,请单击"文件"选项卡。
- 4 编辑完图像后,单击"更新"。

当单击"更新"后,将使用新的优化设置导出图像,更新放置在 Dreamweaver 中的 GIF 或 JPEG,并保存 PNG 源文件 (如果已选定源文件)。

如果您更改了图像的格式, Dreamweaver 链接检查器会提示您更新对该图像的引用。例如, 如果将名为 my_image 的图像的格式从 GIF 更改为 JPEG, 在出现此提示时单击 "确定"即会将站点中对 my_image.gif 的所有引用更改为 my_image.jpg。

使用 Fireworks 修改 Dreamweaver 图像占位符

您可以在 Dreamweaver 文档中创建一个占位符图像,然后启动 Fireworks 来设计图形图像或 Fireworks 表以替换该占位符图像。有关插入图像占位符的信息,请参见第 280 页的"插入图像占位符"。

若要通过图像占位符创建新图像,您的系统上必须安装 Dreamweaver MX 和 Fireworks MX。

若要在 Fireworks 中编辑 Dreamweaver 占位符图像,请执行以下操作:

- 1 确保您已经将 Fireworks 设置为 .png 文件的图像编辑器。有关信息,请参见 Dreamweaver "帮助"中的 "设置外部图像编辑器首选项"。
- 2 在"文档"窗口中,单击图像占位符以将其选定。
- 3 执行以下操作之一以启动 Fireworks 来进行编辑:
 - 在属性检查器中单击"创建"。
 - 按 Ctrl (Windows) 或 Command (Macintosh), 然后双击该图像占位符。
 - 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh) 图像占位符, 然后选择"在 Fireworks 中创建图像"。

Fireworks 以 "从 Dreamweaver 编辑"模式启动。



4 使用 Fireworks 选项设计图像。

Fireworks 识别下面这些您在 Dreamweaver 中使用图像占位符时可能已设置的图像占位符 设置:图像大小 (它与 Fireworks 画布尺寸相关)、图像 ID (Fireworks 将它用作您创建的 源文件和导出文件的默认文档名称)、文本对齐以及 Fireworks 所识别的行为 (如交换图像、弹出菜单、导航条和设置文本)。Fireworks 还识别您在 Dreamweaver 中工作时附加到图像 占位符的链接。

注意:虽然在 Fireworks 中无法看见已添加到图像占位符的链接,但这些链接会保留下来。如果您在 Fireworks MX 中绘制一个热点并添加一个链接,将不会删除您已在 Dreamweaver 中添加到图像占位 符的链接;但是,如果您在 Fireworks 中的新图像上剪切出一个切片,则将在您替换图像占位符时删除 Dreamweaver 文档中的链接。

由于 Fireworks 不识别以下图像占位符设置,它们会在图像占位符属性检查器中被禁用:图像对齐方式、颜色、 Vspace 与 Hspace 以及映射。

5 完成后,单击"完成"。

出现"另存为"对话框。Fireworks 提示您保存该 PNG 文件。

- 6 在 "保存位置"文本框中,选择您定义为 Dreamweaver 本地站点文件夹的文件夹。 如果在 Dreamweaver 文档中插入图像占位符时已经为其命名, Fireworks 将用该名称填充 "文件名称"文本框。如果需要,可以更改该名称。
- 7 单击"保存"以保存该 PNG 文件。 出现"导出"对话框。使用此对话框将图像导出为 GIF、 JPEG 形式,或者在切片图像情况下,导出为 HTML 和图像的形式。
- 8 在"导出"对话框中,为"保存位置"选择 Dreamweaver 本地站点文件夹。
- 9 "名称"文本框会自动更新为用于 PNG 文件的同一名称。如果需要, 输入相应文本以更改该 名称。
- 10 对于"保存类型",请选择要导出的文件的类型,例如"仅限图像"或"HTML 和图像"。
- 11 单击"保存"以保存导出的文件。

该文件被保存,此时焦点返回到 Dreamweaver。在 Dreamweaver 文档中,导出的文件或 Fireworks 表替换了图像占位符。

在 Dreamweaver 中打开 Fireworks 弹出菜单

Fireworks 支持基于图像的弹出菜单和基于 HTML 的弹出菜单。 Dreamweaver 仅支持基于 HTML 的弹出菜单。在 Dreamweaver 中,您可以打开 Fireworks 弹出菜单并对所有菜单项属 性 (除了基于图像的弹出菜单的背景图像外)进行编辑。

若要编辑基于图像的弹出菜单中的背景图像,请选择 Dreamweaver 中要更新的图像,然后单击"编辑"。有关编辑 Fireworks 图像的信息,请参见第 313 页的 "从 Dreamweaver 编辑 Fireworks 图像或表"。

如果要编辑的弹出菜单是基于图像的弹出菜单,而您要保留基于图像的单元格背景,则应在 Fireworks 中 (而不是在 Dreamweaver 中)编辑弹出菜单。 若要打开 Fireworks 弹出菜单,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 文档中,选择将触发该弹出菜单的热点或图像。
- 2 打开"行为"面板 (Shift+F3) (如果它尚未打开),然后在"动作"列表中双击"显示弹出 菜单"。

出现"显示弹出菜单"对话框。"显示弹出菜单"行为使您能够编辑或更新基于 Fireworks HTML 的弹出菜单的内容。您可以添加、删除或更改菜单项,重新排列菜单项,也可以设置菜 单在页中的位置。有关设置或修改弹出菜单选项的信息,请参见第 358 页的"显示弹出菜单"。

- 3 对该弹出菜单做出所需的更改。
- 4 修改完该弹出菜单后,单击"确定"。

指定 Fireworks 源文件的启动和编辑首选参数

当使用 Fireworks 编辑图像时,您在 Web 页中放置的图像通常是由 Fireworks 从一个 PNG 源 文件中导出的。当您在 Dreamweaver 中打开("启动")图像文件进行编辑时, Fireworks 会 自动打开 PNG 源文件,如果未能找到该文件,它会提示您定位 PNG 文件。如果喜欢,您可 以在 Fireworks 中设置首选参数以让 Dreamweaver 打开插入的图像,也可以让 Fireworks 在您 每次于 Dreamweaver 中打开图像时请您选择是使用插入的图像文件还是 Fireworks 源文件。

注意:只有在一些特定的情况下, Dreamweaver 才识别 Fireworks 启动和编辑首选参数。具体而言,您所 开启并优化的图像必须不属于 Fireworks 表的一部分并且包含源 PNG 文件的正确 "设计备注"路径。

若要指定 Fireworks 的启动和编辑首选参数,请执行以下操作:

- 在 Fireworks 中,选择"编辑">"首选参数"或"Fireworks">"首选参数"(Macintosh), 然后单击"启动和编辑"选项卡 (Windows) 或从弹出菜单中选择"启动和编辑" (Macintosh)。
- 2 指定在编辑或优化放置在外部应用程序中的 Fireworks 图像时所使用的首选选项:

始终使用源 PNG 自动打开在 "设计备注"中定义为所放置图像的源的 Fireworks PNG 文件。源 PNG 及其相应的放置图像都会得到更新。

永不使用源 PNG 自动打开放置的 Fireworks 图像,而不论源 PNG 文件是否存在。只有放置的图像才会得到更新。

启动时询问使您每次都能够指定是否打开 PNG 源文件。当编辑或优化放置的图像时, Fireworks 将显示一则消息,提示您做出启动和编辑的决定。您也可以通过此消息指定全局的 启动和编辑首选参数。

在 Dreamweaver 文档中插入 Fireworks HTML 代码

Fireworks 中的 "导出"命令使您能够将优化的图像和 HTML 文件导出并保存至所需的 Dreamweaver 站点文件夹中的某一位置。然后可以在 Dreamweaver 中插入该文件。有关将 Fireworks 文件导出为 HTML 的信息,请参见使用 Fireworks。

Dreamweaver 允许您将 Fireworks 生成的 HTML 代码随关联的图像、切片和 JavaScript 一起 插入到文档中。这一插入功能使您可以方便地在 Fireworks 中创建设计元素, 然后将这些元素 纳入现有的 Dreamweaver 文档。

若要将 Fireworks HTML 插入到 Dreamweaver 文档中,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中,将插入点放置在文档中要让 Fireworks HTML 代码开始的地方。
- 2 执行下列操作之一:
 - 选择"插入" > "交互式图像" > "Fireworks HTML"。
 - 在"插入"栏的"常用"类别中,单击"插入 Fireworks HTML"按钮。
- 3 在出现的对话框中单击"浏览"以选择所需的 Fireworks HTML 文件。
- 4 选择"插入后删除文件"选项,以便在该操作完成后将原始 Fireworks HTML 文件移至"回 收站"(Windows)或"垃圾箱"(Macintosh)。 如果在插入 Fireworks HTML 文件后不再需要该文件,则应使用此选项。此选项不影响与 该 HTML 文件关联的源 PNG 文件。

注意:如果该 HTML 文件位于网络驱动器上,则会将其永久删除,而不是移至"回收站"或"垃圾箱"。

5 单击"确定",将HTML代码随其关联的图像、切片和 JavaScript 一起插入到 Dreamweaver 文档中。

将 Fireworks HTML 粘贴到 Dreamweaver 中

若要在 Dreamweaver 中放置 Fireworks 生成的图像或表,一种较快的方法是复制 Fireworks HTML 代码并直接将其粘贴到 Dreamweaver 文档中。

若要复制 Fireworks HTML 并将其粘贴到 Dreamweaver 中,请执行以下操作:

- 1 在 Fireworks 中,选择"编辑" > "复制 HTML 代码"。
- 2 按照向导的指导完成导出 HTML 和图像的设置。在得到提示时,将您的 Dreamweaver 站 点文件夹指定为导出图像的目标文件夹。

向导会将图像导出至指定的目标并将 HTML 代码复制到剪贴板上。

3 在 Dreamweaver 中,将插入点放置在文档中要粘贴 HTML 代码的地方,然后选择"编辑" > "粘贴"。

与导出的 Fireworks 文件关联的所有 HTML 和 JavaScript 代码都被复制到 Dreamweaver 文档中,而指向图像的所有链接都得到更新。

若要将 Fireworks HTML 导出并粘贴到 Dreamweaver 中,请执行以下操作:

- 1 在 Fireworks 中,选择"文件" > "导出"。
- 2 在 "导出"对话框中,将您的 Dreamweaver 站点文件夹指定为导出图像的目标。
- 3 在 "另存为" 弹出菜单中选择 "HTML 和图像"。
- 4 在 "HTML" 弹出菜单中,选择 "复制到剪贴板",然后单击 "保存"。
- 5 在 Dreamweaver 中,将插入点放置在文档中要粘贴导出的 HTML 代码的地方,然后选择 "编辑" > "粘贴"。

与导出的 Fireworks 文件关联的所有 HTML 和 JavaScript 代码都被复制到 Dreamweaver 文档中,而指向图像的所有链接都得到更新。

更新放置在 Dreamweaver 中的 Fireworks HTML

在 Fireworks 中, "文件" > "更新 HTML"命令提供了启动和编辑功能的一种替代方法,用 以更新放置在 Dreamweaver 中的 Fireworks 文件。利用"更新 HTML",您可以在 Fireworks 中编辑源 PNG 图像,然后自动更新任何放置在 Dreamweaver 文档中的导出 HTML 代码和 图像文件。即使是在 Dreamweaver 未运行时,此命令仍允许您更新 Dreamweaver 文件。

若要更新放置在 Dreamweaver 中的 Fireworks HTML,请执行以下操作:

- 1 在 Fireworks 中, 打开源 PNG 并对其做出所需的编辑。
- 2 选择"文件">"保存"。
- 3 在 Fireworks 中,选择"文件" > "更新 HTML"。
- 4 导航至包含要更新的 HTML 的 Dreamweaver 文件, 然后单击"打开"。
- 5 导航至要将更新后的图像文件放置到的文件夹目标,然后单击"选择"(Windows)或"选取"(Macintosh)。

Fireworks 更新 Dreamweaver 文档中的 HTML 和 JavaScript 代码。Fireworks 还会导出与 HTML 关联的已更新图像并将这些图像放置到指定的目标文件夹。

如果 Fireworks 无法找到匹配的 HTML 代码来更新,它将为您提供一个选项来将新的 HTML 代码插入到 Dreamweaver 文档中。Fireworks 将新代码的 JavaScript 部分放置在文档的开头,将 HTML 表或指向该图像的链接放置在末尾。

创建网站相册

您可以自动生成一个 Web 站点,该站点展示位于给定文件夹中图像的"相册"。Dreamweaver 使用 Fireworks 来为该文件夹中的每个图像创建一个缩略图和一个较大尺寸的图像。然后, Dreamweaver 创建一个 Web 页,它包含所有缩略图以及指向较大图像的链接。若要创建"网站相册",您的系统上必须安装有 Dreamweaver 和 Fireworks 4 (或更高版本)两者。

在开始之前,将相册的所有图像放置在一个文件夹中。(该文件夹不必位于站点中。另外,确保 图像文件名包含以下任意一个扩展名:.gif、.jpg、.jpeg、.png、.psd、.tif 或 .tiff。带有无法识 别的文件扩展名的图像不会包含在相册中。

若要创建网站相册,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中,选择 "命令" > "创建网站相册"。
- 2 在"相册标题"文本框中输入一个标题。该标题将显示在包含缩略图的页面的顶部的灰色矩形中。

如果需要,可以在"副标信息"和"其它信息"文本框中输入最多两行附加文本,该文本将 直接在标题下显示。

3 单击"源图像文件夹"文本框旁的"浏览"按钮,选择包含源图像的文件夹。然后单击"目标文件夹"文本框旁的"浏览"按钮,选择(或创建)一个目标文件夹,用以放置所有导出的图像和 HTML 文件。

目标文件夹不应该已包含相册 - 如果已包含相册,并且如果任何新图像与先前使用的图像同名,则可能会覆盖现有的缩略图和图像文件。

- 4 指定缩略图图像的显示选项:
 - 从"缩略图大小"弹出菜单中选择缩略图图像的大小。图像将按比例缩放,以创建适合具有指定像素尺寸的方框的缩略图。
 - 若要在相应的缩略图下显示每个原始图像的文件名,请选择"显示文件名"。
 - 输入显示缩略图的表的列数。

5 从"缩略图格式"弹出菜单中选择缩略图图像的格式:

GIF WebSnap 128 创建 GIF 缩略图,这些缩略图使用包含多达 128 色的 Web 适应性调 色板。

GIF WebSnap 256 创建 GIF 缩略图,这些缩略图使用包含多达 256 色的 Web 适应性调 色板。

JPEG - 品质较高创建品质较高且文件大小较大的 JPEG 缩略图。

JPEG - 文件较小创建品质较低且文件大小较小的 JPEG 缩略图。

6 从"相片格式"弹出菜单中选择大尺寸图像的格式。对于每个原始图像,将创建一个具有指 定格式的大尺寸图像。您为大尺寸图像指定的格式可以不同于为缩略图指定的格式。

注意:由于 GIF 和 JPEG 之外的原始文件格式可能无法在所有浏览器中正确显示,所以"创建网站相册"命令不允许您将原始图像文件用作大尺寸图像。请注意,如果原始图像是 JPEG 文件,则所生成的大尺寸图像的文件大小可能比原始文件大(或者其品质比原始文件低)。

7 选择大尺寸图像的缩放百分比。

如果将"缩放"设置为100%,将创建与原始图像等大的大尺寸图像。请注意,缩放百分比 将应用于所有图像;如果原始图像的大小不一样,那么按同一百分比缩放就可能不会产生所 需的效果。

8 选择"为每张相片建立导览页面",为每个源图像创建一个Web页,该Web页包含标为 "后退"、"主页"、"前进"的导航链接。 如果选择此选项,缩略图会链接到导航页。如果不选择此选项,缩略图链接将直接链接到大

如未远拌此远坝,缩略图会链按到导航贝。如未个选择此远坝,缩略图链接待且按链按到7 尺寸图像。

9 单击"确定"以创建网站相册的 HTML 和图像文件。

Fireworks 启动(如果它尚未运行)并创建缩略图和大尺寸图像。如果所包含的图像文件数 目较多,这可能会需要几分钟的时间。当处理完成后,Dreamweaver 将再次处于活动状态并 创建包含缩略图的页。 10 当出现指示"相册已经建立"的对话框时,单击"确定"。 相册页出现之前可能需要等待几秒钟。各缩略图根据文件名按字母顺序显示。



注意:如果在处理开始后单击 Dreamweaver 对话框中的 "取消"按钮,创建相册的进程并不会停止;这只会防止 Dreamweaver 显示主相册页。

使用 Flash

使用 Dreamweaver 设置 Flash 文件在 Web 页中的播放和显示选项,或者更新影片中的链接。如果安装了 Macromedia Flash MX 2004,还可以在 Dreamweaver 文档中选择 SWF 文件并 且启动 Flash 来编辑它。

在 Dreamweaver 中编辑 Flash 内容

如果安装了 Macromedia Flash MX,可以在 Dreamweaver 文档中选择 SWF 文件并打开 Flash 来编辑它。Flash 并不直接编辑 SWF 文件;它编辑的是源文档(FLA 文件),然后重新 导出 SWF 文件。

若要从 Dreamweaver 中打开和编辑插入的 Flash 内容,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中,选择"窗口" > "属性"以打开属性检查器 (如果它尚未打开)。
- 2 在 Dreamweaver 文档中,执行以下操作之一:
 - 单击 SWF 文件占位符以将其选定;然后在属性检查器中单击"编辑"。

3 ▼ 雇性
Flash 宽创 184 文件 (2) globalRotate. swf ③ ④ ④编辑
♥循环(L) 垂直边距(Y) 品质(Q) 高品质 ▼ 对齐(L) 默认值 ▼ ● 播放
✓ 自动播放 (U) 水平边距 (S) 比例 (S) 默认 (全部显) ▼ 背景颜色 (G) 数0

注意:如果没有安装 Flash MX,"编辑"按钮会被禁用。

- 按住 Ctrl (Windows) 或 Command (Macintosh) 并双击要编辑的影片的影片占位符。
- 右键单击 (Windows) 或按住 Control 并单击 (Macintosh) 所需的影片, 然后从上下文菜 单中选择 "用 Flash 编辑"。

Dreamweaver 启动 Flash,而 Flash 将尝试定位选定的 SWF 文件的 Flash 创作文件 (FLA)。如果 Flash 无法定位 Flash 创作文件,则会提示您定位该文件。您不能直接更新 SWF 文件,请对源文件做出更改,然后将其导出为 SWF 文件。

注意:如果 FLA 文件或 SWF 文件被锁定, Dreamweaver 会提示您取出该文件、取消请求或查看该文件。

3 在 Flash 中编辑该影片。"文档"窗口指示您正在修改来自 Dreamweaver 的影片。



4 完成编辑后,单击"完成"。

Flash 更新 Flash 创作文档(FLA 文件),重新导出该影片文件(SWF 文件)并关闭,然 后将焦点返回到 Dreamweaver 文档。

5 若要查看文档中已更新的 SWF,请单击属性检查器中的"播放",或者按 F12 键在浏览器 窗口中对该页进行预览。

您可以使用 Dreamweaver 更新 Flash 文件 (SWF 文件)中的链接, 然后在 Flash 创作文档 (FLA 文件)中更新所做的更改。

若要更新 SWF 文件中的 URL 链接,请执行以下操作:

- 设置站点的主页(如果尚未设置主页)。
 为了生成站点地图,需要设置主页。在"站点地图"视图中,为了更新 SWF 文件中的链接, 需要显示关联的文件。默认情况下,站点地图并不显示关联文件。有关显示关联文件的信息, 请参见第 90 页的"显示和隐藏站点地图文件"。有关"站点地图"视图的信息,请参见第 86 页的"查看站点地图"。
- 2 打开"站点地图"视图。
- 3 若要显示相关文件,请执行以下操作之一:
 - 选择"查看">"显示相关文件"。
 - 选择"查看">"布局"以打开"站点定义"对话框,然后选择"显示相关文件"选项。 该链接出现在 SWF 文件之下。
- 4 通过执行以下操作之一更改链接:
 - 若要更改选定的 SWF 中的链接,请右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh) 该链接,选择"更改链接",然后在出现的对话框中的 URL 文本框中键入新 的 URL 路径。
 - 若要更新该链接的所有实例,请选择"站点" > "更改站点内所有指定链接",然后在出现的对话框上:在"将所有链接更改为"文本框中浏览到(或键入)要更改的链接的路径,并且在"新链接"文本框中浏览到(或键入)新的URL路径。
- 5 单击"确定"。

当执行启动和编辑时, SWF 文件中已经由 Dreamweaver 更新的所有链接都会转达给 FLA 源 文档。Dreamweaver 会自动在"设计备注"中记录对 SWF 文件的所有链接更改,当 Flash 将 这些更改传递到 FLA 文件时, 它将从"设计备注"中删除这些更改。
第17章

添加音频、视频和交互式元素

Macromedia Dreamweaver MX 2004 使您可以迅速、方便地向您的 Web 站点添加声音和影片。您可以将"设计备注"附加到这些对象上,以便于您和您的小组成员之间的交流。您还可以在 Dreamweaver 自身内插入 Macromedia Flash MX 2004 按钮和文本对象。

本章包含下列章节:

- 第 326 页的 "关于媒体文件"
- 第 328 页的"插入和编辑媒体对象"
- 第 329 页的"为媒体文件启动外部编辑器"
- 第 330 页的 "将 "设计备注" 与媒体对象一起使用"
- 第 331 页的"插入和修改 Flash 按钮对象"
- 第 332 页的"插入 Flash 文本对象"
- 第 333 页的"插入 Flash 内容"
- 第 333 页的"下载和安装 Flash 元素"
- 第 334 页的"插入 Flash 元素"
- 第 334 页的"编辑 Flash 元素属性"
- 第 334 页的"插入 Shockwave 影片"
- 第 335 页的"添加视频"
- 第 335 页的 "向页面添加声音"
- 第 336 页的"插入 Netscape Navigator 插件内容"
- 第 337 页的"插入 ActiveX 控件"
- 第 337 页的"插入 Java applet"
- 第 338 页的"使用行为控制媒体"

关于媒体文件

您可以将以下媒体文件合并到 Dreamweaver 页中: Flash 和 Shockwave 影片、 QuickTime、 AVI、 Java applet、 Active X 控件以及各种格式的音频文件。

Flash 文件类型

Dreamweaver 附带了 Flash 对象,无论您的计算机上是否安装了 Flash,您都可以使用这些对象。如果您有 Flash,请参见第 320 页的 "使用 Flash",了解如何以集成的方式使用这些应用 程序的信息。

在使用 Dreamweaver 提供的 Flash 命令前,您应该对以下三种不同的 Flash 文件类型有所了解:

Flash 文件 (.fla) 是所有项目的源文件,在 Flash 程序中创建。此类型的文件只能在 Flash 中打 开(而不是在 Dreamweaver 或浏览器中打开)。您可以在 Flash 中打开 Flash 文件,然后将它 导出为 SWF 或 SWT 文件以在浏览器中使用。

Flash SWF 文件 (.swf) 是 Flash (.fla) 文件的压缩版本,已进行了优化以便于在 Web 上查看。此文件可以在浏览器中播放并且可以在 Dreamweaver 中进行预览,但不能在 Flash 中编辑此文件。这是您使用 Flash 按钮和 Flash 文本对象时创建的文件类型。有关更多信息,请参见第 331 页的 "插入和修改 Flash 按钮对象"、第 332 页的 "插入 Flash 文本对象"和第 333 页 的 "插入 Flash 内容"。

Flash 模板 (.swt) 文件使您可以修改和替换 Flash 影片文件中的信息。这些文件用于 Flash 按 钮对象中,使您能够用自己的文本或链接修改模板,以便创建要插入在您的文档中的自定义 SWF。在 Dreamweaver 中,可以在 Dreamweaver/Configuration/Flash Objects/Flash Buttons 和 Flash Text 文件夹中找到这些模板文件。

您可以从 Macromedia Exchange for Dreamweaver Web 站点 (www.macromedia.com/go/ dreamweaver_exchange_cn/) 下载新的按钮模板并将它们放置在 Flash Button 文件夹中。有 关创建新按钮模板的更多信息,请参见 Macromedia Web 站点 www.macromedia.com/go/ flash_buttons 上有关该主题的文章。

Flash 元素 (.swc) 是一个 Flash SWF 文件,通过将此类文件合并到 Web 页,您可以创建丰富 的 Internet 应用程序。Flash 元素有可自定义的参数,通过修改这些参数可以执行不同的应用程 序功能。有关更多信息,请参见第 334 页的"插入 Flash 元素"和第 334 页的"编辑 Flash 元素属性"。

下表描述了较为常见的音频文件格式以及每一种格式在 Web 设计上的一些优缺点。

.midi 或 .mid (乐器数字接口) 格式用于器乐。许多浏览器都支持 MIDI 文件并且不要求插件。 尽管其声音品质非常好,但根据访问者的声卡的不同,声音效果也会有所不同。很小的 MIDI 文件也可以提供较长时间的声音剪辑。 MIDI 文件不能被录制并且必须使用特殊的硬件和软件 在计算机上合成。

.wav (Waveform 扩展名)格式文件具有较好的声音品质,许多浏览器都支持此类格式文件并且不要求插件。您可以从 CD、磁带、麦克风等录制您自己的 WAV 文件。但是,其较大的文件大小严格限制了可以在您的 Web 页面上使用的声音剪辑的长度。

.aif (音频交换文件格式,或 AIFF)格式与 WAV 格式类似,也具有较好的声音品质,大多数浏览器都可以播放它并且不要求插件;您也可以从 CD、磁带、麦克风等录制 AIFF 文件。但是,其较大的文件大小严格限制了您可以在您的 Web 页面上使用的声音剪辑的长度。

.mp3 (运动图像专家组音频,即 MPEG- 音频层-3)格式是一种压缩格式,它可令声音文件明显缩小。其声音品质非常好:如果正确录制和压缩 MP3 文件,其质量甚至可以和 CD 质量相媲美。MP3 技术使您可以对文件进行"流式处理",以便访问者不必等待整个文件下载完成即可收听该文件。但是,其文件大小要大于 Real Audio 文件,因此通过典型的拨号(电话线)调制解调器连接下载整首歌曲可能仍要花较长的时间。若要播放 MP3 文件,访问者必须下载并安装辅助应用程序或插件,例如 QuickTime、Windows Media Player 或 RealPlayer。

.ra、.ram、.rpm 或 Real Audio 格式具有非常高的压缩程度,文件大小要小于 MP3。全部歌曲文件可以在合理的时间范围内下载。因为可以在普通的 Web 服务器上对这些文件进行"流式处理",所以访问者在文件完全下载完之前即可听到声音。访问者必须下载并安装 RealPlayer 辅助应用程序或插件才可以播放这些文件。

.qtm、.mov 和 QuickTime 是由 Apple Computer 开发的音频和视频格式。Apple Macintosh 操作系统中包含了 QuickTime,并且大多数使用音频、视频或动画的 Macintosh 应用程序都使用 QuickTime。PC 也可播放 QuickTime 格式的文件,但是要求特殊的 QuickTime 驱动程序。QuickTime 支持大多数编码格式,如 Cinepak、 JPEG 和 MPEG。

注意:除了上面列出的比较常用的格式外,还有许多不同的音频和视频文件格式可在 Web 上使用。如果您遇到不熟悉的媒体文件格式,请找到该格式的创建者以获取有关如何以最佳的方式使用和部署该格式的信息。

您可以在 Dreamweaver 文档中插入 Flash 影片或对象、QuickTime 或 Shockwave 影片、Java applet、 ActiveX 控件或者其它音频或视频对象。

若要在页面中插入媒体对象,请执行以下操作:

- 1 将插入点放在"文档"窗口中希望插入该对象的位置。
- 2 执行下列操作之一插入对象:
 - 在"插入"栏的"常用"类别中,单击"媒体"按钮,并选择要插入的对象类型的按钮。



- 从"插入">"媒体"子菜单中选择适当的对象。
- 如果要插入的对象不是 Flash、Shockwave、Applet 或 ActiveX 对象,请使用 Netscape Navigator 插件按钮(插入栏中的拼图图标)插入对象。有关更多信息,请参见第 336 页 的"插入 Netscape Navigator 插件内容"。

在大多数情况下,将显示一个对话框,您可从中选择源文件并为媒体对象指定某些参数。

提示:若要不显示此类对话框,请选择"编辑">"首选参数">"常规"(Windows)或"Dreamweaver">"首选参数">"常规"(Macintosh),然后取消对"插入对象时显示对话框"选项的选择。若要忽略为显示对话框设置的任何首选参数,请在插入对象的同时按住 Ctrl 键(Windows)或 Option 键(Macintosh)。(例如,若要在不指定文件的情况下为 Shockwave 影片插入占位符,请在按住 Control 键或 Option 键的同时,单击"常用"插入栏的"媒体"弹出菜单中的"Shockwave"按钮,或选择"插入">"媒体">"Shockwave"。)

- 3 完成"选择文件"或"插入 Flash"对话框。
- 4 单击"确定"。

"对象标签辅助功能属性"对话框将显示(如果在"首选参数"中激活了此对话框,请参见 第 49 页的"优化工作区以进行有辅助功能的页面设计")。

对象标签辅	助功能属性	×
标题:	Tab 键索引:	· 确定 取消 帮助

5 如果出现"对象标签辅助功能属性"对话框,请完成此对话框,然后单击"确定"。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。 媒体对象随即出现在文档中。

注意:如果您单击"取消",一个媒体对象占位符将出现在文档中,但 Dreamweaver 不会将它与辅助功能标签或属性相关联。

若要指定源文件,或设置尺寸以及其它参数和属性,请为每个对象使用属性检查器。

编辑媒体对象的辅助功能属性

如果插入了媒体对象的辅助功能属性(请参见第 328 页的"插入和编辑媒体对象"),则可以 在 HTML 代码中编辑这些值。

若要编辑媒体对象的辅助功能值,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中,选择该对象。
- 2 执行下列操作之一:
 - 在"代码"视图中编辑适当的属性。
 - 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh), 然后选择"编辑标签代码"。

为媒体文件启动外部编辑器

您可以从 Dreamweaver 启动外部编辑器编辑大多数媒体文件。您也可以指定希望 Dreamweaver 启动用以编辑文件的编辑器。

从 Dreamweaver 启动外部编辑器

您可以从 Dreamweaver 启动外部编辑器编辑大多数媒体文件。

若要从 Dreamweaver 启动外部编辑器,请执行以下操作:

1 确保该媒体文件类型与系统上的一个编辑器相关联。

若要找出哪个编辑器与该文件类型相关联,请在 Dreamweaver 中选择 "编辑" > "首选参数",然后从 "类别"列表中选择 "文件类型 / 编辑器"。在 "扩展名"列中单击该文件的 扩展名以查看 "编辑器"列中与之相关联的编辑器。您可以更改与某个文件类型相关联的编 辑器。有关更多信息,请参见第 330 页的 "指定从 Dreamweaver 启动的编辑器"。

- 2 在"站点"面板中双击该媒体文件,以在外部编辑器中打开该文件。 您在"站点"面板上双击文件时启动的编辑器称作主编辑器。例如,如果双击一个图像文件, Dreamweaver 将在主外部图像编辑器 (如 Macromedia Fireworks)中打开该文件。
- 3 如果不想使用主外部编辑器编辑该文件,您可以通过执行以下操作之一使用系统上的其它编辑器编辑该文件:
 - 在"站点"面板中,右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh) 文件名, 然后从上下文菜单中选择"打开方式"。
 - 在"设计"视图中,右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh) 当前页面 内的该媒体元素,然后从上下文菜单中选择 "编辑方式"。

指定从 Dreamweaver 启动的编辑器

您可以指定希望 Dreamweaver 用于编辑某一文件类型的编辑器,并可以添加或删除 Dreamweaver 识别的文件类型。

若要明确指定针对给定文件类型应启动何种外部编辑器,请执行以下操作:

- 选择"编辑">"首选参数",然后从"类别"列表中选择"文件类型/编辑器"。 文件扩展名(例如.gif、.wav和.mpg)在左侧的"扩展名"下列出。选定扩展名的关联编辑器在右侧的"编辑器"下列出。
- 2 在"扩展名"列表中选择文件类型扩展名,然后执行以下操作之一:
 - 若要将新的编辑器与该文件类型相关联,请单击"编辑器"列表上方的加号(+)按钮,然 后完成出现的对话框。
 例如选择 Acrobat 的应用程序图标,使其与该文件类型相关联。
 - 若要使编辑器成为某文件类型的主编辑器(即在"站点"面板双击该文件类型时打开的编辑器),请在"编辑器"列表中选择该编辑器,然后单击"设为主要"。
 - 若要解除编辑器与文件类型的关联,请在"编辑器"列表中选择该编辑器,然后单击该列表上方的减号(-)按钮。

若要添加新的文件类型和相关联的编辑器,请执行以下操作:

- 1 单击"扩展名"列表上方的加号(+)按钮,然后输入一个文件扩展名(包括扩展名开头处的 句点),或者输入由空格分隔的多个相关扩展名。 例如,如果希望将 xml 和 xsl 文件与系统上安装的 XML 编辑器相关联,可以输入 .xml .xsl。
- 2 单击"编辑器"列表上方的加号 (+) 按钮并完成出现的对话框,为该文件类型选择一个编辑器。

若要删除文件类型,请执行以下操作:

• 在"扩展名"列表中选择该文件类型,然后单击该列表上方的减号(-)按钮。

注意: 在删除一个文件类型后您不能撤消该删除操作, 所以删除文件类型时一定要慎重。

将 "设计备注" 与媒体对象一起使用

与 Dreamweaver 中的其它对象一样,您可以将"设计备注"添加到媒体对象中。"设计备注" 是与特定文件相关联的备注,存储于独立的文件中。您可以使用设计备注来记录与文档关联的其 它文件信息,如图像源文件名称和文件状态说明。有关使用"设计备注"的更多信息,请参见 第 103 页的"在设计备注中存储文件信息"。

若要将"设计备注"添加到某一媒体对象中,请执行以下操作:

1 在"文档"窗口中右键单击对象 (Windows) 或在按住 Control 键的同时单击对象 (Macintosh)。

注意: 您必须在将"设计备注"添加到任何对象前定义您的站点(请参见第 103 页的"对站点启用和禁用设计备注")。

- 2 从上下文菜单中选择"设计备注"。
- 3 在"设计备注"中输入您所需的信息。

提示:您还可以从"站点"面板将"设计备注"添加到媒体对象,方法是:选择该文件,显示上下文菜单,然后从上下文菜单中选择"设计备注"。

插入和修改 Flash 按钮对象

您可以在使用 Dreamweaver 时在文档中创建、插入和修改 Flash 按钮;无需使用 Macromedia Flash。 Flash 按钮对象是基于 Flash 模板的可更新按钮。您可以自定义 Flash 按 钮对象,并添加文本、背景颜色以及指向其它文件的链接。

创建和插入 Flash 按钮

在"设计"视图或"代码"视图中工作时,可以在文档中创建和插入 Flash 按钮。

注意:在插入 Flash 按钮或文本对象前,必须保存您的文档。

若要插入 Flash 按钮对象,请执行以下操作:

1 在 "文档"窗口中,将插入点放置在您要插入 Flash 按钮的位置。

2 若要打开"插入 Flash 对象"对话框,请执行以下操作之一:

- 在"插入"栏的"常用"类别中,选择"媒体",然后单击"Flash 按钮"图标。
- 选择"插入">"媒体">"Flash 按钮"。

即会出现"插入 Flash 按钮"对话框。

插入 Flash	1 按钮	
示例:		确定
	Button Text	应用
		取消
样式:	Beveled Rect-Elus Beveled Rect-Bronre Beveled Rect-Green Blip Arrow Blip Arrow Blue Warper	 获取更多样式 帮助
按钮文本:		
字体:	Verdana 💌 大小: 12	
链接: [浏览	
目标:	~	
背景颜色:		
另存为: 1	outton1.swf 浏览	

3 完成"插入 Flash 按钮"对话框,然后单击"应用"或"确定",将 Flash 按钮插入"文档"窗口中。

提示:若要在"设计"视图中预览该按钮,请单击"应用"。该对话框保持打开状态,并且您可以在文档中预览该按钮。

修改 Flash 按钮对象

您可以修改 Flash 按钮对象的属性和内容。

若要修改 Flash 按钮对象,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中,单击 Flash 按钮对象以选择它。
- 2 如果属性检查器尚未打开,则打开属性检查器。 属性检查器显示 Flash 按钮属性。您可以使用属性检查器修改按钮的 HTML 属性,例如宽度、高度和背景颜色。

- 3 若要对内容进行更改,请使用以下方法之一显示"插入 Flash 按钮"对话框:
 - 双击 Flash 按钮对象。
 - 在属性检查器中单击"编辑"。
 - 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh), 然后从上下文菜单中选择 "编辑"。
- 4 在"插入 Flash 按钮"对话框中,在第 331 页的"插入和修改 Flash 按钮对象"中介绍的 文本框中进行编辑。

在 "设计"视图中,通过使用调整大小手柄可以很容易地调整对象的大小。您可以通过在属 性检查器中选择 "重设大小",将该对象返回到其初始大小(请参见第 282 页的"调整图像 大小")。

在文档中播放 Flash 按钮对象

您可以在 Dreamweaver "文档"窗口中预览 Flash 按钮。

若要在 "文档" 窗口中查看 Flash 按钮对象播放,请执行以下操作:

- 1 在处于"设计"视图中时,在文档中选择 Flash 按钮对象。
- 2 在属性检查器中单击"播放"。
- 3 单击"停止"可以结束预览。

注意:在 Flash 按钮对象正在播放时您不能编辑它。

在浏览器中预览您的文档以查看 Flash 按钮的准确外观也是个不错的主意。

插入 Flash 文本对象

Flash 文本对象允许您创建和插入只包含文本的 Flash 影片。这使您可以使用自己选择的设计器 字体和文本创建较小的矢量图形影片。

若要插入 Flash 文本对象,请执行以下操作:

- 1 在 "文档"窗口中,将插入点放置在您要插入 Flash 文本的地方。
- 2 若要打开"插入 Flash 文本"对话框,请执行以下操作之一:
 - 在"插入"栏的"常用"类别中,选择"媒体",然后单击"Flash 文本"图标。
 - 选择"插入">"媒体">"Flash 文本"。

即会出现"插入 Flash 文本"对话框。

插入 Flash文本	\mathbf{X}
字体: Arial 💉 大小: 30	确定
BIE	应用
颜色: 📕 #000000	取消
文本:	帮助
WE 按: [20] 死	
目标:	
背景颜色:	
另存为: text1.swf 浏览	

3 完成"插入 Flash 文本"对话框,然后单击"应用"或"确定",将 Flash 文本插入"文档"窗口中。

如果您单击"应用",则对话框保持打开状态,并且您可以在您的文档中预览文本。

若要修改或播放 Flash 文本对象,所采用的步骤与您对 Flash 按钮进行修改或播放所采用的步骤相同 (请参见第 331 页的 "修改 Flash 按钮对象")。

插入 Flash 内容

9

可以使用 Dreamweaver 将 Flash 内容插入到页面中。

若要插入 SWF 文件 (Flash 内容),请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口的"设计"视图中,将插入点放置在您要插入影片的地方,然后执行以下操作之一:
 - 在"插入"栏的"常用"类别中,选择"媒体",然后单击"插入 Flash"图标。
 - 选择"插入">"媒体">"Flash"。
- 2 在显示的对话框中,选择一个 Flash 文件 (.swf)。 Flash 占位符随即出现在"文档"窗口中(与 Flash 按钮和文本对象不同)。有关设置 Flash 影片属性的信息,请选择该占位符,然后在属性检查器中单击"帮助"按钮。

若要在 "文档" 窗口中预览 Flash 影片,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中,单击 Flash 占位符以选择您要预览的 Flash 影片。
- 2 在属性检查器中,单击"播放"按钮。单击"停止"可以结束预览。您还可以通过按 F12 键 在浏览器中预览 Flash 影片。

提示:若要预览某一页面中的所有 Flash 内容,请按下 Control+Alt+Shift+P 组合键 (Windows) 或 Shift+Option+Command+P 组合键 (Macintosh)。所有 Flash 对象和影片都将被设置为"播放"。

下载和安装 Flash 元素

若要在 Web 页中使用 Flash 元素,必须先使用功能扩展管理器将这些元素添加到 Dreamweaver 中。功能扩展管理器是一个独立的应用程序,可用于安装和管理 Macromedia 应用程序中的功能扩展。通过从 Dreamweaver 中选择 "命令" > "管理扩展功能"启动功能扩展管理器。

若要为 Dreamweaver 查找最新的 Flash 元素,请使用 Macromedia Exchange Web 站点,位于 www.macromedia.com/go/dreamweaver_exchange_cn/。您可以在此处登录并下载 Flash 元素和其它 Dreamweaver 功能扩展(其中的许多功能扩展是免费的),还可以加入讨论组、查看用户的评论以及安装和使用功能扩展管理器。您必须先安装功能扩展管理器,然后再安装新的 Flash 元素或其它 Dreamweaver 功能扩展。

有关使用功能扩展管理器安装 Flash 元素 (及其它 Dreamweaver 功能扩展)的信息,请参见 第 53 页的 "添加功能扩展 Dreamweaver"。

插入 Flash 元素

4

使用 Dreamweaver,您可以在文档中插入 Flash 元素。 Flash 元素使您可以快速、方便地使用 预置元素构建丰富的 Internet 应用程序。有关 Flash 元素及如何在 Web 页中使用它们的信息,请参见第 326 页的 "Flash 文件类型"。

若要插入 Flash 元素,请执行以下操作:

- 1 在 "文档"窗口中,将插入点放置在您要插入 Flash 元素的地方,然后执行以下操作之一:
 - 在"插入"栏的"Flash 元素"类别中,单击要插入的 Flash 元素的图标。
 - 选择"插入"> "Flash 元素"> "Flash 元素名称"。

出现"保存 Flash 元素"对话框。

- 2 为 Flash 元素输入一个文件名,然后将它保存到站点中的适当位置。
- 3 单击"确定"。

Flash 元素占位符即出现在文档中。您可以使用标签和属性检查器来修改 Flash 元素的属性。

4 选择"文件">"在浏览器中预览"预览 Flash 元素。

编辑 Flash 元素属性

您可以使用属性和标签检查器来编辑 Flash 元素属性。

若要编辑 Flash 元素的属性,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中,执行以下操作之一:
 - 在"设计"视图中,选择该 Flash 元素。
 - 在 "代码"视图中,单击 Flash 组件名称或其内容中的任意位置。
- 2 如果标签检查器尚未显示,请打开标签检查器("窗口" > "标签检查器")。
- 3 使用标签检查器和属性检查器编辑 Flash 元素属性。
- 4 按 Enter 键 (Windows) 或 Return 键 (Macintosh), 或者单击标签检查器中的其它位置, 以 更新文档中的标签。

有关更多信息,请单击标签检查器面板中的"帮助"按钮。

插入 Shockwave 影片

可以使用 Dreamweaver 将 Shockwave 影片插入到文档中。Shockwave 作为 Web 上用于交互式多媒体的 Macromedia 标准, 是一种经压缩的格式, 使得在 Macromedia Director 中创建的 多媒体文件能够被快速下载, 而且可以在大多数常用浏览器中进行播放。

若要插入 Shockwave 影片,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中,将插入点放置在您要插入 Shockwave 影片的地方,然后执行以下操作 之一:
 - 在"插入"栏的"常用"类别中,单击"媒体"按钮,然后从菜单中选择"Shockwave" 图标。
- **L**
- 选择"插入" > "媒体" > "Shockwave"。
- 2 在显示的对话框中,选择一个影片文件。
- 3 在属性检查器中,在"宽"和"高"文本框中分别输入影片的宽度和高度。

添加视频

您可以通过不同方式和使用不同格式将视频添加到 Web 页面。视频可被下载给用户,或者可以 对视频进行流式处理以便在下载它的同时播放它。

若要在页面中包含一个可供用户下载的简短的视频剪辑,请执行以下操作:

- 1 将剪辑放入站点文件夹。 这些剪辑通常采用 AVI 或 MPEG 文件格式。
- 2 链接到剪辑,或将其嵌入到页面中。 若要链接到剪辑,请输入链接文本,如"下载剪辑",选择文本,然后在属性检查器中单击 文件夹图标。浏览到视频文件然后选择它。

有关如何在页面中包含流式视频的信息,请参见第 336 页的 "插入 Netscape Navigator 插件 内容"。

注意:用户必须下载辅助应用程序才能查看常见的流式处理格式,如 Real Media、QuickTime 和 Windows Media。

向页面添加声音

可以向 Web 页添加声音。有多种不同类型的声音文件和格式,例如 .wav、 .midi 和 .mp3。有关 更多信息,请参见第 327 页的 "音频文件格式"。在确定采用哪一格式和方法添加声音前,需要 考虑以下一些因素:添加声音的目的、您的观众、文件大小、声音品质和不同浏览器中的差异。

注意:浏览器不同,处理声音文件的方式也会有很大差异和不一致的地方。您最好将声音文件添加到 Flash 影片,然后嵌入 SWF 文件以改善一致性。

链接到音频文件

链接到音频文件是将声音添加到 Web 页面的一种简单而有效的方法。这种集成声音文件的方法可以使访问者能够选择他们是否要收听该文件,并且使文件可用于最广范围的观众。

若要创建指向某一音频文件的链接,请执行以下操作:

- 1 选择您要用作指向音频文件的链接的文本或图像。
- 2 在属性检查器中,单击文件夹图标以浏览到音频文件,或者在"链接"文本框中键入文件的路径和名称。

嵌入声音文件

嵌入音频将声音直接并入页面中,但只有在访问您站点的访问者具有所选声音文件的适当插件 后,声音才可以播放。如果希望将声音用作背景音乐,或如果希望控制音量、播放器在页面上的 外观或者声音文件的开始点和结束点,请嵌入文件。

提示:将声音文件并入 Web 页面时,请仔细考虑它们在 Web 站点内的适当使用方式,以及站点访问者如何 使用这些媒体资源。因为访问者有时可能不希望听到音频内容,所以总要提供关闭或减弱声音播放的控制。

若要嵌入音频文件,请执行以下操作:

1 在"设计"视图中,将插入点放置在您要嵌入文件的地方,然后执行以下操作之一:

- 在"插入"栏的"常用"类别中,单击"媒体"按钮,然后选择"插件"图标。
- 选择"插入">"媒体">"插件"。

有关插件对象的更多信息,请参见第 336 页的"插入 Netscape Navigator 插件内容"。

- 2 在属性检查器中,单击文件夹图标以浏览音频文件,或者在"链接"文本框中键入文件的路径和名称。
- 3 通过在适当的文本框中输入值或者通过在"文档"窗口中调整插件占位符的大小,输入宽度和高度。

这些值确定音频控件在浏览器中以多大的大小显示。

插入 Netscape Navigator 插件内容

在创建用于 Netscape Navigator 插件的 QuickTime 影片等内容后,可以使用 Dreamweaver 将该内容插入 HTML 文档中。典型的插件包括 RealPlayer 和 QuickTime,而一些内容文件 本身包括 MP3 和 QuickTime 影片。

将插件内容插入到页面中

页面中可包含将运行在用户浏览器的插件中的内容。

若要插入 Netscape Navigator 插件内容,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口的"设计"视图中,将插入点放置在您要插入内容的地方,然后执行以下操作之一:
- 在"插入"栏的"常用"类别中,选择"媒体",然后单击"插件"图标。
 - 选择"插入" > "媒体" > "插件"。
 - 2 在显示的对话框中,为 Netscape Navigator 插件选择内容文件。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

在"文档"窗口中播放插件

可以直接在"文档"窗口的"设计"视图中预览基于 Netscape Navigator 插件的影片和动画。)您可以同时播放所有插件元素,以查看用户实际看到的页面效果;或者您也可以单独播放每一 元素,以确保您嵌入了正确的媒体元素。

注意:不能预览基于 ActiveX 控件的影片或动画。

若要在"设计"视图中播放影片,必须在您的计算机上安装正确的插件。

若要在"文档"窗口中播放插件内容,请执行以下操作:

- 1 通过选择"插入">"媒体">"Shockwave"、"插入">"媒体">"Flash"或"插入" >"媒体">"插件",插入一个或多个媒体元素。
- 2 执行下列操作之一:
 - 选择您已插入的媒体元素之一,然后选择"查看">"插件">"播放"或在属性检查器 中单击"播放"按钮。
 - 选择"查看" > "插件" > "播放全部"以播放选定页面上基于插件的所有媒体元素。

注意:"播放全部" 仅应用于当前文档;例如,它不应用于框架页中的其它文档。

若要停止播放插件内容,请执行以下操作:

选择媒体元素并选择"查看">"插件">"停止",或者在属性检查器中单击"停止"按钮。
 您还可以选择"查看">"插件">"停止全部"以停止播放全部插件内容。

Netscape Navigator 插件答疑

如果您遵守上述步骤在"文档"窗口中播放插件内容,但某些插件内容不播放,则尝试执行以下操作:

- 确保在您的计算机上安装了关联的插件,并且内容与您具有的插件版本兼容。
- 在文本编辑器中打开文件 Configuration/Plugins/UnsupportedPlugins.txt,查看文件中是 否列出了有问题的插件。此文件记录在 Dreamweaver 中导致问题并因此不受支持的插件。 (如果您在使用特定插件时出现问题,请考虑将其添加到该文件中。
- 请检查是否有足够的内存。某些插件要求额外的 2 到 5 MB 的内存才可以运行。

插入 ActiveX 控件

可以在页面中插入 Active X 控件。ActiveX 控件(以前称作 OLE 控件)是可以充当浏览器插 件的可重复使用的组件,有些像微型的应用程序。ActiveX 控件在 Windows 系统上的 Internet Explorer 中运行,但它们不在 Macintosh 系统上或 Netscape Navigator 中运行。Dreamweaver 中的 ActiveX 对象使您可为访问者的浏览器中的 ActiveX 控件提供属性和参数。

若要插入 ActiveX 控件内容,请执行以下操作:

1 在"文档"窗口中,将插入点放置在您要插入内容的地方,然后执行以下操作之一:

- 在"插入"栏的"常用"类别中,单击"媒体"按钮上的下拉箭头,然后选择"ActiveX" 图标。
- 在"插入"栏的"常用"类别中,单击"媒体"按钮上的下拉箭头,然后选择"ActiveX" 图标。如果 ActiveX 图标显示在"插入"栏中,您可以将该图标拖放到"文档"窗口中
- 选择"插入" > "媒体" > "ActiveX"。

出现的图标标记出 Internet Explorer 中 ActiveX 控件将在页面上出现的位置。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

插入 Java applet

æ

۲

可以使用 Dreamweaver 将 Java applet 插入 HTML 文档中。Java 是一种编程语言,通过它可以开发可嵌入 Web 页中的小型应用程序 (applet)。

若要插入 Java applet,请执行以下操作:

- 1 在 "文档"窗口中,将插入点放置在您要插入 applet 的地方,然后执行以下操作之一:
 - 在"插入"栏的"常用"类别中,单击"媒体"按钮上的下拉箭头,然后选择"Applet" 图标。
 - 选择"插入" > "媒体" > "Applet"。
- 2 在出现的对话框中,选择包含 Java applets 的文件。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

使用行为控制媒体

您可以将行为添加到您的页面上以开始和停止各种媒体对象。

控制 Shockwave 或 Flash 使您可以播放、停止、倒带或转到 Shockwave 或 Flash 影片中的 帧 (请参见第 347 页的 "控制 Shockwave 或 Flash")。

播放声音使您可以播放声音;例如,只要用户将鼠标指针置于某一链接上,您就可以播放声音效果(请参见第 352 页的"播放声音")。

检查插件使您可以查看您站点上的访问者是否安装有所需的插件,然后根据其是否具有正确的插件将他们转到不同的 URL。这仅适用于 Netscape Navigator 插件,因为 "检查插件"行为不检查 ActiveX 控件。有关更多信息,请参见第 346 页的 "检查插件"。

第18章 使用 JavaScript 脚本

Macromedia Dreamweaver MX 2004 行为将 JavaScript 代码放置在文档中,以允许访问者与 Web 页进行交互,从而以多种方式更改页面或引起某些任务的执行。行为是事件和由该事件触 发的动作的组合。在"行为"面板中,您可以先指定一个动作,然后指定触发该动作的事件, 从而将行为添加到页面中。

注意:行为代码是客户端 JavaScript 代码;即它运行于浏览器中,而不是服务器上。

实际上,事件是浏览器生成的消息,指示该页的访问者执行了某种操作。例如,当访问者将鼠标 指针移动到某个链接上时,浏览器为该链接生成一个 onMouseOver 事件;然后浏览器查看是否 存在当为该链接生成该事件时浏览器应该调用的 JavaScript 代码 (这些代码是在被查看的页中 指定的)。不同的页元素定义了不同的事件;例如,在大多数浏览器中, onMouseOver 和 onClick 是与链接关联的事件,而 onLoad 是与图像和文档的 body 部分关联的事件。

动作是由预先编写的 JavaScript 代码组成的,这些代码执行特定的任务,例如打开浏览器窗口、显示或隐藏层、播放声音或停止 Macromedia Shockwave 影片。随 Dreamweaver MX 提供的动作是由 Dreamweaver 工程师精心编写的,提供了最大的跨浏览器兼容性。

在将行为附加到页元素之后,只要对该元素发生了您所指定的事件,浏览器就会调用与该事件关联的动作 (JavaScript 代码)。(可以用来触发给定动作的事件随浏览器的不同而有所不同。)例如,如果将 "弹出消息"动作附加到某个链接并指定它将由 onMouseOver 事件触发,那么只要某人在浏览器中用鼠标指针指向该链接,就将在对话框中弹出您的消息。

单个事件可以触发多个不同的动作,您可以指定这些动作发生的顺序。

Dreamweaver 2004 提供大约二十多个行为动作;您可以在 Macromedia Exchange Web 站 点以及第三方开发人员站点上找到更多的动作。(请参见第 343 页的"下载并安装第三方行 为"。)如果精通 JavaScript,您可以编写自己的行为动作。有关编写行为动作的更多信息,请 参见"扩展 Dreamweaver 帮助"("帮助">"扩展 Dreamweaver")。

注意:行为和动作这两个术语是 Dreamweaver 术语,而不是 HTML 术语。从浏览器的角度看,动作与其它任何一段 JavaScript 代码完全相同。

本章包含下列章节:

- 第 340 页的"使用"行为"面板"
- 第 340 页的 "关于事件"
- 第 341 页的 "应用行为"
- 第 341 页的 "将行为附加到文本"
- 第 342 页的 "更改行为"
- 第 342 页的 "更新行为"
- 第 343 页的 "创建新动作"
- 第 343 页的"下载并安装第三方行为"
- 第 343 页的 "使用 Dreamweaver 自带的行为动作"

使用"行为"面板

使用"行为"面板将行为附加到页元素(更具体地说是附加到标签)并修改以前所附加行为的参数。

若要打开"行为"面板,请执行以下操作:

• 选择"窗口">"行为"。

已附加到当前所选页元素的行为显示在行为列表中(面板的主区域),按事件以字母顺序排列。 如果同一个事件有多个动作,则将以在列表上出现的顺序执行这些动作。如果行为列表中没有显 示任何行为,则没有行为附加到当前所选的页元素。

有关 "行为"面板中选项的更多信息,请从面板组标题栏的 "选项"菜单中选择 "帮助"。

关于事件

每个浏览器都提供一组事件,这些事件可以与"行为"面板的"动作"(+)弹出菜单中列出的动作相关联。当Web页的访问者与页进行交互时(例如,单击某个图像),浏览器生成事件;这些事件可用于调用引起动作发生的JavaScript函数。(没有用户交互也可以生成事件,例如设置页每10秒钟自动重新载入。)Dreamweaver提供许多可以使用这些事件触发的常用动作。

有关每个浏览器所提供的事件的名称和说明,请参见 Dreamweaver 支持中心,位于 www.macromedia.com/go/dreamweaver_support_cn/。

根据所选对象和在"显示事件"子菜单中指定的浏览器的不同,显示在"事件"弹出菜单中的 事件将有所不同。若要查明对于给定的页元素给定的浏览器支持哪些事件,请在您的文档中插入 该页元素并向其附加一个行为,然后查看"行为"面板中的"事件"弹出菜单。如果页上尚不 存在相关的对象或所选的对象不能接收事件,则这些事件将禁用(灰显)。如果未显示预期的事 件,则检查是否选择了正确的对象,或在"显示事件"弹出菜单中更改目标浏览器。

如果要将行为附加到某个图像,则一些事件 (例如 onMouseOver)显示在括号中。这些事件仅 用于链接。当选择其中之一时, Dreamweaver 在图像周围使用 a 标签来定义一个空链接。在属 性检查器的"链接"文本框中,该空链接表示为 javascript:;。如果要将其变为一个指向另一 页的真正链接,您可以更改链接值,但是如果删除了 JavaScript 链接却未用另一个链接来代替 它,则将删除该行为。

若要更详细、更进一步地了解具体哪些标签可以在给定的浏览器中与给定的事件一起使用,请在 Dreamweaver/Configuration/Behaviors/Events 文件夹的某个文件中搜索该事件。

应用行为

您可以将行为附加到整个文档(即附加到 body 标签),还可以附加到链接、图像、表单元素或 多种其它 HTML 元素中的任何一种。

您选择的目标浏览器确定给定的元素支持哪些事件。例如,对于每个元素, Internet Explorer 4.0 比 Netscape Navigator 4.0 或任何 3.0 版的浏览器具有更多的事件。

注意:不能将行为附加到纯文本。有关更多信息,请参见第 341 页的 "将行为附加到文本"。

您可以为每个事件指定多个动作。动作按照它们在"行为"面板的"动作"列中列出的顺序发生。有关更改动作顺序的信息,请参见第 342 页的"更改行为"。

若要附加行为,请执行以下操作:

- 在页上选择一个元素,例如一个图像或一个链接。
 若要将行为附加到整个页,请在"文档"窗口底部左侧的标签选择器中单击 <body> 标签。
- 2 选择"窗口">"行为",打开"行为"面板。
- 3 单击加号(+)按钮并从"动作"弹出菜单中选择一个动作。

菜单中灰显的动作不可选择。它们灰显的原因可能是当前文档中缺少某个所需的对象。例如,如果文档不包含 Shockwave 或 Macromedia Flash SWF 文件,则"控制 Shockwave 或 Flash"动作为灰显。如果所选的对象无可用事件,则所有动作都灰显。

当您选择某个动作时,将出现一个对话框,显示该动作的参数和说明。

4 为该动作输入参数,然后单击"确定"。

Dreamweaver 提供的所有动作都可以用于 4.0 和更高版本的浏览器中。某些动作不能用于较早版本的浏览器中。请参见第 343 页的 "使用 Dreamweaver 自带的行为动作"。

5 触发该动作的默认事件显示在"事件"栏中。如果这不是需要的触发事件,请从"事件"弹 出菜单中选择另一个事件。(若要打开"事件"弹出菜单,请在"行为"面板中选择一个事 件或动作,然后单击显示在事件名称和动作名称之间的向下的黑色箭头。

将行为附加到文本

不能将行为附加到纯文本。诸如 p 和 span 等标签不在浏览器中生成事件,因此无法从这些标签 触发动作。

但是,您可以将行为附加到链接。因此,若要将行为附加到文本,最简单的方法就是向文本添加 一个空链接(不指向任何内容),然后将行为附加到该链接上。请注意,如果这样做,您的文本 将显示为链接。如果实在不想让它显示为链接,可以更改链接颜色并删除下划线,但这样站点访 问者可能不知道可以点击该文本。

若要将某个行为附加到所选的文本,请执行以下操作:

1 在属性检查器的"链接"文本框中输入 javascript:;。一定要包括冒号和分号。

注意:如果愿意,您可以在"链接"文本框中改用数字符号(排)。使用数字符号的问题在于当访问者单击 该链接时,某些浏览器可能跳到页的顶部。单击 JavaScript 空链接不会在页上产生任何效果,因此 JavaScript 方法通常更可取。

- 2 在文本仍处于选中状态时打开"行为"面板 ("窗口" > "行为")。
- 3 从"动作"弹出菜单中选择一个动作,输入该动作的参数,然后选择一个触发该动作的事件。 有关更多信息,请参见第 341 页的"应用行为"。

若要更改链接文本的外观使它看上去不是一个链接,请执行以下操作:

- 1 选择"查看">"代码"打开"文档"窗口的"代码"视图。
- 2 查找该链接。
- 3 在该链接的 a href 标签中,插入以下属性: style="text-decoration:none; color:black"。

此属性设置将禁用下划线并将文本的颜色设置为黑色。(当然,如果周围的文本是其它颜色,则使用该颜色而不是黑色。

请注意,此属性是一个内联 CSS 样式。应用于单个链接的内联样式覆盖应用于该链接的其它 CSS 样式,但不对该链接外的部分产生任何影响。若要更改页上各处或整个站点中链接文本 的外观,请使用 CSS 样式为链接创建一个新的样式。有关更多信息,请参见第13章,第251 页的"插入文本和设置文本格式"。

更改行为

在附加了行为之后,您可以更改触发动作的事件、添加或删除动作以及更改动作的参数。

若要更改行为,请执行以下操作:

- 1 选择一个附加有行为的对象。
- 2 选择"窗口">"行为"打开"行为"面板。

多个行为按事件以字母的顺序显示在面板上。如果同一个事件有多个动作,则以执行的顺序 显示这些动作。

- 3 执行下列操作之一:
 - 若要编辑动作的参数,请双击该行为名称或将其选中并按 Enter 键 (Windows)或 Return 键 (Macintosh);然后更改对话框中的参数并单击"确定"。
 - 若要更改给定事件的多个动作的顺序,请选择某个动作然后单击上下箭头按钮。或者选择 该动作然后剪切它,并将它粘贴到其它动作中所需的位置。
 - 若要删除某个行为,请将其选中然后单击减号 (-) 按钮或按 Delete 键。

更新行为

如果您的页包含用 Dreamweaver 1 或 Dreamweaver 2 创建的行为,则当您在当前版本的 Dreamweaver 中打开该页时不对这些行为进行自动更新。但是,当您(按照本节中的步骤)对 页中出现的一个行为进行更新时,此页中所有其它地方出现的该行为都将进行更新。在 Dreamweaver 3 中创建的行为无需修改就可以用在 Dreamweaver 4 中。

注意:如先前所述,当对页面中出现的一个行为进行更新时,在该页中所有其它地方出现的该行为也将被更新。但是,必须对 Web 站点每一页的行为分别进行更新。

若要更新页中的行为,请执行以下操作:

- 1 选择一个附加有该行为的元素。
- 2 打开"行为"面板。
- 3 双击该行为。
- 4 在该行为的对话框中单击"确定"。

该行为在此页中所出现的每一处都将进行更新。

创建新动作

动作是由 JavaScript 和 HTML 代码组成的。如果您精通 JavaScript,则可以编写新动作并将 它们添加到 "行为"面板的动作弹出菜单中。有关更多信息,请参见扩展 Dreamweaver。

下载并安装第三方行为

Dreamweaver 最有用的功能之一就是它的扩展性,即它为精通 JavaScript 的用户提供了编写 JavaScript 代码的机会,使他们可以通过代码扩展 Dreamweaver 的功能。在这些用户中,很多 人会选择将他们的扩展提交到 Macromedia Exchange for Dreamweaver Web 站点 (www.macromedia.com/go/dreamweaver_exchange_cn/) 与其他用户共享。

若要从 Macromedia Exchange Web 站点下载并安装新行为,请执行以下操作:

- 1 打开"行为"面板并从"动作"(+)弹出菜单中选择"获取更多行为"。 您的主浏览器打开,出现 Exchange 站点。(您必须连接到 Web 才能下载行为。
- 2 浏览或搜索扩展包。
- 3 下载并安装所需的扩展包。 有关更多信息,请参见第 53 页的"添加功能扩展 Dreamweaver"。

使用 Dreamweaver 自带的行为动作

Dreamweaver 自带的行为动作是为在 Netscape Navigator 4.0 和更高版本以及 Internet Explorer 4.0 和更高版本中使用而编写的。其中大多数行为动作也可用于 Netscape Navigator 版本 3.0 和更高版本。(与层相关的行为在 Navigator 3.0 中不起作用。)其中大多数行为动作 在 Internet Explorer 3.0 版本中运行时也会偶尔发生问题。

注意: Dreamweaver 动作是经过精心编写的,以便在尽可能多的浏览器中发挥作用。如果您从 Dreamweaver 动作中手工删除代码,或用您自己的代码将其替换,则可能会失去跨浏览器兼容性。

尽管 Dreamweaver 动作经过了精心的编写以提供最大的跨浏览器兼容性,但某些动作仍不能 在较早的浏览器中发挥作用。另外,某些浏览器根本不支持 JavaScript,还有很多人在浏览 Web 时经常关闭浏览器中的 JavaScript 功能。为了获得最佳的跨平台效果,可提供一个包括在 noscript 标签中的替换界面,以使没有 JavaScript 的访问者仍然能够使用您的站点。

调用 JavaScript

"调用 JavaScript"动作允许您使用"行为"面板指定当发生某个事件时应该执行的自定义函数 或 JavaScript 代码行。(您可以自己编写 JavaScript 或使用 Web 上多个免费的 JavaScript 库 中提供的代码。

若要使用 "调用 JavaScript" 动作,请执行以下操作:

- 1 选择一个对象并打开"行为"面板。
- 2 单击加号 (+) 按钮并从 "动作"弹出菜单中选择 "调用 JavaScript"。
- 3 准确键入要执行的 JavaScript,或键入函数的名称。 例如,若要创建一个"后退"按钮,您可以键入 if(history.length>0){history.back()}。如果您 已将代码封装在一个函数中,则只需键入该函数的名称 (例如 hogback())。
- 4 单击"确定"。
- 5 检查默认事件是否是所需的事件。 如果不是,请从弹出菜单中选择另一个事件。如果未列出所需的事件,则在"显示事件"弹 出菜单中更改目标浏览器。

改变属性

使用"改变属性"动作更改对象某个属性(例如层的背景颜色或表单的动作)的值。您可以更改的属性是由浏览器决定的;在 Internet Explorer 4.0 中可以通过此行为更改的属性比 Internet Explorer 3.0 或 Netscape Navigator 3.0 或 4.0 多得多。例如,您可以动态设置层的背景颜色。

注意:只有在您非常熟悉 HTML 和 JavaScript 的情况下才使用此动作。

若要使用"改变属性"动作,请执行以下操作:

1 选择一个对象并打开"行为"面板。

- 2 单击加号 (+) 按钮并从 "动作"弹出菜单中选择 "更改属性"。
- 3 从"对象类型"弹出菜单中选择您要更改其属性的对象的类型。 "命名对象"弹出菜单马上列出所有所选类型的命名对象。
- 4 从"命名对象"弹出菜单中选择一个对象。
- 5 从"属性"弹出菜单中选择一个属性,或在文本框中输入该属性的名称。 若要查看每个浏览器中可以更改的属性,请从浏览器弹出菜单中选择不同的浏览器或浏览器 版本。如果您正在键入属性名称,则一定要使用该属性的准确 JavaScript 名称 (请记住 JavaScript 属性是区分大小写的)。
- 6 在"新值"文本框中为该属性输入新值,然后单击"确定"。
- 7 检查默认事件是否是所需的事件。(当该事件发生时,将执行动作并更改属性。 如果不是,请从弹出菜单中选择另一个事件。如果未列出所需的事件,则在"显示事件"弹 出菜单中更改目标浏览器。

检查浏览器

使用"检查浏览器"动作可根据访问者不同类型和版本的浏览器将他们转到不同的页。例如,您可能想要将使用 Netscape Navigator 4.0 或更高版本浏览器的访问者转到一页,而将使用 Internet Explorer 4.0 或更高版本的访问者转到另一页,并让使用任何其它类型浏览器的访问 者留在当前页上。

将此行为附加到几乎与任何浏览器都兼容的页(该页不使用任何其它 JavaScript)的 body 标签 将十分有用;这样,已关闭 JavaScript 功能的访问者在访问此页时仍可以看到内容。

另一个办法是将此行为附加到一个空链接 (例如)并让该动作根据 访问者浏览器的类型和版本确定链接的目标。

若要使用"检查浏览器"动作,请执行以下操作:

- 1 选择一个对象并打开"行为"面板。
- 2 单击加号(+)按钮并从"动作"弹出菜单中选择"检查浏览器"。
- 3 确定您要如何区分访问者:根据浏览器类型;根据浏览器版本;还是既根据类型又根据版本。 例如,是否要让所有具有 4.0 版浏览器的访问者看到一页,而让所有其他人看到另外一页? 或者让 Netscape Navigator 用户看到一页而让 Internet Explorer 用户看到另外一页。
- 4 指定一个 Netscape Navigator 版本。
- 5 在相邻的弹出菜单中,选择选项以指定如果浏览器是您指定的 Netscape Navigator 版本或更 高版本时应该进行何种操作,如果是其它情况时又应该进行何种操作。 选项包括"转到 URL"、"转到替代 URL"和"留在此页"。
- 6 指定一个 Internet Explorer 版本。
- 7 在相邻的弹出菜单中,选择选项以指定如果浏览器是您指定的 Internet Explorer 版本或更高版本时应该进行何种操作,如果是其它情况时又应该进行何种操作。 选项包括"转到 URL"、"转到替代 URL"和"留在此页"。
- 8 从"其它浏览器"弹出菜单中选择一个选项,以指定如果浏览器既不是 Netscape Navigator 也不是 Internet Explorer 时应该进行何种操作。(例如,该访问者可能正在使用一个诸如 Lynx 的基于文本的浏览器。

"留在此页"是用于 Netscape Navigator 和 Internet Explorer 之外浏览器的最佳选项,因为如果它们不能读取此行为,它们大多数不支持 JavaScript,它们无论如何都会留在此页上。

- 9 在对话框底部的文本框中输入 URL 和替代 URL 的路径和文件名。如果您输入一个远程 URL,除了输入 WWW 地址之外您还必须输入 http:// 前缀。
- 10单击"确定"。
- 11检查默认事件是否是所需的事件。

如果不是,请从弹出菜单中选择另一个事件。如果未列出所需的事件,则在"显示事件"弹 出菜单中更改目标浏览器。请记住,此行为的目的是检查是否存在不同的浏览器版本,因此 最好选择一个在 3.0 和更高版本的浏览器上都起作用的事件。

检查插件

使用"检查插件"动作根据访问者是否安装了指定的插件这一情况将他们转到不同的页。例如,您可能想让安装有 Shockwave 的访问者转到一页,让未安装该软件的访问者转到另一页。

注意: 不能使用 JavaScript 在 Internet Explorer 中检测特定的插件。但是,选择 Flash 或 Director 会将相应的 VBScript 代码添加到您的页上,以便在 Windows 上的 Internet Explorer 中检测这些插件。 Macintosh 上的 Internet Explorer 中不能实现插件检测。

若要使用"检查插件"动作,请执行以下操作:

- 1 选择一个对象并打开"行为"面板。
- 2 单击加号(+)按钮并从"动作"弹出菜单中选择"检查插件"。
- 3 从"插件"弹出菜单中选择一个插件,或单击"输入"并在相邻的文本框中键入插件的确切 名称。

您必须使用 Netscape Navigator 的 "关于插件"页上以粗体指定的确切插件名称。(在 Windows 中,选择 "Navigator 帮助" > "关于插件"命令;在 Macintosh 上,从 "Apple" 菜单中选择 "关于插件"。)

4 在 "如果有,转到 URL" 文本框中,为具有该插件的访问者指定一个 URL。 如果您指定一个远程 URL,则必须在地址中包括 http:// 前缀。

若要让具有该插件的访问者留在同一页上,请将此域留空。

- 5 在 "否则,转到 URL" 文本框中,为不具有该插件的访问者指定一个替代 URL。 若要让不具有该插件的访问者留在同一页上,请将此域留空。
- 6 Macintosh 上的 Internet Explorer 中不能实现插件检测,在 Windows 上的 Internet Explorer 中也检测不到大多数插件。默认情况下,当不能实现检测时,访问者被发送到"否则"文本框中列出的 URL。若要改为将访问者发送到第一个 ("如果有") URL,则选择"如果无法检测,总是转到第一个 URL"选项。选择此选项实际意味着"假设访问者具有该插件,除非浏览器显式指出该插件不存在"。

通常,如果插件内容对于您的页是必不可少的一部分,请选择"如果无法检测,总是转到第一个 URL"选项;浏览器通常会提示不具有该插件的访问者下载该插件。如果插件内容对于您的页不是必要的,请保留此选项的未选中状态。

此选项只适用于 Internet Explorer; Netscape Navigator 总是可以检测到插件。

8 检查默认事件是否是所需的事件。

如果不是,请从弹出菜单中选择另一个事件。如果未列出所需的事件,则在"显示事件"弹出菜单中更改目标浏览器。

⁷ 单击"确定"。

控制 Shockwave 或 Flash

使用 "控制 Shockwave 或 Flash"动作来播放、停止、倒带或转到 Macromedia Shockwave 或 Macromedia Flash SWF 文件中的帧。若要使用 "控制 Shockwave 或 Flash"动作,请执行以下操作:

- 1 选择"插入">"媒体">"Shockwave"或"插入">"媒体">"Flash"分别插入 Shockwave 或 Flash SWF 文件。
- 2 选择"窗口">"属性"并在上面左边的文本框(在 Shockwave 或 Flash 图标旁边)中输入影片的名称。若要用"控制 Shockwave 或 Flash"动作对影片进行控制,您必须对该影片进行命名。
- 3 选择要用于控制 Shockwave 或 Flash SWF 文件的项。例如,如果您具有用于播放影片的 "播放"按钮的图像,则选择该图像。
- 4 打开"行为"面板("窗口">"行为")。
- 5 单击加号 (+) 按钮并从 "动作" 弹出菜单中选择 "控制 Shockwave 或 Flash"。 出现一个参数对话框。
- 6 从"影片"弹出菜单中选择一个影片。

Dreamweaver 自动列出当前文档中所有 Shockwave 和 Flash SWF 文件的名称。(具体来 说, Dreamweaver 列出文件名以.dcr、.dir、.swf 或.spl 结尾的影片,这些文件扩展名在 object 或 embed 标签中。)

- 7 选择是否播放、停止、倒带或转到影片中的帧。"播放"选项从动作发生的帧开始播放影片。
- 8 单击"确定"。
- 9 检查默认事件是否是所需的事件。 如果不是,请从弹出菜单中选择另一个事件。如果未列出所需的事件,则在"事件"弹出菜 单的"显示事件"子菜单中更改目标浏览器。

拖动层

"拖动层"动作允许访问者拖动层。使用此动作创建拼板游戏、滑块控件和其它可移动的界面元素。

您可以指定访问者可以向哪个方向拖动层(水平、垂直或任意方向),访问者应该将层拖动到的 目标、如果层在目标一定数目的像素范围内是否将层靠齐到目标,当层接触到目标时应该执行的 操作和其它更多的选项。

因为在访问者可以拖动层之前必须先调用 "拖动层"动作,所以请确保触发该动作的事件发生在 访问者试图拖动层之前。最佳的方法是 (使用 onLoad 事件)将 "拖动层"附加到 body 对象上, 不过您也可以使用 onMouseOver 事件将它附加到填满整个层的链接上 (例如图像周围的链接)。

若要使用"拖动层"动作,请执行以下操作:

- 选择"插入">"层"或单击"插入"栏上的"绘制层"按钮,并在"文档"窗口的"设 计"视图中绘制一个层。
- 2 通过单击"文档"窗口底部标签选择器中的 <body> 选择 body 标签。
- 3 打开"行为"面板。
- 4 单击加号(+) 按钮并从 "动作"弹出菜单中选择 "拖动层"。

如果 "拖动层"不可用,则可能是因为您选择了层。因为层在两个 4.0 版本的浏览器中都不 接受事件,所以您必须选择一个不同的对象 - 如 body 标签或链接 (a 标签) - 或在 "显示 事件"弹出菜单中将目标浏览器更改为 Internet Explorer 4.0。

5 在"层"弹出菜单中,选择要使其可拖动的层。

- 6 从 "移动"弹出菜单中选择 "限制"或 "不限制"。 不限制移动适用于拼板游戏和其它拖放游戏。对于滑块控件和可移动的布景(例如文件抽屉、窗帘和小百叶窗),请选择限制移动。
- 7 对于限制移动,在"上"、"下"、"左"和"右"文本框中输入值(以像素为单位)。 这些值是相对于层的起始位置的。如果限制在矩形区域中的移动,则在所有四个文本框中都 输入正值。如果只允许垂直移动,则在"上"和"下"域中输入正值,在"左"和"右"域 中输入 0。如果只允许水平移动,则在"左"和"右"域中输入正值,在"上"和"下"域 中输入 0。
- 8 在"左"和"上"文本框中为拖放目标输入值(以像素为单位)。

拖放目标是一个点,您想要访问者将层拖动到该点上。当层的左坐标和上坐标与在"左"和 "上"文本框中输入的值匹配时便认为层已经到达拖放目标。这些值是与浏览器窗口的左上角 相对的。单击"取得目前位置"用层的当前位置自动填充这些文本框。

9 在"靠齐距离"文本框中输入一个值(以像素为单位)确定访问者必须放目标多近,才能将 层靠齐到目标。

较大的值可以使访问者较容易找到拖放目标。

- 10 对于简单的拼板游戏和布景处理,您可以到此为止了。若要定义层的拖动控制点、在拖动层 时跟踪层的移动以及当放下层时触发一个动作,请单击"高级"标签。
- 11 若要指定访问者必须单击层的特定区域才能拖动层,请从"拖动控制点"弹出菜单中选择"层内区域";然后输入左坐标和上坐标以及拖动控制点的宽度和高度。 此选项用于层中的图像具有提示拖动元素(例如一个标题栏或抽屉把)的情况。如果要让访问者单击层的任何位置都可以拖动层,则不要设置此选项。
- 12 选择任何要使用的"拖动时"选项:
 - 如果层在被拖动时应该移动到堆叠顺序的顶部,则选择"将层移至最前"。如果选择此选项,则使用弹出菜单选择是否将层保留在最前面或将其恢复到它在堆叠顺序中的原位置。
 - 在"调用 JavaScript"文本框中输入 JavaScript 代码或函数名称(例如 monitorLayer()) 以在拖动层时反复执行该代码或函数。例如,您可以编写一个函数,该函数监视层的坐标 并在一个文本框中显示提示(如"您正在接近目标"或"您离拖放目标还很远")。有关 更多信息,请参见第 349 页的"收集有关可拖动层的信息"。
- 13 在第二个 "调用 JavaScript" 文本框中输入 JavaScript 代码或函数名称 (例如, evaluateLayerPos()) 以在放下层时执行该代码或函数。如果只有在层到达拖放目标时才执 行该 JavaScript,则选择 "只有在靠齐时"。
- 14 单击"确定"。
- 15检查默认事件是否是所需的事件。

如果不是,请从弹出菜单中选择另一个事件。如果未列出所需的事件,则在"显示事件"弹 出菜单中更改目标浏览器。请记住 3.0 版的浏览器不支持层。

注意:您不能将"拖动层"动作附加到具有 onMouseDown 或 onClick 事件的对象。

当将"拖动层"动作附加到某个对象时, Dreamweaver 将 MM_dragLayer() 函数插入到您的文档的 head 部分。除了将层注册为可拖动之外,此函数还会为每个可拖动的层定义三项属性: MM_LEFTRIGHT、MM_UPDOWN 和 MM_SNAPPED,您可以在自己的 JavaScript 函数中使用这些属性确定层的相对水平位置、层的相对垂直位置以及层是否达到拖动目标。

注意:此处提供的信息仅供有经验的 JavaScript 编程人员使用。

例如,下面的函数在一个名为 curPosField 的表单域中显示 MM_UPDOWN 属性的值(层当前的垂直位置)。(因为表单域在 Netscape Navigator 和 Internet Explorer 中都是动态的,即您可以 在页完成载入之后更改它们的内容,所以它们非常适合用于显示不断更新的信息。)

```
function getPos(layername){
  var layerRef = MM_findObj(layername);
  var curVertPos = layerRef.MM_UPDOWN;
  document.tracking.curPosField.value = curVertPos;
}
```

您可以用多种方法来使用这些值,而不在表单域中显示 MM_UPDOWN 或 MM_LEFTRIGHT 的值。例 如,您可以编写一个函数,根据该值距离拖放区域的远近程度在表单域中显示一条消息,或者您 可以调用另一个函数,根据该值显示或隐藏层。

当页上有多个层并且所有这些层都必须到达它们的目标后访问者才可以前进到下一页或下一个 任务时,读取 MM_SNAPPED 属性将特别有用。例如,您可以编写一个函数对 MM_SNAPPED 值为 true 的层进行计数,并在每放下一个层时都调用该函数。当已靠齐的计数达到所需的数目时, 您可以将访问者送到下一页或显示一条祝贺消息。

如果您曾使用 onMouseOver 事件将 "拖动层"动作附加到多个层中的链接,则您必须对 MM_dragLayer()函数进行微小的更改,以防止已靠齐的层的 MM_SNAPPED 属性在鼠标指针滑过 该层时被重置为 false。(如果您使用 "拖动层"来创建图片拼板游戏就可能发生这种情况,因 为访问者很可能在放置其它块时将鼠标指针滑过已靠齐的块。MM_dragLayer()函数不能防止此 行为的发生,因为有时这是我们所希望的,例如当您要为单个层设置多个拖放目标时。

若要防止已靠齐的层重新对齐,请执行以下操作:

- 1 在对代码进行任何更改之前先制作文档的备份副本。(您可以在 Dreamweaver 中的"站点" 面板,或者在 Windows 资源管理器 (Windows)或 Finder (Macintosh) 中完成此操作。)
- 2 选择"编辑">"查找"。
- 3 在"查找内容"弹出菜单中选择"HTML源代码"。
- 4 在相邻的文本框中键入 (!curDrag) (包括括号)。
- 5 单击"查找下一个"。

如果 Dreamweaver 询问是否要从文档的开头继续查找,单击"是"。 Dreamweaver 找到一个内容如下的语句:

if (!curDrag) return false;

6 关闭 "查找"对话框,然后在"文档"窗口的"代码"视图中或"代码"检查器中修改该语句,修改后为:

if (!curDrag || curDrag.MM_SNAPPED != null) return false;

两个管道符 (||) 表示或, curDrag 是表示被注册为可拖动的层的变量。该语句的意思是"如果 curDrag 不是一个对象,或者如果它已具有 MM_SNAPPED 值,则不必继续执行函数的其余 部分。"

转到 URL

"转到 URL"动作在当前窗口或指定的框架中打开一个新页。此操作尤其适用于通过一次单击 更改两个或多个框架的内容。

若要使用"转到 URL"动作,请执行以下操作:

- 1 选择一个对象并打开"行为"面板。
- 2 单击加号 (+) 按钮并从 "动作"弹出菜单中选择 "转到 URL"。
- 3 从"打开在"列表中选择 URL 的目标。

"打开在"列表自动列出当前框架集中所有框架的名称以及主窗口。如果没有任何框架,则主窗口是唯一的选项。

注意:如果任何框架命名为 top、blank、 self 或 parent,则此动作可能产生意想不到的结果。浏览器有时将这些名称误认为保留的目标名称。

- 4 单击"浏览"选择要打开的文档,或在"URL"文本框中输入该文档的路径和文件名。
- 5 重复第3步和第4步在其它框架中打开其它文档。
- 6 单击"确定"。
- 7 检查默认事件是否是所需的事件。 如果不是,请从弹出菜单中选择另一个事件。如果未列出所需的事件,则在"显示事件"弹 出菜单中更改目标浏览器。

跳转菜单

当您使用"插入">"表单对象">"跳转菜单"创建跳转菜单时,Dreamweaver创建一个菜 单对象并向其附加一个"跳转菜单"(或"跳转菜单转到")行为。通常不需要手动将"跳转菜 单"动作附加到对象。有关跳转菜单和如何创建它们的信息,请参见第 290 页的"跳转菜单"。

您可以通过以下两种方式中的任意一种编辑现有的跳转菜单:

- 您可以通过在"行为"面板中双击现有的"跳转菜单"动作编辑和重新排列菜单项、更改要跳转到的文件、以及更改这些文件在其中打开的窗口。
- 通过选择该菜单并使用属性检查器中的"列表值"按钮,您可以在菜单中编辑这些项,就象 在任何菜单中编辑项一样。有关更多信息,请参见第 572 页的"插入 HTML 表单菜单"。

若要使用 "行为" 面板编辑跳转菜单, 请执行以下操作:

- 1 如果您的文档中尚无跳转菜单对象,则创建一个跳转菜单对象。
- 2 选择该跳转菜单对象并打开"行为"面板。
- 3 在"动作"列中双击"跳转菜单"。
- 4 在"跳转菜单"对话框中进行所需的更改,然后单击"确定"。

跳转菜单转到

"跳转菜单转到"动作与"跳转菜单"动作密切关联;"跳转菜单转到"允许您将一个"转到" 按钮和一个跳转菜单关联起来。(在您使用此动作之前,文档中必须已存在一个跳转菜单。)单 击"转到"按钮打开在该跳转菜单中选择的链接。通常情况下,跳转菜单不需要一个"转到" 按钮;从跳转菜单中选择一项通常会引起 URL 的载入,不需要任何进一步的用户操作。但是, 如果访问者选择已在跳转菜单中选择的同一项,则不发生跳转。通常情况下这不会有多大关系, 但是如果跳转菜单出现在一个框架中,而跳转菜单项链接到其它框架中的页,则通常需要使用 "转到"按钮,以允许访问者重新选择已在跳转菜单中选择的项。

若要添加一个"跳转菜单转到"动作,请执行以下操作:

- 1 选择一个对象用作"转到"按钮 (通常是一个按钮图像),并打开"行为"面板。
- 2 单击加号(+)按钮并从"动作"弹出菜单中选择"跳转菜单转到"。
- 3 在"选择跳转菜单"弹出菜单中,选择"转到"按钮要激活的菜单。
- 4 单击"确定"。

打开浏览器窗口

使用"打开浏览器窗口"动作在一个新的窗口中打开 URL。您可以指定新窗口的属性 (包括 其大小)、特性 (它是否可以调整大小、是否具有菜单栏等)和名称。例如,您可以使用此行为 在访问者单击缩略图时在一个单独的窗口中打开一个较大的图像;使用此行为,您可以使新窗 口与该图像恰好一样大。

如果不指定该窗口的任何属性,在打开时它的大小和属性与打开它的窗口相同。指定窗口的任何 属性都将自动关闭所有其它未显式打开的属性。例如,如果您不为窗口设置任何属性,它将以 640 x 480 像素的大小打开并具有导航条、地址工具栏、状态栏和菜单栏。如果您将宽度显式设 置为 640、将高度设置为 480 并不设置其它属性,则该窗口将以 640 x 480 像素的大小打开, 并且不具有任何导航条、地址工具栏、状态栏、菜单栏、调整大小手柄和滚动条。

若要使用"打开浏览器窗口"动作,请执行以下操作:

- 1 选择一个对象并打开"行为"面板。
- 2 单击加号(+)按钮并从 "动作"弹出菜单中选择 "打开浏览器窗口"。
- 3 单击"浏览"选择一个文件, 或输入要显示的 URL。
- 4 设置以下任一选项:

窗口宽度指定窗口的宽度 (以像素为单位)。

窗口高度指定窗口的高度 (以像素为单位)。

导航工具栏是一行浏览器按钮 (包括"后退"、"前进"、"主页"和"重新载入")。

地址工具栏是一行浏览器选项 (包括地址文本框)。

状态栏是位于浏览器窗口底部的区域,在该区域中显示消息(例如剩余的载入时间以及与链接关联的 URL)。

菜单栏是浏览器窗口 (Windows) 或桌面 (Macintosh) 上显示菜单 (例如"文件"、"编辑"、 "查看"、"转到"和"帮助")的区域。如果要让访问者能够从新窗口导航,您应该显式设 置此选项。如果您不设置此选项,则在新窗口中用户只能关闭或最小化窗口 (Windows) 或者 关闭窗口或退出应用程序 (Macintosh)。 **需要时显示滚动条**指定如果内容超出可视区域应该显示滚动条。如果不显式设置此选项,则不显示滚动条。如果"调整大小手柄"选项也关闭,则访问者将不容易看到超出窗口原始大小以外的内容。(虽然他们可以拖动窗口的边缘使窗口滚动。

调整大小手柄指定用户应该能够调整窗口的大小,方法是拖动窗口的右下角或单击右上角的最大化按钮 (Windows) 或大小框 (Macintosh)。如果未显式设置此选项,则调整大小控件将不可用,右下角也不能拖动。

窗口名称是新窗口的名称。如果您要通过 JavaScript 使用链接指向新窗口或控制新窗口,则应该对新窗口进行命名。此名称不能包含空格或特殊字符。

- 5 单击"确定"。
- 6 检查默认事件是否是所需的事件。 如果不是,请从弹出菜单中选择另一个事件。如果未列出所需的事件,则在"显示事件"弹 出菜单中更改目标浏览器。

播放声音

使用"播放声音"动作来播放声音。例如,您可能要在每次鼠标指针滑过某个链接时播放一段 声音效果,或在页载入时播放音乐剪辑。

注意:浏览器可能需要用某种附加的音频支持(例如音频插件)来播放声音。因此,具有不同插件的不同浏览器所播放声音的效果通常会有所不同。很难准确地预测出站点的访问者对您提供的声音感受如何。

若要使用"播放声音"动作,请执行以下操作:

- 1 选择一个对象并打开"行为"面板。
- 2 单击加号(+)按钮并从"动作"弹出菜单中选择"播放声音"。
- 3 单击"浏览"选择一个声音文件,或在"播放声音"文本框中输入路径和文件名。
- 4 单击"确定"。
- 5 检查默认事件是否是所需的事件。 如果不是,请从弹出菜单中选择另一个事件。如果未列出所需的事件,则在"显示事件"弹 出菜单中更改目标浏览器。

弹出消息

"弹出消息"动作显示一个带有您指定的消息的 JavaScript 警告。因为 JavaScript 警告只有一 个按钮 ("确定"),所以使用此动作可以提供信息,而不能为用户提供选择。

您可以在文本中嵌入任何有效的 JavaScript 函数调用、属性、全局变量或其它表达式。若要嵌入一个 JavaScript 表达式,请将其放置在大括号 (\})中。若要显示大括号,请在它前面加一个反斜杠 (\\)。

示例

The URL for this page is {window.location}, and today is {new Date()}.

注意:您无法控制 JavaScript 警告的外观,它取决于访问者的浏览器。如果您希望对消息的外观进行更多的控制,可考虑使用"打开浏览器窗口"行为。有关更多信息,请参见第 351 页的"打开浏览器窗口"。

若要使用"弹出消息"动作,请执行以下操作:

- 1 选择一个对象并打开"行为"面板。
- 2 单击加号 (+) 按钮并从 "动作"弹出菜单中选择 "弹出消息"。
- 3 在"消息"文本框中输入您的消息。

- 4 单击"确定"。
- 5 检查默认事件是否是所需的事件。 如果不是,请从弹出菜单中选择另一个事件。如果未列出所需的事件,则在"显示事件"弹 出菜单中更改目标浏览器。

预先载入图像

"预先载入图像"动作将不会立即出现在页上的图像 (例如那些将通过行为或 JavaScript 换入 的图像)载入浏览器缓存中。这样可防止当图像应该出现时由于下载而导致延迟。

注意: "交换图像" 动作自动预先载入当您在 "交换图像" 对话框中选择 "预先载入图像" 选项时所有高亮显示的图像,因此当使用 "交换图像" 时您不需要手动添加预先载入图像。

若要使用"预先载入图像"动作,请执行以下操作:

- 1 选择一个对象并打开"行为"面板。
- 2 单击加号 (+) 按钮并从 "动作"弹出菜单中选择 "预先载入图像"。
- 3 单击"浏览"选择要预先载入的图像文件,或在"图像源文件"文本框中输入图像的路径和 文件名。
- 4 单击对话框顶部的加号(+)按钮将图像添加到"预先载入图像"列表中。

注意:如果在输入下一个图像之前您没有单击加号按钮,则列表中您刚选择的图像将被所选择的下一个图像替换。

- 5 对所有剩下的要预先载入当前页的图像重复第3步和第4步。
- 6 若要从"预先载入图像"列表中删除某个图像,请在列表中选择该图像,然后单击减号(-)按钮。
- 7 单击"确定"。
- 8 检查默认事件是否是所需的事件。 如果不是,请从弹出菜单中选择另一个事件。如果未列出所需的事件,则在"显示事件"弹 出菜单中更改目标浏览器。

设置导航条图像

使用"设置导航条图像"动作将某个图像变为导航条图像,或更改导航条中图像的显示和动作。 (有关更多信息,请参见第 304 页的"插入导航条"。)

使用 "设置导航条图像"对话框的 "基本"标签创建或更新导航条图像或图像组、更改当单击导航条按钮时显示的 URL,以及选择在其中显示 URL 的其它窗口。

使用"设置导航条图像"对话框的"高级"选项卡根据当前按钮的状态更改文档中其它图像的状态。默认情况下,单击导航条中的一个元素将使导航条中的所有其它元素自动返回到它们的一般状态;如果您想将某个图像在所选图像处于按下状态或滑过状态时设置为不同的状态,则使用"高级"标签。

若要编辑 "设置导航条图像"动作,请执行以下操作:

- 1 选择导航条中要编辑的图像,然后打开"行为"面板。
- 2 在"行为"面板的"动作"列中,双击与您正在更改的事件相关联的"设置导航条图像"动作。
- 3 在"设置导航条图像"对话框的"基本"标签中,选择图像编辑选项。

若要为某个导航条按钮设置多个图像,请执行以下操作:

- 1 选择导航条中要编辑的图像,然后打开"行为"面板。
- 2 在"行为"面板的"动作"列中,双击与您正在更改的事件相关联的"设置导航条图像"动作。
- 3 单击"设置导航条图像"对话框的"高级"标签。
- 4 在"当元素显示时"弹出菜单中,选择一个图像状态。
 - 如果您想要在一个用户单击了所选的图像之后更改另一个图像的显示,则选择"按下图像"。
 - 如果您想要在鼠标指针滑过所选的图像时更改另一个图像的显示,则选择"鼠标经过图像 或按下时鼠标经过图像"。

有关图像状态的信息,请参见第 304 页的"使用导航条"。

- 5 在 "同时设定图像"列表中,选择页上要设置的另一个图像。
- 6 单击"浏览"选择要显示的图像文件, 或在"变成图像文件"文本框中键入图像文件的路径。
- 7 如果您在第4步中选择了"鼠标经过图像或按下时鼠标经过图像",则具有附加的选项。在 "按下时,变成图像文件"文本框中,单击"浏览"选择图像文件或键入要显示的图像文件 的路径。

设置框架文本

"设置框架文本"动作允许您动态设置框架的文本,用您指定的内容替换框架的内容和格式设置。该内容可以包含任何有效的 HTML 代码。使用此动作动态显示信息。

虽然 "设置框架文本"动作将替换框架的格式设置,但您可以选择 "保留背景颜色"以保留页背景和文本颜色属性。

您可以在文本中嵌入任何有效的 JavaScript 函数调用、属性、全局变量或其它表达式。若要嵌入一个 JavaScript 表达式,请将其放置在大括号({})中。若要显示大括号,请在它前面加一个反斜杠(\{)。

示例

The URL for this page is {window.location}, and today is {new Date()}.

若要创建框架集,请执行以下操作:

• 选择 "修改" > "框架集" > "拆分左框架"、"拆分右框架"、"拆分上框架" 或 "拆分下 框架"。

有关更多信息,请参见第 189 页的 "创建框架和框架集"。

若要使用"设置框架文本"动作,请执行以下操作:

- 1 选择一个对象并打开"行为"面板。
- 2 单击加号 (+) 按钮并从 "动作"弹出菜单中选择 "设置文本" > "设置框架文本"。
- 3 在"设置框架文本"对话框中,从"框架"弹出菜单中选择目标框架。
- 4 单击 "获取当前 HTML" 按钮复制当前目标框架的 body 部分的内容。
- 5 在 "新建 HTML" 文本框中输入消息, 然后单击 "确定"。
- 6 检查默认事件是否是所需的事件。如果不是,请从弹出菜单中选择另一个事件。 如果未看到所需的事件,请在"显示事件"弹出菜单中更改目标浏览器。

设置层文本

"设置层文本"动作用您指定的内容替换页上现有层的内容和格式设置。该内容可以包括任何有效的 HTML 源代码。

虽然 "设置层文本"将替换层的内容和格式设置,但保留层的属性,包括颜色。通过在 "设置 层文本"对话框的 "新建 HTML"文本框中包括 HTML 标签,可对内容进行格式设置。

您可以在文本中嵌入任何有效的 JavaScript 函数调用、属性、全局变量或其它表达式。若要嵌入一个 JavaScript 表达式,请将其放置在大括号({})中。若要显示大括号,请在它前面加一个反斜杠(\{)。

示例

The URL for this page is {window.location}, and today is {new Date()}.

若要创建层,请执行以下操作:

- 1 选择"插入">"层"。
 有关更多信息,请参见第 141 页的"插入层"。
- 2 在属性检查器中键入层的名称。

若要使用"设置层文本"动作,请执行以下操作:

- 1 选择一个对象并打开"行为"面板。
- 2 单击加号(+)按钮并从"动作"弹出菜单中选择"设置文本">"设置层文本"。
- 3 在"设置层文本"对话框中,使用"层"弹出菜单选择目标层。
- 4 在"新建 HTML"文本框中输入消息,然后单击"确定"。
- 5 检查默认事件是否是所需的事件。如果不是,请从弹出菜单中选择另一个事件。 如果未看到所需的事件,请在"显示事件"弹出菜单中更改目标浏览器。

设置状态栏文本

"设置状态栏文本"动作在浏览器窗口底部左侧的状态栏中显示消息。例如,您可以使用此动作 在状态栏中说明链接的目标而不是显示与之关联的 URL。若要查看状态消息的示例,请将您的 鼠标滑过 Dreamweaver 帮助中的任何导航按钮。访问者常常会忽略或注意不到状态栏中的消 息 (而且并不是所有的浏览器都提供设置状态栏文本的完全支持);如果您的消息非常重要, 请考虑将其显示为弹出式消息或层文本。

您可以在文本中嵌入任何有效的 JavaScript 函数调用、属性、全局变量或其它表达式。若要嵌入一个 JavaScript 表达式,请将其放置在大括号({})中。若要显示大括号,请在它前面加一个反斜杠 (\{)。

The URL for this page is {window.location}, and today is {new Date()}.

若要使用"设置状态栏文本"动作,请执行以下操作:

- 1 选择一个对象并打开"行为"面板。
- 2 单击加号 (+) 按钮并从 "动作" 弹出菜单中选择 "设置文本" > "设置状态栏文本"。
- 3 在"设置状态栏文本"对话框中,在"消息"文本框中键入您的消息。 保持该消息简明扼要。如果消息不能完全放在状态栏中,浏览器将截断消息。
- 4 单击"确定"。
- 5 检查默认事件是否是所需的事件。 如果不是,请从弹出菜单中选择另一个事件。如果未列出所需的事件,则在"显示事件"弹 出菜单中更改目标浏览器。

设置文本域文本

"设置文本域文本"动作用您指定的内容替换表单文本域的内容。

您可以在文本中嵌入任何有效的 JavaScript 函数调用、属性、全局变量或其它表达式。若要嵌入一个 JavaScript 表达式,请将其放置在大括号({})中。若要显示大括号,请在它前面加一个反斜杠(\{)。

示例

The URL for this page is {window.location}, and today is {new Date()}.

若要创建命名的文本域,请执行以下操作:

- 选择"插入">"表单对象">"文本域"。
 如果 Dreamweaver 提示您添加一个表单标签,则单击"是"。有关更多信息,请参见第 565 页的"创建表单"。
- 2 在属性检查器中,为该文本域键入一个名称。确保该名称在页上是唯一的(不要对同一页上的多个元素使用相同的名称,即使它们在不同的表单上也应如此)。

若要使用"设置文本域文本"动作,请执行以下操作:

- 1 选择一个文本域并打开"行为"面板。
- 2 单击加号 (+) 按钮并从 "动作" 弹出菜单中选择 "设置文本" > "设置文本域文本"。
- 3 在"设置文本域文本"对话框中,从"文本域"弹出菜单中选择目标文本域。
- 4 在"新建文本"文本框中输入文本,然后单击"确定"。
- 5 检查默认事件是否是所需的事件。如果不是,请从弹出菜单中选择另一个事件。 如果未看到所需的事件,请在"显示事件"弹出菜单中更改目标浏览器。

"显示一隐藏层"动作显示、隐藏或恢复一个或多个层的默认可见性。此动作用于在用户与页进 行交互时显示信息。例如,当用户将鼠标指针滑过一个植物的图像时,您可以显示一个层给出有 关该植物的生长季节和地区、需要多少阳光、可以长到多大等详细信息。

"显示一隐藏层"还可用于创建预先载入层,即一个最初挡住页的内容的较大的层,在所有页组件都完成载入后该层即消失。

若要使用 "显示一隐藏层"动作,请执行以下操作:

- 1 选择"插入">"层"或单击插入栏中的"层"按钮,然后在"文档"窗口中绘制一个层。 重复此步骤来创建其它的层。
- 2 在"文档"窗口中单击取消对层的选择,然后打开"行为"面板。
- 3 单击加号(+)按钮并从"动作"弹出菜单中选择"显示一隐藏层"。 如果"显示一隐藏层"不可用,则可能是因为您选择了层。因为层在两个 4.0 版本的浏览器 中都不接受事件,所以您必须选择一个不同的对象 — body 标签或链接(a 标签)— 或在 "显示事件"弹出菜单中将目标浏览器更改为 Internet Explorer 4.0。
- 4 在"命名的层"列表中选择要更改其可见性的层。
- 5 单击"显示"以显示该层、单击"隐藏"以隐藏该层、或单击"默认"以恢复层的默认可见性。
- 6 对所有剩下的此时要更改其可见性的层重复第 4 步和第 5 步。(您可以通过单个行为更改多 个层的可见性。
- 7 单击"确定"。
- 8 检查默认事件是否是所需的事件。

如果不是,请从弹出菜单中选择另一个事件。如果未列出所需的事件,则在 "显示事件"弹 出菜单中更改目标浏览器。

当在 Netscape Navigator 浏览器窗口中查看时, 层可能会收缩以适应内容。若要防止这种情况的发生,请将文本或图像添加到层中,或设置层剪贴值。

若要创建预先载入层,请执行以下操作:

- 在"插入"栏的"常用"类别中单击"绘制层"按钮,然后在"文档"窗口的"设计"视 图中绘制一个较大的层。
 该层一定要覆盖页上的所有内容。
- 2 在"层"面板中,将该层名称拖到层列表的顶部以指定该层应该在堆叠顺序的最前面。
- 3 如果未选择,则选择该层,并使用层属性检查器中最左边的文本框将其命名为 "loading"。

4 在层仍处于选中状态时,在属性检查器中将层的背景颜色设置为与页背景相同的颜色。



- 5 如果需要,在层中(该层现在应该挡住其余的页内容)单击并键入消息。 例如"请稍候,正在载入页"或"正在载入…",这些消息提示访问者正在发生的操作,以 便他们知道该页包含有内容。
- 6 单击"文档"窗口左下角标签选择器中的 <body> 标签。
- 7 在"行为"面板中,从"动作"弹出菜单中选择"显示-隐藏层"。
- 8 从 "命名的层"列表中选择名为 "loading" 的层。
- 9 单击"隐藏"。
- 10 单击"确定"。
- 11 确保行为列表中 "显示一隐藏层"动作旁边列出的事件是 onLoad。(如果不是,选择该事件 并单击显示在事件和动作之间指向下方的三角形。从弹出菜单的事件列表中选择 onLoad。)

显示弹出菜单

使用"显示弹出菜单"行为来创建或编辑 Dreamweaver 弹出菜单,或者打开并修改已插入 Dreamweaver 文档的 Fireworks 弹出菜单。

通过在 "显示弹出菜单"对话框中设置选项来创建水平或垂直弹出菜单。您可以使用此对话框 来设置或修改弹出菜单的颜色、文本和位置。

注意:您必须使用 Dreamweaver 属性检查器中的"编辑"按钮来编辑 Fireworks 基于图像的弹出菜单中的 图像。但是,您可以使用"显示弹出菜单"命令来更改基于图像的弹出菜单中的文本。有关在 Fireworks 中 编辑图像的信息,请参见第 16 章,第 311 页的"使用其它应用程序"。

若要查看文档中的弹出菜单,您必须在浏览器窗口中打开该文档,然后将鼠标指针滑过触发图像 或链接。

若要使用 "显示弹出菜单"动作,请执行以下操作:

- 1 选择要附加该行为的对象并打开"行为"面板 (Shift+F3)。
- 2 单击加号 (+) 按钮并从 "动作"弹出菜单中选择 "显示弹出菜单"。

3 在出现的"显示弹出菜单"对话框中,使用以下标签来设置弹出菜单的选项:

内容允许您单独设置各菜单项的名称、结构、 URL 和目标。

外观使您能够设置菜单"一般状态"和"滑过状态"的外观以及设置菜单项文本的字体选择。

高级允许您设置菜单单元格的属性。例如,您可以设置单元格的宽度和高度、单元格颜色和边 框宽度、文本缩进以及在用户将鼠标指针移到触发器上后菜单出现之前的延迟时间长度。

位置允许您设置菜单相对于触发图像或链接的放置位置。

添加、删除和更改弹出菜单项的顺序

使用 "显示弹出菜单"对话框的 "内容"标签创建菜单项。您还可以使用此标签删除现有项或 更改它们在菜单上出现的顺序。

若要添加弹出菜单项,请执行以下操作:

- 在"内容"标签中,通过执行以下操作创建一个弹出菜单项:
 在"文本"文本框中,选择默认文本("新建项目"),然后键入要显示在弹出菜单中的文本。
- 2 按需要设置其它选项: 如果您希望在单击该菜单项时打开另一个文件,则在"链接"文本框中键入文件路径或单击 文件夹图标并浏览到您要打开的文档。

如果您要设置文档打开的位置 (例如在新窗口中或在特定的框架中),则在"目标"弹出菜 单中选择所需的位置。

注意:如果想要作为目标的框架未出现在"目标"弹出菜单中,则关闭"显示弹出菜单"对话框,然后在"文档"窗口中选择并命名该框架。

3 单击加号(+)按钮将其它项添加到"显示弹出菜单"预览列表中。 添加完菜单项后,单击"确定"接受默认的设置或选择另一个显示弹出菜单标签来设置其它的选项。

若要创建子菜单项,请执行以下操作:

在"显示弹出菜单"列表中,选择要将其创建为子菜单项的项,然后进行以下操作之一:

- 若要在菜单列表中缩进项,请单击"缩进项"按钮。
- 若要删除缩进,请单击"凸出项"按钮。

注意:您不能使列表中的第一个菜单项成为子菜单项。

若要更改菜单中某个项的顺序,请执行以下操作:

 在"显示弹出菜单"列表中,选择您要向上或向下移动的项,然后单击向上或向下箭头将项 移动到想要其显示的位置。

若要从菜单中删除某项,请执行以下操作:

- 1 在"内容"标签中,选择您要从"显示弹出菜单"列表中删除的菜单项。
- 2 单击减号 (-) 按钮。

在创建了菜单项之后,使用"显示弹出菜单"的"外观"选项卡设置弹出菜单的方向、字体属 性和按钮状态属性。

注意:"外观"选项卡的预览窗格概略显示您在此选项卡中设置的选项。

若要设置弹出菜单的外观,请执行以下操作:

- 1 在"外观"选项卡顶部的弹出菜单中,选择"垂直菜单"或"水平菜单"来设置菜单的方向。
- 2 设置所需的文本格式设置选项:

在"字体"弹出菜单中,选择您要应用于菜单项的字体。

注意:如果要应用的字体不在字体列表中,则使用"编辑字体列表"选项将所需的字体添加到字体列表中。为了确保按需要的外观显示菜单,您应该选择站点访问者很可能具有的字体。

设置菜单项文本的字体大小、样式属性、以及文本对齐或版面调整选项。

3 在"一般状态"和"滑过状态"框中,使用颜色选择器设置菜单项按钮的文本和单元格颜色。

4 设置完外观选项后,单击"确定"或选择另一个显示弹出菜单标签来设置其它的选项。

设置高级外观选项

使用 "高级"标签中的选项指定菜单单元格的其它属性。例如,您可以设置菜单按钮的宽度、 高度、单元格间距或边距、缩进文本以及设置边框属性。

若要设置弹出菜单的高级格式设置属性,请执行以下操作:

1 单击"高级"选项卡,然后设置要应用于菜单项的选项:

单元格宽度为菜单按钮设置一个特定的宽度(以像素为单位)。单元格宽度是根据最宽的项自动设置的;若要增加单元格宽度,请在弹出菜单中选择"像素"然后输入一个比在"单元格宽度"文本框中显示的值更大的值。

单元格高度为菜单按钮设置一个特定的高度(以像素为单位)。若要增加单元格高度,请在弹出菜单中选择"像素"然后输入一个比在"单元格高度"文本框中显示的值更大的值。

单元格边距指定单元格内容和其边框之间的像素数。

单元格间距指定相邻单元格之间的像素数。

文本缩进使您可以指定菜单项中的文本在单元格中的缩进距离(以像素为单位)。

菜单延迟设置从用户将鼠标指针移动到触发图像或链接上,到菜单出现之间的时间间隔。该值 以毫秒为单位,因此默认设置 1000 相当于 1 秒。对于所需的每秒延迟,都添加 000 ;例 如,对于 3 秒延迟,请键入 3000。

弹出菜单边框确定菜单中项周围是否显示边框。如果要在菜单项周围显示边框,则确保选中了 "显示边框"复选框。

边框宽度设置边框的宽度 (以像素为单位)。

阴影、边框颜色和高亮显示允许为这些边框选项选择颜色。阴影和高亮显示不反映在预览中。

2 当完成了高级外观选项的设置后,请单击"确定"或选择另一个显示弹出菜单标签来设置其它的选项。
使用位置选项设置弹出菜单相对于触发图像或链接的显示位置。您还可以设置当用户将鼠标指针移开触发器之后该菜单是否隐藏。

若要设置弹出菜单位置选项,请执行以下操作:

- 1 在"显示弹出菜单"对话框中,单击"位置"标签。
- 2 通过执行以下操作之一设置弹出菜单的位置:
 - 选择预先设置选项中的一个选项。
 - 设置自定义位置坐标,方法是在"X"文本框中键入一个数字设置水平坐标,在"Y"文本框中键入一个数字设置垂直坐标。坐标以菜单的左上角为基准计算。
- 3 若要在鼠标指针不在其上时隐藏弹出菜单,请确保选中了"在发生 on Mouse Out 事件时隐藏菜单"。若要让菜单显示,则取消对该选项的选择。
- 4 创建或修改完弹出菜单之后,单击"确定"。

修改弹出菜单

"显示弹出菜单"行为允许您编辑或更新弹出菜单的内容。您可以添加、删除或更改菜单项、重新安排它们或设置菜单相对于触发图像或链接的放置位置。

若要打开一个现有的基于 HTML 的弹出菜单,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 文档中,选择触发该弹出菜单的链接或图像。
- 2 打开"行为"面板 (Shift+F3) (如果它尚未打开),然后在"动作"列表中双击"显示弹出 菜单"。

出现"显示弹出菜单"对话框。

- 3 对该弹出菜单做出所需的更改。
- 4 修改完该弹出菜单后,单击"确定"。

有关设置弹出菜单选项的更多信息,请参见第 358 页的 "显示弹出菜单"。

交換图像

"交换图像"动作通过更改 img 标签的 src 属性将一个图像和另一个图像进行交换。使用此动作 创建按钮鼠标经过图像和其它图像效果(包括一次交换多个图像)。插入鼠标经过图像会自动将 一个 "交换图像"行为添加到您的页中。

注意:因为只有 src 属性受此动作的影响,所以您应该换入一个与原图像具有相同尺寸(高度和宽度)的图像。否则,换入的图像显示时会被压缩或扩展,以使其适应原图像的尺寸。

若要使用 "交换图像" 动作,请执行以下操作:

- 1 选择"插入">"图像"或单击"插入"栏的"图像"按钮来插入一个图像。
- 2 在属性检查器中,在最左边的文本框中为该图像输入一个名称。

如果您未为图像命名,"交换图像"动作仍将起作用;当您将该行为附加到某个对象时,它将 为未命名的图像自动命名。但是,如果所有图像都预先命名,则在"交换图像"对话框中就 更容易区分它们。

- 3 重复第1步和第2步插入其它图像。
- 4 选择一个对象 (通常是您将交换的图像)并打开"行为"面板。
- 5 单击加号(+)按钮并从"动作"弹出菜单中选择"交换图像"。

- 6 从"图像"列表中,选择要更改其源的图像。
- 7 单击"浏览"选择新图像文件,或在"设定源文件为"文本框中输入新图像的路径和文件名。
- 8 对所有要更改的其它图像重复第6步和第7步。同时对所有要更改的图像使用相同的"交换 图像"动作;否则,相应的"恢复交换图像"动作就不能全部恢复它们。
- 9 选择"预先载入图像"选项在载入页时将新图像载入到浏览器的缓存中。

这防止当图像该出现时由于下载而导致的延迟。

10单击"确定"。

11 检查默认事件是否是所需的事件。

如果不是,请从弹出菜单中选择另一个事件。如果未列出所需的事件,则在 "显示事件"弹 出菜单中更改目标浏览器。

恢复图像交换

"恢复交换图像"动作将最后一组交换的图像恢复为它们以前的源文件。每次您将"交换图像"动作附加到某个对象时都会自动添加该动作;如果您在附加"交换图像"时选择了"恢复"选项,则您就不再需要手动选择"恢复交换图像"动作。

检查表单

"检查表单"动作检查指定文本域的内容以确保用户输入了正确的数据类型。使用 onBlur 事件 将此动作分别附加到各文本域,在用户填写表单时对域进行检查;或使用 onSubmit 事件将其附 加到表单,在用户单击"提交"按钮时同时对多个文本域进行检查。将此动作附加到表单防止 表单提交到服务器后任何指定的文本域包含无效的数据。

若要使用"检查表单"动作,请执行以下操作:

- 1 选择"插入">"表单"或单击"插入"栏的"表单"按钮插入一个表单。
- 2 选择"插入">"表单对象">"文本域"或单击"插入"栏的"文本域"按钮来插入文本域。 重复此步骤以插入其它文本域。
- 3 执行下列操作之一:
 - 若要在用户填写表单时分别检查各个域,请选择一个文本域并选择"窗口">"行为"。
 - 若要在用户提交表单时检查多个域,请在"文档"窗口左下角的标签选择器中单击 <form> 标签并选择 "窗口" > "行为"。
- 4 从"动作"弹出菜单中选择"检查表单"。
- 5 执行下列操作之一:
 - 如果您要检查单个域,则从"命名的域"列表中选择您已在"文档"窗口中选择的同一个域。
 - 如果您要检查多个域,则从"命名的域"列表中选择某个文本域。
- 6 如果该域必须包含某种数据,则选择"必需"选项。

7 从以下"接受"选项中选择一个选项:

如果该域是必需的但不需要包含任何特定类型的数据,则使用"任何数据"。(如果没有选择 "必需"选项,则"任何数据"选项就没有意义了,也就是说它与该域上未附加"检查表单" 动作一样。)

使用 "电子邮件地址" 检查该域是否包含一个 @ 符号。

使用"数字"检查该域是否只包含数字。

使用"数字从"检查该域是否包含特定范围内的数字。

- 8 如果要检查多个域,对要检查的任何其它域重复第6步和第7步。
- 9 单击"确定"。

如果在用户提交表单时检查多个域,则 on Submit 事件自动出现在 "事件" 弹出菜单中。

10 如果要分别检查各个域,则检查默认事件是否是 onBlur 或 onChange。

如果不是,请从弹出菜单中选择 onBlur 或 onChange。当用户从域移开时,这两个事件都触发 "检查表单"动作。它们之间的区别是 onBlur 不管用户是否在该域中键入内容都会发生, 而 onChange 只有在用户更改了该域的内容时才发生。当您指定了该域是必需的域时,最好使用 onBlur 事件。

第 V 部分 使用页代码

使用 Macromedia Dreamweaver MX 2004 中的高级编码工具创建或修改页面。 此部分包含以下各章:

第19章,第367页的"设置您的编码环境"

第 20 章, 第 381 页的 "在 Dreamweaver 中编写代码"

第 21 章, 第 397 页的 "优化和调试代码"

第 22 章,第 405 页的 "在设计视图中编辑代码"

第19章

设置您的编码环境

您可以在 Macromedia Dreamweaver MX 2004 中修改编码环境使之适合您的工作方式。例如,您可以更改查看代码的方式、设置不同的键盘快捷方式、或导入并使用您喜欢的标签库。 本章包含以下主题:

- 第 368 页的"查看您的代码"
- 第 369 页的"使用面向代码编写者的工作区 (仅限 Windows)"
- 第 369 页的"设置查看首选参数"
- 第 369 页的 "设置编码首选参数"
- 第 371 页的"自定义键盘快捷方式"
- 第 372 页的"默认以"代码"视图打开文件"
- 第 372 页的"设置验证程序首选参数"
- 第 372 页的"管理标签库"
- 第 376 页的 "将自定义标签导入 Dreamweaver"
- 第 378 页的 "将外部 HTML 编辑器用于 Dreamweaver"

您可以通过多种方式查看当前文档的源代码:您可以通过打开"代码"视图在"文档"窗口中显示源代码,可以拆分"文档"窗口以同时显示页面及其关联的代码,或者,可以在代码检查器(一个单独的编码窗口)中工作。代码检查器与"代码"视图的工作方式相同;您可以把它当作当前文档的一个可分离的"代码"视图。

本节包含更改代码查看方式的说明。

若要在"文档"窗口中查看代码,请执行以下操作:

• 选择"查看" > "代码"。

若要在"文档"窗口中同时进行编码和以可视化的方式编辑页面,请执行以下操作:

- 选择"查看">"代码和设计"。
 代码显示在顶部窗格中,页面显示在底部窗格中。
- 2 若要在顶部显示页面,请选择"查看">"在顶部查看设计视图"。
- 3 若要调整"文档"窗口中窗格的大小,请将拆分条拖到所需的位置。 拆分条位于两个窗格之间。

当在"设计"视图中进行更改时,"代码"视图自动更新。但是,在"代码"视图中进行更改之后,您必须通过在"设计"视图内单击或按 F5 键手动更新"设计"视图中的文档。

若要在单独的窗口中查看代码,请执行以下操作:

• 选择"窗口">"其它">"代码检查器"。

使用面向代码编写者的工作区 (仅限 Windows)

在 Windows 中,您可以使用一个与 Macromedia HomeSite 中的工作区外观相似的工作区, 其面板组停靠在主窗口的左侧而不是右侧。在这种工作区布局中,属性检查器默认情况下处于折 叠状态,"文档"窗口默认情况下以"代码"视图显示。有关使用此选项的信息,请参见第 51 页的"选择工作区布局 (仅适用于 Windows)"。

面板组	
"文件"面板	"插入"栏 文档工具栏
🥑 Macromedia Dreamweawer MX 2004	Beta 2 - [无标题文档 (Untitled-3)]
文件(2) 编辑(2) 查看(Y) 插入(1) 修改(2)	文本 ① 命令 ② 站点 ③ 窗口 (W) 帮助 (H)
▶ 设计	常用 👻 🐑 👶 🔠 🗷 - 摘 - 📅 🖳 🖺 - 🐺
● 代码	
▶ ▷用程序 ▶ #效於本理	Untitled-3
	🛛 [1] 代码 🔁 拆分 🔃 设计 🧭 标题: 九标题文档 🔤 🖓 🕼 🤇
文件 资源	1 HTML PUBLIC "-//W3C//DTD HTML 4.01 Transitional//EN"</td
➡新建站点 ✓ 本地视图 ✓	3 <html></html>
3 C 3 A V A E	4 (head)
🗉 🗀 站点 - 新建站点 (C:\站点\新建站点)	5 <title>元标题义档</title> 6 <meta content="text/html;</td></tr><tr><td></td><td>charset=gb2312" http='equiv="Content=Type"'/>
	7
	8 (hody)
	10
	11
	12
	 body> i K / i 秒
备妥	▶ 屌性
标签检查	器 属性检查器 (已折叠) "文档"窗口

相关主题

• 第 372 页的"默认以"代码"视图打开文件"

设置查看首选参数

您可以通过"查看" > "代码视图选项"菜单来设置文本换行、显示代码行号、高亮显示无效 HTML代码、设置代码元素的语法颜色及设置缩进。

若要设置"代码"视图和代码检查器的选项,请执行以下操作:

- 1 在"代码"视图或代码检查器中查看文档。
- 2 单击位于"代码"视图或代码检查器顶部的工具栏上的"查看选项"菜单。 即会出现一个弹出菜单,其中每个已设置的选项旁边都有一个选中标记。
- 3 若要启用或禁用选项,请从菜单中选择这些选项。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

设置编码首选参数

通过设置代码格式、改写、颜色等的首选参数,您可以自定义 Dreamweaver 的代码环境来满足您的特定需要。

注意:若要设置高级首选参数,请使用标签库编辑器(请参见第 372 页的"管理标签库")。

设置代码格式设置首选参数

您可以通过指定格式设置首选参数 (例如缩进、行长度以及标签和属性名称的大小写)更改代码的外观。

请注意,除"大小写自动转换"之外的所有首选参数只影响新文档和新添加到现有文档的部分。 也就是说,当您打开一个以前创建的 HTML 文档时,这些格式设置选项将不会应用于该文 档;若要对现有的 HTML 文档重新进行格式设置,请使用"应用源格式"命令。有关更多信 息,请参见第 370 页的"将新格式设置首选参数应用于现有的文档"。

若要设置代码格式参数,请执行以下操作:

- 1 选择"编辑">"首选参数"。
- 2 从左侧的"类别"列表中选择"代码格式"。
 出现"代码格式"首选参数。
- 3 在该对话框中调整任意设置。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

将新格式设置首选参数应用于现有的文档

您在"代码格式"首选参数中指定的代码格式设置选项仅自动应用于您随后使用 Dreamweaver 创建的新文档。但是,您可以将新的格式设置首选参数应用于现有的文档。

若要将新格式设置参数应用于现有的文档,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中打开该文档。
- 2 选择"命令">"应用源格式"。

设置代码提示首选参数

"代码提示"使您可以在键入代码时快速插入标签名称、属性和值。有关更多信息,请参见第 388页的"使用代码提示"。

提示:即使禁用代码提示,也可以通过按 Ctrl+ 空格键在 "代码"视图中显示弹出式提示。

若要设置代码提示首选参数,请执行以下操作:

- 1 选择"编辑">"首选参数"。
- 2 从左侧的"类别"列表中选择"代码提示"。
 出现代码提示首选参数。
- 3 在该对话框中调整任意设置。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

相关主题

• 第 388 页的"使用代码提示"

设置"代码改写"首选参数

当打开文档时, Dreamweaver 会根据您指定的代码改写首选参数来修正(或改写)某种技术上非法的代码。当您在"代码"视图中编辑 HTML 或脚本时,这些首选参数不起作用。

如果您关闭改写选项,则 Dreamweaver 在 "文档"窗口中对它本该改写的 HTML 显示无效标记项。

若要设置"代码改写"首选参数,请执行以下操作:

- 1 选择"编辑">"首选参数"(Windows)或 Dreamweaver>"首选参数"(Macintosh)。
- 2 从左侧的"类别"列表中选择"代码改写"。 出现"代码改写"首选参数。
- 3 在该对话框中调整任意设置。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

相关主题

• 第 70 页的 "导入 Microsoft Word HTML 文件"

设置"代码颜色"首选参数

使用代码颜色首选参数来指定常规类别的标签和代码元素(例如,与表单相关的标签或 JavaScript标识符)的颜色。若要设置特定标签的颜色首选参数,请在标签库编辑器中编辑标签 定义。有关更多信息,请参见第 374 页的 "编辑库、标签和属性"。

若要设置"代码颜色"参数,请执行以下操作:

- 1 选择"编辑">"首选参数"(Windows)或 Dreamweaver>"首选参数"(Macintosh)。
- 2 从左侧的"类别"列表中选择"代码颜色"。
 出现"代码颜色"首选参数。
- 3 在该对话框中调整任意设置。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

相关主题

• 第 211 页的 "为模板自定义代码颜色首选参数"

自定义键盘快捷方式

您可以在 Dreamweaver 中使用自己喜欢的键盘快捷方式。如果您习惯使用特定的键盘快捷方式(例如 Control+ Enter 组合键添加一个换行符, Control+G 组合键转到代码中的特定位置, 或 Shift+F6 组合键验证一个文件),则可以使用键盘快捷方式编辑器将它们添加到 Dreamweaver 中。有关更多信息,请参见第 53 页的 "自定义快捷键"。

相关主题

第 389 页的 "使用代码片断"

默认以"代码"视图打开文件

当您打开一个通常不包含任何 HTML 的文件类型 (例如, JavaScript 文件) 时,该文件将在 "代码"视图 (或代码检查器)而不是"设计"视图中打开。您可以指定在"代码"视图中打 开的文件类型。

若要设置非 HTML 文件的默认视图,请执行以下操作:

- 1 选择"编辑">"首选参数"(Windows)或 Dreamweaver>"首选参数"(Macintosh)。
- 2 从左侧的"类别"列表中选择"文件类型/编辑器"。 出现"文件类型/编辑器"首选参数。
- 3 在"在代码视图中打开"文本框中,添加要在"代码"视图中自动打开的文件类型的文件扩展名。

在文件扩展名之间键入空格。您可以添加任意多的文件扩展名。

设置验证程序首选参数

您可以在 Dreamweaver 中使用验证程序快速定位代码中的标签或语法错误 (请参见第 401 页 的 "验证标签")。您可以指定验证程序应该检查的基于标签的语言、验证程序应该检查的特定 问题、以及验证程序应该报告的错误类型。

若要设置"验证程序"参数,请执行以下操作:

- 1 选择"编辑">"首选参数"(Windows)或 Dreamweaver>"首选参数"(Macintosh)。
- 从左侧的"类别"列表中选择"验证程序"。
 出现"验证程序"首选参数。
- 3 选择要验证的标签库,并为标签库设置选项。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

管理标签库

在 Dreamweaver 中,标签库是一组特定类型的标签,其中还包含 Dreamweaver 应如何设置标 签格式的信息。标签库提供了 Dreamweaver 用于代码提示、目标浏览器检查、标签选择器和其 它代码功能的标签信息。使用标签库编辑器,您可以添加和删除标签库、标签和属性,设置标签 库的属性以及编辑标签和属性。

另请参见第 376 页的 "将自定义标签导入 Dreamweaver"。

打开和关闭标签库编辑器

若要管理标签库,请使用标签库编辑器。

若要打开标签库编辑器,请执行以下操作:

• 选择"编辑">"标签库"。

出现标签库编辑器。(此对话框的内容根据所选的标签有所变化。)

标签库编辑番		
标签 (I):	HIML 标签 abbr acronym address aplet area b base bas base base base	确定 (2) 取消 (2) 帮助 (2)
标签格式:	換行符 (L): 不換行 内容 (D): 已设置格式但未缩进 大小写 (D): 默认	
预览:	文本<₂>标签 内容 ₂ 文本	

若要关闭标签库编辑器并保存更改,请执行以下操作:

• 单击"确定"。

若要不保存更改关闭标签库,请执行以下操作:

• 单击"取消"。

注意:当单击"取消"时,在标签库编辑器中进行的任何更改都会丢失。删除的标签或标签库将会恢复。

添加库、标签和属性

您可以在 Dreamweaver 中使用标签库编辑器添加标签库,以及将标签和属性添加到标签库中。 注意: 若要导入标签,请参见第 376 页的 "将自定义标签导入 Dreamweaver"。

若要添加标签库,请执行以下操作:

- 在标签库编辑器("编辑">"标签库")中,单击加号(+)按钮并选择"新建标签库"。
 即会出现"新建标签库"对话框。
- 2 在"库名称"文本框中,键入一个名称 (例如, Miscellaneous Tags)。
- 3 单击"确定"。

若要将标签添加到标签库,请执行以下操作:

- 在标签库编辑器("编辑">"标签库")中,单击加号(+)按钮并选择"新建标签"。
 即会出现"新建标签"对话框。
- 2 在该对话框中调整任意设置。
 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 3 单击"确定"。

若要将一个或多个属性添加到标签,请执行以下操作:

- 在标签库编辑器("编辑">"标签库")中,单击加号(+)按钮并选择"新建属性"。
 即会出现"新建属性"对话框。
- 2 在该对话框中调整任意设置。
 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 3 单击"确定"。

相关主题

- 第 372 页的"管理标签库"
- 第 375 页的 "删除库、标签和属性"

编辑库、标签和属性

您可以使用标签库编辑器设置标签库的属性以及对库中的标签和属性进行编辑,可以编辑它们 的属性和属性值以及它们的格式 (为了在代码中易于识别)。

若要设置标签库的属性,请执行以下操作:

- 在标签库编辑器("编辑">"标签库")中,选择"标签"列中的标签库(不是标签)。
 注意:只有选中标签库时才会显示标签库的属性。标签库在"标签"列表中以顶级文件夹表示;例如, "HTML标签"文件夹代表一个标签库,而"HTML标签"文件夹中的"abbr"文件夹代表一个标签。
- 2 在"用于"列中,选择每个应使用该标签库的文档类型。 在此处选择的文档类型决定了哪些文档类型为给定标签库提供代码提示。例如,如果没有为 某个给定的标签库选择 HTML 选项,该标签库的代码提示不会在 HTML 文件中出现。
- 3 如果标签库中的标签需要前缀,则在"标签前缀"文本框中输入前缀。

注意:前缀用于在代码中将标签标识为特定标签库的一部分。有些标签库不使用前缀。

4 如果已完成了在标签库编辑器中的更改,则单击"确定"。

若要编辑标签库中的标签,请执行以下操作:

- 1 在标签库编辑器("编辑">"标签库")中,在"标签"列中展开标签库并选择一个标签。
- 2 设置以下任意"标签格式"选项:

"换行符"指定 Dreamweaver 在何处插入标签的换行符。

"内容"指定 Dreamweaver 如何插入标签的内容;即是否将换行符、格式设置和缩进规则应用于内容。

"大小写"指定特定标签的大小写。从"默认"、"小写"、"大写"或"混合大小写"中进行选择。如果选择"混合大小写",则将出现"标签名称混合大小写"对话框。按照 Dreamweaver 在插入标签时应使用的大小写键入标签(例如, getProperty),然后单击 "确定"。

"设**置默认值**"设置所有标签的默认大小写。在出现的"默认标签大小写"对话框中,选择 "<大写字母>"或"<小写字母>",然后单击"确定"。

提示:您可能要将默认大小写设置为小写字母以遵循 XML 和 XHTML 标准。

若要编辑标签的属性,请执行以下操作:

- 在标签库编辑器("编辑">"标签库")中,在"标签"框中展开一个标签库、展开一个标签,然后选择一个标签属性。
- 2 在"属性大小写"弹出菜单中,选择"默认"、"小写"、"大写"或"混合大小写"。 如果选择"混合大小写",则将出现"属性名称混合大小写"对话框。按照 Dreamweaver 在插入属性时应使用的大小写键入属性(例如, onClick),然后单击"确定"。 单击"设置默认值"链接设置所有属性名的默认大小写。
- 3 在"属性类型"弹出菜单中,选择该属性的类型。 如果您选择"枚举",则在"值"文本框中为该属性键入每个允许的值。用逗号分隔这些值, 但是不要有空格。例如,cfchart标签的 showborder 属性的枚举值为 yes,no。

相关主题

- 第 372 页的"管理标签库"
- 第 373 页的"添加库、标签和属性"

删除库、标签和属性

您可以使用标签库编辑器删除标签库、标签和属性。

若要删除库、标签或属性,请执行以下操作:

- 1 在标签库编辑器("编辑">"标签库")中,在"标签"框中选择一个标签库、标签或属性。
- 2 单击减号 (-) 按钮。
- 3 如果要求您确认删除,请单击"确认"永久删除该项。 该项将从"标签"框中删除。
- 4 单击"确认"来关闭标签库编辑器并完成删除。

- 第 372 页的"管理标签库"
- 第 373 页的"添加库、标签和属性"
- 第 374 页的"编辑库、标签和属性"

将自定义标签导人 Dreamweaver

您可以将自定义标签导入 Dreamweaver 中,使其成为创作环境的组成部分。例如,当您在 "代码"视图中开始键入导入的自定义标签时,就会出现代码提示菜单,列出该标签的属性供您 选择。

从 XML 文件导人标签

您可以从 XML 文档类型定义 (DTD) 文件或架构导入标签。

若要从 XML DTD 或架构导入标签,请执行以下操作:

- 1 打开标签库编辑器 ("编辑" > "标签库")。
- 2 单击加号 (+) 按钮并选择 "DTD 架构" > "导入 XML DTD 或架构文件"。
- 3 输入文件名,或者 DTD 或架构文件的 URL。
- 4 输入要用于该标签的前缀。

注意:前缀用于在代码中将标签标识为特定标签库的一部分。有些标签库不使用前缀。

5 单击"确定"。

导入自定义 ASP.NET 标签

您可以将自定义 ASP.NET 标签导入 Dreamweaver 中。

在开始之前,确保自定义标签安装于在"站点定义"对话框中定义的测试服务器上(请参见第 424页的"指定可在哪里处理动态页")。编译后的标签(.dll 文件)必须放置在站点根目录的 /bin 文件夹中。非编译标签(.ascx 文件)可以贮留在服务器上的任何虚拟目录或子目录中。有 关更多信息,请参见 Microsoft ASP.NET 文档。

若要将 ASP.NET 自定义标签导人 Dreamweaver, 请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中打开一个 ASP.NET 页。
- 2 打开标签库编辑器 ("编辑" > "标签库")。
- 3 单击加号 (+) 按钮并执行以下操作之一:
 - 若要从应用程序服务器导入所有 ASP.NET 自定义标签,请选择 "ASP.NET" > "导入 所有 ASP.NET 自定义标签"。
 - 若要从应用程序服务器只导入某些自定义标签,请选择"ASP.NET" > "导入所选的 ASP.NET 自定义标签"。

即会出现 "导入所选的 ASP.NET 自定义标签"对话框,列出安装在应用程序服务器上的每个 ASP.NET 自定义标签。按住 Ctrl 键 (Windows) 或 Command 键 (Macintosh) 单击列 表中的标签,然后单击 "确定"。

您可以从多种文件类型将 JSP 标签库导入 Dreamweaver。

若要将 JSP 标签库导入 Dreamweaver,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中打开一个 JSP 页。
- 2 打开标签库编辑器 ("编辑" > "标签库")。
- 3 单击加号 (+) 按钮并选择 "JSP" > "从文件 (*.tld、*.jar、*.zip) 导入"。
- 4 输入文件名、URI 和前缀。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 5 单击"确定"。

从服务器 (web.xml) 导入 JSP 标签

您可以从 JSP 服务器上的 web.xml 文件中将 JSP 标签库导入 Dreamweaver。

若要从服务器导入 JSP 标签,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中打开一个 JSP 页。
- 2 打开标签库编辑器 ("编辑" > "标签库")。
- 3 单击加号(+)按钮并选择 "JSP" > "从服务器 (web.xml)导入"。 即会出现 "从服务器导入"对话框。
- 4 输入文件名和 URI。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

5 单击"确定"。

导人 JRun 标签

如果您使用 Macromedia JRun,则可以将您的 JRun 标签导入 Dreamweaver。

若要将 JRun 标签导入 Dreamweaver,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中打开一个 JSP 页。
- 2 打开标签库编辑器 ("编辑" > "标签库")。
- 3 在标签库编辑器中,单击加号 (+) 按钮并选择 "JSP" > "从文件夹导入 JRun Server 标签"。
- 4 输入文件夹名、 URI 和前缀。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 5 单击"确定"。

将外部 HTML 编辑器用于 Dreamweaver

您可以从 Dreamweaver 中启动外部 HTML 或文本编辑器来编辑当前文档的源代码,然后切 换回 Dreamweaver 继续以图形方式进行编辑。Dreamweaver 会检测任何已在外部保存到文档 的更改,并提示您在返回时重新载入文档。

您可以使用以下集成 HTML 编辑器 : Macromedia HomeSite (仅限 Windows) 或 BBEdit (仅 限 Macintosh)。您还可以使用任何其它文本编辑器,例如"记事本"、WordPad、TextPad、TextEdit、SimpleText、vi 或 emacs。

使用集成 HTML 编辑器

当您安装 Dreamweaver 时,您可以在 Windows 中安装 HomeSite 或在 Macintosh 上安装 BBEdit 的试用版。Dreamweaver 与这两种产品均紧密集成。

由于这种集成,您在 Dreamweaver 和 HomeSite/BBEdit 中都可以进行文档编辑,并从一个应 用程序切换到另一个,而且文档在两个应用程序之间保持自动同步。除此之外,两个应用程序都 跟踪当前的选定内容;例如,如果您在 Dreamweaver 中选中文本并切换到 BBEdit,相同的元 素也在 BBEdit 中选中。

您可以从 Dreamweaver 中打开除 HomeSite 和 BBEdit 之外的其它外部编辑器,但是文档不 像在 HomeSite 或 BBEdit 中那样在两个应用程序间保持同步。当您在外部编辑器(非 HomeSite 或 BBEdit)中完成更改后,您必须在 Dreamweaver 中手动刷新文档。

使用 HomeSite (仅限 Windows)

您不需要启用 HomeSite 的集成;在安装两个应用程序时将自动集成 HomeSite。

若要使用 HomeSite, 请执行以下操作:

- 1 选择"编辑">"用 HomeSite 进行编辑"。
- 2 在 HomeSite 中编辑文档并保存您的更改。
- 3 若要返回 Dreamweaver,请单击编辑器工具栏中的 "Dreamweaver"。

使用 BBEdit (仅限 Macintosh)

如果您不喜欢使用 BBEdit,您可以禁用 BBEdit 集成。如果禁用了 BBEdit 集成,所选内容将 不会在 Dreamweaver 和 BBEdit 之间进行跟踪。然而,如果禁用了 BBEdit 集成,那么 Dreamweaver 的编辑速度会加快。

若要将 BBEdit 与 Dreamweaver 一起使用,请执行以下操作:

- 1 选择"编辑">"用 BBEdit 进行编辑"。
- 2 在 BBEdit 中编辑文档。
- 3 在 BBEdit 中, 单击 HTML 工具板上的 Dreamweaver 按钮, 返回到 Dreamweaver。

若要禁用 BBEdit 集成,请执行以下操作:

- 1 选择"编辑" > "首选参数" 或"Dreamweaver" > "首选参数" (Mac OS X), 然后选择 "文件类型 / 编辑器"。
- 2 取消选择"启用 BBEdit 集成",然后单击"确定"。

设置文件类型和外部编辑器首选参数

您可以为多种文件扩展名中的每一个指定使用哪一个外部应用程序进行编辑。

若要选择外部 HTML 编辑器,请执行以下操作:

- 1 选择"编辑">"首选参数"。
- 2 从左侧的"类别"列表中选择"文件类型/编辑器"。
 出现"文件类型/编辑器"首选参数。
- 3 在该对话框中调整任意设置。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 4 单击"确定"。

若要启动外部 HTML 编辑器,请执行以下操作:

• 选择"编辑" > "用[编辑器名称]进行编辑"。

- 第 372 页的"默认以"代码"视图打开文件"
- 第 329 页的 "为媒体文件启动外部编辑器"
- 第 378 页的"使用集成 HTML 编辑器"

第20章

在 Dreamweaver 中编写代码

Macromedia Dreamweaver MX 2004 提供了功能全面的编码环境,这一编码环境是为各种 Web 开发类型 (范围从编写简单的 HTML 页面到设计、测试和部署复杂的 Web 应用程序) 而专门设计的。

注意: 有关从 Macromedia HomeSite 迁移到 Dreamweaver 的信息,请访问 Dreamweaver 支持中心,网 址为 www.macromedia.com/go/migrate_from_homesite。

- 。本章包含以下主题:
- 第 382 页的 "关于在 Dreamweaver 中编写代码"
- 第 388 页的"编写和编辑代码"
- 第 393 页的"搜索和替换标签和属性"
- 第 395 页的"对代码的选定内容进行快速更改"
- 第 396 页的 "使用语言参考资料"
- 第 396 页的"打印代码"

- 第 367 页的"设置您的编码环境"
- 第 397 页的 "优化和调试代码"
- 第 405 页的"在设计视图中编辑代码"

关于在 Dreamweaver 中编写代码

Dreamweaver 中的编码环境允许您编写、编辑和测试页面中的代码(用多种语言编写的代码)。 Dreamweaver 不会改变您手工编写的代码,除非您启用了特定选项以重写某种无效代码。

相关主题

• 第 368 页的"查看您的代码"

支持的语言

除了提供文本编辑功能外, Dreamweaver 还提供了各种各样的功能, 例如代码提示(帮助您使用某些特定语言进行编码)。这些语言包括:

- HTML
- XHTML
- CSS
- JavaScript
- ColdFusion 标记语言 (CFML)
- Visual Basic (用于 ASP 和 ASP.NET)
- C# (用于 ASP.NET)
- JSP
- PHP

Dreamweaver 的语言特定编码功能并不支持某些语言 (例如 Perl);您可以使用 Dreamweaver 创建和编写 Perl 文件,但是有些功能 (例如代码提示)不会应用于该语言。

相关主题

- 第 383 页的 "Dreamweaver 中的自动代码修改"
- 第 388 页的"使用代码提示"

修正无效标记

如果文档中包含了无效代码, Dreamweaver 会在"设计"视图中显示这些代码, 而且还可以在 "代码"视图中高亮显示它们。在这两种视图的任一种视图中选择这些代码, 属性检查器都会显 示代码无效的原因, 以及如何进行修正的信息。

可以在 Dreamweaver 中指定首选参数,从而在打开文档时自动重写各种无效的代码。

- 第 369 页的"设置编码首选参数"
- 第 369 页的"设置查看首选参数"

Dreamweaver 中的自动代码修改

您可以设置选项指示 Dreamweaver 根据您指定的条件自动清理您手工编写的代码。但是, Dreamweaver 不会重写您的代码,除非启用了代码重写选项或者您执行了更改代码的操作。例 如, Dreamweaver 不会更改空白或更改属性的大小写,除非您使用 "应用源格式"命令。

有些代码改写选项在默认情况下处于启用状态。有关如何禁用这些选项或启用其它选项的信息, 请参见第 371 页的"设置"代码改写"首选参数"。

通过 Dreamweaver 的可自由导入导出 HTML 格式的功能,您可以在基于文本的 HTML 编辑器和 Dreamweaver 之间转移文档,并且对文档的原始 HTML 源代码的内容和结构只有很小的影响或没有任何影响。这些功能包括:

- Dreamweaver 允许您启动第三方文本编辑器来编辑当前文档。有关更多信息,请参见第 378 页的 "将外部 HTML 编辑器用于 Dreamweaver"。
- 默认情况下, Dreamweaver 不更改在其它 HTML 编辑器中创建或编辑的代码 (即使该代码无效),除非启用了代码改写选项。
- Dreamweaver 不更改其不识别的标签(包括 XML 标签),因为它不具有用以判断这些标签的条件。如果不可识别的标签与另一个标签重叠(例如 <MyNewTag>text</MyNewTag>),则 Dreamweaver 将它标记为一个错误,但不改写该代码。
- 此外,您可以将 Dreamweaver 设置为在"代码"视图中高亮显示 (用黄色) 无效的 HTML。 在您选择高亮显示的部分后,属性检查器显示与如何纠正与该错误有关的信息。

相关主题

- 第 369 页的"设置编码首选参数"
- 第 369 页的"设置查看首选参数"
- 第 388 页的 "关于服务器行为代码"

关于由 Dreamweaver 生成的 XHTML 代码

Dreamweaver 通过符合大多数 XHTML 要求的方法生成新的 XHTML 代码,并且清理现有的 XHTML 代码。Dreamweaver 还提供了一些用以符合剩余的少数 XHTML 要求所需的 工具。

注意:本节所述的一些要求也是不同 HTML 版本中的要求。

下表说明了 Dreamweaver 自动符合的 XHTML 要求。

XHTML 要求	Dreamweaver 为满足此要求而执行的操作
当文档的字符编码是默认的 UTF-8 之外的编码时, 文档必须具有 XML 声明。	在 XHTML 文档中添加一个 XML 声明并指定编 码;例如: xml version="1.0" encoding="iso-8859-<br 1"?>
文档中的根元素之前必须有 DOCTYPE 声明,而 该声明必须引用 XHTML 的三个文档类型定义 (DTD) 文件 (严格、过渡或框架页)之一。	在 XHTML 文档中添加一个 XHTML DOCTYPE: html PUBLIC "-//W3C//DTD XHTML<br 1.0 Transitional//EN" "http://www.w3.org/ TR/xhtml1/DTD/xhtml1-transitional.dtd"> 或者,如果 XHTML 文档包含框架页: html PUBLIC "-//W3C//DTD XHTML<br 1.0 Frameset//EN" "http://www.w3.org/TR/ xhtml1/DTD/xhtml1-frameset.dtd">

XHTML 要求	Dreamweaver 为满足此要求而执行的操作
文档的根元素必须为 html, 而 html 元素必须指定 XHTML 命名空间。	将 namespace 属性添加到 html 元素,如下所示: <html xmlns="http://www.w3.org/1999/
xhtml"></html>
标准的文档必须包含 head 、title 和 body 结构 元素。框架集文档必须包含 head 、title 和 frameset 结构元素。	在标准文档中,包含有 head 、title 和 body 元 素。在框架集文档中,包含有 head 、title 和 frameset 元素。
文档中的所有元素必须正确嵌套: This is a <i>bad example.</i> This is a <i>good example.</i>	生成正确嵌套的代码,并且在清理 XHTML 时更正代码中不是由 Dreamweaver 生成的嵌套。
所有元素和属性名称必须为小写。	在它所生成的 XHTML 代码中以及在清理 XHTML 时,不论您设置的标签和属性大小写首选 参数如何,都强制使 HTML 元素和属性名称成为 小写。
每个元素都必须有结束标签,除非在 DTD 中将其 声明为 EMPTY。	在它所生成的代码中并且在清理 XHTML 时插入结 束标签。
空元素必须有结束标签,或者开始标签必须以 /> 结 束。例如, 无效;正确的形式为 或 。以下元素为空元素:area、base、 basefont、br、col、frame、hr、img、input、 isindex、link、meta 和 param。 	在它所生成的代码中以及在清理 XHTML 时,如果插入空元素,则在空标签中的结束斜杠添加一个空格。
属性无法进行最小化;例如, 无效; 正确的形式为 。 它会影响以下属性:checked、compact、 declare、defer、disabled、ismap、multiple、 noresize、noshade、nowrap、readonly和 selected。	在它所生成的代码中以及在清理 XHTML 时,插入 完整的属性值对。 <i>请注意:</i> 如果 HTML 浏览器不支持 HTML 4,则 当这些布尔属性以完整形式出现时,该浏览器可能 无法解释这些属性。
所有的属性值必须用引号引起来。	在它所生成的代码中以及在清理 XHTML 时,将属 性值用引号引起来。
以下元素必须具有 id 属性和 name 属性 :a、 applet、form、frame、iframe、img 和 map。 例如, Introduction 无效 ;正确的形式为 Introduction 或 Introduction 。	在 Dreamweaver 所生成的代码中以及在清理 XHTML 时,只要属性检查器设置 name 属性,就 会将 name 和 ID 属性设置为相同的值。
对于具有枚举类型的值的属性,值必须为小写。 枚举类型的值是来自指定的允许值列表中的值;例	在它所生成的代码中以及在清理 XHTML 时,强制 枚举类型的值成为小写。

如, align 属性具有以下允许值:center、 justify、left 和 right。

XHTML要求Dreamweaver 为满足此要求而执行的操作所有脚本和样式元素都必须具有 type 属性。
(自 HTML 4 开始已经要求 script 元素具有
type 属性, 而 language 属性在此期间则使用的越
来越少。)在它生成的代码中以及在清理 XHTML 时,设置
script 元素的 type 和 language 属性, style
元素的 type 属性。
不素的 type 属性。所有 img 和 area 元素都必须具有 alt 属性。在它生成的代码中设置这些属性,并且在清理
XHTML 时报告缺少的 alt 属性。

Server-side include (服务器端包括)

Server-side include (服务器端包括)是浏览器向服务器请求您的文档时并入您的文档的一个文件。

当访问者浏览器请求含有 include (包括)指令的文档时,服务器处理 include (包括)指令并 创建新的文档,在新文档中 include (包括)指令被所包括的文件内容取代。然后服务器将此新 文档发送给访问者的浏览器。但当您在浏览器中直接打开一个本地文档时,因为没有服务器可以 处理该文档中的 include (包括)指令,所以浏览器不处理这些指令即打开该文档,并且本应包 括在内的文件并未在该浏览器中出现。因此,如果不使用 Dreamweaver,可能很难查看到本地 文件在放置到服务器后对访问者的显示效果。

通过使用 Dreamweaver, 无论是在"设计"视图中还是在浏览器中预览时, 您都可以预览文档 在放置到服务器后的显示效果。

在将 server-side include (服务器端包括) 放置于文档中时,将插入对外部文件的引用,但它并不会在当前文档中插入指定文件的内容。 Dreamweaver 在 "设计"视图中显示外部文件的内容,这使得页面设计变得更加容易。

您不能在文档中直接编辑包括的文件。若要编辑 server-side include(服务器端包括)的内容, 您必须直接编辑您所包括的文件。请注意,对外部文件的任何更改都将自动反映在包括该文件的 每一文档中。

有两种类型的 server-side include (服务器端包括): "虚拟"类型和"文件"类型。选择一种 与您使用的 web 服务器类型相应的类型:

- 如果您的服务器是 Apache Web 服务器,则选择"虚拟"。(这是 Dreamweaver 中的默认选择。)在 Apache 中,"虚拟"可以适用于所有情况,而"文件"只适用于某些情况。
- 如果您的服务器是 Microsoft Internet Information Server (IIS),则选择"文件"。("虚 拟"只在某些特定的情况下才用于 IIS。)

注意:但可惜的是,除非在服务器上已安装了特殊的软件,否则 IIS 不允许您包括在文件夹层次结构中高于当前文件夹的文件夹中的文件。如果您需要在 IIS 服务器上包括来自文件夹层次结构中更高层次的文件夹中的文件,请向您的系统管理员咨询以了解是否安装了必需的软件。

对于其它类型的服务器,或者如果您不知道您正使用哪一类型的服务器,请向您的系统管理员咨询要使用的选项。

某些服务器经过配置,可以检查所有文件以查看它们是否包含 server-side include(服务器端包括);而其它一些服务器经过配置,只检查具有特定文件扩展名的文件,例如.shtml、.shtm 或.inc。如果某一 server-side include(服务器端包括)不适用于您,请向您的系统管理员咨询您是否需要在使用 include(包括)的文件的名称中使用特殊扩展名。(例如,如果该文件名为 canoe.html,则您可能需要将其重命名为 canoe.shtml。)如果您希望您的文件保留 .html 或 .htm 扩展名,请要求您的系统管理员对服务器进行配置,以检查所有文件(而不只是具有某一扩展名的文件)是否具有 server-side include(服务器端包括)。但由于为 server-side include(服务器端包括)分析文件需要多花一些时间,所以服务器进行分析的那些页面可能要比其它页面稍晚一点才可使用;因此某些系统管理员将不提供对所有文件进行分析的选项。

相关主题

- 第 412 页的"插入 server-side include (服务器端包括)"
- 第 412 页的"编辑 server-side include (服务器端包括)的内容"

正则表达式

正则表达式是以文本描述字符组合的模式。在代码搜索中使用它们有助于描述一些概念,例如 "以'var'开始的行"和"包含数字的属性值"。有关搜索的更多信息,请参见第 393 页的 "搜索和替换标签和属性"。

下表列出了在正则表达式中使用的特殊字符、其含义和用法示例。若要搜索包含该表中某一特殊 字符的文本,请在特殊字符前面附加一个反斜杠,令其"转义"。例如,若要在 some conditions apply*短语中搜索实际的星号,您的搜索模式应类似于:apply/*。如果您没有令星号转义,您 将找到 "apply"的所有匹配项(以及 "appl"、"applyy"和 "applyyy"的所有匹配项),而 不只是后面跟有星号的那些匹配项。

字符	匹配	示例
٨	输入或行的起始部分。	^⊤ 匹配 "This good earth"中的 "T", 但不匹配 "Uncle Tom's Cabin"中的 "T"。
\$	输入或行的结尾部分。	h\$ 匹配 "teach"中的 "h",但是不匹 配 "teacher"中的 "h"
*	0个或多个前置字符。	um* 匹配 "rum"中的 "um"、 "yummy"中的 "umm"以及 "huge" 中的 "u"
+	1个或多个前置字符。	um+ 匹配 "rum"中的 "um"和 "yummy"中的 "umm",但在 "huge" 中没有任何匹配项
?	前置字符最多出现一次 (即,指示前置字 符是可选的)。	st?on 匹配 "Johnson"中的 "son"和 "Johnston"中的 "ston",但在 "Appleton"和 "tension"中没有任何 匹配项
	除换行符外的任何单字符。	.an 匹配短语 "bran muffins can be tasty"中的 "ran"和 "can"
x y	x 或 y。	FF0000 0000FF 匹配 bgcolor="#FF0000" 中的 "FF0000" 和 font color="#0000FF" 中的 "0000FF"

字符	匹配	示例
{n}	恰好 n 个前置字符。	o{2} 匹配 "loom"中的 "oo"和 "mooooo"中的前两个 "o",但在 "money"中没有任何匹配项
{n,m}	至少 n 个、至多 m 个前置字符。	F{2,4} 匹配 "#FF0000"中的 "FF" 和 "#FFFFFF"中的前四个 "F"
[abc]	用括号括起来的字符中的任何一个字符。 用连字符指定某一范围的字符 (例如, [a-f] 等效于 [abcdef])。	[e-g] 匹配 "bed"中的 "e"、"folly" 中的 "f"和 "guard"中的 "g"
[^abc]	未在括号中括起来的任何字符。用连字符 指定某一范围的字符 (例如, [^a-f] 等效 于 [^abcdef])。	[^aeiou] 最初匹配 "orange" 中 "r"、 "book" 中的 "b" 和 "eek!" 中的 "k"
\b	词边界 (例如空格或回车符)。	\bb 匹配 "book" 中的 "b",但在 "goober"和 "snob"中没有任何匹配项
\B	词边界之外的任何内容。	\Bb 匹配 "goober" 中的 "b",但在 "book" 中没有任何匹配项
\d	任何数字字符。等效于 [0-9]。	\d 匹配 "C3PO" 中的 "3" 和 "apartment 2G" 中的 "2"
\D	任何非数字字符。等效于 [^0-9]。	\D 匹配 "900S" 中的 "S" 和 "Q45" 中的 "Q"
\f	换页符。	
\n	换行符。	
\r	回车符。	
\s	任何单个空白字符,包括空格、制表符、 换页符或换行符。	\sbook 匹配 "blue book"中的 "book",但在 "notebook"中没有任何 匹配项
\S	任何单个非空白字符。	\Sbook 匹配 "notebook"中的 "book",但在 "blue book"中没有任 何匹配项
\t	制表符。	
\w	任何字母数字字符,包括下划线。等效于 [A-Za-z0-9_]。	b\w* 匹配 "the barking dog" 中的 "barking" 以及 "the big black dog" 中 的 "big" 和 "black"
\W	任何非字母数字字符。等效于 [^A-Za-z0-9_]。	\W匹配"Jake&Mattie"中的"&"和 "100%"中的"%"
Control+Enter 或 Shift+Enter (Windows)、 或者 Control+Return 或 Shift+Return 或 Command+ Return (Macintosh)	回车符。确保如果没有使用正则表达式,则在搜索时取消对"忽略空白差别"的选择。请注意,这匹配特定字符,而不是一般意义上的换行符;例如,它不匹配 标签或 标签。回车符在"设计"视图中显示为空格而不是换行符。	

使用括号在正则表达式内分隔出以后要引用的分组。然后在"替换"域中使用 \$1、\$2、\$3 等 来引用第一个、第二个、第三个和更后面的括号分组。

注意: 在 "查找内容" 文本框中使用 \1、\2、\3 等 (而不是 \$1、\$2、\$3) 来引用正则表达式中更早的括 号分组。

例如,通过搜索 (\d+)\/(\d+)\/(\d+) 并用 \$2/\$1/\$3 替换它,可以在由斜杠分隔的日期中交换 日和月 (因此可以在美国样式日期和欧洲样式日期之间进行转换)。

相关主题

- 第 394 页的"搜索包含在特定标签内的标签、属性或文本"
- 第 394 页的"保存搜索模式"

关于服务器行为代码

在您开发动态页并从"服务器行为"面板中选择一个服务器行为时,Dreamweaver将一个或多 个代码块插入您的页面,以令服务器行为可以行使其功能。

如果您手动地更改了代码块中的代码,您可能会无法继续使用面板 (例如"绑定"面板和"服务器行为"面板)来编辑服务器行为。Dreamweaver 查找页面代码中的特定模式以检测服务器 行为并在"服务器行为"面板中显示它们。如果您以任何方式更改了代码块中的代码, Dreamweaver 将无法再检测服务器行为并在"服务器行为"面板中显示它。但是,服务器行为 仍存在于该页面上,并且您可以在 Dreamweaver 的编码环境中编辑它。

编写和编辑代码

Dreamweaver 提供若干种功能,可帮助您高效率地编写和编辑代码。

使用代码提示

代码提示功能有助于您快速插入和编辑代码,并且不出差错。当您在"代码"视图中键入某些 字符时(例如标签或属性或 CSS 属性名称的开始几个字母时),将出现一个列表,列出完成您 的输入所需的建议选项。您可以使用该功能插入或编辑代码,或只是查看某一标签的可用属性、 某一函数的可用参数或某一对象的可用方法。

各种类型的代码具有代码提示。当您键入表明一段代码开始部分的一个特定字符时会出现一个相应的项目列表;例如,若要显示 HTML 标签名称的代码提示列表,请键入一个左尖括号 (<)。

提示:为了达到最好的效果,尤其是对函数和对象使用代码提示时,请在 "代码提示"首选参数对话框中将 "延迟"选项设置为延迟 0 秒。有关更多信息,请参见第 370 页的 "设置代码提示首选参数"。

当您按 Backspace 键 (Windows) 或者 Delete 键 (Macintosh) 时代码提示列表消失。

若要在代码提示菜单未能自动显示时显示该代码提示菜单,请执行以下操作:

• 按 Control+ 空格键。

若要在"代码"视图中使用代码提示插入标记或其它代码,请执行以下操作:

1 键入一段代码的开始部分。例如,键入一个左尖括号 (<) 以插入一个标签;将插入点放在紧 跟标签名称后面的位置并按空格键以插入一个属性。

将会出现一个项目(例如标签名称或属性名称)列表。

提示: 若要随时关闭该列表, 请按 Esc 键。

- 2 使用滚动条或向上箭头键和向下箭头键来滚动浏览该列表。
- 3 若要插入列表中的项,请双击该项,或者选中它并按 Enter 键 (Windows) 或 Return 键 (Macintosh)。

提示:如果最近创建的 CSS 样式没有出现在 CSS 样式的代码提示列表中,请选择代码提示列表中的"刷新样式列表"。如果当前显示的是"设计"视图,在您选择了"刷新样式列表"后,可能会在"设计"视图中临时显示一些无效代码;若要从"设计"视图中删除这些无效代码,在您完成插入样式后,请按F5 键再次刷新"设计"视图。

若要使用代码提示编辑标签,请执行以下操作之一:

- 若要用一个不同的属性取代某个属性,首先删除该属性和它的值,然后按照前面介绍的步骤 添加一个新的属性和值。
- 若要更改某个值,首先删除该值,然后按照前面介绍的步骤添加一个新的值。

相关主题

• 第 370 页的"设置代码提示首选参数"

使用代码片断

使用代码片断,您可以存储内容以便快速重复使用。您可以创建并插入 HTML、 JavaScript、CFML、ASP、JSP 等代码片断。Dreamweaver 还包含了一些预定义的代码片段,您可以使用 它们作为起始点。

本节介绍如何插入、创建、编辑和删除代码片断。其中还介绍了如何管理您的代码片段及如何与小组的其他成员共享您的代码片段。

若要插入代码片断,请执行以下操作:

- 1 将插入点放在希望插入代码片断的位置,或选择要环绕代码片断的代码。
- 2 在 "代码片断" 面板 ("窗口" > "代码片断") 中, 双击该代码片断。

您还可以用右键单击 (Windows) 或在按住 Control 键的同时单击 (Macintosh) 该代码片 断,然后从弹出菜单中选择"插入"。

若要创建代码片断,请执行以下操作:

- 在 "代码片断"面板中,单击该面板底部的"新建代码片断"图标。
 随即显示 "代码片断"对话框。
- 2 完成对话框设置,然后单击"确定"。
 有关更多信息,请单击对话框上的"帮助"按钮。

若要编辑代码片断,请执行以下操作:

📝 • 在 "代码片断"面板中,选择一个代码片断并单击面板底部的 "编辑代码片断"按钮。

若要删除代码片断,请执行以下操作:

📅 • 在 "代码片断"面板中,选择一个代码片断并单击面板底部的 "删除" 按钮。

若要创建代码片断文件夹和管理代码片断,请执行以下操作:

- 1 在"代码片断"面板中,单击该面板底部的"新建代码片断文件夹"按钮。
- 2 根据需要将代码片断拖入新文件夹或其它文件夹中。

若要添加或编辑代码片断的快捷键,请执行以下操作:

- 1 在 "代码片断" 面板中,右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh), 然后 选择 "编辑快捷键"。
- 2 将出现"快捷键编辑器"。
- 3 在"命令"弹出菜单中,选择"代码片断"。
- 4 将出现一个代码片断列表。
- 5 选择一个代码片断并为其指定一个快捷键。有关更多信息,请参见 第 53 页的"自定义快捷键"。

若要与小组其他成员共享一个代码片断,请执行以下操作:

- 1 查找与您要在 Dreamweaver MX 应用程序文件夹的 Configuration/Snippets 文件夹中共 享的代码片断相对应的文件。
- 2 将该代码片断文件复制到您的计算机或网络计算机上的共享文件夹中。
- 3 让小组中的其他成员将该代码片断文件复制到他们自己的 Configuration/Snippets 文件夹中。

使用 "插入"栏迅速插入代码

您可以使用插入栏迅速将代码添加到您的页面中。

若要迅速插入代码,请执行以下操作:

- 1 确定插入点在代码中的位置。
- 2 在"插入"栏中选择适当的类别。
- 3 单击"插入"栏中的一个按钮,或者从"插入"栏中的弹出菜单中选择一个菜单项。 在您单击一个图标时,代码可以立即出现在您的页面中,或者显示一个对话框,要求您提供 完成该代码所需的更多信息。

若要确定每一按钮所代表的功能,请将鼠标指针置于该按钮上并等待工具提示的出现。"插入" 栏提供的按钮的数目和类型取决于当前文档的类型。"插入"栏中提供的图标的数目和类型还取 决于您正使用"代码"视图还是"设计"视图。

尽管插入栏提供常用标签的集合,但这一集合并不是很全面。若要从更全面的标签集合中进行选择,请使用"标签选择器"。

相关主题

• 第 33 页的""插入"栏"

使用 "标签选择器" 插入标签

您可以使用 "标签选择器"将 Dreamweaver 标签库 (包括 Macromedia ColdFusion 标签库 和 ASP.NET 标签库)中的任何标签插入您的页面中。有关标签库的更多信息,请参见第 372 页的 "管理标签库"。

若要使用标签选择器插入标签,请执行以下操作:

- 确定插入点在代码中的位置,用右键单击 (Windows)或在按住 Control 键的同时单击 (Macintosh),然后选择"插入标签"。
 即会显示标签选择器。左窗格包含支持的标签库的列表,右窗格显示选定标签库文件夹中的 单独的标签。
- 2 选择并插入标签。

有关更多信息,请单击对话框上的"帮助"按钮。

3 若要关闭"标签选择器",请单击"关闭"按钮。

使用标签编辑器编辑标签

标签编辑器可用于查看、指定和编辑标签的属性。

标签编辑器 - Img	
常规 动态	Img - 常规
样式表/辅助功能 语言	源:
● 爭件	■
	名称: Trio Banner
	宽度: 400 高度: 32 回 水平间距: 垂直间距: 边框:
	对齐:
	使用映射:
	低解析度源: 浏览) 🍪 4+ 🔟 1+
	」▶标签信息

若要使用标签编辑器编辑标签,请执行以下操作:

- 1 右键单击 (Windows) 或在按住 Control 键的同时单击 (Macintosh) "代码"视图中的标签 或"设计"视图中的对象,然后从弹出菜单中选择"编辑标签"。
- 2 指定或编辑该标签的属性,然后单击"确定"。

提示:若要获得与标签编辑器内的标签有关的更多信息,请单击"标签信息"。

缩进代码块

在 "代码"视图中或代码检查器中编写和编辑代码时,您可以更改所选的代码块或代码行的缩 进级别,方法是以制表符为单位向右或向左移动它们。

若要缩进所选的代码块,请执行以下操作之一:

- 按 Tab 键。
- 选择"编辑">"缩进代码"。

若要取消所选的代码块的缩进,请执行以下操作之一:

- 按 Shift+Tab 键。
- 选择"编辑" > "凸出代码"。

相关主题

• 第 395 页的"对代码的选定内容进行快速更改"

复制和粘贴代码

您可以从另一个应用程序或从"代码"视图本身复制并粘贴代码。您可以以文本的方式来复制 和粘贴代码(以便在浏览器中查看时代码能显示在页面上),或者以代码的方式来复制和粘贴代 码 (以便浏览器解释它们,例如当作 HTML 标签来解释)。

若要将代码作为文本复制和粘贴,请执行以下操作:

- 1 从 Dreamweaver 或其它应用程序中复制代码。
- 2 将插入点直接置于"设计"视图中,然后选择"编辑">"粘贴"。 代码即会出现在"设计"视图中。所有的尖括号被当作 HTML 实体来编码,以便浏览器将 这些代码作为文本而不是标签来解释。

若要将代码作为代码来复制和粘贴,请执行以下操作:

- 1 从 Dreamweaver 或其它应用程序中复制代码。 若要从"设计"视图复制,请选择"编辑" > "复制为 HTML"。
- 2 执行下列操作之一:
 - 在"代码"视图中,确定插入点的位置,然后选择"编辑" > "粘贴"。若要更新"设计"视图中的显示,请按 F5 键。
 - 在"设计"视图中,确定插入点的位置,然后选择"编辑" > "粘贴为 HTML"。

插入 HTML 注释

注释是您在 HTML 代码中插入的描述性文本,用来解释该代码或提供其它信息。注释文本只在"代码"视图中出现,不会显示在浏览器中。

若要在插入点插入注释,请执行以下操作:

选择"插入">"注释"。
 Dreamweaver 在"代码"视图中插入一个注释标签并且将插入点放在标签的中间。请键入您的注释。
 在"设计"视图中, Dreamweaver 显示"注释"对话框。键入您的注释, 然后单击"确定"。

任"设计"视图中,Dreamweaver显示"汪释"对话性。键入您的汪释,然后单击"明》

若要在"设计"视图中显示注释标记,请执行以下操作:

选择"查看">"可视化助理">"不可见元素"。
 确保在"不可见元素"首选参数中选择了"注释"选项,否则将不出现注释标记。

若要编辑现有注释,请执行下列操作之一:

- 在"设计"视图中选择"注释"标记,并且在属性检查器中编辑注释文本。
- 在 "代码"视图中查找注释并且编辑它的文本。

查看文档中的 JavaScript 和 VBScript 函数

可以以列表的形式查看文档中的所有 JavaScript 和 VBScript 函数,并可以跳转至任一函数。

若要查看文档中的脚本函数的名称,请执行以下操作:

- 1 在"代码"视图中查看该文档。
- 2 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键并单击 (Macintosh) "代码"视图中的任意位置。 在上下文菜单中,选择"函数"子菜单。

注意:"设计"视图中不显示"函数"子菜单。

如果您的代码包含 JavaScript 或 VBScript 函数,则它们将出现在该子菜单中。

提示:若要以字母顺序查看列出的函数,请在 "代码"视图中按住 Control 键右键单击 (Windows) 或 按住 Option 和 Control 键单击 (Macintosh),然后选择 "函数"子菜单。

若要查看您的代码中的函数,请执行以下操作:

• 从 "函数" 子菜单中选择一个函数名称。

"代码"视图将显示该函数,并高亮显示该函数的名称。

搜索和替换标签和属性

您可以使用 Dreamweaver 搜索并替换代码中的标签和属性。

- 第 386 页的 "正则表达式"
- 第 275 页的"搜索和替换文本"

搜索包含在特定标签内的标签、属性或文本

您可以搜索特定的标签、属性和属性值。例如,您可以搜索不带 alt 属性的所有 img 标签。 您也可以搜索在一组标签区块内或不在一组标签区块内的特定文本字符串。例如,您可以搜索包 含在 title 标签内的单词 Untitled,以找到您的站点上的所有无标题页。

若要在代码中查找标签、属性或文本,请执行以下操作:

- 1 打开要在其中搜索内容的文档,或在"文件"面板中选择文档或文件夹。
- 2 选择"编辑">"查找和替换"。
- 出现"查找和替换"对话框。
- 3 指定要在其中搜索内容的文件,然后指定要执行的搜索类型以及要搜索的文本或标签。此外,还可以指定替换文本。然后单击某个"查找"按钮或"替换"按钮。 有关更多信息,请单击"帮助"按钮。
- 4 完成后,单击"关闭"按钮退出该对话框。

若要再次搜索而不显示"查找和替换"对话框,请执行以下操作:

• 按 F3 键 (Windows) 或 Command+G 组合键 (Macintosh)。

相关主题

• 第 386 页的 "正则表达式"

保存搜索模式

可以保存搜索模式并在以后重复使用。

若要保存搜索模式,请执行以下操作:

- 在"查找和替换"对话框("编辑">"查找和替换")中,设置搜索参数。
 如果您执行标签或高级文本搜索,请参见第 394 页的"搜索包含在特定标签内的标签、属性 或文本",了解有关设置附加搜索参数的信息。
- 2 单击"保存查询"按钮 (磁盘图标)。
- 3 在出现的对话框中,定位到要用来保存查询的文件夹。然后键入一个文件名来标识该查询并 单击"保存"。

例如,如果搜索模式涉及查找不带 alt 属性的 img 标签,则您可以将该查询命名为 img_no_alt.dwr。

注意:保存的查询具有.dwr 文件扩展名。一些用旧版本 Dreamweaver 保存的查询的扩展名可能是.dwq。

若要重新调用一个搜索模式,请执行以下操作:

- 1 选择"编辑" > "查找和替换"。
- 2 单击"装载查询"按钮 (文件夹图标)。
- 3 定位到保存您的查询的文件夹。然后选择一个查询文件,并单击"打开"。
- 4 单击"查找下一个"、"查找全部"、"替换"或"全部替换"可以启动搜索。

- 第 394 页的"搜索包含在特定标签内的标签、属性或文本"
- 第 386 页的"正则表达式"

对代码的选定内容进行快速更改

您可以选择代码然后使用上下文菜单对它进行快速更改。

若要对选定的代码进行快速更改,请执行以下操作:

- 1 在 "代码"视图中,选择一些代码然后右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh)。在上下文菜单中,选择 "选定内容"子菜单。
- 2 从子菜单中选择以下选项之一:

注释掉行在选定行的周围添加注释标签。如果选择了某行的一部分,整个行都会被注释掉。在 调试页面的时候,您可以使用这个工具来注释掉有可能不正确的代码。

取消行注释从注释掉的选定内容的每一行的开始和结束位置删除注释标记。它仅作用于整个行,而不是行内的注释。

将制表符转换成空格将选定内容中的每一制表符转换成与"代码格式"首选参数中设置的"制表符大小"相等的空格数。有关更多信息,请参见第 370 页的"设置代码格式设置首选参数"。

将空格转换成制表符将选定内容中的空格串转换成制表符。具有与制表符大小相等的空格数的 每一串空格被转换成一个制表符。

缩进缩进选定内容,将其向右移动。有关缩进和凸出的更多信息,请参见第 392 页的 "缩进 代码块"。

凸出将选定内容向左移动。

删除所有标签删除选定内容中的所有标签。

将行转换成表用不带属性的 table 标签来环绕选定的内容。

添加换行符在选定内容的每行末尾添加 br 标签。

转换成大写将选定内容 (包括标签和属性的名称和值)中的所有字母转换成大写。

转换成小写将选定内容 (包括标签和属性的名称和值)中的所有字母转换成小写。

将标签转换成大写将选定内容中的所有标签和属性名称及属性值转换成大写。

将标签转换成小写将选定内容中的所有标签和属性名称及属性值转换成小写。

"参考"面板为您提供了标记语言、编程语言和 CSS 样式的快速参考工具;它提供了有关在"代码"视图 (代码检查器)中正在使用的特定标签、对象或样式的信息。

若要打开"参考"面板,请执行以下操作:

- 1 在 "代码"视图中执行以下操作之一:
 - 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh) 一个标签、属性或关键字, 然后从上下文菜单中选择 "参考"。
 - 将插入点放在标签、属性或关键字中,然后按 F1 键。

"参考"面板打开并显示与您所单击的标签、属性或关键字有关的信息。

- 2 若要调整"参考"面板中文本的大小,请从选项菜单(面板右上方的小箭头)中选择"大字体"、"中等字体"或"小字体"。
- 3 "书籍"弹出菜单显示参考材料出自的书籍的名称。若要显示来自其它书籍的标签、对象或样式,请从"书籍"弹出菜单中选择不同的书籍。

- 一代码 标签检查器 代码片断 参考		Щ.,
书籍: O'REILLY HTML Reference		~
标签: TBODY	Description 🖌	~
<tbody> <tbody></tbody> A TBODY element is an arbin more rows of table cells. element may be defined wit element. Use the TBODY ele segments of a table that m styles or border treatment attribute). A TBODY element equivalent of the COLGROUF Other types of row groupin and THEAD elements, neither TBODY element.</tbody>	NN n/a IE 3 HTML 4 End Tag: Optional trary container of one or More than one TBODY hin a single TABLE ment to define structural way require their own is (see the RULES it is the row-oriented Pelement for columns. Ugs available are the TFOOT er of which overlaps with a	

Evample

- 4 "标签"、"对象"、"样式"或 CFML 弹出菜单(取决于您已选择的书籍)显示您在"代码"视图(或代码检查器)中选择的标签、对象、样式或函数。若要查看另一个项目的信息,请从该菜单中选择一个新的项。
- 5 若要查看所选的项目的属性信息,请从"标签"、"对象"或"样式"弹出菜单旁边的弹出 菜单中选择属性。

该菜单包含您选择的项目的属性列表。默认选择是"Description",它显示所选项目的说明。

打印代码

可以打印代码以用于脱机编辑、存档或分发。

若要打印代码,请执行以下操作:

- 1 在"代码"视图中打开一个页面。
- 2 选择"文件">"打印代码"。
- 3 指定打印选项, 然后单击"确定" (Windows) 或"打印" (Macintosh)。
第21章

优化和调试代码

您可以使用 Macromedia Dreamweaver MX 2004 来优化和调试代码。例如,您可以验证标签、使文档符合 XHTML 标准,或调试 ColdFusion 代码。

本章包含以下主题:

- 第 398 页的"清理代码"
- 第 398 页的 "验证标签和括号是否对称"
- 第 399 页的 "检查浏览器的兼容性"
- 第 401 页的 "验证标签"
- 第 402 页的"使页符合 XHTML"
- 第 402 页的"使用 ColdFusion 调试器 (仅限 Windows)"

清理代码

Dreamweaver 可以自动删除空标签,合并嵌套 font 标签,以及通过其它方法改善杂乱或不可 读的 HTML 或 XHTML 代码。

有关如何清理从 Microsoft Word 文档生成的 HTML 的信息,请参见第 69 页的"打开现有 文档"。

若要清理代码,请执行以下操作:

- 1 打开一个文档:
 - 如果该文档为 HTML 格式,请选择 "命令" > "清理 HTML"。
 - 如果该文档为 XHTML 格式,请选择"命令" > "清理 XHTML"。 对于 XHTML 文档,"清理 XHTML"命令可以修正 XHTML 的语法错误、将标签属 性的大小写特性设置为小写,并且,除了执行 HTML 清理操作外,还可以添加或报告标 签所缺少的必需属性。
- 2 在出现的对话框中,选择任一选项。
 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 3 单击"确定"。 根据文档大小和所选选项数目的不同,可能需要几秒钟完成清理。

相关主题

- 第 370 页的"设置代码格式设置首选参数"
- 第 371 页的"设置"代码颜色"首选参数"

验证标签和括号是否对称

您可以检查以确保页面上的圆括号 (())、大括号 ({}) 和方括号 ([]) 是对称的。对称的意思是每 个开始的标签、圆括号、大括号和方括号有相应的结束部分,反之亦然。

若要检查标签是否对称,请执行以下操作:

- 1 在"代码"视图中打开该文档。
- 2 将插入点放在嵌套代码中要进行检查的地方。
- 3 选择"编辑" > "选择父标签"。 在代码中选中两侧的匹配标签(以及它们之间的内容)。如果您继续选择"编辑" > "选择

父标签"且您的标签已对称,则 Dreamweaver 最终将选择最外面的 html 和 /html 标签。

若要检查圆括号、大括号和方括号是否对称,请执行以下操作:

- 1 在"代码"视图中打开该文档。
- 2 将插入点放在代码中要进行检查的地方。
- 3 选择"编辑">"使括号对称"。 此时将洗中包含在圆括号、大括号和方括号之间的所有代码。再次

此时将选中包含在圆括号、大括号和方括号之间的所有代码。再次选择"编辑" > "使括号 对称",选中在新选择的内容中包含在圆括号、大括号和方括号之间的所有代码。 Dreamweaver 使您能够使用由所有主要图形浏览器支持的元素(例如图像和文本)以及只有较新浏览器支持的元素 (例如 CSS 样式)来创建 Web 页。

您应该确定站点面向的会是哪些用户,以及用户可能使用的浏览器。如果大多数用户使用 Netscape 4 浏览器 (例如,这种情况在一些学术 Intranet 环境下仍然存在),您应该避免使用 此浏览器所不支持的标签。

"检查目标浏览器"功能对文档中的代码进行测试,检查是否存在目标浏览器所不支持的任何标签、属性、 CSS 属性和 CSS 值。此检查对文档不作任何方式的更改。

目标浏览器检查可提供有关三个级别的潜在问题的信息:错误、警告和告知性信息。下面的说明 将解释这三个级别之间的差别:

- 错误指示代码可能在特定浏览器中导致严重的、可见的问题,例如导致页面的某些部分消失。
 (某些情况下,具有未知效果的代码也标记为错误。)
- 警告指示一段代码将不能在特定浏览器中正确显示,但不会导致任何严重的显示问题。
- 告知性信息指示代码在特定浏览器中不支持,但没有可见的影响;例如,img标签的 galleryimg属性在一些浏览器中不受支持,但那些浏览器会忽略该属性,所以它不会有任何 可见的影响。

默认情况下,每当打开一个文档时,Dreamweaver 自动执行目标浏览器检查。可在文档、文件 夹或整个站点上运行手动目标浏览器检查。

注意:目标浏览器检查不会连续更新。更改代码后,手动运行目标浏览器检查,以确认您已经去除了不可用 于目标浏览器的代码。

目标浏览器检查并不检查站点中的脚本。另外,目标浏览器检查并不是一个语法验证程序,它仅检测目标浏览器不支持的标记。

注意: "检查目标浏览器"功能使用所谓的"浏览器配置文件"的文本文件来确定特定浏览器所支持的标签。 Dreamweaver 包含 Netscape Navigator version 3.0 及其更高版本、 Microsoft Internet Explorer 3.0 及其 更高版本和 Opera 2.1 及其更高版本的预定义配置文件。有关如何修改现有配置文件或创建新配置文件的信 息,请参见位于 www.macromedia.com/go/dreamweaver_support_cn/ 的文章"自定义 Dreamweaver"。

若要选择 Dreamweaver 将进行检查的浏览器,请执行以下操作:

- □ 在 "文档"工具栏中的 "目标浏览器检查"菜单中选择 "设置"。 出现 "检查目标浏览器"对话框。
 - 2 选择每个您要检查的浏览器旁边的复选框。
 - 3 对于每个选定的浏览器,从相应的弹出菜单中选择要检查的浏览器的最低版本。

例如,若要验证 Microsoft Internet Explorer 3.0 及其更高版本和 Netscape Navigator 4.0 及其更高版本是否支持文档中的所有标记,请选择位于这些浏览器名称旁边的复选框,然后,从 Microsoft Internet Explorer 弹出菜单中选择 3.0,从 Netscape Navigator 弹出菜单中选择 4.0。

若要查看自动目标浏览器检查的结果,请执行以下操作之一:

- 在 "代码"视图中,打开并查看文件 ("查看" > "代码或查看" > "代码和设计")。
- 在 "代码"视图中进行更改后,请在属性检查器中单击 "刷新"按钮或按 F5 键。

对于每个在其中一个目标浏览器中被认为是错误的项目,其名称下面都将显示红色波浪下划线。 (警告和告知性信息不会在"代码"视图中标记出来,若要查看警告和告知性信息,请查看针对 整个文档的报告。)如果 Dreamweaver 没有发现不支持的标记,则不会出现下划线,并且"文 档"工具栏的"目标浏览器检查"菜单图标将出现变化,提示没有错误。

提示: 若要简便地使用与目标浏览器检查有关的各种命令,请通过右键单击 (Windows) 或按住 Control 键 单击 (Macintosh) 任一带有红色下划线的项目从上下文菜单中选择一个命令。

若要检查有哪些浏览器不支持某个特定的有红色下划线的项目,请执行以下操作:

• 将鼠标指针指向带有红色下划线的文本。

此时会出现工具提示,指示有哪些浏览器不支持该项目。

若要查看整篇文档的"检查目标浏览器"报告,请执行以下操作:

在"文档"工具栏的"目标浏览器检查"菜单中,选择"显示所有错误"。

此时会出现"结果"面板组,其中"目标浏览器检查"面板已被选中。错误以红色惊叹号图标标记,警告以黄色惊叹号图标标记,告知性信息以文字气球图标标记。

若要在"目标浏览器检查"面板上查看一条较长的错误信息,请执行以下操作:

- 1 打开"目标浏览器检查"面板。
- 2 选择一条过长的不能在面板中阅读的错误信息。

③ 3 单击"更多信息"按钮。

此时会出现"描述"对话框,显示选定错误信息的完整文本。

若要禁用自动目标浏览器检查,请执行以下操作:

• 从 "文档" 工具栏上的 "目标浏览器检查" 菜单中, 取消选择 "打开时自动检查"。

若要跳转到代码中的下一个或上一个错误,请执行以下操作:

• 在 "文档" 工具栏上的 "目标浏览器检查" 菜单中选择 "下一个错误" 或 "上一个错误" 。

若要从"目标浏览器检查"面板中跳转到某个特定的错误,请执行以下操作:

双击该错误信息。

在"代码"视图中将选中不支持的标记。

若要在当前文件中手动运行目标浏览器检查,请执行以下操作:

• 选择"文件" > "检查页" > "检查目标浏览器"。

报告将显示在"目标浏览器检查"面板(在"结果"面板组中)中。

若要在站点上或一组选定的文件上手动运行目标浏览器检查,请执行以下操作:

- 1 在"文件"面板上的"本地"视图中,选择一组文件或包含整个站点的文件夹。
- 2 选择"文件">"检查页">"检查目标浏览器"。

报告将显示在"目标浏览器检查"面板(在"结果"面板组中)中。

3 若要取消正在运行的报告,请单击位于"目标浏览器检查"面板上的"停止"按钮。

若要在查看当前文档报告和查看整个站点报告之间进行切换,请执行以下操作:

• 在"目标浏览器检查"面板中,从弹出菜单中选择"当前文档"或"站点报告"。

若要保存目标浏览器检查报告,请执行以下操作:

• 在"目标浏览器检查"面板中单击"保存报告"按钮。

注意:目标浏览器检查报告并不是自动保存的,如果您想保留一份副本作为以后的参考,请保存该报告。

若要在浏览器中查看目标浏览器检查报告,请执行以下操作:

• 在"目标浏览器检查"面板中单击"浏览报告"按钮。

若要修正错误,请执行以下操作:

• 删除不支持的代码,或将它更改成目标浏览器能够支持的其它代码。

若要指定 Dreamweaver 应忽略特定类型的错误,请执行以下操作:

• 右键单击 (Windows) 或者按住 Control 键单击 (Macintosh) 标有红色下划线的代码, 然后 从上下文菜单中选择 "忽略错误"。

该类型的错误即更改为警告, Dreamweaver 将在所有文档中停止对该类型的错误标记下划线。

验证标签

您可以使用 Dreamweaver 查明代码是否存在标签错误或语法错误。Dreamweaver 可以对多种 语言(包括 HTML、XHTML、ColdFusion Markup Language (CFML)、JavaServer Pages (JSP)、Wireless Markup Language (WML)和 XML)的文档进行验证。

注意: 有关如何对文档进行辅助功能验证的信息, 请参见第 106 页的 "测试站点"。

您可以验证当前文档或选定的标签。

若要验证标签,请执行以下操作:

- 1 执行下列操作之一:
 - 对于 XML (或 XHTML) 文件,选择 "文件" > "检查页" > "验证为 XML"。
 - 否则,选择"文件">"检查页">"验证标记"。
 - "结果"面板的"验证"标签显示"没有错误或警告"消息,或者列出找到的语法错误。
- 2 双击某一错误信息以将此错误在文档中高亮显示。
- 3 若要将此报告保存为 XML 文件,请单击"保存报告"按钮。
- 4 若要在主浏览器(该浏览器允许您打印报告)中查看报告,请单击"浏览报告"按钮。

您可以设置该验证程序的首选参数,例如指定该验证程序应依据哪些基于标签的语言来进行检 查、该验证程序应检查哪些特定问题以及该验证程序应报告哪些类型的错误。有关更多信息,请 参见第 372 页的 "设置验证程序首选参数"。

相关主题

第 399 页的 "检查浏览器的兼容性"

当您创建新页时,您可以使该页符合 XHTML。您还可以使现有的 HTML 文档符合 XHTML。

若要新建符合 XHTML 的文档,请执行以下操作:

- 选择"文件">"新建"。
 即出现"新建文档"对话框。
- 2 选择一种文档类型。
- 3 选择"使文档符合 XHTML"选项。

注意:不是所有的文档类型都可以使之符合 XHTML。

4 单击"确定"。

若要以默认方式创建符合 XHTML 的文档,请执行以下操作:

- 1 选择"编辑" > "首选参数" 或 Dreamweaver > "首选参数" (Mac OS X), 然后选择"新建文档"类别。
- 2 在"新建文档"类别中,选择一种文档类型并选择"使文档符合 XHTML"选项。
- 3 单击"确定"。

若要使现有 HTML 文档符合 XHTML,请执行以下操作:

- 打开文档, 然后执行下列操作之一:
 - 对于不含框架的文档,选择"文件">"转换">"XHTML"。
 - 对于包含框架的文档,选择一个框架并选择"文件">"转换">"XHTML"。若要转换整个文档,请对每个框架以及框架页文档重复此步骤。

注意:您不能转换模板的实例,因为模板的实例必须与它所基于的模板使用相同的语言。例如,基于 XHTML 模板的文档将始终是 XHTML,基于不符合 XHTML 的 HTML 模板的文档将始终是 HTML,并且不能把它转换为 XHTML 或其它语言。

相关主题

• 第 383 页的 "关于由 Dreamweaver 生成的 XHTML 代码"

使用 ColdFusion 调试器 (仅限 Windows)

如果您是将 Macromedia ColdFusion MX 用作 Dreamweaver 测试服务器的 ColdFusion 开 发人员,则无需退出 Dreamweaver 即可查看 ColdFusion 的调试信息。

注意: Macintosh 不支持此功能。 Macintosh 开发人员可以使用 "在浏览器中预览" (F12) 在另外一个浏 览器中打开 ColdFusion 页。如果该页包含错误,有关错误可能原因的信息将出现在该页的底部。

在开始调试之前,确保已经在 ColdFusion 管理员中启用调试设置。有关更多信息,请参见 Dreamweaver 的 "帮助"中的 ColdFusion 文档 ("帮助" > "使用 ColdFusion")。另外, 请确保 Dreamweaver 测试服务器正在运行 ColdFusion MX。有关 Dreamweaver 测试服务器 的更多信息,请参见第 424 页的 "指定可在哪里处理动态页"。

提示:为了确保每次在内部浏览器中显示页时都刷新调试信息,请确保 Internet Explorer 将在每次请求文件时检查该文件的较新版本。在 Internet Explorer 中,选择 "工具" > "Internet 选项",选择"常规"选项卡,然后单击"Internet 临时文件"区域中的"设置"按钮。在"设置"对话框中,选择"每次访问此页时检查"选项。

若要调试 ColdFusion 页,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中打开该 ColdFusion 页。
- 👩 2 单击"文档"工具栏上的"服务器调试"图标。

Dreamweaver 从 ColdFusion MX 服务器中请求该页,然后在内部的 Internet Explorer 浏 览器窗口中显示该文件。如果该页包含错误,错误的可能原因将出现在该页的底部。

与此同时,"服务器调试"面板打开。该面板提供了大量的有用信息,例如服务器对其进行处理以呈现该页的所有页、在该页上执行的所有 SQL 查询以及所有服务器变量和它们的值(如果有)。该面板还会提供执行时间摘要。

- 3 如果"异常"类别出现在"服务器调试"面板上,则单击加号(+)图标展开该类别。 如果服务器遇到该页的问题,则"异常"类别会出现。展开该类别,对问题进行详细了解。
- 4 在 "服务器调试" 面板的 "位置" 列中,单击该页的 URL,在 "代码"视图中打开该页并 修正该页。

如果 Dreamweaver 可以定位该页,该页将打开,而一个或多个问题行会在该页中高亮显示。 如果 Dreamweaver 无法定位该页,它会向您询问其位置。

- 5 修正错误,将文件保存到服务器,然后单击"浏览"。 Dreamweaver 在内部浏览器中再次呈现该页,并且更新"服务器调试"面板。如果该页不存 在其它问题,则"异常"类别将不会重新出现在此面板上。
- 6 若要退出调试模式,请切换到"代码"视图("查看">"代码")或"设计"视图("查看">"设计")。

第22章

在设计视图中编辑代码

尽管 Macromedia Dreamweaver MX 2004 允许您以可视方式创建和编辑 Web 页面,而无需 为基础源代码操心,但有时候您可能需要编辑源代码以更好地控制您的 Web 页面或解决 Web 页面上出现的问题。 Dreamweaver 使您可在 "设计"视图中工作的同时编辑代码。

本章面向那些喜欢在"设计"视图中工作、但同时也想要快速访问代码的人士。

本章包含以下主题:

- 第 406 页的"使用属性检查器编辑代码"
- 第 406 页的"使用标签检查器更改属性"
- 第 407 页的"使用快速标签编辑器编辑代码"
- 第 410 页的"使用标签选择器编辑代码"
- 第 410 页的"编辑脚本"
- 第 412 页的 "使用 server-side include (服务器端包括)"
- 第 413 页的 "使用 JavaScript 行为"
- 第 413 页的"查看和编辑文件头内容"

使用属性检查器编辑代码

您可以使用属性检查器检查并编辑页面上文本或对象的属性。属性检查器中显示的属性通常对 应于标签的属性;在属性检查器中更改属性通常与在"代码"视图中更改相应的属性具有相同 的效果。

注意:使用标签检查器和属性检查器都可以查看和编辑标签的属性。使用标签检查器可以查看和编辑与给定标签相关的所有属性。属性检查器只显示最常用的属性,但提供更丰富的控件组用于更改那些属性的值,并 允许您编辑不对应于特定标签的某些对象 (如表格列)。

若要使用属性检查器,请执行以下操作:

1 在文本中单击或选择页面上的对象。

文本或对象的属性检查器显示在文档窗口的下方。如果看不到属性检查器,请选择 "窗口" > "属性"。

2 在属性检查器中对属性进行更改。

相关主题

• 第 41 页的"使用属性检查器"

使用标签检查器更改属性

您可以使用标签检查器在属性表(它类似于在其它集成开发环境 (IDE) 中提供的那些属性表) 中编辑标签和对象。

注意:使用标签检查器和属性检查器都可以查看和编辑标签的属性。使用选择检查器可以查看和编辑与给定标签相关的所有属性。属性检查器只显示最常用的属性,但提供更丰富的控件组用于更改那些属性的值,并允许您编辑不对应于特定标签的某些对象 (如表格列)。

若要使用标签检查器编辑属性,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中,执行以下操作之一:
 - 在"代码"视图(或代码检查器)中,单击标签名称或其内容中的任何地方。
 - 在"设计"视图中,选择一个对象,或在标签选择器中选择一个标签。
- 2 打开标签检查器("窗口">"标签检查器"),然后选择属性选项卡。 所选对象的属性及其当前值出现在标签检查器中。
- 3 在标签检查器中执行以下任意操作:
 - 若要查看按类别组织的属性,请单击"显示类别视图"按钮。
 - 若要在按字母排序的列表中查看属性,请单击"显示列表视图"按钮。
 - 若要更改属性值,请选择该值并编辑它 (请参见下面的过程)。
 - 若要为没有值的属性添加一个属性值,请单击属性右侧的属性值列并添加一个值(请参见下面的过程)。
 - 若要删除一个属性值,请选择该值然后按 Backspace 键 (Windows) 或 Delete 键 (Macintosh)。
 - 若要更改属性的名称,请选择该属性名称然后进行编辑。

注意:如果更改了一个标准属性的名称然后为该属性添加了一个值,则该属性及其新值将移到相应的 类别中。

 若要添加未列出的新属性,请单击列出的最后一个属性名称下方的空白位置,然后键入一 个新的属性名称。

₽ ₽ 4 按 Enter 键 (Windows) 或 Return 键 (Macintosh),或者单击标签检查器中的其它位置,以更新文档中的标签。

若要编辑或添加属性值,请执行下列操作之一:

- 在属性值列 (属性名称的右侧)中为该属性键入一个新的值。
- 如果该属性采用预定义的值,请从属性值列右侧的弹出菜单(或颜色选择器)中选择一个值。
- 如果属性采用 URL 值作为属性值,请单击"浏览"按钮或使用"指向文件"图标选择一个 文件,或者在文本框中键入 URL。
- 如果该属性采用来自动态内容来源(如数据库)的值,请单击属性值列右侧的"动态数据" 按钮。然后选择一个来源。

有关定义动态内容来源的信息,请参见第489页的"定义动态内容源"。

相关主题

4

- 第 406 页的"使用属性检查器编辑代码"
- 第 339 页的 "使用 JavaScript 脚本"
- 第 265 页的"使用层叠样式表样式"

使用快速标签编辑器编辑代码

您可以使用快速标签编辑器在不退出 "设计"视图的情况下快速检查并编辑 HTML 标签。若要打开快速标签编辑器,请按 Ctrl+T 组合键 (Windows) 或 Command+T 组合键 (Macintosh)。 有关更多信息,请参见 Dreamweaver "帮助"。

使用快速标签编辑器插入 HTML 标签

您可以使用快速标签编辑器在您的文档中插入 HTML 标签。

若要使用快速标签编辑器插入 HTML 标签,请执行以下操作:

- 1 在设计视图中,在页面上单击以将插入点放置于您要插入代码的地方。
- 2 按 Ctrl+T 组合键 (Windows) 或 Command+T 组合键 (Macintosh)。 快速标签编辑器以"插入 HTML"模式打开。



- 3 输入 HTML 标签并按 Enter 键。 该标签被插入到代码中,同时还插入相匹配的结束标签(如果适用)。
- 4 按 Esc 键以在不进行任何更改的情况下退出。

相关主题

- 第 408 页的 "使用快速标签编辑器将 HTML 应用于选定内容"
- 第 409 页的 "使用提示菜单"

使用快速标签编辑器编辑 HTML 标签

您可以使用快速标签编辑器编辑文档中的 HTML 标签。

若要使用快速标签编辑器编辑 HTML 标签,请执行以下操作:

- 在设计视图中选择一个对象。
 您还可以从文档窗口底部的标签选择器中选择要编辑的标签。有关更多信息,请参见第 410 页的"使用标签选择器编辑代码"。
- 按 Ctrl+T 组合键 (Windows) 或 Command+T 组合键 (Macintosh)。
 快速标签编辑器以 "编辑标签"模式打开。
- 3 输入新属性,编辑现有属性,或者编辑标签的名称。
- 4 按 Tab 键可以从一个属性前移到下一个属性;按 Shift+Tab 组合键可以返回到上一个属性。 默认情况下,在您按 Tab 键或 Shift+Tab 组合键后更改将被应用于文档。若要禁用自动更 新,请选择"编辑">"首选参数">"快速标签编辑器"或"Dreamweaver">"首选参 数">"快速标签编辑器"(Mac OS X)。随即显示快速标签编辑器"首选参数"对话框。取 消对"编辑时立即应用更改"选项的选择,然后单击"确定"。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

- 5 若要关闭快速标签编辑器并应用所有更改,请按 Enter 键。
- 6 若要退出且不再进行任何更改,请按 Esc 键。

相关主题

- 第 407 页的"使用快速标签编辑器插入 HTML 标签"
- 第 409 页的"使用提示菜单"

使用快速标签编辑器将 HTML 应用于选定内容

您可以使用快速标签编辑器用开始和结束 HTML 标签环绕当前选定内容。

若要使用快速标签编辑器将 HTML 应用于选定内容,请执行以下操作:

1 在设计视图中选择不含格式的文本或对象。

注意:如果您选择包括开始或结束 HTML 标签的文本或对象,则快速标签编辑器将以"编辑标签"模式打开,而不以"环绕标签"模式打开。

2 按 Ctrl+T 组合键 (Windows) 或 Command+T 组合键 (Macintosh),或者在属性检查器中 单击"快速标签编辑器"按钮。 快速标签编辑器以"环绕标签"模式打开。

3 输入一个开始标签,如 **strong**,然后按 Enter 键 (Windows) 或 Return 键 (Macintosh)。 该标签被插入到当前选定内容的起始处,并在结尾处插入匹配的结束标签。

4 若要退出且不进行任何更改,请按 Escape 键,而不是按 Enter 键。

使用提示菜单

在快速标签编辑器中,您可以访问某个属性的提示菜单,该菜单将列出您正编辑或插入的标签的 所有有效属性。

您还可以在快速标签编辑器中禁用提示菜单或调整菜单弹出前的延迟。

若要查看列出标签有效属性的提示菜单,请在快速标签编辑器中编辑属性名称时暂停片刻。随即 显示提示菜单,菜单中列出您正编辑的标签的所有有效属性。

类似地,若要查看列出有效标签名称的提示菜单,请在快速标签编辑器中输入或编辑标签名称时 暂停片刻。

注意:快速标签编辑器代码提示首选参数使用与"代码"视图代码提示首选参数不同的对话框控制。有关更多信息,请参见第 388 页的"使用代码提示"。

若要使用提示菜单,请执行以下操作:

- 1 执行下列操作之一:
 - 首先键入一个标签或属性名称。"代码提示"菜单中的选定内容将跳转到以您输入的字母 开头的第一项。
 - 使用上下箭头键选择一项。
 - 使用滚动条查找一项。
- 2 按 Enter 键插入选定项,或者双击一项以插入它。
- 3 若不插入项即退出提示菜单,请按 Escape 键或继续键入即可。

若要禁用提示菜单或更改提示菜单出现前的延迟,请执行以下操作:

- 选择"编辑">"首选参数"(Windows)或"Dreamweaver">"首选参数"(Macintosh), 然后选择"快速标签编辑器"。
 随即显示快速标签编辑器"首选参数"对话框。
- 2 若要禁用提示菜单,请取消对"启用标签提示"选项的选择。
- 3 若要更改菜单出现前的延迟,请调整"延迟"滑块。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 4 单击"确定"。

相关主题

• 第 408 页的"使用快速标签编辑器编辑 HTML 标签"

使用标签选择器编辑代码

您可以在不退出设计视图的情况下使用标签选择器选择、编辑或删除标签。标签选择器位于"文档"窗口底部的状态栏中并显示如下所示的一系列标签:

<body> <form>

若要编辑一个标签,请执行以下操作:

- 在文档中单击。
 在插入点应用的标签显示在标签选择器中。
- 2 在标签选择器中右键单击标签 (Windows) 或在按住 Control 键的同时单击标签 (Macintosh)。 随即显示一个弹出菜单。
- 3 从该菜单中选择"编辑标签"。

随即出现快速标签编辑器。有关更多信息,请参见第 408 页的 "使用快速标签编辑器编辑 HTML 标签"。

若要删除一个标签,请执行以下操作:

- 在文档中单击。
 在插入点应用的标签显示在标签选择器中。
- 2 在标签选择器中右键单击标签 (Windows) 或在按住 Control 键的同时单击标签 (Macintosh)。 随即显示一个弹出菜单。
- 3 从该菜单中选择"删除标签"。

若要选择对应于某个标签的对象,请执行以下操作:

1 在文档中单击。

在插入点应用的标签显示在标签选择器中。

2 在标签选择器中单击一个标签。

由该标签表示的对象在页面上被选定。

提示:使用此方法可以选择单独的表格行 (tr 标签)或单元格 (td 标签)。

编辑脚本

您可以在"代码"视图和"设计"视图中使用客户端 JavaScript 和 VBScript。

在 "设计" 视图中编写客户端脚本

您可以在不退出设计视图的情况下为您的页面写入 JavaScript 或 VBScript。 在开始之前,请选择"查看" > "可视化助理" > "不可见元素",以确保页面上显示脚本标签。

若要在设计视图中插入客户端脚本,请执行以下操作:

- 1 将插入点放置于您需要脚本的地方。
- 2 选择"插入">"脚本对象">"脚本"。
 随即显示"脚本"对话框。
- 3 完成对话框设置,然后单击"确定"。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

链接到外部脚本文件

您可以在不退出设计视图的情况下,在您的文档中创建指向外部脚本文件的链接。

在开始之前,请选择"查看" > "可视化助理" > "不可见元素",以确保页面上显示脚本标签。

若要链接到外部脚本文件,请执行以下操作:

- 1 将插入点放置于您需要脚本的地方。
- 2 选择"插入">"脚本对象">"脚本"。
 随即显示"脚本"对话框。
- 3 单击"确定",不在"内容"框中键入任何内容。
- 4 在文档窗口的设计视图中选择脚本标签。
- 5 在属性检查器中,单击文件夹图标并浏览选择一个外部脚本文件,或在"源文件"框中键入 文件名。

在 "设计" 视图中编辑脚本

您可以在不退出"设计"视图的情况下编辑脚本。

在开始之前,请选择"查看" > "可视化助理" > "不可见元素",以确保页面上显示脚本标签。

若要在设计视图中编辑脚本,请执行以下操作:

- 1 选择脚本标签。
- 2 在属性检查器中,单击"编辑"按钮。

在"脚本属性"对话框中随即出现该脚本。

如果您链接到外部脚本文件,则该文件在"代码"视图中打开,您可以在其中进行编辑。

注意:如果在脚本标签间存在代码,则"脚本属性"对话框将打开,即使还有指向某一外部脚本文件的链接。

3 编辑脚本并单击"确定"。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

使用 server-side include (服务器端包括)

server-side include (服务器端包括) 是对 Web 服务器的指令,它指示 Web 服务器在将页面 提供给浏览器前在 Web 页面中包含指定的文件。有关更多信息,请参见第 385 页的 "Server-side include (服务器端包括)"。

您可以使用 Dreamweaver 在您的页面中插入 server-side include (服务器端包括),编辑 include (包括),或者预览包含 include (包括)的页面。

插入 server-side include (服务器端包括)

您可以使用 Dreamweaver 在您的页面中插入 server-side include (服务器端包括)。

若要插入 server-side include (服务器端包括),请执行以下操作:

- 1 选择"插入">"脚本对象">"服务器端包括"。
- 2 在显示的对话框中,浏览到并选择一个文件。

若要更改所包括的文件,请执行以下操作:

- 1 在文档窗口中选择 server-side include (服务器端包括)。
- 2 打开属性检查器 ("窗口" > "属性")。
- 3 执行下列操作之一:
 - 单击文件夹图标并浏览到要包括的新文件,然后选择该文件。
 - 在文本框中, 键入要包括的新文件的路径和文件名。

相关主题

• 第 385 页的 "Server-side include (服务器端包括)"

编辑 server-side include (服务器端包括)的内容

您可以使用 Dreamweaver 编辑 server-side include (服务器端包括)。若要编辑与包括的文件 关联的内容,您必须打开该文件。

若要编辑 server-side include (服务器端包括),请执行以下操作:

- 在"设计"视图或"代码"视图中选择 server-side include (服务器端包括),然后在属性 检查器中单击"编辑"。
 包括的文件在新的文档窗口中打开。
- 2 编辑该文件,然后保存它。 所做更改将立即在当前文档以及您打开的包括该文件的所有随后文档中反映出来。
- 3 如果需要,将包含文件上传到远程站点。

相关主题

• 第 385 页的 "Server-side include (服务器端包括)"

使用 JavaScript 行为

使用标签检查器的 "行为"选项卡可以轻松将 JavaScript (客户端)行为附加到页面元素。有关更多信息,请参见第 343 页的 "使用 Dreamweaver 自带的行为动作"。

查看和编辑文件头内容

可以使用 "查看"菜单、"文档" 窗口的 "代码"视图或代码检查器查看文档的 head 部分中的 元素。

若要查看文档的文件头部分的元素,请执行以下操作:

• 选择"查看" > "文件头内容"。对于 head 内容的每一个元素,"设计"视图中的"文档" 窗口顶部都有一个标记。

注意:如果"文档"窗口被设置为仅显示"代码"视图,则"查看">"文件头内容"将灰显。

若要将元素插入文档的文件头部分,请执行以下操作:

- 1 执行下列操作之一:
 - 在"插入"栏的"文件头"类别中,单击对象按钮之一。
 - 从"插入" > "文件头标签" 子菜单中选择一项。
- 2 在出现的对话框中或在属性检查器中输入元素的选项。

若要在文档的文件头部分编辑元素,请执行以下操作:

- 1 选择"查看">"文件头内容"。
- 2 单击 head 部分中的图标之一以选中它。
- 3 在属性检查器中设置或修改元素的属性。

有关特定 head 元素的属性信息,请参见 Dreamweaver "帮助"。

第 VI 部分

准备建立动态站点

如果您计划建立动态 Web 应用程序,可以从设置应用程序服务器和进行数据库连接开始着手。 此部分包含以下各章:

第 23 章,第 417 页的 "设置 Web 应用程序"
第 24 章,第 427 页的 "ColdFusion 开发人员的数据库连接"
第 25 章,第 429 页的 "ASP.NET 开发人员的数据库连接"
第 26 章,第 433 页的 "ASP 开发人员的数据库连接"
第 27 章,第 443 页的 "用于 JSP 开发人员的数据库连接"
第 28 章,第 451 页的 "适用于 PHP 开发人员的数据库连接"
第 29 章,第 453 页的 "数据库连接答疑"

第23章

设置 Web 应用程序

本章介绍如何配置您的系统以在 Macromedia Dreamweaver MX 2004 中生成 Web 应用程序。

生成 Web 应用程序所需软件

若要在 Dreamweaver 中生成 Web 应用程序, 您需要以下软件:

- Web 服务器 (请参见第 418 页的 "设置 Web 服务器")
- 运行在 Web 服务器上的应用程序服务器 (请参见第 418 页的 "设置应用程序服务器")

注意:在涉及 Web 应用程序的环境中, Web 服务器和应用程序服务器这两个术语均指的是软件, 而非 硬件。

如果您想要将数据库与应用程序一起使用,还需要以下软件:

- 数据库系统
- 支持您的数据库的数据库驱动程序

有关为 Web 应用程序设置数据库的信息,请参见第 425 页的 "连接到数据库"。

有一些网页寄存公司可为您提供服务计划,使您能够利用他们的软件来测试并部署 Web 应用程序。在某些情况下,您可以出于开发目的在 Dreamweaver 所在的同一台计算机上安装所需的软件。您还可以在网络计算机(通常是 Windows 2000 或 XP 计算机)上安装软件,以使小组中的其他开发人员能够处理项目。

设置 Web 服务器

若要运行 Web 应用程序, 您需要 Web 服务器。Web 服务器是根据 Web 浏览器的请求提供文件服务的软件。Web 服务器有时也叫做 HTTP 服务器。常见 Web 服务器包括 Microsoft Internet Information Server (IIS)、 Netscape Enterprise Server、 Sun ONE Web Server 和 Apache HTTP Server。

如果您没有使用虚拟主机服务,则选择一个 Web 服务器并在您的本地计算机或远程计算机上安装它。要开发 ColdFusion Web 应用程序的 Windows 用户可以使用 ColdFusion MX 应用程序服务器的开发人员版本提供的 Web 服务器,您可以免费安装并使用。有关更多信息,请参见 第 419 页的 "安装 ColdFusion 应用程序服务器"。

其他 Windows 用户可以通过安装 IIS 在本地计算机上运行 Web 服务器; Windows 98 用户 可以安装 Microsoft Personal Web Server (PWS) (IIS 的精简版本)。这些 Web 服务器中的 某个可能已经安装在您的系统中。请检查文件夹结构中是否包含一个 C:\Inetpub 或 D:\Inetpub 文件夹。 PWS 和 IIS 在安装过程中将创建该文件夹。如果想要安装 PWS 或 IIS,请参见"入 门帮助"中的"安装 Web 服务器"。

ASP.NET 页仅使用一个 Web 服务器: Microsoft IIS 5 或更高版本。因为 IIS 5 是 Windows 2000 和 Windows XP Professional 操作系统提供的服务,所以您只能使用这两个版本的 Windows 来承载 ASP.NET 应用程序。不支持 Windows 98。但是,您可以在运行 Dreamweaver 的任何计算机 (包括 Macintosh)上开发 (而不是承载) ASP.NET 应用程序。

如果您是 Macintosh 用户,则您可以使用虚拟主机服务或在远程计算机上安装所需的软件。还可以使用随操作系统一起安装的 Apache Web 服务器和 PHP 应用程序服务器在本地开发 PHP 站点。有关更多信息,请参见第 421 页的 "安装 PHP 应用程序服务器"。

有关安装和配置其它 Web 服务器的信息,请参见服务器供应商的文档或向您的系统管理员咨询。

设置应用程序服务器

若要运行 Web 应用程序,您的 Web 服务器需要使用应用程序服务器。应用程序服务器是一种软件,用来帮助 Web 服务器处理动态页。

选择应用程序服务器

您对应用程序服务器的选择取决于多种因素,包括预算、要使用的服务器技术(ColdFusion、ASP.NET、ASP、JSP或PHP)和选择的Web服务器。

预算 某些供应商出售价格和管理成本都很高的高端应用程序服务器。而其它一些供应商则提供更易使用的、成本效益更高的解决方案(例如 Macromedia ColdFusion 和 JRun 服务器)。 某些应用程序服务器被内置到 Web 服务器中 (例如 Microsoft IIS),而其它一些应用程序服 务器可以从 Internet 上免费下载 (例如 Jakarta Tomcat 和 PHP)。 **服务器技术**应用程序服务器使用不同的技术。Dreamweaver 支持五种服务器技术: ColdFusion、ASP.NET、ASP、JSP和PHP。有关更多信息,请参见"入门帮助"中的 "选择服务器技术"。下表列出了可用于 Dreamweaver 支持的五种服务器技术的常见应用程序 服务器:

服务器技术	应用程序服务器
ColdFusion	Macromedia ColdFusion MX ASP.NET
ASP.NET	具有 .NET 框架的 Microsoft IIS 6
ASP	Microsoft IIS 或 PWS Sun ONE Active Server Page
JSP	Macromedia JRun Sun ONE 应用程序服务器 IBM WebSphere Apache Tomcat BEA WebLogic
РНР	PHP 服务器

Web 服务器 您所选的应用程序服务器还可能取决于您要使用的 Web 服务器。确保应用程序可以和您的 Web 服务器一起使用。例如,.NET 框架只能和 IIS 5 或更高版本一起使用。

安装 ColdFusion 应用程序服务器

若要运行 ColdFusion 页,您需要 ColdFusion 应用程序服务器。此服务器可用于 Windows、Linux、 Solaris 和 HP-UX 系统。

Windows 用户可以从 Macromedia Web 站点(网址为 www.macromedia.com/go/coldfusion/) 下载并安装 ColdFusion MX 的完全功能的开发人员版本。在 Dreamweaver CD 上也提供 ColdFusion MX Server Developer Edition 的副本 (仅限 Windows 版本)。

注意:开发人员版本面向非商业用途的 Web 应用程序开发和测试。此版本没有授权部署。它支持来自本地 主机和一个远程 IP 地址的请求,并包含除 Macromedia ClusterCATS 和 10K Verity 文档搜索之外的所 有企业版的功能。30 天之后,它将只支持来自一个 IP 地址的请求,但只要您愿意,仍可以将它用于开发和 测试。该软件不会过期。

安装过程中,您可以配置 ColdFusion 以使用内置于 ColdFusion 的 Web 服务器或系统中安装的其它 Web 服务器。一般来说,最好使您的开发环境与生产环境尽可能的匹配。因此,如果您的开发计算机上已存在一个 Web 服务器 (如 Microsoft IIS),则最好选择该服务器而不是内置的 ColdFusion Web 服务器。

注意:如果选择了 ColdFusion Web 服务器,仍然可以通过以后手动配置 ColdFusion 来使用 IIS。有关更多信息,请参见 Macromedia Web 站点,网址为 www.macromedia.com/go/coldfusion_iis4/。

Macintosh 用户可以将虚拟主机服务与 ColdFusion 计划一起使用或在运行 Web 服务器的远程 Windows、 Linux、 Solaris 或 HP-UX 计算机上安装 ColdFusion。您也可以在运行有 J2EE 服 务器 (如 JRun 或 Tomcat)的 Mac OS X 计算机上安装 ColdFusion。有关更多信息,请参见 Macromedia Web 站点, 网址为 www.macromedia.com/go/coldfusion_macintosh/。

在安装应用程序服务器后,为您的 Web 应用程序创建根文件夹。请参见第 422 页的"为应用程序创建根文件夹"。

安装 ASP.NET 应用程序服务器

若要运行 ASP.NET 页,您需要以下软件:

- 运行 IIS 5 或更高版本的 Windows 2000 或 Windows XP Professional 计算机
- Microsoft .NET 框架,您可以从 Microsoft Web 站点上下载它

从 Microsoft Web 站点 (网址为 http://asp.net/download.aspx) 下载 .NET 框架并按照该 Web 站点上的安装说明进行安装。

强烈建议您在安装 .NET 框架之后,还安装 Microsoft Data Access Components (MDAC) 2.7 软件包。您可以从 Microsoft Web 站点 (网址为 www.microsoft.com/data/download.htm) 免 费下载和安装 MDAC 2.7 软件包。

Macintosh 或 Windows 98 用户可以将虚拟主机服务与 ASP.NET 计划一起使用,或者在运行 IIS 5 或更高版本的远程 Windows 2000 或 Windows XP Professional 计算机上安装 .NET 框架。

在安装 .NET 框架后,为您的 Web 应用程序创建根文件夹。请参见第 422 页的 "为应用程序 创建根文件夹"。

安装 ASP 应用程序服务器

若要运行 ASP 页,您需要支持 Microsoft Active Server Pages 2.0 的应用程序服务器。以下是一些常见选择:

- Microsoft IIS, 随 Windows 2000 和 Windows XP Professional 一起提供
- Microsoft PWS,可在 Windows 98 计算机上运行的 IIS 的精简版本
- Sun ONE Active Server Page, 在 Windows NT 或 2000、Linux 或 Solaris 上运行的版本。 有关更多信息, 请参见 Sun Web 站点, 网址为wwws.sun.com/software/chilisoft/index.html

Windows 用户可以在其本地计算机上安装并运行 IIS 或 PWS。有关指导,请参见"入门帮助"中的 "安装 Web 服务器"。

Macintosh 用户可以将虚拟主机服务与 ASP 计划一起使用或在远程计算机上安装 IIS。

在安装 IIS 或 PWS 后,为您的 Web 应用程序创建根文件夹。请参见第 422 页的 "为应用程序创建根文件夹"。

安装 JSP 应用程序服务器

若要运行 JSP 页,您需要支持 JavaServer Pages 的应用程序服务器。以下是一些常见选择:

- 用于 Windows、Mac OS X、Linux、Solaris 或 UNIX 的 Macromedia JRun。您可以从 Macromedia Web 站点(网址为 www.macromedia.com/go/jrun/)下载 JRun 的试用版。
- 用于 Windows 和 UNIX (包括 Mac OS X)的 Tomcat。您可以从 Jakarta Project Web 站 点 (网址为 http://jakarta.apache.org/tomcat/)下载 Tomcat 的副本。有关在 Macintosh 上安装 Tomcat 的更多信息,请参见 Apple Web 站点,网址为 http://developer.apple.com/internet/java/tomcat1.html。
- 用于各种操作系统的 IBM WebSphere。您可以从 IBM Web 站点 (网址为 www7b.software.ibm.com/wsdd/downloads/WASsupport.html#download) 下载试用版。

在安装 JSP 应用程序服务器后,为您的 Web 应用程序创建根文件夹。请参见第 422 页的 "为 应用程序创建根文件夹"。

安装 PHP 应用程序服务器

若要运行 PHP 页,您需要 PHP 应用程序服务器,它是在 Web 上提供的开放源代码软件。应用程序服务器有用于 Windows、Linux、UNIX、HP-UX、Solaris 和 Mac OS X 系统的版本。应用程序服务器可以与下列 Web 服务器一起工作: Apache、 Microsoft IIS 或 PWS、Netscape 和 Sun ONE 服务器以及几乎所有支持 CGI 接口的 Web 服务器。

您可以从 PHP Web 站点(网址为 www.php.net/downloads.php)下载 PHP 应用程序服务器。有关安装该服务器的信息,请参见 PHP 文档,您也可以从 PHP Web 站点(网址为 www.php.net/download-docs.php)下载该文档。

如果您是 Macintosh 用户,则您可以使用随您的操作系统一起安装的 PHP 应用程序服务器。 有关更多信息,请参见以下 Web 站点:

- www.macromedia.com/go/php_macintosh/
- http://developer.apple.com/internet/macosx/php.html

在安装 PHP 应用程序服务器后,为您的 Web 应用程序创建根文件夹。

在向虚拟主机服务公司注册或自己设置服务器软件之后,请在运行该 Web 服务器的计算机上为 Web 应用程序创建一个根文件夹。

确保该文件夹已由 Web 服务器发布;换言之,Web 服务器可以根据 Web 浏览器的 HTTP 请求提供此文件夹中的任何文件或其子文件夹中的任何文件。例如,在运行 ColdFusion MX 的计算机上,\CFusionMX\wwwroot 文件夹或其子文件夹中的任何文件都可用于 Web 浏览器。

以下是所选 Web 服务器的默认根文件夹:

Web 服务器	默认根文件夹
ColdFusion MX	\CFusionMX\www.root
IIS 或 PWS	\Inetpub\wwwroot
Apache (Windows)	\apache\htdocs
Apache (Macintosh)	Users:MyUserName:Sites
Jakarta Tomcat (Windows)	\jakarta-tomcat-4.x.x\webapps\ROOT\

若要测试 Web 服务器,请将一个测试 HTML 页置于默认根文件夹中,然后尝试通过在浏览器 中输入该页的 URL 打开该页。URL 由域名 (如 www.mysite.com)和 HTML 页的文件名 组成,如下所示:

www.mysite.com/testpage.htm

如果该 Web 服务器运行在本地计算机上,则可以使用 localhost 代替域名。使用上面的示例, 根据您的 Web 服务器输入以下本地主机 URL:

Web 服务器	本地主机 URL
ColdFusion MX	http://localhost:8500/testpage.htm
IIS 或 PWS	http://localhost/testpage.htm
Apache (Windows)	http://localhost:80/testpage.htm
Apache (Macintosh)	http://localhost/~MyUserName/testpage.htm (其中 MyUserName 是您的 Macintosh 用户名)
Jakarta Tomcat (Windows)	http://localhost:8080/testpage.htm

注意:默认情况下, ColdFusion MX Web 服务器运行在端口 8500 上, Jarkarta Tomcat Web 服务器运行在端口 8080 上。

如果该页未按预期方式打开,则检查是否存在以下错误:

- 未启动 Web 服务器。参考 Web 服务器的文档以获取启动指导。
- 文件不具有 .htm 或 .html 扩展名。
- 在浏览器的"地址"文本框中输入了该页的文件路径(例如, c:\CFusionMX\wwwroot\testpage.htm),而不是它的URL(例如, http://localhost:8500/testpage.htm)。
- URL 中包含键入错误。检查是否存在错误并确保文件名后没有斜杠,例如 http://localhost:8080/testpage.htm/。

为应用程序创建根文件夹后,定义一个 Dreamweaver 站点管理您的文件。

定义 Dreamweaver 站点

在配置了用来开发 Web 应用程序的系统后,定义用来管理您的文件的 Dreamweaver 站点。 在您开始前,确保您满足以下要求:

- 您具有访问 Web 服务器的权限。Web 服务器可以在您的本地计算机上运行,在像开发服务器这样的远程计算机上运行,或者在网页寄存公司维护的服务器上运行。请参见第 418 页的 "设置 Web 服务器"。
- 应用程序服务器安装并运行在运行您的 Web 服务器的系统上。请参见第 418 页的 "设置应 用程序服务器"。
- 您已在运行 Web 服务器的系统上为 Web 应用程序创建了根文件夹。有关更多信息,请参见 第 422 页的 "为应用程序创建根文件夹"。

为您的 Web 应用程序定义 Dreamweaver 站点需执行以下三步:

- 1 将位于您的硬盘上的文件夹定义为用来存储您的站点文件工作副本的 Dreamweaver 本地文 件夹 (请参见第 423 页的 "定义本地文件夹")。
- 2 将位于正运行您的 Web 服务器的计算机上的文件夹定义为 Dreamweaver 远程文件夹 (请参见第 424 页的 "定义远程文件夹")。
- 3 指定 Dreamweaver 应将在工作时要处理的动态页发送到哪里(请参见 第 424 页的"指定 可在哪里处理动态页")。

在定义了 Dreamweaver 站点后,您就可以开始生成 Web 应用程序了。

定义本地文件夹

您可为您创建的每一个新 Web 应用程序定义 Dreamweaver 本地文件夹。本地文件夹是您在硬盘上用来存储站点文件的工作副本的文件夹。定义本地文件夹还使您能够通过单击按钮来管理文件并将文件传输到 Web 服务器和从 Web 服务器接收文件。

若要定义 Dreamweaver 本地文件夹,请执行以下操作:

- 1 创建在本地硬盘上用来存储您的文件的工作副本的文件夹。 您最好创建子文件夹以存储图像文件和其它资源。
- 2 在 Dreamweaver 中,选择"站点">"管理站点",单击"管理站点"对话框中的"新建" 按钮,然后从上下文菜单中选择"站点"。 出现"站点定义"对话框。
- 3 如果显示向导,则单击"高级",然后从"类别"列表中选择"本地信息"(它应该是默认选项)。
- 4 在"站点名称"文本框中,输入 Dreamweaver 站点的描述性名称。
- 5 在 "本地根文件夹"文本框中,指定您在第1步中创建的文件夹。 您可以输入一个路径,或者单击文件夹图标以浏览到并选择该文件夹。
- 6 您可以根据需要完成对"本地信息"类别中的其它选项的设置(这些选项不是站点得以工作 所必需的选项)。

有关这些选项的更多信息,请单击该对话框中的"帮助"按钮。

将"站点定义"对话框保持为打开状态。接下来您必须指定远程文件夹。

定义远程文件夹

在定义本地文件夹后,您可为 Dreamweaver 站点定义远程文件夹。远程文件夹是您为 Web 应 用程序在 Web 服务器上创建的文件夹(请参见第 422 页的 "为应用程序创建根文件夹")。

如果您在第 423 页的 "定义本地文件夹"中定义的文件夹可以兼具您的 Web 应用程序的根文 件夹的功能,则您不需要定义远程文件夹。(这意味着该 Web 服务器正在您的本地计算机上 运行。

若要定义 Dreamweaver 远程文件夹,请执行以下操作:

- 如果"站点定义"对话框没有打开,请打开"站点定义"对话框,方法是选择"站点"> "管理站点",从"管理站点"对话框的列表中选择您的站点,然后单击"编辑"。
 出现"站点定义"对话框。
- 2 如果显示向导,则单击"高级",然后从"类别"列表中选择"远程信息"。 随即显示"远程信息"对话框。
- 3 在"访问"弹出菜单中,选择以下选项之一:本地/网络、FTP或RDS。 根据您所做的选择,Dreamweaver将知道您在本地文件夹和远程文件夹之间传输文件的方式。

注意:若要使用 RDS,远程文件夹必须位于运行 ColdFusion 的计算机上。

您还可以通过选择 "SourceSafe Database"将文件发送到 SourceSafe 应用程序中。(开发 人员使用 SourceSafe 来进行文件版本控制。如果您选择此选项,则需要定义单独的文件夹。 有关指导,请参见第 424 页的 "指定可在哪里处理动态页"。

4 在选择访问方法后,根据需要设置适当的访问选项。

有关这些选项的更多信息,请单击该对话框中的"帮助"按钮。

将"站点定义"对话框保持为打开状态。您接下来需要定义处理动态页的文件夹。

指定可在哪里处理动态页

在 Dreamweaver 中定义远程文件夹后,指定可在其中处理动态页的文件夹。Dreamweaver 使用此文件夹生成动态内容并在您工作时连接到数据库。

通常,您指定在 Web 服务器上创建的根文件夹(请参见第 422 页的 "为应用程序创建根文件 夹"),因为该服务器可能还运行可以处理动态页的应用程序服务器。

注意:根文件夹可以是本地的也可以是远程的,取决于您的 Web 服务器正在哪里运行。

若要指定 Dreamweaver 可在哪里处理动态页,请执行以下操作:

- 如果"站点定义"对话框没有打开,请打开"站点定义"对话框,方法是选择"站点"> "管理站点",从"管理站点"对话框的列表中选择您的站点,然后单击"编辑"。
 出现"站点定义"对话框。
- 2 如果显示向导,则单击"高级",然后从"类别"列表中选择"测试服务器"。 随即显示"测试服务器"对话框。Dreamweaver 需要测试服务器的服务以在您工作时生成和

显示动态内容。测试服务器可以是本地计算机、开发服务器、中间服务器或生产服务器。只要测试服务器可以处理您计划开发的动态页类型,选择哪个就无关紧要。

3 完成对话框设置,然后单击"确定"。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

定义 Dreamweaver 站点后,您可以连接到数据库。

如果您要将数据库与 Web 应用程序一起使用,必须首先连接到该数据库。有关数据库连接的一般性论述,请参见第 694 页的 "理解数据库连接"。

根据您所选择的服务器技术, Dreamweaver 处理数据库连接的方式也将有所不同。请参见以下 各章:

- 第 24 章, 第 427 页的 "ColdFusion 开发人员的数据库连接"
- 第 25 章, 第 429 页的 "ASP.NET 开发人员的数据库连接"
- 第 26 章, 第 433 页的 "ASP 开发人员的数据库连接"
- 第 27 章, 第 443 页的 "用于 JSP 开发人员的数据库连接"
- 第 28 章, 第 451 页的 "适用于 PHP 开发人员的数据库连接"

第24章

ColdFusion 开发人员的数据库连接

您可以在用 Macromedia Dreamweaver MX 2004 开发 Macromedia ColdFusion 应用程序时连接到数据库。

本章假定您已经设置 ColdFusion Web 应用程序 (请参见第 23 章,第 417 页的"设置 Web 应用程序")。它还假定您已经在本地计算机 (或在对其具有网络或 FTP 访问权的系统)上设置了数据库。

若要连接到 Dreamweaver 提供的示例数据库,请参见 "入门帮助"中的 "示例 ColdFusion 站 点的设置"。要了解有关数据库和数据库连接的更多信息,请参见附录 A,第 689 页的 "数据库 初学者指南"。

连接到数据库

当您在 Dreamweaver 中开发 ColdFusion Web 应用程序时,通过选择在 "ColdFusion 管理 员"(服务器的管理控制台)中定义的 ColdFusion 数据源,就可以连接到数据库。

在连接到数据库之前,必须先确保 Dreamweaver 知道去何处查找 ColdFusion 数据源。为了在设计时检索 ColdFusion 数据源, Dreamweaver 会将脚本放在运行 ColdFusion 的计算机上的一个文件夹中。您必须在"站点定义"对话框的"测试服务器"类别中指定该文件夹。有关更多信息,请参见第 424 页的"指定可在哪里处理动态页"。

接着,您必须在"ColdFusion 管理员"中创建 ColdFusion 数据源(如果它尚不存在)。有关 更多信息,请参见第 428 页的"创建 ColdFusion 数据源"。

当创建 ColdFusion 数据源后,您可以在 Dreamweaver 中使用它来连接到数据库。有关更多信息,请参见第 428 页的 "在 Dreamweaver 中连接到数据库"。

创建 ColdFusion 数据源

在可以连接到数据库之前,您必须在"ColdFusion 管理员"(服务器的管理控制台)中创建一个 ColdFusion 数据源。

注意:如果您是在 Windows 计算机上运行 ColdFusion 4 或 5,还可以在该计算机上设置 DSN。ColdFusion 4 或 5 会自动将系统 DSN 当作数据源。有关更多信息,请参见第 698 页的 "使用 DSN"。

若要创建 ColdFusion 数据源,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中打开任何一个 ColdFusion 页。
- 2 在 Dreamweaver 的"数据库"面板("窗口">"数据库")中,单击面板工具栏上的"修 改数据源"图标。

"ColdFusion 管理员"在浏览器中打开。

3 登录到 "ColdFusion 管理员"并创建数据源。

有关指导,请参见 Dreamweaver 内带的 ColdFusion 文档("帮助">"使用 ColdFusion")。

您必须提供某些特定的参数值才能创建 ColdFusion 数据源。有关特定于您的数据库驱动程序的参数值,请参见驱动程序供应商提供的文档或咨询您的系统管理员。

当创建 ColdFusion 数据源后,即可在 Dreamweaver 中使用它。

在 Dreamweaver 中连接到数据库

当您在"ColdFusion 管理员"中创建 ColdFusion 数据源后,可以在 Dreamweaver 中使用它 连接到数据库。

在 Dreamweaver 中打开任意 ColdFusion 页, 然后打开 "数据库"面板 ("窗口" > "数据 库")。您的 ColdFusion 数据源会出现在该面板中。

如果数据源没有出现,请确保完成面板中的核对表。还要确保 Dreamweaver 知道到何处去查找 ColdFusion 数据源。在"站点定义"对话框的"测试服务器"类别中,指定运行 ColdFusion 的计算机上的站点根文件夹。有关更多信息,请参见第 424 页的"指定可在哪里处理动态页"。

相关主题

• 第 29 章, 第 453 页的 "数据库连接答疑"

编辑或删除数据库连接

您可以在 "ColdFusion 管理员"中编辑或删除 ColdFusion 数据源。在 Dreamweaver 的 "数据库"面板("窗口">"数据库")中,单击面板工具栏上的"修改数据源"图标。"ColdFusion 管理员"在浏览器中打开。登录并修改数据源。有关指导,请参见"使用 ColdFusion 帮助"。

若要避免在删除或重命名 ColdFusion 数据源后出错,应在 "绑定"面板中双击记录集的名称 并选择新的数据源,以更新每个使用旧数据源的记录集。

第25章

ASP.NET 开发人员的数据库连接

若要将数据库与 ASP.NET 应用程序一起使用, 您需要在 Macromedia Dreamweaver MX 2004 中创建数据库连接。本章描述如何创建数据库连接。

注意:如果您正在开发 Microsoft Active Server Pages (ASP) 应用程序,请参见第 26 章,第 433 页的 "ASP 开发人员的数据库连接"。

本章假定您已经设置了 ASP.NET 应用程序 (请参见第 23 章,第 417 页的"设置 Web 应用 程序")。它还假定您已经在本地计算机 (或在对其具有网络或 FTP 访问权的系统)上设置了 数据库。

若要连接到 Dreamweaver 提供的示例数据库,请参见 "入门帮助"中的 "示例 ASP.NET 站 点的设置"。要了解有关数据库和数据库连接的更多信息,请参见附录 A,第 689 页的 "数据 库初学者指南"。

连接到数据库

本节描述在 Dreamweaver 中开发 ASP.NET 应用程序时如何连接到数据库。

在能够连接到数据库以前,必须为您的数据库获取 OLE DB 提供程序。如果想要连接到 Microsoft SQL Server 数据库,您可以使用 .NET 框架提供的 Managed Data Provider for SQL Server。有关更多信息,请参见第 430 页的 "为数据库获取 OLE DB 提供程序"。

在安装了数据库提供程序之后,您就可以使用它连接到数据库。有关指导,请参见以下几节:

- 第 430 页的 "在 Dreamweaver 中创建 ASP.NET 数据库连接"
- 第 431 页的"使用"数据链接属性"创建连接"

为数据库获取 OLE DB 提供程序

ASP.NET 应用程序必须通过 OLE DB 提供程序连接到数据库。该提供程序充当允许 ASP.NET 应用程序与数据库进行通信的解释器。有关 OLE DB 和数据库提供程序作用的更多 信息,请参见第 695 页的"与数据库进行通信"。

如果想要连接到 Microsoft SQL Server 数据库,您可以使用 .NET 框架随附的 Managed Data Provider for SQL Server。该提供程序已经针对 SQL Server 进行了优化,速度非常快,并且在安装 NET 框架时被同时安装。

如果想要连接到的数据库不是 SQL Server,那么请确保在运行 .NET 框架的计算机上安装了 适用于您的数据库的 OLE DB 提供程序。可从 Microsoft Web 站点 www.microsoft.com/data/download.htm 下载和安装 Microsoft Data Access Components (MDAC) 2.7 软件包,获取用于 Microsoft Access 的 OLE DB 提供程序。

用于 Oracle 数据库的 OLE DB 提供程序可以从 Oracle Web 站点下载,网址为 http://otn.oracle.com/software/tech/windows/ole_db/content.html (要求注册)。您还可以从第 三方供应商处购买 OLE DB 提供程序。

在拥有适用于数据库的提供程序以后,您就可以使用它在 Dreamweaver 中创建数据库连接。

在 Dreamweaver 中创建 ASP.NET 数据库连接

在获取适用于您的数据库的 OLE DB 提供程序后,您可以使用它在 Dreamweaver 中创建数据 库连接。

另一个选择是使用"Microsoft 数据链接属性"对话框帮助您创建连接。有关指导,请参见第 431页的"使用"数据链接属性"创建连接"。

若要为 ASP.NET 创建数据库连接,请执行以下操作:

- 在 Dreamweaver 中打开一个 ASP.NET 页, 然后打开"数据库"面板 ("窗口">"数据库")。
 该面板显示为该站点定义的连接。
- 2 单击面板上的加号 (+) 按钮并从弹出菜单中选择 "OLE DB 连接"或 "SQL Server 连接"。
 注意: 只有在希望连接到 Microsoft SQL Server 数据库时,才选择 "SQL Server 连接"。

随即出现 "OLE DB 连接"或 "SQL Server 连接"对话框。

3 完成对话框设置, 然后单击"确定"。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

新连接出现在"数据库"面板上。

相关主题

• 第 29 章, 第 453 页的 "数据库连接答疑"

使用 "数据链接属性" 创建连接

在为数据库获取 OLE DB 提供程序后 (请参见第 430 页的 "为数据库获取 OLE DB 提供程序"),您可以通过使用 Windows 中的 "数据链接属性"对话框创建数据库连接。

重要:只有所要使用的 OLE DB 提供程序与 Dreamweaver 安装在同一台 Windows 计算机上时,您才可以使用此方法。

若要使用"数据链接属性"创建数据库连接,请执行以下操作:

- 在 Dreamweaver 中打开一个 ASP.NET 页,然后打开"数据库"面板 ("窗口">"数据库")。
 该面板显示为该站点定义的连接。
- 2 单击该面板上的加号(+)按钮,然后从弹出菜单中选择 "OLE DB 连接"。 随即出现 "OLE DB 连接"对话框。
- 3 单击"建立"按钮。

出现"数据链接属性"对话框。该 Windows 对话框随即显示运行 Dreamweaver 的 Windows 计算机上当前安装的 OLE DB 提供程序。

4 完成"数据链接属性"对话框并单击"确定"。

Dreamweaver 随即在 "OLE DB 连接"对话框中插入一个连接字符串。

5 单击"测试"。

Dreamweaver 尝试连接到数据库。如果连接失败,请复查连接字符串。如果连接仍然失败, 请检查 Dreamweaver 用来处理动态页的文件夹的设置(请参见第 424 页的"指定可在哪里 处理动态页")。

6 单击"确定"。 新连接出现在"数据库"面板上。

相关主题

• 第 29 章, 第 453 页的 "数据库连接答疑"

适用于 ASP.NET 的示例 OLE DB 连接参数

OLE DB 连接字符串合并了 ASP.NET 应用程序连接到数据库所需的全部信息。Dreamweaver 在页的服务器端脚本中插入该字符串,以便应用程序服务器随后进行处理。

Dreamweaver 为您提供了字符串模板以便为 ASP.NET 应用程序创建 OLE DB 连接字符串 (请参见第 430 页的"在 Dreamweaver 中创建 ASP.NET 数据库连接")。若要创建连接字符 串,请用所需的参数值替换模板中的占位符。本节给出适用于 Microsoft Access 和 SQL Server 数据库的示例参数。

注意: 有关特定于其它数据库的参数值,请参见数据库供应商的文档或向您的系统管理员咨询。

案例1:假设您在本地计算机上具有.NET 框架并且想连接到名为 sdSchool.mdb 的 Microsoft Access 数据库,该数据库位于硬盘上的下列文件夹中: c:\Inetpub\www.root\SkvDiveSchool\data\sdSchool.mdb。下面是用于创建连接字符串的参数;

```
Provider=Microsoft.Jet.OLEDB.4.0;
Data Source=c:\Inetpub\wwwroot\SkyDiveSchool\data\sdSchool.mdb;
```

案例 2: 假设您在远程开发服务器上使用 .NET 框架并且想连接到名为 mtnSchool.mdb 的 Microsoft Access 数据库,该数据库位于服务器上的下列文件夹中:

d:\users\tara\projects\MtnDrivingSchool\data\mtnSchool.mdb。下面是用于创建连接字符 串的参数:

Provider=Microsoft.Jet.OLEDB.4.0; Data Source=d:\users\tara\projects\MtnDrivingSchool\data\mtnSchool.mdb;

案例 3: 您在名为 Savant 的联网开发服务器上使用 .NET 框架并且想连接到在服务器上名为 pubs 的 Microsoft SQL Server 数据库。您的 SQL Server 用户名是 "sa",不需要密码。如 果您使用 Managed Data Provider for SQL Server (即如果您在"数据库"面板上选择"SQL 连接"),则使用下列用于创建连接字符串的参数:

```
Data Source=Savant;
Initial Catalog=pubs;
User ID=sa;
Password=;
```

编辑或删除数据库连接

当您创建数据库连接后,Dreamweaver 会将连接信息存储在站点本地根文件夹下的"连接"子文件夹中的一个包含文件中。您可以手动编辑或删除文件中的连接信息,或者执行以下操作。

若要更新连接,请执行以下操作:

- 在 Dreamweaver 中打开一个 ASP.NET 页, 然后打开"数据库"面板 ("窗口">"数据库")。
 连接列表出现在该面板上。
- 2 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键并单击 (Macintosh) 该连接, 然后从弹出菜单中选择"编辑连接"。

出现您曾用来创建该连接的对话框。

3 做出更改,然后单击"确定"。

Dreamweaver 自动更新包含文件,该文件自动更新站点中使用该连接的所有页面。

如果您重命名一个连接,则通过在"绑定"面板中双击记录集并在"数据集"对话框中选择新 连接名称,可以更新每个使用旧连接名称的数据集。

若要删除连接,请执行以下操作:

- 在 Dreamweaver 中打开一个 ASP.NET 页, 然后打开"数据库"面板("窗口">"数据库")。
 连接列表出现在该面板上。
- 2 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键并单击 (Macintosh) 该连接,然后从弹出菜单中选择"删除连接"。 出现您曾用来创建该连接的对话框。
- 3 确认您要删除该连接。

注意:若要避免在删除一个连接后收到错误信息,请通过在"绑定"面板中双击数据集的名称并在"数据集"对话框中选择新连接,更新使用旧连接的每一数据集。
第26章

ASP 开发人员的数据库连接

若要将数据库与 Microsoft Active Server Page (ASP) 应用程序一起使用, 需要在 Macromedia Dreamweaver MX 2004 中创建数据库连接。本章介绍如何创建数据库连接。

注意:如果您正在开发 ASP.NET 应用程序,请参见第 25 章,第 429 页的 "ASP.NET 开发人员的数据库 连接"。

本章假定您已经设置 ASP 应用程序(请参见第 23 章, 第 417 页的"设置 Web 应用程序")。 它还假定您已经在本地计算机(或在对其具有网络或 FTP 访问权的系统)上设置了数据库。

若要连接到 Dreamweaver 提供的示例数据库,请参见"入门帮助"中的"示例 ASP 站点的设置"。要了解有关数据库和数据库连接的更多信息,请参见附录 A,第 689 页的"数据库初学者指南"。

关于 ASP 中的数据库连接

ASP 应用程序必须通过 ODBC 驱动程序或 OLE DB 提供程序连接到数据库。创建 OLE DB 连接可以提高连接的速度。

ASP 数据库连接

ASP 应用程序必须通过开放式数据库连接 (ODBC) 驱动程序 (或对象链接)和嵌入式数据库 (OLE DB) 提供程序连接到数据库。该驱动程序或提供程序用作解释器,能够使 Web 应用程序 与数据库进行通信。有关数据库驱动程序的作用的更多信息,请参见第 695 页的 "与数据库进 行通信"。下表显示了一些可以与 Microsoft Access、Microsoft SQL Server 和 Oracle 数据库 一起使用的驱动程序:

数据库	数据库驱动程序
Microsoft Access	Microsoft Access 驱动程序 (ODBC) 用于 Access 的 Microsoft Jet 提供程序 (OLE DB)
Microsoft SQL Server	Microsoft SQL Server 驱动程序 (ODBC) Microsoft SQL Server 提供程序 (OLE DB)
Oracle	Microsoft Oracle 驱动程序 (ODBC) Oracle Provider for OLE DB

您可以使用数据源名称 (DSN) 或连接字符串连接到数据库。

DSN 是单个词的标识符(如 myConnection),它指向数据库并包含连接到该数据库所需的全部信息。您可以在 Windows 中定义 DSN。如果您正在通过安装在 Windows 系统上的 ODBC 驱动程序进行连接,则可以使用 DSN。有关详细指导,请参见第 435 页的"创建 DSN 连接"。

连接字符串是手动编码的表达式,它标识数据库并列出连接到该数据库所需的信息。下面是一个 示例:

Driver={SQL Server};Server=Socrates;Database=AcmeMktg; UID=wiley;PWD=roadrunner

如果正在通过以下各项之一进行连接,则必须使用连接字符串:

- OLE DB 提供程序
- 未安装在 Windows 系统上的 ODBC 驱动程序

有关详细指导,请参见以下节:

- 第 438 页的 "创建非 DSN (DSN-less) 连接"
- 第 438 页的"连接到 ISP 上的数据库"

注意:如果您正在通过安装在 Windows 系统上的 ODBC 驱动程序建立连接,也可以使用连接字符串,但使用 DSN 要简单一些。

OLE DB 连接

您可以使用 OLE DB 提供程序与数据库进行通信。通过创建直接的数据库特定的 OLE DB 连接,可以消除 Web 应用程序和数据库之间的 ODBC 层,从而提高连接的速度。

如果没有为数据库指定 OLE DB 提供程序, ASP 会使用 ODBC 驱动程序的默认 OLE DB 提供程序与 ODBC 驱动程序进行通信,而后者又与数据库进行通信。

OLE DB 仅在 Windows NT、 2000 或 XP 上可用。

对于不同的数据库存在不同的 OLE DB 提供程序。您可以通过下载 Microsoft Data Access Components (MDAC) 2.5 和 2.7 软件包并将其安装在运行 IIS 或 PWS 的 Windows 计算机 上 (如果可行)来获取用于 Microsoft Access 和 SQL Server 的 OLE DB 提供程序。MDAC 软件包可以从 Microsoft Web 站点的以下网址免费下载: www.microsoft.com/data/download.htm。

注意:安装 MDAC 2.7 之前应确保 MDAC 2.5 已安装。

用于 Oracle 数据库的 OLE DB 提供程序可以从 Oracle Web 站点下载, 网址为 http://otn.oracle.com/software/tech/windows/ole_db/content.html (要求注册)。

在 Dreamweaver 中,可以通过在连接字符串中包含 Provider 参数来创建 OLE DB 连接(请参见第 438 页的"创建非 DSN (DSN-less) 连接")。例如,下面分别是 Access、SQL Server 和 Oracle 数据库的常用 OLE DB 提供程序的参数:

Provider=Microsoft.Jet.OLEDB.4.0;...
Provider=SQLOLEDB;...
Provider=OraOLEDB;...

有关您的 OLE DB 提供程序的参数值,请参见提供程序供应商提供的文档或向您的系统管理员 咨询。

相关主题

• 第 438 页的 "创建非 DSN (DSN-less) 连接"

创建 DSN 连接

您可以使用 DSN 在 Web 应用程序和数据库之间建立 ODBC 连接。DSN 是一种名称, 它包含使用 ODBC 驱动程序连接到指定数据库所需的全部参数。有关更多信息, 请参见 第 698 页的 "使用 DSN"。

注意:由于在 DSN 中只能指定 ODBC 驱动程序,因此如果要使用 OLE DB 提供程序,就必须使用连接 字符串。有关更多信息,请参见第 434 页的 "OLE DB 连接"。

您可以在本地或远程 Windows 计算机上定义 DSN。

相关主题

• 第 438 页的 "创建非 DSN (DSN-less) 连接"

使用本地 DSN 创建连接

您可以使用本地定义的 DSN 在 Dreamweaver 中创建数据库连接。如果要使用本地 DSN,必须在运行 Dreamweaver 的 Windows 计算机上定义该 DSN。

若要使用本地定义的 DSN 创建数据库连接,请执行以下操作:

- 1 在运行 Dreamweaver 的 Windows 计算机上定义一个 DSN。 有关指导,请参见 Microsoft Web 站点上的下列文章:
 - 如果计算机运行 Windows 98, 请参见 Microsoft 知识库文章 300595, 网址为 http://support.microsoft.com/default.aspx?scid=kb;en-us;300595
 - 如果计算机运行 Windows 2000,请参见 Microsoft 知识库文章 300596,网址为 http://support.microsoft.com/default.aspx?scid=kb;en-us;300596
 - 如果计算机运行 Windows XP,请参见 Microsoft 知识库文章 305599,网址为 http://support.microsoft.com/default.aspx?scid=kb;en-us;305599
- 在 Dreamweaver 中打开一个 ASP 页, 然后打开"数据库"面板("窗口">"数据库")。
 Dreamweaver 显示为该站点定义的所有连接。
- 3 单击该面板上的加号(+)按钮,然后从弹出菜单中选择"数据源名称(DSN)"。 出现"数据源名称(DSN)"对话框。

数据源名称 (DSN)			×
连接名称: 数据源名称 (DSN):	v	定义…	确定 取消
用户名: 密码:]	高級…
Dreamweaver 应连接:	○使用测试服务器上的 DSN ●使用本地 DSN	-	帮助

4 输入新连接的名称。

注意:不要在该名称中使用任何空格或特殊字符。

- 5 选择该对话框底部的"使用本地 DSN"选项。
- 6 从 "数据源名称 (DSN)"弹出菜单中选择要使用的 DSN。 如果要使用本地 DSN 但却未定义本地 DSN,请单击"定义"打开 Windows ODBC 数据 源管理器。有关指导,请参见第 435 页的"创建 DSN 连接"。
- 7 如果需要,请填写"用户名"和"密码"文本框。
- 8 如果需要,请单击"高级"并输入一个架构或目录名称,以限制 Dreamweaver 在设计时所 检索的数据库项数。

有关更多信息,请参见第 470 页的 "限制显示在 Dreamweaver 中的数据库信息"。

注意:在 Microsoft Access 中不能创建架构或目录。

9 单击"测试"。

Dreamweaver 尝试连接到数据库。如果连接失败,请复查该 DSN。如果连接仍然失败,请 检查 Dreamweaver 用来处理动态页的文件夹的设置(请参见第 424 页的"指定可在哪里处 理动态页")。

10 单击"确定"。

新连接出现在"数据库"面板上。

相关主题

- 第 438 页的 "创建非 DSN (DSN-less) 连接"
- 第 29 章, 第 453 页的 "数据库连接答疑"

使用远程 DSN 创建连接

您可以使用在远程计算机上定义的 DSN 在 Dreamweaver 中创建数据库连接。如果要使用远程 DSN,则必须在运行应用程序服务器(可能是 IIS)的 Windows 计算机上定义该 DSN。

若要用远程定义的 DSN 创建数据库连接,请执行以下操作:

1 在运行应用程序服务器的远程系统上定义一个 DSN。

有关指导,请参见 Microsoft Web 站点上的下列文章:

- 如果远程计算机运行 Windows 98,请参见 Microsoft 知识库文章 300595,网址为 http://support.microsoft.com/default.aspx?scid=kb;en-us;300595
- 如果远程计算机运行 Windows 2000, 请参见 Microsoft 知识库文章 300596, 网址为 http://support.microsoft.com/default.aspx?scid=kb;en-us;300596
- 如果远程计算机运行 Windows XP,请参见 Microsoft 知识库文章 305599,网址为 http://support.microsoft.com/default.aspx?scid=kb;en-us;305599
- 在 Dreamweaver 中打开一个 ASP 页, 然后打开"数据库"面板("窗口">"数据库")。
 Dreamweaver 显示为该站点定义的所有连接。
- 3 单击该面板上的加号(+)按钮,然后从弹出菜单中选择"数据源名称(DSN)"。 出现"数据源名称(DSN)"对话框。
- 4 输入新连接的名称。

注意:不要在该名称中使用任何空格或特殊字符。

5 选择该对话框底部的"在测试服务器上使用 DSN"选项。 Macintosh 用户可以忽略此步骤,因为所有数据库连接均使用应用程序服务器上的 DSN。 6 输入 DSN∘

您可以单击 "DSN" 按钮以连接到服务器并从在它上面定义的 DSN 中进行选择。

- 7 如果需要,请填写"用户名"和"密码"文本框。
- 8 如果需要,请单击"高级"并输入一个架构或目录名称,以限制 Dreamweaver 在设计时所检索的数据库项数。

有关更多信息,请参见第 470 页的 "限制显示在 Dreamweaver 中的数据库信息"。

注意:在 Microsoft Access 中不能创建架构或目录。

9 单击"测试"。

Dreamweaver 尝试连接到数据库。如果连接失败,请复查该 DSN。如果连接仍然失败,请 检查 Dreamweaver 用来处理动态页的文件夹的设置(请参见第 424 页的"指定可在哪里处 理动态页")。

10 单击"确定"。 新连接出现在"数据库"面板上。

- 第 435 页的"使用本地 DSN 创建连接"
- 第 29 章, 第 453 页的 "数据库连接答疑"

创建非 DSN (DSN-less) 连接

您可以使用非 DSN 连接在 Web 应用程序和数据库之间创建 ODBC 或 OLE DB 连接。您将 使用连接字符串来创建这类连接。连接字符串包含 Web 应用程序连接到数据库所需的全部 信息。

若要创建非 DSN 连接,请执行以下操作:

- 在 Dreamweaver 中打开一个 ASP 页, 然后打开"数据库"面板("窗口">"数据库")。
 Dreamweaver 显示为该站点定义的所有连接(如果有)。
- 2 单击面板上的加号(+)按钮,然后从弹出菜单中选择"自定义连接字符串"。 "自定义连接字符串"对话框随即出现。

自定义连接字符串	
连接名称: 连接字符串: Dreamweaver 应连接: ○ 使用测试服务器上的驱动程序 ④ 使用此计算机上的驱动程序	确定 取消 高級… 测试 帮助

3 完成对话框设置,然后单击"确定"。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

相关主题

- 第 434 页的 "OLE DB 连接"
- 第 440 页的"使用虚拟路径连接到数据库"
- 第 29 章, 第 453 页的 "数据库连接答疑"

连接到 ISP 上的数据库

如果您是通过商业 Internet 服务提供商 (ISP) 来工作的 ASP 开发人员,则通常不知道您上传的 文件 (包括数据库或文件)的物理路径。如果您的 ISP 没有为您定义 DSN 或者迟迟没有这样 做,则必须找到另外一种方法来创建与数据库文件的连接。一种替代方法是创建与数据库文件的 非 DSN 连接,但只有当知道数据库文件在 ISP 的服务器上的物理路径时,才能定义这样的 连接。

本节介绍如何使用 ASP 服务器对象的 MapPath 方法获取数据库文件在服务器上的物理路径。

注意:只有当您的数据库基于文件 (如 Microsoft Access 数据库,它将数据存储在 .mdb 文件中)时,本 章讨论的方法才适用。

了解实际和虚拟路径

当使用 Dreamweaver 将文件上传到远程服务器后,这些文件驻留在服务器本地目录树中的某一个文件夹中。例如,在运行 Microsoft IIS 的服务器上,主页的路径可能如下所示:

c:\Inetpub\wwwroot\accounts\users\jsmith\index.htm

众所周知,此路径是文件的实际路径。

但是,用来打开文件的 URL 并不使用实际路径。它使用服务器名称或域名,后接虚拟路径,如 以下示例所示:

www.plutoserve.com/jsmith/index.htm

虚拟路径 /jsmith/index.htm 代替了实际路径 c:\Inetpub\wwwroot\accounts\users\jsmith\index.htm。

相关主题

• 第 440 页的"使用虚拟路径连接到数据库"

用虚拟路径查找文件的实际路径

如果您通过 ISP 来工作,则不会总知道您上传的文件的实际路径。 ISP 通常会为您提供一个 FTP 主机(可能是主机目录)以及一个登录名和密码。ISP 还指定一个 URL,用于在 Internet 上查看您的网页,如 www.plutoserve.com/jsmith/。

如果您知道该 URL,就可以获取该文件的虚拟路径 它是 URL 中服务器名称或域名后的路径。一旦知道虚拟路径,即可使用 MapPath 方法获取文件在服务器上的实际路径。

此外, MapPath 方法将虚拟路径当作参数,并返回文件的实际路径和文件名。下面是该方法的语法:

Server.MapPath("/virtualpath")

假定一个文件的虚拟路径是 /jsmith/index.htm,那么以下表达式将返回它的实际路径:

Server.MapPath("/jsmith/index.htm")

您可以用 MapPath 方法进行如下试验。

- 1 在 Dreamweaver 中打开一个 ASP 页并切换到代码视图 ("查看" > "代码")。
- 2 在该页的 HTML 代码中输入以下表达式。
 - <%Response.Write(*stringvariable*)%>
- 3 使用 MapPath 方法获取 stringvariable 参数的值。 下面是一个示例:

<% Response.Write(Server.MapPath("/jsmith/index.htm")) %>

4 切换到"设计"视图("查看">"设计")并启用"动态数据"("查看">"动态数据") 以查看该页。

该页显示文件在应用程序服务器上的实际路径。当使用本节讨论的示例时,该页将显示以下 实际路径:

c:\Inetpub\wwwroot\accounts\users\jsmith\index.htm

有关 MapPath 方法的更多信息,请查询 Microsoft IIS 或 PWS 附带的联机文档。

相关主题

• 第 439 页的 "了解实际和虚拟路径"

若要将非 DSN 连接字符串写入位于远程服务器上的数据库文件,您必须知道该文件的实际路 径。例如,下面是一个用于 Microsoft Access 的典型非 DSN 连接字符串:

Driver={Microsoft Access Driver (*.mdb)}; DBQ=c:\Inetpub\wwwroot\accounts\users\jsmith\data\statistics.mdb

如果您不知道文件在远程服务器上的实际路径,则可以通过在连接字符串中使用 MapPath 方法来获取该路径。

若要用 MapPath 方法创建非 DSN 连接,请执行以下操作:

- 1 将数据库文件上载到远程服务器。 记下它的虚拟路径,例如 /jsmith/data/statistics.mdb。
- 在 Dreamweaver 中打开一个 ASP 页, 然后打开"数据库"面板("窗口">"数据库")。
 Dreamweaver 显示为该站点定义的所有连接。
- 3 单击面板上的加号(+)按钮,然后从弹出菜单中选择"自定义连接字符串"。
- 4 输入新连接的名称。

注意:不要在该名称中使用任何空格或特殊字符。

5 输入连接字符串并使用 MapPath 方法提供 DBQ 参数。

假定 Microsoft Access 数据库的虚拟路径为 /jsmith/data/statistics.mdb。 如果使用 VBScript 作为脚本撰写语言,连接字符串可表示如下:

river={Microsoft Access Driver (*.mdb)};DBQ=" & Server.MapPath¬
("/jsmith/data/statistics.mdb")

& 号用于串联(组合)两个字符串。第一个字符串用引号引起来,第二个字符串是由 Server.MapPath 表达式返回的。当两个字符串组合起来时,将创建以下字符串:

Driver={Microsoft Access Driver (*.mdb)}; DBQ=C:\Inetpub\wwwroot\accounts\users\jsmith\data\statistics.mdb

如果使用 JavaScript, 表达式将基本相同, 只是要使用加号 (+) 而不是 & 号来串联两个 字符串:

```
river={Microsoft Access Driver (*.mdb)};DBQ=" + Server.MapPath¬
("/jsmith/data/statistics.mdb")
```

6 选择"在测试服务器上使用驱动程序"选项。

Macintosh 用户可以忽略此步骤,因为所有数据库连接均使用应用程序服务器。

7 单击"测试"。

Dreamweaver 尝试连接到数据库。如果连接失败,请复查连接字符串。

如果连接仍然失败,请与您的 ISP 联系,确保远程服务器上已经安装了您在连接字符串中指定的数据库驱动程序。另外还需要检查 ISP 是否具有该驱动程序的最新版本。例如,在 Microsoft Access 2000 中创建的数据库将无法与 Microsoft Access Driver 3.5 一起工作。您需要 Microsoft Access 驱动程序 4.0 或更高版本。

8 单击"确定"。

新连接出现在"数据库"面板上。

9 更新现有动态页的数据库连接,并将新连接用于您新生成的任何页。

若要更新动态页的连接,在 Dreamweaver 中打开该页,在"绑定"面板或"服务器行为" 面板中双击记录集名称,然后从"连接"弹出菜单中选择您刚创建的连接。

相关主题

- 第 439 页的 "了解实际和虚拟路径"
- 第 439 页的"用虚拟路径查找文件的实际路径"
- 第 438 页的 "创建非 DSN (DSN-less) 连接"

编辑或删除数据库连接

当您创建数据库连接后,Dreamweaver 会将连接信息存储在站点本地根文件夹下的"连接"子文件夹中的一个包含文件中。您可以手动编辑或删除文件中的连接信息,或者执行以下操作。

若要更新连接,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中打开一个 ASP 页, 然后打开"数据库"面板 ("窗口" > "数据库")。 连接列表出现在该面板上。
- 2 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键并单击 (Macintosh) 该连接,然后从弹出菜单中选择"编辑连接"。 出现您曾用来创建该连接的对话框。
- 3 做出更改,然后单击"确定"。

Dreamweaver 自动更新该 包含文件,这将更新该站点中使用此连接的所有页。

若要删除连接,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中打开一个 ASP 页, 然后打开"数据库"面板 ("窗口" > "数据库")。 连接列表出现在该面板上。
- 2 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键并单击 (Macintosh) 该连接,然后从弹出菜单中选择"删除连接"。 出现您曾用来创建该连接的对话框。
- 3 确认您要删除该连接。

注意:若要避免在删除连接后出错,请在"绑定"面板中双击记录集的名称并选择新的连接,以更新每个使用旧连接的记录集。

第27章

用于 JSP 开发人员的数据库连接

若要将数据库与 JavaServer Page (JSP) 应用程序一起使用,您需要在 Macromedia Dreamweaver MX 2004 中创建数据库连接。本章介绍如何创建该连接。

本章假设您已设置了 JSP 应用程序(请参见第 23 章, 第 417 页的"设置 Web 应用程序")。 它还假定您已经在本地计算机(或在对其具有网络或 FTP 访问权的系统)上设置了数据库。

若要连接到 Dreamweaver 提供的示例数据库,请参见"入门帮助"中的"示例 JSP 站点的设置"。要了解有关数据库和数据库连接的更多信息,请参见附录 A,第 689 页的"数据库初学者指南"。

关于 JSP 中的数据库连接

JSP 应用程序必须通过 JDBC 驱动程序连接到某一数据库。JDBC 驱动程序充当允许 JSP 应用程序与数据库进行通信的解释器。

JSP 连接

JSP 应用程序必须通过 JDBC 驱动程序连接到某一数据库。有关 JDBC 和数据库驱动程序作用的更多信息,请参见第 695 页的 "与数据库进行通信"。

您必须指定某些参数值以通过您的 JDBC 驱动程序进行连接。有关更多信息,请参见第 444 页 的 "JDBC 连接参数"。有关特定于您的驱动程序的参数值,请参见驱动程序供应商的文档或 向您的系统管理员咨询。

如果您具有 JDBC-ODBC Bridge 驱动程序,您还可以使用 ODBC 驱动程序(因此也可以使用 Windows DSN)。有关更多信息,请参见第 446 页的 "通过 ODBC 驱动程序连接"。

JDBC 连接参数

在 Dreamweaver 中创建了 JSP 数据库连接时,通常需要输入 JDBC 连接参数(请参见第 445 页的 "创建用于 JSP 的数据库连接")。JDBC 连接通常包含四个参数:驱动程序、用户名、密 码和 URL (指定数据库的位置)。通常,驱动程序参数和 URL 参数的值取决于驱动程序。

本节以 Oracle Thin JDBC 驱动程序为例, 演示如何在 Dreamweaver 中定义连接参数。有关 其它驱动程序的连接参数, 请查询驱动程序供应商的文档。

Oracle Thin JDBC 驱动程序支持 Oracle 数据库。如果您想要使用此驱动程序连接到您的 Oracle 数据库,请单击 "数据库"面板上的加号 (+) 按钮并从弹出菜单中选择 Oracle Thin Driver (Oracle) 驱动程序。随即显示以下部分已完成的对话框:

Oracle Thin 驱动者	呈序 (Oracle)	X
连接名称: [驱动程序: 。 URL: j 用户名: [密码: [Dreamweaver 应连接: ④	oracle.jdbc.driver.OracleDriver jdbc:oracle:thin:@[hostname]:[port]:[sid] (使用测试服务器上的驱动程序 在此计算机上使用驱动程序	确定 取消 高级… 测试 帮助

输入连接名称并用有效的连接参数替代占位符(在方括号中)。对于 [hostname] 占位符,输入 系统管理员分配给数据库服务器的 IP 地址或名称。对于 [sid] 占位符,输入数据库系统标识 符。如果您在同一系统上运行多个 Oracle 数据库,则使用 SID 来区分这些数据库。

例如,如果您的服务器名为 Aristotle,数据库端口为 1521,并且您在该服务器上定义了名为 patients 的数据库 SID,则您可以在 Dreamweaver 中输入以下参数值:

Oracle Thin 驱动程序 (Ora	acle)	
连接名称: connClinic 驱动程序: oracle.jdb URL: [jdbc:oracl 用户名: dana 密码: **** Dreamweaver 应连接: ⊙ 使用测 ○ 在此计:	c.driver.OracleDriver e:thin:@[hostname]:[port]:[sid] 或服务器上的驱动程序 算机上使用驱动程序	确定 取消 高級… 測试 帮助

本节描述在 Dreamweaver 中开发 JSP 应用程序时如何连接到数据库。

本节假设 JSP 应用程序服务器正在本地或远程计算机上运行。有关更多信息,请参见第 417 页 的 "设置 Web 应用程序"。

在能够连接到数据库前,必须为您的数据库获取 JDBC 驱动程序。有关更多信息,请参见第 445 页的 "为您的数据库获取 JDBC 驱动程序"。

在您安装了数据库驱动程序后,就可以通过该驱动程序连接到数据库。有关指导,请参见第 445 页的 "创建用于 JSP 的数据库连接"。

为您的数据库获取 JDBC 驱动程序

在您尝试创建数据库连接前,确保已具有用于您的数据库的 JDBC 驱动程序。一些常见的 JDBC 驱动程序包括 Oracle Thin JDBC 驱动程序、Oracle Java Driver 和用于 Microsoft SQL Server 的 i-net JDBC 驱动程序。

数据库系统供应商 (如 Oracle)通常随其系统一起提供驱动程序。您还可以从第三方供应商处 购买驱动程序。例如,您可以从 i-net software 获取用于 Microsoft SQL Server 的 JDBC 驱 动程序,网址为 www.inetsoftware.de/English/Produkte/JDBC_Overview/default.htm。

Sun 还在其 Web 站点上提供 JDBC 驱动程序及其供应商的可搜索数据库,网址为 http://industry.java.sun.com/products/jdbc/drivers。

一旦具有用于您的数据库的 JDBC 驱动程序后,就可以创建数据库连接。

相关主题

- 第 447 页的 "安装 Sun JDBC-ODBC Bridge 驱动程序"
- 第 695 页的"与数据库进行通信"

创建用于 JSP 的数据库连接

在运行应用程序服务器的计算机上安装了用于您的数据库的适当 JDBC 驱动程序后,就可以在 Dreamweaver 中创建数据库连接。

若要创建用于 JSP 的数据库连接,请执行以下操作:

- 在 Dreamweaver 中打开 JSP 页,然后打开"数据库"面板 ("窗口" > "数据库")。
 Dreamweaver 显示为该站点定义的连接。
- 2 单击加号(+)按钮并从弹出菜单中选择驱动程序。 如果没有列出您的驱动程序,请选择"自定义 JDBC 连接"。 随即显示一个连接对话框。
- 3 在该连接对话框中输入连接参数。 有关更多信息,请参见第 444 页的 "JDBC 连接参数"。

- 4 指定您要使用的 JDBC 驱动程序的位置。
 - 如果您的 JDBC 驱动程序安装在与 Dreamweaver 相同的计算机上,则选择"在此计算机 上使用驱动程序"选项。
 - 如果您的 JDBC 驱动程序没有安装在与 Dreamweaver 相同的计算机上,则选择"在测试服务器上使用驱动程序"选项。

Macintosh 用户可以忽略此步骤,因为所有数据库连接均使用应用程序服务器。

5 单击"测试"。

Dreamweaver 尝试连接到数据库。如果连接失败,请复查连接参数。如果连接仍然失败,请 检查 Dreamweaver 用来处理动态页的文件夹的设置(请参见第 424 页的"指定可在哪里处 理动态页")。

6 单击"确定"。

新连接出现在"数据库"面板上。

相关主题

• 第 29 章, 第 453 页的 "数据库连接答疑"

通过 ODBC 驱动程序连接

尽管 JSP 应用程序必须通过 JDBC 驱动程序与数据库通信,但如果您具有 JDBC-ODBC 桥 驱动程序,则 JSP 应用程序可以通过 ODBC 驱动程序通信。 JDBC-ODBC 桥驱动程序充当 JSP 应用程序(与 JDBC 通信)和 ODBC 驱动程序(与 ODBC 通信)之间的解释器。此通 信方式使您的 JSP 应用程序可与数据库通信。

对于 Windows 用户,此类型的连接有两个优点。首先,您可以使用 Microsoft 提供的免费 ODBC 驱动程序。其次,您可以使用 DSN 简化创建连接的任务。

要通过 ODBC 驱动程序进行连接,您必须满足以下条件:

- 您的 JSP 应用程序服务器必须运行在 Windows 计算机上。
- 用于您的数据库的 ODBC 驱动程序必须安装在运行应用程序服务器的 Windows 计算机 上。有关更多信息,请参见第 447 页的 "检查 ODBC 驱动程序"。
- JDBC-ODBC 桥驱动程序必须安装在运行应用程序服务器的 Windows 计算机上。有关更多信息,请参见第 447 页的 "安装 Sun JDBC-ODBC Bridge 驱动程序"。

如果您满足了这些要求,就可以通过 ODBC 驱动程序进行连接了。有关指导,请参见第 448 页的 "创建 ODBC 连接"。

检查 ODBC 驱动程序

确保用于您的数据库的 ODBC 驱动程序安装在运行 JSP 应用程序服务器的 Windows 计算机 上。若要确定是否已安装 ODBC 驱动程序,请参见第 697 页的 "查看安装在 Windows 系统上 的 ODBC 驱动程序"。如果尚未安装适当的驱动程序,则您可以在运行 JSP 应用程序服务器的 计算机上下载和安装 Microsoft Data Access Components (MDAC) 2.5 和 2.7 程序包。您可以 免费从 Microsoft Web 站点下载 MDAC, 网址为 www.microsoft.com/data/download.htm。这 些程序包包含 Microsoft 提供的最新 ODBC 驱动程序。

注意:在安装 MDAC 2.7 前安装 MDAC 2.5 软件包

如果您具有用于您的数据库的 ODBC 驱动程序,则接下来您可以安装 JDBC-ODBC 驱动程序。

安装 Sun JDBC-ODBC Bridge 驱动程序

若要通过 ODBC 驱动程序进行连接,您必须在运行 JSP 应用程序服务器的 Windows 计算机 上安装 Sun JDBC-ODBC 桥驱动程序。该驱动程序和用于 Windows 的 Sun Java 2 SDK 标 准版一起提供。

若要确定是否已具有带有该驱动程序的 Java 2 SDK,请检查您的硬盘上是否有以下文件夹中的任何一个: jdk1.2、 jdk1.3 或 j2sdk1.4。

如果没有 SDK,您可以从 Sun Web 站点 (网址为 http://java.sun.com/j2se/)下载 SDK 并进行安装。在安装 SDK 时系统将自动安装驱动程序。

尽管 Sun JDBC-ODBC Bridge 驱动程序用于开发低端数据库系统(例如 Microsoft Access) 绰绰有余,但它不适用于进行生产。例如,该驱动程序一次只让一个 JSP 页连接到数据库 (它 不支持多个线程并发使用)。有关驱动程序限制的更多信息,请参见 Macromedia 支持中心上 的文章 12409,网址为 www.macromedia.com/go/jdbc-odbc_problems。

在安装了桥驱动程序后,您接下来就可以创建数据库连接了。

创建 ODBC 连接

在通过 ODBC 驱动程序进行连接前,请确保在运行 JSP 应用程序服务器的 Windows 计算机 上安装了适当的 ODBC 驱动程序和 Sun JDBC-ODBC Bridge 驱动程序。

若要在 JSP 中通过 ODBC 驱动程序进行连接,请执行以下操作:

- 1 在承载您的应用程序服务器的 Windows 系统上定义 DSN。 有关指导,请参见 Microsoft Web 站点上的下列文章:
 - 对于 Windows 98 用户,请参见 Microsoft 知识库文章 300595,网址为 http://support.microsoft.com/default.aspx?scid=kb;en-us;300595
 - 对于 Windows 2000 用户,请参见 Microsoft 知识库文章 300596, 网址为 http://support.microsoft.com/default.aspx?scid=kb;en-us;300596
 - 对于 Windows XP 用户,请参见 Microsoft 知识库文章 305599,网址为 http://support.microsoft.com/default.aspx?scid=kb;en-us;305599
- 2 在 Dreamweaver 中打开 JSP 页, 然后打开 "数据库"面板 ("窗口" > "数据库")。 该面板显示为该站点定义的连接。
- 3 在该面板上单击加号 (+) 按钮并从弹出菜单中选择 "Sun JDBC-ODBC 驱动程序 (ODBC 数据库)"。

"Sun JDBC-ODBC 驱动程序 (ODBC 数据库)"对话框随即显示。

4 输入新连接的名称。

注意:不要在该名称中使用任何空格或特殊字符。

5 用您在第1步中定义的 DSN 替代 "URL" 框中的 [odbc dsn] 占位符。 "URL" 框应类似于:

jdbc:odbc:myDSN

6 指定用来访问数据库的用户名和密码。

如果您不需要用户名或密码,则保留这些框为空。例如,如果您的 DSN 名为 Acme 并且您不需要用户名或密码来访问数据库,则输入以下参数值:

驱动程序:sun.jdbc.odbc.JdbcOdbcDriver

URL:jdbc:odbc:Acme

用户名:

密码:

- 7 指定 JDBC-ODBC Bridge 驱动程序的位置。
 - 如果该驱动程序安装在与 Dreamweaver 相同的计算机上,则选择"在此计算机上使用驱动程序"选项。
 - 如果该驱动程序没有安装在与 Dreamweaver 相同的计算机上,则选择"在测试服务器上 使用驱动程序"选项。

Macintosh 用户可以忽略此步骤,因为所有数据库连接均使用应用程序服务器。

8 单击"测试"。

Dreamweaver 尝试连接到数据库。如果连接失败,请复查 DSN 和其它连接参数。如果连接 仍然失败,请检查 Dreamweaver 用来处理动态页的文件夹的设置(请参见第 424 页的"指 定可在哪里处理动态页")。

9 单击"确定"。 新连接出现在"数据库"面板上。

相关主题

• 第 29 章, 第 453 页的 "数据库连接答疑"

编辑或删除数据库连接

当您创建数据库连接后,Dreamweaver 会将连接信息存储在站点本地根文件夹下的"连接"子文件夹中的一个包含文件中。您可以手动编辑或删除文件中的连接信息,或者执行以下操作。

若要更新连接,请执行以下操作:

- 在 Dreamweaver 中打开 JSP 页, 然后打开 "数据库" 面板 ("窗口" > "数据库")。
 连接列表出现在该面板上。
- 2 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键并单击 (Macintosh) 该连接, 然后从弹出菜单中选择"编辑连接"。

出现您曾用来创建该连接的对话框。

3 做出更改, 然后单击"确定"。

Dreamweaver 自动更新该 包含文件,这将更新该站点中使用此连接的所有页。

如果您重命名一个连接,则应通过在"绑定"面板中双击记录集并在"记录集"对话框中选择 新连接名称,更新使用旧连接名称的每一记录集。

若要删除连接,请执行以下操作:

- 在 Dreamweaver 中打开 JSP 页, 然后打开 "数据库" 面板 ("窗口" > "数据库")。
 连接列表出现在该面板上。
- 2 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键并单击 (Macintosh) 该连接,然后从弹出菜单中选择"删除连接"。 出现您曾用来创建该连接的对话框。
- 3 确认您要删除该连接。

若要避免在删除一个连接后收到错误信息,请通过在"绑定"面板中双击记录集的名称并在"记录集"对话框中选择新连接,更新使用旧连接的每一记录集。

第28章

适用于 PHP 开发人员的数据库连接

若要将数据库与 PHP 应用程序一起使用, 需要在 Macromedia Dreamweaver MX 2004 中创 建数据库连接。本章将描述如何创建数据库连接。

对于 PHP 开发, Dreamweaver 仅支持 MySQL 数据库系统。不支持其它数据库系统,如 Microsoft Access 或 Oracle。MySQL 是可以从 Internet 免费下载并进行非商业应用的开放源 码软件。有关更多信息,请参见 MySQL Web 站点,网址为 www.mysql.com/downloads/mysql.html。

本章假设您已设置了 PHP 应用程序(请参见第 23 章, 第 417 页的"设置 Web 应用程序")。 还假定已在本地计算机或对其具有网络或 FTP 访问权的系统上设置了 MySQL 数据库。

若要连接到 Dreamweaver 提供的示例数据库,请参见 "入门帮助"中的 "示例 PHP 站点的 设置"。要了解有关数据库和数据库连接的更多信息,请参见附录 A,第 689 页的 "数据库初 学者指南"。

连接到数据库

本节描述在 Dreamweaver 中开发 PHP 应用程序时如何连接到数据库。假定您有一个或多个 MySQL 数据库并已启动 MySQL 服务器。

若要创建到 MySQL 数据库的数据库连接,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中打开一个 PHP 页, 然后打开"数据库"面板 ("窗口" > "数据库")。
- 2 单击面板上的加号 (+) 按钮并从弹出菜单中选择 "MySQL 连接"。

"MySQL连接"对话框随即出现。

3 完成对话框设置, 然后单击"确定"。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

新连接出现在"数据库"面板上。

当您创建数据库连接后,Dreamweaver 会将连接信息存储在站点本地根文件夹下的"连接"子文件夹中的一个包含文件中。您可以手动编辑或删除文件中的连接信息,或者执行以下操作。

若要更新连接,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中打开一个 PHP 页, 然后打开"数据库"面板 ("窗口" > "数据库")。 连接列表出现在该面板上。
- 2 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键并单击 (Macintosh) 该连接,然后从弹出菜单中选择"编辑连接"。 出现您曾用来创建该连接的对话框。

3 做出更改,然后单击"确定"。

Dreamweaver 自动更新该 包含文件,这将更新该站点中使用此连接的所有页。

若要删除连接,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中打开一个 PHP 页, 然后打开"数据库"面板 ("窗口" > "数据库")。 连接列表出现在该面板上。
- 2 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键并单击 (Macintosh) 该连接,然后从弹出菜单中选择"删除连接"。 出现您曾用来创建该连接的对话框。

3 确认您要删除该连接。

若要避免在删除一个连接后收到错误信息,请更新使用旧连接的每一记录集,方法是在"绑定" 面板中双击记录集的名称并在"记录集"对话框中选择新连接。

第29章

数据库连接答疑

本章介绍在创建数据库连接后可能会遇到的一些常见问题,并介绍解决这些问题的方法。

权限问题答疑

最常见的问题之一是文件夹或文件权限不足。如果您的数据库位于 Windows 2000 或 Windows XP 计算机上,并且您在尝试从 Web 浏览器或以 "动态数据"模式查看动态页时收 到错误信息,则该错误可能是由权限问题引起的。

下面的错误消息可能是由权限问题导致的:

- 用于 ODBC 驱动程序的 Microsoft OLE DB 提供程序错误 "80004005" [Microsoft][ODBC Microsoft Access 97 驱动程序] 无法使用 "(未知)"; 文件已在使用。
- 用于 ODBC 驱动程序的 Microsoft OLE DB (0x80004005) [Microsoft][ODBC Microsoft Access 驱动程序] Microsoft Jet 数据库引擎无法打开文件"(未知)"。它已被其他用户以独占方式打开,或者您缺少查看其数据的权限。
- 用于 ODBC 驱动程序的 Microsoft OLE DB 提供程序错误 "80004005" [Microsoft][ODBC Microsoft Access 97 驱动程序] 无法锁定文件。

试图访问该数据库的 Windows 帐户没有足够的权限。如果已针对经过身份验证的访问对该页 设置了保护,则该帐户可能是匿名 Windows 帐户 (默认情况下为 IUSR_computername) 或 特定的用户帐户。

您必须更改权限,向 IUSR_computername 帐户提供正确的权限,这样 Web 服务器才能访问 该数据库文件。此外,包含该数据库文件的文件夹还必须设置某些权限才能向该数据库写入。

如果该页打算以匿名方式来访问,则请向 IUSR_computername 帐户提供对该文件夹和数据库 文件的完全控制权限,如以下步骤所述。

此外,如果使用 UNC (\\Server\Share) 引用数据库的路径,请确保"共享权限"向 IUSR_computername 帐户提供完全访问权。即使共享位于本地 Web 服务器,此步骤仍然 适用。

如果从另一个位置复制数据库,它可能不会自动从目标文件夹继承权限。您可能需要更改数据库 的权限。 若要检查或更改数据库文件权限,请执行以下操作 (Windows XP):

- 1 确保您在计算机上拥有管理员权限。
- 2 在 Windows 资源管理器中,定位该数据库文件或包含该数据库的文件夹,右键单击该文件 或文件夹,然后选择"属性"。
- 3 选择"安全"选项卡。

注意: 只有在具有 NTFS 文件系统后,此步骤才适用。如果具有 FAT 文件系统,该对话框将没有 "安全"选项卡。

- 4 如果 IUSR_computername 帐户未在"组或用户名称"列表中列出,请单击"添加"按钮 来添加该帐户。
- 5 在 "选择用户或组"对话框中,单击 "高级"按钮。 对话框随即更改以显示更多的选项。
- 6 单击"位置"按钮并选择计算机名称。
- 7 单击"开始查找"按钮。 出现与该计算机关联的帐户名称的列表。
- 8 选择 IUSR_computername 帐户并单击"确定",然后再次单击"确定"以清除该对话框。
- 9 若要为 IUSR 帐户分配完全权限,请选择"完全控制"复选框,然后单击"确定"。

若要检查或更改数据库文件权限,请执行以下操作 (Windows 2000):

- 1 确保您在计算机上拥有管理员权限。
- 2 在 Windows 资源管理器中,定位该数据库文件或包含该数据库的文件夹,右键单击该文件 或文件夹,然后选择 "属性"。
- 3 选择"安全"选项卡。

注意: 只有在具有 NTFS 文件系统后,此步骤才适用。如果具有 FAT 文件系统,该对话框将没有 "安 全"选项卡。

- 4 如果"文件权限"对话框中的 Windows 帐户中没有列出 IUSR_computername 帐户,请单击"添加"按钮添加该帐户。
- 5 在"选择用户、计算机或组"对话框中,从"查看"弹出菜单中选择计算机名称。 出现与该计算机关联的帐户名称的列表。
- 6 选择 IUSR_computername 帐户, 然后单击"添加"。
- 7 若要给 IUSR 帐户分配完全权限,请从"访问类型"弹出菜单中选择"完全控制",然后单击"确定"。

对于所添加的安全设置,可以设置权限,以便对包含该数据库的 Web 文件夹关闭读权限。浏览 该文件夹将被拒绝,但 Web 页仍可以访问该数据库。

有关 IUSR 帐户和 Web 服务器权限的更多信息,请参见 Macromedia 支持中心上的技术 说明:

- Understanding anonymous authentication and the IUSR account (了解匿名身份验证和 IUSR 帐户),网址为 www.macromedia.com/go/authentication
- Setting IIS web server permissions (设置 IIS Web 服务器权限),网址为 www.macromedia.com/go/server_permissions

Microsoft 错误信息答疑

本节介绍一些常见的 Microsoft 错误信息以及修正这些错误的方法。如果您将 Internet Information Server (IIS) 与 Microsoft 数据库系统(例如 Access 或 SQL Server)一起使用,则可能发生这些错误。这些错误通常在您向服务器请求动态页时发生。

注意: Macromedia 不对 Microsoft Windows 和 IIS 等第三方软件提供技术支持。如果本节内容无法解决 您的问题,请与 Microsoft 技术支持部门联系或访问 Microsoft 支持 Web 站点,网址为 http://support.microsoft.com/。

有关 80004005 错误的更多信息,请参见 "INFO:Troubleshooting Guide for 80004005 Errors in Active Server Pages and Microsoft Data Access Components (Q306518)" (INFO:Active Server Pages 和 Microsoft Data Access Components (Q306518) 中关于 80004005 错误的答疑指导),它位于 Microsoft Web 站点 http://support.microsoft.com/default.aspx?scid=kb;en-us;Q306518。

80004005 - 未找到数据源名称并且未指定默认驱动程序

当您试图在 Web 浏览器中或以"动态数据"模式查看动态页时,此错误会出现。根据您的数据 库和 Web 服务器的具体情况,该错误信息可能有所不同。其它形式包括:

- 80004005 驱动程序的 SQLSetConnectAttr 失败
- 80004005 一般性错误:无法打开注册表项 "DriverId"

可能的原因和解决方案如下:

- 该页找不到 DSN。确保已经在 Web 服务器和本地计算机上创建 DSN。有关更多信息,请参见第 698 页的"使用 DSN"。
- DSN 可能已设置为用户 DSN,而不是系统 DSN。请删除用户 DSN 并创建一个系统 DSN 取代它。

注意:如果不删除用户 DSN,则重复的 DSN 名称会产生新的 ODBC 错误。

如果使用 Microsoft Access,则可能数据库文件 (.mdb) 已锁定。此锁定可能是因 DSN 使用不同的名称访问该数据库引起的。在 Windows 资源管理器中,从包含数据库文件 (.mdb)的文件夹中搜索锁定文件 (.ldb)并删除该 .ldb 文件。如果另一个 DSN 正指向同一数据库文件,则最好删除该 DSN,以防止以后出错。进行以上更改后务必要重新启动计算机。

80004005 - 无法使用 (未知), 文件已在使用中

当您使用 Microsoft Access 数据库并试图在 Web 浏览器中或以 "动态数据"模式查看动态页时,此错误会出现。此错误信息的另一形式为 "80004005 - Microsoft Jet 数据库引擎无法打开文件 (未知)"。

可能的原因是存在权限问题。有关更多信息,请参见第 453 页的 "权限问题答疑"。具体的原因和解决方案如下:

- Internet Information Server 所使用的帐户 (通常是 IUSR) 对于某个基于文件的数据库或 包含该文件的文件夹可能没有正确的 Windows 权限。请在用户管理器中检查该 IIS 帐户 (IUSR) 的权限。
- 您可能没有创建或销毁临时文件所需的权限。请检查对该文件和文件夹的权限。确保您具有 创建或销毁任何临时文件所需的权限。临时文件通常创建在数据库所在的文件夹中,但也可 能创建到其它文件夹(如/Winnt)下。

在 Windows 2000 中,可能需要为 Access 数据库 DSN 更改超时值。若要更改超时值,请选择"开始">"设置">"控制面板">"管理工具">"数据源 (ODBC)"。单击"系统"选项卡,突出显示正确的 DSN,然后单击"配置"按钮。单击"选项"按钮并将"页超时"值更改为 5000。

如果仍然有问题,请参见下面的 Microsoft 知识库文章:

- PRB:80004005 "Couldn't Use '(unknown)'; File Already in Use" (80004005 "无 法使用 '(未知)', 文件已在使用中"),其网址为 http://support.microsoft.com/default.aspx?scid=kb;en-us;Q174943。
- PRB:Microsoft Access Database Connectivity Fails in Active Server Pages (Active Server Pages 中的 Microsoft Access 数据库连接失败),其网址为 http://support.microsoft.com/default.aspx?scid=kb;en-us;Q253604。
- PRB:Error "Cannot Open File Unknown" Using Access (使用 Access 时出现"无法打 开未知文件"错误),其网址为 http://support.microsoft.com/default.aspx?scid=kb;en-us;Q166029。

80004005 - 登录失败()

当您使用 Microsoft SQL Server 并试图在 Web 浏览器中或以 "动态数据"模式查看动态页时,此错误会出现。

如果 SQL Server 不接受或不识别您所提交的登录帐户或密码 (假定您使用的是标准安全机制),或者如果 Windows 帐户没有映射到 SQL 帐户 (假定您使用的是集成安全机制),则 SQL Server 会产生此错误。

可能的解决方案如下:

- 如果使用标准安全机制,则可能是帐户名称和密码不正确。请使用系统管理员帐户和密码 (UID= "sa" 且无密码)试一试,但这必须在连接字符串语句行中定义。(DSN 不存储用 户名和密码。
- 如果使用集成安全机制,则请检查调用该页的 Windows 帐户,并找到它映射的 SQL 帐户 (如果存在)。
- SQL Server 不允许在 SQL 帐户名中使用下划线。如果有人手动将 Windows IUSR_machinename 帐户映射到同名的 SQL 帐户,则会失败。应该将所有使用 下划线的帐户映射到 SQL 上不使用下划线的帐户名称。

80004005 - 操作必须使用不可更新的查询

当事件更新记录集或在记录集中插入数据时会发生此错误。

可能的原因和解决方案如下:

- 对包含数据库的文件夹所设置的权限具有太多限制。IUSR 特权必须设置为读 / 写。(请参见 第 453 页的 "权限问题答疑"。)
- 对数据库文件本身的权限未使完全的读/写特权生效。(请参见 第453页的"权限问题答疑"。)
- 数据库可能位于 Inetpub/wwwroot 目录之外。如果数据库不在 wwwroot 目录中,那么虽然 您可以查看和搜索数据,但却不能更新它。
- 数据集基于不可更新的查询。联接是数据库中不可更新查询的很好的示例。请重新构造查询, 以使其可以更新。

有关此错误的更多信息,请参见"PRB:ASP 'Error The Query Is Not Updateable' When You Update Table Record"(PRB:更新表记录时出现 ASP 错误"查询不可更新"),它位于 Microsoft 知识库中,网址为 http://support.microsoft.com/default.aspx?scid=kb;en-us;Q174640。

80040e07 - 条件表达式中数据类型不匹配

当服务器尝试处理包含"插入记录"或"更新记录"服务器行为的页,并且该服务器行为试图将 Microsoft Access 数据库中"日期 / 时间"列的值设置为空字符串("")时,此错误会出现。

Microsoft Access 具有强大的数据分类功能;对于给定的列值有一套严格的规则。SQL 查询中 的空字符串值不能存储在 Access "日期 / 时间"列中。目前已知的唯一解决方法是避免将空字 符串 ("") 或其它任何与为该数据类型指定的值范围不对应的值插入 Access 中的 "日期 / 时间" 列或使用这种值更新 "日期 / 时间"列。

80040e10 - 参数太少

当数据库表中不存在 SQL 查询中所指定的列时,此错误会出现。请对照 SQL 查询检查数据库表中的列名称。此错误通常是因拼写错误引起。

80040e10 - COUNT 字段不正确

当您在 Web 浏览器中预览包含"插入记录"服务器行为的页并尝试使用它在 Microsoft Access 数据库中插入记录时,此错误会出现。

您可能正在尝试将记录插入域名中包含问号 (?) 的数据库域。问号对于某些数据库引擎(包括 Microsoft Access)是特殊字符,不应将它用于数据库表或域名称。

打开数据库系统并从域名中删除问号 (?),然后更新页上引用该域的服务器行为。

80040e14 - INSERT INTO 语句中出现语法错误

当服务器尝试处理包含"插入记录"服务器行为的页时,会发生此错误。

此错误通常是因数据库中域、对象或变量的名称存在以下一个或多个问题所致:

- 将保留字用作名称。大多数数据库都有一组保留字。例如,"date"是保留字,因而不能用于 数据库中的列名称。
- 名称中使用特殊字符。特殊字符的示例包括:
 ./*:!#&-?
- 在名称中使用空格。

当为数据库中的对象定义了输入掩码并且插入的数据与该掩码不符时,此错误也会出现。

若要修正此错误,请在指定数据库列名称时避免使用"date"、"name"、"select"、"where"和 "level"等保留字。另外,请清除空格和特殊字符。

有关常见数据库系统的保留字的列表,请参见以下 Web 页:

- Microsoft Access, 其网址为 http://support.microsoft.com/default.aspx?scid=kb;en-us;Q209187
- Microsoft SQL Server, 其网址为 http://msdn.microsoft.com/library/default.asp?url=/ library/en-us/tsqlref/ts_ra-rz_90j7.asp
- MySQL, 其网址为 www.mysql.com/doc/R/e/Reserved_words.html

80040e21 - 插入或更新时出现 ODBC 错误

当服务器尝试处理包含"更新记录"或"插入记录"服务器行为的页时,此错误会出现。数据 库无法处理该服务器行为尝试执行的更新或插入操作。

可能的原因和解决方案如下:

- 该服务器行为正尝试更新数据库表的自动编号域或者尝试在自动编号域中插入记录。由于自动编号域由数据库系统自动填充,因此任何从外部用值填充这些域的尝试都会失败。
- 服务器行为正在更新或插入的数据对于该数据库域而言是错误的类型,例如将日期插入布尔型(是/否)域,将字符串插入数值域,或者将格式不正确的字符串插入"日期/时间"域。

800a0bcd - BOF 或 EOF 为真

当您试图在 Web 浏览器中或以 "动态数据"模式查看动态页时,此错误会出现。

该问题在动态页尝试显示空记录集中的数据时出现。若要解决该问题,请将"显示区域"服务器行为应用于要在页上显示的动态内容,如下所述:

- 1 突出显示页上的动态内容。
- 2 在 "服务器行为" 面板上,单击加号 (+) 按钮并选择 "显示区域" > "如果记录集不为空则 显示区域"。
- 3 选择提供动态内容的记录集并单击"确定"。
- 4 对于页上的每个动态内容元素重复步骤1至3。

生成动态页

使用 Dreamweaver 中的 Web 应用程序开发工具,向页面添加动态内容。 此部分包含以下各章: 第 30 章,第 461 页的 "为可视化开发优化工作区" 第 31 章,第 471 页的 "动态页设计工作流程" 第 32 章,第 479 页的 "为页面获取数据" 第 33 章,第 489 页的 "定义动态内容源" 第 34 章,第 507 页的 "向 Web 页中添加动态内容" 第 35 章,第 517 页的 "显示数据库记录" 第 36 章,第 533 页的 "使用 ColdFusion 组件" 第 37 章,第 537 页的 "使用 Web 服务" 第 38 章,第 547 页的 "添加自定义服务器行为" 第 39 章,第 565 页的 "创建表单"

第30章

为可视化开发优化工作区

您可优化 Macromedia Dreamweaver MX 2004 工作区以可视地开发 Web 应用程序。例如,可以使用面板快速地生成动态页,并且可以在工作时查看页面上的动态数据。

本章包含下列章节:

- 第 461 页的 "显示 Web 应用程序开发面板"
- 第 463 页的 "在 Dreamweaver 中查看数据库"
- 第464页的"在"设计"视图中查看动态数据"
- 第 469 页的 "在不显示动态数据的 "设计"视图中工作"
- 第469页的"在浏览器中预览动态页"
- 第 470 页的 "限制显示在 Dreamweaver 中的数据库信息"

显示 Web 应用程序开发面板

单击 "插入"栏中的 "应用程序"选项卡,以显示一组使您能够将动态内容和服务器行为添加 到页面中的按钮,如图所示。

应用程序 🔻 😼 🚱 🐔 🛛 🖄 🍙 🖉 🔐 🖓 🖓 🖓 🖓 🖓 🖓

显示的按钮的数量和类型取决于在"文档"窗口中打开的文档类型。"插入"栏中包括可将下列 项添加到页面中的按钮:

- 记录集
- 动态文本或表
- 向数据库插入记录或更新其中记录的表单
- 记录导航条

如果您切换到"代码"视图("查看">"代码"),附加的面板可能会显示在各自的"插入" 栏类别中,以允许您在页面中插入代码。例如,如果您在"代码"视图中查看 ColdFusion 页, CFML 面板将在"插入"栏的"CFML"类别中变为可用:

CFML 🕶 🛛 🗐 📵 out 🕮 🛍 🖏 🟠 set 🗜 <!--- #...# 🖄 🕂 😴 🗸

若要知道"插入"栏上每个按钮表示的功能,请将鼠标光标移到图标上。显示工具提示:

应用程序 🔻 🔂	🕼 🕺 - 🔛 - 1235 - 🖓 - 🦠 - 🧞 - 🍋	
page2.cfm index.cfm	-	- @ X

如果希望为页面定义动态内容的源,并将该内容添加到页面中,请选择"窗口">"绑定"。出现"绑定"面板。

🔻 应	用程序		E,
数据国	₣ <mark>──绑定</mark> \ 服务器行为	组件	
•E	- 文档类型: ColdFusion	ı	C
源		绑定	格式
🛨 🔁	Recordset (Recordset1)		
🗉 🀳	CFParam		
🗉 🕌	Form		
🗉 🕌	URL		
🛨 👬	Session		
+ 🍒	Application		
绑定到]:	插入	

有关更多信息,请从面板组的弹出菜单中选择"帮助"。

如果希望向动态页添加服务器端逻辑,请选择"窗口">"服务器行为"。出现"服务器行为" 面板。



服务器行为是在设计时插入到动态页中的指令组,这些指令在运行时于服务器上执行。有关更多 信息,请从面板组的弹出菜单中选择"帮助"。

如果希望研究数据库或创建数据库连接,请选择"窗口">"数据库"。出现"数据库"面板。

◎ ▼ 应用	月程序	E,
数据库	│ 绑定 服务器行为 组件	
文档类	型: ColdFusion	
	EV	
	accesser	\sim
🕀 🖯	global	
🕀 👸	Inclister	
🕀 👸	maple	
🗉 🧕	mtbc	
🕀 🧻	mySQL	
🕀 🥫	performance	~
I	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	

有关更多信息,请从面板组的弹出菜单中选择"帮助"。

如果要检查、添加或修改 JavaBean、Macromedia ColdFusion 组件或 Web 服务的代码,请选 择"窗口">"组件"。出现"组件"面板。



注意:"组件"面板只有在您打开 ColdFusion、 JSP 或 ASP.NET 页时才被启用。另外,文档有可能不支 持某些组件。例如, ColdFusion 文档不支持 JavaBeans。

有关更多信息,请从面板组的弹出菜单中选择 "帮助"。

在 Dreamweaver 中查看数据库

在连接到数据库后,可在 Dreamweaver 中查看其结构与数据。

若要查看数据库,请执行以下操作:

1 打开"数据库"面板 ("窗口" > "数据库")。

Dreamweaver 会用已为其创建连接的所有数据库填充 "数据库" 面板。如果您正在开发 ColdFusion 站点, Dreamweaver 会用已在"ColdFusion 管理员"中为其定义了数据源的 所有数据库填充该面板。

注意: Dreamweaver 可搜索您为当前站点定义的 ColdFusion 服务器。(请参见第 424 页的"指定可在 哪里处理动态页"。)

如果在该面板中没有显示任何数据库,则您必须创建一个数据库连接。有关更多信息,请参 见第 425 页的"连接到数据库"。

- 2 若要显示数据库中的表、预存过程和视图,请单击列表中连接旁的加号(+)。
- 3 若要显示表中的列,请单击表。 列图标可反映数据类型,也可指示主键。
- 4 若要查看表中的数据,请右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh) 列表中 的表名称,然后从弹出菜单中选择"查看数据"。

Dreamweaver 也可识别每张表的主键和每一列的数据类型。

在 "设计" 视图中查看动态数据

当您在"设计"视图中处理页面时, Dreamweaver 可以显示页的动态内容。有关"设计"视图的更多信息,请参见第 36 页的"在"文档"窗口中的视图间进行切换"。

若要在"设计"视图中查看动态内容,请执行以下操作:

- 1 确保 Dreamweaver 正确配置为显示动态数据。 有关更多信息,请参见第 465 页的 "显示动态数据的要求"。
- 2 选择"查看">"动态数据"。

Dreamweaver 将在"设计"视图中显示具有动态内容的完整页面。

当在"设计"视图中启用"动态数据"后,可进行以下操作:

- 使用页面设计工具调整页面的布局
- 添加、编辑或删除动态内容
- 添加、编辑或删除服务器行为

注意:链接在"设计"视图中不起作用。若要测试链接,请使用"在浏览器中预览"功能。(请参见 第 469 页的 "在浏览器中预览动态页"。)

在您对页面进行的更改影响到动态内容时,可通过单击"刷新"按钮 (环形箭头图标)刷新该页面。 Dreamweaver 也可自动为您刷新页面。

 Image: Solution Control of Control

下面的插图显示了禁用 "动态数据"的动态页:

下面的插图显示了启用"动态数据"的同一页:

aster Location List (coldfusion/	locationTas	ter.cfn*))	
🙆 😋 🗌 自动刷新 http://localhost/;	global car/	'locationMas	ster.cfm?	🖌 设置 🎇
$C_{1} = 1$	T	ne Interna	ational Car Renta	al Specialists 🗠
Gløbal –	Home	Custom	er Service	Locations
Rental Locations				
LOCATION NAME	СІТУ		STATE COUNTRY	7
Baltimore-Washington Interna	ational Baltim	ore	MD	j _
Cairo International Airport	Cairo		Egypt	
Canberra	Canbe	rra	Australia	
Cairns	Cairns		Queensland	
Cape Town Airport	Cape	Town	South Africa	
<pre></pre>	<u> </u>			_13 K / 4 秒

相关主题

- 第 466 页的 "复制相关文件"
- 第467页的"向页提供所需参数"
- 第 468 页的 "刷新页"
- 第 468 页的 ""动态数据"视图答疑"
- 第 469 页的 "在不显示动态数据的 "设计"视图中工作"

显示动态数据的要求

若要在"设计"视图中查看动态数据,您必须进行以下操作:

- 定义一个文件夹以处理动态页。有关指导,请参见第 424 页的"指定可在哪里处理动态页"。
 在启用"动态数据"后,打开的文档的一份临时副本将被发送到该文件夹进行处理。结果页将被返回并显示在"设计"视图中,服务器上的那份临时副本则被删除。
 如果在启用"动态数据"时该页显示错误信息,请确保"站点定义"对话框中的 URL 前缀是正确的。有关更多信息,请参见第 425 页的"连接到数据库"。
- 将相关文件(如果有的话)复制到该文件夹。有关更多信息,请参见第 466 页的"复制相关 文件"。
- 向页提供用户通常将提供的所有参数。有关指导,请参见第 467 页的"向页提供所需参数"。
 如果在运行 "动态数据"视图时遇到困难,请参见第 468 页的 ""动态数据"视图答疑"。

- 第 464 页的"在"设计"视图中查看动态数据"
- 第 469 页的 "在不显示动态数据的 "设计" 视图中工作"

复制相关文件

有些动态页依赖于其它文件才可正常运行。必须将所有相关文件(包括 server-side include(服务器端包括)以及诸如图像文件和 JSP 类文件的相关文件)都上传到为处理动态页所定义的文件夹(请参见第424页的"指定可在哪里处理动态页")中。您在"设计"视图中启用"动态数据"时,Dreamweaver不会将相关文件自动复制到该文件夹。

注意: "动态数据"可支持 server-side includes 以及诸如 global.asa (ASP) 和 application.cfm(ColdFusion) 的应用程序文件中的代码。请确保在启用 "动态数据"之前将这些文件上传到服务器。

若要将相关文件复制到应用程序服务器,请执行以下操作:

1 打开"站点"面板 ("窗口" > "站点文件"),然后单击"扩展"按钮 (面板工具栏上的 最后一个图标)。

"站点"面板将展开到最大。

- 2 单击展开的"站点"窗口工具栏上的"应用程序服务器"图标 (左起第二个图标)。 应用程序服务器的根文件夹将出现在"远程站点"下。
- 3 在"本地文件夹"下,选择相关文件。
- 4 单击工具条上的蓝色向上箭头,将这些文件复制到应用程序服务器,或将这些文件拖动到"远程站点"下的相应文件夹中。

只需为站点进行一次此操作,除非您要添加更多的相关文件,在这种情况下,您必须也将它们复制到该文件夹。

- 第 464 页的"在"设计"视图中查看动态数据"
- 第 465 页的"显示动态数据的要求"
- 第468页的"刷新页"
- 第 468 页的 ""动态数据"视图答疑"

为了生成动态内容,有些页需要来自用户的参数,例如,页需要记录的 ID 号才可找到并显示该 记录。没有这种数据, Dreamweaver 将无法生成在"设计"视图中显示的动态内容。 如果页需要来自用户的参数,您必须按以下步骤提供参数。

若要向页提供应来自用户的数据,请执行以下操作:

在"文档"窗口中,从"查看"菜单选择"设置动态数据"。
 "设置动态数据"对话框将出现。

设置活动数据loca	tionTaster.cfm	
URL请求:	▲ ▼	确定 取消 帮助(出)
方法:	GET	
初始化脚本:	这些标签在测试服务器上执行<br 在请求您的文档之前。>	
	☑保存该文档的设置	

2 完成对话框设置,然后单击"确定"。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

如果在"设置动态数据"对话框中指定 GET 方法,则在"设计"视图工具栏上将显示一个文本框。使用此文本框输入不同的 URL 参数;然后单击"刷新"按钮 (环形箭头图标),查看这些参数对页面的影响效果。

按以下格式输入每个 URL 参数:

name=value;

在此格式中, name 是页所需的 URL 参数名称, 而 value 是该参数具有的值。有关更多信息, 请参见第 482 页的 "URL 参数"。

- 第464页的"在"设计"视图中查看动态数据"
- 第 465 页的 "显示动态数据的要求"
- 第 466 页的 "复制相关文件"
- 第 468 页的 ""动态数据"视图答疑"

刷新页

若要刷新页面,请执行以下操作:

在启用"动态数据"的情况下,如果希望在进行了影响动态内容的更改后刷新页,请单击文档工具栏上的"刷新"按钮(环形箭头图标)。
 也可以选择工具栏上的"自动刷新"选项。在启用此选项的情况下,无论何时进行了影响动态内容的更改,页面都会刷新。如果您的数据库连接速度较慢,当在"动态数据"窗口中工作时,可能会希望禁用此选项。

相关主题

- 第 464 页的"在"设计"视图中查看动态数据"
- 第465页的"显示动态数据的要求"
- 第 466 页的 "复制相关文件"
- 第467页的"向页提供所需参数"

"动态数据"视图答疑

"动态数据"视图的许多问题可归因于在"站点定义"对话框 ("站点" > "编辑站点")中缺少值或其中的值不正确。

请检查"站点定义"对话框的"应用程序服务器"类别。"远程文件夹"文本框应指定一个能够处理动态页的文件夹(请参见第 424 页的"指定可在哪里处理动态页")。如果在硬盘上运行的是 IIS 或 PWS,则下面是一个合适的远程文件夹示例:

C:\Inetpub\wwwroot\myapp\

请验证 "URL 前缀" 框指定了对应于(或 "映射"到)远程文件夹的 URL。例如,如果您的本地计算机上正在运行的是 PWS 或 IIS,则下列远端文件夹具有以下 URL 前缀:

远程文件夹	URL 前缀
C:\Inetpub\wwwroot\	http://localhost/
C:\Inetpub\wwwroot\myapp\	http://localhost/myapp/
C:\Inetpub\wwwroot\fs\planes	http://localhost/fs/planes

有关更多信息,请参见第 425 页的"连接到数据库"。

- 第 464 页的"在"设计"视图中查看动态数据"
- 第 465 页的 "显示动态数据的要求"
- 第 466 页的 "复制相关文件"
- 第 467 页的 "向页提供所需参数"
- 第 468 页的 "刷新页"
在不显示动态数据的 "设计"视图中工作

如果禁用了"动态数据",或者暂时与应用程序服务器断开了连接,您仍可在"设计"视图中处理动态页。Dreamweaver 可使用占位符可视地表示页面中的动态内容。例如,表示从数据库提取的动态文本的占位符使用语法 {RecordsetName.ColumnName},其中 Recordset 是记录集的名称,而 ColumnName 是从记录集中选择的列的名称。

有时,表示动态文本的占位符的长度会破坏"设计"视图中页面的布局。可通过使用空的大括 号作为占位符来解决这个问题。

若要使用空的大括号作为动态文本的占位符,请执行以下操作:

- 1 选择"编辑" > "首选参数" > "不可见元素"或者选择"Dreamweaver" > "首选参数" > "不可见元素" (Mac OS X)。
- 2 在"显示动态文本于"弹出菜单中选择 {}。
- 3 单击"确定"。

相关主题

- 第 464 页的"在"设计"视图中查看动态数据"
- 第465页的"显示动态数据的要求"

在浏览器中预览动态页

Web 应用程序开发人员经常通过在 Web 浏览器中频繁地检查页来对页进行调试。Dreamweaver 通过"在浏览器中预览"命令 (F12) 来适应这种工作风格。该命令可使您快速地在浏览器 S 中查 看动态页,而无需先将这些动态页上传到服务器。

提示:也可以在处理页时,使用"设计"视图快速地检查页。"设计"视图可显示页的完全可编辑的可视化表示形式,包括动态数据。有关更多信息,请参见第464页的"在"设计"视图中查看动态数据"。

当使用此命令时,在将页显示于浏览器中之前, Dreamweaver 会在 Web 服务器上运行该页的临时副本。(Dreamweaver 随后从服务器中删除该临时文件。)

若要预览动态页,您必须完成"站点定义"对话框的"测试服务器"类别。有关更多信息,请 参见第 424 页的"指定可在哪里处理动态页"。

"在浏览器中预览"不会上传诸如结果页或详细页的相关页、诸如图像文件的相关文件或 serverside includes。若要上传缺少的文件,请选择"窗口">"站点"以打开"站点"面板,在"本 地文件夹"下选择该文件,然后单击工具条上的蓝色向上箭头,将该文件复制到 Web 服务器文 件夹中。

限制显示在 Dreamweaver 中的数据库信息

类似 Oracle 的大型数据库系统的高级用户应限制在设计时由 Dreamweaver 检索和显示的数据 库项的数量。Oracle 数据库可能包含 Dreamweaver 在设计时无法处理的项。您可在 Oracle 中 创建一个架构, 然后在 Dreamweaver 中使用它在设计时筛选掉不必要的项。

注意:在 Microsoft Access 中不能创建架构或目录。

限制在设计时 Dreamweaver 检索的信息数量后,其他用户可能会从中受益。有些数据库包含几 十张、甚至数百张表,您可能不希望 Dreamweaver 在您工作时将其全部列出。架构或目录可限 制在设计时 Dreamweaver 获取的数据库项的数量。

必须在数据库系统中创建架构或目录后,才能将其应用于 Dreamweaver 中。请查询数据库系统 文档或向系统管理员咨询。

如果正在开发的是 ColdFusion 应用程序,将无法在 Dreamweaver 中应用架构或目录。

若要在 Dreamweaver 中将架构或目录应用于非 ColdFusion 的应用程序,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中打开动态页,然后打开"数据库"面板 ("窗口" > "数据库")。 如果数据库连接已经存在,则连接的列表将显示在该面板中。
- 2 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh) 该连接,然后从弹出菜单中选择 "编辑连接"。对应于该连接的对话框将会出现。

如果不存在连接,请单击面板顶部的加号 (+) 按钮,然后创建连接。有关更多信息,请参见 第 425 页的"连接到数据库"。

- 3 在该连接的对话框中,单击"高级"。 "限制"对话框将出现。
- 4 指定架构或目录。
- 5 单击"确定"。

第31章

动态页设计工作流程

Macromedia Dreamweaver MX 2004 所提供的关键益处在于使用户能够在没有编程语言使用 经验的情况下创建动态 Web 站点。Dreamweaver 的可视化工具使您可以开发动态 Web 站点,而不必亲手编写创建能够显示数据库中存储的动态内容所必需的复杂编程逻辑。Dreamweaver 使您可以使用几种流行的 Web 编程语言和服务器技术中的任意一种来创建动态 Web 站点。这些语言和技术包括 Macromedia ColdFusion、ASP.NET、Microsoft ASP、JavaServer Page (JSP) 和 PHP。

本章概述了要成功设计和创建动态 Web 站点所必须遵循的几个关键步骤。在每一节的结尾处,都可以找到开发动态页所需的特定过程的参考资料。开发动态 Web 页的五个关键步骤如下 所示:

- 第 472 页的 "设计页面"
- 第 472 页的 "创建动态内容源"
- 第 474 页的 "向 Web 页添加动态内容"
- 第 474 页的"增强动态页的功能"
- 第 475 页的 "测试和调试页"

设计页面

在设计任何 Web 站点(无论是静态还是动态的)时的一个关键步骤是页面视觉效果的设计。当向网页中添加动态元素时,页面的设计对于其可用性至关重要。请仔细考虑用户将如何既与各个页面又与整个 Web 站点进行交互。

将动态内容合并到 Web 页的常用方法是创建一个显示内容的表格,然后将动态内容导入该表格的一个或多个单元格中。利用此方法,可以用一种结构化的格式来表示各种类型的信息。

有关设计页面的信息,请参见下列章节:

- 第8章, 第153页的"使用表格显示内容"
- 第9章, 第171页的"在"布局模式"对页进行布局"
- 第12章,第233页的"使用页"
- 第13章,第251页的"插入文本和设置文本格式"
- 第14章, 第277页的"插入图像"
- 第15章, 第287页的"链接与导航"
- 第17章,第325页的"添加音频、视频和交互式元素"

创建动态内容源

动态 Web 站点需要一个内容源,在将数据显示在网页上之前,动态 Web 站点需要从该内容源 提取这些数据。在 Dreamweaver 中,这些数据源可以是数据库、请求变量、服务器变量、表单 变量或预存过程。

能在 Web 页中使用这些内容源之前,必须执行以下操作:

- 创建动态内容源(如数据库)与处理该页面的应用程序服务器之间的连接
- 指定要显示数据库中的什么信息,或指定希望在该页面中包括什么变量
- 使用 Dreamweaver 的指向并单击 (point-and-click) 界面选择动态内容元素并将其插入到选 定页面

Dreamweaver 使您可以更容易地连接到数据库并创建从中提取动态内容的记录集。记录集是数据库查询的结果。它提取请求的特定信息,并允许在指定页面内显示该信息。根据包含在数据库中的信息和要显示的内容来定义记录集。

不同的技术供应商可能使用不同的术语来表示记录集。在 ASP 和 ColdFusion 中,记录集被定 义为查询。在 JSP 中,记录集被称为结果集。ASP.NET 将记录集称为数据集。如果使用的是其 它数据源,如用户输入或服务器变量,则 Dreamweaver 中定义的该数据源的名称与数据源名称 本身相同。 若要在 Dreamweaver 中使用内容源,请使用 "绑定"面板来创建数据源。"绑定"面板 (如下图所示)使您可以为数据库和其它变量类型创建数据源。创建数据源后,该数据源存储在"绑定"面板中,可以从该面板中选择此数据源并将其插入当前页面中。



若要在 Dreamweaver 中创建记录集,请使用"记录集"对话框。可以从"插入"栏的"服务器"面板或者从"绑定"面板打开"记录集"对话框。该简单的"记录集"对话框使您可以选择现有数据库连接,并使您可以通过选择要将其数据包括在记录集中的表来创建数据库查询。甚至还可以使用该对话框的"筛选"部分为查询创建简单的搜索和返回条件。可以在"记录集" 对话框内测试查询,并可以进行任何必要的调整,然后再将其添加到"绑定"面板。

建立数据库连接并定义记录集后,该记录集将出现在"绑定"面板中。从该面板中可以将记录 集导入到已定义站点内的任何网页中。下面的插图显示的是"绑定"面板,面板中打开的是某 雇员数据库的记录集。可以将任何显示的值插入到网页中,方法是先选中该项,然后单击面板底 部的"插入"按钮。该选中项将被插入到页面内的指定占位符处。



有关数据库和创建数据库连接所需过程的信息,请参见下列章节:

- 第 32 章, 第 479 页的 "为页面获取数据"
- 附录 A, 第 689 页的 "数据库初学者指南"

向 Web 页添加动态内容

定义记录集或其它数据源并将其添加到"绑定"面板后,可以将该记录集所代表的动态内容插入到页面中。Dreamweaver的菜单型 (menu-driven) 界面使得添加动态内容元素非常简单,只 需从"绑定"面板中选择动态内容源,然后将其插入到当前页面内的适当文本、图像或表单对 象中即可。

将动态内容元素或其它服务器行为插入到页面中时,Dreamweaver 会将一段服务器端脚本插入 到该页面的源代码中。该脚本指示服务器从定义的数据源中检索数据,然后将数据呈现在该网 页中。

- 若要在 Web 页中放置动态内容,请执行以下操作之一:
- 将其放在"代码"视图或"设计"视图中的插入点处。
- 替换文本字符串或其它占位符。

将其插入到 HTML 属性中。例如,动态内容可以定义图像的 src 属性或表单域的 value 属性。 有关将动态内容添加到页面的详细过程,请参见以下章节:

- 第 33 章, 第 489 页的 "定义动态内容源"
- 第 39 章, 第 565 页的 "创建表单"

增强动态页的功能

除了添加动态内容外,Dreamweaver 还使您可以通过使用服务器行为轻松地将复杂的应用程序 逻辑合并到网页中。"服务器行为"是预定义的服务器端代码片段,这些代码向 Web 页添加应 用程序逻辑,从而提供更强的交互性能和功能。Dreamweaver 服务器行为允许您向 Web 站点 添加应用程序逻辑,而不必您亲自编写代码。随 Dreamweaver MX 提供的服务器行为支持 ColdFusion、ASP、ASP.NET、JSP 和 PHP 文档类型。

服务器行为经过精心编写和仔细测试,以达到快速、安全和可靠的目的。Dreamweaver的内置服务器行为被设计为支持跨平台 Web页,适用于所有浏览器。

向页面添加服务器行为

若要向页面添加服务器行为,请从"插入"栏的"应用程序"类别或"服务器行为"面板中选择它们。若要使用"服务器行为"面板,请选择"窗口">"服务器行为",然后单击面板上的加号(+)按钮,并从弹出菜单中选择服务器行为。下面的插图显示"插入"栏中可用的"服务器行为"按钮。

- 应用程序 👻 🕞 😰 🕺 マ 🛐 🖆 マ 🐼 マ 🏠 マ 🏭 マ 🍇 マ 🗞 🧏 マ 🧏

Dreamweaver 提供指向并单击 (point-and-click) 界面,这种界面使得将动态内容和复杂行为 应用到页面就像插入文本元素和设计元素一样简单。可使用的服务器行为如下所述:

- 定义来自现有数据库的记录集。所定义的记录集随后存储在"绑定"面板中。
- 在一个页面上显示多条记录。可以选择整个表、包含动态内容的各个单元格或各行,并指定 要在每个页面视图中显示的记录数。
- 创建动态表并将其插入到页面中,然后将该表与记录集相关联。以后可以分别使用"属性" 检查器和"重复区域服务器行为"来修改表的外观和重复区域。
- 在页面中插入动态文本对象。插入的文本对象是来自预定义记录集的项,可以对其应用任何 Dreamweaver MX 数据格式。
- 创建记录导航和状态控件、主 / 详细页面以及用于更新数据库中信息的表单。
- 显示来自数据库记录的多条记录。
- 创建记录集导航链接,这种链接允许用户查看来自数据库记录的前面或后面的记录。
- 添加记录计数器,以帮助用户跟踪返回了多少条记录以及它们在返回结果中所处的位置。

还可以通过编写您自己的服务器行为,或者安装由第三方编写的服务器行为来扩展 Dreamweaver 服务器行为。

有关使用服务器行为增强网页功能的更多信息,请参见下列章节:

- 第 34 章, 第 507 页的 "向 Web 页中添加动态内容"
- 第 35 章, 第 517 页的 "显示数据库记录"
- 第 40 章, 第 587 页的 "快速生成 ColdFusion 应用程序"
- 第 41 章, 第 627 页的"快速生成 ASP.NET 应用程序"
- 第 42 章, 第 653 页的 "快速生成 ASP 和 JSP 应用程序"
- 第 43 章, 第 667 页的 "快速生成 PHP 应用程序"

测试和调试页

在 Web 上使用动态页或整个 Web 站点之前,需要测试其功能。有关帮助您测试 Web 站点的 可用性和交叉平台兼容性的指导,请参见第 106 页的 "站点测试指南"。有关为有听觉、视觉 或其它障碍的人设计 Web 站点的更多信息,请参见第 45 页的 "使用 Dreamweaver 辅助功 能"。您应当熟悉本部分讨论的问题,并考虑您的应用程序功能将会如何影响在某些方面有障碍 的人。

本节包含以下主题:

- 第 476 页的 "测试动态内容"
- 第 477 页的"编辑页面上的动态内容"
- 第 477 页的 "删除动态内容"

Dreamweaver 使您可以使用"动态数据"窗口预览和编辑动态内容。

注意:链接在"动态数据"窗口中不起作用。若要测试链接,请使用 Dreamweaver 的"在浏览器中预览"这一功能。(请参见第 399 页的"检查浏览器的兼容性"。)

显示动态内容时,可以执行下列任务:

- 使用 Dreamweaver 的页面设计工具调整页面布局
- 添加、编辑或删除动态内容
- 添加、编辑或删除服务器行为

为了实现此功能, Dreamweaver 在服务器上运行动态页, 然后再将其显示在"动态数据"窗口中。每当切换到"动态数据"窗口时, 打开文档的一个临时副本就被发送到应用程序服务器进行处理。结果页返回并显示在"动态数据"窗口中, 然后删除服务器上的临时副本。

可以通过选择"查看"菜单中的"动态数据",在"文档"窗口和"动态数据"窗口之间切换。如果页面需要来自用户的数据(例如在主页面中选定的记录的 ID 号),您可以在"设置动态数据"对话框中自己向此页面提供该数据。

若要输入动态数据参数,请执行以下操作:

- 1 对页面进行必要的更改。
- 2 如果页面需要来自使用 GET 方法的 HTML 表单的 URL 参数,请在工具栏的文本框中输入名称/值对,然后单击"刷新"按钮(环形箭头图标)。

以下列格式输入测试数据:

name=value;

在此格式中, name 是页面需要的 URL 参数名, value 是该参数所具有的值。

也可以在"设置动态数据"对话框("查看">"设置动态数据")中定义名称 / 值对,并将 其与页面一起保存。

3 如果页面需要刷新,请单击"刷新"按钮。

- 第 477 页的"编辑页面上的动态内容"
- 第 477 页的 "删除动态内容"

编辑页面上的动态内容

通过更改提供动态内容的服务器行为可以修改该动态内容,或者通过完全删除该服务器行为可以将该动态内容从页面移除。例如,可以编辑记录集服务器行为,以便向页面返回更多的记录。

在 "服务器行为"面板中列出了页面上的动态内容。例如,如果向页面中添加了某记录集,则 "服务器行为"面板将其以如下方式列出:

Recordset(myRecordset)

如果向页面中添加另一个记录集,则"服务器行为"面板以如下方式列出这两个记录集:

Recordset(mySecondRecordset)
Recordset(myRecordset)

若要编辑提供动态内容的服务器行为,请执行以下操作:

- 1 打开"服务器行为"面板 ("窗口" > "服务器行为")。
- 2 在"服务器行为"面板中单击加号(+)按钮以显示服务器行为,然后双击该服务器行为。 出现用于定义原始数据源的对话框。
- 3 在该对话框中进行更改, 然后单击"确定"。

也可以使用属性检查器编辑页面上的记录集。打开属性检查器("窗口">"属性"),然后在 "服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")中选择该记录集。

相关主题

- 第 476 页的 "测试动态内容"
- 第 477 页的 "删除动态内容"

删除动态内容

向页面添加动态内容后,可以通过在页面上选中该动态内容然后按 Delete 键来删除它。也可以 通过在"服务器行为"面板中选择该动态内容,然后单击减号 (-) 按钮来删除它。

注意:此操作移除页面中从数据库检索该动态内容的服务器端脚本。它并不删除数据库中的该数据。

- 第 476 页的 "测试动态内容"
- 第 477 页的"编辑页面上的动态内容"

第32章

为页面获取数据

基于 Web 的应用程序和动态 Web 站点都需要一个可以从中检索数据的内容源。不论是数据还 是数据源都可以采取多种形式。通常,数据由返回到网页的文本或数字信息组成,并以某种形式 显示给用户。

本章包含下列章节:

- 第 479 页的"用数据库存储内容"
- 第 480 页的"收集用户提交的数据"
- 第 484 页的"访问会话变量中存储的数据"

用数据库存储内容

通过用数据库存储内容可以使 Web 站点的设计与要显示给站点用户的内容分开。不必为每个页面都编写单独的 HTML 文件,只需为要表示的不同类型的信息编写一个页面(或模板)即可。 通过使用数据库,只需将内容上传到数据库中,然后让 Web 站点动态地检索该内容以响应用户 的请求,即可向 Web 站点提供新的内容。将内容信息存储在数据库中的主要优势是:能够在单 个源中更新信息,然后将此更改传播到整个 Web 站点,而不必搜索可能包含该信息的所有页面 并手工编辑每个页面。

根据必须存储的数据的数量和复杂性,数据库可以有多种形式。Windows 计算机上通常安装的 数据库是 Microsoft Access。对于数据库方面的新手, Access 提供了一种易于使用的界面以便 对数据库表进行操作。虽然可以将 Access 用作多数 Web 站点应用程序的数据源,但要注意 Access 的文件大小被限制在 2 GB 以内,并且并发用户数限制为 255 个。因此,可以选择 Access 用于 Web 站点开发和公司工作组。但如果预计有较大的用户群体会访问该站点,则请规 划使用专为支持这种站点而设计的数据库,以满足预期用户数的访问要求。

对于在其数据建模时需要较大程度的灵活性,并且要求可以支持大量并发用户群体的 Web 站 点,一般都使用基于服务器的关系型数据库(通常称作 RDBMS)。用于存储基于 Web 的应 用程序和动态站点的内容的常用关系型数据库包括 MySQL、 Microsoft SQL Server 和 Oracle。

无论选用哪种数据库来支持 Web 站点,都可以用 Macromedia Dreamweaver MX 2004 来设 计 Web 表单,以便向数据库中插入数据,以及更新或删除数据库中的数据。

若要了解有关数据库的更多内容,请参见附录 A,第 689 页的 "数据库初学者指南"。

访问数据库中存储的数据

Web 页不能直接访问数据库中存储的数据。而是需要与记录集进行交互。记录集是从数据库中 提取的信息或记录的子集。该信息子集是通过数据库查询提取出来的。查询是一种专门用于从 数据库中查找和提取特定信息的搜索语句。Macromedia Dreamweaver 2004 使用结构化查询 语言 (SQL)来生成查询。尽管不需要学习 SQL (发音为 "sequel")也能用 Dreamweaver 来 创建简单的查询,但具有了这种易于理解的语言的基础知识后,可以创建更为高级的查询,并因 此可在设计动态页方面提供更大的灵活性。若要学习有关 SQL 的基础知识,请参见附录 B,第 699 页的 "SQL 入门"。

SQL 查询可以生成只包括某些列、只包括某些记录,或者既包括列也包括记录的记录集。记录 集也可以包括数据库表中所有的记录和列。但由于应用程序很少要用到数据库中的每个数据片 段,所以应该努力使记录集尽可能的小。由于 Web 服务器会将记录集临时放在内存中,所以使 用较小的记录集将占用较少内存,并可以潜在地改善服务器的性能。

收集用户提交的数据

可以用 Web 页来收集用户提供的信息,将其存储在服务器的内存中,然后根据用户的输入用这些信息来创建动态响应。收集信息最常用的工具是 HTML 表单和超文本链接选择。

HTML 表单可以收集来自用户的信息并将其存储在服务器的内存中。HTML 表单可以将信息 作为表单参数或 URL 参数来发送。如果将表单的 method 属性设为 POST,则浏览器会将表 单的值包括在发送给服务器的消息的正文中。如果将表单的 method 属性设为 GET,则浏览器 会将表单值追加到 action 属性中指定的 URL 中,并将信息发送给服务器。

超文本链接也可以收集来自用户的信息并将其存储在服务器的内存中。通过将值追加到锚记中指定的 URL 上,可以指定当用户单击链接(如某个首选参数)时要提交的值。当用户单击该链接时,浏览器会将 URL 和追加的值一起发送给服务器。

这一节描述如何创建用于 Web 应用程序的表单和 URL 参数。

表单参数是由使用 POST 或 GET 方法的 HTML 表单发送给服务器的。使用 POST 方法时,参数 是在消息的正文中发送的。与此相反, GET 方法将参数追加到请求的 URL 上。

可使用 Dreamweaver 快速设计向服务器发送表单参数的 HTML 表单。有关指导,请参见第 39 章,第 565 页的 "创建表单"。注意您所使用的从浏览器向服务器传输信息的方法。

表单参数采用其相应表单对象的名称。例如,如果表单中包含一个名为 txtLastName 的文本域,则当用户单击"提交"按钮时,将有如下表单参数发送给服务器:

txtLastName=enteredvalue

如果 Web 应用程序需要一个精确的参数值(例如当该应用程序根据几种选项之一来执行一项操作时),则可以用单选按钮、复选框,或者列表/菜单表单对象来控制用户可以提交的可能值。 这样可以防止用户错误地键入某些信息并引起应用程序错误。下面的示例描述一个提供三种选择的弹出菜单表单:



每个菜单选项对应一个作为表单参数提交给服务器的硬编码值。"列表值"对话框(显示在下面)将每个列表项都与一个值("Add"、"Update"或"Delete")匹配起来:

0	列表值			
	+ -		A V	确定
	项目标签	值	[取消
	Add a record Update a record Delete a record	Add update Delete		
				帮助任)

- 第 482 页的 "URL 参数"
- 第 483 页的"使用 HTML 链接创建 URL 参数"
- 第 483 页的 "检索表单和 URL 参数"

URL 参数

URL 参数是追加到 URL 上的一个名称 / 值对。参数以问号 (?) 开始并采用 name=value 的格式。如果存在多个 URL 参数,则参数之间用一个 (&) 符隔开。下面的示例显示带有两个名称 / 值对的 URL 参数:

http://server/path/document?name1=value1&name2=value2

URL 参数可使您将用户提供的信息从浏览器传递到服务器。当服务器收到请求,而且参数被追加到请求的 URL 上时,服务器在将请求的页提供给浏览器之前,于处理该页时放置这些参数。

在该示例中,可以将应用程序设想为一家基于 Web 的店面。由于希望招徕最大范围的可能顾客,所以站点的开发人员将站点设计得可以支持多种外币。用户登录到该站点之后,他们可以选择使用哪种货币来查看所列商品的价格。

- 1 浏览器向服务器请求该页的 report.cfm。该请求包括 URL 参数 Currency="euro"。 Currency="euro" 变量指定所有检索到的货币数值都以欧盟的欧元为单位来显示。
- 2 服务器将 URL 参数临时存储在内存中。
- 3 report.cfm 页读取并使用该参数来检索以欧元为单位的商品价格。这些货币数值既可以存储 在反映不同货币的数据库表中,也可以从与每种商品相关联的单一货币形式转换为应用程序 支持的任何货币形式。
- 4 服务器将 report.cfm 页发送给浏览器,并以请求的货币形式显示商品的价格。当该用户终止会话时,服务器将删除 URL 参数的值,释放服务器内存以存放登录进该站点的新用户的请求。



当将 HTTP 的 GET 方法与 HTML 表单一起使用时,将创建 URL 参数。GET 方法指定在提交 表单时将参数值追加到 URL 请求上。

URL 参数的典型应用包括根据用户的喜好对 Web 站点进行个性化设置。例如,由用户名和密码组成的 URL 参数可用于验证用户身份,并只显示该用户已经订阅的信息。这种应用的常见示例包括一些金融 Web 站点,这些站点可根据用户以前所选的股票代码来显示个人的股票价格。Web 应用程序开发人员通常使用 URL 参数将值传递给应用程序内的变量。例如,可以将搜索语句传递给 Web 应用程序中的 SQL 变量以产生搜索结果。

- 第 483 页的"使用 HTML 链接创建 URL 参数"
- 第 483 页的 "检索表单和 URL 参数"

使用 HTML 链接创建 URL 参数

在 HTML 链接内部创建 URL 参数,包括使用 HTML 锚记的 href 属性。可通过以下方法在 属性中直接输入 URL 参数:切换到 "代码"视图 ("查看" > "代码"),或者在属性检查器 中的 "链接"文本框中将 URL 参数追加到链接 URL 的末尾。

在下面的示例中,三个链接用三个可能值(Add、Update 和 Delete)来创建一个单独的 URL 参数 (action)。根据用户所单击链接的不同,会将不同的参数值发送给服务器,并且会执行不同的请求操作:

添加记录

更新记录

删除记录

属性检查器 ("窗口" > "属性") 可使您通过以下方式创建相同的 URL 参数:选择该链接, 在 "链接"文本框中将 URL 参数值追加到链接 URL 的末尾。



相关主题

- 第 480 页的"收集用户提交的数据"
- 第 482 页的 "URL 参数"
- 第 483 页的 "检索表单和 URL 参数"
- 第 492 页的 "了解 URL 和表单参数"
- 第 497 页的 "定义 URL 参数"
- 第 498 页的 "定义表单参数"

检索表单和 URL 参数

创建完表单或 URL 参数后, Dreamweaver 可以读取该值并将其用在 Web 应用程序中。有关 更多信息,请参见第 497 页的 "定义 URL 参数"。

在 Dreamweaver 中定义了表单或 URL 参数之后,可将其值插入到页面中。有关更多信息,请 参见第 34 章,第 507 页的 "向 Web 页中添加动态内容"。

- 第 480 页的"访问数据库中存储的数据"
- 第 481 页的 "表单参数"
- 第 482 页的 "URL 参数"
- 第 483 页的"使用 HTML 链接创建 URL 参数"

会话变量提供了一种机制,通过这种机制,用户信息得以存储和访问,供 Web 应用程序所使 用。通常,会话变量存储信息(通常是由用户提交的表单或 URL 参数),并使该信息在用户访 问的持续时间中对应用程序的所有页都可用。例如,当用户登录进一个 Web 门户(从该门户可 访问电子邮件、股票报价、天气预报和每日新闻)之后,Web 应用程序会将登录信息存储在一 个会话变量中,该变量在所有站点页面中标识该用户。这样,当用户浏览整个站点时,他们可以 只看到他们已经选中的内容类型。会话变量还可以提供一种超时形式的安全机制,这种机制在用 户帐户长时间不活动的情况下,终止该用户的会话。如果用户忘记从Web 站点注销,这种机制 还会释放服务器内存和处理资源。

会话变量通常用于存储用户显示的首选参数、多部分问卷的答案、在所谓"购物车"应用程序 中选购的商品,以及网上游戏的所得分数等。

了解会话变量

Web 服务器(或者更具体地说, HTTP 协议)是无状态的,即它们不跟踪连接到它们的浏览器,也不跟踪用户的各个页面请求。Web 服务器每次接收对Web 页的请求,并通过向用户的浏览器发送相关页面做出响应后,Web 服务器都会"忘记"进行请求的浏览器和它发送出去的Web 页。当同一用户稍后请求一个相关页时,Web 服务器会发送该页,而并不知道它发给该用户的上一页是什么。

HTTP 的无状态本性使它成为一种简单而易于实现的协议,因此也使得越高级的 Web 应用程序(如个性化所生成的内容)越难实现。例如,为了给单个用户自定义站点内容,必须首先标识出该用户。许多 Web 站点使用某种用户名 / 密码登录形式来实现此目的。如果需要显示多个自定义的页面,则必需一种跟踪登录用户的机制,因为多数用户将不能接受为站点的每一页都提供其用户名和密码。

为了能够创建复杂的 Web 应用程序和在所有站点页间存储用户提供的数据,多数应用程序服务器技术都包括对会话管理的支持。会话管理使 Web 应用程序能够在多个 HTTP 请求之间维护状态,使用户对网页的请求在给定时间段内可视作同一交互会话的一部分。

会话变量存储着用户的会话生命周期的信息。当用户第一次打开应用程序中的某一页时,用户会 话就此开始。当用户一段时间内不再打开该应用程序中的其它页时,或者用户明确终止该会话时 (通常是通过单击"注销"链接),会话即告结束。在会话存在期间,会话特定于单个用户,每 个用户都有单独的会话。

会话变量用于存储 Web 应用程序中每页都能访问的信息。信息可以多种多样,如用户名、首选 字体大小,或者是指示用户是否成功登录的标记等。会话变量的另一个常见用途是保存连续分 数,例如在网上测验中到目前为止用户答对的题数,或者到目前为止,用户从网上目录中选择的 产品。

请注意,会话变量只有在用户的浏览器配置成接受 Cookie 后才起作用。当首次初始化会话时,服务器创建一个唯一标识该用户的会话 ID 号,然后将包含该 ID 号的 Cookie 发送到用户的浏 览器。当用户请求服务器上的另一页时,服务器会读取浏览器中的 Cookie 以识别该用户并检索 存储在服务器内存中的该用户的会话变量。

- 第 485 页的"收集信息以存储在会话变量中"
- 第 485 页的 "将信息存储在会话变量中"
- 第 486 页的 "存储在会话变量中的信息的示例"
- 第 487 页的"从会话变量中检索数据"

收集信息以存储在会话变量中

创建会话变量前,必须先获得要存储的信息,然后才能将其发送到服务器进行存储。这一节描述 如何用 HTML 表单或包含 URL 参数的超文本链接来收集信息并将其发送给服务器。信息的 获取来源还包括:存储在用户计算机上的 Cookie、用户浏览器发送的带有页面请求的 HTTP 标头,或者数据库。

相关主题

- 第 484 页的 "了解会话变量"
- 第 485 页的"将信息存储在会话变量中"
- 第 486 页的 "存储在会话变量中的信息的示例"
- 第 487 页的"从会话变量中检索数据"

将 URL 参数存储在会话变量中

在会话变量中存储 URL 参数的一个典型示例是产品目录,它使用通过超文本链接创建的硬编码 URL 参数将产品信息发送回服务器以存储在一个会话变量中。当用户单击 "Add to shopping cart"链接时,产品 ID 将存储在会话变量中,而用户可以继续采购。当用户继续浏览到付款页时,即可检索出存储在会话变量中的产品 ID。

将表单参数存储在会话变量中

基于表单的问卷调查是在会话变量中存储表单参数的一个典型页面示例。表单将选定信息发送 回服务器,服务器中的应用程序页将记录调查分数并将响应存储于一个要传递给应用程序的会 话变量中,该应用程序可以汇总从调查人群中收集到的响应。也可将这些信息存储于数据库中供 以后使用。

将信息存储在会话变量中

信息发送给服务器后,通过向由 URL 或表单参数指定的页中添加适合于服务器模型的代码,即可将信息存储在会话变量中。请参考 destination 页,该页既可在 HTML 表单的 action 属性中指定,也可在起始页上超文本链接的 href 属性中指定。

每种 HTML 语法如下所示:

<form action="destination.html" method="get" name="myform"> </form>

<param name="href"value="destination.html">

所用的服务器技术和用于获取信息的方法共同确定了使用什么代码将信息存储在会话变量中。 每种服务器技术的基础语法如下所示:

ColdFusion

<CFSET session.variable_name = value>

ASP 和 ASP.NET

<% Session("variable_name") = value %>

value 表达式通常是如 Request.Form("lastname") 之类的服务器表达式。例如,如果使用名为 product 的 URL 参数(或使用利用 GET 方法并且文本域名为 product 的 HTML 表单)收集信息,则下列语句将信息存储在一个名为 prodID 的会话变量中:

ColdFusion

<CFSET session.prodID = url.product>

ASP 和 ASP.NET

<% Session("prodID") = Request.QueryString("product") %>

如果使用包含 post 方法和名为 txtProduct 的文本域的 HTML 表单来收集信息,则下列语句 会将信息存储在会话变量中:

ColdFusion

<CFSET session.prodID = form.txtProduct>

ASP 和 ASP.NET

<% Session("prodID") = Request.Form("txtProduct") %>

相关主题

- 第 484 页的"了解会话变量"
- 第 485 页的"收集信息以存储在会话变量中"
- 第 486 页的 "存储在会话变量中的信息的示例"
- 第 487 页的"从会话变量中检索数据"

存储在会话变量中的信息的示例

假定您正在处理一个拥有大量老年访问者的站点。在 Dreamweaver 中,您向起始页中添加了两个链接,使用户可以对该站点的文本大小进行自定义。如果需要较大的、易读的文本,用户可以单击一个链接;如果需要常规大小的文本,用户可以单击另一个链接。

Text size preferences - Microsoft Internet Explorer					
文件 (2)	编辑(E)	查看 (V)	收藏 (A)	工具(I)	帮助(H)
⑤ 后退	• 🕥	- 🔀 [2 🏠	🔎 搜索	쑭 收藏夹
地址 (1) 🥙 http://localhost/TestASP/TMP3q0u7tk2ko.asp					
选择您所喜欢的文本大小: 按 +					

普通文本

每个链接都有一个名为 fontsize 的 URL 参数,它可以将用户的文本首选设置提交给服务器,如下面的 Macromedia ColdFusion 示例所示:

 较大文本
 普通文本

您决定将用户的文本首选设置存储在会话变量中,并用其设置用户请求的每一页上的字体大小。

在靠近目标页顶端的地方,输入下列代码来创建名为 font_pref 的会话,其中存储用户的字体大小首选设置。

ColdFusion

<CFSET session.font_pref = url.fontsize>

ASP 和 ASP.NET

<% Session("font_pref") = Request.QueryString("fontsize") %>

当用户单击超文本链接时,该页将在 URL 参数中把用户的文本首选设置发送给目标页。目标页中的代码将该 URL 参数存储在 font_pref 会话变量中。在该用户会话的持续时间内,应用程序中的所有页都将检索该值,并显示选定的字体大小。

相关主题

- 第 484 页的 "了解会话变量"
- 第 485 页的"收集信息以存储在会话变量中"
- 第 485 页的 "将信息存储在会话变量中"
- 第 487 页的"从会话变量中检索数据"

从会话变量中检索数据

将值存储在会话变量中后,即可用 Dreamweaver 从会话变量中检索该值并用在 Web 应用程序中。有关更多信息,请参见第 499 页的 "定义会话变量"。

在 Dreamweaver 中定义了会话变量后,可以将其值插入到某个页面中。有关更多信息,请参见 第 34 章,第 507 页的 "向 Web 页中添加动态内容"。

- 第 484 页的 "了解会话变量"
- 第 485 页的"收集信息以存储在会话变量中"
- 第 485 页的 "将信息存储在会话变量中"
- 第 486 页的 "存储在会话变量中的信息的示例"

第33章

定义动态内容源

动态 Web 站点要求有一个可从中检索和显示动态内容的数据源。 Macromedia Dreamweaver MX 2004 允许使用数据库、请求变量、 URL 变量、服务器变量、表单变量、预存过程以及其 它动态内容源。根据数据源的不同,您可检索新内容以满足某个请求,也可修改页面以满足用户 需要。

本章讲述将数据库和变量定义为动态内容源的过程。要了解有关本章所讨论的技术的更多信息,请参见第 27 页的 "HTML 和 Web 技术资源"。

本章包含下列章节:

- 第 490 页的 "关于动态内容源"
- 第 497 页的 "定义 URL 参数"
- 第 499 页的 "定义会话变量"
- 第 500 页的 "定义用于 ASP 和 ColdFusion 的应用程序变量"
- 第 501 页的 "定义服务器变量"
- 第 505 页的 "缓存内容源"
- 第 506 页的 "更改或删除内容源"
- 第 506 页的 "将记录集从一个页面复制到另一个页面"

关于动态内容源

动态内容源是一个可从中检索和显示在网页中使用的动态内容的信息存储区。动态内容源不仅 包括存储在数据库中的信息,还包括通过 HTML 表单提交的值、服务器对象中包含的值、 JavaBeans 属性值以及其它内容源。

在 Dreamweaver 中定义的任何内容源都被添加到 "绑定"面板的内容源列表中。创建内容源 并将其加到 "绑定"面板后,就可以很容易地将其插入到当前所选的页面中。



相关主题

- 第 490 页的 "了解记录集"
- 第 492 页的 "了解 URL 和表单参数"
- 第 492 页的 "关于会话变量"
- 第 492 页的 "ASP 和 ColdFusion 应用程序变量"
- 第 492 页的 "ASP 服务器变量"
- 第 493 页的 "ColdFusion 服务器变量"
- 第 493 页的 "JavaBeans 和 JSP"

了解记录集

将数据库用作动态网页的内容源时,必须首先创建一个要在其中存储检索数据的记录集。记录集 在存储内容的数据库和生成页面的应用程序服务器之间起一种桥梁作用。记录集由数据库查询 返回的数据组成,并且临时存储在应用程序服务器的内存中,以便进行快速数据检索。当服务器 不再需要记录集时,就会将其丢弃。

记录集本身是从指定数据库中检索到的数据的集合。它可以包括完整的数据库表,也可以包括表的行和列的子集。这些行和列通过在记录集中定义的数据库查询进行检索。数据库查询是用结构 化查询语言 (SQL) 编写的。而 SQL 是一种简单的、可用来在数据库中检索、添加和删除数据 的语言。使用 Dreamweaver 附带的 SQL 创建器,您可以在不了解 SQL 的情况下创建简单查 询。不过,如果想创建复杂的 SQL 查询,则需要学习 SQL 并手动编写输入到 Dreamweaver 中的 SQL 语句。

注意: Microsoft ASP.NET 将记录集称为 "数据集" 。如果您使用的是 ASP.NET 文档类型,则特定于 ASP.NET 的对话框和菜单选项使用标签 "数据集"。 Dreamweaver 文档一般将这两种类型都称作 "记录 集",但是,在专门描述 ASP.NET 功能时使用的是 "数据集"。

有关使用数据库和 SQL 的更多信息,请参见附录 A,第 689 页的 "数据库初学者指南"和附录 B,第 699 页的 "SQL 入门"。

如果要编写用于 ASP.NET 的 SQL,您必须了解一些特定于 ASP.NET 的条件。要了解这些条件,请参见第 491 页的"编写用于 ASP.NET 的 SQL"。

定义用于 Dreamweaver 的记录集之前,必须先创建数据库连接并在数据库中输入数据 (如果数据库中还没有数据的话)。如果尚未定义站点的数据库连接,请参考数据库连接一章中有关您 正在针对其进行开发的服务器技术的内容,并按照创建数据库连接的说明进行操作。

以下各章描述了用于 Dreamweaver 所支持的所有服务器技术的数据库连接:

- 第 24 章, 第 427 页的 "ColdFusion 开发人员的数据库连接"
- 第 26 章, 第 433 页的 "ASP 开发人员的数据库连接"
- 第 25 章, 第 429 页的 "ASP.NET 开发人员的数据库连接"
- 第 27 章, 第 443 页的 "用于 JSP 开发人员的数据库连接"
- 第 28 章, 第 451 页的 "适用于 PHP 开发人员的数据库连接"

相关主题

• 第 494 页的 "定义记录集"

编写用于 ASP.NET 的 SQL

当在"高级数据集"对话框中编写 SQL 语句时,您必须了解一些特定于 ASP.NET 的条件:这些条件将后面的章节中予以介绍。

参数

用于引用参数的语法因使用的数据库连接(如 OLE DB 或 Microsoft SQL Server)而不同。

OLE DB

使用 OLE DB 连接至数据库时,必须使用问号 (?) 引用参数。例如:

SELECT * FROM Employees WHERE HireDate > ?

Microsoft SQL Server

使用 .NET 框架随附的 Managed Data Provider for SQL Server 连接至 Microsoft SQL Server 时,必须命名所有参数。例如:

SELECT * FROM Employees WHERE HireDate > @hireDate

在 SQL 语句内插入代码

在为 ASP.NET 编写的 SQL 语句内插入代码时,必须将所有字符串括在引号 ("")中,并将代码括在括号()中。

SELECT * FROM Employees WHERE HireDate > "+ (Request.queryString("hireDate"))

相关主题:

• 第 25 章, 第 429 页的 "ASP.NET 开发人员的数据库连接"

了解 URL 和表单参数

URL 参数存储用户输入的检索信息。若要定义 URL 参数,请创建使用 GET 方法提交数据的表 单或超文本链接。信息附加到所请求页面的 URL 后面并传送到服务器。使用 URL 变量时,查 询字符串包含一个或多个与表单域相关联的名称 / 值对。这些名称 / 值对附加在 URL 后面。

表单参数存储包含在网页的 HTTP 请求中的检索信息。如果创建使用 POST 方法的表单,则通 过该表单提交的数据将传递到服务器。开始之前,请确保将表单参数传递到服务器。有关指导, 请参见第 32 章,第 479 页的 "为页面获取数据"。

相关主题

- 第 497 页的 "定义 URL 参数"
- 第 498 页的 "定义表单参数"

关于会话变量

使用会话变量可以存储和显示在用户访问(或会话)期间保持的信息。服务器为每个用户创建 不同的阶段对象并保持一段固定时间,或直至该对象被明确终止。有关更多信息,请参见第 484 页的"访问会话变量中存储的数据"。

因为会话变量在整个用户会话期间持续,并且当用户从 Web 站点内的一个页面移到另一页面时仍持续存在,所以这些变量非常适于存储用户首选参数。会话变量还可用于在页面的 HTML 代码中插入值、将值指定给本地变量或提供计算条件表达式所需的值。

定义页面的会话变量之前,必须先在源代码中创建它们。有关指导,请参见第 480 页的 "收集 用户提交的数据"和第 484 页的 "访问会话变量中存储的数据"。

在 Web 应用程序的源代码中创建会话变量后,即可使用 Dreamweaver 检索变量值并将其用于 Web 页中。

相关主题

- 第 492 页的 "ASP 和 ColdFusion 应用程序变量"
- 第 499 页的 "定义会话变量"

ASP 和 ColdFusion 应用程序变量

在 ASP 和 ColdFusion 中,可以使用应用程序变量来存储和显示某些信息,这些信息在应用程序的生存期内被保持并且在用户改变时仍持续存在。应用程序的生存期是指从第一个用户在该应用程序中请求页面到 Web 服务器停止工作之间的一段时间。(应用程序被定义为一个虚拟目录及其子目录中的所有文件)。

因为应用程序变量在应用程序的整个生存期内存在,并且在用户改变时仍持续存在,所以它们非常适合于存储所有用户都需要的信息,如当前时间和日期。应用程序变量的值在应用程序代码中定义。

有关更多信息,请参见第 500 页的"定义用于 ASP 和 ColdFusion 的应用程序变量"和第 507 页的 "向 Web 页中添加动态内容"

ASP 服务器变量

可以将下列 ASP 服务器变量定义为动态内容源:Request.Cookie、Request.QueryString、 Request.Form、Request.ServerVariables 和 Request.ClientCertificates。

相关主题

• 第 502 页的 "定义 ASP 服务器变量"

ColdFusion 服务器变量

可以定义下列 ColdFusion 服务器变量:

客户端变量使数据与特定的客户端相关联。当用户在应用程序中从一个页面移动到另一个页面或 从一个会话移动到另一个会话时,客户端变量将保持应用程序的状态。"保持状态"指的是将信 息从一个页面(或会话)保留到下一个页面(或会话),以便应用程序"记住"用户和用户以 前的选择和首选参数。

Cookie 变量访问由浏览器传递给服务器的 Cookie。

CGI 变量提供有关运行 ColdFusion 的服务器的信息、请求页面的浏览器的信息以及其它有关 处理环境的信息。

服务器变量可以由服务器上的所有客户端和应用程序访问。它们将一直持续到服务器被停止。

本地变量是在 ColdFusion 页面中用 CFSET 标签或 CFPARAM 标签创建的。

相关主题

- 第 502 页的 "定义 ColdFusion 服务器变量"
- 第 503 页的 "定义 JSP 服务器变量"
- 第 503 页的 "定义 PHP 服务器变量"

JavaBeans 和 JSP

JavaBeans 组件是多层 JSP 应用程序的结构元素。JavaBeans 通常用作中间"商业逻辑"层(它旨在将表示逻辑和数据访问逻辑隔离)的组成部分。在这些应用程序中,由 JavaBeans(也称为"Beans")而不是 JSP 页面包含直接访问数据库的逻辑。

在 Dreamweaver 中, JavaBeans 被视为 JSP 页面的动态内容源并出现在"绑定"面板中。可以在"绑定"面板中双击 JavaBeans 以查看它们的属性,然后将属性拖到页面中以创建动态数据引用。

还可以将 JavaBeans 集合 (一组 JavaBeans) 定义为动态内容源。不过,使用 JavaBeans 集合 时, Dreamweaver 只支持重复区域和动态绑定。

Bean 类的副本 (或者是包含 Bean 类的 .zip 或 .jar 文件的副本) 必须驻留在下列位置:

- 在运行 Dreamweaver 的系统中, Bean 类的副本必须驻留在 Dreamweaver 的 Configuration/ Classes 文件夹或系统的类路径中。(Dreamweaver 在设计时使用该类副本。
- 在运行 JSP 应用程序服务器的系统上,Bean 类必须驻留在应用程序服务器的类路径中。(应用程序服务器在运行时使用该类副本。应用程序服务器的类路径因应用程序服务器而异,但在一般情况下,类路径指向一个带有 Classes/bean 子文件夹的 WEB-INF 文件夹。

如果 Dreamweaver 和应用程序服务器都在同一个系统上运行,并且应用程序服务器使用的是 系统类路径(而不是内部类路径),则 JavaBeans 类的单个副本可以驻留在计算机上的系统类 路径中。应用程序服务器和 Dreamweaver 都将使用该类副本。否则,JavaBeans 类的副本必须 驻留在计算机的两个路径中,如上所述。 文件夹结构必须与 JavaBeans 软件包相匹配。例如,如果 JavaBeans 软件包名为 com.ardvark.myBean,则必须将该软件包存储在类路径内的 /com/ardvark/ 中或 Dreamweaver 的 Configuration/classes 文件夹中。

相关主题

• 第 504 页的 "定义 JavaBeans (仅限于 JSP)"

定义记录集

使用 Dreamweaver 中的简单 "记录集"对话框和高级 "记录集"对话框都可以定义记录集, 在简单 "记录集"对话框中可以轻松构建简单的 SQL 语句,在高级 "记录集"对话框中可以 编写您自己的 SQL 语句或使用图形化 "数据库项"树创建 SQL 语句。

如果您对编写从数据库中检索信息的 SQL 语句并不熟悉,请使用简单"数据集"对话框。

不通过编写 SQL 来创建记录集

本节描述如何使用 Dreamweaver 的 "记录集"对话框 (该对话框使您无须手动输入 SQL 语 句即可创建记录集)定义记录集。使用此方法定义记录集与从 "记录集"对话框的弹出菜单中 选择数据库连接和表一样容易。

如果您想自己编写 SQL 语句,请使用高级"记录集"对话框。(请参见 第 495 页的"通过编 写 SQL 来创建高级记录集"。)

若要不通过编写 SQL 来定义记录集,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中打开要使用记录集的页面。
- 2 选择"窗口">"绑定"以显示"绑定"面板。
- 3 在"绑定"面板中,单击加号(+)按钮并从弹出菜单中选择"记录集(查询)"。 出现简单的"记录集"对话框。如果开发的是 Macromedia ColdFusion MX 或 ASP.NET 站点,则该"记录集"对话框与下图所示的对话框略有不同。(如果出现的是高级"记录集" 对话框,则请通过单击"简单"按钮切换到简单"记录集"对话框。)

记录集	
名称: <u>Recordset1</u> 连接: 元	确定 取消 测试 高級··· 帮助
傍选: 无 IURL 参数	
椎序: 无 💙 升序 💙	

4 完成对话框。

有关更多信息,请单击"记录集"对话框中的"帮助"按钮。

5 单击"测试"按钮执行查询,并确保该查询检索到自己想要的信息。

如果定义了使用用户输入的参数的过滤器,则单击"测试"按钮时将显示"测试值"对话框。 在"测试值"文本框中输入一个值,然后单击"确定"。记录集实例成功创建时,将出现一 个显示从该记录集中提取的数据的表格。

6 单击"确定"将该记录集添加到"绑定"面板的可用内容源列表中。

通过编写 SQL 来创建高级记录集

高级 "记录集"对话框使您能够编写自己的 SQL 语句,或使用图形化的 "数据库项"树来创建 SQL 语句。

注意:如果编写的 SQL 语句用于 ASP.NET 文档类型,请参考第 496 页的 "使用 "数据库项"树创建 SQL 查询"中有关 ASP.NET 特定规则的内容。

如果希望在不手动编写 SQL 语句的情况下创建简单记录集,请参见第 496 页的"使用"数据 库项"树创建 SQL 查询"。

若要通过编写 SQL 来定义记录集,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中打开要使用记录集的页面。
- 2 选择"窗口">"绑定"以显示"绑定"面板。
- 3 在"绑定"面板中,单击加号(+)按钮并从弹出菜单中选择"记录集(查询)"。 出现高级"记录集"对话框。如果开发的是 ColdFusion MX 或 ASP.NET 站点,则该"记

录集"对话框与下图所示的对话框略有不同。(如果出现的是简单"记录集"对话框,则请 通过单击"高级"按钮切换到高级"记录集"对话框。)

记录集	
名称: Recordset1 连接: 无	确定 取消
sqL:	 測试 简单… 帮助
· 失量 :	
数据 世 日 表格 库琼: □ 20 视图 □ 20 微存过程	

4 完成对话框。

有关完成"记录集"对话框的指导,请单击该对话框中的"帮助"按钮。

5 单击"测试"按钮执行查询,并确保该查询检索到自己想要的信息。

如果定义了使用用户输入的参数的过滤器,则单击"测试"按钮时将显示"测试值"对话框。 在"测试值"文本框中输入一个值,然后单击"确定"。记录集实例成功创建时,将出现一 个显示该记录集中数据的表格。

6 单击"确定"将该记录集添加到"绑定"面板的可用内容源列表中。

使用 "数据库项"树创建 SQL 查询

可以使用 "数据库项"的 "指向并单击"界面创建复杂的 SQL 查询,而不必将 SQL 语句手动键入到 SQL 文本框中。"数据库项"树使您可以选取数据库对象,并使用 SQL SELECT、WHERE 和 ORDER BY 子句链接它们。创建 SQL 查询后,即可使用对话框的"变量"部分定义任何变量。

以下示例讲述了两种 SQL 语句以及使用高级 "记录集"对话框的 "数据库项"树创建它们的步骤。

选取表

本例选取 Employees 表的全部内容。定义查询的 SQL 语句如下所示:

SELECT * FROM Employees

若要创建此查询,请执行以下操作:

- 1 展开 Tables 分支以显示所选数据库中的全部表。
- 2 选取 Employees 表。
- 3 单击"选择"按钮。
- 4 单击"确定"将记录集添加到"绑定"面板中。

从表中选取特定行并对结果进行排序

下例从 Employees 表中选取两行,并使用必须定义的变量选取职业类型。然后,按雇员姓名对结果进行排序。

```
SELECT emplNo, emplName
FROM Employees
WHERE emplJob = 'varJob'
ORDER BY emplName
```

若要创建此查询,请执行以下操作:

1 展开 Tables 分支以显示所选数据库中的所有表,然后展开 Employees 表以显示单独的表行。

- 2 按下列步骤生成 SQL 语句:
 - 选取 emp1No 并单击 "Select" 按钮。
 - 选取 emp1Name 并单击 "Select" 按钮。
 - 选取 emplJob 并单击 "Where" 按钮。
 - 选取 emp1Name 并单击 "Order By" 按钮。

3 将插入点放在 SQL 文本区域中的 WHERE emplJob 后面,然后键入='varJob'(包括等号)。

- 4 定义变量 'varJob', 方法为单击 "变量"区域中的加号 (+) 按钮, 然后在 "名称"、"默认 值"和 "运行时值"列中分别输入下列值:varJob、CLERK、Request("job")。
- 5 单击"确定"将记录集添加到"绑定"面板中。

URL 参数存储用户输入的检索信息。开始之前,请确保将表单或 URL 参数传递到服务器。有关更多信息,请参见第 482 页的 "URL 参数"和第 492 页的 "了解 URL 和表单参数"。

若要定义 URL 参数,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中打开要使用该变量的页面。
- 2 选择"窗口">"绑定"以显示"绑定"面板。
- 3 在 "绑定" 面板中单击加号 (+) 按钮, 然后从弹出菜单中选择下列选项之一:

文档类型	"绑定"面板中用于 URL 变量的菜单项
ASP	请求变量 > Request.QueryString
ColdFusion	URL 变量
JSP	请求变量
PHP	URL 变量

显示"URL 变量"对话框。

- 4 在文本框中输入 URL 变量的名称并单击 "确定"。 URL 变量的名称通常是用于获得变量值的 HTML 表单域或对象的名称。
- 5 URL 变量即会出现在"绑定"面板中。



定义 URL 变量后,即可在当前所选页面中使用其值。有关更多信息,请参见第 34 章,第 507 页的 "向 Web 页中添加动态内容"。

相关主题:

- 第 498 页的 "定义表单参数"
- 第 499 页的 "定义会话变量"

表单参数存储包含在网页的 HTTP 请求中的检索信息。如果创建使用 POST 方法的表单,则通过 该表单提交的数据将传递到服务器。开始之前,请确保将表单参数传递到服务器。有关更多信息, 请参见第 32 章,第 479 页的 "为页面获取数据"和第 492 页的 "了解 URL 和表单参数"。

若要定义表单参数,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中打开要使用该变量的页面。
- 2 选择"窗口">"绑定"以显示"绑定"面板。
- 3 在 "绑定" 面板中单击加号 (+) 按钮, 然后从弹出菜单中选择下列选项之一:

文档类型	"绑定"面板中用于表单变量的菜单项
ASP	请求变量 > Request.Form
ColdFusion	表单变量
JSP	请求变量
РНР	表单变量

显示 "表单变量"对话框:在对话框中输入表单变量的名称并单击 "确定"。表单参数的名称通常是用于获得其值的 HTML 表单域或对象的名称。

4 表单参数即会出现在"绑定"面板中。



将表单参数定义为内容源后,即可在页面中使用其值。有关更多信息,请参见第 32 章,第 479 页的 "为页面获取数据"。

- 第 490 页的 "关于动态内容源"
- 第 492 页的 "了解 URL 和表单参数"
- 第 497 页的 "定义 URL 参数"

定义会话变量

使用会话变量可以存储和显示在用户访问(或会话)期间保持的信息。服务器为每个用户创建 不同的阶段对象并保持一段固定时间,或直至该对象被明确终止。有关更多信息,请参见第 484 页的"了解会话变量"。

定义页面的会话变量之前,必须先在源代码中创建它们。有关指导,请参见下列主题:

- 第 480 页的"收集用户提交的数据"
- 第 484 页的"访问会话变量中存储的数据"
- 第 485 页的 "将信息存储在会话变量中"

在 Web 应用程序的源代码中创建会话变量后,即可使用 Dreamweaver 检索变量值并将其用于 Web 页中。

若要定义预定义的会话变量,请执行以下操作:

- 在源代码中创建一个会话变量并为其指定值。
 例如,下面的 ColdFusion 示例实例化一个叫做 username 的会话,并为其指定值 Cornelius :
 <CFSET session.username = Cornelius>
- 2 选择"窗口">"绑定"显示"绑定"面板。
- 3 单击加号(+)按钮并从弹出菜单中选择"会话变量"。
- 4 输入在源代码中定义的变量名称。
- 5 单击"确定"。

会话变量即会出现在"绑定"面板中。



定义了会话变量后,就可以在页面中使用它的值。有关更多信息,请参见第 34 章,第 507 页的 "向 Web 页中添加动态内容"。

- 第480页的"收集用户提交的数据"
- 第 484 页的"访问会话变量中存储的数据"
- 第 484 页的 "了解会话变量"
- 第 485 页的 "将信息存储在会话变量中"

定义用于 ASP 和 ColdFusion 的应用程序变量

在 ASP 和 ColdFusion 中,可以使用应用程序变量来存储和显示某些信息,这些信息在应用程序的生存期内被保持并且在用户改变时仍持续存在。

注意: JSP 或 PHP 中没有应用程序变量对象。

若要定义用于页面的应用程序变量,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中打开动态文档类型。
- 2 选择"窗口">"绑定"显示"绑定"面板。
- 3 单击加号(+)按钮并从弹出菜单中选取"应用程序变量"。
- 4 输入在应用程序源代码中定义的变量名称。
- 5 单击"确定"。

应用程序变量即会出现在"应用程序"图标下的"绑定"面板中。



定义了应用程序变量后,就可以在页面中使用它的值。有关更多信息,请参见第 34 章,第 507 页的 "向 Web 页中添加动态内容"。

相关主题:

• 第 492 页的 "ASP 和 ColdFusion 应用程序变量"

使用变量作为 ColdFusion 记录集的数据源

在 "绑定" 面板中定义页面的数据集时, Dreamweaver 将在页面上的 cfquery 标签中输入 ColdFusion 数据源的名称。要获得更大的灵活性,可将数据源名称存储于一个变量中,并在 cfquery 标签中使用该变量。 Dreamweaver 为在记录集中指定类似变量提供了一种可视化方法。

若要以可视化方式将变量指定为记录集的数据源,请执行以下操作:

- 1 确保 ColdFusion 页在"文档"窗口中处于活动状态。
- 2 在"绑定"面板中,单击加号(+)按钮并从弹出菜单中选择"数据源名称变量"。 出现"数据源名称变量"对话框。
- 3 定义一个变量,然后单击"确定"。
- 4 定义记录集时,请选择该变量作为记录集的"数据源"。 在"记录集"对话框中,该变量与服务器上的 ColdFusion 数据源一起出现在"数据源"弹出菜单中。
- 5 完成"记录集"对话框设置,然后单击"确定"。
- 6 初始化变量。

Dreamweaver 不为您初始化该变量,这样,您便可以按自己的需要对其进行初始化。您可以 在页面代码中(cfquery 标签之前)、包含文件中或在某些其它文件中将该变量初始化为会 话变量或应用程序变量。

定义服务器变量

可以将服务器变量定义为动态内容源,以便在 Web 应用程序中使用。

服务器变量因文档类型而异,其中包括表单变量、URL变量、会话变量和应用程序变量。有关这些变量类型的更多信息,请参见以下各节:

- 第 497 页的 "定义 URL 参数"
- 第 498 页的 "定义表单参数"
- 第 499 页的 "定义会话变量"
- 第 500 页的 "定义用于 ASP 和 ColdFusion 的应用程序变量"

本节讨论可定义为内容源的用于不同文档类型的服务器变量。文档类型及其相关章节如下所示:

- 第 502 页的 "定义 ColdFusion 服务器变量"
- 第 503 页的 "定义 JSP 服务器变量"
- 第 504 页的 "定义 JavaBeans (仅限于 JSP)"

定义 ASP 服务器变量

可以将下列 ASP 服务器变量定义为动态内容源:Request.Cookie、Request.QueryString、 Request.Form、Request.ServerVariables 和 Request.ClientCertificates。

若要定义用于 ASP 页面的服务器变量,请执行以下操作:

- 1 打开"绑定"面板 ("窗口" > "绑定")。
- 2 单击加号(+) 按钮并从弹出菜单中选择"请求变量"。

显示"请求变量"对话框。从"类型"弹出菜单中选择一个请求集合。

例如,如果要访问 Request.ServerVariables 集合中的信息,则请选择"服务器变量"。如果要访问 Request.Form 集合中的信息,则选择"表单"。

有关 ASP 服务器变量的更多信息,请单击"帮助"按钮。

3 指定您想访问的集合中的变量。

例如,如果要访问 Request.ServerVariables("HTTP_USER_AGENT") 变量中的信息,则输入 参数 HTTP_USER_AGENT。如果要访问 Request.Form("lastname") 变量中的信息,则输入参 数 lastname。

4 单击"确定"。

服务器变量即会出现在"绑定"面板中。

定义 ColdFusion 服务器变量

可以将下列 ColdFusion 服务器变量定义为动态内容源:客户端、Cookie、CGI、服务器和本 地变量。要了解有关这些服务器变量的更多信息,请参见第 492 页的 "ASP 服务器变量"。

若要定义用于 ColdFusion 页面的服务器变量,请执行以下操作:

- 1 打开"绑定"面板 ("窗口" > "绑定")。
- 2 单击加号(+)按钮并从弹出菜单中选择该服务器变量。
- 3 输入变量名称。 有关可能存在的名称项的更多信息,请单击"帮助"按钮。
- 4 单击"确定"。

ColdFusion 服务器变量即会出现在 "绑定" 面板中。

相关主题:

- 第 497 页的 "定义 URL 参数"
- 第 499 页的 "定义会话变量"
- 第 500 页的 "定义用于 ASP 和 ColdFusion 的应用程序变量"
- 第 34 章, 第 507 页的 "向 Web 页中添加动态内容"

定义 PHP 服务器变量

可以将 PHP 服务器变量定义为 PHP 文档类型的动态内容源。

若要定义用于 PHP 页面的服务器变量,请执行以下操作:

- 1 打开"绑定"面板 ("窗口" > "绑定")。
- 2 单击加号(+)按钮并从弹出菜单中选择该变量。
- 3 输入变量名称。
- 4 单击"确定"。 PHP 服务器变量即会出现在"绑定"面板中。

相关主题:

- 第 33 章, 第 497 页的 "定义 URL 参数"
- 第 34 章, 第 507 页的 "向 Web 页中添加动态内容"

定义 JSP 服务器变量

可以将请求变量定义为 JSP 页面的动态内容源。

若要定义用于 JSP 页面的请求变量,请执行以下操作:

- 1 打开"绑定"面板 ("窗口" > "绑定")。
- 2 单击加号(+)按钮并从弹出菜单中选择"请求变量"。
- 3 输入变量名称。
- 4 单击"确定"。 JSP 服务器变量即会出现在"绑定"面板中。

相关主题:

- 第 33 章, 第 497 页的 "定义 URL 参数"
- 第 34 章, 第 507 页的 "向 Web 页中添加动态内容"

定义 JavaBeans (仅限于 JSP)

在 Dreamweaver 中, JavaBeans 组件被视为 JSP 页面的动态内容源并出现在"绑定"面板中。可以在"绑定"面板中双击 JavaBeans 以查看它们的属性,然后将属性拖到页面中以创建动态数据引用。

还可以将 JavaBeans 集合 (一组 JavaBeans) 定义为动态内容源。不过,使用 JavaBeans 集合 时, Dreamweaver 只支持重复区域和动态绑定。

Bean 类的副本 (或者是包含 Bean 类的 .zip 或 .jar 文件的副本) 必须驻留在下列位置:

- 在运行 Dreamweaver 的系统中, Bean 类的副本必须驻留在 Dreamweaver 的 Configuration/Classes 文件夹或系统的类路径中。(Dreamweaver 在设计时使用该类 副本。
- 在运行 JSP 应用程序服务器的系统上, Bean 类必须驻留在应用程序服务器的类路径中。(应用程序服务器在运行时使用该类副本。应用程序服务器的类路径因应用程序服务器而异,但在一般情况下,类路径指向一个带有 Classes/bean 子文件夹的 WEB-INF 文件夹。

如果 Dreamweaver 和应用程序服务器都在同一个系统上运行,并且应用程序服务器使用的是 系统类路径(而不是内部类路径),则 JavaBeans 类的单个副本可以驻留在计算机上的系统类 路径中。应用程序服务器和 Dreamweaver 都将使用该类副本。否则,JavaBeans 类的副本必须 驻留在计算机的两个路径中,如上所述。

文件夹结构必须与 JavaBeans 软件包相匹配。例如,如果 JavaBeans 软件包名为 com.ardvark.myBean,则必须将该软件包存储在类路径内的 /com/ardvark/ 中或 Dreamweaver 的 Configuration/classes 文件夹中。

若要定义用于 JSP 页面的 JavaBean,请执行以下操作:

- 1 选择"窗口">"绑定"显示"绑定"面板。
- 2 单击加号(+)按钮并从弹出菜单中选择 "JavaBean"。
 随即出现 "JavaBean"对话框。

Java	Bean			X
名称: 类:	Bean1 [选择类]	范围:页 ~	· (浏览)	确定 取消 帮助
属性:	属性		-	
	默认值: 	设置属性	<u>\$</u>	

3 完成对话框设置, 然后单击"确定"。

有关完成"JavaBean"对话框的指导,请单击该对话框中的"帮助"按钮。

4 新定义的 Bean 即会出现在"绑定"面板中。
若要定义用于 JSP 页面的 JavaBean 集合,请执行以下操作:

- 1 选择"窗口">"绑定"显示"绑定"面板。
- 2 单击加号(+)按钮并从弹出菜单中选择 "JavaBean 集合"。
 出现 "JavaBean 集合"对话框。

Jawa Bean 集合				
集合类:	[选择类]	💙 [浏览]	确定	
索引属性:		~	取消	
项类:			帮助	
范围:	页	*		

3 完成对话框设置, 然后单击"确定"。

有关完成"JavaBean"对话框的指导,请单击该对话框中的"帮助"按钮。

4 新定义的 JavaBean 集合出现在"绑定"面板中。

缓存内容源

您可以在"设计备注"中缓存(或存储)动态内容源。这样,即使您无法访问存储动态内容源 的数据库或应用程序服务器,也可以在站点中工作。通过消除对数据库和应用程序服务器的网络 重复访问,缓存还可能会加快开发速度。

若要缓存内容源,请执行以下操作:

单击"绑定"面板右上角的箭头按钮,并在弹出菜单中切换"缓存"。
 如果对其中一个内容源进行了更改,可以单击"绑定"面板右上角的"刷新"按钮(圆形箭头图标)刷新缓存。(如果看不到该按钮,请展开面板。)



更改或删除内容源

可以更改或删除任何现有的动态内容源即"绑定"面板中列出的任何内容源。

在 "绑定"面板中更改或删除内容源不会更改或删除页面中该内容的任何实例。而只是将它作为可能的页面内容源进行更改或删除。若要编辑或删除页面中的内容实例,请参见第 514 页的 "编辑动态内容"和第 514 页的 "删除动态内容"。

若要在"绑定"面板中更改内容源,请执行以下操作:

- 1 在 "绑定" 面板 ("窗口" > "绑定") 中,双击您想要编辑的内容源的名称。
- 2 在出现的对话框中进行更改。
- 3 如果对所做的工作感到满意,请单击"确定"。

若要从"绑定"面板中删除内容源,请执行以下操作:

- 1 在"绑定"面板("窗口">"绑定")中,从列表中选取内容源。
- 2 单击减号 (-) 按钮。

相关主题

• 第 490 页的 "关于动态内容源"

将记录集从一个页面复制到另一个页面

在定义的站点内,可以将记录集从一个页面复制到另一个页面。

若要将记录集复制到另一个页面,请执行以下操作:

- 1 在"绑定"面板或"服务器行为"面板中选取记录集。
- 2 右键单击该记录集并从弹出菜单中选择"复制"。
- 3 打开您想要向其复制记录集的页面。
- 4 右键单击"绑定"面板或"服务器行为"工具栏,并从弹出菜单中选择"粘贴"。

相关主题:

- 第 490 页的 "关于动态内容源"
- 第 506 页的 "更改或删除内容源"

第34章

向 Web 页中添加动态内容

本章描述了将各种页面元素动态化的最有效的方法。定义一个或多个动态内容源后,可以使用这些源向页面中添加动态内容。内容源可以包括记录集中的列、HTML 表单提交的值、服务器对象中包含的值或其它数据。有关更多信息,请参见第 33 章,第 489 页的"定义动态内容源"。

在 Macromedia Dreamweaver MX 2004 中,几乎可以将动态内容放在 Web 页或其 HTML 源代码的任何地方。可以将动态内容放在插入点、替换文本字符串,或作为 HTML 属性插入。例如,动态内容可以定义图像的 src 属性或表单域的 value 属性。

本章包含下列章节:

- 第 508 页的 "关于添加动态内容"
- 第 509 页的 "将文本动态化"
- 第 510 页的 "将图像动态化"
- 第 511 页的 "将 HTML 属性动态化"
- 第 513 页的 "将 ActiveX、Flash 和其它对象参数动态化"
- 第 514 页的"编辑动态内容"
- 第 514 页的 "删除动态内容"
- 第 515 页的 "在 Contribute 站点中创建动态页"

关于添加动态内容

通过在"绑定"面板中选择内容源,可以向页面中添加动态内容。Dreamweaver 在页面的代码中插入一个服务器端脚本,以指示服务器在浏览器请求该页面时,将内容源中的数据传输到页面的 HTML 代码中。

通常有多种将给定的页面元素动态化的方法。例如,若要将图像动态化,可以使用"绑定"面 板、属性检查器或"插入"菜单中的"图像"命令。

默认情况下,一个 HTML 页面一次只能显示一条记录。若要显示记录集中的其它记录,可以 添加一个链接以便逐条显示记录(请参见第 524 页的 "创建记录集导航链接"),也可以创建 重复区域以便在单个页面上显示多条记录(请参见第 527 页的 "显示多个记录集结果")。

动态文本

动态文本采用应用于现有文本或插入点的任何文本格式。例如,如果堆叠样式表 (CSS) 样式影响所选的文本,则替换该文本的动态内容也将受到这种样式的影响。可以使用任何一种 Dreamweaver 文本格式设置工具添加或更改动态内容的文本格式。(请参见第 518 页的"将印刷和页面布局元素应用于动态数据"。)

还可以将数据格式应用于动态文本。例如,如果数据中含有日期,则可以指定一种特定的日期格 式,如适用于美国访问者的 04/17/00 或适用于加拿大访问者的 17/04/00。(请参见第 523 页 的 "使用预定义的数据格式"。)

可以用动态文本替换页面上的常规文本,也可以在页面上的插入点处添加动态文本。

更改动态内容

通过对提供内容的服务器行为进行编辑,可以更改页面上的动态内容。例如,您可以编辑记录集 服务器行为,以便向页面提供更多的记录。

在 "服务器行为"面板中列出了页面上的动态内容。例如,如果向页面中添加了某记录集,则 "服务器行为"面板将其以如下方式列出:

Recordset(myRecordset)

如果向页面中添加另一个记录集,则 "服务器行为"面板以如下方式列出这两个记录集 :

Recordset(mySecondRecordset)
Recordset(myRecordset)

相关主题:

- 第 514 页的"编辑动态内容"
- 第 514 页的 "删除动态内容"

可以用动态文本替换现有文本,也可以将动态文本放置在页面的某个给定插入点处。

若要添加动态文本,请执行以下操作:

- 1 通过选择"窗口">"绑定"打开"绑定"面板。
- 2 请确保"绑定"面板列出了您要使用的内容源。

内容源应包含纯文本(ASCII 文本)。纯文本包括 HTML。如果列表中没有内容源,或者 可用的内容源不能满足您的需要,请单击加号 (+) 按钮以定义新的内容源。(请参见第 33 章, 第 489 页的 "定义动态内容源"。)

- 3 在"设计"视图中,选择页面上的文本,或者单击您要添加动态文本的位置。
- 4 在 "绑定"面板中,从列表中选取内容源。如果选择记录集,请在记录集中指定所需的列。



5 单击 "插入",或将内容源拖到页面上。

如果您现在使用的是"设计"视图并且启用了"动态数据"("查看">"动态数据"),则动 态内容将出现在页面上。

如果禁用了"动态数据",则会出现一个占位符。(如果选择了页面上的文本,则占位符会替换所选文本)。表示记录集内容的占位符使用下面的语法:{RecordsetName.ColumnName},其中 Recordset 是记录集的名称,而 ColumnName 是从该记录集中选择的列的名称。

有时,表示动态文本的占位符的长度会破坏"文档"窗口中的页面布局。可通过使用空的大括 号作为占位符来解决这个问题。

若要创建动态文本占位符,请执行以下操作:

- 选择"编辑" > "首选参数" > "不可见元素" (Windows) 或者选择 "Dreamweaver" > "首选参数" > "不可见元素" (Macintosh)。
- 2 在"显示动态文本于"弹出菜单中选择 {}。
- 3 单击"确定"。

相关主题

• 第 508 页的"关于添加动态内容"

• 第 508 页的"动态文本"

将图像动态化

可以将页面上的图像动态化。例如,假设您要设计一个页面,上面显示将要在慈善拍卖会上拍卖 的物品。每个页面都将包含描述性文本和一件物品的一张照片。虽然每项的页面总体布局都一 样,但照片 (和描述性文本)会有所不同。

若要将图像动态化,请执行以下操作:

- 1 在"设计"视图("查看" > "设计")中打开页面,将插入点放置在页面上您希望图像出现的位置。
- 2 选择"插入""图像"。
 出现"选择图像源文件"对话框。
- 3 单击 "数据源"选项 (Windows) 或 "数据源" 按钮 (Macintosh)。 出现内容源列表。

选择图像》	東文件				? 🛛
选取文件名	「白	 ○ 文件系统 ③ 数据源 	站点和服务器		
域:		Recordset (Recordset I) Recordset (Recordset2) CFParam Form URL Session Application			
格式:	无				~
URL:	I				
				确定	取消

4 从该列表中选择一种内容源。

内容源应是一个包含图像文件路径的记录集。根据站点的文件结构的不同,这些路径可以是绝对路径、文档相对路径或根目录相对路径。

注意: Dreamweaver MX 目前还不支持存储在数据库中的二进制图像。

如果列表中没有出现任何记录集,或者可用的记录集不能满足您的需要,请定义新的记录集。 有关指导,请参见第 490 页的 "了解记录集"。

5 单击"确定"。

将 HTML 属性动态化

通过将 HTML 属性绑定到数据可以动态地更改页面的外观。例如,通过将表格的 background 属性绑定到记录集中的域,可以更改表格的背景图像。

可以使用"绑定"面板或属性检查器绑定 HTML 属性。

若要使用 "绑定" 面板将 HTML 属性动态化,请执行以下操作:

- 1 通过选择"窗口">"绑定"打开"绑定"面板。
- 2 确保"绑定"面板列出了您要使用的数据源。

内容源应包含与您要绑定的 HTML 属性相适合的数据。如果列表中没有出现任何内容源, 或者可用的内容源不能满足您的需要,请单击加号(+)按钮以定义新的数据源。有关指导,请 参见第 33 章,第 489 页的 "定义动态内容源"。

3 在"设计"视图中选择 HTML 对象。

例如,若要选择 HTML 表格,请在表格内单击,然后在位于"文档"窗口左下方的标签选择器内单击 标签。

- 4 在"绑定"面板中,从列表中选择一种内容源。
- 5 在 "绑定到" 框中,从弹出菜单中选择一种 HTML 属性。
- 6 单击"绑定"。

当该页面下次在应用程序服务器中运行时,数据源的值将会赋给该 HTML 属性。

若要使用属性检查器将 HTML 属性动态化,请执行以下操作:

- 1 在"设计"视图中选择一个 HTML 对象,然后打开属性检查器 ("窗口" > "属性")。 例如,若要选择 HTML 表格,请在表格内单击,然后在位于"文档"窗口左下方的标签选 择器内单击 标签。
- 2 将动态内容源绑定到 HTML 属性的方式取决于该属性所在的位置:
 - 如果在属性检查器中您要绑定的属性的旁边有一个文件夹图标,请单击该文件夹图标以打 开一个文件选择对话框,然后单击"数据源"选项显示数据源列表。
 - 如果您要绑定的属性旁边没有文件夹图标,请单击检查器左侧的"列表"标签(两个标签中位置较低的那个)。

属性检查器的"列表"视图随即出现。

 如果"列表"视图中未列出您要绑定的属性,请单击加号(+)按钮,然后输入属性的名称, 或者单击小箭头按钮,然后从弹出菜单中选择该属性。 3 若要将属性值动态化,请单击该属性,然后单击位于该属性行末端的闪电图标或文件夹图标。 如果单击了闪电图标,则将会出现一个数据源列表。

下面是一个示例:

选择文件	? 🗙
从文件名称选择 ○文件系统 ④ 数据週	
 域: 记录集(Recordset1) ✓ FIRST_NAME ✓ LAST_NAME ✓ TELEPHONE ✓ EMAIL ✓ [第一个记录索引] ✓ [最后一个记录索引] ✓ [全部记录] 	
格式: 无	~
VRL: file:///C /Inetpub/wwwroot/Global Car/DW-Whe 参数	τ
确定 取;	哨

如果单击了文件夹图标,则将会出现一个文件选择对话框。选择 "数据源"选项以显示内容 源列表。

- 4 从内容源列表中选择一种内容源。 该内容源应包含与您要绑定的 HTML 属性相适合的数据。如果列表中没有出现任何内容 源,或者可用的内容源不能满足您的需要,请定义新的内容源。有关指导,请参见第 32 章, 第 479 页的"为页面获取数据"。
- 5 单击"确定"。

当该页面下次在应用程序服务器中运行时,数据源的值将会赋给该 HTML 属性。

将 ActiveX、 Flash 和其它对象参数动态化

可以将 Java applet 和插件的参数动态化,也可以将 ActiveX、 Macromedia Flash、 Shockwave、 Director 和生成器对象的参数动态化。

开始之前,请确保记录集中的域包含与您要绑定的对象参数相适合的数据。

若要将对象参数动态化,请执行以下操作:

- 1 在"设计"视图中,选择页面上的一个对象,然后打开属性检查器("窗口">"属性")。
- 2 单击"参数"按钮。
 - "参数"对话框随即出现。

参数			
+ -		A V	确定
名称	值		取消
			帮助(H)

- 3 如果列表中没有出现您需要的参数,请单击加号(+)按钮然后在"参数"列中输入参数名称。
- 4 单击参数的"值"列,然后单击闪电图标以指定一个动态值。 将出现数据源列表。
- 5 从该列表中选择一种数据源。 该数据源应包含与您要绑定的对象参数相适合的数据。如果列表中没有出现任何数据源,或 者可用的数据源不能满足您的需要,请定义新的数据源。有关指导,请参见第 33 章,第 489 页的"定义动态内容源"。
- 6 单击"确定"。

若要编辑提供动态内容的服务器行为,请在"服务器行为"面板中双击该服务器行为。用于定义原始数据源的那个对话框就会出现。在该对话框中进行更改,然后单击"确定"。

还可以使用属性检查器编辑页面上的记录集。打开属性检查器("窗口">"属性"),然后在 "服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")中选择该记录集。

如果在 "动态数据"窗口内编辑记录集时未选定 "自动刷新"选项,则必须刷新页面才能看到 所做的更改。若要刷新页面,请单击 "刷新"按钮或选择 "查看" > "刷新动态数据"。

相关主题

• 第 508 页的 "更改动态内容"

删除动态内容

向页面添加动态内容后,可以通过在页面上选中该动态内容然后按 Delete 键来删除它。也可以通过在"服务器行为"面板中选择该动态内容,然后单击减号 (-) 按钮来删除它。

注意:此操作移除页面中从数据库检索该动态内容的服务器端脚本。它并不删除数据库中的数据。

相关主题

- 第 514 页的 "编辑动态内容"
- 第 508 页的 "更改动态内容"

在 Contribute 站点中创建动态页

当 Contribute 用户编辑包含动态内容或不可见元素(例如脚本和注释)的页面时, Contribute 会将动态内容和不可见元素显示为黄色标记。默认情况下, Contribute 用户不可选择或删除这些标记。

如果希望 Contribute 用户能够选择和删除页面中的动态内容和其它不可见元素,您可更改权限 组设置以允许如此操作。Contribute 用户在任何情况下都不可以编辑动态内容,甚至当您允许 他们选择动态内容时也不可以。

注意:利用某些服务器技术,您可使用服务器标签或函数来显示静态文本。若要允许 Contribute 用户编辑 使用此类服务器技术的动态页中的静态文本,请将静态文本放在服务器标签之外。

若要允许一组 Contribute 用户从页面中删除代码,请执行以下操作:

- 1 选择"站点" > "管理 Contribute 站点"。
- 2 如果某些 Contribute 兼容性功能要求的选项没有启用,则出现一个对话框,询问是否要启用 这些选项。单击"确定"启用这些选项和 Contribute 的兼容性功能。有关更多信息,请参 见第 129 页的"准备站点以用于 Contribute"。
- 3 执行下列操作之一:
 - 如果出现"管理员密码"对话框,则请键入管理员密码,然后单击"确定"。
 - 如果该站点没有管理员,则出现一个对话框,询问您是否要成为该 Web 站点的管理员。单击"是",然后键入并确认该 Web 站点的管理员密码,再单击"确定"。
 随即出现"管理网站"对话框。
- 4 选择权限组,然后单击"编辑组"按钮。
- 5 选择"编辑"类别,然后取消选择保护脚本和表单的选项。有关更多信息,请参见第 213 页的"为 Contribute 站点创建模板"和管理 Macromedia Contribute。
- 6 单击"确定"关闭"权限组"对话框。
- 7 单击"确定"关闭"管理网站"对话框。

相关主题

- 第 125 页的 "使用 Dreamweaver 管理 Contribute 站点"
- 第 213 页的 "为 Contribute 站点创建模板"

第35章

显示数据库记录

显示数据库记录涉及检索储存在数据库或其它内容源中的信息,以及将这些信息呈现到网页上。 Macromedia Dreamweaver MX 2004 提供了许多显示动态内容的方法,并提供了若干内置的 服务器行为,使您可以增强动态内容的演示,并使用户能够更轻松地查找和导航从数据库返回的 信息。

本章包含下列章节:

- 第 517 页的 "关于显示数据库记录"
- 第 523 页的"使用预定义的数据格式"
- 第 523 页的"自定义现有的数据格式"
- 第 524 页的 "创建记录集导航链接"
- 第 526 页的 "基于记录集结果显示和隐藏区域"
- 第 527 页的"显示多个记录集结果"
- 第 527 页的"使用"重复区域"服务器行为创建表格"
- 第 528 页的 "创建记录计数器"
- 第 530 页的 "创建 ASP.NET 数据网格和数据列表 Web 控件"
- 第 528 页的 "创建记录计数器"

关于显示数据库记录

数据库和其它动态内容源为您搜索、排序和查看大量存储的信息提供了更多功能和灵活性。如果 需要存储大量信息然后以有意义的方式检索并显示这些信息,那么使用数据库存储 Web 站点的 内容将是一个不错的方法。Dreamweaver 为您提供了多种工具和预置的行为,以帮助您有效地 检索和显示存储在数据库中的信息。以下章节介绍 Dreamweaver 服务器行为和格式元素,以及 如何使用它们显示动态内容。

服务器行为和格式元素

Dreamweaver 提供了下列服务器行为和格式元素, 使您可以增强动态内容的显示:

格式使您可以将不同类型的数字、货币、日期和时间以及百分比值应用于动态文本。

例如,如果记录集中某项的价格显示为 10.989,则选择 Dreamweaver 的"货币 一 用 2 位小数表示"格式后,该价格在页面上显示为 \$10.99。这种格式使用两个小数位显示数字。如果数字具有两位以上的小数位,该数据格式会将数字四舍五入到最接近的数。如果数字不带小数位,该数据格式会添加一个小数点和两个零。

重复的区域服务器行为使您可以显示多个从数据库查询返回的项,还可指定每页显示的记录数。

记录集导航服务器行为使您可以插入导航元素,使用户能够移动到从记录集返回的下一组或前一组记录。例如,如果使用"重复的区域"服务器对象选择每页显示 10 条记录,并且记录集返回 40 条记录,则一次可以浏览 10 条记录。

记录集状态栏服务器行为使您可以包括计数器,向用户显示他们在记录集中相对于返回的总记录 数的位置。

显示区域服务器行为使您可以根据当前显示的记录的相关性,选择显示或隐藏页面上的项目。例 如,如果用户已导航到记录集中的最后一条记录,您可以隐藏"下一个"链接,而只显示"前 一个"记录链接。

将印刷和页面布局元素应用于动态数据

Dreamweaver 的强大功能体现在它可以在结构化页面中显示动态数据,并通过 HTML 和 CSS 应用印刷格式。若要将格式应用于 Dreamweaver 中的动态数据,请使用 Dreamweaver 的格式设置工具设置动态数据的表格和占位符的格式。当数据从数据源插入时,它会自动采用您指定的字体、段落和表格格式设置。

要了解 Dreamweaver 的格式设置功能,以及如何将其应用于动态数据元素,请参见第8章,第153页的"使用表格显示内容"和第13章,第251页的"插入文本和设置文本格式"。

数据库记录集结果导航

记录集导航链接使用户可以从一个记录移到下一个,或者从一组记录移到下一组。例如,在设计 了每次显示五条记录的页面后,可能需要添加诸如 "下一页"或 "前一页"这类使用户可以显 示后五条或前五条记录的链接。

Dreamweaver 允许创建四种类型的导航链接以遍历记录集:第一个、前一个、下一个和最后一个。一个页面可以包含任意数量的上述链接,只要它们都使用单一记录集。在同一页中无法添加 遍历另一个记录集的链接。

注意: Microsoft ASP.NET 将记录集称为 "数据集"。如果您使用的是 ASP.NET 文档类型,则特定于 ASP.NET 的对话框和菜单选项使用标签 "数据集"。 Dreamweaver 文档一般将这两种类型都称作 "记录 集",但是,在专门描述 ASP.NET 功能时使用的是 "数据集"。

记录集导航链接需要下列动态元素:

- 要导航的记录集
- 页面上用来显示记录的动态内容
- 页面上用作可单击导航条的文本或图像
- 用于导航记录集的一组 "移动到记录" 服务器行为

后两个元素可以通过"记录导航条"服务器对象添加,或者分别通过 Dreamweaver 设计工具和"服务器行为"面板添加。

相关主题

• 第 524 页的"创建记录集导航链接"

自定义记录集导航条

如果与通过"数据集导航条"服务器对象创建的简单表格相比,您要创建的数据集导航条所使 用的布局和格式化样式更复杂,您可能更愿意创建自己的导航条。为此,您必须首先以文本或图 像的形式创建所需的导航链接,并将它们放在页面的设计视图中,然后为每个导航链接分配单独 的服务器行为。

您可以将以下各个服务器行为指定给导航链接:

- 移到第一页
- 移到最后一页
- 移到下一页
- 移到前一页

如果您更喜欢使用 Dreamweaver 的内置 "数据集导航条" 服务器对象创建导航条,请参见第 524 页的 "通过 "数据集导航条" 服务器行为创建导航条"。

导航条设计任务

创建自定义导航条时,首先要使用 Dreamweaver 的网页设计工具创建它的可视表示形式。您不 必为文本字符串或图像创建链接, Dreamweaver 会为您创建一个。

为其创建导航条的页面中必须包含要导航的记录集。有关更多信息,请参见第 490 页的 "了解 记录集"。

简单的数据集导航条可能如下图所示,它包含用图像创建的链接按钮或其它内容元素:

PREVIOUS NEXT

在将记录集添加到页面,并且创建了导航条之后,应该将单独的服务器行为应用于每个导航元 素。例如,在典型的数据集导航条中,包含下列与适当行为匹配的链接:

导航链接	服务器行为
转到第一页	移到第一页
转到前一页	移到前一页
转到下一页	移到下一页
转到最后一页	移到最后一页

相关主题

• 第 520 页的"显示多个记录集结果"

基于记录集结果显示和隐藏区域

Dreamweaver 包含一组允许基于记录集返回的结果来显示或隐藏区域的服务器行为。例如,在 通过"前一个"和"下一个"记录链接来导航结果页的页面中,可以指定在除第一个结果页外 的所有其它页面上显示"前一个"记录链接(因为在第一个页面之前不存在结果),以及在除 最后一个结果页外的所有其它页面上显示"下一个"记录链接(因为在最后一个页面之后不存 在结果)。

还可以基于记录集是否为空来指定是显示区域还是隐藏区域。如果记录集为空 (例如,在未找 到与查询相匹配的记录时),可以显示一条消息通知用户没有记录返回。这在创建依靠用户输入 的搜索词来运行查询的搜索页时尤其有用。同样,如果在连接到数据库方面有问题,或者当用户 的用户名和密码与服务器识别的不匹配时,可以显示错误信息。

"显示区域"服务器行为有:

- 如果记录集为空则显示
- 如果记录集非空则显示
- 如果是第一页则显示
- 如果不是第一页则显示
- 如果是最后一页则显示
- 如果不是最后一页则显示

要了解如何应用"显示区域"服务器行为,请参见第 526 页的"基于记录集结果显示和隐藏 区域"。

显示多个记录集结果

"重复区域"服务器行为允许在页面中显示记录集中的多条记录。任何动态数据选择都可以转变成重复的区域。然而,最常见的区域是表格、表格行或一系列表格行。

以下示例说明了如何将"重复区域"服务器行为应用于表格行,它指定每页显示九条记录。行本身显示四种不同的记录:市/县、省/自治区、街道地址和邮政编码。

💥 Netscape				_	
文件 編辑 查看 转到 Communicator 帮助					
franchise franchise sea	s e rch		brave new w	orid coffee	_
find them	city Interport Baach Hamattom Hamattom Ankabara Ostham City Seatti College Town Beekford Chicage	state CA CA NJ SC NY WA CA IL IL	etvest address 102 The And 985 Evanskin Hay 982 Main Street 245 Back Street 2468 Motoway 1000 Encarta 230 Campus St. 1295 Mulford Rd. 1409 Pendrell St.	zip 92663 90523 00568 10101 44556 82605 90602 61114 61013	
					Ē
☆ → 文档:已完成				d¤ 🖬 🏑	1

若要创建像上面这样的表格,必须创建包含动态内容的表格,并将"重复区域"服务器行为应 用于包含动态内容的表格行。当应用程序服务器处理页面时,会根据"重复区域"服务器对象 中指定的次数重复该行,并在每一个新行中插入不同的记录。

要了解如何应用"重复区域"服务器行为,请参见第 527 页的"显示多个记录集结果"和第 527 页的"使用"重复区域"服务器行为创建表格"。

记录计数器

记录计数器为用户提供了遍历一组记录时的参考信息。通常情况下,记录计数器显示返回的记录 总数以及正在查看的当前记录。例如,如果记录集返回 40 条单独的记录,并且每页显示 8 条记 录,则位于首页上的记录计数器将显示"Displaying records 1-8 of 40"(总共 40 条记录,当 前显示 1 - 8 条)。

若要为页面创建记录计数器,必须首先创建该页的记录集、包含动态内容的适当页面布局以及数据集导航条。有关如何创建上述元素并将其添加到页面的更多信息,请参见以下各节:

- 第 490 页的 "了解记录集"
- 第 524 页的 "创建记录集导航链接"
- 第 527 页的 "显示多个记录集结果"
- 第 527 页的"使用"重复区域"服务器行为创建表格"

在页面中具备了上述元素了,就可以创建记录计数器了。

简单的记录计数器

您可以使用"记录集导航条"服务器对象创建简单的记录计数器。该服务器对象插入一个完整的记录计数器,通过 Dreamweaver 的网页设计工具可以对该计数器应用文本格式。要了解有 关这种记录计数器的更多信息,请参见第 529 页的"使用"记录集导航条"对象创建记录计 数器"。

自定义记录计数器

可以使用单独的记录计数行为来创建自定义记录计数器。创建自定义记录计数器使您可以创建 比"记录集导航条"服务器对象所插入的简单表格(仅有一行)要复杂的记录计数器。可以通 过多种巧妙方式排列设计元素,并将适当的服务器行为应用于每个元素。

"记录计数"服务器行为有:

- 显示开始记录编号
- 显示结束记录编号
- 显示全部记录

第 529 页的 "创建自定义记录计数器" 指引您完成通过将各个 "记录计数器" 服务器行为应用 到页面的设计元素从而创建记录计数器的步骤。

关于 ASP.NET 数据网格和数据列表控件

ASP.NET 的数据网格和数据列表控件为显示不同数据类型(尤其是数据库中的动态内容)提供 了大量选项,并简化了将数据源绑定到控件的过程。对于数据网格控件和数据列表控件, Dreamweaver 都支持它们作为服务器行为。这些控件提供了下列功能:

数据网格创建多列数据绑定网格。该控件允许定义各种类型的列,不仅可以编排网格的内容,还可以添加特定的功能(编辑按钮列、超链接列等等)。

数据列表使用模板显示来自数据源的项目。通过对组成控件的不同组件的模板进行操作,可以自定义控件的外观。

相关主题

- 第 530 页的 "创建 ASP.NET 数据网格和数据列表 Web 控件"
- 第 530 页的 "将 ASP.NET 数据网格添加到页面中"
- 第 531 页的 "将 ASP.NET 数据列表添加到页面中"
- 第 532 页的"修改数据网格或数据列表对象"

ASP.NET 数据网格 Web 控件

Dreamweaver 的数据网格使您可以插入 ASP.NET 的数据网格网页控件。数据网格控件将表格 呈现为多列网格,并且可以包含用于定义单元格内容布局的不同列类型(异类列)。其中包括绑 定、按钮和模板列等等。另外,数据网格还支持交互功能,例如列排序、列编辑和列命令等。下 表显示了数据网格中的可用列类型:

数据网格列类型	描述
简单数据域	"简单数据域"列在 ASP.NET 中称为"绑定列",它使您可以指定要显示的数据源域,以及该域在用于.NET 格式表达式时使用的数据格式。
自由格式	"自由格式"列类型在 ASP.NET 中称为 "模板列",它使您可以创建 HTML 文本和服务器控件的组合,为列设计自定义布局。自由格式列中 的控件可以是数据绑定控件。自由格式列在定义网格内容的布局和功能方 面为您提供了更大的灵活性。原因是,您可以完全控制数据的显示方式, 以及用户与网格中的行交互时所发生的事情。
超链接	"超链接"列显示超链接形式的信息。它的典型用法是显示超链接形式的 数据(如客户编号或产品名称),用户单击超链接后,可以导航到一个单 独的页面,上面提供了有关该项目的详细信息。
编辑、更新、取消按钮	"编辑、更新、取消按钮"列在 ASP.NET 中称为 "编辑命令"列,它 允许用户对数据网格行中的信息进行就地编辑。为此,需要创建"编辑、 更新、取消"列。在运行时,该列会显示一个被标记为"编辑"的按钮。 当用户单击"编辑"按钮时,在文本框这类可编辑控件中会显示行数据, 并且"编辑"按钮被替换为"更新"按钮和"取消"按钮。
删除按钮	"删除按钮"使用户可以通过单击按钮删除特定的行。

使用 "数据网格"服务器行为之前,必须为数据网格定义数据集(其它文档类型称之为"记录集")。有关更多信息,请参见第 490 页的 "了解记录集"。

有关数据网格控件以及如何使用它来格式化动态数据的更多信息,请访问下列网站:

- Microsoft MSDNhttp://msdn.microsoft.com/library/en-us/cpgenref/html /cpconDataGridWebServerControl.asp
- Microsoft ASP.NEThttp://asp.net

相关主题

- 第 530 页的 "将 ASP.NET 数据网格添加到页面中"
- 第 531 页的 "将 ASP.NET 数据列表添加到页面中"
- 第 532 页的 "修改数据网格或数据列表对象"

使用预定义的数据格式

Dreamweaver 附带了若干预定义的数据格式,它们可以应用于动态数据元素。数据格式的样式 包括日期和时间、货币、数字以及百分比格式。

若要将数据格式应用于动态内容,请执行以下操作:

- 1 在"动态数据"窗口中选择动态内容,或者在"文档"窗口中选择它的占位符。
- 2 选择"窗口">"绑定"显示"绑定"面板。
- 3 单击"格式"列中的向下箭头按钮。 如果未看见向下箭头,请展开面板。
- 4 从 "格式"弹出菜单中选择所需的数据格式类别。 确保选择的数据格式适合要格式化的数据类型。例如,"货币"格式仅在动态数据是由数字数 据构成时才有效。注意,对于同一数据不能应用多个格式。
- 5 验证是否正确应用了格式,方法是在"动态数据"窗口或浏览器中预览页面。

相关主题

• 第 524 页的 "创建新的数据格式"

自定义现有的数据格式

可以自定义 Dreamweaver 的现有数据格式,或者创建自己的数据格式。

若要自定义数据格式,请执行以下操作:

- 1 在"设计"视图中打开包含动态数据的页面。
- 2 选择要自定义其格式的动态数据。
- 3 选择"窗口">"绑定"显示"绑定"面板。 动态文本被您选定的绑定数据项将高亮显示。
- 4 单击"格式"列中的向下箭头,展开可用数据格式的弹出菜单。 如果未看见向下箭头,请展开面板。
- 5 从弹出菜单中选择"编辑格式列表"。 "编辑格式列表"对话框随即出现。
- 6 完成对话框设置,然后单击"确定"。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

相关主题

- 第 523 页的"使用预定义的数据格式"
- 第 524 页的"创建新的数据格式"

创建新的数据格式

可以创建新的数据格式,以便与要显示的任何动态数据类型相适应。

若要创建新的数据格式,请执行以下操作:

- 1 在"设计"视图中打开包含动态数据的页面。
- 2 选择要为其创建自定义格式的动态数据。
- 3 选择"窗口">"绑定"显示"绑定"面板,然后单击"格式"列中的向下箭头。 如果未看见向下箭头,请展开面板。
- 4 从弹出菜单中选择"编辑格式列表"。 "编辑格式列表"对话框随即出现。
- 5 单击加号(+)按钮并选择一种格式类型。
- 6 定义格式,然后单击"确定"。
- 7 在"名称"列中输入新格式的名称。
- 8 单击"确定"关闭"编辑格式列表"对话框。

相关主题

- 第 523 页的"自定义现有的数据格式"
- 第 524 页的"创建新的数据格式"

创建记录集导航链接

记录集导航链接使用户可以从一个记录移到下一个,或者从一组记录移到下一组。例如,在设计 了每次显示五条记录的页面后,您可能想要添加诸如"下一页"或"上一页"这类使用户可以 显示后五条或前五条记录的链接。

可以创建记录集导航链接,方法是使用"记录集导航条"服务器行为或创建自定义记录集导航条。

相关主题

- 第 518 页的"数据库记录集结果导航"
- 第 519 页的"自定义记录集导航条"
- 第 526 页的 "创建自定义的数据集导航条"

通过 "数据集导航条"服务器行为创建导航条

使用 "数据集导航条"服务器行为,只需一个操作就可以创建数据集导航条。服务器对象在页面上添加以下构造块:

- 包含文本或图像链接的 HTML 表格
- 一组"移到"服务器行为
- 一组"显示区域"服务器行为

"数据集导航条"的文本版本看起来像这样:

Show I	Show If	Show If	Show If
First	Previous	Next	Last
· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·			

"数据集导航条"的图像版本看起来像这样:



在将导航条放到页面上之前,请确保页面包含要导航的记录集和用于显示记录的页面布局。 在将导航条放到页面上之后,可以按照自己的喜好使用 Dreamweaver 的设计工具来自定义它。 还可以编辑 "移到"和 "显示区域"服务器行为,方法是在 "服务器行为"面板中双击它们。 如果要使用 Dreamweaver 设计工具和 "服务器行为"面板逐块地构建导航条,请参见第 526 页的 "创建自定义的数据集导航条"。

若要使用服务器对象创建数据集导航条,请执行以下操作:

- 1 在"设计"视图中,将插入点放在页面上您希望显示导航条的位置。
- 显示 "数据集导航条"对话框("插入">"应用程序对象">"数据集导航条")。
 显示出 "插入数据集导航条"对话框。

记录集导制		
记录集: 显示方式:	Recordset1 ● 文本 ● 图像	确定 取消 帮助

- 3 从"记录集"弹出菜单中选择要导航的记录集。
- 4 从"显示方式"部分中选择用以在页面上显示导航链接的格式。"文本"选项在页面上放置 文本链接,而"图像"选项则使您可以使用图形图像作为链接。

在导航条的图像版本中, Dreamweaver 使用自己的图像文件。在将导航条放到页面上之后, 您可以用自己的图像文件替换这些图像。

5 单击"确定"。

Dreamweaver 创建包含文本或图像链接的表。单击这些链接后,用户可以遍历所选记录集。 当显示记录集中的第一条记录时,会隐藏"第一个"和"前一个"链接或图像。当显示记录 集中的最后一条记录时,会隐藏"下一个"和"最后一个"链接或图像。

使用 Dreamweaver 设计工具可以自定义导航条的布局。

相关主题

• 第 526 页的 "创建自定义的数据集导航条"

创建自定义的数据集导航条

您可以创建自定义的记录集导航条,使用比"记录集导航条"服务器对象所使用的简单表格提供的布局和格式样式更为复杂的布局和格式样式。

若要创建您自己的记录集导航条,必须:

- 使用文本或图像设计导航链接
- 将链接放在设计视图中的页面中
- 为每个导航链接分别指定服务器行为

要了解有关设计自定义记录集导航条的更多信息,请参见第 519 页的"自定义记录集导航条"。 如果您更喜欢使用 Dreamweaver 的内置 "数据集导航条"服务器对象创建导航条,请参见第 524 页的 "通过 "数据集导航条"服务器行为创建导航条"。

此步骤说明如何为导航链接指定个别的服务器行为。

若要为记录集导航链接分配服务器行为,请执行以下操作:

- 1 在"设计"视图中,选择页面上您希望用作记录导航链接的文本字符串或图像。
- 2 打开"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为"),然后单击加号(+)按钮。
- 3 从弹出菜单中选择"记录集分页",然后从列出的服务器行为中选择适合于该链接的服务器 行为。

如果记录集中包含大量记录,则当用户单击"移到最后一条记录"链接时,可能要花费较长时间来运行该服务器行为。

- 4 在"记录集"弹出菜单中,选择包含记录的记录集。
- 5 单击"确定"。 该服务器行为即指定给了导航链接。

相关主题

- 第 518 页的"数据库记录集结果导航"
- 第 519 页的"自定义记录集导航条"

基于记录集结果显示和隐藏区域

Dreamweaver 包含一组允许基于记录集返回的结果来显示或隐藏区域的服务器行为。要了解有 关"显示区域"服务器行为以及如何使用它们来显示或隐藏记录集结果的更多信息,请参见第 520页的"基于记录集结果显示和隐藏区域"。

若要仅在需要时显示区域,请执行以下操作:

- 1 在"设计"视图中,选择页面上要显示或要隐藏的区域。
- 2 在 "服务器行为" 面板 ("窗口" > "服务器行为") 中,单击加号 (+) 按钮。
- 3 从弹出菜单中选择"显示区域",然后选择一个列出的服务器行为。
- 4 单击"确定"。

相关主题

- 第 517 页的 "关于显示数据库记录"
- 第 527 页的"使用"重复区域"服务器行为创建表格"

"重复区域"服务器行为允许在页面中显示记录集中的多条记录。任何动态数据选择都可以转变 成重复的区域。然而,最常见的区域是表格、表格行或一系列表格行。

要了解有关使用"重复区域"服务器行为的更多信息,请参见第 520 页的"显示多个记录集结果"和第 527 页的"使用"重复区域"服务器行为创建表格"。

若要创建重复的区域,请执行以下操作:

- 在"设计"视图中,选择包含动态内容的区域。
 可以选定任意内容,包括表格、表格行甚至一段文本。
 若要精确选择页面上的区域,可以使用文档窗口左边角上的标签选择器。例如,如果区域为表行,则在页面上的该行内单击,然后单击标签选择器最右侧的

 标签以选择该表行。
- 2 选择"窗口">"服务器行为"以显示"服务器行为"面板。
- 3 单击加号(+)按钮,并选择"重复区域"。 "重复区域"对话框随即出现。

重复区域		
记录集: <mark>Recordset1</mark> 显示:	~	确定 取消
○ 所有记录		帮助

- 4 从弹出菜单中选择要使用的记录集的名称。
- 5 选择每页显示的记录数。
- 6 单击"确定"。

在"文档"窗口中,重复的区域周围随即出现一个选项卡式的灰色细轮廓。在"动态数据" 窗口("查看">"动态数据")中,灰色轮廓消失,而且选定内容扩展以显示您指定的记录数。

相关主题

- 第 517 页的 "关于显示数据库记录"
- 第 526 页的"基于记录集结果显示和隐藏区域"

使用 "重复区域"服务器行为创建表格

"动态表"服务器对象允许创建包含动态内容的表格,还允许从单个对话框应用"重复区域"行为。该服务器对象特别有用,因为它用记录集中的动态内容填充表格并同时应用"重复区域"服务器行为。

注意:使用 ASP.NET 文档类型时,"动态表"服务器对象不可用。若要创建包含动态内容和重复区域的表格,必须手动插入表格,从"绑定"面板插入动态内容,并根据需要应用"重复区域"服务器行为。有关更多信息,请参见第 527 页的 "显示多个记录集结果"。

若要创建动态表,请执行以下操作:

- 1 若要插入动态表,请执行以下操作:
 - 选择"插入">"应用程序对象">"动态数据">"动态表"以显示"动态表"对话框。

■ 从"插入"栏的"应用程序"类别,选择"动态数据"菜单中的"动态表"按钮。 出现"动态表格"对话框。

动态表格		
 记录集: Recordset1 显示: ● 10 记录 所有记录 过框: 1 单元格填充: 2 单元格间距: 4 	•	确定 取消 帮助

- 2 从"记录集"弹出菜单中选择要使用的记录集。
- 3 选择每页显示的记录数。
- 4 如果需要,输入表格边框、单元格边距和单元格间距的值。
 "动态表格"对话框会保留您为表格边框、单元格边距和单元格间距输入的值。如果您处理的项目需要若干具有同样外观的动态表格,您可能需要输入表格布局值,因为这会进一步简化页面开发。注意,在通过属性检查器插入表格后,仍可以调整这些值。
- 5 单击"确定"。

一个表格和在相关记录集中定义的动态内容的占位符随即插入到页面中。

Dynamic Table (TrstCFMX/main.cfm*)					
🔕 🤮 🥅 自动刷新 ^{VV} http://localho	st/testofmx/main.ofm?		🛃		
EID-STNAME (Recordset1.FIRSTNAME)	LASTNAME (Recordset1 LASTNAME)	TTTLE [(Recordset1.TTTLE)	DEPARTMENT (Recordset1.DEPARTMENT)		

在本例中,记录集包含四条记录:FIRSTNAME、LASTNAME、TITLE和 DEPARTMENT。表格的"标题"行用每条记录项的名称填充。可以使用所需的任何描述 性文本对标题进行编辑,或者用具有代表性的图像替换它们。

创建记录计数器

记录计数器使用户可以了解相对于返回的记录总数,他们位于给定的一组记录中的位置。由于这个原因,记录计数器是一个有用的行为,可以显著增加Web页的可用性。

要了解有关记录计数器的更多信息,请参见第 521 页的 "记录计数器"。

使用 "记录集导航条" 对象创建记录计数器

"记录集导航条"对象在页面上创建显示当前记录状态的文本项。

若要使用"记录集导航条"服务器对象,请执行以下操作:

- 1 将插入点放在想要插入记录计数器的地方。
- 2 选择"插入">"应用程序对象">"记录集导航条"。 出现"插入数据集导航状态"对话框。

记录集导制	X	
记录集: 显示方式:	Recordset1 ◆ 文本 ◆ 图像	确定 取消 帮助

从"记录集"弹出菜单中选择要使用的记录集。

3 单击"确定"。

"记录集导航条"服务器对象随即插入一个类似于下图所示的文本记录计数器:

记录 {Employees_first} 至 {Employees_last}, 共 {Employees_total} 条

可以使用 Dreamweaver 的网页设计工具来自定义记录计数器。

在"动态数据"窗口或浏览器中查看计数器时,它的外观类似于下面这样:

记录1至1,共22条

创建自定义记录计数器

若要为页面创建自定义记录计数器,必须首先创建该页的记录集、包含动态内容的适当页面布局 以及数据集导航条。有关如何创建上述元素并将其添加到页面的更多信息,请参见第 521 页的 "记录计数器"。在页面中创建了上述元素后,就可以创建自定义记录计数器了。

本例创建的记录计数器看起来类似于在上一节第 529 页的 "使用 "记录集导航条" 对象创建记录计数器"中创建的计数器。本例中的记录计数器会显示如下:

Displaying records StartRow thru EndRow of RecordSet.RecordCount.

本例中,用 sans-serif 字体表示的文本代表将要插入到页面中的记录计数器占位符。

若要创建自定义记录计数器,请执行以下操作:

- 1 在 "设计"视图中,在页面上输入计数器的文本。该文本可以是您想要的任何内容。例如: Displaying records thru of .
- 2 将插入点放在文本字符串的最后。
- 3 打开"服务器行为"面板 ("窗口" > "服务器行为")。
- 4 单击左上角的加号 (+) 按钮,然后单击"显示记录计数"。在这个子菜单中,选择"显示全部记录"。"显示全部记录"行为随即插入到页面中,而且一个占位符插入到插入点所在的位置。文本字符串现在应显示为:

Displaying records thru of {Recordset1.RecordCount}

- 5 将插入点放在单词 records 之后, 然后从"服务器行为">加号(+) 按钮>"记录计数"面 板中选择"显示开始记录计数号"。文本字符串现在应显示为: Displaying records *(StartRow Recordset1)* thru of *(Recordset1.RecordCount)*.
- 6 现在将插入点放在单词 thru 和 of 之间,然后从"服务器行为" > 加号 (+) 按钮 > "记录计数"面板中选择"显示开始记录计数号"。文本字符串现在应显示为:
 Displaying records (StartRow_Recordset1) thru (EndRow_Recordset1) of (Recordset1.RecordCount).
- 7 确认计数器是否能正常运行,方法是在"动态数据"窗口("查看">"动态数据")中查看 页面,计数器看起来应类似于下面的示例:

Displaying records 1 thru 8 of 40.

如果结果页面中有移到下一组记录的导航链接,则单击该链接时,记录计数器的显示应更新为: Showing records 9 thru 16 of 40.

链接在 "动态数据"窗口中不起作用。若要测试链接,可以使用 Dreamweaver 的 "在浏览器中预览"功能。请确保在"首选参数"("编辑">"首选参数">"在浏览器中预览"(Windows) 或 "Dreamweaver">"首选参数">"在浏览器中预览"(Macintosh))中选择了"使用动态数据服务器预览"选项,然后选择 "文件">"在浏览器中预览"。

创建 ASP.NET 数据网格和数据列表 Web 控件

ASP.NET 的数据网格和数据列表控件为显示不同数据类型(尤其是数据库中的动态内容)提供 了大量选项,并简化了将数据源绑定到控件的过程。对于数据网格控件和数据列表控件, Dreamweaver 都支持它们作为服务器行为。要了解有关 ASP.NET 数据网格和数据列表控件的 更多信息,请参见第 522 页的 "关于 ASP.NET 数据网格和数据列表控件"。

将 ASP.NET 数据网格添加到页面中

数据网格控件可让您在呈现为表格的多列网格中格式化和显示动态数据。有关数据网格及其提供的格式化控件类型的更多信息,请参见第 522 页的 "关于 ASP.NET 数据网格和数据列表 控件"。

注意:插入"数据网格"服务器行为之前,必须为数据网格定义数据集(其它文档类型称之为记录集)。有关更多信息,请参见第 490 页的"了解记录集"。

若要将数据网格对象添加到页面,请执行以下操作:

打开"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为"),单击加号(+)按钮,然后选择"数据网格"。

"数据网格"对话框随即出现。

数据网格 🔀				
ID: 数 据集 : 显示:	○ 10 记录	确定 取消 帮助		
导航:	链接到前面和后面的页 🛛 🔽			
列:	+ - • •			
	标题 类型			
	编辑			

2 完成"数据网格"对话框,然后单击"确定"。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

在 "文档"窗口中,数据网格的周围会出现一个选项卡式的灰色轮廓。而在 "动态数据"窗口 ("查看" > "动态数据")中,灰色轮廓消失,并且对象的占位符被替换为指定的数据网格。

相关主题

- 第 522 页的 "关于 ASP.NET 数据网格和数据列表控件"
- 第 532 页的 "修改数据网格或数据列表对象"

将 ASP.NET 数据列表添加到页面中

Dreamweaver 的 "数据列表" 服务器行为允许在页面中插入 ASP.NET 数据列表控件。

注意: 插入 "数据列表"服务器行为之前,必须为数据列表定义数据集(其它文档类型称之为记录集)。有关更多信息,请参见第 490 页的 "了解记录集"。

若要将数据列表对象添加到页面,请执行以下操作:

打开"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为"),单击加号(+)按钮,然后选择"数据列表"。

"数据列表"对话框随即出现。

数据列表			
ID:	Patalist1	确定	
数据集:	DataSet1 💌	取消	
显示:	◎ 10 记录	帮助	
	○ 所有记录		
榠板:	页眉 页 页 页 编辑页 通信 选定页 分隔线 脚注 裕数据字段添加到内容		
内容:	用应显示在列项部的标题替换此文本。		
组织项:	 ● 使用分行符 		
	○ 使用表:		
表列: 🚺 🔜			
表格单元格填充顺序: 💿 自上而下换行 💿 从左到右换行			

2 完成"数据列表"对话框,然后单击"确定"。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

在"文档"窗口中,数据列表对象的周围会出现一个选项卡式的灰色轮廓。而在"动态数据" 窗口("查看">"动态数据")中,灰色轮廓消失,并且对象的占位符被指定的数据列表取代。

修改数据网格或数据列表对象

您随时可以修改数据网格和数据列表对象,使其符合页面设计需要。

若要修改数据网格和数据列表对象,请执行以下操作:

在"设计"视图中,单击数据网格或数据列表左上角的图标切换到"编辑"模式,然后在所显示的任何选项卡式区域中添加或修改内容。

注意:还可以将动态内容源从"绑定"面板拖到选项卡式区域。

- 在"设计"视图中,选择对象,然后使用属性检查器更改其属性。
- 双击 "服务器行为"面板中的对象,然后在打开的对话框中更改其属性。
- 在"代码"视图中,选择页面上的数据网格或数据列表,然后使用它的标记对话框更改其属性。

第 36 章 使用 ColdFusion 组件

Macromedia ColdFusion MX 组件 (CFC) 使您可以将应用程序和商业逻辑封装成独立的、可 重用的单元。 CFC 还提供了一种创建 Web 服务的快速而简单的方法。

您可以使用 Macromedia Dreamweaver MX 2004 创建和修改 CFC。还可以使用 Dreamweaver 生成使用 CFC 的网页。

注意: 仅 Macromedia ColdFusion MX 支持 CFC, ColdFusion 5 不支持 CFC。

本章包含下列章节:

- 第 533 页的 "关于 ColdFusion 组件"
- 第 534 页的"在 Dreamweaver 中以可视方式创建组件"
- 第 534 页的 "在 Dreamweaver 中查看 ColdFusion 组件"
- 第 535 页的 "在 Dreamweaver 中编辑 ColdFusion 组件"
- 第 536 页的 "生成使用 ColdFusion 组件的网页"

关于 ColdFusion 组件

ColdFusion 组件是用 ColdFusion 标记语言 (CFML) 编写的可重用的软件单元。 CFC 能够帮助您使代码可重用并易于维护。

本节描述 CFC 的优点。后面章节描述 Dreamweaver 如何帮助您使用 CFC。有关 CFC 标签和 语法的信息,请参见 Dreamweaver 中的 ColdFusion 文档 ("帮助" > "使用 ColdFusion")。

ColdFusion 组件旨在为开发人员提供一种简单而强大的方法来封装 Web 站点的元素。通常, 您应该将组件用于应用程序或商业逻辑。对表示元素 (如自定义的问候、动态菜单等)使用自定义标签。

与许多其它类型的构造相比,动态站点经常能从可互换的部分受益。例如,动态站点可以重复运行同一个查询,或者计算购物车页上的总价格,并在每次添加项目时重新计算总价格。这些任务可由组件来完成。您可以在对应用程序的其它部分影响最小的情况下修复、改进、扩展甚至替换 某个组件。

假设一家网上商店根据订单价格计算运费。低于 \$20 的订单运费为 \$4;在 \$20 至 \$40 之间的 订单运费为 \$6,依此类推。您可以在购物车页和结帐页中同时插入计算运费的逻辑,但那样会 将 HTML 表示代码和 CFML 逻辑代码混合在一起,并且通常会使代码难以维护和重用。

您决定创建一个称作 Pricing 的 ColdFusion 组件,该组件中有一个称作 ShippingCharge 的 函数。该函数将价格作为参数并返回运费。例如,如果参数值为 32.80,则函数返回 6。

在购物车页和结帐页中都插入一个特殊标签以调用 ShippingCharge 函数。当请求其中任何一页时,就调用该函数并将运费返回到该页。

如果后来商店宣布了一种特殊的促销方法: \$100 以上的所有订单免费送货。您只要在一个地方 - Pricing 组件的 ShippingCharge 函数 - 更改运输价格,使用该函数的所有页将自动得到精确 的运费。

在 Dreamweaver 中以可视方式创建组件

您可以使用 Dreamweaver 可视地定义一个 ColdFusion 组件及其函数。 Dreamweaver 创建 .cfc 文件并为您插入必要的 CFML 标签。

注意:根据组件的不同,您可能需要手动完成某些代码。

若要可视地创建 ColdFusion 组件,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中打开 ColdFusion 页。
- 2 在"组件"面板 ("窗口" > "组件") 中,从弹出菜单中选择 "CF 组件"。
- 3 在"组件"面板中,单击加号 (+) 按钮。

打开"创建组件"对话框。

4 完成对话框设置,然后单击"确定"。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

Dreamweaver 编写一个 .cfc 文件并将其保存在您指定的文件夹中。新组件还出现在"组件"面 板中 (单击 "刷新"后)。

若要删除一个组件,您必须手动从服务器中删除.cfc文件。

相关主题

- 第 533 页的 "关于 ColdFusion 组件"
- 第 535 页的 "在 Dreamweaver 中编辑 ColdFusion 组件"
- 第 536 页的 "生成使用 ColdFusion 组件的网页"

在 Dreamweaver 中查看 ColdFusion 组件

Dreamweaver 提供了一种方法,可以可视地检查为站点定义的 ColdFusion 组件。Dreamweaver 读取位于服务器上的.cfc 文件并在 "组件"面板中易于导航的树状视图内显示有关信息。

注意: Dreamweaver 在测试服务器中查找组件 (请参见第 424 页的 "指定可在哪里处理动态页")。如果 您想查看位于其它服务器中的组件,请更改测试服务器的设置。

您可以查看有关 CF 组件的下列任何信息:

- 列出为站点定义的所有 ColdFusion 组件。
- 研究每个组件的函数和参数。
- 检查用作 Web 服务的函数的属性。

若要在 Dreamweaver 中查看 ColdFusion 组件,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中打开任何一个 ColdFusion 页。
- 2 在 "组件"面板 ("窗口" > "组件")中,从弹出菜单中选择 "CF 组件"。
- 3 单击面板中的"刷新"按钮以检索组件。 Dreamweaver 显示服务器中的组件包。一个组件包就是一个包含 CFC 文件的文件夹。 如果现有的组件包没有出现,则单击面板工具栏中的"刷新"按钮。
- 4 单击组件包名称旁边的加号(+)按钮以查看包中存储的组件。
 - 若要列出某个组件的函数,请单击该组件名称旁边的加号(+)按钮。
 - 若要查看函数采用的参数、参数类型以及它们是必需的还是可选的,请在树状视图中打开 该函数的分支。

没有参数的函数旁边没有加号(+)按钮。

若要快速查看参数、函数、组件或包的详细信息,请在树状视图中选择该项,然后单击面板工具栏中的"获取详细信息"按钮。
 还可以右键单击该项 (Windows) 或在按住 Control 键的同时单击该项 (Macintosh),然后从弹出菜单中选择"获取详细信息"。

Dreamweaver 在消息框中显示有关该项的详细信息。

相关主题

- 第 533 页的 "关于 ColdFusion 组件"
- 第 534 页的"在 Dreamweaver 中以可视方式创建组件"
- 第 536 页的 "生成使用 ColdFusion 组件的网页"

在 Dreamweaver 中编辑 ColdFusion 组件

Dreamweaver 提供了一种简化的方法来编辑为您的站点定义的 ColdFusion 组件的代码。例如,您无须离开 Dreamweaver 即可添加、更改或删除任何组件函数。

若要使用此功能,您的开发环境必须按如下方式进行设置:

- ColdFusion MX 必须是在本地运行。
- 在 Dreamweaver 的高级"站点定义"对话框中,"测试服务器"类别中指定的"访问类型" 必须是"本地 / 网络"。
- 在高级"站点定义"对话框中,您的本地根文件夹的路径必须与测试服务器文件夹的路径相同(例如 c:\Inetpub\wwwroot\cf_projects\myNewApp\)。您可以通过选择"站点"> "编辑站点"来检查和更改这两个路径。
- 组件必须存储在硬盘上的本地站点文件夹或该文件夹的任何子文件夹中。

在 Dreamweaver 中打开任意 ColdFusion 页,并在"组件"面板中显示组件。若要显示组件, 请打开"组件"面板 ("窗口" > "组件"),从面板的弹出菜单中选择"CF 组件",并单击 面板上的"刷新"按钮。

ColdFusion MX 是在本地运行的,因此 Dreamweaver 可显示硬盘中的组件包。有关更多信息,请参见第 534 页的"在 Dreamweaver 中查看 ColdFusion 组件"。

若要编辑组件,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中打开任意 ColdFusion 页, 并在"组件"面板("窗口">"组件")中显示组件。
- 2 从面板的弹出菜单中选择 "CF 组件",并单击面板上的 "刷新"按钮。

ColdFusion MX 是在本地运行的,因此 Dreamweaver 可显示硬盘中的组件包。有关更多信息,请参见第 534 页的 "在 Dreamweaver 中查看 ColdFusion 组件"。

3 通常在编辑组件文件时,需要打开包并在树状视图中双击该组件的名称。

Dreamweaver 在 "代码"视图中打开组件的文件。

- 4 若要编辑特定的函数、参数或属性,请在树状视图中双击该项。
- 5 在代码视图中手动进行更改。
- 6 保存文件 ("文件" > "保存")。

若要查看 "组件"面板中的任何新函数,请单击面板工具栏中的 "刷新"按钮来刷新视图。

生成使用 ColdFusion 组件的网页

在网页中使用组件函数的一种方法是在该页中写入该页被请求时可以调用函数的代码。您可以使用 Dreamweaver 来帮助您编写这些代码。

注意: 有关使用组件的其它方法, 请参见 Dreamweaver 中的 ColdFusion 文档 ("帮助" > "使用 ColdFusion")。

若要在网页中使用 ColdFusion 组件,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中, 打开将使用组件函数的 ColdFusion 页。
- 2 切换到代码视图 ("查看" > "代码")。
- 3 打开"组件"面板 ("窗口" > "组件"), 然后从面板的弹出菜单中选择"CF组件"。
- 4 找到您需要的组件并使用下列技巧之一将其插入:
 - 将一个函数从树状视图拖动到页中。 Dreamweaver 在页中插入代码以调用函数。
 - 在面板中选择该函数并单击面板工具栏中的"插入"按钮(右边的第二个按钮)。
 Dreamweaver 在页中的插入点处插入代码。
- 5 如果您插入的是带参数的函数,请手动完成参数代码。 有关更多信息,请参见 Dreamweaver 中的 ColdFusion 文档 ("帮助" > "使用 ColdFusion")。
- 6 保存该页("文件">"保存")。

第37章

使用 Web 服务

Web 服务是新兴技术,它使 Web 页可以访问分布式应用程序。通过将对信息和应用程序功能的访问作为服务提供给用户,Web 服务可作为服务流提供和出售,这种服务流支持从任意平台进行范围广泛的访问。连接到 Web 服务的 Web 页通称作使用者,而服务本身称作发布者。Macromedia Dreamweaver MX 2004 使您可以创建作为 Web 服务使用者的页面和站点。Dreamweaver 当前支持使用 Macromedia ColdFusion MX、ASP.NET 和 Java Server Pages (JSP) 文档类型创建 Web 服务使用者。具体而言,Dreamweaver 允许您执行以下 Web 服务开发任务:

- 选择可用于 Internet 的 Web 服务。
- 生成 Web 服务代理,该代理允许 Web 页与 Web 服务发布者通信。
 代理(也称为抽象类)包含 Web 服务的域、方法和属性,并使它们可用于本地寄存的页。当您为页面生成代理时,Dreamweaver 使您可以在"组件"面板中查看它们。
- 将方法和数据类型拖入页面的代码中。

在创建使用 Web 服务的 Web 页前,您必须熟悉要使用的应用程序的基础服务器技术以及该应用程序需要的编程结构。

Dreamweaver 允许您创作可以访问 Web 服务并利用这些服务提供的功能的 Web 页。此外,您可以使用 Macromedia ColdFusion MX 创建并发布 Web 服务以进行部署。

本章包含下列章节:

- 第 538 页的 "关于 Web 服务"
- 第 540 页的 "关于代理生成器"
- 第 543 页的 "使用 WSDL 说明添加 Web 服务代理"
- 第 544 页的 "向页面添加 Web 服务"
- 第 546 页的 "编辑 UDDI Web 服务站点列表"

关于 Web 服务

通过 Web 服务,不论应用程序使用哪种操作系统或编程语言,都可以在 Internet 上进行通信并 共享信息。以下是 Web 服务及其提供的信息和功能的示例:

- 用户身份验证和授权
- 信用卡验证
- 金融市场服务,能够返回与指定的股票行情收录器符号关联的股票价格
- 允许用户联机订购产品的采购服务
- 基于所选的兴趣、位置或其它个人信息提供新闻或其它信息类型的信息服务

Web 服务将功能作为一种 Web 页根据需要连接并使用的服务提供给用户,从而使开发人员和服务提供商可以更灵活地设计并部署功能强大的分布式应用程序。

Web 服务由以下基本组件构成:

- 服务发布者提供宿主应用程序并使它们可供使用。Web 服务既可以免费提供,也可以作为收费 服务提供。
- **服务经纪人**负责维护服务提供商的注册表,其中包含所提供服务的说明以及指向其应用程序的 链接。
- 服务使用者是访问和使用远程 Web 服务的 Web 页。

Dreamweaver Web 服务工作流程

若要使用 Dreamweaver 创建作为 Web 服务使用者的页面或站点,您必须执行以下任务:

1 安装和配置代理生成器。

代理生成器能够生成 Web 服务代理,这是 Web 页用来与 Web 服务发布者通信的软件组件。Web 服务代理是从描述 Web 服务的 Web 服务描述语言 (WSDL) 生成的。根据您想要开发 Web 服务使用者所采用的服务器技术,您可能需要安装和配置支持该技术的代理生成器。

Dreamweaver 附带预配置的 AXIS,它是支持 JSP Web 服务开发的 Apache SOAP 代理生成器。如果您要开发 ColdFusion 6 页面,则 Web 服务代理生成器已包括在 ColdFusion 服务器中。通过建立与 ColdFusion 服务器的连接,您将能够访问该代理生成器。

如果您要开发用于 ASP.NET 的 Web 服务页,则必须安装 ASP.NET SDK,它可以从 Microsoft 获得。

有关安装和配置 Dreamweaver 未提供的代理生成器的信息,请参见第 540 页的"关于代理 生成器"。

2 使用浏览器, 查看 Web 服务的基于 Web 的注册表。

Web 服务的来源有若干种,从 Web 服务注册表站点到简单的列表都有。注册表使用 UDDI,这是让服务提供商和请求者能够找到彼此并进行事务处理的标准。UDDI 使企业可 以在 Web 上找到满足其要求的服务。例如,使用 UDDI,您可以指定某些条件(如某一服 务的最低价格)或者要返回的特定信息。

3 在找到并选择提供所需功能的 Web 服务后,在"添加 Web 服务"对话框中输入 WSDL 的 URL。

4 根据服务发布者的 WSDL 说明,为该 Web 服务生成代理。

若要将 Web 服务嵌入 Web 页中,您必须创建代理。代理向 Web 页提供与 Web 服务通信 以及访问 Web 服务所提供方法的必需信息。

若要从 WSDL 文件创建代理,请使用代理生成器。在创建代理后,您可以在以下两个位置 之一安装它:

- 您正在其上开发 Web 服务使用者的本地计算机。
- 运行应用程序服务器的服务器计算机。若要部署 Web 页并使其与 Web 服务发布者通信, 您必须在服务器上安装代理。

有关更多信息,请参见第 540 页的 "关于代理生成器"。

5 使用 Dreamweaver,将 Web 服务添加到某一页上并编辑所需的参数和方法,以便于利用该服务的功能。

有关更多信息,请参见第 544 页的"向页面添加 Web 服务"。

查找 Web 服务发布者

Web 服务本身是由服务发布者提供的。通常,服务发布者通过基于 Web 的注册表 (它维护您可以访问的可用服务的目录),使其 Web 服务可用。许多 Web 站点提供此类目录,这些站点包括:

- X Methods (X 方法), 网址为 http://www.xmethods.net
- IBM Business Registry (IBM Business 注册表), 网址为 https://www-3.ibm.com/services/uddi/protect/registry.html
- Microsoft UDDI registry (Microsoft UDDI 注册表), 网址为 http://uddi.microsoft.com/default.aspx

这些注册表使用通用描述、发现和集成 (UDDI) 服务。这是一个开放的电子商务服务注册表, 它为企业提供一个论坛,在这里企业可以描述他们自己以及他们向其它企业提供的商品或服务。 一组称作运营商的公司维护该注册表。运营商保证在他们之间以及与此项服务的用户共享与注 册者有关的所有公共信息,并且保证在 UDDI 服务网络的多个对等节点间维持互操作性。除了 公共 Web 服务之外,还有通过订阅提供的专用 UDDI 注册表。

UDDI 规范基于现有的 Internet 标准,从而确保它可用于各种平台和实现。

相关主题

• 第 546 页的 "编辑 UDDI Web 服务站点列表"

Web 服务软件组件

为了使 Web 页可以访问和使用 Web 服务,此 Web 页必须与该服务通信,并且具有该服务提 供的功能、它可以调用的方法以及服务返回的参数的说明。Web 服务描述语言 (WSDL) 是基 于 XML 的服务说明。每一 Web 服务均提供 WSDL,它描述如何绑定到该服务、Web 页可以 调用的方法以及数据输入和输出。WSDL 可以驻留在某一文件中,也可以在运行时由 Web 服 务生成。

请求该服务的 Web 页和该 Web 服务本身之间的通信使用简单对象访问协议 (SOAP)。 SOAP 是基于 XML 的协议, 它使 Web 客户端可以访问并调用 Web 服务的方法和参数。

相关主题

• 第 543 页的"使用 WSDL 说明添加 Web 服务代理"

Web 服务参考资料

若要了解有关 Web 服务以及使这些服务成为可能的基础技术的更多信息,请访问以下 Web 站点:

- WSDL specification (WSDL 规范), 网址为 http://www.w3.org/TR/wsdl
- UDDI specification (UDDI 规范), 网址为 http://www.uddi.org/specification.html
- XML specification (XML 规范), 网址为 http://www.w3.org/TR/REC-xml
- SOAP specification (SOAP 规范), 网址为 http://www.w3.org/TR/SOAP/

关于代理生成器

Dreamweaver 安装支持 JSP Web 服务的 AXIS 代理生成器。AXIS 是通过 Apache SOAP 项目分发的开放源代码的代理生成器。此外,您可以添加支持其它供应商的 Web 服务实现或新 Web 服务技术的代理生成器。本节介绍如何获取代理生成器并配置它们以和 Dreamweaver 一起使用。

若要了解有关 AXIS 的更多信息,请参见 Apache AXIS Web 站点,其网址为: http://xml.apache.org/axis/index.html。

相关主题

• 第 540 页的 "配置代理生成器以用于 Dreamweaver"

获取附加代理生成器

如果您想要安装未随 Dreamweaver 一起提供的代理生成器,您必须从供应商处获取该代理生成器和所有相关软件组件。您应该能够从供应商的 Web 站点下载所有必需的文件。

某些代理生成器创建依赖其它软件库的代理,因此必须正确安装这些软件库以便代理生成器可以访问它们。例如,AXIS 代理生成器创建依赖 Apache SOAP 库的代理,而 Apache SOAP 库 又依赖其它软件库 (请注意,默认情况下,使用 AXIS 所需的所有必要软件都随 Dreamweaver 一起安装)。在选择代理生成器时,请参考提供的文档,并确保您具有所有必需 的软件组件和库,以便您可以正确安装和配置它们。

在正确安装和配置代理生成器后,您必须将它配置为能与 Dreamweaver 一起使用。

注意:当前,用 Dreamweaver 进行 Web 服务的开发被限制在 Windows 环境内。若要在 Macintosh 上开 发访问 Web 服务的页面,您必须使用单独的应用程序服务器,此服务器运行在 Windows NT/2000/XP 或 UNIX 上,而 Web 服务代理及其应用程序环境将在其上运行。

配置代理生成器以用于 Dreamweaver

当您安装 Web 服务代理生成器时,您必须将它配置为能与 Dreamweaver 一起使用。 若要了解有关代理生成器的更多内容,请参见第 540 页的 "关于代理生成器"。
若要配置代理生成器以便和 Dreamweaver 一起使用,请执行以下操作:

- 1 选择"窗口">"组件"打开"组件"面板。
- 2 在"组件"面板中,从面板左上角的弹出菜单中选择"Web 服务",然后单击加号 (+) 按钮 并选择"使用 WSDL 添加"。

随即显示"使用 WSDL 添加"对话框。

使用 ▼SDL 漆加	
WSDL 文件的 URL (W):	确定
.	取消
代理生成器 (2):	帮助
ColdFusion MX	

3 在 "使用 WSDL 添加"对话框中,从 "代理生成器"弹出菜单中选择 "编辑代理生成器 列表"。

随即显示"代理生成器"对话框。

代理生成器	X
.NET C# .NET VB Apache SDAP 3.0 (Axis) ColdFusion MX	新建 (2) 删除 (2) 编辑 (2)
完成 (0)	帮助

4 单击"新建",从弹出菜单中选择代理生成器,然后单击"完成"。

如果您想要使用的代理生成器未在列表中出现,则选择"默认代理生成器"以显示"默认代 理生成器"对话框。

您可以通过"默认代理生成器"对话框配置选定的代理生成器,您也可以配置新的代理生成器。根据您选择的代理生成器的不同,对话框的文本框也将有所不同。

注意:	ColdFusion	MX 代理生成器是不可编辑的。
-----	------------	-----------------

默认代理生成器	
名称:	确定 取消 帮助
编译代理命令:	

- 5 完成对话框设置,然后单击"确定"。 有关完成该对话框的文本框设置的信息,请单击该对话框中的"帮助"按钮。
- 6 完成对"默认代理生成器"的设置后,单击"确定"。

在 Dreamweaver 读取 Web 服务的 WSDL 说明时, Dreamweaver 将执行以下与"默认代理生成器"的各域有关的操作:

- 将 WSDL 作为输入读取以查找 Web 服务。
- 通过指定的运行时环境生成 Web 服务代理。
- 使用指定的编译器编译代理。
- 将代理源代码和编译的代理返回到指定的目标文件夹中。

相关主题

- 第 540 页的 "关于代理生成器"
- 第 540 页的"获取附加代理生成器"

使用 WSDL 说明添加 Web 服务代理

在指定了代理生成器(请参见第 540 页的 "关于代理生成器")并配置了您想要支持的 Web 服务的服务器模型后,您需要查找提供所需功能的 Web 服务并为该服务生成代理。

若要选择 Web 服务并通过其 WSDL 文件生成代理,请执行以下操作:

- 1 打开您要将 Web 服务添加到的页。
- 2 选择"窗口">"组件"打开"组件"面板。
- 3 在"组件"面板中,从该面板左上角的弹出菜单中选择"Web 服务",然后单击加号(+)按钮并选择"使用 WSDL 添加"。

随即显示"使用 WSDL 添加"对话框。

使用 ▼SDL 漆加	
WSDL 文件的 URL(W):	确定
().	取消
代理生成器 (E):	帮助
ColdFusion MX	

4 指定您要使用的 WSDL 文件的 URL。

如果您知道 WSDL 文件的 URL,则在 "WSDL 的 URL"文本框中输入它。

如果您不知道 WSDL 文件的 URL,则您可以浏览 Web 服务的目录。找到所需的 Web 服务后,将该 Web 服务的 URL 复制并粘贴到 WSDL 编辑框中。若要启动 Web 浏览器,请 单击 UDDI 浏览按钮并选择列出的 Web 服务注册表之一。Dreamweaver 将启动该浏览器 并打开选定的注册表。找到您要使用的 Web 服务,将其 WSDL 文件的 URL 复制到剪贴板 中 (在 Windows 中使用 Ctrl+C 组合键,在 Macintosh 中使用 Command+C 组合键)。 返回到"Web 服务选择器"并将该 URL 粘贴到对话框中。

您可以编辑 Web 服务注册表的列表以包括附加的 Web 服务目录或特定的 Web 服务提供 商。有关更多信息,请参见第 546 页的 "编辑 UDDI Web 服务站点列表"。

- 5 从 "代理生成器"弹出菜单中选择支持所需 Web 服务的服务器模型的代理生成器。 确保在您的系统上安装并配置了代理生成器。有关更多信息,请参见第 540 页的"关于代理 生成器"。
- 6 单击"确定"。

代理生成器为 Web 服务创建代理并对其进行内部检查。内部检查是一个过程,在此过程中, 代理生成器查询 Web 服务代理的内部结构并通过 Dreamweaver 使其接口、方法和属性可供 使用。

Web 服务现在可以用于此站点,并且出现在"组件"面板中。您现在可以将此 Web 服务添加 到页面。

相关主题

• 第 539 页的 "Web 服务软件组件"

在选择 Web 服务、生成其代理并将其添加到 "组件"面板后,您可以将它插入页面中。

下面的插图显示该"组件"面板,其中已添加了 Web 服务代理 Helloworld。Helloworld 代理 提供一个方法 sayHello,该方法输出 "Hello World!"。



以下示例使用 ColdFusion 实例化 HelloWorld Web 服务。若要了解有关创建 Web 服务的更多信息,并查看使用 .NET 和 JSP 的更多示例,请访问 Macromedia Support Center (Macromedia 支持中心),其网址为:www.macromedia.com/go/creating_web_services_cn。

若要向页面添加 Web 服务,请执行以下操作:

1 在 "文档" 窗口的 "代码" 视图中,将 sayHello 方法拖入页面的 HTML 中。

Dreamweaver 将该方法和伪参数添加到页面中。

2 按照 Web 服务的要求,使用适当的服务实例名称、数据类型和参数值编辑插入的代码。该 Web 服务应提供数据类型和参数值的说明。

在下面所示的 ColdFusion 示例中,该 Web 服务括在 <cfinvoke> 标签里。当在 ColdFusion 中开发 Web 服务时,使用 <cfinvoke> 实例化该 Web 服务并调用其方法。

```
<html>
<head>
<title>Web Service</title>
<meta http-equiv="Content-Type" content="text/html; charset=iso-8859-1">
</head>
<cfinvoke
webservice="http://www.mysite.com:8500:8500/helloworld/HelloWorld.cfc?wsdl"
method="sayHello"
returnvariable="aString">
</cfinvoke>
</body>
</html>
```

3 如果您想要将返回值绑定到可视化元素,则切换到"设计"视图并将可视化元素放置到可以 接受数据绑定的页面上。然后切换回"代码"视图并输入适当的代码将返回值绑定到可视化 元素上。在创建 Web 服务时,请参考技术提供商的文档以了解实例化服务并向页面显示返回 值所用的正确语法。

在此示例中,为变量 aString 返回的值是使用 ColdFusion <cfoutput> 标签的输出。这将向页面显示 "The web service says:Hello world!"一句。

<html> <head> <title>Web Service</title> <meta http-equiv="Content-Type" content="text/html; charset=iso-8859-1"> </head> <cfinvoke webservice="http://www.mysite.com:8500/helloworld/HelloWorld.cfc?wsdl" method="sayHello" returnvariable="aString"> </cfinvoke> The web service says:<cfoutput>#aString#</cfoutput>

</body> </html>

4 当您将 Web 页部署到生产服务器时, Dreamweaver 自动将这些页、代理和所有必需的库复制到 Web 服务器中。

注意:如果用来开发应用程序的代理所安装的计算机不是开发页面所用的计算机,或者您使用的站点管理 工具没有将所有相关文件都复制到服务器上,则您一定要部署代理和所有相关库文件。否则,您的页面 将不能与 Web 服务应用程序通信。

编辑 UDDI Web 服务站点列表

"Web 服务选择器"提供基于 UDDI 的 Web 服务目录列表,您可以从中选择 Web 服务。您可以编辑该列表以添加或删除 Web 服务目录。有关更多信息,请参见第 539 页的"查找 Web 服务发布者"。

若要编辑 Web 服务站点列表,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中,选择"窗口" > "组件"以打开"组件"面板。
- 2 在"组件"面板中,从该面板左上角的弹出菜单中选择"Web 服务",然后单击加号 (+) 按钮以添加 Web 服务。

随即显示"使用 WSDL 添加"对话框。

3 在 "Web 服务选择器"中,单击地球图标并从弹出菜单中选择 "编辑 UDDI 站点列表"。 出现 "UDDI 站点"对话框。

UDDI 站点	
TBM UDDI Microsoft UDDI xMethods	新建 (2) 册除 (2) 编辑 (2)
完成 @)	帮助

- 4 从"UDDI站点"对话框中,您可以添加新 Web 服务站点,编辑现有站点的名称和 URL, 并且删除不需要的站点。
 - 若要添加新站点或修改现有站点,请单击"新建"或"编辑"按钮并完成显示的对话框的 设置。
 - 若要删除现有站点,在列表中选择它并单击"删除"按钮。

第38章

添加自定义服务器行为

Macromedia Dreamweaver MX 2004 提供了一组内置的服务器行为,使您能够方便地向站点添加动态功能。如果要扩展 Dreamweaver 的功能,可以创建适合开发需要的新服务器行为,也可以从 Macromedia Exchange Web 站点获取服务器行为。

本章包含下列章节:

- 第 547 页的 "关于自定义服务器行为"
- 第 555 页的 "安装第三方服务器行为"
- 第 556 页的"使用"服务器行为创建器""
- 第 558 页的"在服务器行为中使用参数"
- 第 559 页的"定位代码块"
- 第 548 页的 "服务器行为"
- 第 562 页的"编辑和修改服务器行为"

关于自定义服务器行为

在创建您自己的服务器行为之前,请查看 Macromedia Exchange Web 站点,了解是否有人已 经创建了能提供您希望添加到 Web 站点的功能的服务器行为。通常,第三方开发人员已经创建 了能解决您需要的服务器行为并进行了测试。

利用 Macromedia Exchange Web 站点获取的服务器行为以及其它功能扩展,您能够轻松地向 Dreamweaver 添加新功能。每个服务器行为都包括简短说明、用户评论和讨论组,在其中可以 张贴问题并获取对所下载服务器行为的支持。

如果您想创建自己的服务器行为,请熟悉您的 Web 站点使用的 Web 编程语言。本章特别为使用 Dreamweaver 创建服务器行为提供了指南。它并不针对编程语言或服务器行为测试进行指导。

服务器行为

如果您是一位精通 Macromedia ColdFusion、ASP.NET、JavaScript、VBScript、PHP 或 Java 的开发人员,则可以编写自己的服务器行为。创建服务器行为的步骤包括下列任务:

• 编写一个或多个执行所需操作的代码块。

有关利用 Dreamweaver 的 "服务器行为创建器" 创建服务器行为的信息,请参见第 556 页 的 "使用 "服务器行为创建器""。有关 Dreamweaver 服务器行为所支持的语法的信息,请 参见第 558 页的 "在服务器行为中使用参数"。

- 指定代码块在页面的 HTML 代码内的插入位置。
 有关在页面内定位代码块的信息,请参见第 559 页的"定位代码块"。
- 如果服务器行为要求为参数指定值,则创建一个对话框,提示使用该行为的 Web 开发人员提供一个适当的值。
 有关使用对话框向服务器行为提供参数值的信息,请参见第 560 页的"为自定义服务器行为创建对话框"。
- 在将该服务器行为提供给其他人之前,对其进行测试。
 有关测试服务器行为的指导原则,请参见第 555 页的 "测试服务器行为"。

关于代码块

在 "服务器行为创建器"中创建的代码块封装在服务器行为中,该服务器行为显示在 "服务器 行为"面板中。代码可以是指定服务器模型的任何有效的运行时代码。例如,如果选择 ColdFusion 作为自定义服务器行为的文档类型,则编写的代码必须是能在 ColdFusion 应用程 序服务器上运行的有效的 ColdFusion 代码。

相关主题

• 第 554 页的"编码指导原则"

代码块

可以直接在 "服务器行为创建器"中创建代码块,也可以从其它来源复制和粘贴代码。在 "服务器行为创建器"中创建的每个代码块都必须为单个标签或脚本块。如果需要插入多标签代码块,请将它们拆分为单独的代码块。

有关更多信息,请参见第 556 页的"使用"服务器行为创建器""

运行时参数

可以在运行时代码中包含参数并由页面设计者提供参数值。为此,请在代码中输入参数标记,如下所示:

@@ 参数名@@

有关更多信息,请参见第 558 页的 "在服务器行为中使用参数"。

代码块中的条件和重复元素

如果希望代码块或部分代码块仅在某些条件适用时才执行,请使用以下语法:

<@ if (表达式 1) @> 代码块 1 [<@ elseif (表达式 2) @> 代码块 2]* [<@ else @> 代码块 3] <@ endif @>

方括号 ([]) 表示可选代码, 星号 (*) 表示零个或更多实例。条件表达式是任何有效的 JavaScript 条件表达式, 并且可能包含服务器行为参数。

如果希望代码块或部分代码块重复使用多次,请使用以下语法:

<@ loop (@@ *参数 1*@@,@@ *参数 2*@@) @> *代码块* <@endloop@>

"loop" 指令采用以逗号分隔的参数数组列表作为参数。重复文本将被复制 n 次,其中 n 是参数数组参数的长度。如果指定多个参数数组参数,则所有数组的长度必须相同。在第 i 次循环计算时,参数数组的第 i 个元素将替换代码块中的相关参数实例。

有关编码的常规信息,请参见第 554 页的 "编码指导原则"。

相关主题

- 第 551 页的 "条件式代码块"
- 第 552 页的"重复代码块"

Web 页中的代码块定位

在使用"服务器行为创建器"创建代码块时(有关更多信息,请参见"使用"服务器行为创建器""),必须指定这些代码块在页面的 HTML 代码中的插入位置。此操作可以通过"服务器行为创建器"对话框的"插入代码"和"相对位置"弹出菜单来完成,这两个菜单可让您选择 在文档中插入代码块的位置,然后指定相对于页面中另一个标签的位置。

例如,如果您要将代码块插入到开始 <html> 标签上方,就必须指定代码块相对于相应页面 HTML 代码部分的其它标签、脚本和服务器行为的位置。典型示例包括将一个行为定位到也位 于开始 <html> 标签之上的页面代码中的任何记录集查询之前或之后。

从"插入代码"弹出菜单选择定位选项时,"相对位置"弹出菜单中的可用选项会随之更改,提 供该页面部分的相关选项。例如,如果在"插入代码"弹出菜单中选择"<html>标签上方", "相对位置"弹出菜单中的可用定位选项将反映该页面部分的相关选项。 代码块插入选项和每个插入选项可用的相对定位选项如下表所示。

插入代码选项	相对位置选项
<html>标签上方</html>	 ・ 文件开头处 ・ 紧邻记录集之前 ・ 紧邻记录集之后 ・ 紧邻 < html> 标签上方 ・ 自定义位置
标签下方	 ・ 文件末尾之前 ・ 记录集结束之前 ・ 记录集结束之后 ・ 标签之后 ・ 自定义位置
相对于特定标签	从 "标签"弹出菜单中选择一个标签,然后从标签定位选项中选择。
相对于选定内容	选定内容之前 选定内容之后 替换选定内容 环绕洗定内容

如果要指定自定义位置,必须为代码块指定一个高度。如果需要按照特定顺序插入多个代码块, 请使用"自定义位置"选项。例如,如果要在打开记录集的代码块后依次插入三个代码块,可 以为第一个代码块输入高度60,为第二个代码块输入65,为第三个代码块输入70。

默认情况下, Dreamweaver 为插入到 <html> 标签上方的所有打开记录集的代码块指定高度 50。如果两个或更多代码块的地位相当,则 Dreamweaver 将随机设置代码块间的顺序。

相关主题

- 第 548 页的 "关于代码块"
- 第 559 页的"定位代码块"

服务器行为中的参数

可以在服务器行为代码中包含参数,并在将服务器行为代码插入到页面前,让页面设计者提供必 需的参数值。若要让页面设计者提供参数值,请在代码内输入参数标记,如下所示:

@@ 参数名 @@

下面的 ASP 服务器行为示例包含参数 formParam,这要求插入该行为的人员提供表单对象的名称:

<% Session(ang_pref") = Request.Form(ormParam"); %>

若要创建允许用户提供必需值的参数,请执行以下操作:

1 将 formParam 字符串包含在参数标记中:

<% Session(ang_pref") = Request.Form(@formParam@@"); %>

2 创建可以提示设计者提供表单对象名称的对话框。有关更多信息,请参见第 560 页的"为自 定义服务器行为创建对话框"。 Dreamweaver 使您能够开发包含控制语句的代码块,这些代码块将有条件地执行。"服务器行为创建器"使用 if、elseif 和 else 语句,并可能包含服务器行为参数。这允许您根据服务器 行为参数间的 OR 关系值插入替换文本块。if、elseif 和 else 语句如下所示。请注意,方括 号 ([]) 表示可选代码,星号 (*) 表示零个或更多实例:

```
<@ if ( 表达式 1) @>

<u>条件文本 1</u>

[<@ elseif ( 表达式 2) @>

<u>条件文本 2]*</u>

[<@ else @>

<u>条件文本 3]</u>

<@ endif @>
```

条件表达式可以是任何能够使用 JavaScript eval()函数进行计算的 JavaScript 表达式,并可能包含用 @@ 进行标记的服务器行为参数。(@@ 是区分参数和 JavaScript 变量与关键字所必需的。)

可以在条件指令中嵌套任意数量的条件或循环指令 (请参见第 552 页的 "重复代码块")。例 如,可以指定如果表达式为真,则执行循环。

注意: 忽略每个 "@>" 后的新行。

相关主题

• 第 548 页的 "关于代码块"

有效使用条件表达式

当在 insertText XML 标签中使用 if、else 和 elseif 指令时,将对参与的文本进行预处理, 以解析 if 指令并确定将在结果中包含哪一文本。if 和 elseif 指令采用表达式作为参数。条件 表达式与 JavaScript 条件表达式情况相同,而且也可以包含服务器行为参数。诸如此类的指令 使您可以根据服务器行为参数的值或者相互之间的关系来选择替换代码块。

例如,下面所示的 JSP 代码来自使用条件代码块的 Dreamweaver MX 服务器行为:

@@rsName@@.close();
<conditonal_code>
@@rsName@@_hasData = @@rsName@@.next();

如果服务器行为使用普通的记录集,则 < conditional_code > 占位符将被替换为:

@@rsName@@ = Statement@@rsName@@.executeQuery();

如果服务器行为使用来自可调用对象的记录集, 它将改用下列代码:

@@callableName@@.execute();

@@rsName@@ = @@callableName@@.getResultSet();

如果为可调用对象添加服务器行为,则用户应在服务器行为的"参数"对话框中输入 @@callableName@@参数的值。否则,@@callableName@@参数将为空。因此,可以将 @@callableName@@作为 if 参数来重写以前的插入文本。在此示例中,如果为 @@callableName@@参数提供了一个值,则选择第一个条件代码块(包含 getResultSet() 方法):

```
@@rsName@@.close();
<@ if (@@callableName@@ != '') @>
@@callableName@@.execute();
@@rsName@@ = @@callableName@@.getResultSet();@ else @>
@@rsName@@ = Statement@@rsName@@.executeQuery();
<@ endif @>
@@rsName@@_hasData = @@rsName@@.next();
```

重复代码块

创建服务器行为时,可以使用循环结构将某个代码块重复指定的次数。循环语法为:

<@ loop (@@ 参数 1@@,@@ 参数 2@@,@@ 参数 3@@,@@ 参数 n@@) @> 代码块 <@endloop@>

"loop"指令采用逗号分隔的参数数组列表作为参数。在这种情况下,参数数组参数使用户能够 为单个参数提供多个值。重复文本将被复制 n 次,其中 n 是参数数组参数的长度。如果指定多 个参数数组参数,则所有数组的长度必须相同。在第 i 次循环计算时,参数数组的第 i 个元素将 替换代码块中的相关参数实例。有关更多信息,请参见第 553 页的"使用"loop"指令的 _length 和 _index 变量"。

当以后创建服务器行为对话框(请参见第 560 页的 "为自定义服务器行为创建对话框")时, 可以向该对话框添加控件,使页面设计者能够创建参数数组。Dreamweaver 包括一个简单的数 组控件,可用于创建对话框。这个称作 "文本域逗号分隔列表"的控件可以通过 "服务器行为 创建器"获得。若要创建更为复杂的用户界面元素,请参见 API 文档,以创建包含控件(例如, 网格控件)的对话框来创建数组。

"loop"指令无法嵌套,但是条件指令(请参见第 559 页的"定位代码块")却可以嵌套在 "loop"指令中。

下面的示例显示如何使用这样的重复代码块来创建服务器行为(示例为用于访问预存过程的 ColdFusion 行为):

```
<CFSTOREDPROC procedure="AddNewBook"
datasource=#MM_connection_DSN#
username=#MM_connection_VSERNAME#
password=#MM_connection_PASSWORD#>
<CFPROCPARAM type="IN" dbvarname="@CategoryId" value="#Form.CategoryID#"
cfsqltype="CF_SQL_INTEGER">
<CFPROCPARAM type="IN" dbvarname="@ISBN" value="#Form.ISBN#"
cfsqltype="CF_SQL_VARCHAR">
</CFSTOREDPROC>
```

在该示例中, CFSTOREDPROC 标签可以包含零个或更多个 CFPROCPARAM 标签。但是,如果不支持 "loop"指令,则没有办法在插入的 CFSTOREDPROC 标签内包括 CFPROCPARAM 标签。如果 在不使用 "loop"指令的情况下,将该示例创建为服务器行为,则该示例需要分成两部分:主 CFSTOREDPROC 标签,以及有多个涉及类型的 CFPROCPARAM 标签。

使用 "loop" 指令可以将相同的过程按如下方式编写:

```
<CFSTOREDPROC procedure="@@procedure@@"
datasource=#MM_@@conn@@_DSN#
username=#MM_@@conn@@_USERNAME#
password=#MM_@@conn@@_PASSWORD#>
<@ loop (@@paramName@@.@@value@@,@@type@@) @>
<CFPROCPARAM type="IN"
dbvarname="@@paramName@@"
value="@@value@@"
cfsqltype="@type@@">
<@endloop@>
</CFSTOREDPROC>
```

在上述示例以及条件代码块的情况下, @> 后面的换行符将被忽略。

如果用户在"服务器行为创建器"对话框中输入下列参数值:

```
procedure = "proc1"
conn = "connection1"
paramName = ["@CategoryId", "@Year", "@ISBN"]
value = ["#Form.CategoryId#", "#Form.Year#", "#Form.ISBN#"]
type = ["CF_SQL_INTEGER", "CF_SQL_INTEGER", "CF_SQL_VARCHAR"]
```

则服务器行为将下列运行时代码插入页面:

```
<CFSTOREDPROC procedure="proc1"
datasource=#MM_connection1_DSN#
username=#MM_connection1_USERNAME#
password=#MM_connection1_PASSWORD#>

CFPROCPARAM type="IN" dbvarname="@CategoryId" value="#Form.CategoryId#"
```

注意:除非是作为条件指令表达式的一部分,否则,参数数组不能在循环外使用。

使用 "loop" 指令的 _length 和 _index 变量

"loop"指令包括两个内置变量,可用于嵌入的 if 条件。这两个变量为:_length 和 _index。_length 变量计算 "loop"指令处理的数组长度,而 _index 变量计算 "loop"指令的当前索 引。为了确保这两个变量仅被识别为指令,而不是作为传递到循环中的实际参数,请不要将这两 个变量中的任何一个包含在 @@ 对中。

使用内置变量的一个示例是将它们应用于 Page 指令的 import 属性。import 属性要求用逗号分 隔的导入源。如果 loop 指令围绕整个 import 属性展开执行,您可能希望只在第一次循环迭代 中输出属性名称 import=(这将包含右双引号(")),而在最后一次循环迭代中不输出逗号。使用内置变量可将此表示如下:

```
<@loop (@@Import@@)@>
<@ if(_index == 0)@>import="
<@endif@>@@Import@@<@if (_index == _length-1)@>"<@else@>,
<@ endif @>
<@endloop@>
```

编码指导原则

一般说来,服务器行为代码应当紧凑、可靠。Web 应用程序开发人员对添加到他们页面中的代码非常敏感。请遵照广泛接受的文档类型语言(ColdFusion、ASP.NET、JavaScript、VBScript、PHP、Visual Basic 或 Java)的编码惯例。在编写注释时,请考虑可能需要理解代码的不同技术用户,如Web 和交互程序的设计者或者其他Web 应用程序开发人员。请包含正确描述代码目的的注释以及有关将其包含在页面内的任何特殊说明。

在创建服务器行为时,请牢记下列编码指导原则:

错误检查是一项重要的要求。服务器行为代码应当妥善处理错误情况。尝试预见所有可能性。例 如,如果参数请求失败怎么办?如果查询没有返回记录怎么办?

唯一名称帮助确保代码清楚标识并且避免与现有代码的名称冲突。例如,如果页面包含一个名为 hideLayer() 的函数和名为 ERROR_STRING 的全局变量,而服务器行为插入的代码也使用了这 两个名称,则该服务器行为可能与现有代码冲突。

代码前缀允许您在页面中标识您自己的运行时函数和全局变量。约定之一就是使用首字母大写。 请不要使用 MM_ 前缀,因为它是仅为 Macromedia 使用而保留的。Macromedia 会在所有函数 和全局变量之前添加前缀 MM_,以避免与您编写的代码冲突。

var MM_ERROR_STRING = "..."; function MM_hideLayer() {

避免相似的代码块以便您编写的代码不与其它代码块中的代码太相似。如果某代码块看起来与页面上的另一个代码块非常类似,"服务器行为"面板可能会错误地将第一个代码块标识为第二个代码块的实例(或反之)。一个简单的解决方法是给代码块添加注释,使它更具有唯一性。

相关主题

- 第 547 页的"关于自定义服务器行为"
- 第 548 页的 "服务器行为"

测试服务器行为

Macromedia Exchange 建议您对创建的每个服务器行为执行下列测试:

- 从"服务器行为"面板应用行为。如果该行为有对话框,请在每个域中输入有效数据,然后单击"确定"。验证在应用该行为时没有错误发生。验证该服务器行为的运行时代码是否出现在代码检查器中。
- 再次应用该服务器行为,并在每个对话框域中输入无效数据。尝试下列操作:将域保留为空白,使用大数或负数,使用无效字符(例如/、?、:、*等等),以及在数字域使用字母。可以编写格式验证例程来处理无效数据(验证例程涉及手工编码,这超出了本书的范围)。

在将服务器行为成功地应用于页面后,请验证下列内容:

- 检查 "服务器行为" 面板,确保该服务器行为名称出现在添加到页面的行为的列表中。
- 验证服务器端脚本图标是否出现在页面上(如果适用的话)。一般服务器端脚本图标是金色的 盾牌。若要查看该图标,请启用"不可见元素"("查看">"可视化助理">"不可见元素")。
- 在 "代码"视图 ("查看" > "代码")中,验证没有生成任何无效代码。

另外,如果服务器行为将代码插入与数据库建立连接的文档,请创建一个测试数据库来测试插 入到文档中的代码。通过定义查询来验证连接,这些查询应生成不同的数据集以及不同大小的 数据集。

最后,将页面上传到服务器并在浏览器中打开。查看页面的 HTML 源代码并验证服务器端脚本未生成任何无效的 HTML。

安装第三方服务器行为

您可以从 Macromedia Exchange Web 站点下载并安装由独立开发人员创建的服务器行为。

若要访问 Macromedia Exchange, 请执行以下操作:

- 在 Dreamweaver 选择"帮助" > "Dreamweaver Exchange"。
 浏览器打开 Macromedia Exchange for Dreamweaver Web 页。
- 2 使用您的 Macromedia ID 登录该 Exchange,或者如果您尚未创建自己的 Macromedia Exchange ID,请按照说明开设一个 Macromedia 帐户。

注意: 您也可以单击加号 (+) 按钮并选择"获取更多服务器行为",从"服务器行为"面板("窗口">"行为")访问 Macromedia Exchange。

若要在 Dreamweaver 中安装服务器行为或其它功能扩展,请执行以下操作:

- 1 通过选择"命令">"管理扩展功能"启动功能扩展管理器。
- 2 在功能扩展管理器中,选择"文件">"安装软件包"。 有关更多信息,请参见功能扩展管理器的联机帮助。

相关主题

- 第547页的"关于自定义服务器行为"
- 第 548 页的 "服务器行为"

使用 "服务器行为创建器"

"服务器行为创建器"用于添加由服务器行为插入到页中的代码块。

若要编写服务器行为代码块,请执行以下操作:

1 在"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")中,单击加号(+)按钮,然后从弹出菜 单中选择"新建服务器行为"。

出现"新建服务器行为"对话框。

新建服务器行为	×
文档类型: ColdFusion	确定
名称: myBehavi or	取消
选项: 🗌 复制现存服务器行为	帮助
要复制的行为:	

- 2 从"文档类型"弹出菜单中,选择正在为其开发服务器行为的文档类型。
- 3 在"名称"文本框中,输入该服务器行为的名称。
- 4 若要复制现有服务器行为以添加到正在创建的行为,请选择"复制现有服务器行为"复选框。 当选中此复选框时,可用服务器行为列表将显示在"要复制的行为"弹出菜单中。
- 5 单击"确定"。

显示"服务器行为创建器"对话框。

🥑 ServerBehavio	r1 (ColdFusion)	-服务器行为创建	潘	
插入代码块:	<u>+</u> 代码块名称	参数	位置	确认取消帮助
代码块:	201			
插入代码:	在代码块中插入参	数…		高级 >>

6 若要添加新的代码块,请单击加号(+)按钮。

显示"新建代码块"对话框。

创建新代	码块	\mathbf{X}
名称:	myBehavior_block1	确定
		取消
		帮助

7 输入想要创建的代码块名称并单击"确定"。

在对话框中输入的名称显示在 "服务器行为创建器"中,相应的脚本标签显示在 "代码块" 文本框中。

🥑 myBehavior (C	oldFusion)-服务器行为创建器	
插入代码块:	・ ・ ・ ・ ・ </td <td>确定 取消 帮助</td>	确定 取消 帮助
代码块:	<pre><cfscript> 将该文本替换为在应用服务器行为时 插入的代码 〈/cfscript〉</cfscript></pre>	
插入代码: 相对位置:	在 (html)标签上方	高级 >>

- 8 在 "代码块" 文本框中, 输入实现服务器行为所必需的代码。
 - 在"代码块"文本框中输入代码时:
 - 仅可为每个命名的代码块(例如, myBehavior_block1、myBehavior_block2、 myBehavior_blockn等)插入一个标签或代码块。如果需要输入多个标签或代码块,则必须使用"服务器行为创建器"为每个标签或代码块创建一个单独的代码块。
 - 若要在代码块中包括运行时参数,请执行下列操作:
 - a 将插入点放在代码块中希望插入参数的位置。
 - b 单击"在代码块中插入参数"按钮。 出现"在代码块中插入参数"对话框。
 - c 在"参数名称"文本框中输入参数名称。
 - d 单击"确定"。 参数名称即插入到了代码块中。
 - 为要创建的每个新代码块重复步骤 6 到 8。

- 9 在"参数名称"弹出菜单中输入参数的名称,然后单击"确定"。 该参数即插入到了代码块中定义参数前放插入点的位置。
- 10 从"插入代码"弹出菜单中选择一个选项,指定嵌入代码块的位置。 有关更多信息,请参见第 559 页的"定位代码块"。
- 11 可以使用 "高级"选项面板来指定有关所创建服务器的其它信息。
- 12 单击"高级"按钮,显示更多选项。

标识符: 🗌]如果文档中存在代码块,则在服务器行为面板中显示行为。	高级 <<
服务器行为标题:Se	erverBehavi or 1	
选定代码块:[无选定内容]	

- 13 若要创建更多的代码块,请根据需要重复步骤 7 至 13。
- 14 如果服务器行为要求向其提供参数,则需要创建一个对话框来接受应用行为人所提供的参数。 若要创建接受用户输入参数的对话框,请参见第 560 页的"为自定义服务器行为创建对话框"。
- 15 在完成所创建的服务器行为要求的上述步骤之后,单击"确定"。 创建服务器行为后,该行为将在"服务器行为"面板中列出。测试服务器行为并确保其正确 运行。

相关主题

- 第 559 页的"定位代码块"
- 第 552 页的"重复代码块"
- 第 554 页的"编码指导原则"
- 第 559 页的"定位代码块"

在服务器行为中使用参数

可以在服务器行为代码中包含参数(有关更多信息,请参见第 550 页的 "服务器行为中的参数"),并在将服务器行为代码插入到页面前,让页面设计者提供必需的参数值。若要让页面设计者提供参数值,请在代码内输入参数标记,如下所示:

@@ 参数名 @@

下面的 ASP 服务器行为示例包含参数 formParam, 该参数要求插入该行为的人员提供表单对象的名称:

<% Session(ang_pref") = Request.Form(ormParam"); %>

若要创建允许用户提供必需值的参数,请执行以下操作:

1 将 formParam 字符串包含在参数标记中:

<% Session(ang_pref") = Request.Form(@formParam@@"); %>

2 创建可以提示设计者提供表单对象名称的对话框。
 有关更多信息,请参见第560页的"为自定义服务器行为创建对话框"。

定位代码块

在使用"服务器行为创建器"创建代码块时(有关更多信息,请参见"使用"服务器行为创建器""),必须指定这些代码块在页面的 HTML 代码中的插入位置。"插入代码"和"相对位置"弹出菜单可让您选择在文档中插入代码块的位置,然后指定相对于页面中另一标签的位置。 若要了解有关代码块定位选项和这些选项对自定义服务器行为的影响的更多信息,请参见第549页的"Web 页中的代码块定位"。

若要定位代码块,请执行以下操作 (一般性说明):

- 1 使用"服务器行为创建器",根据第 556 页的"使用"服务器行为创建器""一节中的说明 编写代码块。
- 2 在"服务器行为创建器"对话框中,从"插入代码"弹出菜单中选择一个要放置插入的代码 块的位置。
- 3 在 "服务器行为创建器"对话框中,选择一个相对于您在"插入代码"弹出菜单中所选位置的位置。
- 4 如果已经完成代码块的创作,请单击"确定"。 该服务器行为即列在了"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")中,并可通过单击加号(+)按钮查看。
- 5 测试服务器行为并确保其正确运行。 有关更多信息,请参见第 555 页的"测试服务器行为"。

若要相对于页面上的另一个标签定位代码块,请执行以下操作:

- 1 在"插入代码"弹出菜单中,请选择"相对于特定标签"。
- 2 在"标签"文本框中,输入该标签或从弹出菜单中进行选择。 如果输入标签,请不要包括尖括号(<>)。
- 3 在"相对位置"弹出菜单中选择一个选项,指定相对于该标签的某个位置。 可以将代码块插入到恰好在开始标签之前,或者恰好在结束标签之后。也可以用代码替换该 标签,将代码作为标签属性的值插入(出现一个让您选择属性的对话框),或者将代码插入 开始标签中。

若要相对于页面设计者的选定标签定位代码块,请执行以下操作:

- 1 在"插入代码"弹出菜单中,选择"相对于选定内容"。
- 2 在"相对位置"弹出菜单中选择一个选项,指定相对于选定内容的某个位置。

可以将代码块插入到恰好在选定内容之前或之后。也可以用代码块替换选定内容,或者围绕选定内容排列代码块。

若要围绕选定内容排列代码块,则选定内容必须包含开始和结束标签,且其中不包含任何内容,如下所示:

<CFIF Day= onday"></CFIF>

代码块的开始标签部分被插入到选定内容的开始标签之前,而代码块的结束标签部分被插入 到选定内容的结束标签之后。

相关主题

- 第 547 页的 "关于自定义服务器行为"
- 第 549 页的 "Web 页中的代码块定位"
- 第 556 页的"使用"服务器行为创建器""

为自定义服务器行为创建对话框

服务器行为经常要求页面设计者提供参数值。该值必须在将服务器行为代码插入到页面之前插 入。为此,可以创建一个对话框来提示实现服务器行为的人员输入参数值。

通过定义代码中由设计者提供的参数,可以创建该对话框。在定义所有参数之后,可以生成一个 服务器行为对话框。

注意:如果指定代码应当相对于页面设计者选择的特定标签进行插入(即,在"插入代码"弹出菜单中选择"相对于特定标签"),那么将在不需干预的情况下,向代码块添加一个参数。该参数向行为对话框添加一个标签菜单,供页面设计者选择标签。

若要在服务器行为代码中创建参数,请执行以下操作:

• 在代码中希望插入所提供参数值的位置输入参数标记。参数语法如下:

@@ 参数名@@

例如,如果服务器行为包含以下代码块:

<% Session(ang_pref") = Request.Form("Form_Object_Name"); %>

若要让页面设计者提供 Form_Object_Name 的值,请在参数标记 (@@) 中包含该字符串:

<% Session(ang_pref") = Request.Form(@Form_Object_Name@@"); %>

也可以高亮显示该字符串,然后单击"在代码块中插入参数"按钮。输入参数名称,然后单击"确定"。 Dreamweaver 用包含在参数标记内的指定参数名称替换高亮显示字符串的每个实例。

Dreamweaver 使用参数标记中包含的字符串来标记所生成对话框中的控件(请参见下面的过程)。在上面的示例中, Dreamweaver 创建带有下面的标签的对话框:

在代码块中插入参数	
参数就是在代码块中一定信息的占位符,信息是应用行为时指定的。 参数名称: Param1	确定 取消 帮助

注意:服务器行为代码中的参数名称不能有任何空格。因此,对话框标签不能有任何空格。如果要在标签中包含空格,可以编辑生成的 HTML 文件。

若要为服务器行为创建对话框,请执行以下操作:

1 在"服务器行为创建器"中,单击"下一步"。 将出现一个对话框,该对话框列出在代码中定义的所有由设计者提供的参数。

🥑 ServerBehavio	r1 (ColdFusion)-服务器行为创建器			
插入代码块:	+ _			确认
	代码块名称 参数	位置		取消
				帮助
(1)[]				
代始决:			<u>^</u>	
	<u>«</u>		>	
	在代码块中插入参数…			
插入代码:	~			
				高級>>

- 2 (可选)可以通过选择参数并单击向上或向下箭头来更改对话框控件的显示顺序。
- 3 (可选)如果愿意,可以通过选择参数并在"显示为"列中选择另一个控件来更改该参数的 控件。
- 4 单击"确定"。

对于您定义的每个由设计者提供的参数, Dreamweaver 都生成一个具有带标签控件的对话框。

若要查看此对话框,请执行以下操作:

 单击"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")中的加号(+)按钮,然后从弹出菜单 中选择该服务器行为。

若要编辑您创建的服务器行为的对话框,请执行以下操作:

- 1 在"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")中,单击加号(+)按钮,然后从弹出菜 单中选择"编辑服务器行为"。
- 2 从列表中选择该服务器行为,并单击"打开"。
 将出现包含该服务器行为的"服务器行为创建器"。
- 3 单击"下一步"。

将出现一个对话框,该对话框列出在代码中定义的所有由设计者提供的参数。

- 4 (可选)可以通过选择参数并单击向上或向下箭头来更改对话框控件的显示顺序。
- 5 (可选)如果愿意,可以通过选择参数并在"显示为"列中选择另一个控件来更改该参数的 控件。
- 6 单击"确定"。

编辑和修改服务器行为

您可以编辑用"服务器行为创建器"创建的任何服务器行为,其中包括从 Macromedia Exchange Web 站点下载的服务器行为以及由其他第三方开发人员创作的服务器行为。

如果您将一个服务器行为应用于页面,然后在 Dreamweaver 中编辑该行为,则原有行为的实例 将不再出现在"服务器行为"面板中。"服务器行为"面板将搜寻页面,查找与已知服务器行为 代码相匹配的代码。如果面板已知的服务器行为代码发生更改,则面板将不再识别页面上该行为 的以前版本。

如果希望原有的和新的行为都出现在面板中,请执行以下操作:

单击"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")中的加号(+)按钮,选择"新建服务器行为",并创建原有服务器行为的副本。

若要编辑用 "服务器行为创建器" 创建的服务器行为的代码,请执行以下操作:

 在"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")中,单击加号(+)按钮,然后从弹出菜 单中选择"编辑服务器行为"。

"编辑服务器行为"对话框出现,显示当前服务器技术的所有行为。

编辑服务器行为		X
文档类型:	ColdFusion 💌	编辑
服务器行为:		删除
		关闭
		帮助

2 选择该服务器行为并单击"编辑"。
 "服务器行为创建器"对话框出现。

🥑 ServerBehavio	1 (ColdFusion)	-服务器行为创新	14		
插入代码块:	▲	参数	位畳		 确认 取消 帮助
代码块:				< >	
插入代码:	在代码块中插入《	◊数…		<u>></u>	高級 >>

- 3 选择适当的代码块并修改要插入到页面中的代码。
- 4 (可选)您可以更改参数标记,或者向代码添加参数标记。 有关指导,请参见第 560 页的"为自定义服务器行为创建对话框"。
- 5 (可选)如果愿意,可以在"插入代码"弹出菜单中选择另一个选项,更改代码块在页面 HTML 代码中的插入位置。 有关指导,请参见第 559 页的"定位代码块"。

6 如果已修改的代码不包含任何由设计者提供的参数,请单击"确定"。

Dreamweaver 将重新生成不包含对话框的服务器行为。新的服务器行为出现在"服务器行为"面板的加号 (+) 弹出菜单中。

7 如果已修改的代码的确包含由设计者提供的参数,请单击"下一步"。 Dreamweaver 将询问您是否要创建一个新对话框来改写原有的对话框。进行更改并单击 "确定"。

Dreamweaver 将所有更改保存在服务器行为的 EDML 文件中。

第 39 章

创建表单

您可以使用 Macromedia Dreamweaver MX 2004 创建带有文本域、密码域、单选按钮、复选框、弹出菜单、可单击按钮以及其它表单对象的表单。Dreamweaver 还可以编写用于验证访问 者所提供的信息的代码。例如,可以检查用户输入的电子邮件地址是否包含 "@"符号,或者 某个必须填写的文本域是否包含了一个值。

关于表单

表单的作用是从访问您的 Web 站点的用户那里获得信息。访问者可以使用诸如文本域、列表框、复选框以及单选按钮之类的表单对象输入信息,然后单击某个按钮提交这些信息。

表单的客户端角色

表单支持客户端-服务器关系中的客户端。当访问者在 Web 浏览器中显示的表单中输入信息, 然后单击提交按钮时,这些信息将被发送到服务器,服务器端脚本或应用程序在该处对这些信息 进行处理。用于处理表单数据的常用服务器端技术包括 Macromedia ColdFusion、Microsoft Active Server Pages (ASP) 和 PHP。服务器进行响应时会将被请求信息发送回用户(或客户 端),或基于该表单内容执行一些操作。



注意:您也可以将表单数据直接发送给某个电子邮件收件人。

表单对象

在 Dreamweaver 中,表单输入类型称为表单对象。表单对象是允许用户输入数据的机制。您可以在表单中添加以下表单对象:

文本域接受任何类型的字母数字文本输入内容。文本可以单行或多行显示,也可以以密码域的方 式显示,在这种情况下,输入文本将被替换为星号或项目符号,以避免旁观者看到这些文本。

Form Examples - Microsoft Internet Explore	P
文件(E)编辑(E)查看(Y)收藏(A) 工具(E)	帮助(出)
🚱 后退 🔹 🕑 🔹 🛃 💋 搜索	🗙 收藏夹 🜒 媒体 🚱 🔗 -
Enter text here.	单行文本字段
Enter a greater amount of text here.	多行文本字段
•••••	密码字段

注意:使用密码域发送到服务器的密码及其它信息并未进行加密处理。所传输的数据可能会以字母数字文本 形式被截获并被读取。因此,您始终应对要确保安全的数据进行加密。

隐藏域存储用户输入的信息,如姓名、电子邮件地址或偏爱的查看方式,并在该用户下次访问此 站点时使用这些数据。

按钮在单击时执行操作。通常,这些操作包括提交或重置表单。您可以为按钮添加自定义名称或标签,或使用预定义的"提交"或"重置"标签之一。

复选框允许在一组选项中选择多个选项。用户可以选择任意多个适用的选项。下面的示例通过显示三个选中的复选框项来说明这一点:冲浪、山地自行车和漂流。



单选按钮代表互相排斥的选择。在某单选按钮组(由两个或多个共享同一名称的按钮组成)中选 择一个按钮,就会取消选择该组中的所有其它按钮。在下面的示例中,漂流 是当前选择的选项。 如果用户单击了冲浪,那么漂流 按钮将被自动清除。



列表 / 菜单在一个滚动列表中显示选项值,用户可以从该滚动列表中选择多个选项。"菜单"选项在一个菜单中显示选项值,用户只能从中选择单个选项。

注意: HTML 表单上弹出菜单与图形弹出菜单不同。有关创建、编辑、显示和隐藏图形弹出菜单的信息, 请参见第 358 页的 "显示弹出菜单"。

跳转菜单是可导航的列表或弹出菜单,它使您可以插入一种菜单,这种菜单中的每个选项都链接 到某个文档或文件。

文件域使用户可以浏览到其计算机上的某个文件并将该文件作为表单数据上传。

图像域使您可以在表单中插入一个图像。图像域可用于生成图形化按钮,例如"提交"或"重置"按钮。

相关主题

- 第 568 页的 "创建 HTML 表单"
- 第 569 页的"插入 HTML 表单对象"

动态表单对象

作为一种表单对象,动态表单对象的初始状态由服务器在页面被从服务器中请求时确定,而不是 由表单设计者在设计时确定。例如,当用户请求的 PHP 页上包含带有菜单的表单时,该页中的 PHP 脚本会自动使用存储在数据库中的值填充该菜单。然后,服务器将完成后的页面发送到该 用户的浏览器中。

使表单对象成为动态对象可以简化站点的维护工作。例如,许多站点使用菜单为用户提供一组选项。如果该菜单是动态的,您可以在某一位置(即存储菜单项的数据库表)集中添加、删除或 更改菜单项,从而更新该站点上同一菜单的所有实例。

除菜单之外,还有其它类型的动态表单对象。还可以创建和使用动态单选按钮、复选框、文本域和图像域。

相关主题

- 第 569 页的"插入 HTML 表单对象"
- 第 574 页的"插入动态 HTML 表单对象"

本节介绍如何在 Dreamweaver 中创建 HTML 表单。

您也可以使用 Dreamweaver 创建 ASP.NET Web 表单。有关更多信息,请参见第 580 页的 "创建 ASP.NET 表单"。

若要创建 HTML 表单,请执行以下操作:

- 1 打开一个页面,将插入点放在希望表单出现的位置。
- 2 选择"插入">"表单",或选择"插入"栏上的"表单"类别,然后单击"表单"图标。 Dreamweaver将插入一个空的表单。当页面处于"设计"视图中时,用红色的虚轮廓线指示 表单。如果没有看到此轮廓线,请检查是否选中了"查看">"可视化助理">"不可见元素"。

Forms Examples (TestASP/Forms*)	
l	

- 3 指定将处理表单数据的页面或脚本。 在"文档"窗口中,单击表单轮廓以将其选定。在属性查看器中("窗口">"属性")的 "动作"文本框中键入路径,或者单击文件夹图标浏览到适当的页面或脚本。
- 4 指定将表单数据传输到服务器所使用的方法。
 在属性检查器中,在"方法"弹出菜单中选择以下选项之一:
 默认方法使用浏览器的默认设置将表单数据发送到服务器。通常,默认方法为 GET 方法。
 GET 方法将值附加到请求该页的 URL 中。
 POST 方法将在 HTTP 请求中嵌入表单数据。
 有关更多信息,请单击属性检查器中的"帮助"图标。

5 插入表单对象。

将插入点放置在希望表单对象在表单中出现的位置,然后在"插入">"表单"菜单中,或 者在"插入"栏的"表单"类别中选择对象。

有关更多信息,请参见第 569 页的"插入 HTML 表单对象"或第 574 页的"插入动态 HTML 表单对象"。

如果愿意,可在将表单对象插入页面后设置其属性。有关更多信息,请选择该表单对象,然 后单击属性检查器中的"帮助"图标。

6 根据需要,调整表单的布局。

可以使用换行符、段落标记、预格式化的文本或表来设置表单的格式。不能将表单插入另一个表单中,即标签不能交迭,但是可以在一个页面中包含多个表单。

在设计表单时,请记住使用描述性文本作为表单域的标签,从而使用户知道自己正在对什么 内容作出响应,例如,"请键入您的姓名"是要求输入姓名信息。

使用表格为表单对象和域标签提供结构。当在表单中使用表格时,请确保所有的 table 标签 都位于两个 form 标签之间。

Cabernet Sauvignon	🖸 Chablis
D Merlot	Chardonnay
Pinot Noir	🖸 Sauvignon Blanc

相关主题

- 第 577 页的 "验证 HTML 表单数据"
- 第 578 页的 "将 JavaScript 行为附加到 HTML 表单对象"
- 第 578 页的 "将自定义脚本附加到 HTML 表单按钮"
- 第 579 页的 "创建可用的 HTML 表单"

插入 HTML 表单对象

您可以使用 Dreamweaver 快速将 HTML 表单对象插入到您的表单中。

如果您正在 ASP.NET Web 应用程序上进行工作,则使用 Dreamweaver 来快速插入 ASP.NET 表单控件。有关更多信息,请参见第 580 页的 "将 ASP.NET 表单控件添加到页面"。

您可以先创建一个空的 HTML 表单("插入" > "表单" > "表单"), 然后在该表单中插入 表单对象。有关更多信息,请参见第 568 页的 "创建 HTML 表单"。如果您没有创建空的表 单而试图插入一个表单对象, Dreamweaver 将会询问您是否要创建一个空表单。

插入 HTML 文本域

您可以创建一个包含单行或多行的文本域。您也可以创建一个隐藏用户输入文本的密码文本域。

若要插入一个文本域,请执行以下操作:

- 1 将插入点放在表单轮廓内。
- 2 选择"插入">"表单">"文本域"。 一个文本域随即出现在文档中。
- 3 在属性检查器中,根据需要设置文本域的属性。 有关更多信息,请单击属性检查器中的"帮助"图标。
- 4 若要在页面中为文本域添加标签,请在该文本域旁边单击,然后键入标签文字。

相关主题

- 第 577 页的 "验证 HTML 表单数据"
- 第 576 页的 "在 HTML 文本域中显示动态内容"
- 第 566 页的 "表单对象"

插入 HTML 复选框

如果您打算让用户可以从一组选项中选择多个选项,则可以使用 HTML 复选框。

注意:在要求用户只能从一组选项中选择一个选项时,请使用单选按钮。有关更多信息,请参见第 571 页的 "插入 HTML 单选按钮"。

若要插入复选框,请执行以下操作:

- 1 将插入点放在表单轮廓内。
- 2 选择"插入">"表单">"复选框"。
 一个复选框随即出现在文档中。
- 3 在属性检查器中,根据需要设置复选框的属性。 有关更多信息,请单击属性检查器中的"帮助"图标。
- 4 若要为复选框添加标签,请在页面上该复选框的旁边单击,然后键入标签文字。

相关主题

• 第 576 页的 "动态预先选择 HTML 复选框"

插入 HTML 单选按钮

在要求用户只能从一组选项中选择一个选项时,请使用 HTML 单选按钮。单选按钮通常成组 地使用。在同一个组中的所有单选按钮必须具有相同的名称。

注意:如果您打算让用户可以选择多个选项,则应使用复选框。有关更多信息,请参见第 570 页的"插入HTML 复选框"。

若要插入一组单选按钮,请执行以下操作:

- 1 将插入点放在表单轮廓内。
- 2 选择"插入">"表单">"单选按钮组"。
 出现"单选按钮组"对话框。
- 3 完成"单选按钮组"对话框,然后单击"确定"。

有关完成"单选按钮组"对话框设置的指导,请单击"单选按钮组"对话框的"帮助"按钮。

Dreamweaver 在 HTML 表单内插入单选按钮组。如果您尚未在您的页中插入表单, Dreamweaver 会为您插入一个表单。如果愿意,可以更改组的布局。还可以使用属性检查器或直接在"代码"视图 中编辑单选按钮。

若要逐个插入单选按钮,请执行以下操作:

- 1 将插入点放在表单轮廓内。
- 2 通过选择"插入">"表单">"单选按钮"来插入单选按钮。 随即在文档中出现一个单选按钮。
- 3 在属性检查器中,根据需要设置单选按钮的属性。 有关更多信息,请单击属性检查器中的"帮助"图标。
- 4 若要为单选按钮添加标签,请在页面上该单选按钮的旁边单击,然后键入标签文字。

相关主题

• 第 577 页的"动态预先选择 HTML 单选按钮"

插入 HTML 表单菜单

通过 HTML 表单菜单,访问者可以从一个列表中选择一个或多个项目。当您的空间有限,但 需要显示许多菜单项时,菜单非常有用。如果您想要对返回给服务器的值予以控制,也可以使用 菜单。菜单与文本域不同,在文本域中用户可以随心所欲键入任何信息,甚至包括无效的数据, 对于菜单而言,您可以具体设置某个菜单返回的确切值。

您可以在表单中插入两种类型的菜单:一种菜单是用户单击时下拉的菜单;另一种菜单则显示一 个列有项目的可滚动列表,用户可从该列表中选择项目。后者称为列表菜单。

若要插入菜单,请执行以下操作:

- 1 将插入点放在表单轮廓内。
- 2 选择"插入">"表单">"列表/菜单"。
 一个菜单随即出现在文档中。
- 3 在属性检查器中,根据需要设置菜单的属性。 有关更多信息,请单击属性检查器中的"帮助"图标。

相关主题

- 第 574 页的 "创建动态 HTML 表单菜单"
- 第 575 页的 "使现有 HTML 表单菜单成为动态对象。"

插入标准按钮

按钮控制表单的操作。使用按钮可将表单数据提交到服务器,或者重置该表单。标准表单按钮通 常带有"提交"、"重置"或"发送"标签。您还可以分配其它已经在脚本中定义的处理任务。 例如,按钮可以根据指定的值计算所选商品的总价。

若要创建一个按钮,请执行以下操作:

- 1 将插入点放在表单轮廓内。
- 2 选择"插入">"表单">"按钮"。
 一个按钮随即出现在文档中。
- 3 在属性检查器中,根据需要设置该按钮的属性。 有关更多信息,请单击属性检查器中的"帮助"图标。

可以使用图像作为按钮图标。如果使用图像来执行任务而不是提交数据,则需要将某种行为附加 到表单对象。

若要创建一个图像按钮,请执行以下操作:

- 1 在文档中,将插入点放在表单轮廓内。
- 2 选择"插入">"表单">"图像域"。
 即会出现"图像源文件"对话框。
- 3 在"选择图像源"对话框中为该按钮选择图像,然后单击"确定"。 一个图像域随即出现在表单中。
- 4 在属性检查器中,根据需要设置图像域的属性。 若要创建一个提交按钮,请在属性检查器的"图像域"文本框中输入"提交"。 有关更多信息,请单击属性检查器中的"帮助"图标。
- 5 若要将某个 JavaScript 行为附加到该按钮,选择该图像,然后在"行为"面板("窗口"> "行为")中选择行为。 有关更多信息,请参见第 578 页的"将 JavaScript 行为附加到 HTML 表单对象"和第 578 页的"将自定义脚本附加到 HTML 表单按钮"。

相关主题

• 第 572 页的"插入标准按钮"

插入隐藏域

您可以使用隐藏域存储并提交非用户输入信息。该信息对用户而言是隐藏的。

若要创建隐藏域,请执行以下操作:

- 1 在"设计"视图中,将插入点放在表单轮廓内。
- 2 选择"插入">"表单">"隐藏域"。 随即在文档中出现一个标记。如果您未看到标记,请选择"查看">"可视化助理">"不可见元素"来查看标记。
- 3 在属性检查器的"隐藏域"文本框中,为该域键入一个唯一名称。
- 4 在"值"文本框中,键入要为该域指定的值。

插入文件上传域

您可以创建文件上传域,文件上传域使用户可以选择其计算机上的文件,如字处理文档或图形文件,并将该文件上传到服务器。文件域的外观与其它文本域类似,只是文件域还包含一个"浏览"按钮。用户可以手动输入要上传的文件的路径,也可以使用"浏览"按钮定位并选择该文件。

文件域要求使用 POST 方法将文件从浏览器传输到服务器。该文件被发送到表单的"操作"文本 框中所指定的地址。

注意:在使用文件域之前,请与服务器管理员联系,确认允许使用匿名文件上传。

若要在表单中创建文件域,请执行以下操作:

- 1 在页面中插入表单 ("插入" > "表单")。
- 2 选择表单以显示其属性检查器。
- 3 将表单"方法"设置为 POST。
- 4 从 "MIME 类型"弹出菜单中,选择 multipart/form-data。
- 5 将插入点放置在表单轮廓内,然后选择"插入">"表单">"文件域"。 表单中将插入一个文件域。
- 6 在属性检查器中,根据需要设置文件域的属性。 有关更多信息,请单击属性检查器中的"帮助"图标。

插入动态 HTML 表单对象

您可以插入 HTML 表单对象,其初始状态由服务器在该页被从服务器中请求时确定,而不是 由表单设计者在设计时确定。

相关主题

- 第 567 页的 "动态表单对象"
- 第 580 页的 "创建 ASP.NET 表单"

创建动态 HTML 表单菜单

您可以用数据库中的项动态地填充 HTML 表单菜单或列表菜单。

对于大多数页面,您可使用 HTML 菜单对象。对于 ASP.NET 页面,您必须使用"下拉列表" 或"列表框"表单对象。有关更多信息,请参见第 581 页的"创建动态 ASP.NET 菜单"。

在开始之前,您必须在 ColdFusion、PHP、ASP 或 JSP 页中插入一个 HTML 表单,而且必须为该菜单定义记录集或其它动态内容源。有关更多信息,请参见第 494 页的"定义记录集"。

若要插入动态 HTML 表单菜单,请执行以下操作:

- 1 在页面上的 HTML 表单内单击。
- 2 选择"插入">"表单">"列表/菜单"。

Dreamweaver 在页面中插入一个 "列表 / 菜单" 表单对象。

3 选择该"列表/菜单"表单对象。 属性检查器显示该列表/菜单的属性。 4 在属性检查器中,单击"动态"按钮显示"动态列表/菜单"对话框。

动态列表/莱单		×
菜单: 静态选项:	<mark>"select"在東单 "form1"</mark> ▼ <u> 住</u> 「 伝 「 伝 「 伝 「 伝 「	确定 取消 帮助
来自记录集的选项:	无 👤	
值:		
标签:		
选取值等于:	<u>₹</u>	

5 完成对话框设置,然后单击"确定"。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

使现有 HTML 表单菜单成为动态对象。

可以使现有的 HTML 表单菜单或列表菜单成为动态对象。

本节讨论 HTML 表单对象。有关 ASP.NET 菜单对象(如"下拉列表"或"列表框"控件)的更多信息,请参见第 581 页的"使现有 ASP.NET 菜单成为动态对象"。

在开始之前,您必须在 ColdFusion、PHP、ASP 或 JSP 页中创建表单,而且必须为该菜单定 义记录集或其它动态内容源。有关更多信息,请参见第 494 页的 "定义记录集"。

若要使现有 HTML 表单菜单成为动态对象,请执行以下操作:

- 1 在"设计"视图中,选择要使之为动态对象的列表/菜单表单对象。
- 2 在属性检查器中,单击"动态"按钮。 出现"动态列表/菜单"对话框。
- 3 完成对话框设置,然后单击"确定"。 有关指导,请单击对话框中的"帮助"按钮。

相关主题

• 第 574 页的 "创建动态 HTML 表单菜单"

在 HTML 文本域中显示动态内容

您可以在 HTML 文本域中显示动态内容。

对于 ASP.NET 页面,您必须使用 ASP.NET 文本框控件。有关更多信息,请参见第 582 页的 "在 ASP.NET 文本框控件中显示动态内容"。

在开始之前,您必须在 ColdFusion、PHP、ASP 或 JSP 页中创建表单,而且必须为该文本域 定义记录集或其它动态内容源。有关更多信息,请参见第 494 页的 "定义记录集"。

若要使 HTML 文本域成为动态对象,请执行以下操作:

- 1 选择页面上 HTML 表单中的文本域。
- 2 在属性检查器中,单击"初始值"文本框旁边的闪电图标。 出现"动态数据"对话框。
- 3 选择为文本域提供值的记录集列,然后单击"确定"。

当在浏览器中查看该表单时,该文本域将显示动态内容。

动态预先选择 HTML 复选框

您可以让服务器决定当表单在浏览器中显示时是否选中一个复选框。

对于 ASP.NET 页面,您必须使用 ASP.NET 复选框控件。有关更多信息,请参见第 582 页的 "动态预先选择 ASP.NET 复选框控件"。

在开始之前,您必须在 ColdFusion、PHP、ASP 或 JSP 页中创建表单,而且必须为复选框定 义记录集或其它动态内容源。有关更多信息,请参见第 494 页的"定义记录集"。理想情况下, 该内容源应包含布尔数据,如 Yes/No 或 true/false。

若要动态预先选择 HTML 复选框,请执行以下步骤:

- 1 在页面上选择一个复选框表单对象。
- 2 在属性检查器中,单击"动态"按钮。
 出现"动态复选框"对话框。

动态复选框	×
复选框: ^{II} 'checkbox''在表单 ''form1'' ▼	确定
选取,如果:	取消
等于:	帮助

3 完成对话框设置, 然后单击"确定"。

有关指导,请单击对话框中的"帮助"按钮。

当在浏览器中查看该表单时,该复选框将显示为选中或未选中状态,这具体取决于数据。
您可以让服务器决定当表单在浏览器中显示时是否选中一个 HTML 单选按钮。

如果要动态预先选择 ASP.NET 单选按钮对象,如 "单选按钮"或 "单选按钮列表" 控件,请参见第 583 页的 "在 ASP.NET 单选按钮列表中动态预先选择项目"。

在开始之前,您必须在 ColdFusion、 PHP、 ASP 或 JSP 页中创建表单,并且插入至少一组 HTML 单选按钮 (请参见第 571 页的"插入 HTML 单选按钮")。而且必须为单选按钮定 义记录集或其它动态内容源。有关更多信息,请参见第 494 页的"定义记录集"。理想情况下, 该内容源应包含布尔数据,如 Yes/No 或 true/false。

若要动态预先选择一个 HTML 单选按钮,请执行以下操作:

- 1 在"设计"视图中,在单选按钮组中选择一个单选按钮。
- 2 在属性检查器中,单击"动态"按钮。
 出现"动态单洗按钮组"对话框。
- 3 完成对话框设置,然后单击"确定"。 有关指导,请单击对话框中的"帮助"按钮。

验证 HTML 表单数据

Dreamweaver 可添加用于检查指定文本域中内容的 JavaScript 代码,以确保用户输入了正确的数据类型。

注意:该功能只能用于 HTML 表单。对于 ASP.NET 表单,您可以在 "代码"视图中插入 ASP.NET 验证控件。有关更多信息,请查询 ASP.NET 文档。

若要验证表单数据,请执行以下操作:

- 1 创建一个至少包含一个文本域及一个"提交"按钮的 HTML 表单。
 确保要验证的每个文本域具有唯一名称。
- 2 选择"提交"按钮。
- 3 在"行为"面板("窗口">"行为")中,单击加号(+)按钮,然后从列表中选择"验证 表单行为"。

随即会出现"验证表单"对话框。

检查表单		
命名的栏位:	文本 "textfield" 在 表单 "form1"	确定 取消 帮助
值:	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	(41 cm
可接受:	 任何东西 数字 	
	○ 电子邮件地址 ○ 数字从 □ to □	

注意:"验证表单"行为仅在文档中已插入了文本域的情况下可用。

4 设置每个文本域的验证规则,然后单击"确定"。 例如,您可以指定人员年龄的文本域仅接受数字。有关更多信息,请参见第 362 页的"检查 表单"。 相关主题

• 第18章, 第339页的"使用 JavaScript 脚本"

将 JavaScript 行为附加到 HTML 表单对象

您可以将 Dreamweaver 中存储的 JavaScript 行为附加到诸如按钮之类的 HTML 表单对象。

注意:由于 ASP.NET 表单控件在服务器上进行处理,所以此功能不能用于 ASP.NET 表单控件。

若要将 JavaScript 行为附加到 HTML 表单对象,请执行以下操作:

- 1 选择该 HTML 表单对象。
- 2 在"行为"面板("窗口">"行为")中,单击加号(+)按钮,然后从列表中选择一个行为。 有关更多信息,请参见第18章,第339页的"使用 JavaScript 脚本"。

将自定义脚本附加到 HTML 表单按钮

有些表单使用 JavaScript 或 VBScript 在客户端执行表单处理或其它操作,这与将表单数据发送到服务器进行处理相反。您可使用 Dreamweaver 配置表单按钮以便当用户单击按钮时执行特定的客户端脚本。

注意:此功能不能用于 ASP.NET 表单。

若要在客户端运行脚本,请执行以下操作:

- 1 选择表单中的"提交"按钮。
- 2 在"行为"面板("窗口">"行为")中,单击加号(+)按钮,然后从列表中选择"调用 JavaScript"。 有关此行为的更多信息,请参见第 344 页的"调用 JavaScript"。
- 3 在出现的"调用 JavaScript"文本框中,输入当用户单击按钮时您想要执行的 JavaScript 函数的名称,然后单击"确定"。
 例如,您可以输入一个尚不存在的函数名,如 processMyForm()。
- 4 如果您的 JavaScript 函数在文档的 head 部分中尚不存在,则添加该函数。

例如,您可以在文档的 head 部分定义以下 JavaScript 函数:当用户单击"提交"按钮时会显示一条消息。

```
function processMyForm(){
    alert('Thanks for your order!');
}
```

当您插入 HTML 表单对象并且已经在辅助功能首选参数中选中了"表单对象"选项时, Dreamweaver 会提示您输入使表单对象可用的信息。您也可以在插入对象后更改辅助功能 属性。

若要添加可用表单对象,请执行以下操作:

- 在第一次添加可用表单对象时,将激活该表单对象的"辅助功能"对话框(请参见第49页的"优化工作区以进行有辅助功能的页面设计")。
 此步骤仅会出现一次。
- 2 在文档中,将插入点放在希望表单对象出现的位置。
- 3 选择"插入" > "表单",然后选择要插入的表单对象。 出现"输入标签辅助功能属性"对话框。

输入标签辅	助功能属性	
标签文字: 样式:	 用标签标记环绕 使用"for" 属性附加标签标记 无标签标记 	确定 取消 帮助
位置:	 ○ 在表单项前 ○ 在表单项后 	
访问键:	Tab 键索引:	

4 完成对话框。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

5 单击"确定"。

注意:如果您按"取消",该表单对象将出现在文档中,但 Dreamweaver 不会将它与辅助功能标签或属性相关联。

6 如果 Dreamweaver 询问您是否要插入表单标签,请单击"是"。 该表单对象出现在文档中。

若要编辑表单对象的辅助功能值,请执行以下操作:

- 1 在"文档"窗口中,选择该对象。
- 2 执行下列操作之一:
 - 在 "代码"视图中编辑适当的属性。
 - 右键单击 (Windows) 或按住 Control 键单击 (Macintosh), 然后选择"编辑标签"。

创建 ASP.NET 表单

您可以在 Dreamweaver 设计环境中创建 ASP.NET 表单, 然后修改表单控件的属性, 而不必手 工编写其代码。

将 ASP.NET 表单控件添加到页面

您可以在 Dreamweaver 中使用可视化设计环境将 ASP.NET 表单控件添加到您的页面中。

若要将 ASP.NET 表单控件添加到页面,请执行以下操作:

- 1 在"设计"视图("查看">"设计")中打开一个 ASP.NET 页面。
- 2 将插入点放在希望表单控件在页面上出现的位置。

必须将表单控件插入到具有 runat='server'标签属性的表单中。如果在页面中没有表单,则当您插入第一个 ASP.NET 表单控件时, Dreamweaver 会自动创建一个标签中具有 runat='server'属性的表单。如果在页面中包含有 HTML 表单,则当插入第一个表单控件 时, Dreamweaver 会自动将 runat='server'属性添加到现有的表单标签中。

- 3 在"插入"栏的"ASP.NET"类别中,选择表单控件的图标。
- 4 完成控件对话框。

有关指导,请单击对话框中的"帮助"按钮。有关每个控件的属性的更多信息,请参见位于 http://msdn.microsoft.com/library/default.asp?url=/library/en-us/cpgenref/html/ cpconaspsyntaxforwebcontrols.asp 的 Microsoft Web 站点中的文档。

完成后, Dreamweaver 在页面中插入表单控件。如果需要, 可在页面上单击该控件, 然后在属性检查器中更改其任一属性。

设置 ASP.NET 表单控件的属性

您可以在设计环境中修改 ASP.NET 表单控件的属性。

若要在设计环境中修改 ASP.NET 表单控件的属性,请执行以下操作:

- 在"设计"视图中,选择页面上的表单控件。
 属性检查器将显示该控件的属性。
- 2 在"属性"检查器中修改控件的属性。 有关每个控件的属性的更多信息,请参见位于 http://msdn.microsoft.com/library /default.asp?url=/library/en-us/cpgenref/html/cpconaspsyntaxforwebcontrols.asp 的 Microsoft Web 站点中的文档。
- 3 若要设置更多属性,请单击"属性"检查器中"标签编辑器"按钮,然后在出现的标签编辑器中设置属性。 在标签编辑器中,您可以设置更多属性,包括事件。

您可以使用数据库中的项动态地填充 ASP.NET 菜单控件,例如"下拉列表"或"列表框"。 在开始之前,必须为菜单定义一个数据集或其它动态内容源。有关更多信息,请参见第 494 页 的"定义记录集"。

若要在 ASP.NET 页面中插入动态菜单,请执行以下操作:

- 1 打开 ASP.NET 页面,将插入点放在希望菜单出现的位置。
- 2 选择"插入" > "ASP.NET 对象",然后选择"asp:下拉列表"或"asp:列表框"。 随即会出现"表单控件"对话框。
- 3 完成对话框设置,然后单击"确定"。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

Dreamweaver 在页面的插入点处插入表单控件。如果没有插入表单,则 Dreamweaver 会插入 一个包含 runat="server" 属性的表单。

相关主题

- 第 580 页的 "设置 ASP.NET 表单控件的属性"
- 第 581 页的"使现有 ASP.NET 菜单成为动态对象"

使现有 ASP.NET 菜单成为动态对象

您可以使现有的 ASP.NET 菜单对象成为动态对象。 ASP.NET 菜单对象包括 "下拉列表"和 "列表框" 控件。

在开始之前,必须为菜单定义一个数据集或其它动态内容源。有关更多信息,请参见第 494 页 的"定义记录集"。

若要使现有"下拉列表"或"列表框"对象成为动态对象,请执行以下操作:

- 1 在"设计"视图中,选择要使之为动态对象的"下拉列表"或"列表框"对象。
- 2 在属性检查器中,单击"列表项"按钮。 出现"列表项"对话框。
- 3 选择"来自数据库"选项,然后完成该对话框。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

相关主题

- 第 581 页的 "创建动态 ASP.NET 菜单"
- 第 575 页的"使现有 HTML 表单菜单成为动态对象。"

在 ASP.NET 文本框控件中显示动态内容

您可以在 ASP.NET 文本框表单控件中显示动态内容。 在开始之前,必须为文本框定义一个数据集或其它动态内容源。有关更多信息,请参见第 494 页的"定义记录集"。

若要使 ASP.NET 文本框成为动态对象,请执行以下操作:

- 1 在"设计"视图中,选择页面上的文本框。
- 2 在属性检查器中,单击"文本"文本框旁边的闪电图标。 出现"动态数据"对话框。

3 选择为文本框对象提供值的记录集列,然后单击"确定"。 当在浏览器中查看该页面时,该文本框控件将显示动态内容。

相关主题

• 第 576 页的 "在 HTML 文本域中显示动态内容"

动态预先选择 ASP.NET 复选框控件

您可以让服务器决定当 ASP.NET 页面在浏览器中载入时是否选中特定的复选框控件。 在开始之前,必须为复选框定义一个数据集或其它动态内容源。有关更多信息,请参见第 494 页的"定义记录集"。理想情况下,该内容源应包含布尔数据,如 Yes/No 或 true/false。

若要动态预先选择 ASP.NET 复选框,请执行以下操作:

- 1 在 ASP.NET 页面中选择一个复选框表单控件。
- 2 在属性检查器中,选择"动态"选项。
 出现"动态复选框"对话框。
- 3 完成对话框设置,然后单击"确定"。 有关指导,请单击对话框中的"帮助"按钮。

当在浏览器中载入该页面时,该复选框将显示为选中或未选中状态,这具体取决于数据。

相关主题

• 第 576 页的 "动态预先选择 HTML 复选框"

在 ASP.NET 单选按钮列表中动态预先选择项目

您可以让服务器决定当页面在浏览器中载入时是否选中单选按钮列表控件中一个单选按钮。

开始之前,您必须在页面中插入至少一个 ASP.NET 单选按钮列表控件。而且必须为该单选按 钮定义数据集或其它动态内容源。有关更多信息,请参见第 494 页的 "定义记录集"。理想情 况下,该内容源应包含布尔数据,如 Yes/No 或 true/false。

若要在单选按钮列表中动态预先选择单选按钮,请执行以下操作:

- 1 在"设计"视图中,选择单选按钮列表控件。
- 2 在属性检查器中单击"列表"项目。
 出现"列表项"对话框。
- 3 选择"来自数据库"选项,然后完成该对话框。 有关指导,请单击对话框中的"帮助"按钮。

相关主题

• 第 577 页的 "动态预先选择 HTML 单选按钮"

迅速开发应用程序

Web 应用程序通常赋予页面一定的功能,例如使用户可以搜索数据库的页面;使用户可以插入、更新或删除数据库中的数据的页面;以及限制对某一 Web 站点的访问的页面。使用 Macromedia Dreamweaver MX 可以迅速建立所有此类页面。

此部分包含以下各章:

第 40 章, 第 587 页的 "快速生成 ColdFusion 应用程序"

第 41 章, 第 627 页的 "快速生成 ASP.NET 应用程序"

第 42 章,第 653 页的"快速生成 ASP 和 JSP 应用程序"

第 43 章,第 667 页的"快速生成 PHP 应用程序"

第40章 快速生成 ColdFusion 应用程序

使用 Macromedia Dreamweaver MX 2004 中的工具可以快速生成 ColdFusion Web 应用程序,只需很少甚至不需要编码。

有关快速应用程序开发 (所有服务器)

快速应用程序开发 (RAD) 是一种软件开发流程,它设计的目标是更加简单快捷地生成应用程序。RAD 工具通常用于处理软件项目的详细信息,这非常类似于使用计算机辅助设计 (CAD) 工具在建筑设计中处理有关绘制墙体或插入窗户的详细信息。

Dreamweaver 是 Web 站点设计人员和 Web 应用程序开发人员的 RAD 工具。您可以使用 Dreamweaver 生成用于在数据库中搜索、插入、更新或删除记录的页面。 Dreamweaver 处理 有关创建页面的详细信息;开发人员只需编写少量代码甚至不需要编码。(Dreamweaver 还为 要对页面进行全面或部分编码的开发人员提供了功能全面的编码环境。)

关于主 / 详细页

主页是指列出了记录以及每条记录的相应链接的页面。当用户单击一个链接时,就会打开一个显示有关该记录的更多信息的详细页。例如,下面是一个虚构的公司的主页。

Master Location List - Microsoft Inte	rnet Explorer		
文件(E)编辑(E)查看(V)收藏(A)	Ĺ具(L) 帮助(H)		🥂
地址 @) 顲 http://localhost/GlobalPHP/location	Master.php		▼ → 转到 链接 ※
The International Car Rental Specialist			
Gløbal	Home	Customer Service	Locations
Rental Locations			
Location Name	City	State or Country	
Baltimore-Washington International	Baltimore	MD	
Cairo International Airport	Cairo	Egypt	
Canberra	Canberra	Australia	
Cairns)	Cairns	Queensland	
Cape Town Airport	Cape Town	South Africa	
Afonso Pena	Curitiba	Brazil	
Aeropuerto Intl De Cozumel	Cozumel	Mexico	
Denver International	Denver	со	
Dallas Ft Worth International	Dallas/Ft Worth	ТХ	
Eze	Buenos Aires	Argentina	
			×
🕘 http://localhost/GlobalPHP/locationDetail.php?recordID=CBR 🧐 Local intranet			

当用户单击其中的某个已链接的位置名称时,就会打开一个详细页:

🕘 Location Details - Microsoft	Internet Explorer				
文件(E) 编辑(E) 查看(V) 收;	藏(A) 工具(T) 帮助(H)	🥂			
地址 @) ど http://localhost/GlobalPHI	地址 (1) 🍓 http://localhost/GlobalPHP/locationDetail.php?recordID=CBR 🛛 🛛 🙀 链接				
C_{101}	The International Car Renta	l Specialists 🙆			
Glødal	Home Customer Service	Locations			
Rental Locations	5 				
Location Name	Canberra				
Address	Canberra Airport				
City	Canberra				
State or Country	Australia				
Telephone	02 62496211				
Fax	02 62496212				
② 完毕	Second	intranet			

结果页是一种常见类型的主页。不过,它与本节所描述的主页不同,因为结果页上的记录列表不 是由您(设计人员)决定的,而是由用户决定的。(用户通过执行数据库搜索来决定记录列表。 有关此类主页的更多信息,请参见第 589 页的"关于搜索/结果页"。

详细页也可用于更新或删除显示的记录。

相关主题

- 第 591 页的 "生成主 / 详细页 (ColdFusion)"
- 第 627 页的"生成主 / 详细页 (ASP.NET)"
- 第 653 页的"生成主 / 详细页 (ASP 和 JSP)"
- 第 667 页的"生成主 / 详细页 (PHP)"

关于搜索 / 结果页

在大多数情况下,至少需要两个页面才能将此功能添加到 Web 应用程序。第一个页面包含用户 可以在其中输入搜索参数的 HTML 表单。尽管该页并不执行任何实际的搜索,但它仍被称为 "搜索页"。

所需的第二个页面是结果页,它执行了大部分工作。结果页执行以下任务:

- 读取搜索页提交的搜索参数
- 连接到数据库并查找记录
- 使用找到的记录生成记录集
- 显示记录集的内容

或者,您还可以添加详细页。详细页为用户提供有关结果页上的特定记录的更多信息。

如果使用 ASP.NET,可以将搜索页和结果页合并成一个页面。

如果只有一个搜索参数, Dreamweaver 会让您将搜索功能添加到 Web 应用程序, 而不必使用 SQL 查询和变量。可以简单地设计页面并完成几个对话框。如果您有多个搜索参数, 则需要编 写一条 SQL 语句并为其定义多个变量。

Dreamweaver 将 SQL 查询插入到您的页中。当该页面在服务器上运行时,会检查数据库表中的每一条记录。如果记录中的指定域满足 SQL 查询条件,则将该记录包含在记录集中。有效的 SQL 查询将生成一个只包含搜索结果的记录集。

例如,现场销售人员可能知道某个区域中收入超过某一水平的客户的信息。在搜索页上的表单中,销售伙伴输入一个地理区域和最低收入水平,然后单击"提交"按钮将这两个值发送到服务器。在服务器上,这两个值被传递给结果页的 SQL 语句,然后该语句创建一个记录集,其中只包含指定区域中收入超过指定水平的客户。

相关主题

- 第 597 页的"生成搜索 / 结果页 (ColdFusion、ASP、JSP、PHP)"
- 第 632 页的"生成数据库搜索页 (ASP.NET)"

尽管您可以使用服务器行为生成可以修改数据库的页面,但也可以使用数据库操作对象 (例如 预存过程、ASP 命令对象或 JSP 已准备语句)生成页面。

预存过程

预存过程是一种可以重复使用的数据库项,用于在数据库上执行某些操作。预存过程包含具有一定功能的 SQL 代码,较为典型的是插入、更新或删除记录的 SQL 代码。预存过程还可以改变数据库本身的结构。例如,您可以使用预存过程添加表格列,或者甚至可以删除表格。

一个预存过程还可以调用另一个预存过程,以及接受输入参数并以输出参数的形式向调用过程 返回多个值。

您可以重复使用预存过程的单个编译的版本来多次执行数据库操作,从这种意义上说,预存过程 是可以重复使用的。如果您知道将多次执行某个数据库任务(即不同的应用程序将执行相同的 任务),则使用预存过程执行该任务可以使数据库操作更有效。

注意: MySQL 和 Microsoft Access 数据库不支持预存过程。

相关主题

- 第 617 页的 "使用预存过程修改数据库 (ColdFusion)"
- 第 651 页的 "使用预存过程修改数据库 (ASP.NET)"
- 第 663 页的"使用预存过程修改数据库(ASP 和 JSP)"

ASP 命令对象

ASP 命令对象是在数据库上执行某些操作的服务器对象。该对象可以包含任何有效的 SQL 语句,包括返回记录集的语句或在数据库中插入、更新或删除记录的语句。如果 SQL 语句添加或删除表格中的列,则命令对象可以改变数据库的结构。您还可以使用命令对象在数据库中运行预存过程。

应用程序服务器可以重复使用命令对象的单个编译的版本多次执行命令,从这种意义上说,命令 对象是可以重复使用的。通过将命令对象的"Prepared"属性设置为 true 可以使该命令能够重 复使用,如下面的 VBScript 语句所示:

mycommand.Prepared = true

如果您知道将多次执行该命令,则具有该对象的单个编译的版本可以使数据库操作更加有效。

注意:并不是所有数据库提供程序都支持已准备命令。如果您的数据库不支持已准备命令,则当您将此属性 设置为 true 时,它可能返回一个错误。它甚至可能忽略准备命令的请求并将 "Prepared"属性设置为 false。

命令对象是由 ASP 页上的脚本创建的,但是 Dreamweaver 允许您创建命令对象而无需编写一行 ASP 代码。有关更多信息,请参见第 664 页的 "使用 ASP 命令修改数据库"。

JSP 已准备语句是包含 SQL 语句的可重复使用的服务器对象。您可以将任何有效的 SQL 语句 放置在已准备语句中。例如,已准备语句可以包含返回记录集的 SQL 语句,或在数据库中插 入、更新或删除记录的 SQL 语句。

应用程序服务器使用已准备语句对象的单个实例多次查询数据库,从这种意义上说,已准备语句 是可以重复使用的。与 JSP 语句对象不同,不为每个新的数据库查询创建已准备语句对象的新 实例。如果您知道将多次执行该语句,则具有该对象的单个实例可以使数据库操作更有效并且占 用更少的服务器内存。

已准备语句对象是由 JSP 页上的 Java Scriptlet 创建的。但是, Dreamweaver 允许您创建已准 备语句而无需编写一行 Java 代码。

如果您对代码感兴趣,则以下 Scriptlet 创建了一个已准备语句:

String myquery = "SELECT * FROM EMPLOYEES WHERE DEPARTMENT = ?";
PreparedStatement mystatement = connection.prepareStatement(myquery);

第一行将 SQL 语句存储在一个名为 myquery 的字符串变量中,问号充当 SQL 变量值的占位符。第二行创建一个名为 mystatement 的已准备语句对象。

下一步,将值分配给 SQL 变量,如下所示:

mystatement.setString(1, request.getParameter("myURLparam"));

setString 方法将值指定给变量并采用两个参数。第一个参数通过变量的位置指定受影响的变量(这里是 SQL 语句中的第一个位置)。第二个参数指定变量的值。在本例中,该值是由传递到页的 URL 参数提供的。

注意:您必须使用不同的方法将非字符串值分配给 SQL 变量。例如,如果要将整数分配给变量,您将使用 mystatement.setInt()方法。

最后,生成记录集,如下所示:

ResultSet myresults = mystatement.execute();

有关更多如何在 Dreamweaver 中使用快速应用程序开发 (RAD) 工具创建 JSP 已准备语句的 信息,请参见第 666 页的 "使用 JSP 已准备语句修改数据库"。

生成主 / 详细页 (ColdFusion)

使用 Dreamweaver 可以创建以两个明细级别表示信息的页面集:主页列出记录,详细页显示有关各记录的更多详细信息。本节描述如何生成这些类型的主/详细页。

在一次操作中生成主 / 详细页(ColdFusion、ASP、JSP、PHP)

开发 Web 应用程序时,使用主 / 详细页集应用程序对象可以快速生成主 / 详细页。应用程序对 象可以通过完成仅一两个对话框来生成一组完整的动态页。

所用方法对于 ColdFusion、ASP、JSP 和 PHP 页完全相同。有关生成 ASP.NET 主 / 详细页 的信息,请参见第 627 页的 "生成主 / 详细页 (ASP.NET)"。

若要使用应用程序对象完成主 / 详细页集, 请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中,要创建空白动态页可选择"文件">"新建">"动态",然后选择一 个动态页,并单击"创建"。 该页将成为主页。
- 2 为页定义记录集。

您可以在设计时定义记录集(请参见第 494 页的 "定义记录集"),或者由用户在运行时定 义记录集(请参见第 597 页的"生成搜索 / 结果页(ColdFusion、ASP、JSP、PHP)")。

确保该记录集不仅包含主页所需的所有列,还包含详细页所需的所有列。通常,主页上的记录集提取数据库表中的少数几列,而详细页上的记录集提取同一表格中的更多列以提供额外的详细信息。

3 在"设计"视图中打开主页,然后选择"插入">"应用程序对象">"主详细页集"。 随即出现"主详细页集"对话框。

主详细页集		
记录集:	rsLocations	确定 取消
主页字段:	+ - ▲ ▼ CODE LOCATION_NAME ADDRESS CITY STATE_COUNTRY REGION_ID	帮助
以此连接到详细信息:		
★选择一键: 显示:	● 10 记录 ● 所有记录	
· 详细页名称:	浏览	
详细页字段:	CODE LOCATION_NAME ADDRESS CITY STATE_COUNTRY REGION_ID	

4 完成对话框。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

5 单击"确定"。

应用程序对象将创建一个详细页(如果尚未创建),并且同时向主页和详细页中添加动态内 容和服务器行为。

6 自定义主页和详细页的布局以符合需要。

使用 Dreamweaver 页面设计工具可以完全地自定义每个页面的布局。还可以在 "服务器行为" 面板中双击服务器行为对其进行编辑。

使用应用程序对象创建主 / 详细页后,使用 "服务器行为"面板 ("窗口" > "服务器行为") 来修改由应用程序对象插入到页面中的各种构造块。有关更多信息,请参见第 477 页的 "编辑 页面上的动态内容"。

您还可以使用单独的服务器行为来生成主 / 详细页。

逐块生成主 / 详细页 (ColdFusion)

您可以使用 "服务器行为"面板分别添加主 / 详细页的基本构造块。

也可以使用主 / 详细页集应用程序对象一次性添加所有构造块。有关更多信息,请参见第 592 页的 "在一次操作中生成主 / 详细页 (ColdFusion、ASP、 JSP、 PHP)"。

本节介绍使用服务器行为生成主 / 详细页的步骤:

- 第 593 页的 "创建主页 (ColdFusion)"
- 第 595 页的 "创建到详细页的链接 (ColdFusion)"
- 第 595 页的 "为链接创建 URL 参数 (ColdFusion)"
- 第 596 页的 "查找请求的记录并在详细页上显示 (ColdFusion)"

创建主页 (ColdFusion)

本节介绍如何创建能列出数据库记录的主页。您可以使用动态表格在 ColdFusion 页上列出记录。

开始之前,请确保为数据库定义了 ColdFusion 数据源。有关更多信息,请参见第 24 章,第 427 页的 "ColdFusion 开发人员的数据库连接"。

若要创建主页,请执行以下操作:

- 在 Dreamweaver 中,创建一个新的 ColdFusion 页。
 选择"文件" > "新建" > "动态",选择"ColdFusion",然后单击"创建"。在 Dreamweaver 中将打开一个空白的 ColdFusion 页。
- 2 为页定义记录集。

在 "绑定" 面板中,单击加号 (+) 按钮,选择 "记录集 (查询)",然后完成该 "记录集" 对话框。有关更多信息,请单击对话框中的 "帮助"按钮。如果您想自己编写 SQL 语句, 请单击 "高级"按钮,打开 "高级记录集"对话框。 确保记录集包含创建动态表格所需的所有表格列。记录集还必须包含含有每条记录的唯一键的表格列,即记录 ID 列。在下面的例子中,CODE 列包含了唯一标识每条记录的信息。

记录集		×
名称: 数据源: 用户名: 密码: 表格: 列:(rsLocations connGlobal ♥ LOCATIONS ♥ 全部 ● 选定的: CODE LOCATION NAME ADDRESS CITY	确定 取消 測试 高級・・・ 帮助
筛选: 排序:	无 ▼ = ▼ URL 参数 ▼ 无 ▼ 升序 ▼	

通常,主页上的记录集提取数据库表中的少数几列,而详细页上的记录集提取同一表格中的 更多列以提供额外的详细信息。

记录集可以在运行时由用户定义。有关更多信息,请参见第 597 页的 "生成搜索 / 结果页 (ColdFusion、ASP、JSP、PHP)"。

3 插入动态表格以将记录显示在页中。

将插入点放在页面上想要显示动态表格的地方, 然后选择"插入">"应用程序对象">"动态数据">"动态表格"。

出现	"动态表格"	对话框。
----	--------	------

动态表格	
 记录集: slocations 显示: ● 10 记录 ● 所有记录 ● 放框: 1 单元格边距: ● 单元格间距: ● 	确定 取消 帮助

4 完成"动态表格"对话框设置,然后单击"确定"。 Dreamweaver 将动态表格插入到页中。 如果需要帮助信息来完成该对话框,单击该对话框的"帮助"按钮。 5 如果需要,您可以删除包含记录 ID 的动态表格列。

如果不想向用户显示记录 ID,可以从动态表格中删除该列。在页面上任意位置单击,将焦点移至页面。将光标移动到动态表格中该列的顶部附近直到列单元格外框为红色,然后单击选择该列。按 Delete 键将该列从表中删除。

下一步是创建到详细页的链接。

创建到详细页的链接 (ColdFusion)

将动态表格添加到主页后,您必须创建打开详细页的链接。本节介绍如何创建链接。下一节介绍 如何修改该链接,使之还将传递用户所选记录的 ID。详细页将使用此 ID 在数据库中查找请求 的记录并显示该记录。

若要创建指向详细页的链接,请执行以下操作:

1 在动态表格的重复行中,选择要用作链接的文本或图像。

下面的示例选中了 {rsLocation.LOCATION_NAME} 占位符。这些链接将应用于列中的 位置名称。

Rental Locations

F	······································	·
<croutput> ON_NAME</croutput>	CITY	TELEPHONE
{rsLocations.LOCATION_NAME}	{rsLocations.CITY}	{rsLocations.TELEPHONE}

- 2 在属性检查器中,单击"链接"文本框旁边的文件夹图标。
- 3 浏览找到并选中该详细页。 该详细页出现在属性检查器的"链接"文本框中。 方动态表格中。近选择的文本目三为已被链接。当我

在动态表格中,所选择的文本显示为已被链接。当该页面在服务器上运行时,该链接将应用 于表格每一行中的文本。

下一步是创建将记录 ID 传递给详细页的 URL 参数。

为链接创建 URL 参数 (ColdFusion)

动态表格中的链接不仅要打开详细页,它们还必须传递用户所选记录的 ID。详细页将使用此 ID 在数据库中查找请求的记录并显示该记录。

记录 ID 通过 URL 参数传递给详细页。有关更多信息,请参见第 482 页的 "URL 参数"。 本节介绍如何创建 URL 参数将记录 ID 传递给详细页。

若要创建 URL 参数,请执行以下操作:

- 1 在主页上,选择动态表格中的链接。 如果打开了"活动数据"视图,请选择第一行中的链接。
- 2 在属性检查器的"链接"文本框中,将下面的字符串添加到 URL 的末尾: ?recordID=#recordsetName.fieldName#

问号将告知服务器接下来是一个或多个 URL 参数。单词 "recordID"是 URL 参数的名称 (您可以指定任何名称)。记下该 URL 参数的名称,因为接下来会在详细页中用到它。

等号后的表达式是该参数的值。在本例中,该值由 ColdFusion 表达式生成,该表达式从记录集中返回一个记录 ID。将为动态表中的每一行生成一个不同的 ID。在 ColdFusion 表达式中,用您的记录集的名称替换 recordsetName,用记录集中唯一标识每条记录的域的名称 替换 fieldName。大多数情况下,该域将由一个记录 ID 号组成。在下面的示例中,该域由 唯一位置代码构成。

locationDetail.cfm?recordID=#rsLocations.CODE#

当该页运行时,记录集的 CODE 域的值将插入到动态表中相应的行中。例如,如果澳大利亚堪培拉的租位代码为 CBR,那么下面的 URL 将用于动态表格中有堪培拉的行:

locationDetail.cfm?recordID=CBR

3 保存该页。

下一步是查找请求的记录并在详细页上显示。

查找请求的记录并在详细页上显示 (ColdFusion)

完成主页后,请切换到详细页。您必须在数据库中查找请求的记录,并将其显示在页面上。该过 程由两个步骤组成:首先,定义一个记录集用于保存单个记录(即主页请求的记录);然后, 将记录集列绑定到页面上。

若要查找请求的记录并在详细页上显示,请执行以下操作:

- 1 切换到详细页。 如果您还没有详细页,请创建一个空白的 ColdFusion 页 ("文件" > "新建")。
- 2 在"绑定"面板 ("窗口" > "绑定")中,单击加号 (+) 按钮并从弹出菜单中选择"记录 集 (查询)"。 出现简单的"记录集"对话框。如果出现的是高级的"记录集"对话框,请单击"简单"切 换到简单的"记录集"对话框。
- 3 命名该记录集,然后选择一个 ColdFusion 数据源和将向记录集提供数据的数据库表。
- 4 在 "列"区域中,选择要包括在记录集中的表格列。

详细页上的记录集可以与主页上的记录集相同,也可以不同。通常,详细页记录集的列数更 多,可以显示更多的详细信息。

如果记录集不同,则请确保详细页上的记录集至少包含一个与主页上的记录集相同的列。这 个公共列通常是记录 ID 列,但也可以是相关表格的连结域。

若要使记录集中只包括某些表格列,请单击"已选定",然后按住 Control 键并单击 (Windows) 或按住 Command 键并单击 (Macintosh) 列表中的列,以选择所需列。

5 如下所示完成"筛选"部分,以便查找和显示主页所传递的 URL 参数中指定的记录:

- 从"筛选"区域的第一个弹出菜单中选择记录集中的列,该列包含与主页传递的 URL 参数值相匹配的值。例如,如果 URL 参数包含一个记录 ID 号,则选择包含记录 ID 号的列。在上一节讨论的示例中,记录集列 CODE 包含与通过主页传递的 URL 参数值相匹配的值。
- 从第一个菜单旁边的弹出菜单中选择等号 (它应该已被选定)。
- 从第三个弹出菜单中选择 URL 参数。
 主页使用 URL 参数将信息传递到详细页。
- 在第四个文本框中,输入主页传递的 URL 参数的名称。例如,如果用来打开详细页的主页的 URL 包含 locationDetail.cfm?recordID=CBR 后缀,请接着输入 recordID。

"记录集"对话框的外观应如下所示:

Recordset		X
名称:	rsRecord	确定
数据源:	GlobalCar	取消
用户名:		测试
密码:		高级…
表格:		帮助
列:	 ● 全部 ○ 选定的: 	
	CODE	
筛选:	CODE 💌 = 💟	
	URL Parameter 👻 recordID	
排序:	None Ascending	

6 单击"确定"。

记录集随即出现在"绑定"面板中。

7 通过下面的方法将记录集列绑定到详细页:在"绑定"面板上选择列("窗口">"绑定"), 然后将其拖到页面上。

有关更多信息,请参见第 509 页的 "将文本动态化"。

将主页和详细页上传到服务器后,您可以在浏览器中打开主页。单击主页上的详细链接,会打开 详细页,其中显示所选记录的更多信息。

生成搜索 / 结果页(ColdFusion、ASP、JSP、PHP)

可以使用 Dreamweaver 生成一组页面,使用户可以搜索您的数据库。所用方法对于 ColdFusion、ASP、 JSP 和 PHP 页完全相同。有关生成 ASP.NET 搜索 / 结果页的信息,请参见第 632 页的 "生成数据库搜索页 (ASP.NET)"。

生成搜索页

Web 上的搜索页通常包含用户在其中输入搜索参数的表单域。搜索页最低限度必须具有一个带 有 "提交"按钮的 HTML 表单。

若要将 HTML 表单添加到搜索页,请执行以下操作:

- 打开搜索页或一个新页,然后选择"插入">"表单">"表单"。
 将在页面上创建一个空表单。您可能需要打开"不可见元素"("查看">"可视化助理">
 "不可见元素")来查看表单的边界,边界是由红色的细线表示的。
- 2 从"插入"菜单中选择"表单",为用户添加用以输入搜索参数的表单对象。 表单对象包含文本域、菜单、复选框和单选按钮。可以添加任意多的表单对象以帮助用户细 化搜索操作。但是请记住,搜索页上搜索参数的数目越多,SQL语句就将越复杂。 有关表单对象的更多信息,请参见第 569 页的"插入 HTML 表单对象"。
- 3 在表单上添加一个"提交"按钮("插入">"表单">"按钮")。

4 如果您愿意,可以通过以下方法更改"提交"按钮的标签文字:选择该按钮,打开属性检查器("窗口">"属性"),并在"标签"文本框中输入一个新值。

下一步,您将告诉表单当用户单击"提交"按钮时向何处发送搜索参数。

5 通过在"文档"窗口底部的标签选择器中选择 < form> 标签来选择表单,如下所示:



- 6 在该表单的属性检查器上的"动作"文本框中,输入将执行数据库搜索的结果页的文件名。
- 7 在"方法"弹出菜单中,选择下列方法之一确定表单如何将数据发送到服务器:
 - GET 通过将表单数据作为查询字符串附加到 URL 来发送这些数据。由于 URL 的长度限制为 8192 个字符,因此不要将 GET 方法用于较长的表单。
 - POST 在消息体中发送表单数据。
 - "默认使用浏览器的默认方法 (通常为 GET)。

搜索页就完成了。下一步将完成结果页。

相关主题

• 第 589 页的 "关于搜索 / 结果页"

生成结果页

用户单击表单的"搜索"按钮时,搜索参数即发送到服务器上的结果页。由服务器上的结果页 (而不是浏览器上的搜索页)负责从数据库检索记录。

相关主题

- 第 589 页的 "关于搜索 / 结果页"
- 第 597 页的"生成搜索页"
- 第602页的"创建结果页的详细页"

只使用一个搜索参数进行搜索

如果搜索页只向服务器提交一个搜索参数,那么您无需 SQL 查询和变量即可生成结果页。您可 以创建一个具有过滤器的基本记录集,该过滤器能够排除不满足搜索页所提交的搜索参数的 记录。

注意:如果具有多个搜索条件,则必须使用高级"记录集"对话框定义记录集(请参见第 600 页的"使用 多个搜索参数进行搜索")。

若要创建保留搜索结果的记录集,请执行以下操作:

- 在"文档"窗口中打开结果页。
 如果您还没有结果页,请创建一个空白的动态页("文件">"新建")。
- 2 通过下列方法创建一个新记录集:打开"绑定"面板("窗口">"绑定"),单击加号(+) 按钮,并从弹出菜单中选择"记录集"。

3 确保出现简单"记录集"对话框。

记录集	×
名称: Recordset1 连接: 无 定义	确定 取消
表格:	
列: • 全部 C 选定的:	高级 帮助
筛选: 无	
URL 参数 ▼ 排序: 元 ▼	

如果出现的是高级对话框,则通过单击"简单"按钮切换到简单对话框。

- 4 输入记录集的名称并选择一个连接。 应该连接到包含希望用户搜索的数据的数据库。
- 5 在"表格"弹出菜单中,选择要在数据库中搜索的表。

注意: 在单参数搜索中,可以只在一个表格中查找记录。若要同时搜索多个表,必须使用高级的"记录集"对话框并定义一个 SQL 查询。

6 若要使记录集中只包括某些表格列,请单击"已选定",然后按住 Control 键并单击 (Windows) 或按住 Command 键并单击 (Macintosh) 列表中的列,以选择所需的列。 您应该只包括含有您要在结果页显示的信息的列。

暂时使"记录集"对话框保持打开状态。下一步将使用该对话框获取搜索页发送的参数,并创 建一个记录集过滤器以排除不满足参数的记录。

若要创建记录集过滤器,请执行以下操作:

- 在"筛选"区域中的第一个弹出菜单中,选择一个要在其中搜索匹配记录的数据库表列。
 例如,如果搜索页发送的值是城市名,则在包含城市名的表中选择列。
- 2 从第一个菜单旁边的弹出菜单中,选择等号 (它应该为默认值)。
- 3 从第三个弹出菜单中,选择"表单变量"(如果搜索页上的表单使用 POST 方法),或者选择 "URL 参数"(如果搜索页上的表单使用 GET 方法)。 搜索页使用表单变量或是 URL 参数将信息传递到结果页。
- 4 在第四个文本框中,输入接受搜索页上的搜索参数的表单对象的名称。 对象名称也兼作为表单变量名称或 URL 参数。可以通过下面的方法获取此名称:切换到搜索页,单击选择表单上的表单对象,并在属性检查器中检查对象的名称。

例如,假设您希望创建一个只包括到特定国家的探险旅程的记录集。假设表格中有一个名为 TRIPLOCATION 的列。另外还假设搜索页上的 HTML 表单使用 GET 方法并包含一个名为 Location 的菜单对象 (它显示国家 / 地区列表)。您的 "筛选"部分应如下所示:

筛选:	TRIPLOCATION	-	=	
	URL 参数	-	Location	

5 如果需要,请单击"测试",输入一个测试值,然后单击"确定"连接到数据库并创建一个 记录集实例。

测试值模拟本来应由搜索页返回的值。单击"确定"关闭测试记录集。

6 如果您对该记录集感到满意,请单击"确定"。

Dreamweaver 在页面中插入一个服务器端脚本,该脚本在服务器上运行,它检查数据库表中的 每个记录。如果记录中的指定域满足过滤条件,则将该记录包含在记录集中。这样,脚本将生成 一个只包含搜索结果的记录集。

下一步是在结果页上显示记录集。有关更多信息,请参见第 601 页的 "显示结果"。

使用多个搜索参数进行搜索

如果搜索页向服务器提交多个搜索参数,则必须为结果页编写一个 SQL 查询并在 SQL 变量中 使用搜索参数。

注意:如果仅有一个搜索条件,则可以使用简单"记录集"对话框来定义记录集(请参见第 598 页的"只使用一个搜索参数进行搜索")。

使用 SQL 在数据库中查找记录:

- 1 在 Dreamweaver 中打开结果页, 然后通过下面的方法创建一个新记录集:打开"绑定"面板("窗口">"绑定"), 单击加号(+) 按钮, 然后从弹出菜单中选择"记录集"。
- 2 确保出现高级"记录集"对话框。
 如果出现的是简单对话框,则请通过单击"高级"按钮切换到高级对话框。
- 3 输入记录集的名称并选择一个连接。 应该连接到包含希望用户搜索的数据的数据库。
- 4 在 SQL 文本区域中输入一条 Select 语句。

确保该语句包含一个 WHERE 子句,并且该子句的变量中含有搜索参数。在下面的示例中, 变量名为 varLastName 和 varDept:

SELECT EMPLOYEEID, FIRSTNAME, LASTNAME, DEPARTMENT, EXTENSION \neg FROM EMPLOYEE WHERE LASTNAME LIKE 'varLastName' AND DEPARTMENT \neg LIKE 'varDept'

若要减少键入量,可以使用高级"记录集"对话框底部的数据库项树。有关指导,请参见第 495页的"通过编写 SQL 来创建高级记录集"。

有关 SQL 语法的帮助,请参见附录 B,第 699 页的 "SQL 入门"。

5 通过单击"变量"区域中的加号 (+) 按钮并输入变量名、默认值 (没有运行时值返回时变量 应采用的值)和运行时值 (通常是含有浏览器发送的值的服务器对象,如请求变量),将搜 索参数的值赋给 SQL 变量。 在下面的 ASP 示例中, 搜索页上的 HTML 表单使用 GET 方法并包含一个名为 "LastName" 的文本域和一个名为 "Department" 的文本域。



- · .	I I			
	名称	默认值	运行时值	
	varLastName	%	Request. Requrystring('Lastname')	
	varDept	%	Request.Requrystring('Department')	

在 ColdFusion 中,运行时值将为 #LastName# 和 #Department#。在 JSP 中,运行时值将为 request.getParameter("LastName") 和 request.getParameter("Department")。

- 6 如果需要,请单击"测试"使用默认的变量值创建一个记录集实例。 默认值模拟本来应由搜索页返回的值。单击"确定"关闭测试记录集。
- 7 如果您对该记录集感到满意,请单击"确定"。 Dreamweaver 将 SQL 查询插入到您的页中。

下一步是在结果页上显示记录集。

显示结果

创建保留搜索结果的记录集后,您必须在结果页上显示这些信息。显示记录只是将单个列从"绑定"面板拖动到结果页上。可以添加导航链接以便在记录集中向前和向后移动,或者可以创建重复区域在页面上显示多条记录。还可以将链接添加到详细页。

本节介绍如何使用动态表格显示结果。

若要使用动态表格来显示搜索结果,请执行以下操作:

1 将插入点放在结果页上想要显示动态表格的地方,然后选择"插入">"应用程序对象"> "动态数据">"动态表格"。

出现"动态表格"对话框。

动态表格	
 记录集: rsLocations 显示: ● 10 记录 ● 所有记录 过框: 1 单元格边距: ● 单元格间距: ● 	确定 取消 帮助

2 通过选择您定义用来放置搜索结果的记录集来完成"动态表格"对话框。 如果需要帮助信息来完成"动态表格"对话框,单击该对话框的"帮助"按钮。

3 单击"确定"。

Dreamweaver 插入一个动态表格,用于显示搜索结果。

有关在页面上显示动态内容的其它方法的更多信息,请参见第 35 章,第 517 页的 "显示数据 库记录"。

创建结果页的详细页

您的搜索 / 结果页集合可包括一个详细页, 以显示有关结果页上的特定记录的更多信息。这种情况下, 结果页兼作为主 / 详细页集合中的主页。有关更多信息, 请参阅以下主题:

- 第 591 页的 "生成主 / 详细页 (ColdFusion)"
- 第 653 页的"生成主 / 详细页 (ASP 和 JSP)"
- 第 667 页的"生成主 / 详细页 (PHP)"

相关主题

- 第 597 页的"生成搜索页"
- 第 598 页的"生成结果页"

生成记录插入页面(所有服务器)

您的应用程序可以包含一个允许用户向数据库中插入新记录的页。例如,下面的页在一个雇员数 据库中插入一个新记录:

Xinsert a new employee record - Netscape 文化 線線 存表 独国 Communicator 報告					
		st/compasstravel/empl_inse	ert.asp 💌 🎲 相关内容 🛛 🚺		
EMPLOYEE DIRECTORY INSERT PAGE					
		LAST NAME First name			
	PHOTO LD.	ALT. TEL START DATE			
	Image file:	DEPARTMENT Extension E-mail			
		NOTES			
			×		
1		·	清除		
<u> </u>	文档:已完成		🔆 🍇 🕬 🖬 🎸 //		

插入页由两个构造块组成:

- 一个允许用户输入数据的 HTML 表单
- 一个更新数据库的"插入记录"服务器行为

您可以使用"插入记录表单"应用程序对象通过单个操作添加这两个构造块(请参见第 603 页 的"用一次操作生成插入页"),或者您可以使用 Dreamweaver 表单工具和"服务器行为"面 板分别添加它们(请参见第 603 页的 "逐块生成插入页")。

注意:插入页一次只能包含一个记录编辑服务器行为。例如,您不能将"更新记录"或"删除记录"服务 器行为添加到插入页。

用一次操作生成插入页

您可以使用"插入记录表单"应用程序对象通过单个操作添加插入页的基本构造块。该应用程序对象将 HTML 表单和"插入记录"服务器行为添加到页中。

您还可以使用表单工具和"服务器行为"面板分别添加这些构造块。有关更多信息,请参见第 603页的"逐块生成插入页"。

在将构造块放置到页上之后,您可以使用 Dreamweaver 设计工具自定义表单,或使用"服务器行为"面板编辑"插入记录"服务器行为。

若要用"插入记录表单"应用程序对象建立插入页,请执行以下操作:

1 在"设计"视图中打开该页,然后选择"插入">"应用程序对象">"插入记录">"插 入记录表单向导"。

即会出现"插入记录表单"对话框。

2 完成对话框。

有关指导,请单击对话框中的"帮助"按钮。

3 单击"确定"。

Dreamweaver 将 HTML 表单和"插入记录"服务器行为添加到您的页。表单对象是在一个基本表格中进行布局的,您可以使用 Dreamweaver 页面设计工具自定义该表格。(确保所有表单对象都保持在表单的边界内。)

若要编辑服务器行为,请打开 "服务器行为" 面板 ("窗口" > "服务器行为"),然后双击 "插入记录"行为。

逐块生成插入页

您可以使用表单工具和"服务器行为"面板分别添加插入页的基本构造块。

您也可以使用"插入记录表单"应用程序对象一次添加所有构造块。有关更多信息,请参见第 603页的"用一次操作生成插入页"。

生成插入页的过程由两个步骤组成:

- 将 HTML 表单添加到页面以允许用户输入数据
- 添加"插入记录"服务器行为以在数据库表中插入记录

若要将 HTML 表单添加到插入页,请执行以下操作:

- 1 创建一个新动态页("文件">"新建")并使用 Dreamweaver 设计工具对您的页进行布局。
- 2 添加一个 HTML 表单,方法是:将插入点放置在需要表单出现的位置,然后选择"插入" > "表单" > "表单"。 将在页面上创建一个空表单。您可能需要打开"不可见元素"("查看" > "可视化助理" >
- "不可见元素")来查看表单的边界,边界是由红色的细线表示的。
 3 为 HTML 表单指定名称;方法是单击"文档"窗口底部的 〈form〉标签以选中表单,打开 属性检查器("窗口">"属性"),然后在"表单名称"文本框中输入一个名称。
- 不需要指定表单的 action 或 method 属性来指示当用户单击"提交"按钮时向何处及如何发送记录数据。"插入记录"服务器行为会为您设置这些属性。

4 为数据库表中要插入记录的每一列添加一个表单对象("插入">"表单">"文本字段"), 例如文本字段。 表单对象用于数据输入。为了实现该目的,经常会使用文本字段,但是您也可以使用菜单、复选框和单选按钮。

有关表单对象的更多信息,请参见第 569 页的"插入 HTML 表单对象"。

5 在表单上添加一个"提交"按钮("插入">"表单">"按钮")。 可以通过以下方法更改"提交"按钮的标签文字:选择该按钮,打开属性检查器("窗口" >"属性"),并在"标签文字"文本框中输入一个新值。

若要添加服务器行为以在数据库表中插入记录,请执行以下操作:

- 在"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")中,单击加号(+)按钮并从弹出菜单中 选择"插入记录"。
 出现"插入记录"对话框。
- 2 完成对话框。 有关指导,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 3 单击"确定"。

Dreamweaver 将服务器行为添加到页,该页允许用户通过单击表单上的"提交"按钮插入数据 库表中的记录。

若要编辑服务器行为,请打开 "服务器行为" 面板 ("窗口" > "服务器行为"),然后双击 "插入记录" 行为。

生成更新记录的页面 (ColdFusion)

您的应用程序可以包含允许用户更新数据库表中现有记录的一组页。这组页通常由一个搜索页、一个结果页和一个更新页组成。用户可以使用搜索页和结果页检索记录,使用更新页修改记录。

本节介绍生成页面用于更新记录的步骤:

- 第 605 页的 "搜索要更新的记录 (ColdFusion)"
- 第 605 页的 "创建打开更新页的链接 (ColdFusion)"
- 第 606 页的 "创建用于更新链接的 URL 参数 (ColdFusion)"
- 第 606 页的 "检索要更新的记录 (ColdFusion)"
- 第 607 页的 "在一次操作中完成更新页 (ColdFusion)"
- 第 608 页的 "逐块完成更新页 (ColdFusion)"

相关主题

- 第 591 页的 "生成主 / 详细页 (ColdFusion)"
- 第 602 页的"生成记录插入页面 (所有服务器)"
- 第 609 页的 "生成删除记录的页 (ColdFusion)"

搜索要更新的记录 (ColdFusion)

当用户要更新某个记录时,他们必须首先在数据库中找到该记录。因此,您需要一个搜索页和一 个结果页以便使用更新页。用户在搜索页中输入搜索条件,并在结果页中选择记录。当用户单击 该记录时,更新页将打开并在 HTML 表单中显示该记录。

有关创建用于搜索要更新的记录的页面的指导,请参见第 597 页的"生成搜索/结果页 (ColdFusion、ASP、JSP、PHP)"。

创建搜索 / 结果页后,下一步是在结果页上创建链接,当单击链接时将打开更新页。

创建打开更新页的链接 (ColdFusion)

创建搜索 / 结果页后, 您必须在结果页上创建链接, 用于打开更新页, 并在 HTML 表单中显示 所选的记录。本节介绍如何创建链接。下一节介绍如何修改该链接, 使之同时传递用户所选记录 的 ID。更新页将使用此 ID 在数据库中查找请求的记录并显示该记录。

若要创建指向更新页的链接,请执行以下操作:

1 在结果页中,选择用于您要链接的重复文本或动态内容占位符。

下面的示例选中了 {rsLocation.LOCATION_NAME} 占位符。这些链接将应用于列中的 位置名称。

Rental Locations



2 在属性检查器中,单击"链接"文本框旁边的文件夹图标。

3 浏览找到并选择该更新页。

更新页的文件名出现在"链接"文本框中。

在结果页上,动态内容的占位符显示为链接状态。如果将更新页和结果页上传到服务器并运行一个搜索,您可以看到该连接被应用到结果页上列出的每条记录。

下一步是创建一个 URL 参数,传递用户所选记录的 ID。

创建用于更新链接的 URL 参数 (ColdFusion)

结果页上的链接不仅要打开更新页,它们还必须传递用户所选记录的 ID。更新页将使用此 ID 在数据库中查找请求的记录并显示该记录。

记录 ID 通过 URL 参数传递给更新页。有关更多信息,请参见第 482 页的 "URL 参数"。本节介绍如何创建 URL 参数将记录 ID 传递给更新页。

若要创建 URL 参数,请执行以下操作:

- 1 在结果页上选中该链接。
- 2 在属性检查器的"链接"文本框中,将下面的字符串添加到 URL 的末尾:

?recordID=#recordsetName.fieldName#

问号将告知服务器接下来是一个或多个 URL 参数。单词 recordID 是 URL 参数的名称(您可以指定任何名称)。记下该 URL 参数的名称,因为接下来会在更新页中用到它。

等号后的表达式是该参数的值。在本例中,该值由 ColdFusion 表达式生成,该表达式从记录集中返回一个记录 ID。将为动态表中的每一行生成一个不同的 ID。在 ColdFusion 表达式中,用您的记录集的名称替换 recordsetName,用记录集中唯一标识每条记录的域的名称 替换 fieldName。大多数情况下,该域将由一个记录 ID 号组成。在下面的示例中,该域由 唯一位置代码构成。

locationDetail.cfm?recordID=#rsLocations.CODE#

当该页运行时,记录集的 CODE 域的值将插入到动态表格中相应的行中。例如,如果澳大利亚堪培拉的租位代码为 CBR,那么下面的 URL 将用于动态表格中有堪培拉的行:

locationDetail.cfm?recordID=CBR

3 保存该页。

下一步将修改更新页,使之能够在数据库中查找请求的记录,并将其显示在页面上。

检索要更新的记录 (ColdFusion)

在结果页将标识要更新的记录的 URL 参数传递到更新页之后,更新页必须读取该参数,从数据 库表中检索该记录,然后将其临时存储在一个记录集中。

若要检索要更新的记录,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中创建新的 ColdFusion 页并保存该页。 该页将成为您的更新页。
- 2 在"绑定"面板("窗口">"绑定")中,单击加号(+)按钮并选择"记录集"。 如果出现高级对话框,则单击"简单"按钮打开简单对话框。
- 3 对记录集进行命名,并使用"连接"和"表格"弹出菜单指定要更新的数据所在的位置。
- 4 单击"已选定"选项并选择一个键列(通常是记录 ID 列)和包含要更新数据的列。
- 5 配置"筛选"区域,以便键列的值等于结果页传递的相应 URL 参数的值。

这种过滤器创建一个只包含结果页指定记录的记录集。例如,如果您的键列称为 PRID 且包含记录 ID 信息,并且如果结果页在名为 id 的 URL 参数中传递相应的记录 ID 信息,则您的"筛选"区域的外观应该如下所示:

筛选:	PRID	*	=	*
	URL 参数	~	id	

6 单击"确定"。

当用户在结果页上选择一个记录时,更新页将生成一个只包含所选记录的记录集。

在一次操作中完成更新页 (ColdFusion)

更新页具有三个构造块:

- 一个用于从数据库表中检索记录的过滤记录集(请参见 第 606 页的 "检索要更新的记录 (ColdFusion)")
- 一个允许用户修改记录数据的 HTML 表单
- 一个用于更新数据库表的 "更新记录" 服务器行为

您可以使用"更新记录表单"应用程序对象通过单个操作添加更新页的最后两个构造块。该应 用程序对象将 HTML 表单和"更新记录"服务器行为添加到页中。

在您可以使用该应用程序对象之前,您的 Web 应用程序必须能够识别要更新的记录,并且您的 更新页必须能够检索它。请参见第 605 页的 "搜索要更新的记录 (ColdFusion)"、第 605 页 的 "创建打开更新页的链接 (ColdFusion)"、第 606 页的 "创建用于更新链接的 URL 参数 (ColdFusion)"和第 606 页的 "检索要更新的记录 (ColdFusion)"。

在应用程序对象将构造块放置到页上之后,您可以使用 Dreamweaver 设计工具按需要自定义 表单,或使用 "服务器行为"面板编辑 "更新记录"服务器行为。

注意:更新页一次只能包含一个记录编辑服务器行为。例如,您不能将 "插入记录" 或 "删除记录" 服务 器行为添加到更新页。

若要用 "更新记录表单"应用程序对象建立更新页,请执行以下操作:

1 在"设计"视图中打开该页,然后选择"插入">"应用程序对象">"更新记录">"更 新记录表单向导"。

即会出现"更新记录表单"对话框。

2 完成对话框。

有关指导,请单击对话框中的"帮助"按钮。

3 单击"确定"。

该应用程序对象将 HTML 表单和 "更新记录"服务器行为添加到您的页中。表单对象是在一个基本表格中进行布局的,您可以使用 Dreamweaver 页面设计工具自定义该表格。(确保所有 表单对象都保持在表单的边界内。)

若要编辑服务器行为,请打开 "服务器行为" 面板 ("窗口" > "服务器行为") ,然后双击 "更新记录" 行为。

逐块完成更新页 (ColdFusion)

更新页具有三个构造块:

- 一个用于从数据库表中检索记录的过滤记录集(请参见 第 606 页的"检索要更新的记录(ColdFusion)")
- 一个允许用户修改记录数据的 HTML 表单
- 一个用于更新数据库表的 "更新记录" 服务器行为

您可以使用表单工具和 "服务器行为" 面板分别添加更新页的最后两个基本构造块。

在您可以添加构造块之前,您的 Web 应用程序必须能够识别要更新的记录,并且您的更新页必须能够检索它。请参见第 605 页的"搜索要更新的记录 (ColdFusion)"、第 605 页的"创建 打开更新页的链接 (ColdFusion)"、第 606 页的"创建用于更新链接的 URL 参数 (ColdFusion)"和第 606 页的"检索要更新的记录 (ColdFusion)"。

完成更新页由以下三个任务组成:

- 将 HTML 表单添加到页面以允许用户修改数据。
- 将表单对象绑定到数据库表列以显示表单中的记录
- 添加 "更新记录" 服务器行为以在用户修改记录后更新数据库表。

若要将 HTML 表单添加到更新页,请执行以下操作:

- 1 创建一个新 Coldfusion 页 ("文件" > "新建")。
- 2 使用 Dreamweaver 设计工具对您的页进行布局。
- 3 添加一个 HTML 表单,方法是:将插入点放置在需要表单出现的位置,然后选择"插入" > "表单" > "表单"。 将在页面上创建一个空表单。您可能需要打开"不可见元素"("查看" > "可视化助理" >

"不可见元素")来查看表单的边界,边界是由红色的细线表示的。
4 为 HTML 表单指定名称;方法是单击"文档"窗口底部的 <form> 标签以选中表单,打开属性检查器 ("窗口" > "属性"),然后在"表单名称"文本框中输入一个名称。

您不必指定表单的 action 或 method 属性来指示当用户单击"提交"按钮时向何处及如何发送记录数据。"更新记录"服务器行为会为您设置这些属性。

5 为数据库表中要更新的每一列添加一个表单对象,例如文本字段("插入">"表单">"文本字段")。 表单对象用于数据输入。为了实现该目的,经常会使用文本字段,但是您也可以使用菜单、复选框和单选按钮。

每个表单对象都应该在早先定义的记录集中具有一个对应的列。唯一的例外就是唯一键列, 该列没有对应的表单对象。

有关表单对象的详细信息,请参见第 569 页的"插入 HTML 表单对象"。

6 在表单上添加一个"提交"按钮("插入">"表单">"按钮")。 可以通过以下方法更改"提交"按钮的标签文字:选择该按钮,打开属性检查器("窗口"> "属性"),并在"标签文字"文本框中输入一个新值。 若要在表单中显示记录,请执行以下操作:

- 1 确保您定义了一个记录集来保存用户要更新的记录。 有关更多信息,请参见第 606 页的 "检索要更新的记录 (ColdFusion)"。
- 2 将每个表单对象绑定到记录集中的数据,如以下各节所述:
 - 第 576 页的 "在 HTML 文本域中显示动态内容"
 - 第 576 页的 "动态预先选择 HTML 复选框"
 - 第 577 页的 "动态预先选择 HTML 单选按钮"
 - 第 574 页的 "创建动态 HTML 表单菜单"
 - 第 575 页的 "使现有 HTML 表单菜单成为动态对象。"

若要添加服务器行为来更新数据库表,请执行以下操作:

- 在"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")中,单击加号(+)按钮并从弹出菜单中选择"更新记录"。
 出现"更新记录"对话框。
- 2 完成对话框。

有关指导,请单击对话框中的"帮助"按钮。

3 单击"确定"。

Dreamweaver 在页中添加服务器行为,允许用户通过单击表单上的"提交"按钮更新数据库中的记录。

若要编辑服务器行为,请打开"服务器行为"面板 ("窗口">"服务器行为"),然后双击 "更新记录"行为。

相关主题

• 第 607 页的 "在一次操作中完成更新页 (ColdFusion)"

生成删除记录的页 (ColdFusion)

您的应用程序可以包含允许用户删除数据库中的记录的一组页。这组页通常由一个搜索页、一个结果页和一个删除页组成。用户可以使用搜索页和结果页检索记录,使用删除页删除记录。

本节介绍了生成删除记录的 ColdFusion 页的步骤:

- 第 610 页的 "搜索要删除的记录 (ColdFusion)"
- 第 610 页的 "创建到确认页的链接 (ColdFusion)"
- 第 611 页的 "创建传递到确认页的 URL 参数 (ColdFusion)"
- 第 612 页的 "在确认页上显示记录 (ColdFusion)"
- 第 615 页的 "添加删除记录的逻辑 (ColdFusion)"

搜索要删除的记录 (ColdFusion)

当用户要删除某个记录时,他们必须首先在数据库中找到该记录。因此,您需要一个搜索页和一个结果页以便使用删除页。用户在搜索页中输入搜索条件,并在结果页中选择记录。当用户单击该记录时,删除页将打开并在 HTML 表单中显示该记录。

有关创建用于搜索要删除记录的页面的指导,请参见第 597 页的"生成搜索/结果页 (ColdFusion、ASP、JSP、PHP)"。

在创建搜索/结果页之后,下一步是创建结果页上的链接以允许用户选择要删除的的记录并显 示确认页。

创建到确认页的链接 (ColdFusion)

创建结果页后,您必须创建链接,用户可以单击这些链接来确认删除数据库中相关联的记录。本 节介绍如何创建链接。下一节介绍如何修改该链接,使之同时传递用户要删除的记录的 ID。确 认页使用该 ID 来查找并显示该记录。

若要创建指向确认页的链接,请执行以下操作:

- 在结果页上,通过以下方式在表格中创建一个新列用于显示记录:在最后一个表格列内单击, 然后选择"修改">"表格">"插入行或列"。
 即出现"插入行或列"对话框。
- 2 选择"列"选项,然后选择"当前列之后"选项,并单击"确定"。

插入行或列	
插入: ○行 (&)	确定 取消
位置: 〇 当前列之前 (B)	帮助(出)

Dreamweaver 在表中添加一列。

3 在新创建的表格列中,在包含动态内容占位符的行中输入 Delete 字符串。确保在选项卡式的 重复区域内输入该字符串。

您还可以插入图像,上面带有指示删除的文字或符号。

如果打开了"动态数据"视图,请在记录的第一行输入该字符串,然后单击"刷新"图标。

- 4 选择 Delete 字符串将一个链接应用于该字符串。 如果打开了"动态数据"视图,请选择第一行记录中的该字符串。
- 5 在属性检查器的"链接"文本框中输入确认页。 您可以输入任何文件名。

在"链接"文本框外单击后, Delete 字符串将显示为链接到该表格。如果打开"动态数据"视图("查看">"动态数据"),您可以看到该链接被应用于每个表格行中相同的文本。如果已经打开"动态数据"视图,请单击"刷新"图标将这些链接应用于每一行。

· 位置列表 (GlobalCF/locationMasterDelete.cfm)				×	
」自动刷新 http://localhost:8500/globalof/locationMasterDelete.cfm?			🖌 设置	J	
ations					
	City	State or Country			
<mark>jton International</mark>	Baltimore	MD	Delete		
l Airport	Cairo	Egypt	Delete		
	Canberra	Australia	Delete		
	Cairns	Queensland	Delete		
t	Cape Town	South Africa	Delete	≣	
	Curitiba	Brazil	Delete		
3 Cozumel	Cozumel	Mexico	Delete		
nal	Denver	со	Delete		
iternational	Dallas/Ft Worth	ТХ	Delete		
	Buenos Aires	Argentina	Delete		
				~	
542×356 ↓ 14K/4 秒					

在创建链接后,下一步是创建这些链接的 URL 参数。

创建传递到确认页的 URL 参数 (ColdFusion)

结果页上的链接不仅要打开确认页,它们还必须传递用户要删除的记录的 ID。确认页将使用此 ID 在数据库中查找该记录并将其显示出来。

您必须使用 URL 参数将记录 ID 传递给确认页。本节介绍如何创建 URL 参数将记录 ID 传递 给确认页。

若要创建 URL 参数,请执行以下操作:

- 1 在结果页上选中该 "删除"链接。
 - 如果打开了"活动数据"视图,请选择第一行中的链接。
- 2 在属性检查器的 "链接"文本框中,将下面的字符串添加到 URL 的末尾: ?recordID=#recordsetName.fieldName#

问号将告知服务器接下来是一个或多个 URL 参数。单词 "recordID"是 URL 参数的名称 (您可以指定任何名称)。记下该 URL 参数的名称,因为接下来会在确认页中用到它。

等号后的表达式是该参数的值。在本例中,该值由 ColdFusion 表达式生成,该表达式从记录集中返回一个记录 ID。将为动态表中的每一行生成一个不同的 ID。在 ColdFusion 表达式中,用您的记录集的名称替换 recordsetName,用记录集中唯一标识每条记录的域的名称 替换 fieldName。大多数情况下,该域将由一个记录 ID 号组成。在下面的示例中,该域由 唯一位置代码构成:

confirmDelete.cfm?recordID=#rsLocations.CODE#

当该页运行时,记录集的 CODE 域的值将插入到动态表中相应的行中。例如,如果澳大利 亚堪培拉的租位代码为 CBR,那么下面的 URL 将用于动态表格中有堪培拉的行:

confirmDelete.cfm?recordID=CBR

3 保存该页。

在创建删除链接的动态 URL 参数后,下一步是在确认页上显示记录。

在确认页上显示记录 (ColdFusion)

完成用于列出记录的页之后,切换到确认页。确认页将显示该记录,并询问用户是否确实要删除 该记录。当用户单击表单按钮以确认该操作后,Web应用程序将从数据库中删除该记录。

生成此页分四步:创建 HTML 表单,检索要在表单中显示的记录,在表单中显示记录,添加 逻辑以从数据库中删除记录。检索和显示记录分两步:定义一个用来存放单个记录(用户希望 删除的记录)的记录集,将该记录集的列绑定到表单。下面详细列出了这些步骤。

若要创建用于显示记录的 HTML 表单,请执行以下操作:

- 创建新的 ColdFusion 页,并将它另存为您在上一节指定的确认页。
 您在上一节创建 "删除"链接时已经指定了一个确认页。在第一次保存该文件时将使用该名称(如 deleteConfirm.cfm)。
- 2 在页面上插入一个 HTML 表单 ("插入" > "表单" > "表单")。
- 3 在表单中添加一个隐藏的表单域。 该隐藏的表单域是存储 URL 参数传递的记录 ID 所必需的。要添加隐藏域,请将插入点置于 表单中,然后选择"插入">"表单">"隐藏域"。
- 4 在表单上添加按钮。 用户将单击该按钮以确认并删除所显示的记录。要添加按钮,请将插入点置于表单中,然后 选择"插入">"表单">"按钮"。
- 5 您总是可以增强页面的设计然后将其保存。

若要检索用户要删除的记录,请执行以下操作:

- 在"绑定"面板("窗口">"绑定")中,单击加号(+)按钮并从弹出菜单中选择"记录 集(查询)"。
 出现简单的"记录集"对话框。如果出现的是高级的"记录集"对话框,请单击"简单"切换到简单的"记录集"对话框。
- 2 命名该记录集,然后选择一个 ColdFusion 数据源和包含用户可删除的记录的数据库表。

3 在 "列"区域中,选择要在页面中显示的表列(记录域)。 若要只显示记录的某些域,请单击"已选定",然后按住 Ctrl 键并单击(Windows)或按住 Command 键并单击(Macintosh)列表中的列,以选择所需域。 确保包含记录 ID 域,即使您不打算显示该域。
- 4 如下所示完成"筛选"部分,以便查找和显示结果页所传递的 URL 参数中指定的记录:
 - 从"筛选"区域的第一个弹出菜单中,选择记录集中的列,该列包含的值与带有"删除" 链接的页所传递的 URL 参数值相匹配。例如,如果 URL 参数包含一个记录 ID 号,则 选择包含记录 ID 号的列。在上一节讨论的示例中,记录集列 CODE 包含的值与带有"删 除"链接的页所传递的 URL 参数值相匹配。
 - 从第一个菜单旁边的弹出菜单中选择等号 (如果尚未选定)。
 - 从第三个弹出菜单中选择 URL 参数。包含 "删除"链接的页使用 URL 参数向确认页传 递信息。
 - 在第四个文本框中,输入由带有 "删除"链接的页传递的 URL 参数的名称。
 例如,如果用于打开确认页的 URL 包含 confirmDelete.cfm?recordID=CBR 后缀,那 么请输入 recordID。

"记录集"对话框的外观应该如下所示。

Recordset				
名称:	rsRecord			确定
数据源:	GlobalCar	*		取消
用户名:				测试
密码:				高级…
表格:	LOCATIONS	~		帮助
列:	⊙ 全部 ○ 选:	定的:		
	CODE LOCATION_NAME ADDRESS CITY STATE_COUNTRY			
筛选:	CODE		~	
	URL Parameter	recordID		
排序:	None	Ascending	~	

5 单击"确定"。

记录集随即出现在"绑定"面板中。

若要显示用户要删除的记录,请执行以下操作:

在"绑定"面板中选择记录集列并将其拖到确认页中。
 请确保您在表单边框内插入该只读动态内容。有关在页面中插入动态内容的更多信息,请参见第 509 页的"将文本动态化"。

接着,必须将记录 ID 列绑定到隐藏的表单域。

- 2 确保启用了"不可见元素"("查看">"可视化助理">"不可见元素"),然后单击代表 隐藏表单域的黄色盾牌图标。 已选中隐藏表单域。
- 3 在属性检查器中,单击"值"文本框旁边的闪电图标。 出现"动态数据"对话框。

4 在"动态数据"对话框中,在记录集中选择记录 ID 列。 在下面的示例中,选择的记录 ID 列是"CODE"。

动态数据	
域: □ 记录集 (rsRecord) COPE	确定 取消 帮助(H)
格式: 无	
代码: <cfoutput>#rsRecord.CODE#<th></th></cfoutput>	

5 单击"确定",保存该页。

完成后的确认页的外观应如下所示。

a Global 详细页 (GlobalCF/confirmDelete.cfm)				
Delete a Rental Location				
Please confirm that you want to delete this record. You cannot undo the action.				
Location Name:	{rsRecord.LOCATION_NAME}			
Address:	{rsRecord.ADDRESS}			
City:	{rsRecord.CITY}			
State or Country:	{rsRecord.STATE_COUNTRY}			
Telephone:	{rsRecord.TELEPHONE}			
	Confirm Deletion			
a j				
<body> <form#fmrecord></form#fmrecord></body>	512 x 392 - 13K / 4 ₱9			

在确认页中显示记录后,下一步将添加用来删除记录的逻辑。

添加删除记录的逻辑 (ColdFusion)

在确认页显示出所选记录后,您必须向该页面添加当用户单击"确认删除"按钮时从数据库中删除该记录的逻辑。在 Dreamweaver 中,使用"删除记录"服务器行为可以快速、方便地添加此逻辑。

若要添加用于删除 HTML 表单中显示的记录的逻辑,请执行以下操作:

- 1 确保确认页在 Dreamweaver 中是打开的。
- 2 在"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")中,单击加号(+)按钮,然后选择"删除记录"。

出现"删除记录"对话框。

首先检查是否已定义变量:	主键值
数据源:	无 🖌
用户名:	
密码:	
表格:	*** 找不到表格 🗸
主键列:	V Numeric
主键值:	URL Parameter
删除后,转到:	浏览

- 3 在"先检查是否定义了变量"文本框中,确保已选中"主键值"。 随后您将在对话框中指定主键值。
- 4 在"连接"弹出菜单中,选择一个到该数据库的连接,这样服务器行为就可以连接到该数据库。
- 5 在 "表格"弹出菜单中,选择包含要删除的记录的数据库表。
- 6 在"主键列"弹出菜单中,选择包含记录 ID 的表列。 "删除记录"服务器行为将在此列搜索匹配值。此列与绑定到页面上的隐藏表单域的记录集列 应包含相同的记录 ID 数据。

如果该记录 ID 是一个数字,请选择"数字"选项。

- 7 在"主键值"弹出菜单中,选择页面上包含记录 ID 的变量,该记录 ID 标识了要删除的记录。 该变量是由隐藏表单域创建的。其名称与隐藏域的名称属性相同,是一个表单参数或 URL 参数,具体取决于该表单的方法属性。在此示例中,该变量是名为 hiddenRecID 的表单变量。
- 8 在"删除后,转到"文本框中,指定从数据库表删除该记录之后打开的页。 可以指定向用户显示含有简短的成功消息的页,或者指定一个页,在其中列出剩余记录,使 用户可以验证该记录是否已被删除。

 首先检查是否已定义变量: 	
数据源: 无	
用户名:	
密码:	
表格:LOCATIONS 🛛 🗸	
主键列: CODE 🔽 Numeric	
主键值 : 表单变量 ✓ hiddenRecID	
删除后,转到: deleteOK.htm 浏览	

完成后的"删除记录"对话框外观应如下所示。

9 单击"确定",保存您的工作。

将这些页上传到 Web 服务器,打开浏览器,然后搜索要删除的记录。当单击结果页上的"删除"链接时,将显示确认页。单击"确认"按钮可从数据库中删除该记录。要验证该记录是否已被删除,请重新打开带有"删除"链接的页。列表中将不再显示该记录。

注意:如果页上仍然显示该记录,请单击"刷新"。

使用预存过程修改数据库 (ColdFusion)

您可以使用预存过程修改数据库。预存过程是一种可以重复使用的数据库项,用于在数据库上执 行某些操作。

注意:mySQL 和 Microsoft Access 数据库不支持预存过程。

在您使用预存过程修改数据库之前,确保预存过程包含以某种方式修改数据库的 SQL。若要在数据库中创建并存储一个 SQL,请查询您的数据库文档和一本好的 Transact-SQL 手册。

若要将预存过程添加到 ColdFusion 页,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中,打开将运行预存过程的页。
- 2 在"绑定"面板 ("窗口" > "绑定")中,单击加号 (+) 按钮,然后选择"预存过程"。
 出现"预存过程"对话框。

預存过程		
数据源: 用户名: 密码:	pubs 💌	确定 取消
过程: 参数: 页参数:	dbo.byroyalty	名称: 方向: SQL 类型: 返回政量: 运行时值: 测试值: 编辑:
	 ── ── ── 返回具有以下名称的记录集: □ 返回具有以下名称的状态代码: 	名称: 默认值: 编辑: 测试

3 完成对话框。

有关更多信息,请单击对话框上的"帮助"按钮。

4 单击"确定"。

在关闭了"预存过程"对话框之后,Dreamweaver 在您的页中插入 ColdFusion 代码,当在服务器上运行该页时,将调用数据库中的预存过程。预存过程接着执行数据库操作,例如插入记录。

如果预存过程接受参数,则您可以创建一个页,该页通过预存过程收集参数值并将参数值提交到页。例如,您可以创建一个使用 URL 参数或 HTML 表单从用户收集参数值的页。

相关主题

• 第 590 页的"预存过程"

生成对站点访问进行限制的页 (ColdFusion, ASP, JSP, PHP)

您可以使用 Dreamweaver 生成以下对站点访问进行限制的页:

- 要求用户在首次访问站点时进行注册的页(请参见第 618 页的"生成注册页")
- 让注册用户登录到站点的页(请参见第 621 页的"生成登录页")
- 只有授权用户才能查看的页(请参见第 623 页的 "生成只有授权用户才能访问的页")

所用方法对于 ColdFusion、ASP、JSP 和 PHP 页完全相同。Dreamweaver 没有针对 ASP.NET 页的身份验证服务器行为。

生成注册页

Web 应用程序可以包含要求用户在首次访问站点时进行注册的页。

例如,以下页要求首次访问的用户进行注册:

文件 编辑 查看 转到 Communicator 帮助	
*************************************	1
準称: <select> ▼</select>	
名* 中间名 姓*	
明彩称	
Macromedia ID*	
, 密码*	
認的證明的度必须打了4至 △ 小子付之间, 并且至少包含一个英文字母。 重新输入密码*	ł
记住我 🔽	_

注册页由以下构造块组成:

- 存储有关用户的登录信息的数据库表 (请参见第 619 页的 "存储有关用户的登录信息")
- 让用户选择用户名和密码的 HTML 表单(请参见第 619 页的"让用户选择用户名和密码")
 您也可以使用该表单来获取用户的其它个人信息。
- 用于更新站点用户数据库表的"插入记录"服务器行为(请参见第 620 页的"更新数据库中的用户表")
- 用于确保用户输入的用户名没有被其他用户使用的"检查新用户名"服务器行为(请参见第 620页的"确保选定的用户名是唯一的")

存储有关用户的登录信息

注册页需要使用数据库表来存储用户输入的登录信息。请确保数据库表包含用户名和密码列。如 果您希望登录的用户具有不同的访问权限,请包含一个访问权限列(请参见第 624 页的"在用 户数据库中存储访问特 S 权")。

如果要为站点的所有用户设置一个通用的密码,请配置数据库应用程序(Microsoft Access、 Microsoft SQL Server、Oracle等),使其在默认情况下将该密码输入到每个新的用户记录中。 在大多数数据库应用程序中,每当新建一个记录时,可以将一个列设置为默认值。将该默认值设 置为密码。

您还可以使用数据库表来存储有关用户的其它有用信息。

创建注册页的下一个步骤是向注册页添加一个 HTML 表单,以让用户选择用户名和密码(如果适用)。

相关主题

• 第 618 页的"生成注册页"

让用户选择用户名和密码

您可以向注册页添加一个 HTML 表单,以让用户选择用户名和密码 (如果适用)。

若要让用户选择用户名和密码,请执行以下操作:

- 1 创建一个新页("文件">"新建"),然后使用 Dreamweaver 设计工具设计注册页的布局。
- 2 将插入点放置在您想要显示表单的位置,然后从"插入"菜单中选择"表单",添加一个 HTML表单。 将在页面上创建一个空表单。您可能需要打开"不可见元素"("查看">"可视化助理">

"不可见元素")来查看表单的边界,边界是由红色的细线表示的。
3 为 HTML 表单指定名称;方法是单击"文档"窗口底部的 <form> 标签以选中表单,打开属性检查器("窗口"> "属性"),然后在"表单名称"文本框中输入一个名称。
您不必指定表单的 action 或 method 属性来指示当用户单击"提交"按钮时向何处及如何发送记录数据。"插入记录"服务器行为会为您设置这些属性(请参见第 620 页的"更新数据

库中的用户表")。

4 添加文本域("插入">"表单">"文本字段"),以便让用户输入用户名和密码。 该表单还可以包含更多的表单对象,以记录其它个人数据。

应该在每个表单对象的旁边添加标签文字(以文本或图像的形式),让用户知道它们的用途。 还应该通过将表单对象放入 HTML 表来排列这些对象。有关表单对象的更多信息,请参见 第 569 页的"插入 HTML 表单对象"。

5 在表单上添加一个"提交"按钮("插入">"表单">"按钮")。 可以通过以下方法更改"提交"按钮的标签文字:选择该按钮,打开属性检查器("窗口"> "属性"),并在"标签文字"文本框中输入一个新值。

创建注册页的下一个步骤是添加 "插入记录"服务器行为,以便将记录插入到数据库中的用户表。

相关主题

• 第 618 页的"生成注册页"

更新数据库中的用户表

您必须在注册页中添加"插入记录"服务器行为,以更新数据库中的用户表。

若要更新数据库中的用户表,请执行以下操作:

- 在"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")中,单击加号(+)按钮并从弹出菜单中选择"插入记录"。
 出现"插入记录"对话框。
- 2 完成此对话框,确保在数据库中指定要插入用户数据的用户表。 有关指导,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 3 单击"确定"。

创建注册页的最后一步是确保用户名没有被其他注册用户使用。

相关主题

• 第 618 页的"生成注册页"

确保选定的用户名是唯一的

您可以添加一个服务器行为来确保输入的用户名没有被其他注册用户使用。

若要确保选定的用户名是唯一的,请执行以下操作:

- 在"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")中,单击加号(+)按钮并从弹出菜单中选择"用户身份验证">"检查新用户名"。
 出现"检查新用户名"对话框。
- 2 完成对话框。 有关指导,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 3 单击"确定"。

Dreamweaver 在注册页上添加一个服务器行为,它将先检查访问者提交的用户名是否是唯一的,然后才将该访问者的信息添加到注册用户数据库中。

当用户单击注册页上的"提交"按钮时,该服务器行为将对用户输入的用户名和存储在注册用 户数据库表中的用户名进行比较。如果没有在数据库表中找到匹配的用户名,该服务器行为通常 会执行插入记录操作。如果找到匹配的用户名,该服务器行为将取消插入记录操作并打开一个新 页 (通常是提示用户该用户名已被使用的页)。

相关主题

• 第 618 页的"生成注册页"

生成登录页

Web 应用程序可以包含让注册用户登录站点的页。

例如,以下页要求注册用户登录:

文件 编辑 查看 转到 Communicator 帮助

A summer / A sum / A sum /					
		_			-
macromedia what the web ca	n be.	ST	ORE DOW	NLOAD MEI	MBERSH
MEMBERSHIP HOME NE	VSLETTER YOUR PROFILE	YOUR ACCOUNT			
					- 11
会员中心					
Home					
欢迎您来到 Macromedia 会员中	ម <u>្រៃ</u> ៖				- 1
如果您是一名 Macromedia 网上 发送给您的 Macromedia 会员 II	商店的顾客,请使用 Macromedia 通)和密码进行登录。	过电子邮件(发件人:sto	remanager@m	acromedia.com	0
登录		尚未成为会员?			
Macromedia 会员 ID jdoe		立即加入!			- 1
(如果您忘记了自己的 Macrom 使用您的完整电子邮件地址。)	edia 会员 ID,诸尝试	帮助? 取回丢失的密码			- 1
密码		更改容益			
记住我 🗹					
至录					
•					
文档:	已完成			. 🕬 📧	🏑 //.

登录页由以下构造块组成:

- 注册用户的数据库表(请参见第 621 页的 "创建注册用户的数据库表")
- 让用户输入用户名和密码的 HTML 表单 (请参见第 622 页的 "让用户登录")
- 确保输入的用户名和密码有效的"登录用户"服务器行为(请参见 第 622 页的"检查用户 名和密码")

当用户成功登录时,将为该用户创建一个包含其用户名的会话变量。

创建注册用户的数据库表

您需要使用注册用户的数据库表来验证在登录页中输入的用户名和密码是否有效。请使用数据 库应用程序和注册页创建该表。有关更多信息,请参见第 618 页的 "生成注册页"。

生成登录页的下一个步骤是将一个 HTML 表单添加到页面,以允许用户登录。

相关主题

• 第 621 页的"生成登录页"

让用户登录

您可以在页上添加一个 HTML 表单,以让用户通过输入用户名和密码来进行登录。

若要让用户登录,请执行以下操作:

- 1 创建一个新页 ("文件" > "新建") 并使用 Dreamweaver 设计工具设计登录页的布局。
- 2 将插入点放置在需要表单出现的位置,然后从"插入"菜单中选择"表单",添加一个 HTML 表单。 将在页面上创建一个空表单。您可能需要打开"不可见元素"("查看">"可视化助理"> "不可见元素")来查看表单的边界,边界是由红色的细线表示的。
- 3 为 HTML 表单指定名称;方法是单击"文档"窗口底部的 <form>标签以选中表单,打开 属性检查器("窗口">"属性"),然后在"表单名称"文本框中输入一个名称。 您不必指定表单的 action 或 method 属性来指示当用户单击"提交"按钮时向何处及如何发送记录数据。"登录用户"服务器行为会为您设置这些属性(请参见第 622 页的"检查用户 名和密码")。
- 4 在该表单上添加一个用户名和一个密码文本域("插入">"表单">"文本字段")。 在每个文本域旁边添加标签(以文本或图像的形式),然后将这些文本域放入 HTML 表格 并将其 border 属性设置为 0,以排列这些文本域。
- 5 在表单上添加一个"提交"按钮("插入" > "表单" > "按钮")。 可以通过以下方法更改"提交"按钮的标签文字:选择该按钮,打开属性检查器("窗口" > "属性"),并在"标签文字"文本框中输入一个新值。

生成登录页的下一个步骤是添加"登录用户"服务器行为,以确保输入的用户名和密码有效。

相关主题

• 第 621 页的"生成登录页"

检查用户名和密码

您必须在登录页中添加 "登录用户"服务器行为来确保用户输入的用户名和密码有效。

若要检查用户名和密码,请执行以下操作:

- 在"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")中,单击加号(+)按钮并从弹出菜单中选择"用户身份验证">"登录用户"。
 出现"登录用户"对话框。
- 2 完成对话框。 有关指导,请单击对话框中的"帮助"按钮。
- 3 单击"确定"。

Dreamweaver 在登录页上添加一个服务器行为,它将确保访问者输入的用户名和密码有效。

当用户单击登录页上的"提交"按钮时,"登录用户"服务器行为将对用户输入的值和注册用户 的值进行比较。如果这些值匹配,该服务器行为会打开一个页(通常是站点的起始页)。如果这 些值不匹配,该服务器行为会打开另一个页(通常是提示用户登录尝试已失败的页)。

相关主题

• 第 621 页的"生成登录页"

生成只有授权用户才能访问的页

Web 应用程序可以包含只有授权用户才能访问的受保护页。

注意: Dreamweaver 没有针对 ASP.NET 页的身份验证服务器行为。

例如,如果用户试图通过在浏览器中键入受保护页的 URL 来绕过登录页,则该用户将被重定向 到另一页。同样,如果将页的授权级别设置为"管理员",则只有具有"管理员"访问特权的 用户才能查看该页。如果已登录的用户试图访问不具有正确访问特权的受保护页,则该用户将被 重定向到另一页。

您也可以使用授权级别在向新注册的用户授予站点的完全访问权限之前对他们进行审查。例如,您可能需要在允许用户访问站点的成员页之前接收付款。为此,可以用 "成员"授权级别保护成员页,而仅向新注册的用户授予 "来宾"特权。当收到用户的付款后,可以将用户的访问特权升级为 "成员"(在注册用户的数据库表中)。

如果您不打算使用授权级别,只需在页面上添加"限制对页的访问"服务器行为即可保护站点 上的任何页。该服务器行为会将尚未成功登录的任何用户重定向到另一页。有关更多信息,请参 见第 623 页的"将未授权的用户重定向到另一页"。

如果您确实打算使用授权级别,则可以用以下构造块保护站点上的任意页:

- 用于将未授权的用户重定向到另一页的"限制对页的访问"服务器行为(请参见第 623 页的 "将未授权的用户重定向到另一页")
- 用户数据库表中的附加列,用于存储每个用户的访问特权(请参见第 624 页的"在用户数据 库中存储访问特 S 权")

无论您是否使用授权级别,均可以在受保护的页上添加一个链接,让用户注销并清除任何会话变量。有关更多信息,请参见第 624 页的"注销用户"。

将未授权的用户重定向到另一页

为了防止未授权的用户访问某一页,可以在该页上添加 "限制对页的访问"服务器行为。如果 用户试图通过在浏览器中键入受保护页的 URL 来绕过登录页,或者如果用户已登录但试图访 问不具有正确访问特权的受保护页,该服务器行为就会将用户重定向到另一页。

注意:"限制对页的访问"服务器行为只能保护 HTML 页。它不保护其它站点资源,如图像文件和音频文件。

如果要为站点上的多个页授予相同的访问权限,可以复制一个页的访问权限,然后将其粘贴到另一个页。

若要将未授权的用户重定向到另一页,请执行以下操作:

- 1 打开要保护的页。
- 2 在"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")中,单击加号(+)按钮并从弹出菜单中选择"用户身份验证">"限制对页的访问"。 出现"限制对页的访问"对话框。
- 3 完成对话框。

有关指导,请单击对话框中的"帮助"按钮。

4 单击"确定"。

Dreamweaver 在页上添加一个服务器行为,它只允许授权用户查看该页。

若要复制一个页的访问权限并将其粘贴到站点的其它页上,请执行以下操作:

- 1 打开受保护的页并选择在"服务器行为"面板中列出的"限制对页的访问"服务器行为(而 不是加号(+)弹出菜单中的这一服务器行为)。
- 2 单击该面板右上角的箭头按钮,然后从弹出菜单中选择"复制"。
 "限制对页的访问"服务器行为被复制到系统的剪贴板上。
- 3 按照同一方式打开另一个要保护的页。
- 4 在"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")上,单击右上角的箭头按钮并从弹出菜 单中选择"粘贴"。
- 5 对于每个要保护的页重复第3步和第4步。

相关主题

• 第 624 页的 "在用户数据库中存储访问特 S 权"

在用户数据库中存储访问特 S 权

只有在需要让某些登录用户具有不同的访问特权时,该构造块才是必需的。如果您只是要求用户 登录,则不需要存储访问特权。

如果您需要让某些登录用户具有不同的访问特权,请确保用户数据库表包含一个列来指定每个 用户的访问特权 ("来宾"、"用户"、"管理员"等)。每个用户的访问特权应该由站点管理员 在数据库中输入。

在大多数数据库应用程序中,每当新建一个记录时,可以将一个列设置为默认值。将该默认值设置为站点上最常用的访问特权 (例如"来宾");然后手动更改例外的情况 (例如,将"来宾"更改为"管理员")。用户现在即可访问所有管理员页。

确保数据库中的每个用户都具有单一的访问特权 (例如 "来宾"或 "管理员"),而不是多项 特权 (例如 "用户、管理员")。如果要为您的页设置多项访问特权 (例如,所有来宾和管理 员都可以查看该页),则在页级别 (而不是在数据库级别)设置这些特权。

相关主题

• 第 623 页的 "将未授权的用户重定向到另一页"

注销用户

当用户成功登录后,将创建一个包含其用户名的会话变量。当用户退出站点时,可以使用"注销用 户"服务器行为来清除该会话变量并将用户重定向到另一页 (通常是"再见"或"谢谢"页)。 当用户单击链接或者当指定页加载时,可以调用"注销用户"服务器行为。

若要添加用于让用户注销的链接,请执行以下操作:

- 1 在页上选择要用作该链接的文本或图像。
- 2 在 "服务器行为" 面板 ("窗口" > "行为")上,单击加号 (+) 按钮并选择 "用户身份验证" > "注销用户"。
 出现 "注销用户"对话框。
- 3 指定在用户单击该链接时所打开的页。 该页通常是"再见"或"谢谢"页。
- 4 单击"确定"。

若要在特定页加载时注销用户,请执行以下操作:

- 1 打开将在 Dreamweaver 中加载的页。 该页通常是"再见"或"谢谢"页。
- 2 在 "服务器行为" 面板上,单击加号 (+) 按钮并选择 "用户身份验证" > "注销用户"。 出现 "注销用户"对话框。
- 3 选择"当页载入时注销"选项。
- 4 单击"确定"。

相关主题

• 第 623 页的"生成只有授权用户才能访问的页"

第41章

快速生成 ASP.NET 应用程序

使用 Macromedia Dreamweaver MX 2004 中的工具可以快速生成 ASP.NET Web 应用程序,只需很少甚至不需要编码。

相关主题

• 第 587 页的"有关快速应用程序开发(所有服务器)"

生成主 / 详细页 (ASP.NET)

使用 Dreamweaver 可以创建以两个明细级别表示信息的页面集:主页列出记录,详细页显示有关各记录的更多详细信息。本节描述如何生成这些类型的主/详细页。

相关主题

• 第 474 页的"增强动态页的功能"

创建主页 (ASP.NET)

本节介绍如何创建能列出数据库记录的主页。使用 ASP.NET, 您可以使用数据网格在页面上列出记录。

在您开始前,请确保为站点定义了一个数据库连接。有关更多信息,请参见第 25 章,第 429 页的 "ASP.NET 开发人员的数据库连接"。

若要创建主页,请执行以下操作:

- 创建新的 ASP.NET 页。
 选择"文件">"新建">"动态页",选择一种 ASP.NET 页面格式,然后单击"创建"。
 在 Dreamweaver 中打开一个 .aspx 空白页。
- 2 为页定义数据集。

在"绑定"面板("窗口">"绑定")中,单击加号(+)按钮,然后选择"数据集(查询)"并完成该对话框。有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。如果您想编写自己的 SQL 语句,请单击"高级"按钮,打开高级"数据集"对话框。

确保数据集包含创建主页所需的所有表格列。

数据集还必须包含含有每条记录的唯一键的表格列,即记录 ID 列。

通常,主页上的数据集提取数据库表格中的少数几列,而详细页上的数据集提取同一表格中的更多列以提供额外的详细信息。

数据集可以在运行时由用户定义。有关更多信息,请参见第 632 页的 "生成数据库搜索页 (ASP.NET)"。

3 在页面上创建数据网格。

在"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")中,单击加号(+)按钮,然后选择"数据网格",并完成"数据网格"对话框。有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。现在,为数据网格的每一列接受"简单数据域"的默认列类型。在下一部分中,您将把列的 类型更改为超链接(请参见第629页的"打开详细页并传递记录 ID (ASP.NET)")。

II: dzLocation 确定 数据集: dsLocations 取消 显示: ● 10 记录 ● 所有记录 ● ● 學航: 链接到前面和后面的页 ▼ 列: ● ● 「你题 类型 ▼ Location Name 简单数据字段 ○ City 简单数据字段 ○ State or Country 简单数据字段 ○ 编辑… 更改列类型 ●

下面是一个"数据网格"对话框的示例,它定义了三列。

创建主 / 详细页的下一步是创建用于打开详细页和传递用户选定记录的 ID 的链接。

打开详细页并传递记录 ID (ASP.NET)

向主页添加数据网格后,必须创建用于打开详细页并传递用户选定记录的 ID 的链接。详细页将 使用此 ID 在数据库中查找请求的记录并显示该记录。

记录 ID 通过 URL 参数传递给详细页。有关更多信息,请参见第 482 页的 "URL 参数"。 您可以按照本节中介绍的步骤在数据网格中创建链接,方法是把数据网格中的列转换成超链接 列并设置列的属性。

若要打开详细页并将包含用户所单击记录 ID 的 URL 参数传递给它,请执行以下操作:

- 打开在上一节创建的"数据网格"对话框。
 若要打开对话框,请双击"服务器行为"面板中的"数据网格"("窗口">"服务器行为")。
 "数据网格"对话框打开。
- 2 在 "列"框中选择要应用链接的列。

列: + -		▲ ▼
标题	类型	
Location Name	简单数据字段	
City	简单数据字段	
State or Country	简单数据字段	
编辑 更改列	类型	

3 请单击"更改列类型"按钮并从弹出菜单中选择"超链接"。 出现"超链接列"对话框。

超级链接列	X
标题: Location Name 超级链接文本: 〇 静态文本: ④ 数据字段: 格式字符串:	确定 取消 帮助
链接页: 🔵 静态 URL:	
 数据字段: 	
格式子符串:	

4 在 "超链接文本"区域中,指定要在超链接列中显示的文本。

如果要为数据网格中的每一行创建普通链接,如详细信息,请选择"静态文本"选项然后为 该链接输入文本。数据网格的每一行都将在超链接列中显示相同的文本(例如详细信息)。 如果要为列中显示的数据添加链接,请选择"数据域"选项并在数据集中选择数据域。数据 域为超链接列中的链接提供了文本。在下面的示例中,"数据网格"的每行都将显示一个位置 名称。

标题: Location Name	
超级链接文本: 🔿 🛛 静态文本:	
数据字段:	
格式字符串:	

5 在"链接页"区域中,生成 URL 以应用到超链接列中的文本。

URL 不仅需要打开详细页,而且必须唯一标识要在该页上显示的记录。

若要标识在详细页上显示的记录,请选择"数据域"选项并在数据集中选择一个唯一标识每条记录的域。大多数情况下,该域将由一个记录 ID 号组成。在下面的示例中,该域由唯一 位置代码构成。

链接页: 🔿 静态 URL:		浏览
 数据字段: 	CODE	
格式字符串:		浏览

6 在"链接页"区域的"格式字符串"文本框中,单击"浏览"按钮然后定位并选择详细页。 Dreamweaver 将创建指向详细页的 URL,其中包含一个用于标识详细页要显示的记录的 URL 参数。记下该 URL 参数的名称,因为接下来会在详细页中用到它。

例如,如果选择 locationDetail.aspx 作为详细页, Dreamweaver 将创建下面的 URL:

链接页: 🔿 静态 URL:		浏览
 数据字段: 	CODE	
格式字符串:	locationDetail.aspx?CODE={0}	浏览

在本例中, Dreamweaver 创建一个名为 CODE 的 URL 参数。Dreamweaver 复制数据域的名称, 但是您不需要使用该名称。可以将它改为一个更具描述性的名称, 例如 recordID, 如下面的示例所示。

链接页: 🔵 静态 URL:		浏览
数据字段:	CODE	
格式字符串:	locationDetail.aspx?recordID={0}	浏览
	4	

(0) 元素是一个与数据字段的值相对应的占位符。当页面运行时,"数据集"的 CODE 域的 值将被插入到数据网格的相应行中。例如,如果澳大利亚堪培拉的租位代码为 CBR,那么下 面的 URL 将用于"数据网格"中有堪培拉的行:

locationDetail.aspx?recordID=CBR

7 单击"确定"关闭"超链接"对话框,然后单击"确定"关闭"数据网格"对话框。 Dreamweaver 更新页面上的"数据网格"。

创建主 / 详细页的下一步是修改更新页, 使它能够在数据库中查找请求的记录, 并将其显示在页面上。

查找请求的记录并在详细页上显示 (ASP.NET)

完成主页后,必须在数据库中查找请求的记录并将其显示在详细页上。该过程由两个步骤组成: 在详细页上定义一个数据集以保留单个记录(即主页请求的记录);将数据集列绑定到页面上。

若要查找请求的记录并在详细页上显示,请执行以下操作:

1 切换到详细页。

如果不存在详细页,请选择"文件">"新建">"动态页",选择一种 ASP.NET 页面格 式,然后单击"创建"。在 Dreamweaver 中打开一个 .aspx 空白页。

- 2 在"绑定"面板 ("窗口" > "绑定")中,单击加号 (+) 按钮并从弹出菜单中选择 "数据 集 (查询)"。 出现简单的 "数据集"对话框。如果出现的是高级的"数据集"对话框,请单击"简单"切 换到简单的"数据集"对话框。
- 3 命名该数据集,然后选择一个连接以及将向数据集提供数据的数据库表。
- 4 在"列"区域中,选择要包括在数据集中的表格列。 详细页上的数据集可以与主页上的数据集相同,也可以不同。通常,详细页数据集的列数更 多,可以显示更多的详细信息。

如果数据集不同,则请确保详细页上的数据集至少包含一个与主页上的数据集相同的列。这 个公共列通常是记录 ID 列,但也可以是相关表格的连结域。

若要使记录集中只包括某些表格列,请选择"已选定"选项,然后按住 Ctrl 键并单击 (Windows) 或按住 Command 键并单击 (Macintosh) 列表中的列,以选择所需列。

- 5 如下所示完成"筛选"部分,以便查找和显示主页所传递的 URL 参数中指定的记录:
 - 从"筛选"区域的第一个弹出菜单中选择数据集中的列,该列包含与主页传递的 URL 参数值相匹配的值。
 例如,如果 URL 参数包含一个记录 ID 号,则选择包含记录 ID 号的列。在上一节讨论的示例中,数据集列 CODE 包含与通过主页传递的 URL 参数值相匹配的值。
 - 从第一个菜单旁边的弹出菜单中选择等号 (如果尚未选定)。
 - 从第三个弹出菜单中选择 "URL 参数"。
 主页使用 URL 参数将信息传递到详细页。
 - 在第四个框中输入主页传递的 URL 参数的名称。
 例如,如果主页用来打开详细页的 URL 包含后缀 locationDetail.aspx?recordID=CBR, 请接着输入 recordID。

"数据集"对话框的外观应该如下所示:

数据集		
名称: 连接:	daDetails connGlobal 👻 定义	确定 取消
表格:	LOCATIONS	侧试
列:	● 全都 ● 选定的: FAX LOCATION_NAME REGION_ID STATE_COUNTRY TELEPHONE	高級···· 帮助
筛选:	CODE = V IRL参数 V recordID	
排序∶	无 升序	
如果失败,则转到:	□	

6 单击"确定"。

"数据集"即会出现在"绑定"面板中。

7 通过下面的方法将数据集列绑定到详细页:在"绑定"面板 ("窗口" > "绑定")上选择 列,然后将其拖到页面上。

有关更多信息,请参见第 509 页的 "将文本动态化"。

ASP.NET 主 / 详细页的设置完成。

创建主 / 详细页后,可以使用"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")来修改各种构造块。

生成数据库搜索页 (ASP.NET)

可以使用 Dreamweaver 生成用于搜索数据库并将结果显示在数据网格中的页面。 本节将介绍生成数据库搜索页的步骤:

- 第 633 页的 "添加搜索控件 (ASP.NET)"
- 第 633 页的 "只使用一个搜索参数进行搜索 (ASP.NET)"
- 第 634 页的 "使用多个搜索参数进行搜索 (ASP.NET)"
- 第 635 页的"在数据网格中显示结果"
- 第 637 页的"首次加载搜索页时隐藏数据网格"
- 第 637 页的 "创建详细页 (ASP.NET)"

Web 上的搜索页通常包含用户在其中输入搜索参数的表单域。当用户单击按钮时,将显示搜索结果。

若要添加搜索表单到页面,请执行以下操作:

1 打开搜索页并选择"插入">"表单">"表单"。 将在页面上创建一个空表单。您可能需要打开"不可见元素"("查看">"可视化助理"> "不可见元素")来查看表单的边界,边界是由红色的细线表示的。

在表单的属性检查器中,应该选择 POST 作为表单的 Method 属性。不需要为表单指定 Action 属性。ASP.NET 页面将回发到自己,并且搜索结果将显示在同一页。

2 添加表单控件以供用户输入搜索参数("插入" > "ASP.NET 对象")。

可以插入任意 ASP.NET 表单控件,包括"文本框"、"复选框"、"单选按钮"、"列表框" 或者"下拉列表"控件。可以添加任意多的控件以帮助用户细化搜索操作。但是请记住,搜 索页上搜索参数的数目越多, SQL 语句就将越复杂。

请确保为每个控件指定一个 ID 属性,例如为文本框控件指定 txtCity,或者为列表框控件指 定 lbxCountry。

有关更多信息,请参见第 580 页的 "将 ASP.NET 表单控件添加到页面"。

3 将 ASP.NET 按钮添加到表单("插入" > "ASP.NET 对象" > "asp: 按钮")。 确保已为该按钮指定 ID 属性,例如 btnSearch,并为该按钮标签指定文本,例如 Search。 搜索表单完成。创建搜索页面的下一步是定义用于查找和存储搜索结果的数据集。

只使用一个搜索参数进行搜索 (ASP.NET)

用户单击页面的"搜索"按钮时,搜索参数即发送到服务器。服务器处理该请求,基于该参数 生成一个过滤数据集,填充数据网格并且将该页面发送回浏览器。

添加数据网格前,必须定义一个用于查找和存储满足搜索条件的所有记录的数据集。

若要创建用于保留搜索结果的数据集,请执行以下操作:

- 在"绑定"面板("窗口">"绑定")中,单击加号(+)按钮并选择"数据集"(查询)。
 如果出现高级对话框,则单击"简单"按钮打开简单对话框。
- 2 命名该数据集,然后选择一个连接和包含用户要搜索的数据的数据库表。
- 3 在"列"区域中,单击"已选定"选项并选择一个键列(通常是记录 ID 列)和包含要显示 在数据网格中的数据的列。

暂时使"数据集"对话框保持打开状态。下一步将使用该对话框检索发送到服务器的搜索参数,并创建一个数据集过滤器以排除不满足参数的记录。

若要创建数据集过滤器,请执行以下操作:

 从"筛选"区域中的第一个弹出菜单中,选择要与搜索页发送的搜索参数进行比较的表中的 列。

例如,如果搜索页发送的值是城市名,则在包含城市名的表中选择列。

2 从第一个菜单旁边的弹出菜单中,选择等号 (它应该为默认值)。 此选择声明用户只需要这样的记录:在这些记录中,选定的表格列与搜索页中指定的列完全 相同。可以使用限制较少的选项,例如"开始于"或"包含"。

- 3 在第三个弹出菜单中选取"表单变量"。 表单使用 POST 方法将该参数发送到服务器。
- 4 在第四个文本框中,输入用于将搜索参数发送到服务器的表单控件的名称。 可以通过下面的方法获取控件的名称:单击表单上的表单控件以选择该控件,然后在属性检 查器中查看控件 ID。
- 5 如果需要,请单击"测试",输入一个测试值,然后单击"确定"连接到数据库并创建一个数据集实例。

测试值模拟本来应由搜索页返回的值。单击"确定"关闭数据集。

6 如果您对该数据集感到满意,请单击"确定"。

Dreamweaver 在页面中插入代码,当代码在服务器上运行时,将检查数据库表格中的每个记录。如果记录中的指定域满足过滤条件,则将该记录包含在数据集中。有效的脚本将生成一个只包含搜索结果的记录集。

创建搜索页的下一步是在数据网格中显示搜索结果。请参见第 635 页的 "在数据网格中显示结果"。

使用多个搜索参数进行搜索 (ASP.NET)

如果搜索页向服务器提交多个搜索参数,则必须编写一个 SQL 查询并在 SQL 变量中使用搜索参数。

注意:如果仅有一个搜索条件,则可以使用简单"数据集"对话框来定义数据集(请参见第 633 页的"只使用一个搜索参数进行搜索 (ASP.NET)")。

使用 SQL 在数据库中查找记录:

- 1 在 Dreamweaver 中打开结果页, 然后通过下面的方法创建一个新数据集:打开"绑定"面板("窗口">"绑定"), 单击加号(+) 按钮, 然后从弹出菜单中选择 "数据集"。
- 2 确保出现高级"数据集"对话框。
 如果出现的是简单对话框,则请通过单击"高级"按钮切换到高级对话框。
- 3 输入数据集的名称并选择一个连接。 应该连接到包含希望用户搜索的数据的数据库。
- 4 在 SQL 文本区域中输入一条 Select 语句。

确保该语句包含一个 WHERE 子句,并且该子句含有作为搜索参数的问号 (?) 占位符。下面的示例中包含两个占位符:

SELECT EMPLOYEEID, FIRSTNAME, LASTNAME, DEPARTMENT, EXTENSION FROM EMPLOYEE WHERE LASTNAME LIKE ? AND DEPARTMENT LIKE ?

有关 SQL 语法的帮助,请参见附录 B,第 699 页的 "SQL 入门"。

5 单击"参数"区域的加号(+)按钮并输入参数的名称、类型和值,将搜索参数的值赋给占位符。参数列出的顺序必须与它们在 SQL 语句中出现的顺序相同。 在"名称"文本框中,输入任意一个有效的参数名称。此名称不要包含任何空格或特殊字符。 在"类型"弹出菜单中选择一个数据类型。例如,如果该参数将存放文本,请选择"WChar"。 在"值"框中,输入将包含参数值的服务器变量。例如,如果搜索页上的表单控件名为 "txtCity",则将创建名为 Request.Form(itxtCityi)的服务器变量,并在其中存储一个值。 您也可以输入一个更完整的表达式,使用它在服务器变量不存在的情况下指定一个默认值。 例如,如果搜索 Microsoft Access 数据库,可以使用"%"作为默认值。下面的表达式检查 是否存在服务器变量 Request.Form("txtCity")。如果该变量存在(即该变量不为空),则 表达式返回该变量的值,如果该变量不存在,该表达式返回%的默认值。

```
(IIf((Request.Form("txtCity") <> Nothing),
Request.Form("txtCity"), "")) + "%"
```

有关更多信息,请参见 Visual Basic 或 C# 语言参考。

- 6 如果需要,请单击"测试"使用默认的变量值创建该数据集的一个实例。 默认值模拟本来应由搜索页返回的值。单击"确定"关闭测试数据集。
- 7 如果您对该数据集感到满意,请单击"确定"。

Dreamweaver 将 SQL 查询插入到您的页中。

下一步是在数据网格中显示搜索结果。

在数据网格中显示结果

在创建数据集以保留搜索结果后,可以使用数据网格在页面上显示信息。

若要在数据网格中显示搜索结果,请执行以下操作:

- 1 在搜索页上,将插入点放在希望数据网格出现的位置。
- 2 在"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")中,单击加号(+)按钮,然后选择"数据网格"。

"数据网格"对话框随即出现。

- 3 在"ID"文本框中,输入数据网格的名称,如 dgLocation。
- 4 在 "数据集" 弹出菜单中,选择您定义用来存放搜索结果的数据集。
- 5 根据需要完成对话框的其余部分。 有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

下面是一个"数据网格"对话框示例,该对话框将创建一个三列十行的数据网格,并包含指向结果的前后页的链接。

数据网格		
ID: 数据集: 显示: 导航: 列:	dzLocation dsLocations ● 10 记录 ● 所有记录 链接到前面和后面的页 ◆ - 标题 Location Name 简单数据字段 City Cit	确定 取消 帮助
	编辑	

该数据网格将在搜索页首次加载时显示,无论用户是否执行了搜索。您可以在首次加载搜索页时 隐藏数据网格。

首次加载搜索页时隐藏数据网格

首次加载搜索页时,您可以隐藏将用于显示搜索结果的数据网格。

若要在首次加载搜索页时隐藏数据网格,请执行以下操作:

- 1 在"代码"视图中打开搜索页("查看">"代码")。
- 2 在页面顶部紧跟 "Register"指令之后输入以下代码块 (如果页面语言是 Visual Basic):

```
<script runat="server">
Sub Page_Load()
    If Not IsPostBack Then
        dgName.Visible = false
    Else
        dgName.Visible = true
    End If
End Sub
</script>
```

其中 dgName 是数据网格的 ID。

如果页面语言是 C#, 请输入以下代码:

```
<script runat="server">
void Page_Load() {
    if (!IsPostBack) {
        dgName.Visible = false;
    }else{
        dgName.Visible = true;
    }
}</script>
```

3 保存该页。

创建详细页 (ASP.NET)

搜索页可以包含一个详细页,用来显示有关数据网格中列出的特定记录的更多信息。在这种情况下,搜索页作为主 / 详细页集中的主页。有关更多信息,请参见第 627 页的"生成主 / 详细页 (ASP.NET)"。

生成记录插入页 (ASP.NET)

可以用 Dreamweaver 生成一个允许用户向数据库插入新记录的页。您所使用的方法与 Dreamweaver 支持的所有服务器技术完全相同。有关指导,请参见第 602 页的 "生成记录插 入页面 (所有服务器)"。

生成用以更新记录的页面 (ASP.NET)

您的应用程序可以包含允许用户更新数据库表中现有记录的一组页。这组页通常由一个搜索页、一个结果页和一个更新页组成。用户可以使用搜索页和结果页检索记录,使用更新页修改记录。

本节介绍生成页面用于更新记录的步骤:

- 第 638 页的 "搜索要更新的记录 (ASP.NET)"
- 第 638 页的 "打开更新页并传递记录的 ID (ASP.NET)"
- 第 640 页的 "检索要更新的记录 (ASP.NET)"
- 第 641 页的 "在一个操作中完成更新页 (ASP.NET)"
- 第 642 页的 "逐块完成更新页 (ASP.NET)"

相关主题

- 第 602 页的"生成记录插入页面 (所有服务器)"
- 第 644 页的 "生成用以删除记录的页 (ASP.NET)"

搜索要更新的记录 (ASP.NET)

当用户要更新某个记录时,他们必须首先在数据库中找到该记录。因此,您需要一个搜索页以便 使用更新页。用户将从搜索页上生成的数据网格结果中选择要更新的记录。当用户单击该记录 时,更新页将打开并在表单中显示该记录。

有关创建页面来搜索更新记录的指导,请参见第 632 页的 "生成数据库搜索页 (ASP.NET)"。 创建搜索页后,下一步是在结果页上创建链接,当单击链接时将打开更新页。

打开更新页并传递记录的 ID (ASP.NET)

在创建了搜索页之后,必须创建能够打开更新页并传递用户所选记录的 ID 的链接。更新页将使 用此 ID 在数据库中查找请求的记录并显示该记录。

记录 ID 通过 URL 参数传递给更新页。有关更多信息,请参见第 482 页的 "URL 参数"。

本节假定您已按第 632 页的 "生成数据库搜索页 (ASP.NET)"中的指导进行了操作,您的搜 索页使用数据网格来显示记录。

若要在搜索页上创建链接以打开更新页并传递记录 ID,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中打开搜索页。
- 2 双击"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")中列出的数据网格对象。
 "数据网格"对话框打开。
- 3 在"列"框中选择要应用链接的列。

列:	+ -		▲ ▼
	标题	类型	
	Location Name	简单数据字段	
	City K	简单数据字段	
	State or Country	简单数据字段	
		型	

4 请单击"更改列类型"按钮并从弹出菜单中选择"超链接"。

出现"超链接列"对话框。

超级链接列		X
标题: Location Name 超级链接文本: ○ 静态文本: ● 数据字段: 格式字符串:		确定 取消 帮助
链接页: ○ 静态 URL: ● 数据字段: 格式字符串:	□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□	

5 在 "超链接文本"区域中,指定要在超链接列中显示的文本。

如果希望为数据网格中的每一行创建一个普通链接如 "更新",请选择"静态文本"选项并 输入链接文本。数据网格中的每一行都将显示与超链接列中相同的文本 (如 "更新")。

如果要为列中显示的数据添加链接,请选择"数据域"选项并在数据集中选择数据域。数据 域为超链接列中的链接提供了文本。在下面的示例中,"数据网格"的每行都将显示一个位置 名称。

标题: Location Name	
超级链接文本: 🔿 🛛 静态文本:	
数据字段:	
格式字符串:	

6 在"链接页"区域中,生成 URL 以应用到超链接列中的文本。 URL 不仅要打开更新页,还必须唯一标识要在该页上显示的记录。

要标识在更新页上显示的记录,请选择"数据域"选项,并从数据集中选择一个唯一标识每条记录的域。大多数情况下,该域将由一个记录 ID 号组成。在下面的示例中,该域由唯一 位置代码构成。

链接页: 🔿 静态 URL:		浏览
 数据字段: 	CODE	
格式字符串:] 浏览

7 在"链接页"区域的"格式字符串"文本框中,单击"浏览"按钮并定位和选择更新页。 Dreamweaver 将创建指向更新页的 URL,其中包含一个用于标识更新页要显示的记录的 URL 参数。记下该 URL 参数的名称,因为接下来会在更新页中用到它。

例如,如果选择 locationUpdate.aspx 作为更新页, Dreamweaver 会创建如下 URL 并将其显示在 "格式字符串"文本框中:

locationUpdate.aspx?CODE={0}

在本例中, Dreamweaver 创建了一个命名为 CODE 的 URL 参数。Dreamweaver 复制数 据域的名称,但是您不需要使用该名称。可在 "格式字符串"文本框中将它更改为更具描述 性的名称 (如 recordID),如下面的示例所示:

locationUpdate.aspx?recordID={0}

{0} 元素是一个与数据域的值相对应的占位符。当页面运行时,"数据集"的 CODE 域的值 将被插入到数据网格的相应行中。例如,如果澳大利亚堪培拉的租位代码为 CBR,那么下面 的 URL 将用于"数据网格"中有堪培拉的行:

locationUpdate.aspx?recordID=CBR

8 请单击"确定"关闭"超链接"对话框,然后单击"确定"关闭"数据网格"对话框。

Dreamweaver 更新页面上的 "数据网格"。

在创建了链接用以打开更新页和传递用户所选记录的 ID 后,更新页必须检索要更新的记录。

检索要更新的记录 (ASP.NET)

在搜索页将 URL 参数传递到更新页之后,更新页必须读取该参数,从数据库表中检索该记录, 然后将其临时存储在一个数据集中。

若要检索要更新的记录,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中创建新的 ASP.NET 页并保存该页。 该页将成为您的更新页。
- 2 在"绑定"面板("窗口">"绑定")中,单击加号(+)按钮并选择"数据集"(查询)。 如果出现高级对话框,则单击"简单"按钮打开简单对话框。
- 3 命名该数据集,然后选择一个连接和包含用户要更新的数据的数据库表。
- 4 单击"已选定"选项并选择一个键列 (通常是记录 ID 列)和包含要更新数据的列。
- 5 配置"筛选"区域,以便键列的值等于搜索页传递的相应 URL 参数的值。

这种过滤器创建只包含一个记录的数据集,该记录具有与 URL 参数值相匹配的 ID。例如,如果您的键列名为 CODE 且包含记录 ID 信息,并且搜索页在名为 recordID 的 URL 参数 中传递相应的记录 ID 信息,则您的"筛选"区域应如下所示:

数据集	
名称: daDetails 连接: connGlobal	确定 取消
表格: LOCATIONS 🛛 🔽	测试
列: 🔵 全部 💿 选定的:	高级…
FAX LOCATION NAME REGION ID STATE_COUNTRY TELEPHONE	【一帮助
筛选: CODE 💽 =	
URL 参数 🔽 recordID	
排序: 无 ✔ 升序	
如果失败,则转到:	
✓ 失败时显示调试信息	

6 单击"确定"。

当用户在搜索页上选择一条记录时,更新页将生成一个只包含所选记录的数据集。

修改更新页以便从数据库检索记录并将它存储到数据集中之后,您必须添加一个可以让用户修 改记录数据的表单。并且还必须添加更新数据库所需的逻辑。您可以在一个操作中完成这些任 务,也可以逐个地完成。请参见第 641 页的"在一个操作中完成更新页 (ASP.NET)"或第 642 页的 "逐块完成更新页 (ASP.NET)"。

在一个操作中完成更新页 (ASP.NET)

更新页具有三个构造块:

- 一个用于从数据库表中检索记录的过滤数据集(请参见 第 640 页的"检索要更新的记录(ASP.NET)")
- 一个允许用户修改记录数据的 HTML 表单
- 一个用于更新数据库表的 "更新记录" 服务器行为

您可以使用"更新记录表单"应用程序对象通过单个操作添加更新页的最后两个构造块。该应 用程序对象将 HTML 表单和"更新记录"服务器行为添加到页中。

在您可以使用该应用程序对象之前,您的 Web 应用程序必须能够识别要更新的记录,并且您的 更新页必须能够检索它。请参见第 638 页的"搜索要更新的记录 (ASP.NET)"、第 638 页的 "打开更新页并传递记录的 ID (ASP.NET)"和第 640 页的"检索要更新的记录 (ASP.NET)"。

在应用程序对象将构造块放置到页上之后,您可以使用 Dreamweaver 设计工具按需要自定义 表单,或使用 "服务器行为"面板编辑 "更新记录"服务器行为。

注意:更新页一次只能包含一个记录编辑服务器行为。例如,您不能将 "插入记录" 或 "删除记录" 服务 器行为添加到更新页。 若要用 "更新记录表单"应用程序对象建立更新页,请执行以下操作:

1 在"设计"视图中打开该页,然后选择"插入">"应用程序对象">"更新记录">"更新记录表单向导"。

即会出现"更新记录表单"对话框。

2 完成对话框。

有关指导,请单击对话框中的"帮助"按钮。

3 单击"确定"。

该应用程序对象将 HTML 表单和 "更新记录"服务器行为添加到您的页中。表单对象是在一个基本表格中进行布局的,您可以使用 Dreamweaver 页面设计工具自定义该表格。确保所有表单对象都位于表单边界之内。

若要编辑服务器行为,请打开 "服务器行为" 面板 ("窗口" > "服务器行为"), 然后双击 "更新记录"行为。

逐块完成更新页 (ASP.NET)

更新页具有三个构造块 :

- 一个用于从数据库表中检索记录的过滤数据集(请参见 第 640 页的"检索要更新的记录(ASP.NET)")
- 一个允许用户修改记录数据的 HTML 表单
- 一个用于更新数据库表的 "更新记录" 服务器行为

您可以使用表单工具和 "服务器行为"面板分别添加更新页的最后两个基本构造块。

在您可以添加构造块之前,您的 Web 应用程序必须能够识别要更新的记录,并且您的更新页必须能够检索它。请参见第 638 页的"搜索要更新的记录 (ASP.NET)"、第 638 页的"打开更 新页并传递记录的 ID (ASP.NET)"和第 640 页的 "检索要更新的记录 (ASP.NET)"。

完成更新页由以下三个任务组成:

- 将 HTML 表单添加到页面以允许用户修改数据。
- 将表单对象绑定到数据库表列以显示表单中的记录
- 添加 "更新记录" 服务器行为以在用户修改记录后更新数据库表。

若要将 HTML 表单添加到更新页,请执行以下操作:

- 1 创建新的 ASP.NET 页。 该页将成为更新页。
- 2 使用 Dreamweaver 设计工具对您的页进行布局。
- 3 将插入点放置在您想要显示表单的位置,然后从"插入"菜单中选择"表单",添加一个 HTML表单。

将在页面上创建一个空表单。您可能需要打开"不可见元素"("查看">"可视化助理"> "不可见元素")来查看表单的边界,边界是由红色的细线表示的。

4 对 HTML 表单命名,方法是单击"文档"窗口底部的 <form> 标签以选中表单,打开属性 检查器("窗口">"属性"),然后在"表单名称"框中输入一个名称。 您不必指定表单的 action 或 method 属性来指示当用户单击"提交"按钮时向何处及如何发送记录数据。"更新记录"服务器行为会为您设置这些属性。 5 为数据库表中要更新的每一列添加一个表单对象,例如文本字段("插入">"表单">"文本字段")。

该表单对象允许用户修改数据。为了实现该目的经常会使用文本域,但是您也可以使用列表 / 菜单、复选框和单选按钮。

每个表单对象都应该在早先定义的数据集中具有一个对应的列。唯一的例外就是唯一键列, 该列没有对应的表单对象。

有关表单对象的详细信息,请参见 第 569 页的"插入 HTML 表单对象"。

6 在表单上添加一个"提交"按钮("插入" > "表单" > "按钮")。 可以通过以下方法更改"提交"按钮的标签文字:选择该按钮,打开属性检查器("窗口" > "属性"),并在"标签文字"文本框中输入一个新值。

若要在表单中显示记录,请执行以下操作:

- 1 确保您定义了一个数据集来保存用户要更新的记录。 有关更多信息,请参见第 640 页的 "检索要更新的记录 (ASP.NET)"。
- 2 将每个表单对象绑定到记录集中的数据。

有关更多信息,请参见以下章节:

- 第 576 页的 "在 HTML 文本域中显示动态内容"
- 第 576 页的 "动态预先选择 HTML 复选框"
- 第 577 页的 "动态预先选择 HTML 单选按钮"
- 第 574 页的 "创建动态 HTML 表单菜单"
- 第 575 页的 "使现有 HTML 表单菜单成为动态对象。"

若要添加服务器行为来更新数据库表,请执行以下操作:

- 在"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")中,单击加号(+)按钮并从弹出菜单中选择"更新记录"。
 出现"更新记录"对话框。
- 2 完成对话框。

有关指导,请单击对话框中的"帮助"按钮。

3 单击"确定"。

Dreamweaver 在页中添加服务器行为,允许用户通过单击表单上的"提交"按钮更新数据库中的记录。

若要编辑服务器行为,请打开 "服务器行为" 面板 ("窗口" > "服务器行为"),然后双击 "更新记录"行为。

相关主题

• 第 641 页的 "在一个操作中完成更新页 (ASP.NET)"

生成用以删除记录的页 (ASP.NET)

您的应用程序可以包含允许用户删除数据库中的记录的一组页。这组页通常由一个搜索页和一个删除页组成。用户可以使用搜索页检索记录,使用删除页删除记录。

本节介绍生成 ASP.NET 页面用于删除记录的步骤:

- 第 644 页的 "搜索要删除的记录 (ASP.NET)"
- 第 644 页的 "在搜索页上创建删除链接 (ASP.NET)"
- 第 646 页的 "在确认页上显示记录 (ASP.NET)"
- 第 649 页的"添加用来删除记录的逻辑 (ASP.NET)"

搜索要删除的记录 (ASP.NET)

当用户要删除某个记录时,他们必须首先在数据库中找到该记录。因此,您需要一个搜索页以便 使用删除页。用户在搜索页中输入搜索条件,并在数据网格中显示的搜索结果中选择记录。当用 户单击该记录时,删除页将打开并在 HTML 表单中显示该记录。

有关创建页面来搜索要删除的记录的指导,请参见第 632 页的"生成数据库搜索页 (ASP.NET)"。

创建搜索页后,下一步要在搜索页的数据网格中添加删除按钮或超链接。

在搜索页上创建删除链接 (ASP.NET)

在生成带有数据网格的搜索页之后,必须创建能够打开确认页并传递用户所选记录的 ID 的链接。确认页将使用此 ID 在数据库中查找所请求的记录并将其显示出来。

记录 ID 通过 URL 参数传递给确认页。有关更多信息,请参见第 482 页的 "URL 参数"。

可通过添加超链接列并设置其属性在数据网格中创建这些链接,如本节中所述。

若要在搜索页的数据网格中创建删除链接,请执行以下操作:

1 打开在上一节创建的"数据网格"对话框。

若要打开对话框,请双击"服务器行为"面板中的"数据网格"。请确保双击在面板中所列出的数据网格,而不是当点击加号(+)按钮时在弹出菜单中出现的数据网格项。

"数据网格"对话框打开。

- 2 通过单击加号 (+) 按钮并选择 "超链接"可以添加一列删除链接。
- 3 在"标题"文本框中,输入一个列标题,如"删除"。 该标题将显示在列标题中。

4 选择"静态文本"选项,并输入链接文本,如 delete record。 数据网格中的每一行都会在超链接列中显示这一相同的文本。 "数据网格"对话框应如下所示:

超级链接列				
标题: I)elete			
超级链接文本:(静态文本:	delete record		
(数据字段:	ADDRESS	~	
	格式字符串:			
链接页:() 静态 URL:			浏览
(数据字段: 	ADDRESS	*	
	格式字符串:			浏览

5 在"链接页"区域中,生成 URL 以应用到超链接列中的文本。 URL 不仅要打开确认页,还必须唯一标识要在该页上显示的记录。

若要标识在确认页上显示的记录,请选择"数据域"选项,并从数据集中选择一个唯一标识 每条记录的域。大多数情况下,该域将由一个记录 ID 号组成。

6 在"链接页"区域的"格式字符串"文本框中,单击"浏览"按钮并定位和选择确认页。 Dreamweaver为确认页创建了一个 URL,其中包含一个用于标识确认页要显示的记录的 URL 参数。记下该 URL 参数的名称,因为接下来会在确认页中用到它。

例如,如果选择 locationDelete.aspx 作为详细页,并选择 CODE 作为数据集中唯一标识每 条记录的域,则 Dreamweaver 将创建下面的 URL。

链接页: 🚫 静态 URL:			浏览
 数据字段: 	CODE	*	
格式字符串:	locationDetail.aspx?CODE={0}		浏览

在本例中, Dreamweaver 创建一个名为 CODE 的 URL 参数。Dreamweaver 复制数据域的名称, 但是您不需要使用该名称。可以将它改为一个更具描述性的名称, 例如 recordID, 如下面的示例所示。

locationDelete.aspx?recordID={0}

(0) 元素是一个与数据字段的值相对应的占位符。当页面运行时,"数据集"的 CODE 域的 值将被插入到数据网格的相应行中。例如,如果澳大利亚堪培拉的租位代码为 CBR,那么下 面的 URL 将用于"数据网格"中有堪培拉的行:

locationDelete.aspx?recordID=CBR

7 单击"确定"关闭"超链接"对话框,然后单击"确定"关闭"数据网格"对话框。 Dreamweaver 更新页面上的"数据网格"。下面是在搜索以字母 c 开头的所有城市后,浏览器中显示的数据网格。

Gløbal		The International Car Rental Special				al
		Home Cu	ustom	er Service	Locatio	n
Location Search						
Enter a City: c	Se	earch				
ADDRESS	СПТҮ	TELEPHON	IE	Delete		
Cairo International Airport	Cairo	2022652432		<u>delete rec</u>	ord	
Canberra Airport	Canberra	02 62496211	L	<u>delete rec</u>	ord	
Cairns Airport	Cairns	07 40359300)	<u>delete rec</u>	ord	
Cape Town Airport	Cape Town	0272 19 343	914	<u>delete rec</u>	ord	
Av. N. Sra Da Aparecida 904	Curitiba	55 412698 0	10	delete rec	ord	
Cozumel Airport	Cozumel	5298723888		delete rec	ord	

创建删除链接后,下一步是在确认页上显示该记录。

在确认页上显示记录 (ASP.NET)

在完成列出记录的页后,请切换到删除确认页。确认页将显示该记录,并询问用户是否确实要删 除该记录。当用户单击表单按钮以确认该操作后,Web应用程序将从数据库中删除该记录。

生成此页由以下两个任务构成:

- 创建带有一个按钮的 HTML 表单,单击其中的按钮将确认删除操作
- 检索要在页面上显示的记录
- 在页面上显示记录

检索和显示记录分两步:定义一个用来存放单个记录(用户希望删除的记录)的数据集,将该数据集的列绑定到页面。下面详细列出了这些步骤。

若要创建用于确认删除的 HTML 表单,请执行以下操作:

- 创建新的 ASP.NET 页并将其另存为您在上一节中指定的确认页。
 您在上一节创建"删除"链接时已经指定了一个确认页。请在第一次保存该文件时使用此名字(如 locationDelete.aspx)。
- 2 在页面上插入一个 HTML 表单 ("插入" > "表单" > "表单")。
- 3 在表单中添加一个隐藏的表单域。 该隐藏的表单域是存储 URL 参数传递的记录 ID 所必需的。要添加隐藏域,请将插入点置于 表单中,然后选择"插入">"表单">"隐藏域"。
- 4 在表单上添加按钮。 用户将单击该按钮以确认并删除所显示的记录。要添加按钮,请将插入点置于表单中,然后 选择"插入">"表单">"按钮"。

5 根据需要增强页面的设计然后保存。

若要检索用户要删除的记录,请执行以下操作:

- 在"绑定"面板("窗口">"绑定")中,单击加号(+)按钮并从弹出菜单中选择"数据集"。
 出现简单的"数据集"对话框。如果出现的是高级的"数据集"对话框,请单击"简单"切换到简单的"数据集"对话框。
- 2 命名该数据集,然后选择包含可能要显示的记录的数据库表。
- 3 在 "列"区域中,选择要在页面中显示的表列(记录域)。 若要只显示记录的某些域,请单击"已选定",然后按住 Ctrl 键并单击(Windows)或按住 Command 键并单击(Macintosh)列表中的列,以选择所需域。 确保包含记录 ID 域,即使您不打算显示该域。

4 如下所示完成"筛选"部分,以便查找和显示搜索页所传递的 URL 参数中指定的记录:

- 从"筛选"区域的第一个弹出菜单中,选择"数据集"中的列,该列包含的值与带有"删除"链接的页所传递的 URL 参数值相匹配。例如,如果 URL 参数包含一个记录 ID 号,则选择包含记录 ID 号的列。在上一节讨论的示例中,"数据集"列 CODE 包含的值与带有"删除"链接的页所传递的 URL 参数值相匹配。
- 从第一个菜单旁边的弹出菜单中选择等号 (如果尚未选定)。
- 从第三个弹出菜单中选择 URL 参数。包含 "删除"链接的页使用 URL 参数向确认页传 递信息。
- 在第四个文本框中,输入由带有 "删除"链接的页传递的 URL 参数的名称。
 例如,如果用于打开确认页的 URL 中包含后缀 locationDelete.aspx?recordID=CBR, 请输入 "recordID"。

"数据集"对话框的外观应该如下所示。

数据集		
名称: 连接:	dsConfirmRec connGlobal 定义	确定 取消
表格:	LOCATIONS	测试
31):	◆ 全部 ● 选定的: ADDRESS CTTY CODE FAX LOCATION_NAME	高級···· 帮助
筛选:	CODE 🔮 = 💌 URL 参数 👻 recordID	
排序:	无 🕑 升序	
如果失败,则转到:	浏览 ▼ 失败时显示调试信息	

5 单击"确定"。

"数据集"即会出现在"绑定"面板中。

若要显示用户要删除的记录,请执行以下操作:

在"绑定"面板上选择"数据集"列(记录域)并将它们拖动到确认页中。
 请确保您是在表单边框内插入该只读动态内容。有关在页面中插入动态内容的更多信息,请参见第 509 页的"将文本动态化"。
 按差,必须将记录 ID 初绑定到隐藏的表单域

接着,必须将记录 ID 列绑定到隐藏的表单域。

- 2 确保启用了"不可见元素"("查看">"可视化助理">"不可见元素"),然后单击代表 隐藏表单域的黄色盾牌图标。
 已选中隐藏表单域。
- 3 在属性检查器中,单击"值"文本框旁边的闪电图标。 出现"动态数据"对话框。
- 4 在 "动态数据"对话框中,在数据集中选择记录 ID 列,然后单击 "确定"。 在下面的示例中,选择的记录 ID 列是 "CODE"。

动态数据		
域:	□ 数据集 (dsConfirmRec) ✓ ADDRESS ✓ CODE ✓ FAX ✓ LOCATION_NAME ✓ STATE_COUNTRY ✓ TELEPHONE	确定 取消 帮助(3)
格式:	无 💌	
代码:	<%# dsConfirmRec.FieldValue("CODE",	
5 保存该页。

完成后的确认页的外观应该如下所示。

副除位置页 (GlobalCarNET/locationDelete.aspx*)				
C1	al.	The Int	ernational Car Ren	tal Specialists
U	o Dal	Home	Customer Service	Locations
Doloto th	o Pontal Lo	cation?		
		cations		
Do you really wa	ant to delete this rea	cord?		
Location:	{dsConfirmRec.LO	CATION_NAME}		
City:	{dsConfirmRec.CIT	Y}		
Address:	{dsConfirmRec.ADI	DRESS}		
Country:	{dsConfirmRec.ST/	ATE_COUNTRY}		
Telephone:	{dsConfirmRec.TEL	EPHONE}		
Fax:	{dsConfirmRec.FA)	⟨ }		
Delete M				
< hody >			F00 ··· 40	

在创建了确认页后,下一步将添加用来删除记录的逻辑。

添加用来删除记录的逻辑 (ASP.NET)

创建了确认页后,下一步将在页中添加逻辑,当用户单击"确认"按钮时该逻辑将从数据库中删除记录。在 Dreamweaver 中,使用"删除记录"服务器行为可以快速、方便地添加此逻辑。

若要添加用于删除 HTML 表单中显示的记录的逻辑,请执行以下操作:

- 1 确保确认页在 Dreamweaver 中是打开的。
- 2 在"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")中,单击加号(+)按钮,然后选择"删除记录"。

出现"删除记录"对话框。

	■ 除记录		×
首先检查是否已定义变量: 主键值 <td< th=""><th>首先检查是否已定义变量: 连接: 表格: 主键列: 提交主键作为: 主键值: 如果成功,则转到: 如果失败,则转到:</th><th>主键值 ♥ 定义 无 ♥ 定义 *** 找不到表格 ♥ BigInt ♥ URL 参数 ♥ (浏览 (浏览 文 失败时显示调试信息</th><th>确定 取消 帮助</th></td<>	首先检查是否已定义变量: 连接: 表格: 主键列: 提交主键作为: 主键值: 如果成功,则转到: 如果失败,则转到:	主键值 ♥ 定义 无 ♥ 定义 *** 找不到表格 ♥ BigInt ♥ URL 参数 ♥ (浏览 (浏览 文 失败时显示调试信息	确定 取消 帮助

- 3 在"先检查是否定义了变量"文本框中,确保已选中"主键值"。 随后您将在对话框中指定主键值。
- 4 在"连接"弹出菜单中,选择一个到该数据库的连接,这样页面就可以查找并连接到该数据库。
- 5 在 "表格"弹出菜单中,选择包含要删除的记录的数据库表。

- 6 在"主键列"弹出菜单中,选择包含记录 ID 的表列。
 "删除记录"服务器行为将在此列搜索匹配值。此列与绑定到页面上的隐藏表单域的"数据集"列应包含相同的记录 ID 数据。
- 7 在"提交主键为"弹出菜单中,选择主键列的数据类型。
- 8 在"主键值"弹出菜单中,选择页面上包含记录 ID 的变量,该记录 ID 标识了要删除的记录。 该变量是由隐藏表单域创建的。其名称与隐藏域的 name 属性相同,是一个表单参数或 URL 参数,具体取决于该表单的 method 属性。在此示例中,该变量是名为 hiddenID 的 URL 参数。
- 9 在"如果成功,转到"文本框中,指定从数据库表删除该记录之后打开的页。 可以指定向用户显示含有简短的成功消息的页,或者指定一个页,在其中列出剩余记录,使 用户可以验证该记录是否已被删除。
- 10 如果需要,您可以选择"失败时显示调试信息"选项。 调试信息将由服务器生成。
- 11 如果希望提供自定义的错误信息,请取消选择"失败时显示调试信息"选项,并在"如果失败,则转到"文本框中指定要打开的页。

完成后的"删除记录"对话框的外观应如下所示。

■除记录		×
首先检查是否已定义变量:	主键值 🛛 💌	确定
连接:	connGlobal 🔽 定义	取消
表格:	LOCATIONS	帮助
主键列:	CODE	
提交主键作为:	WChar 💙	
主键值:	URL 参数 🔹 hiddenID	
如果成功,则转到:	LocationDeleteSuccess.html 浏览	
如果失败,则转到:	浏览	
	✔ 失败时显示调试信息	
	I	

12 单击"确定",保存您的工作。

将这些页上传到 Web 服务器 (如果需要),打开浏览器,然后搜索要删除的记录。当单击结果 页上的"删除"链接时,将显示确认页。单击表单按钮可从数据库中删除该记录。要验证记录 是否已被删除,请再次搜索该记录。

使用预存过程修改数据库 (ASP.NET)

您可以使用预存过程修改数据库。预存过程是一种可以重复使用的数据库项,用于在数据库上执 行某些操作。

注意: Microsoft Access 和 MySQL 数据库不支持预存过程。

在您使用预存过程修改数据库之前,确保预存过程包含以某种方式修改数据库的 SQL。若要在数据库中创建并存储一个 SQL,请查询您的数据库文档和一本好的 Transact-SQL 手册。

若要将预存过程添加到 ASP.NET 页,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中,打开将运行预存过程的页。
- 2 在"绑定"面板("窗口">"绑定")中,单击加号(+)按钮并选择"预存过程"。
 出现"预存过程"对话框。

預存过程			
名称: 连接:	Procedure1	(定义)	确定 取消
过程: 参数:	dbo.byroyalty	変担数語来 名称: RETURN_VALUE 类型: Integer 大小: 方何: ReturnValue 綱辑	前即
如果成功,则转到: 如果失败,则转到:	」 ■ ■ ■ 「大败时显示调试信息		

3 完成对话框。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

4 单击"确定"。

在关闭了该对话框之后, Dreamweaver 在您的页中插入 ASP.NET 代码, 当在服务器上运行该 页时,将执行数据库中的预存过程。预存过程接着执行数据库操作,例如插入记录或执行查询。

如果预存过程接受参数,则您可以创建一个页,该页通过预存过程收集参数值并将参数值提交到页。例如,您可以创建一个使用 URL 参数或 HTML 表单从用户收集参数值的页。

相关主题

• 第 590 页的"预存过程"

生成对站点访问进行限制的页 (ASP.NET)

您可以使用 Dreamweaver 生成一组对站点访问进行限制的页。 Dreamweaver 没有针对 ASP.NET 页的身份验证服务器行为。但是,由于 ASP 和 ASP.NET 页可在同一站点上运行,您可以使用 ASP 身份验证服务器行为。您用于生成这些页面的方法与 ColdFusion 的方法完全 相同。有关指导,请参见第 618 页的 "生成对站点访问进行限制的页 (ColdFusion, ASP, JSP, PHP)"。

第42章

快速生成 ASP 和 JSP 应用程序

使用 Macromedia Dreamweaver MX 2004 中的工具可以快速生成 ASP 或 JSP Web 应用程序,只需要很少甚至不需要编码。

相关主题

• 第 587 页的"有关快速应用程序开发(所有服务器)"

生成主 / 详细页 (ASP 和 JSP)

使用 Dreamweaver 可以创建以两个明细级别表示信息的页面集:主页列出记录,详细页显示有 关各记录的更多详细信息。本节介绍如何生成主/详细页。

在一个操作中生成主 / 详细页(ASP 和 JSP)

开发 ASP 或 JSP 应用程序时,使用主 / 详细页集应用程序对象可以快速生成主 / 详细页。应用 程序对象可以通过完成一两个对话框来生成一组完整的动态页。

您使用的方法与 ColdFusion 的方法完全相同。有关指导,请参见第 592 页的 "在一次操作中生成主 / 详细页 (ColdFusion、ASP、JSP、PHP)"。

您还可以使用单独的服务器行为来生成主 / 详细页。

逐块生成主 / 详细页 (ASP 和 JSP)

本节描述在不使用"主/详细页集"应用程序对象的情况下如何生成主/详细页集。有关使用应用程序对象的指导,请参见第653页的"在一个操作中生成主/详细页(ASP和JSP)"。 本节介绍生成一组主/详细页的步骤:

- 第 654 页的 "创建主页并为其定义记录集 (ASP 和 JSP)"
- 第 654 页的"在主页上显示记录 (ASP 和 JSP)"
- 第 654 页的"打开详细页并将记录 ID 传递给它(ASP 和 JSP)"
- 第 655 页的 "查找请求的记录并在详细页上显示 (ASP 和 JSP)"

创建主页并为其定义记录集(ASP 和 JSP)

生成主 / 详细页的第一步是创建一个空主页并向其中添加一个记录集。

您可以在设计时定义记录集(请参见第 494 页的 "定义记录集"),或者由用户在运行时定义记录集(请参见第 656 页的 "生成搜索 / 结果页 (ASP 和 JSP)")。

确保该记录集不仅包含主页所需的所有列,还包含详细页所需的所有列。

通常,主页上的记录集提取数据库表中的少数几列,而详细页上的记录集提取同一表格中的更多 列以提供额外的详细信息。

创建主 / 详细页的下一步是在主页上显示记录。

在主页上显示记录 (ASP 和 JSP)

创建一个空主页并为其定义记录集后,必须在该页面上显示记录。

若要在主页上显示记录,请执行以下操作:

- 创建页面布局以显示多条记录,并把记录集列绑定到该页面。
 通常的做法是:先在主页上创建一个两行的 HTML 表,然后将有限数目的记录集列从"绑定"面板("窗口">"绑定")上拖动到该表的第二行中。(使用第一行显示表格的列标题。)
- 2 创建重复区域以同时显示多条记录。 重复区域通常应用于包含动态内容的表行。有关更多信息,请参见第 527 页的"显示多个记录集结果"。

创建主 / 详细页的下一步是打开详细页并将记录 ID 传递给它。

打开详细页并将记录 ID 传递给它(ASP 和 JSP)

创建主页并在其中显示记录后,必须创建用于打开详细页并将用户所选记录的 ID 传递给详细页的链接。

若要打开详细页并将标识要显示的记录的 URL 参数传递到该页,请执行以下操作:

- 1 在主页上的重复区域中,选择要兼作链接的动态内容。
- 2 在"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")中,单击加号(+)按钮,然后从弹出菜 单中选择"转到详细页面"。 "转到详细页面"对话框随即出现。
- 3 完成对话框。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

4 单击"确定"。

Dreamweaver 在所选文本周围放置一个特殊链接。当用户单击该链接时,"转到详细页面"服务器行为将一个包含记录 ID 的 URL 参数传递到详细页。例如,如果 URL 参数的名称为 id,详细页的名称为 customerdetail.asp,则当用户单击该链接时, URL 看起来应该像下面这样: http://www.mysite.com/customerdetail.asp?id=43 URL 的第一部分 http://www.mysite.com/customerdetail.asp 用于打开详细页。第二部分 ?id=43 是 URL 参数。它告诉详细页要查找和显示哪个记录。术语 id 是 URL 参数的名称,43 是它的值。在本例中, URL 参数包含记录的 ID 号,即 43。

有关更多信息,请参见第 482 页的 "URL 参数"。

创建主 / 详细页的下一步是查找请求的记录并将其显示在详细页上。

查找请求的记录并在详细页上显示 (ASP 和 JSP)

完成主页后,必须在数据库中查找请求的记录并将其显示在详细页上。该过程由两个步骤组成: 首先,定义一个记录集以保留单个记录 (即主页请求的记录);然后,将记录集列绑定到页面 上。

若要查找请求的记录并在详细页上显示,请执行以下操作:

- 1 切换到详细页,如果它尚不存在,可创建一个新的 ASP 或 JSP 页。
- 2 在"绑定"面板("窗口">"绑定")中,单击加号(+)按钮并从弹出菜单中选择"记录集"。 出现简单的"记录集"对话框。如果出现的是高级对话框,请单击"简单"进行切换。
- 3 命名该记录集,然后选择一个连接和将向记录集提供数据的数据库表。
- 4 在 "列"区域中,选择要包括在记录集中的表列。

详细页上的记录集可以与主页上的记录集相同,也可以不同。通常,详细页记录集的列数更 多,可以显示更多的详细信息。

如果记录集不同,则详细页上的记录集至少应包含一个与主页上的记录集相同的列。这个公共列通常是记录 ID 列,但也可以是相关表格的连结域。

若要使记录集中只包括某些表格列,请单击"已选定",然后按住 Ctrl 键并单击 (Windows) 或按住 Command 键并单击 (Macintosh) 列表中的列,以选择所需列。

- 5 如下所示完成"筛选"部分,以便查找和显示结果页所传递的 URL 参数中指定的记录:
 - 从"筛选"区域的第一个弹出菜单中选择数据库表中的列,该列包含与主页传递的 URL 参数值相匹配的值。

例如,如果 URL 参数包含一个记录 ID 号,则选择包含记录 ID 号的列。

- 从第一个菜单旁边的弹出菜单中选择等号 (它应该已被选定)。
- 从第三个弹出菜单中选择 URL 参数。
 主页通过 URL 参数将标识用户所选内容的信息传递到详细页。
- 在第四个文本框中,输入主页传递的 URL 参数的名称。
 例如,如果主页用于打开详细页的 URL 是 www.mysite.com/customerdetail.asp?id=43,则请输入 id。
 您还可以用下面的方法获得该名称:切换到主页,打开"服务器行为"面板 ("窗口">

"服务器行为"),然后双击"转到详细页面"服务器行为。检查"传递 URL 参数"的名称。

6 单击"确定"。

记录集随即出现在"绑定"面板中。

7 通过下面的方法将记录集列绑定到详细页:在"绑定"面板上选择列("窗口">"绑定"), 然后将其拖到页面上。

主 / 详细页设置已完成。

创建主 / 详细页后,可以使用 "服务器行为"面板("窗口" > "服务器行为")来修改各种服 务器行为。

生成搜索 / 结果页(ASP 和 JSP)

可以使用 Dreamweaver 生成一组页面,使用户可以搜索您的数据库。您使用的方法与 ColdFusion 的方法完全相同。有关指导,请参见第 597 页的 "生成搜索 / 结果页 (ColdFusion、ASP、ISP、PHP)"。

生成记录插入页 (ASP 和 JSP)

可以用 Dreamweaver 生成一个允许用户向数据库插入新记录的页。您所使用的方法与 Dreamweaver 支持的所有服务器技术完全相同。有关指导,请参见第 602 页的 "生成记录插 入页面 (所有服务器)"。

生成更新记录的页面 (ASP 和 JSP)

您的应用程序可以包含允许用户更新数据库表中现有记录的一组页。这组页通常由一个搜索页、一个结果页和一个更新页组成。用户可以使用搜索页和结果页检索记录,使用更新页修改记录。

本节介绍生成页面用于更新记录的步骤:

- 第 656 页的"搜索要更新的记录 (ASP 和 JSP)"
- 第 657 页的"打开更新页并传递记录的 ID (ASP 和 JSP)"
- 第 657 页的 "检索要更新的记录 (ASP 和 JSP)"
- 第 658 页的 "在一个操作中完成更新页 (ASP 和 JSP)"
- 第 659 页的 "逐块完成更新页 (ASP 和 JSP)"

相关主题

- 第 602 页的"生成记录插入页面(所有服务器)"
- 第 660 页的"生成删除记录的页面(ASP 和 JSP)"

搜索要更新的记录 (ASP 和 JSP)

当用户要更新某个记录时,他们必须首先在数据库中找到该记录。因此,您需要一个搜索页和一 个结果页以便使用更新页。用户在搜索页中输入搜索条件,并在结果页中选择记录。当用户单击 该记录时,更新页将打开并在 HTML 表单中显示该记录。

有关创建用于搜索要更新的记录的页面的指导,请参见第 597 页的 "生成搜索 / 结果页 (ColdFusion、ASP、JSP、PHP)"。

创建搜索 / 结果页后, 创建记录更新页的下一步是在结果页上创建链接, 当单击链接时将打开更 新页。

打开更新页并传递记录的 ID (ASP 和 JSP)

创建搜索 / 结果页后, 必须在结果页上创建链接, 该链接用于打开更新页并传递用户所选记录的 ID。更新页将使用此 ID 在数据库中查找请求的记录并显示该记录。

记录 ID 通过 URL 参数传递给更新页。有关更多信息,请参见第 482 页的 "URL 参数"。

若要创建用于打开更新页并传递记录 ID 的链接,请执行以下操作:

- 1 在结果页中,选择用于您要链接的文本的动态内容占位符。
- 2 在"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")中,单击加号(+)按钮,然后从弹出菜 单中选择"转到详细页面"。 "转到详细页面"对话框随即出现。
- 3 在"详细信息页"文本框中,单击"浏览"并定位更新页。
- 4 对该 URL 参数进行命名,并指定包含要传递给更新页的记录 ID 的记录集和列。 记下该 URL 参数的名称,因为接下来会在更新页中用到它。
- 5 单击"确定"。

Dreamweaver 将在该页面中插入一个特殊链接。当用户单击该链接时,一个包含记录 ID 的 URL 参数将被传递到更新页。

创建记录更新页的下一步是检索要更新的记录。。

检索要更新的记录 (ASP 和 JSP)

在结果页将标识要更新的记录的 URL 参数传递到更新页之后,更新页必须读取该参数,从数据 库表中检索该记录,然后将其临时存储在一个记录集中。

若要检索要更新的记录,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中创建一个新的 ASP 或 JSP 页并保存。 该页将成为您的更新页。
- 2 在"绑定"面板("窗口">"绑定")中,单击加号(+)按钮并选择"记录集"。 如果出现高级对话框,则单击"简单"按钮打开简单对话框。
- 3 对记录集进行命名,并使用"连接"和"表格"弹出菜单指定要更新的数据所在的位置。
- 4 单击"已选定"选项并选择一个键列 (通常是记录 ID 列)和包含要更新数据的列。
- 5 配置"筛选"区域,以便键列的值等于结果页传递的相应 URL 参数的值。 这种过滤器创建一个只包含结果页指定记录的记录集。例如,如果您的键列称为 PRID 且包含记录 ID 信息,并且如果结果页在名为 id 的 URL 参数中传递相应的记录 ID 信息,则您

:	:
	:

筛选:	PRID	*	=	*
	URL 参数	~	id	

6 单击"确定"。

当用户在结果页上选择一个记录时,更新页将生成一个只包含所选记录的记录集。

修改更新页以便从数据库检索记录并将它存储到记录集中,然后您必须添加一个可以让用户修 改记录数据的表单,以及更新数据库所需的逻辑。您可以在一个操作中完成这些任务,也可以逐 个地完成。请参见第 658 页的"在一个操作中完成更新页(ASP 和 JSP)"或第 659 页的"逐 块完成更新页(ASP 和 JSP)"。

在一个操作中完成更新页 (ASP 和 JSP)

更新页具有三个构造块:

- 一个用于从数据库表中检索记录的过滤记录集(请参见第 657 页的"检索要更新的记录(ASP 和 JSP)")
- 一个允许用户修改记录数据的 HTML 表单
- 一个用于更新数据库表的 "更新记录" 服务器行为

您可以使用"更新记录表单"应用程序对象通过单个操作添加更新页的最后两个构造块。该应用程序对象将 HTML 表单和"更新记录"服务器行为添加到页中。

在您可以使用该应用程序对象之前,您的 Web 应用程序必须能够识别要更新的记录,并且您的 更新页必须能够检索它。请参见第 656 页的"搜索要更新的记录(ASP 和 JSP)"、第 657 页 的"打开更新页并传递记录的 ID(ASP 和 JSP)"和第 657 页的"检索要更新的记录(ASP 和 JSP)"。

在应用程序对象将构造块放置到页上之后,您可以使用 Dreamweaver 设计工具按需要自定义表单,或使用"服务器行为"面板编辑"更新记录"服务器行为。

注意:更新页一次只能包含一个记录编辑服务器行为。例如,您不能将"插入记录"或"删除记录"服务器行为添加到更新页。

若要用 "更新记录表单" 应用程序对象建立更新页,请执行以下操作:

1 在"设计"视图中打开更新页,然后选择"插入">"应用程序对象">"更新记录">"更 新记录表单向导"。

即会出现"更新记录表单"对话框。

2 完成对话框。

有关指导,请单击对话框中的"帮助"按钮。

3 单击"确定"。

该应用程序对象将 HTML 表单和 "更新记录"服务器行为添加到您的页中。表单对象是在一个基本表格中进行布局的,您可以使用 Dreamweaver 页面设计工具自定义该表格。确保所有表单对象都位于表单边界之内。

若要编辑服务器行为,请打开"服务器行为"面板 ("窗口" > "服务器行为"),然后双击 "更新记录"行为。

逐块完成更新页 (ASP 和 JSP)

更新页具有三个构造块:

- 一个用于从数据库表中检索记录的过滤记录集(请参见第 657 页的"检索要更新的记录 (ASP 和 JSP)")
- 一个允许用户修改记录数据的 HTML 表单
- 一个用于更新数据库表的 "更新记录" 服务器行为

您可以使用表单工具和 "服务器行为" 面板分别添加更新页的最后两个基本构造块。

在您可以添加构造块之前,您的 Web 应用程序必须能够识别要更新的记录,并且您的更新页必须能够检索它。请参见第 656 页的"搜索要更新的记录(ASP 和 JSP)"、第 657 页的"打 开更新页并传递记录的 ID(ASP 和 JSP)"和第 657 页的"检索要更新的记录(ASP 和 JSP)"。

完成更新页由以下三个任务组成:

- 将 HTML 表单添加到页面以允许用户修改数据。
- 将表单对象绑定到数据库表列以显示表单中的记录
- 添加 "更新记录" 服务器行为以在用户修改记录后更新数据库表,并单击表单按钮。

若要将 HTML 表单添加到更新页,请执行以下操作:

- 1 创建一个新 ASP 或 JSP 页 ("文件" > "新建")。
 该页将成为您的更新页。
- 2 使用 Dreamweaver 设计工具对您的页进行布局。
- 3 添加一个 HTML 表单,方法是:将插入点放置在需要表单出现的位置,然后选择"插入" > "表单" > "表单"。 将在页面上创建一个空表单。您可能需要打开"不可见元素"("查看"> "可视化助理"> "不可见元素")来查看表单的边界,边界是由红色的细线表示的。
- 4 对 HTML 表单命名,方法是单击"文档"窗口底部的 <form> 标签以选中表单,打开属性 检查器("窗口">"属性"),然后在"表单名称"框中输入一个名称。 您不必指定表单的 action 或 method 属性来指示当用户单击"提交"按钮时向何处及如何发 送记录数据。"更新记录"服务器行为会为您设置这些属性。
- 5 为数据库表中要更新的每一列添加一个表单对象,例如文本字段("插入">"表单">"文本字段")。 表单对象用于数据输入。为了实现该目的,经常会使用文本字段,但是您也可以使用菜单、复

选框和单选按钮。

每个表单对象都应该在早先定义的记录集中具有一个对应的列。唯一的例外情况就是唯一键 列,该列没有对应的表单对象。

有关更多信息,请参见第 569 页的"插入 HTML 表单对象"。

6 在表单上添加一个"提交"按钮("插入">"表单">"按钮")。 可以通过以下方法更改"提交"按钮的标签文字:选择该按钮,打开属性检查器("窗口"> "属性"),并在"标签文字"框中输入一个新值。 若要在表单中显示记录,请执行以下操作:

- 1 确保您定义了一个记录集来保存用户要更新的记录。 有关更多信息,请参见第 657 页的 "检索要更新的记录 (ASP 和 JSP)"。
- 2 将每个表单对象绑定到记录集中的数据,如以下各节所述:
 - 第 576 页的 "在 HTML 文本域中显示动态内容"
 - 第 576 页的 "动态预先选择 HTML 复选框"
 - 第 577 页的 "动态预先选择 HTML 单选按钮"
 - 第 574 页的 "创建动态 HTML 表单菜单"
 - 第 575 页的 "使现有 HTML 表单菜单成为动态对象。"

若要添加服务器行为来更新数据库表,请执行以下操作:

- 在"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")中,单击加号(+)按钮并从弹出菜单中选择"更新记录"。
 出现"更新记录"对话框。
- 2 完成对话框。

有关指导,请单击对话框中的"帮助"按钮。

3 单击"确定"。

Dreamweaver 在页中添加服务器行为,允许用户通过单击表单上的"提交"按钮更新数据库中的记录。

若要编辑服务器行为,请打开 "服务器行为" 面板 ("窗口" > "服务器行为"),然后双击 "更新记录"行为。

相关主题

• 第 658 页的 "在一个操作中完成更新页 (ASP 和 JSP)"

生成删除记录的页面 (ASP 和 JSP)

您的应用程序可以包含一个允许用户删除数据库表中现有记录的页。删除页通常是一个与结果 页一同工作的详细信息页。结果页允许用户选择要删除的记录,然后将选择传递到删除页。 删除页具有四个构造块:

- 一个用于从数据库表中检索记录的过滤记录集(请参见第 661 页的"检索要删除的记录(ASP 和 JSP)")
- 一个要删除数据的只读显示(请参见第 661 页的 "显示要删除的数据(ASP 和 JSP)")
- 一个将删除命令发送给服务器的"提交"按钮(请参见第 662 页的"将删除命令发送到服务器(ASP和 JSP)")
- 一个更新数据库表的"删除记录"服务器行为(请参见第 662 页的"从数据库表中删除记录(ASP 和 JSP)")

注意:删除页一次只能包含一个记录编辑服务器行为。例如,您不能将 "插入记录" 或 "更新记录" 服务 器行为添加到删除页。

相关主题

- 第 656 页的"生成记录插入页(ASP 和 JSP)"
- 第 656 页的 "生成更新记录的页面 (ASP 和 JSP)"

标识要删除的记录 (ASP 和 JSP)

当用户要删除某个记录时,他们必须首先在数据库中找到该记录。因此,您需要一个搜索页和一个结果页以便使用删除页。有关创建搜索页和结果页的指导,请参见第 656 页的 "生成搜索 / 结果页 (ASP 和 JSP)"。

结果页通过向删除页传递一个 URL 参数来通知删除页要删除的记录。下一步是检索要删除的记录。

检索要删除的记录 (ASP 和 JSP)

在结果页将标识要删除记录的 URL 参数传递到删除页之后,删除页必须读取该参数,从数据库 表中检索该记录,然后将该记录临时存储在一个记录集中。

若要检索要删除的记录,请执行以下操作:

- 在"绑定"面板("窗口">"绑定")中,单击加号(+)按钮并选择"记录集"。
 如果出现高级对话框,则单击"简单"按钮打开简单对话框。
- 2 对记录集进行命名,并使用"连接"和"表格"弹出菜单指定要删除的数据所在的位置。
- 3 在 "列"区域中,选择 "全部"选项选择数据库表中的所有列。
- 4 配置"筛选"区域,以便键列的值等于结果页传递的相应 URL 参数的值。 这种过滤器创建一个只包含结果页指定记录的记录集。例如,如果您的键列称为 PRID 且包 含记录 ID 信息,并且如果结果页在名为 id 的 URL 参数中传递相应的记录 ID 信息,则您 的"筛选"区域的外观应该如下所示:



5 单击"确定"。

当用户在结果页上选择一个记录时,删除页将生成一个只包含所选记录的记录集。

生成删除记录的页面的下一步是显示要删除的记录。

显示要删除的数据 (ASP 和 JSP)

检索要删除的记录后,在用户删除记录前对其进行显示以确认用户确实要删除该记录,这是一个很好的做法。

若要添加要删除记录的只读显示,请执行以下操作:

- 1 确保您定义了一个记录集来保存用户要删除的记录。 有关更多信息,请参见第 661 页的 "检索要删除的记录 (ASP 和 JSP)"。
- 2 将一个列从"绑定"面板("窗口">"绑定")拖到页上。 页上即会出现动态内容。您可以将动态内容按原样放在页上,也可以将其放在一个 HTML 表格中。有关更多信息,请参见第 509 页的"将文本动态化"。

生成删除记录的页面的下一步是将删除命令发送到服务器。

将删除命令发送到服务器 (ASP 和 JSP)

检索并显示要删除的记录后,您必须添加一个可以由用户单击来删除记录的按钮。删除页使用表 单 "提交"按钮将删除命令发送到服务器。若要向您的页中添加 "提交"按钮,您必须创建一 个 HTML 表单。该表单只能包含 "提交"按钮。

若要在删除页上添加"提交"按钮,请执行以下操作:

- 在"设计"视图中,将插入点放置在要"提交"按钮出现的位置,然后选择"插入">"表单">"表单"。
 将在页面上创建一个空表单。您可能需要打开"不可见元素"("查看">"可视化助理"> "不可见元素")来香看表单的边界,边界是由红色的细线表示的。
- 2 对 HTML 表单命名,方法是单击"文档"窗口底部的 <form> 标签以选中表单,打开属性 检查器("窗口">"属性"),然后在"表单名称"框中输入一个名称。 您不必指定表单的 action 或 method 属性来指示当用户单击"提交"按钮时向何处及如何发 送记录数据。"删除记录"服务器行为会为您设置这些属性。
- 3 在表单上添加一个"提交"按钮 ("插入" > "表单" > "按钮")。
- 4 如果您愿意,可以通过以下方法更改"提交"按钮的标签文字:选择该按钮,打开属性检查器("窗口">"属性"),并在"标签文字"框中输入一个新值。

下一步是添加 "删除记录"服务器行为,在用户单击 "提交"按钮之后更新数据库表。

从数据库表中删除记录 (ASP 和 JSP)

添加了用户单击可删除记录的按钮后,最后的步骤是添加"删除记录"服务器行为,在用户单击"提交"按钮后更新数据库表。

若要添加服务器行为以删除数据库表,请执行以下操作:

1 在"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")中,单击加号(+)按钮并从弹出菜单中选择"删除记录"。

出现"删除记录"对话框。

■除记录			×
如果定义变量则首先检查: : : : : : : : : : : : : : : : : : :	主键值		确定
表格:	x*** 找不到表格		帮助
王碑列: 提交主键作为:	BigInt V]	
主键值: 如果成功,则转到:	URL 参数 🛛 🚩	浏览	
如果失败,则转到:	✓ 失败时显示调试信息	浏览	

2 完成对话框。

有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。

3 单击"确定"。

Dreamweaver 将服务器行为添加到页,该页允许用户通过单击表单上的"提交"按钮删除数据 库表中的记录。

使用高级的数据操作对象来生成页面 (ASP 和 JSP)

通过 Dreamweaver 可以生成使用预存过程、 ASP 命令对象和 JSP 已准备语句的页面。

使用预存过程修改数据库 (ASP 和 JSP)

您可以使用预存过程修改数据库。预存过程是一种可以重复使用的数据库项,用于在数据库上执行某些操作。

注意:mySQL和 Microsoft Access 数据库不支持预存过程。

在您使用预存过程修改数据库之前,确保预存过程包含以某种方式修改数据库的 SQL。若要在数据库中创建并存储一个 SQL,请查询您的数据库文档和一本好的 Transact-SQL 手册。 使用预存过程的步骤随服务器模型的不同而有所变化。

相关主题

• 第 590 页的"预存过程"

运行预存过程 (ASP)

当处理 ASP 页时,您必须将命令对象添加到页以运行预存过程。有关命令对象的更多信息,请参见第 590 页的 "ASP 命令对象"。

若要将预存过程添加到 ASP 页,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中,打开将运行预存过程的页。
- 2 在"绑定"面板("窗口">"绑定")中,单击加号(+)按钮,然后选择"命令(预存过程)"。 即会出现"命令"对话框。
- 3 输入命令的名称,选择一个到包含预存过程的数据库的连接,然后从"类型"弹出菜单中选择"预存过程"。
- 4 选择您的预存过程,方法是展开"数据库项"框中的"预存过程"分支,从列表中选择预存 过程,然后单击"过程"按钮。
- 5 在"变量"表格中输入任何所需的参数。

您不需要为任何 RETURN_VALUE 变量输入任何参数。

6 单击"确定"。

在关闭了该对话框之后, Dreamweaver 在您的页中插入 ASP 代码, 当在服务器上运行该页时, 将创建在数据库中运行预存过程的命令对象。预存过程接着执行数据库操作, 例如插入记录。

默认情况下,该代码将命令对象的"Prepared"属性设置为 true,这使应用程序服务器在每次运行预存过程时重复使用对象的单个编译的版本。如果您知道将多次执行该命令,则具有该对象的单个编译的版本可以提高数据库操作的效率。但是,如果该命令只执行一两次,则使用单个编译的版本实际上可能会降低 Web 应用程序的效率,因为系统必须暂停以编译该命令。若要更改设置,请切换到"代码"视图并将"Prepared"属性更改为 false。

注意:并不是所有数据库提供程序都支持已准备命令。如果您的数据库不支持,当运行此页时,您可能会得到一条错误信息。切换到"代码"视图并将"Prepared"属性更改为 false。

如果预存过程接受参数,则您可以创建一个页,该页通过预存过程收集参数值并将参数值提交到 页。例如,您可以创建一个使用 URL 参数或 HTML 表单从用户收集参数值的页。

运行预存过程 (JSP)

当处理 JSP 页时,您必须将"可调用"服务器行为添加到页以运行预存过程。

若要将预存过程添加到 JSP 页,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中,打开将运行预存过程的页。
- 2 在"绑定"面板("窗口">"绑定")中,单击加号(+)按钮并选择"可调用(预存过程)"。 即会出现"可调用(预存过程)"对话框。
- 3 完成对话框。

有关指导,请单击对话框中的"帮助"按钮。

4 单击"确定"。

在关闭了"可调用(预存过程)"对话框之后, Dreamweaver 在您的页中插入 JSP 代码, 当在服务器上运行该页时,将调用数据库中的预存过程。预存过程接着执行数据库操作,例如插入记录。

如果预存过程接受参数,则您可以创建一个页,该页通过预存过程收集参数值并将参数值提交到 页。例如,您可以创建一个使用 URL 参数或 HTML 表单从用户收集参数值的页。

使用 ASP 命令修改数据库

您可以使用 Dreamweaver 创建在数据库中插入、更新或删除记录的 ASP 命令对象。命令对象 是在数据库上执行某些操作的服务器对象。您可以向命令对象提供在数据库上执行操作的 SQL 语句。有关更多信息,请参见第 590 页的 "ASP 命令对象"。

您还可以向该对象提供执行操作的预存过程。有关更多信息,请参见第 663 页的 "运行预存过程 (ASP)"。

若要创建使用 SQL 编辑数据库的命令对象,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中,打开将运行该命令的 ASP 页。
- 2 打开"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为"),单击加号(+)按钮,然后选择"命令"。 即会出现"命令"对话框。
- 3 为该命令输入一个名称,选择到包含要编辑记录的数据库的连接,然后选择需要该命令执行的编辑操作(插入、更新或删除)。

Dreamweaver 根据您选择的操作类型为您启动 SQL 语句。例如,如果选择"插入",则显示如下对话框:

命令		
夕称,		
-0-100. 类型:	(mdMyCommand) / 注弦: Colladiosal ▼	
SQL:		
	VALUES ()	
		×

4 完成 SQL 语句。

有关编写修改数据库的 SQL 语句的信息,请查询 Transact-SQL 手册。

5 使用"变量"区域定义任何 SQL 变量。

例如,下面是包含三个 SQL 变量的插入语句。这三个变量的值是由传递到页的 URL 参数提供的,如在 "变量" 区域的 "运行时值"列中定义的那样。

命令					
左 称,)左按.	(1) 1		
石柳:	cmdMyCommand	注按:	connglobal	€₹	
类型:	插入	🔽 🗌 返回具有以下名称	的记录集:	测试	
SQL:	INSERT INTO LOCA VALUES ('varCity', '	NTONS (CITY, ADDRESS, PHON varAddress','varPhone')	E)	8	
变量:	<u>+</u> _				
	名称:	运行值			
	varCity R varAddress R varPhone R	Request.QueryString("txtCity") Request.QueryString("txtAddre Request.QueryString("txtPhone	ss") ")		

在关闭了该对话框之后, Dreamweaver 在您的页中插入 ASP 代码, 当在服务器上运行该页时, 将创建在数据库中插入、更新或删除记录的命令。

默认情况下,该代码将命令对象的 "Prepared" 属性设置为 true,这使应用程序服务器在每次运行该命令时都重复使用对象的单个编译的版本。若要更改此设置,请切换到 "代码"视图并将 "Prepared"属性更改为 false。

在上面的示例中,下一步您可能要创建一个带有 HTML 表单的页,以便用户可以输入记录数据。HTML 表单将包含三个文本域(txtCity、txtAddress 和 txtPhone)和一个提交按钮。该表单将使用 GET 方法并将文本域值提交到包含您的命令的页。

使用 JSP 已准备语句修改数据库

您可以使用 Dreamweaver 创建在数据库中插入、更新或删除记录的 JSP 已准备语句。 JSP 已 准备语句是包含 SQL 语句的可重复使用的服务器对象。向已准备语句提供在数据库上执行操作 的 SQL。有关更多信息,请参见第 591 页的 "JSP 已准备语句"。

若要创建编辑数据库记录的已准备语句,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中,打开将运行命令的 JSP 页。
- 2 打开"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为"),单击加号(+)按钮,然后选择"已准备(插入、更新、删除)"。 即会出现"已准备(插入、更新、删除)"对话框。
- 3 完成对话框。

有关指导,请单击对话框中的"帮助"按钮。

4 单击"确定"。

在关闭了该对话框之后, Dreamweaver 在您的页中插入 JSP 代码, 当在服务器上运行该页时, 将创建在数据库中插入、更新或删除记录的已准备语句。

生成限制对站点的访问的页(ASP 和 JSP)

您可以使用 Dreamweaver 生成一组对站点访问进行限制的页。您使用的方法与 ColdFusion 的方法完全相同。有关指导,请参见第 618 页的"生成对站点访问进行限制的页 (ColdFusion, ASP, JSP, PHP)"。

第43章

快速生成 PHP 应用程序

使用 Macromedia Dreamweaver MX 2004 中的工具可以快速生成 PHP Web 应用程序,只需要很少甚至不需要编码。

相关主题

• 第 587 页的"有关快速应用程序开发(所有服务器)"

生成主 / 详细页 (PHP)

使用 Dreamweaver 可以创建以两个明细级别表示信息的页面集:主页列出记录,详细页显示有 关各记录的更多详细信息。本节描述如何生成这些类型的主/详细页。

在一个操作中生成主 / 详细页 (PHP)

开发 PHP 应用程序时,使用主 / 详细页集应用程序对象可以快速生成主 / 详细页。应用程序对 象可以通过完成一两个对话框来生成一组完整的动态页。

您使用的方法与 ColdFusion 的方法完全相同。有关指导,请参见第 592 页的"在一次操作中生成主 / 详细页 (ColdFusion、ASP、JSP、PHP)"。

您还可以使用单独的服务器行为来生成主 / 详细页。

逐块生成主 / 详细页 (PHP)

您可以使用"服务器行为"面板分别添加主 / 详细页的基本构造块。

也可以使用主 / 详细页集应用程序对象一次性添加所有构造块。有关更多信息,请参见第 667 页的 "在一个操作中生成主 / 详细页 (PHP)"。

本节介绍生成一组主 / 详细页的步骤:

- 第 668 页的 "创建主页 (PHP)"
- 第 670 页的 "创建到详细页的链接 (PHP)"
- 第 671 页的 "为链接创建 URL 参数 (PHP)"
- 第 672 页的 "查找请求的记录并在详细页上显示 (PHP)"

本节介绍如何创建能列出数据库记录的主页。可以使用动态表在 PHP 页上列出记录。

在您开始前,请确保为站点定义了一个数据库连接。有关更多信息,请参见第 28 章,第 451 页的 "适用于 PHP 开发人员的数据库连接"。

若要创建主页,请执行以下操作:

- 在 Dreamweaver 中,创建一个新的 PHP 页。
 选择"文件">"新建">"动态",选择"PHP",然后单击"创建"。
 一个 PHP 空白页将在 Dreamweaver 中打开。
- 2 为页定义记录集。

在"绑定"面板("窗口">"绑定")中,单击加号(+)按钮,然后选择"记录集(查询)",并完成该"记录集"对话框。有关更多信息,请单击对话框中的"帮助"按钮。如果您想自己编写 SQL 语句,请单击"高级"按钮,打开"高级记录集"对话框。

确保记录集包含创建动态表格所需的所有表格列。记录集还必须包含含有每条记录的唯一键的表格列,即记录 ID 列。在下面的例子中,CODE 列包含了唯一标识每条记录的信息。

记录集		X
名称: 连接:	rsLocations connGlobal 定义	确定 取消
表格: 列:	locations ◆ 全部 ● 选定的: CODE LOCATION NAME ADDRESS CTTV	
筛选:	STATE_COUNTRY ✓ 无 ✓ = ✓ URL 参数 ✓	
排序:	无 🖌 🖌	

通常,主页上的记录集提取数据库表中的少数几列,而详细页上的记录集提取同一表格中的 更多列以提供额外的详细信息。

记录集可以在运行时由用户定义。有关更多信息,请参见第 673 页的 "生成搜索 / 结果页 (PHP)"。

3 插入动态表格以将记录显示在页中。

将插入点放在页面上想要显示动态表格的地方,然后选择"插入">"应用程序对象">"动态数据">"动态表格"。

出现"动态表格"对话框。

动态表格	
 记录集: rsLocation 显示: ● 10 记录 ● 所有记录 ○ 所有记录 过框: 1 单元格边距: ● 单元格词距: ● 	确定 取消 帮助

- 4 完成"动态表格"对话框设置,然后单击"确定"。Dreamweaver 将动态表格插入到页中。如果需要与完成"动态表格"对话框有关的帮助,请单击该对话框上的"帮助"按钮。
- 5 如果需要,您可以删除包含记录 ID 的动态表格列。 如果不打算向用户显示记录 ID,可以从动态表格中删除该列。在页面上任意位置单击,将焦 点移至页面。将指针移动到动态表格中该列的顶部附近直到列单元格外框为红色,然后单击 选择该表格列。按 Delete 键将该列从表中删除。

创建主 / 详细页的下一步是创建用于打开详细页的链接。

创建到详细页的链接 (PHP)

创建动态表格后,必须创建打开详细页的链接。本节介绍如何创建链接。下一节介绍如何修改该 链接,使之同时传递用户所选记录的 ID。详细页将使用此 ID 在数据库中查找请求的记录并显 示该记录。

若要创建指向详细页的链接,请执行以下操作:

1 在动态表格中,选择用于您要链接的文本的动态内容占位符。

下面的示例选中了 {rsLocation.LOCATION_NAME} 占位符。这些链接将应用于列中的 位置名称。

Rental Locations			
' _{重复} tion Name	City	State or Country	
{rsLocations.LQCATION_NAME} {rsLocations.CITY} {rsLocations.STATE_COUNTRY}			
NE			

- 2 在属性检查器中,单击"链接"域旁边的文件夹图标。
- 3 浏览找到并选中该详细页。

详细页出现在"链接"域中。

在动态表格中,动态内容的占位符显示为链接状态。如果您在服务器上运行该页面,可以看 到该链接被应用到每个表格行的文本。

创建主 / 详细页的下一个步骤是创建 URL 参数以传递用户所选记录的 ID。

为链接创建 URL 参数 (PHP)

主页上动态表格中的链接不仅要打开详细页,它们还必须传递用户所选记录的 ID。详细页将使用此 ID 在数据库中查找请求的记录并显示该记录。

记录 ID 通过 URL 参数传递给详细页。有关更多信息,请参见第 482 页的 "URL 参数"。本节介绍如何创建 URL 参数将记录 ID 传递给详细页。

若要创建 URL 参数,请执行以下操作:

- 选择在动态表格中的链接。
 如果打开了"动态数据",请选择第一行中的该链接。
- 2 在属性检查器的"链接"域中,将下面的字符串添加到 URL 的结尾处: ?recordID=<?php echo \$row_recordsetName['fieldName']; ?>

问号将告知服务器接下来是一个或多个 URL 参数。单词 recordID 是 URL 参数的名称(您可以使用任何名称)。记下该 URL 参数的名称,因为接下来会在详细页中用到它。

等号后的表达式是该参数的值。在本例中,该值由 PHP 表达式生成,该表达式从记录集中返回一个记录 ID。将为动态表中的每一行生成一个不同的 ID。在 PHP 表达式中,用您的记录集的名称替换 recordsetName,用记录集中唯一标识每条记录的域的名称来替换 fieldName。大多数情况下,该域将由一个记录 ID 号组成。在下面的示例中,该域由唯一位置代码构成。

locationDetail.php?recordID=<?php echo \$row_rsLocations['CODE']; ?>

当该页运行时,记录集的 CODE 域的值将插入到动态表中相应的行中。例如,如果澳大利亚堪培拉的租位代码为 CBR,那么下面的 URL 将用于动态表格中有堪培拉的行:

locationDetail.php?recordID=CBR

3 保存该页。

创建主 / 详细页的下一步是修改详细页, 使它能够在数据库中查找请求的记录, 并将其显示在页面上。

查找请求的记录并在详细页上显示 (PHP)

完成主页后,请切换到详细页。您必须在数据库中查找请求的记录,并将其显示在页面上。该过 程由两个步骤组成:首先,定义一个记录集以保留单个记录(即主页请求的记录);然后,将 记录集列绑定到页面上。

若要查找请求的记录并在详细页上显示,请执行以下操作:

- 1 切换到详细页,如果它不存在,则创建一个新的 PHP 页。
- 2 在"绑定"面板("窗口">"绑定")中,单击加号(+)按钮并从弹出菜单中选择"记录 集(查询)"。
 出现简单的"记录集"对话框。如果出现的是高级的"记录集"对话框,请单击"简单"切换到简单的"记录集"对话框。
- 3 命名该记录集,然后选择一个连接和将向记录集提供数据的数据库表。
- 4 在 "列"区域中,选择要包括在记录集中的表格列。 详细页上的记录集可以与主页上的记录集相同,也可以不同。通常,详细页记录集的列数更 多,可以显示更多的详细信息。

如果记录集不同,则请确保详细页上的记录集至少包含一个与主页上的记录集相同的列。这 个公共列通常是记录 ID 列,但也可以是相关表格的连结域。

若要使记录集中只包括某些表格列,请单击"已选定",然后按住 Ctrl 键并单击 (Windows) 或按住 Command 键并单击 (Macintosh) 列表中的列,以选择所需的列。

- 5 如下所示完成"筛选"部分,以便查找和显示主页所传递的 URL 参数中指定的记录:
 - 从"筛选"区域的第一个弹出菜单中选择记录集中的列,该列包含与主页传递的 URL 参数值相匹配的值。例如,如果 URL 参数包含一个记录 ID 号,则选择包含记录 ID 号的列。在上一节讨论的示例中,记录集列 CODE 包含与通过主页传递的 URL 参数值相匹配的值。
 - 从第一个菜单旁边的弹出菜单中选择等号 (如果尚未选定)。
 - 从第三个弹出菜单中选择 "URL 参数"。
 主页使用 URL 参数将信息传递到详细页。
 - 在第四个框中,输入主页传递的 URL 参数的名称。
 例如,如果主页用来打开详细页的 URL 包含 locationDetail.php?recordID=CBR 后缀,请接着输入 recordID。

"记录集"对话框的外观应该如下所示:

记录集		X
名称:	rsLocation	确定
连接:	connGlobal 🛛 🔽 定义	取消
表格:	locations	测试
列:	全部 〇 选定的:	高级…
	CODE COLE COLECTION_NAME COLECTION_NAME COLECTIV COLECTIV COLECTIV COLECTIV	帮助
筛选:	CODE 💌 = 💌	
[URL 参数 💽 recordID	
排序:	无 💙 升序 😒	

6 单击"确定"。

记录集随即出现在"绑定"面板中。

7 通过下面的方法将记录集列绑定到详细页:在"绑定"面板上选择列("窗口">"绑定"), 然后将其拖到页面上。

有关更多信息,请参见第 509 页的 "将文本动态化"。

PHP 主 / 详细页的设置完成。

创建主 / 详细页后, 可以使用"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")来修改各种构造块。

生成搜索 / 结果页 (PHP)

可以使用 Dreamweaver 生成一组页面,使用户可以搜索您的数据库。您使用的方法与 ColdFusion 的方法完全相同。有关指导,请参见第 597 页的"生成搜索 / 结果页 (ColdFusion、ASP、JSP、PHP)"。

生成记录插入页面 (PHP)

可以用 Dreamweaver 生成一个允许用户向数据库插入新记录的页。您所使用的方法对于所有 Dreamweaver 支持的服务器技术而言完全相同。有关指导,请参见第 602 页的 "生成记录插 入页面 (所有服务器)"。

生成更新记录的页面 (PHP)

您的应用程序可以包含允许用户更新数据库表中现有记录的一组页。这组页通常由一个搜索页、一个结果页和一个更新页组成。用户可以使用搜索页和结果页检索记录,使用更新页修改记录。

本节介绍生成页面用于更新记录的步骤:

- 第 674 页的 "搜索要更新的记录 (PHP)"
- 第 675 页的 "创建打开更新页的链接 (PHP)"
- 第 671 页的 "为链接创建 URL 参数 (PHP)"
- 第 676 页的 "检索要更新的记录 (PHP)"
- 第 677 页的 "在一个操作中完成更新页 (PHP)"
- 第 678 页的 "逐块完成更新页 (PHP)"

相关主题

- 第 602 页的"生成记录插入页面 (所有服务器)"
- 第 680 页的 "生成删除记录的页面 (PHP)"

搜索要更新的记录 (PHP)

当用户要更新某个记录时,他们必须首先在数据库中找到该记录。因此,您需要一个搜索页和一个结果页以便使用更新页。用户在搜索页中输入搜索条件,并在结果页中选择记录。当用户单击该记录时,更新页将打开并在 HTML 表单中显示该记录。

有关创建用于搜索要更新的记录的页面的指导,请参见第 673 页的 "生成搜索 / 结果页 (PHP)"。

创建搜索 / 结果页后,下一步是在结果页上创建链接,当单击链接时将打开更新页。

创建搜索 / 结果页后,您必须在结果页上创建链接,用于打开更新页,并在 HTML 表单中显示 所选的记录。本节介绍如何创建链接。下一节介绍如何修改该链接,使之同时传递用户所选记录 的 ID。更新页将使用此 ID 在数据库中查找请求的记录并显示该记录。

若要创建指向更新页的链接,请执行以下操作:

1 在结果页中,选择用于您要链接的文本的动态内容占位符。

下面的示例选中了 {rsLocation.LOCATION_NAME} 占位符。这些链接将应用于列中的 位置名称。

Rental Locations				
' _{重复} tion Name	City	State or Country		
{rsLocations.LQCATION_NAME}	{rsLocations.CITY}	{rsLocations.STATE_COUNTRY}		

- 2 在属性检查器中,单击"链接"域旁边的文件夹图标。
- 3 浏览找到并选择该更新页。
 - 更新页出现在"链接"域中。

在结果页上,动态内容的占位符显示为链接状态。如果将页面上传到服务器然后运行搜索,您可以看到该链接被应用到结果页上的每条记录。

创建记录更新页的下一个步骤是创建 URL 参数以传递用户所选记录的 ID。

为更新链接创建 URL 参数 (PHP)

结果页上的链接不仅要打开更新页,它们还必须传递用户所选记录的 ID。更新页将使用此 ID 在数据库中查找请求的记录并显示该记录。

记录 ID 通过 URL 参数传递给更新页。有关更多信息,请参见第 482 页的 "URL 参数"。本节介绍如何创建 URL 参数将记录 ID 传递给更新页。

若要创建 URL 参数,请执行以下操作:

- 1 在结果页上选中该链接。
- 2 在属性检查器的"链接"域中,将下面的字符串添加到 URL 的结尾处:

?recordID=<?php echo \$row_recordsetName['fieldName']; ?>

问号将告知服务器接下来是一个或多个 URL 参数。单词 recordID 是 URL 参数的名称(您可以指定任何名称)。记下该 URL 参数的名称,因为接下来会在更新页中用到它。

等号后的表达式是该参数的值。在本例中,该值由 PHP 表达式生成,该表达式从记录集中返回一个记录 ID。将为动态表中的每一行生成一个不同的 ID。在 PHP 表达式中,用您的记录集的名称替换 recordsetName,用记录集中唯一标识每条记录的域的名称来替换 fieldName。大多数情况下,该域将由一个记录 ID 号组成。在下面的示例中,该域由唯一位置代码构成。

locationDetail.php?recordID=<?php echo \$row_rsLocations['CODE']; ?>

当该页运行时,记录集的 CODE 域的值将插入到动态表中相应的行中。例如,如果澳大利亚堪培拉的租位代码为 CBR,那么下面的 URL 将用于动态表格中有堪培拉的行:

locationDetail.php?recordID=CBR

3 保存该页。

下一步将修改更新页,使之能够在数据库中查找请求的记录,并将其显示在页面上。

检索要更新的记录 (PHP)

在结果页将标识要更新的记录的 URL 参数传递到更新页之后,更新页必须读取该参数,从数据 库表中检索该记录,然后将其临时存储在一个记录集中。

若要检索要更新的记录,请执行以下操作:

- 1 在 Dreamweaver 中创建一个新的 PHP 页并保存该页。 该页将成为您的更新页。
- 2 在"绑定"面板("窗口">"绑定")中,单击加号(+)按钮并选择"记录集"。 如果出现高级对话框,则单击"简单"按钮打开简单对话框。
- 3 对记录集进行命名,并使用"连接"和"表格"弹出菜单指定要更新的数据所在的位置。
- 4 单击"已选定"选项并选择一个键列(通常是记录 ID 列)和包含要更新数据的列。

5 配置"筛选"区域,以便键列的值等于结果页传递的相应 URL 参数的值。

这种过滤器创建一个只包含结果页指定记录的记录集。例如,如果您的键列称为 PRID 且包含记录 ID 信息,并且如果结果页在名为 id 的 URL 参数中传递相应的记录 ID 信息,则您的"筛选"区域的外观应该如下所示:

筛选:	PRID	*	=	*
	URL 参数	~	id	

6 单击"确定"。

当用户在结果页上选择一个记录时,更新页将生成一个只包含所选记录的记录集。

修改更新页以便从数据库检索记录并将它存储到记录集中,然后您必须添加一个可以让用户修 改记录数据的表单,以及更新数据库所需的逻辑。您可以在一个操作中完成这些任务,也可以逐 个地完成。请参见第 677 页的 "在一个操作中完成更新页 (PHP)"或第 678 页的 "逐块完成 更新页 (PHP)"。

在一个操作中完成更新页 (PHP)

更新页具有三个构造块:

- 一个用于从数据库表中检索记录的过滤记录集(请参见第676页的 "检索要更新的记录 (PHP)")
- 一个允许用户修改记录数据的 HTML 表单
- 一个用于更新数据库表的 "更新记录" 服务器行为

您可以使用"更新记录表单"应用程序对象通过单个操作添加更新页的最后两个构造块。该应用程序对象将 HTML 表单和"更新记录"服务器行为添加到页中。

在您可以使用该应用程序对象之前,您的 Web 应用程序必须能够识别要更新的记录,并且您的 更新页必须能够检索它。请参见第 674 页的 "搜索要更新的记录 (PHP)"、第 675 页的 "创 建打开更新页的链接 (PHP)"、第 671 页的 "为链接创建 URL 参数 (PHP)"和第 676 页的 "检索要更新的记录 (PHP)"。

在应用程序对象将构造块放置到页上之后,您可以使用 Dreamweaver 设计工具按需要自定义 表单,或使用 "服务器行为"面板编辑 "更新记录"服务器行为。

注意:更新页一次只能包含一个记录编辑服务器行为。例如,您不能将 "插入记录" 或 "删除记录" 服务 器行为添加到更新页。 若要用 "更新记录表单"应用程序对象建立更新页,请执行以下操作:

1 在"设计"视图中打开更新页,然后选择"插入">"应用程序对象">"更新记录">"更新记录表单向导"。

即会出现"更新记录表单"对话框。

2 完成对话框。

有关指导,请单击对话框中的"帮助"按钮。

3 单击"确定"。

该应用程序对象将 HTML 表单和 "更新记录"服务器行为添加到您的页中。表单对象是在一个基本表格中进行布局的,您可以使用 Dreamweaver 页面设计工具自定义该表格。确保所有表单对象都位于表单的边界内。

若要编辑服务器行为,请打开"服务器行为"面板 ("窗口">"服务器行为"),然后双击 "更新记录"行为。

逐块完成更新页 (PHP)

更新页具有三个构造块 :

- 一个用于从数据库表中检索记录的过滤记录集(请参见第676页的"检索要更新的记录(PHP)")
- 一个允许用户修改记录数据的 HTML 表单
- 一个用于更新数据库表的 "更新记录" 服务器行为

您可以使用表单工具和"服务器行为"面板分别添加更新页的最后两个基本构造块。

在您可以添加构造块之前,您的 Web 应用程序必须能够识别要更新的记录,并且您的更新页必须能够检索它。请参见第 674 页的"搜索要更新的记录 (PHP)"、第 675 页的"创建打开更 新页的链接 (PHP)"、第 671 页的"为链接创建 URL 参数 (PHP)"和第 676 页的"检索要 更新的记录 (PHP)"。

完成更新页由以下三个任务组成:

- 将 HTML 表单添加到页面以允许用户修改数据。
- 将表单对象绑定到数据库表列以显示表单中的记录
- 添加 "更新记录" 服务器行为以在用户修改记录后更新数据库表。

若要将 HTML 表单添加到更新页,请执行以下操作:

- 1 创建一个新的 PHP 页 ("文件" > "新建")。
 该页将成为您的更新页。
- 2 使用 Dreamweaver 设计工具对您的页进行布局。
- 3 将插入点放置在您想要显示表单的位置,然后从"插入"菜单中选择"表单",添加一个 HTML表单。

将在页面上创建一个空表单。您可能需要打开"不可见元素"("查看">"可视化助理"> "不可见元素")来查看表单的边界,边界是由红色的细线表示的。

4 为 HTML 表单命名,方法是单击"文档"窗口底部的 <form> 标签以选中表单,打开属性 检查器("窗口">"属性"),然后在"表单名称"框中输入一个名称。 您不必指定表单的 action 或 method 属性来指示当用户单击"提交"按钮时向何处及如何发送记录数据。"更新记录"服务器行为会为您设置这些属性。 5 为数据库表中要更新的每一列添加一个表单对象,例如文本字段("插入">"表单">"文 本字段")。

表单对象用于数据输入。为了实现该目的,经常会使用文本字段,但是您也可以使用菜单、复选框和单选按钮。

每个表单对象都应该在早先定义的记录集中具有一个对应的列。唯一的例外情况就是唯一键 列,该列没有对应的表单对象。

有关更多信息,请参见第 569 页的"插入 HTML 表单对象"。

6 在表单上添加一个"提交"按钮("插入">"表单">"按钮")。 可以通过以下方法更改"提交"按钮的标签文字:选择该按钮,打开属性检查器("窗口"> "属性"),并在"标签文字"框中输入一个新值。

若要在表单中显示记录,请执行以下操作:

- 1 确保您定义了一个记录集来保存用户要更新的记录。 有关更多信息,请参见第 676 页的 "检索要更新的记录 (PHP)"。
- 2 将每个表单对象绑定到记录集中的数据,如以下各节所述:
 - 第 576 页的 "在 HTML 文本域中显示动态内容"
 - 第 576 页的 "动态预先选择 HTML 复选框"
 - 第 577 页的 "动态预先选择 HTML 单选按钮"
 - 第 574 页的 "创建动态 HTML 表单菜单"
 - 第 575 页的 "使现有 HTML 表单菜单成为动态对象。"

若要添加服务器行为来更新数据库表,请执行以下操作:

1 在"服务器行为"面板("窗口">"服务器行为")中,单击加号(+)按钮并从弹出菜单中选择"更新记录"。

出现"更新记录"对话框。

2 完成对话框。

有关指导,请单击对话框中的"帮助"按钮。

3 单击"确定"。

Dreamweaver 在页中添加服务器行为,允许用户通过单击表单上的"提交"按钮更新数据库中的记录。

若要编辑服务器行为,请打开 "服务器行为" 面板 ("窗口" > "服务器行为"),然后双击 "更新记录" 行为。

相关主题

• 第 677 页的 "在一个操作中完成更新页 (PHP)" .

您的应用程序可以包含允许用户删除数据库中的记录的一组页。这组页通常由一个搜索页、一个结果页和一个删除页组成。用户可以使用搜索页和结果页检索记录,使用删除页删除记录。

本节介绍了如何生成删除记录的 PHP 页,步骤如下:

- 第 680 页的"搜索要删除的记录 (PHP)"
- 第 680 页的 "创建到确认页的链接 (PHP)"
- 第 681 页的 "创建传递到确认页的 URL 参数 (PHP)"
- 第 681 页的 "在确认页上显示记录 (PHP)"
- 第 685 页的 "添加用来删除记录的逻辑 (PHP)"

搜索要删除的记录 (PHP)

当用户要删除某个记录时,他们必须首先在数据库中找到该记录。因此,您需要一个搜索页和一 个结果页以便使用删除页。用户在搜索页中输入搜索条件,并在结果页中选择记录。当用户单击 该记录时,删除页将打开并显示该记录。

有关创建用于搜索要删除记录的页面的指导,请参见第 673 页的"生成搜索 / 结果页 (PHP)"。 创建搜索 / 结果页后,下一步是在结果页上创建链接以用于打开删除确认页。

创建到确认页的链接 (PHP)

创建结果页后,您必须创建链接,用户可以单击这些链接来打开一个询问用户是否确认删除的页面。本节介绍如何创建链接。下一节介绍如何修改该链接,使之同时传递用户要删除的记录的 ID。

若要创建指向确认页的链接,请执行以下操作:

- 在结果页上,通过以下方式在表格中创建一个新列用于显示记录:在最后一个表格列内单击, 然后选择"修改">"表格">"插入行或列"。
 即出现"插入行或列"对话框。
- 2 选择"列"选项,然后选择"当前列之后"选项。

插入行或列	
插入: ○行 @) ⊙ <u>列(C)</u> 列数 (C): 1 🔷	确定 取消
位置: 〇 当前列之前 (b) ④ 当前列之后 (k)	帮助(H)

单击"确定"后, Dreamweaver 会将一列添加到表格中。

3 在新创建的表格列中,在包含动态内容占位符的行中输入 Delete 字符串。确保在选项卡式的重复区域内输入该字符串。
 您还可以插入图像,上面带有指示删除的文字或符号。
 如果打开了"动态数据",请在记录的第一行输入该字符串,然后单击"刷新"图标。
 4 选择 Delete 字符串将一个链接应用于该字符串。

如果打开了"动态数据",请选择第一行记录中的该字符串。

5 在属性检查器的"链接"域中输入确认页。

您可以输入任何文件名。

在"链接"域外单击后, Delete 字符串在表格中显示为链接状态。

创建链接后,创建记录删除页的下一个步骤是为这些链接创建 URL 参数。

创建传递到确认页的 URL 参数 (PHP)

结果页上的链接不仅要打开确认页,它们还必须传递用户要删除的记录的 ID。确认页将使用此 ID 在数据库中查找该记录并将其显示出来。

您必须使用 URL 参数将记录 ID 传递给确认页。本节介绍如何创建 URL 参数将记录 ID 传递 给确认页。

若要创建 URL 参数,请执行以下操作:

- 在结果页上选择删除链接。
 如果打开了"动态数据",请选择第一行中的该链接。
- 2 在属性检查器的 "链接"域中,将下面的字符串添加到 URL 的结尾处: ?recordID=<?php echo \$row_recordsetName['fieldName']; ?>

问号将告知服务器接下来是一个或多个 URL 参数。单词 "recordID"是 URL 参数的名称 (您可以指定任何名称)。记下该 URL 参数的名称,因为接下来会在确认页中用到它。

等号后的表达式是该参数的值。在本例中,该值由 PHP 表达式生成,该表达式从记录集中返回一个记录 ID。将为动态表中的每一行生成一个不同的 ID。在 PHP 表达式中,用您的记录集的名称替换 recordsetName,用记录集中唯一标识每条记录的域的名称来替换fieldName。大多数情况下,该域将由一个记录 ID 号组成。在下面的示例中,该域由唯一位置代码构成:

confirmDelete.php?recordID=<?php echo \$row_rsLocations['CODE']; ?>

当该页运行时,记录集的 CODE 域的值将插入到动态表中相应的行中。例如,如果澳大利亚堪培拉的租位代码为 CBR,那么下面的 URL 将用于动态表格中有堪培拉的行:

confirmDelete.php?recordID=CBR

3 保存该页。

在创建删除链接的动态 URL 参数后,下一步是在确认页上显示记录。

在确认页上显示记录 (PHP)

完成列出记录的页后),请切换到确认页。确认页将显示该记录,并询问用户是否确实要删除该记录。当用户单击表单按钮以确认该操作后,Web应用程序将从数据库中删除该记录。

显示记录由以下三个任务构成:

- 创建 HTML 表单
- 检索要在表单中显示的记录
- 在表单中显示记录

检索和显示记录分两步:定义一个用来存放单个记录(用户希望删除的记录)的记录集,将该记录集的列绑定到表单。下面详细列出了这些步骤。

若要创建用于显示记录的 HTML 表单,请执行以下操作:

- 创建新的 PHP 页面并将它保存为在上一节指定的确认页。
 您在上一节创建"删除"链接时已经指定了一个确认页。如果第一次保存该文件请使用此名字(如,deleteConfirm.php)。
- 2 在页面上插入一个 HTML 表单 ("插入" >S "表单" > "表单")。
- 3 在表单中添加一个隐藏的表单域。 该隐藏的表单域是存储 URL 参数传递的记录 ID 所必需的。要添加隐藏域,请将插入点置于 表单中,然后选择"插入">"表单">"隐藏域"。
- 4 在表单上添加按钮。
 用户将单击该按钮以确认并删除所显示的记录。要添加按钮,请将插入点置于表单中,然后选择"插入">"表单">"按钮"。
- 5 根据需要增强页面的设计然后保存。

若要检索用户要删除的记录,请执行以下操作:

- 在"绑定"面板("窗口">"绑定")中,单击加号(+)按钮并从弹出菜单中选择"记录 集(查询)"。
 出现简单的"记录集"对话框。如果出现的是高级的"记录集"对话框,请单击"简单"切换到简单的"记录集"对话框。
- 2 命名该记录集,然后选择一个连接和包含可显示的记录的数据库表。
- 3 在 "列"区域中,选择要在页面中显示的表列(记录域)。 若要只显示记录的某些域,请单击"已选定",然后按住 Ctrl 键并单击(Windows)或按住 Command 键并单击(Macintosh)列表中的列,以选择所需域。

确保包含记录 ID 域,即使您不打算显示该域。

- 4 如下所示完成"筛选"部分,以便查找和显示结果页所传递的 URL 参数中指定的记录:
 - 从"筛选"区域的第一个弹出菜单中,选择记录集中的列,该列包含的值与带有"删除" 链接的页所传递的 URL 参数值相匹配。例如,如果 URL 参数包含一个记录 ID 号,则 选择包含记录 ID 号的列。在上一节讨论的示例中,记录集列 CODE 包含的值与带有"删 除"链接的页所传递的 URL 参数值相匹配。
 - 从第一个菜单旁边的弹出菜单中选择等号(如果尚未选定)。
 - 从第三个弹出菜单中选择 URL 参数。包含 "删除"链接的页使用 URL 参数向确认页传 递信息。
 - 在第四个文本框中,输入由带有"删除"链接的页传递的 URL 参数的名称。
 例如,如果用于打开确认页的 URL 包含 confirmDelete.php?recordID=CBR 后缀,那 么请输入 recordID。

"记录集"对话框的外观应该如下所示:

记录集	X
名称: rsLocation 连接: connGlobal	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
表格: locations	· 测试
列: ② 全部 ③ 选定的: CODE LOCATION_NAME ADDRES5 CITY STATE_COUNTRY	
筛选:CODE 💙 =	~
URL 参数 🔽 record	
排序: 无	

5 单击"确定"。

记录集随即出现在"绑定"面板中。

若要显示用户要删除的记录,请执行以下操作:

- 在"绑定"面板中选择记录集列(记录域)并把它们拖动到页面上插入的表单中。
 有关更多信息,请参见第 509 页的"将文本动态化"。
 接着,必须将记录 ID 列绑定到隐藏的表单域。
- 2 确保启用了"不可见元素"("查看">"可视化助理">"不可见元素"),然后单击代表 隐藏表单域的黄色盾牌图标。 已选中隐藏表单域。
- 3 在属性检查器中,单击"值"文本框旁边的闪电图标。 出现"动态数据"对话框。

4 在 "动态数据"对话框中,在记录集中选择记录 ID 列,然后单击 "确定"。 在下面的示例中,选择的记录 ID 列是 "CODE"。

动态数据	
域: □ ① 记录集 (rsDetails)	确定 取消 帮助 (t)
格式: 无	
代码: php echo \$row_rsDetails['CDDE']; ?	

5 保存该页。

完成后的确认页的外观应该如下所示:

🗟 Global 详细页 (php/confirmDelete.php) ———————————————————————————————————	
Delete a Rental Location	
Please confirm that you want to delete this record. Y undo the action.	ou cannot
Location Name: {rsDetails.LOCATION_NAME}	
Address: {rsDetails.ADDRESS}	
City: {rsDetails.CITY}	
State or Country: {rsDetails.STATE_COUNTRY}	
Telephone: {rsDetails.TELEPHONE}	
Confirm Deletion	
aj	
 cbody> <form#fmrecord></form#fmrecord>	499×351,14K/4 秒

创建确认页后,创建记录删除页的下一步是添加用来删除记录的逻辑。
添加用来删除记录的逻辑 (PHP)

创建确认页后,生成记录删除页的下一步是向确认页添加逻辑,用于当用户单击"确认"按钮时从数据库删除记录。在 Dreamweaver 中,使用"删除记录"服务器行为可以快速、方便地添加此逻辑。

若要添加用于删除 HTML 表单中显示的记录的逻辑,请执行以下操作:

在 "服务器行为" 面板 ("窗口" > "服务器行为") 中,单击加号 (+) 按钮,然后选择 "删除记录"。

出现"删除记录"对话框。

■ 除记录	
首先检查是否已定义变量:	主键值
连接:	无
表格:	*** 找不到表格
主键列:	💽 🔽 Numeric
主键值:	URL 参数 🔹
删除后,转到:	浏览

- 2 在"先检查是否定义了变量"文本框中,确保已选中"主键值"。 随后您将在对话框中指定主键值。
- 3 在"连接"弹出菜单中,选择一个到该数据库的连接,这样服务器行为就可以连接到该数据 库。
- 4 在 "表格"弹出菜单中,选择包含要删除的记录的数据库表。
- 5 在"主键列"弹出菜单中,选择包含记录 ID 的表列。 "删除记录"服务器行为将在此列搜索匹配值。此列与绑定到页面上的隐藏表单域的记录集列 应包含相同的记录 ID 数据。

如果该记录 ID 是一个数字,请选择"数字"选项。

6 在"主键值"弹出菜单中,选择页面上包含记录 ID 的变量,该记录 ID 标识了要删除的记录。 该变量是由隐藏表单域创建的。其名称与隐藏域的名称属性相同,是一个表单参数或 URL 参数,具体取决于该表单的方法属性。在此示例中,该变量是名为 hiddenRecID 的表单变量。 7 在"删除后,转到"文本框中,指定从数据库表删除该记录之后打开的页。

可以指定向用户显示含有简短的成功消息的页,或者指定一个页,在其中列出剩余记录,使 用户可以验证该记录是否已被删除。

完成后的"删除记录"对话框外观应如下所示:

二 除记录	
首先检查是否已定义变量:	主键值
连接:	connGlobal
表格:	locations
主键列:	CODE 🔽 Numeric
主键值:	表单变量 🖌 hiddenRecID
删除后,转到:	deleteOK.htm 浏览

8 单击"确定",保存您的工作。

将这些页上传到 Web 服务器(如果需要),打开浏览器,然后搜索要删除的记录。当单击结 果页上的"删除"链接时,将显示确认页。单击"确认"按钮可从数据库中删除该记录。要 验证该记录是否已被删除,请重新打开带有"删除"链接的页。列表中不再显示该记录。

注意:如果页上仍然显示该记录,请单击"刷新"。

生成对站点访问进行限制的页 (PHP)

您可以使用 Dreamweaver 生成一组对站点访问进行限制的页。您使用的方法与 ColdFusion 的方法完全相同。有关指导,请参见第 618 页的"生成对站点访问进行限制的页 (ColdFusion, ASP, JSP, PHP)"。

附录

获取开发您的 web 应用程序或使用 Flash 元素所需的更多帮助。 此部分包含以下各章: 附录 A,第 689 页的 "数据库初学者指南" 附录 B,第 699 页的 "SQL 入门"

附录 A

数据库初学者指南

本附录适用于对数据库或数据库连接使用经验很少或没有使用经验的 Macromedia Dreamweaver MX 2004 用户。本附录解释一般性概念,而非特定的操作过程。若要了解这些概念在实践中如何应用,请参见本指南的其余部分。

本附录描述如何设计数据库,但不涉及如何在如 Microsoft Access 或 SQL Server 等应用程序中创建数据库。您的数据库系统所附带的印刷或联机文档介绍了该过程。

关于数据库

数据库的基本组成单位是记录。记录是被视为单个实体的相关数据的集合。例如,一个曲棍球商 用卡可以称为一条记录:该卡集中了某名运动员的姓名、照片、运动队和相关的统计信息。用数 据库术语表示,上述每一条相关信息都可以称为一个字段:每条曲棍球卡"记录"都具有姓名 字段、照片字段、运动队字段以及各种运动员统计信息字段。

具有相同字段的记录的集合称为表,因为此类信息可方便地以表的格式表示:每一列代表一个字段,每一行代表一条记录。实际上,"列"一词和"字段"一词是同义的,"行"一词和"记录"一词是同义的。

				_
LastName	FirstName	Position	Goal	
				记
				(1
	LastName	LastName FirstName	LastName FirstName Position	LastName FirstName Position Goal

+武(石山)

一个数据库可包含多个表,每个表具有唯一的名称。这些表可以是相关的,也可以是彼此 独立的。 从一个或多个表中提取的数据子集称为记录集(在 ASP.NET 中称为数据集)。记录集也是一种表,因为它是具有相同列的记录的集合。例如,列有运动员姓名和司职位置的曲棍球运动队花 名册可以称为记录集:它由所有可能与运动员相关的信息(如得分、助攻、罚球记录等等)的 子集组成。

Number	LastName	FirstNam	e Position	Goals
数据库表单	<u>á</u>		\mathbf{N}	
			Y	
		LastName	FirstName	Position
	_	记录集表	 单	

若要创建记录集,需要运行数据库查询。查询由搜索条件组成。例如,查询可指定记录集中仅包含特定列或仅包含特定记录。有关更多信息,请参见第 490 页的 "了解记录集"。

相关主题

• 第 694 页的"理解数据库连接"

数据库设计基础

数据库设计是构建任何数据库驱动的 Web 站点的第一步。本节提供一个案例研究,来解释基本的数据库设计原则。该案例研究涉及一个由名为 Arrow Aircraft Services 的虚构公司委托开发的 Web 应用程序。该公司经营一小队私人拥有的商用喷气式飞机。

数据库设计包括一系列常规步骤。第一步,研究要在 Web 应用程序中反映的业务规则和策略。 第二步,考虑用户将询问数据库的问题。第三步,定义数据库结构。最后,创建数据库。

研究 Arrow Aircraft 的业务规则和策略

假设根据某份合同,您受雇为 Arrow Aircraft Services 构建一个 Web 应用程序。在开始设计数 据库之前,您需要确保理解了该组织的所有将影响应用程序的业务规则和策略。本节描述了 Arrow Aircraft Services (简化)的业务规则和策略。

Arrow Aircraft 经营一队五架分属不同所有者的不同大小和型号的商用喷气机。每架喷气机最 多可有八位部分所有者(已购买该飞机股份的公司或个人)。不需要全年使用商用喷气机的人士 比较欢迎这种安排方式。

部分所有者(或者也可称为"股份持有者")需要向 Arrow Aircraft 支付以下费用:

- 与所有者持有的飞机股份成比例的月管理费,用于支付飞行员、保险和停机的费用
- 用于支付所有诸如维护、引擎备用和餐饮等直接成本的每小时 "占用"费

作为交换,股份持有者告诉 Arrow Aircraft 何时需要飞往何地, Arrow Aircraft 负责其它事情,包括雇用航班和地勤人员以及为航班人员准备餐饮。Arrow Aircraft 要求至少提前 8 小时提出申请才能准备一次飞行。

Arrow Aircraft 保证每架飞机每年的 "占用小时数" 达到 800 小时。占用小时数是指喷气机处 于飞行中而且至少搭乘一名乘客的小时数。占用小时数在乘客搭载的飞机起飞前六分钟 (一个 小时的十分之一)开始计算,到飞机降落后六分钟结束。

每架飞机最多可有八位所有者。例如,一个个人或公司可购买一架喷气机的 1/5 股权 (或 1/5 股份)。由于 Arrow Aircraft 保证每年 800 小时的占用飞行小时数,因此持有 1/5 股份的所有 者具有 160 小时的占用小时数 (800 小时 / 5 = 160 小时)。

研究 Arrow Aircraft 的功能要求

Arrow Aircraft 雇用您构建具有以下功能的 Web 应用程序:

- 允许任何飞机股份持有者请求飞机进行飞行
- 向公司的"飞行运作部门"提供开始准备飞机飞行所需的所有信息,包括股份持有者请求的 详细信息(路线、出发日期和时间、餐饮需求等)、股份持有者的剩余占用小时数以及对于 建议行程可用的飞机
- 允许"飞行运作部门"预订飞机以防止日程冲突

用户将向数据库询问什么问题?

在您熟悉了所建议的有关该 Web 应用程序的功能后,您可以与该数据库的用户们一起协商,并提出以下问题:"用户将向数据库询问什么问题?"

您从一些飞机股份持有者那里了解到他们希望询问数据库以下问题:

- 我还剩下多少占用小时数?
- 我的飞机在特定日期或特定日期范围是否可用?

在某股份持有者请求飞机后,"飞行运作部门"的雇员将询问数据库以下问题:

- 该股份持有者希望飞往何地?
- 飞行路线是单程、往返还是途经多个城市? "飞行运作部门"需要这些信息以开始制定飞行 计划(查看天气预报、提出飞行计划等)并估计总占用小时数。
- 该股份持有者剩余的占用小时数是否足够用于计划的路线?
- 该股份持有者希望何时出发?
- 该股份持有者的飞机是什么型号?
- 该飞机是否可用于计划的路线?
- 该股份持有者随行乘客有多少?
- 他们将携带多少行李 轻 (手提行李)、普通 (每位乘客一个手提箱)或重 (每位乘客有 多个手提箱)?
- 该股份持有者的餐饮需求如何?
- 该飞机的每小时占用费如何?
- 我在何处能联系到该股份持有者以确认本次飞行和估计的费用?

在了解到用户将询问数据库的问题后,可思考应如何构造数据库才能最圆满地回答他们的问题。 第一步是选择数据库中的表。

在关系数据库中,所有数据都表示在表的行和列中。每个表都描述了诸如人员、对象或事件的相 关实体的集合。每行都描述实体的一个匹配项,每列都描述实体的一个属性。例如,人员的姓 氏、对象的颜色或事件的日期。

可为 Arrow Aircraft 数据库选择以下五个表:

- 一个飞机表, 描述由 Arrow Aircraft 经营的所有商用喷气机
- 一个飞机预订表,列出喷气机已被预订或无法飞行的所有日期
- 一个股份持有者表,描述拥有喷气机股份的所有公司和个人
- 一个路线表, 描述股份持有者请求的所有路线
- 一个飞行表, 描述路线的各段行程 ("航程")。

选择每个表中的列

下一步是选择每个表中的列。这些列描述了表中每个实体的属性。

选择列时的一个很好的经验规则是避免重复的数据。例如,在 Arrow Aircraft 应用程序中,您 知道股份持有者姓名一定会与路线数据一起用于回答以下"飞行运作部门"问题:"股份持有者 对特定路线的餐饮需求如何?"

一种方法是使股份持有者表和路线表都具有股份持有者的名字和姓氏列。但是,这不但使两个表中的姓名数据重复,而且将在路线表中若干次重复这些数据(在股份持有者每次请求新路线时,都必须在路线表中输入股份持有者的姓名)。此方法将增加数据输入的工作,带来出错的机会,并会危及数据的完整性(在数据库的一部分中进行更改,在数据库的其它部分也必须进行更改)。

一个好得多的解决方案是在一个表(股份持有者表)中仅输入一次股份持有者的名字和姓氏。 当需要回答上面的"飞行运作部门"问题时,您可以使用 SQL 表达式将股份持有者表与路线表 联接。

确保每个表都有一个主键列。主键列包含的值对于每一行都是唯一的。这使您能够在搜索数据库时准确地找到所需的行。大多数主键列由 ID 号组成,但也可使用自然的主键,例如政府规定的编号或飞机序列号。

aircraft table

ac_serial (primary key) model capacity (passenger capacity) max_range occupied_hr_fee (occupied hourly fee) photo

shareholders table

shareholder_ID (primary key) fname (first name) Iname (last name) cname (company name) user_ID pwd (password) share (ownership share of aircraft in %) occupied_hrs (occupied hours remaining)

itineraries table

itin_ID (primary key) passengers (no. of passengers on the trip) luggage (amount of luggage) catering (catering needs)

aircraft bookings table

ac_booking_ID (primary key) ac_booking_start ac_booking_end

flights table

flight_ID (primary key) destination leg_no (leg number in the itinerary) dep_date (requested departure date) dep_time (requested departure time) to_time (takeoff time) td_time (touchdown time)

定义表之间的关系

在定义了表中的基本列和主键后,可开始定义表之间的关系。定义了关系后,就可在 Dreamweaver 中编写 SQL 语句,以合并两个表的数据(请参见第 704 页的 "联接表")。

例如,由 Arrow Aircraft 经营的每架飞机都有若干个股份持有者。您希望在飞机表中的每架飞机与股份持有者表中的股份持有者之间建立类似于"一对多"的关系。这将使您不必在股份持有者表中输入和跟踪冗余的飞机数据。

在一对多数据库关系中,一个表中的单个行与另一个表中的多个行相关。您可通过在提供多个行的表(在上述示例中,就是股份持有者表)中包含一个外键来定义这种关系。外键是所包含的 值与另一个表主键列中的值相匹配的列。飞机表的主键称为 ac_serial。因此,在股份持有者表 中包含称为 ac_serial 的外键将定义一个 "一架飞机对多个股份持有者"的关系。

在了解了客户的功能要求和公司的业务规则及策略后,您决定在数据库中定义以下一对多关系:

- 每架飞机有多位股份持有者
- 每架飞机有多次预订
- 每架飞机有多条路线
- 每位股份持有者有多条路线
- 每条路线可有多段行程 (或航程)

下面是添加了定义这些关系的外键后修订的表关系图:

aircraft table

ac_serial (primary key) model capacity (passenger capacity) max_range occupied_hr_fee (occupied hourly fee) photo

shareholders table

shareholder_ID (primary key) fname (first name) Iname (last name) cname (company name) user_ID pwd (password) share (ownership share of aircraft in %) occupied_hrs (occupied hours remaining)

ac_serial (foreign key to aircraft table)

itineraries table

itin_ID (primary key) passengers (no of passengers on the trip) luggage (amount of luggage) catering (catering needs)

ac_serial (foreign key to aircraft table) shareholder_ID (foreign key to shareholders table)

aircraft bookings table

ac_booking_ID (primary key) ac_booking_start ac_booking_end

ac_serial (foreign key to aircraft table)

flights table

flight_ID (primary key) destination leg_no (leg number in the itinerary) dep_date (requested departure date) dep_time (requested departure time) to_time (actual takeoff time) td_time (actual touchdown time)

itin_ID (foreign key to itineraries table)

这些关系图称为 E-R 关系图或实体关系关系图。

创建数据库

最后的设计步骤是使用诸如 Microsoft Access、SQL Server、Oracle9i 或 MySQL 的数据库系统创建数据库。有关更多信息,请参考数据库系统文档。

理解数据库连接

如果您计划将数据库与 Web 应用程序一起使用,至少需要创建一个数据库连接。如果没有数据 库连接,应用程序将不知道在何处找到数据库或如何与之连接。可通过提供应用程序与数据库建 立联系所需的信息或"参数",在 Dreamweaver 中创建数据库连接。

注意: 在 Dreamweaver 中, 不需要为 ColdFusion 页创建数据库连接。您可以使用 "ColdFusion 管理员" 中定义的 ColdFusion 数据源进行连接。

本节用常规术语讨论数据库连接。有关在 Dreamweaver 中创建连接的详尽说明,请参见第 425 页的 "连接到数据库"。

与数据库进行通信

存储在数据库中的数据通常有专有的格式,就像字处理器文件中的文本以专有格式存储一样。例如,数据在 Microsoft Access 中类似于此处显示的形式:

▦	■ Franchises : 表					
	fID	fAddress 🗸	fCity	fState	fZip	
•	1	102 The Road	Newport Beach	CA	92663	
	2	888 Swedish Way	Los Angeles	CA	90523	
	3	982 Main Street	Hometown	NJ	00568	
	4	245 Back Street	Ankeborg	SC	10101	
	5	2468 Motorway	Gotham City	NY	44556	
	6	1000 Encarta	Seattle	WA	82605	
	7	23 Campus St.	College Town	CA	90602	•
记	记录: Ⅰ◀ ◀ 8 → ▶ ▶ ★ 共有记录数: 8 ◀ ▶					

相同的数据库在"记事本"中类似于此处显示的形式:

📕 compa	ss - 记3	事本						
文件(图)	编辑(E)	格式(0)	查看(V)	帮助(出)				
IIV C			SI II					A
		∎ä∎	iü©ÿ∎∎			iä 🖬 🖬		
a			a				at yt	
∎d∎∎ ∎szRel	y ∎∎ ∎ ationsb	in l arbi	t Ccolu	∎ y∎∎ mo∎icol	umn∎czi	 hiert∎sz	d∎∎ y Colump∎s	ZRoforo
nced0b	iect∎sz	Referen	cedCol	ımn ∎üü		00 00 00		ü 💵 🔳
∎∎ ∎ijij	טעע עע	ijij∎ijijPij	iy yydyg	iÿÿt∎∎́	i ii	Í	ນນ໌ ນນ໌-ນນ໌	,
ijij%ijij1	ijijÓijijÃ∎			yyyy			yyyy	••
9999		zObject	szRefe	rencedO	bject∎s	zRelatio	nshipÿÿ	
	■ {∎0	q1g	a jeve:		?∎≌ 5			
	∎ {∎							
	∎ {∎							
				00 •		0 • 0		
			-					

您的 Web 应用程序与"记事本"或其它任何应用程序一样,在试图访问未知格式的数据时面临 同样的问题:应用程序无法解释这些数据。这就需要在 Web 应用程序与数据库之间存在一个软 件接口,以允许应用程序和数据库互相进行通信。

三种常见接口可以使应用程序与数据库进行通信。第一种称为"开放式数据库连接"(或 ODBC);第二种称为 OLE DB(对象链接和嵌入数据库);第三种称为"Java 数据库连接" (或 JDBC)。 这些接口的工作类似于翻译人员。例如,当在联合国进行英语演讲时,一名翻译人员为说法语的 代表进行翻译,同时另一名翻译人员为说德语的代表进行翻译。与此类似,您可为"说"OLE DB的应用程序使用一种接口,为"说"ODBC的Web应用程序使用另一种接口,还可为 "说"JDBC的应用程序使用另外一种接口。ColdFusion MX和 JSP应用程序使用 JDBC、 ASP使用 ODBC(通过内置的 OLE DB/ODBC 解释器)、ASP.NET 应用程序使用 OLE DB,而 ColdFusion 4 或 5 应用程序使用 ODBC和 OLE DB。

使用数据库驱动程序与数据库进行通信

ODBC、OLE DB 和 JDBC 接口由数据库驱动程序(在 OLE DB 中称为"数据提供程序") 实现,这些接口仅是软件片段。当 Web 应用程序与数据库进行通信时,应用程序是通过驱动程 序的中间作用实现通信的。

数据库驱动程序是特定于数据库的。例如,可以使用 Microsoft Access、SQL Server 和 dBase 驱动程序。与此类似,您可使用 OLE DB 提供程序,例如用于 SQL Server 的 OLE DB 提供 程序。您的数据库决定了您的选择。

驱动程序由诸如 Microsoft 和 Oracle 等数据库供应商编写,也可由各个第三方软件供应商编写。 Microsoft 为最流行的数据库软件包(如 Microsoft Access、 Microsoft SQL Server 和 Oracle)提供许多 ODBC 驱动程序和 OLE DB 提供程序。ODBC 驱动程序只运行于 Windows 平台,在安装 Microsoft Office、Windows 2000 或 Windows XP Professional 时 会同时自动安装这些驱动程序。它们也随 Microsoft Data Access Components (MDAC) 2.5、2.6 和 2.7 软件包安装。Microsoft Data Access Components (MDAC) 2.5、2.6 和 2.7 软件包安装。Microsoft Data Access Components (MDAC) 2.7 软件包可从 Microsoft Web 站点 www.microsoft.com/data/download.htm 处免费下载。MDAC 2.7 可安装许多 OLE DB 提供程序。

注意: 首先安装 MDAC 2.5, 然后安装 MDAC 2.7。

若要了解您的 Windows 系统上安装了哪些 ODBC 驱动程序,请参见第 697 页的"查看安装在 Windows 系统上的 ODBC 驱动程序"。

一些常见 JDBC 驱动程序包括:用于 Microsoft SQL Server 数据库的 i-net JDBC 驱动程序、用于 Oracle 数据库的 Oracle Thin 驱动程序和用于 IBM DB2 数据库的 JDBC Driver for DB2。有关 JDBC 驱动程序及其供应商的更多信息,请访问 Sun Web 站点 http://industry.java.sun.com/products/jdbc/drivers 上 JDBC 驱动程序的可搜索数据库。

Web 应用程序	数据库接口	常见驱动程序
ColdFusion MX JSP	JDBC	ColdFusion 本身的驱动程序 Sun JDBC-ODBC 驱动程序 Oracle Thin JDBC 驱动程序
ASP	ODBC 或 OLE DB	Microsoft Access Driver Microsoft SQL Server Provider Microsoft ODBC for Oracle
ASP.NET	OLE DB	Microsoft Jet Provider Microsoft SQL Server Provider Microsoft Oracle 提供程序
РНР	特定于 MySQL	MySQL 驱动程序

此处是用于各种类型 Web 应用程序的数据库接口及一些常见的数据库驱动程序:

查看安装在 Windows 系统上的 ODBC 驱动程序

如果您需要特定的 ODBC 驱动程序,并且您的 Web 服务器运行于 Windows 系统上,则可方 便地知道系统上是否安装有所需的 ODBC 驱动程序。

若要查看 Windows 系统上安装的 ODBC 驱动程序,请执行以下操作:

1 按以下步骤打开 "ODBC 数据源管理器":

- 在 Windows 98 中,选择"开始">"设置">"控制面板",然后双击"ODBC 数据 源"图标。根据系统的不同,该图标也可能名为"ODBC"或"32 位 ODBC"。
- 在 Windows 2000 中, 选择"开始" > "设置" > "控制面板" > "管理工具" > "数据源"。
- 在 Windows XP 中,选择"开始" > "控制面板" > "性能和维护" > "管理工具" > "数据源 (ODBC)"。
- 2 单击"驱动程序"选项卡。 将会出现系统上所安装的 ODBC 驱动程序的列表。

调用数据库驱动程序

应用程序必须调用数据库驱动程序才能建立与数据库的双向通信。Web应用程序通过使用连接 字符串来调用驱动程序。连接字符串由建立到数据库的连接所需的全部信息(或参数)组成。 连接字符串可用类似于以下示例的最简单形式指定驱动程序和数据库:

Driver={Microsoft Access Driver (*.mdb)}; DBQ=C:\Inetpub\wwwroot\Scaal\scaalcoffee.mdb

ASP 连接字符串可包含指定 OLE DB 提供程序的 Provider 参数。如果省略此参数,默认情况下, ASP 为 ODBC 驱动程序使用 OLE DB 提供程序。在上面的示例中,用于 ODBC 驱动程序的 OLE DB 提供程序将与 ODBC 驱动程序 (Microsoft Access Driver) 进行通信,而 Microsoft Access Driver 又将与 Access 数据库 (scaalcoffee.mdb) 进行通信。

根据驱动程序的不同,连接字符串中的参数可能不同。下面是一个用于名为 "Cases"的 SQL Server 数据库的连接字符串,"Cases"位于名为 Hoover 的服务器上:

Driver={SQL Server};Server=Hoover;Database=Cases; UID=DanaS;PWD=Queequeg

注意: UID 表示用户 ID, PWD 表示密码。

Dreamweaver 通过向您提供可在其中输入不同连接参数的对话框,简化了向页面中插入连接字符串的过程。例如,此处显示在开发 JSP 应用程序时,定义连接的对话框的外观:

自定义 JDBC 连接	
连接名称:	确定 取消
用户名: 密码: Dreamweaver 应连接: ○ 使用测试服务器上的驱动程序 ③ 在此计算机上使用驱动程序	

在完成对话框设置并单击"确定"后,Dreamweaver将连接字符串插入到站点的包含文件中。

使用 DSN

可在一些连接中指定数据源名称 (DSN)。 DSN 是在 Windows 中为连接字符串创建的一种快捷方式。

例如,假设有一个名为 "Precinct"的 Microsoft SQL Server 数据库,该数据库位于名为 "Kojak"的服务器上。为了能够访问该数据库,必须输入用户名 columbo 和密码 savalas7。 在使用这些参数定义一个名为 ourcops 的 DSN 之后,可以通过在 Dreamweaver 中输入单词 ourcops 创建连接,而不必输入所有的其它参数。

如果应用程序服务器运行于 Windows 系统上,并且您在该系统中定义了 DSN,则可以使用该 DSN 定义 ASP 或 JSP 连接。

如果您不具有对服务器的物理访问权限,从而无法在其上定义 DSN,则您必须使用连接字符串来连接到该数据库。

若要在 Windows 中设置 DSN,请参见 Microsoft Web 站点上的下列文章:

- Windows 98 用户请参见 Microsoft 知识库文章 300595, 网址为 http://support.microsoft.com/default.aspx?scid=kb;en-us;300595
- 对于 Windows 2000 用户,请参见 Microsoft 知识库文章 300596, 网址为 http://support.microsoft.com/default.aspx?scid=kb;en-us;300596
- 对于 Windows XP 用户,请参见 Microsoft 知识库文章 305599, 网址为 http://support.microsoft.com/default.aspx?scid=kb;en-us;305599

相关主题

- 第 433 页的 "ASP 开发人员的数据库连接"
- 第 443 页的 "用于 JSP 开发人员的数据库连接"

附录 B SQL 入门

本附录说明如何使用"结构化查询语言"(Structured Query Language, SQL)为动态页创建记录集。SQL(发音是 sequel)是一种用来从数据库中读取数据以及将数据写入数据库中的语言。虽然该语言仅使用几个关键字和一些非常简单的语法规则,但却使您可以执行复杂的数据库操作。

相关主题

- 第 689 页的"关于数据库"
- 第 690 页的 "数据库设计基础"
- 第 490 页的 "了解记录集"

注意: Macromedia 不为第三方技术 (如 SQL)提供技术支持。

语法基础知识

最常用的 SQL 语句之一是 SELECT 语句,它可从一个或多个数据库表中提取指定列,以生成一个记录集。下面是 SELECT 语句的基本语法:

SELECT ColumnName FROM TableName

可以在语句中添加换行符、制表符和其它空白,以使逻辑关系更加清晰:SQL 忽略所有空白。 下面是一个有效语句的示例:

SELECT PaidDues FROM Members

下列关键字标识常用的 SQL 命令:

关键字	描述
SELECT	从数据库中检索指定的记录
INSERT	在数据库表中添加新记录
UPDATE	更改指定数据库记录中的值
DELETE	移除指定的数据库记录

下列关键字使 SQL 语句更精确:

关键字	描述
FROM	为操作指定数据源
WHERE	为操作设置一个或多个条件
ORDER BY	按指定顺序对记录集行进行排序
GROUP BY	按指定的选择列表项将记录集进行分组

下列运算符指定条件并执行逻辑和数字运算功能:

运算符	意义
=	等于
LIKE	类似于 (支持通配符)
$\langle \rangle$	不等于
NOT LIKE	不类似于 (支持通配符)
<	小于
>	大于
<=	小于或等于
>=	大于或等于
AND	两个条件都必须满足,如:上海 AND 北京
OR	至少必须满足其中一个条件,如:老张 OR 老王
NOT	排除后跟的条件,如:巴黎 NOT 法国

如果比较的项是文本,请将其放在单引号中,如下例中所示:

...WHERE Country = 'Germany'

如果比较的项是日期,而且使用的是 Microsoft Access 数据库,请将日期放在两个 # 符号之间: ...WHERE DateOfBirth < #01/01/1970#

其它数据库可能有其自己的日期约定。请查阅数据库系统的文档。

一些数据库系统可能在其产品中使用非标准的 SQL 语法。请查阅数据库系统的文档。

定义记录集的列

可使用 SQL 为页面定义记录集。记录集是从数据库中提取的记录子集。有关更多信息,请参见 第 689 页的 "关于数据库"。

下面是用来定义记录集的列的基本 SQL 语法:

SELECT ColumnName1, ColumnName2, ColumnNameX FROM TableName

如果要在记录集中包含某个表的所有列,可以使用通配符*,如下所示:

SELECT * FROM TableName

例如,假设有一个名为 Customers 的表。若要提取所有列,可键入下面的 SELECT 语句:

SELECT * FROM Customers

假设只需要 Customers 表内以下两列中包含的数据:YearBorn 列和 DateLastPurchase 列。若 要创建只包含这两列中数据的记录集,请键入下面的 SELECT 语句:

SELECT YearBorn, DateLastPurchase FROM Customers

限制记录集中的记录

使用 WHERE 子句限制记录集中的记录数。例如,可能只希望包含年薪高于 50,000 美元的那些 客户。假设表中有名为 Earnings 的列,该列列出了每位客户的收入。所使用的 SELECT 语句应 如下所示:

SELECT YearBorn, DateLastPurchase FROM Customers WHERE Earnings > 50000

可以在 WHERE 子句中指定一个或多个条件,以筛选出数据库中的记录。以下章节描述使用 WHERE 子句筛选记录的方法:

- 第 701 页的 "根据两个值是否相等筛选记录"
- 第702页的"根据两个值之间的相似性筛选记录"
- 第 703 页的 "根据值的范围筛选记录"
- 第703页的"根据组合搜索条件筛选记录"

根据两个值是否相等筛选记录

可以根据参数的值与记录列的值是否相等来筛选数据库中的记录。

假设决定让用户按部门搜索数据库。则必须满足下列逻辑关系才能生成搜索结果记录集:

- 检查数据库表中的一个记录。
- 如果该记录 department 列中的值等于用户提交的部门名称,则在搜索结果记录集中包含该记录。
- 检查表中的下一条记录。

可以使用下面的 WHERE 子句表示这种逻辑:

WHERE ColumnName = ParameterValue

ParameterValue 是包含搜索参数的 SQL 变量。在 Web 应用程序中,用户通常使用 HTML 表单提供此参数。

可以完全用 SQL 表达这种数据库查询,如下所示:

SELECT FIRSTNAME, LASTNAME, DEPARTMENT, EMAIL FROM EMPLOYEES WHERE DEPARTMENT = 'varDept'

此 SQL 语句在雇员表中查找 DEPARTMENT 值等于 varDept 变量中所包含值的所有记录。例如,如果用户指定 Operations 作为部门名称,则该 SQL 语句可能生成下列记录集:

FIRSTNAME	LASTNAME	DEPARTMENT	EMAIL
David	Grandel	Operations	david@compasstravel
Welan	Davis	Operations	wenlan@compasstravel.com
Ken	Smith	Operations	ken@compasstravel.com
Chris	Bates	Operations	chrisb@compasstravel.com
Dan	Riely	Operations	dan@compasstravel.com

根据两个值之间的相似性筛选记录

可以根据参数值与记录列的值的相似性,对数据库中的记录进行筛选。

在指定搜索参数的值时,使用相似性而不是相等性,可以给予用户更大的灵活性。例如,搜索字不需要区分大小写。如果用户输入 ohio,而表列中包含值 Ohio,则产生匹配。

而且,相似性允许使用通配符,以便用户可以搜索字母或搜索单词中的一部分。例如,如果用户 输入 m,而且表列中包含值 Morgan、Macy 和 Michelson,则可在 SQL 语句中使用通配符, 从而与所有这三个项匹配。

标准通配符是百分号(%):

...WHERE LastName LIKE 'Mc%'

假设决定让用户按姓氏搜索数据库。则必须满足下列逻辑关系才能生成搜索结果记录集:

- 检查数据库表中的一个记录。
- 如果该记录 Last name 列中的值包含类似于用户提交的值,则在结果记录集中包含该记录。
- 检查表中的下一条记录。

可以使用下面的 WHERE 子句表示这种逻辑:

WHERE ColumnName LIKE ParameterValue

ParameterValue 是包含搜索参数的 SQL 变量。在 Web 应用程序中,用户通常使用 HTML 表单提供此参数。

可以完全用 SQL 表达这种数据库查询,如下所示:

SELECT FIRSTNAME, LASTNAME, DEPARTMENT, EMAIL FROM EMPLOYEES WHERE DEPARTMENT LIKE 'varLastName'

如果要使用户能够搜索部分单词,可组合使用变量和通配符。这种情况下使用的 SQL 通配符是 百分号 (%)。下面是一个示例:

...WHERE LASTNAME LIKE 'varLastName%'

例如,如果用户键入 s 作为搜索参数,则姓氏以字母 s 开头的所有记录都包含在记录集中,如下 面的示例所示:

FIRSTNAME	LASTNAME	DEPARTMENT	EMAIL
Mike	Smith	Administration	mike@compasstravel.com
Ken	Smith	Operations	ken@compasstravel.com
Dalbir	Stone	Administration	dalbir@compasstravel.com
Terry	Silver	Marketing	terry@compasstravel.com

如果用户指定 sm 作为搜索参数,则只有姓氏以字母 sm 开头的那些记录包含在记录集中:

FIRSTNAME	LASTNAME	DEPARTMENT	EMAIL
Mike	Smith	Administration	mike@compasstravel.com
Ken	Smith	Operations	ken@compasstravel.com

根据值的范围筛选记录

可以根据记录列的值是否在两个参数值的范围之间来筛选数据库中的记录。

假设决定让用户按日期范围来搜索数据库。则必须满足下列逻辑关系才能生成搜索结果记录集:

- 检查数据库表中的一个记录。
- 如果该记录 date 列中的值在用户提交的两个日期值之间,则在结果记录集中包含该记录。
- 检查表中的下一条记录。

可以使用下面的 WHERE 子句表示这种逻辑:

WHERE ColumnName BETWEEN ParameterValue1 AND ParameterValue2

ParameterValue1 和 ParameterValue2 是包含搜索参数的 SQL 变量。在 Web 应用程序中,用户通常使用 HTML 表单提供这些参数。

以下示例说明如何用 SQL 表达这种数据库查询:

SELECT FIRSTNAME, LASTNAME, DEPARTMENT, STARTDATE FROM EMPLOYEES WHERE STARTDATE BETWEEN #varStartRange# AND #varEndRange#

例如,如果用户输入 7/1/99 和 12/31/99 作为范围参数,则 1999 年下半年加盟的所有雇员都 将包含在记录集中,如下面的示例中所示:

FIRSTNAME	LASTNAME	DEPARTMENT	STARTDATE
Charles	Nicholas	Trip Staff	10/1/99
David	Gallagher	Trip Staff	8/9/99
David	Grandel	Operations	7/7/99
Lars	Richie	Consultants	11/30/99

根据组合搜索条件筛选记录

本节描述如何根据组合搜索条件在搜索结果记录集中包含记录。在 SQL 中可以使用 AND、OR 和 NOT 逻辑运算符组合搜索条件。

如果希望所有条件都为"真"时,记录才能包含在记录集中,请使用 AND 运算符,如下所示:

...WHERE LASTNAME LIKE 'varLastName' AND DEPARTMENT LIKE 'varDept'

如果希望只要其中任何一个条件为"真"时,记录就可以包含在记录集中,请使用 OR 运算符, 如下所示:

...WHERE LASTNAME LIKE 'varLastName' OR DEPARTMENT LIKE 'varDept'

如果希望其中一个条件为 "真",而另一个条件不为 "真",请使用 NOT 运算符,如下所示: ...WHERE DEPARTMENT LIKE 'varDept' AND NOT COUNTRY LIKE 'varCountry'

可以使用括号组合搜索条件:

...WHERE (DEPARTMENT LIKE 'varDept' AND STARTDATE < #varStart#)
OR STARTDATE BETWEEN #varStartRange# AND #varEndRange#</pre>

对记录集中的记录进行排序

使用 ORDER BY 子句对记录集中的记录进行排序。例如,假设希望按客户收入从最低到最高对记录集中的记录进行排序。在 SQL 中,按如下所示对记录进行排序:

SELECT LastName, FirstName, Earnings FROM Customers ORDER BY Earnings

默认情况下, ORDER BY 子句按升序(1、2、3...或A、B、C...)对记录进行排序。如果希望 按降序对记录进行排序,从最高收入到最低收入,请使用 DESC 关键字,如下所示:

ORDER BY Earnings DESC

联接表

可以使用一个 SELECT 语句从数据库的多个表中检索数据。该语句联接表,并返回一个包含每个表中所选数据的记录集。

例如,公司数据库可能包含两个表,一个表是有关雇员的个人数据,另一个表是有关公司部门的 数据。如果要生成一个显示雇员姓名、电话号码和部门的雇员名录,则必须同时从两个表中检索 信息。

为此,请创建一个联接,指定要包含的所有表以及表彼此之间如何关联。下面是一个示例:

SELECT FIRSTNAME, LASTNAME, PHONE, DEPTNAME FROM EMPLOYEES, DEPARTMENTS WHERE EMPLOYEES.DEPT ID = DEPARTMENTS.DEPT ID

注意:使用点标记可以更精确地标识列。例如, EMPLOYEES.DEPT_ID 指 EMPLOYEES 表中的 DEPT_ID 列。

第一行指定要检索的列。前三列 FIRSTNAME、LASTNAME、 PHONE 位于 EMPLOYEES 表中, 而第四列 DEPTNAME 只存在于 DEPARTMENTS 表中。

第二行指定要从中检索数据的两个表: EMPLOYEES 和 DEPARTMENTS。

最后一行指定要在两个表中进行联接和检索的记录。每个表中都有一个名为 DEPT_ID 的列。 (在 DEPARTMENTS 表中,该列为主键。有关更多信息,请参见第 693 页的"定义表之间 的关系"。) WHERE 子句将一个表中 DEPT_ID 的值与另一个表中 DEPT_ID 的值进行比较。 如果找到匹配项,则将 EMPLOYEES 表中该记录的所有字段与 DEPARTMENTS 表中该记 录的所有字段相联接。然后,对合并数据进行筛选,以创建由 FIRSTNAME、LASTNAME、 PHONE 和 DEPTNAME 列组成的新记录。最后,将新记录添加到记录集中。

在一些数据库系统中使用稍有不同的联接语法可能会更好。例如,下列 SQL 语句使用 SQL 关键字 INNER JOIN...ON 来获得与上例相同的结果:

SELECT FIRSTNAME, LASTNAME, PHONE, DEPTNAME FROM EMPLOYEES INNER JOIN DEPARTMENTS ON EMPLOYEES.DEPT_ID = DEPARTMENTS.DEPT_ID

请查阅数据库系统的文档来确定应使用的联接语法。

相关主题

• 第 693 页的 "定义表之间的关系"

索引

符号

@import 271

Α

ActiveX 对象,动态化 513 ActiveX 控件 插入 337 概述 337 applets。请参见 Java applets ÂŜP DSN 连接 435 OLE DB 连接 434 插入页 602 登录页 618 非 DSN 连接 438 更新页面 656 连接到 ISP 438 命令对象 664 命令对象, 定义的 590 删除页面 660 数据库连接 433 搜索页 597,656 应用程序服务器 420 预存过程 663 主/详细页 592,653 ASP.NET 安装 .NET 框架 420 编写 SQL 491 表单控件,添加 580 表单控件,修改 580 插入页 602 单选按钮 583 单选按钮列表 583 导入标签 376 复选框 582 更新页面 638 列表框 581

删除页面 644 数据库连接 429 数据列表 530 数据网格 522, 530 数据网格编辑、更新、取消按钮 522, 530 数据网格超链接 522, 530 数据网格简单数据字段 522, 530 数据网格删除按钮 522, 530 数据网格自由格式 522, 530 搜索页 632 文本框 582 下拉列表 581 预存过程 651 主/详细页 627 按钮 插入 572 关于 566 "转到" 按钮 351 安全和权限 454 安全性 618

В

BBEdit 集成 (仅限 Macintosh) 378 blockquote, 应用 260 "绑定"面板 创建记录计数器 529 "格式"列 523 将 HTML 属性动态化 511 删除数据源 506 使表单成为动态对象 567, 574 添加动态文本 509 帮助 26 保存 报告 108 回复到上次保存的版本 237 框架和框架集中的文件 194 使用其他名称的文档 236

搜索 394 文档 68 站点地图 91 保存框架集命令 194 保存框架命令 194 "保存全部"命令 237 保存所有框架命令 194 "保存" 命令 68 报告 保存 108 查看 108 验证代码 401 用于站点 107 包括,服务器端 385 背景 透明 239 页面图像和颜色 239 背景中的透明像素 239 本地驱动器,访问文件 77 本地文件夹 结构 56 设置 59 本地站点。请参阅站点 58 比例,保持 282 变换图像 创建 285 关于 285 编辑 ASP.NET 表单控件 580 CSS 样式表 273 Dreamweaver 站点设置 62 Dreamweaver 站点中的文件 76 Flash 按钮属性 331 Web 站点,现有本地 63 Web 站点,现有远程 63 代码 388 服务器上的文件 76,78 服务器行为 562 记录集 506 库项目 119 快捷键 53 模板 223 数据源 506 样式表,外部 272 资源 114 "编辑格式列表"对话框 523 编辑器。请参见外部编辑器 编辑无框架内容命令 197 "编辑样式表"对话框 273 "编辑字体列表"命令 263

编码方式 52 编码指导原则 554 编写代码 388 编写代码块 556 表达式对象模型(模板) 209 表单 ASP.NET 580 JavaScript, 用于 578 按钮 566, 572 菜单 567, 572 插入对象 569 创建 568 单选按钮 567, 571 动态菜单 574, 575 动态单选按钮 577 动态对象 567, 574 动态复选框 576 动态文本域 576 服务器端脚本撰写 565 复选框 566, 570 辅助功能 579 概述 565 客户端脚本撰写 578 密码域 570 添加到文档 568 跳转菜单, 创建 302 图像域 567, 573 文本域 566, 570 文件域 567, 574 验证 577 隐藏域 566, 573 用于收集数据 597, 633 域,检查 362 表单控件, ASP.NET 580 表格 编辑 160 表格式数据,导入 258 层,转换 150 创建 155 单元格,拆分 168 单元格, 高亮显示 157, 172 单元格, 合并 167 单元格,清除宽度和高度 165 导入 156 概述 154 高亮显示参数 157 行和列,调整 162 行和列,添加及删除 166 宽度 154 宽度,显示 165

"扩展表格"模式 160 列宽 154 列宽, 使一致 184 列,清除宽度 165 列,使单元格宽度一致 164, 184 另请参见列、行和单元格 内容,添加到 155 排序 170 嵌套 170 设置格式 160 数据,导出 156 属性 161 条整大小 162 限制 470 预先设置的设计,用于 161 元素,选择 157 表格标题菜单 关于 154 清除所有高度 165, 179 清除所有宽度 165 删除所有间隔图像 183 使单元格宽度一致 164, 184 显示 165, 172 选择表格 158 表格单元格 拆分 155 高亮显示参数 157 合并 155 另请参见布局单元格、布局表格 剪切、复制和粘贴 168 "表格格式设置"命令 161 表格式数据,导入 156、258 "标记色彩"首选参数 表格 157 布局单元格 176 库项目 121 模板区域 212 内容块 140 标记。请参见代码 标签 ASP.NET, 导入 376 IRun, 导入 377 ISP, 导入 377 编辑器 391 标题,应用 259 重叠 383 段落,应用 259 空的, 删除 398 库 372 另请参见代码

嵌套的, 合并 398 删除 395, 410 使用标签编辑器进行编辑 391 使用快速标签编辑器进行编辑 407 搜索 394 无效 383 选择 241, 410 语法,模板 204 自定义, 导入 376 标签检查器 406 标签库编辑器 372 标签选择器 31,410 编辑代码 406 编辑记录集 477, 514 标准模式 511 将 HTML 属性动态化 511 显示 41 修复断开的链接 309 展开 41 标签选择器,插入标签 391 标签验证程序 401 标题,更改 238 "标准"工具栏 31, 33 播放 Flash 对象 332 "播放声音"动作 352 布局表格 背景颜色 181 单元格边距 181 单元格间距 181 对齐 181 关于 172 绘制 175 嵌套的 177 清除高度 181 "删除嵌套"选项 181 "删除所有间隔图像"选项 181 设置格式 181 "使单元格宽度一致"选项 181 首选参数 184 布局单元格 背景颜色 181 "不换行"选项 181 对齐 181 高亮显示参数 176 关于 172 绘制 175 清除高度 179 设置格式 181 首选参数 184 "布局"模式

布局单元格和表格 179 单元格边距 181 单元格间距 181 概述 172 固定宽度 174 关于布局单元格和表格 172 绘制布局单元格和表格 175 间隔图像,首选参数 174 将内容添加到 178 列标题菜单 182 嵌套布局表格 177 切换出 175 切换到 175 清除单元格高度 179 "删除嵌套"选项 181 "删除所有间隔图像"选项 181 设置布局表格的格式 181 设置布局单元格的格式 181 设置宽度 174 "使单元格宽度一致"选项 181 首洗参数 184 调整布局单元格和表格的大小 179 选择布局单元格和表格 179 自动伸展 174 布局,规划。请参见"布局"模式 不可见元素 脚本 410 显示和隐藏 242 选择 241 注释 393 不可见元素的标记 242

С

CGI 参考资料 27 ColdFusion ColdFusion 变量 502 安装 419 插入页 602 登录页 618 更新页面 604 客户端变量 492、502 删除页面 609 使用组件的页 536 数据库连接 427 数据源, 创建 428 搜索页 597 页面,调试 402 预存过程 617 主/详细页 592, 593 组件 533-536

"组件" 面板 536 ColdFusion 标记语言 (CFML) 调试 166 ColdFusion 标记语言 (CFML), 调试 402 Contribute CSS 样式 273 Dreamweaver 集成和 125 答疑 131 动态内容 515 服务器上的权限 128 管理设置,更改 130 兼容性, 启用 129 密码,管理员 130 模板 213, 224 权限组, 更改 130 特殊文件,使用 128 文件, 传输 127 文件,管理 132 文件, 解锁 133 站点,使用 Dreamweaver 管理 125, 126, 130 站点定义,导出 130 站点结构, 创建 126 Contribute 站点的管理员密码 130 Contribute 站点中的共享设置文件 128 CSS 样式 创建 268 导出 270 将样式从选定内容中删除 270 类属性 268 删除 266 应用自定义(Class) 269 在 Contribute 站点中更新 273 "CSS 样式" 面板 266 菜单 572 "参考"面板 396 参数 标记 560 模板 208 太少 457 参数对话框 513 操作系统,多用户 35 测试服务器 Web 应用程序 424 设置 418 行为 555 层 在表设计中 150 操作 147 插入 141 插入嵌套的 142

创建 141 单个属性 143 对齐 149 多个层的属性 144 防止重叠 150 更改堆叠顺序 146 绘制 141 绘制嵌套的 142 靠齐到网格 151 可见性 147 可拖动 349 嵌套 142 首选参数 143 调整大小 148 通过行为更改可见性 357 显示标记 141 显示和隐藏边框 141 选择 145 选择多个 144 移动 149 用"层"面板更改可见性 147 转换为表 150 层叠样式。请参见 样式表 "层"面板 144 插件 答疑 337 动态化 513 检查 346 在"文档"窗口中播放 336 杳看 Dreamweaver 站点上的文件 76 不可见元素 242 代码 368 "代码"视图中的模板 202 "代码"视图中的模板区域 204 服务器上的文件 76 驱动器或桌面上的文件 77 "设计"视图中的模板 201 "设计"视图中的模板区域 203 文件头部分代码 413 资源 110 插入 ActiveX 控件 337 div 标签 139 Fireworks 图像到 Dreamweaver 312 Flash 按钮属性 331 Flash SWF 文件 333 Flash 文本对象 332 Java applets 337 server-side include (服务器端包括) 412

Shockwave 影片 334 变换图像 285 库项目 119 媒体元素 328 嵌套层 142 日期 264 特殊字符 265 图像 279 图像占位符 280 注释 393 资源 112 "插入导航条"对话框 304 "插入电子邮件链接"对话框 297 "插入记录表单"应用程序对象 603 "插入记录"行为 604 "插入命名锚记"对话框 296 "插入跳转菜单"对话框 302 插入页 602 "插入"栏 插入代码 390 关于 31 类别 33 使用 38 首选参数 40 停靠 43 以选项卡的形式显示类别 39 查询,答疑 457 查找和替换。请参阅 搜索 "拆分单元格" 命令 168 拆分框架命令 189 "常规"首选参数 52 "超链接"对话框 295 超文本链接 292 撤消文件取出 96 重叠标签 383 "重放"按钮 244 重复表 (模板) 插入 218 替换颜色 218 重复步骤 243 "重复区域"行为 527 重复区域(基于模板的文档) 230 重复区域 (模板) 创建 217 在基于模板的文档中 230 替换颜色 218 已定义 200 重复表 218 重命名 库项目 120

文件和文件夹 83 "重命名面板组"命令 45 "重设位置"命令 152 重设原点"命令 151 "重设原点"命令 151 传输文件 96 创建 XHTML页 402 变换图像 285 基于模板的文档 67 基于设计文件的文档 66 空链接和脚本链接 298 库项目 118 框架 189 链接 292 临时文件 455 模板 210 新的空白文档 66 新建 CSS 样式 268 颜色和 URL 116 指向 Microsoft 文档的链接 258 资源的"收藏"列表 116 "创建网站相册"命令 318 "窗口大小"弹出菜单 33 "从模板新建"命令 67,68 "从模板中分离"命令 228 从用户收集数据 597, 633 "从源文件中分离"选项 122 粗体文本 262 存回 / 取出 查找已取出的文件 84 撤消文件取出 96 概述 74 将文件存回和取出 95 设置 94 使用 93 错误信息 Microsoft, 答疑 455 另请参见答疑 文件已在使用中 455

D

Director, 创建 Shockwave 影片 334 div 标签, 插入 139 Dreamweaver Contribute 集成和 125 帮助 26 基础 19 讨论组 26 站点。请参阅站点 56

Dreamweaver 基础 19 Dreamweaver 支持中心 26 Dreamweaver 中的新增功能 18 Dreamweaver, Fireworks 集成和 插入 Fireworks 文件 312 创建网站相册 318 更新 Fireworks HTML 318 启动和编辑 Fireworks 图像 313, 321 启动和编辑首选参数 316 启动和优化 Fireworks 图像 314 "在 Fireworks 中优化图像" 命令 314 DSN 创建连接 435 答疑 455 连接没有 438 使用 698 DTD 文件 376 打开 Dreamweaver 站点 76 非 HTML 文件 372 链接的文档 309 文本文件 69 文件 83 现有文档 69 "资源"面板 111 "打开附加模板"命令 223 "打开链接指向的页面"命令 309 "打开浏览器窗口"动作 351 "打开"命令 69 大小写, 更改 370, 395 答疑 BOF 458 Contribute 131, 133 Contribute 的兼容性功能, 启用 127 Contribute 站点中锁定的文件 133 COUNT 字段不正确 457 DSN 455 EOF 458 Microsoft 错误信息 455 Netscape Navigator 插件 337 ODBC 错误 458 参数,太少 457 登录失败 456 可更新查询 456 链接, 断开, 在 Contribute 中 133 权限 453 数据类型不匹配 457 文件在使用中 455 样式,在Contribute中不能正确显示 273 语法错误 457

在 Contribute 站点存回和取出 133 在锁定区域内单击 228 打印代码 396 代码 XHTML 383 编码环境, 自定义 367 编码指导原则 554 编写和编辑 388 标签编辑器 391 标签库 372 参考 396 查看 368 查看首选参数 369 大小写, 更改 370 打印 396 代码片断 389 导航 393 服务器行为 388 复制和粘贴 392 改写首选参数 371 格式设置首选参数 370 行号 369 清理 398 设置格式 370 使用快速标签编辑器环绕选定内容 408 捜索 393 缩进 370, 375, 392, 395 外部编辑器 378 在外部文件中 411 文档的文件头部分 413 无效 382 颜色首洗参数 371 验证首选参数 372 语言,支持的 382 在 Contribute 中选择 515 注释 393 自动改写 383 自动换行 369 代码导航 393 代码行编号 369 代码检查器 368 代码块 编码指导原则 554 编写 556 参数标记 560 定位 559 "代码片断" 面板 389 代码片断,添加快捷键 53 代码提示 标签库和 372

概述 388 快速标签编辑器 409 首选参数 370 代码提示菜单 388 "代码"视图 编写和编辑代码 388 查看基于模板的文档 204 查看模板 202 打开非 HTML 文件 372 和"设计"视图,指定哪个视图显示在顶部 32 切换到"设计"视图 36 显示 368 选项 369 代码,编辑 使用 BBEdit 378 使用 HomeSite 378 使用标签检查器 406 使用快速标签编辑器 408 使用属性检查器 406 代码,插入 使用"标签选择器" 391 使用"插入"栏 390 使用快速标签编辑器 407 在"设计"视图中 411 单选按钮 567, 571 单选按钮控件 583 单选按钮列表控件 583 单元格 高亮显示 172 另请参见布局单元格,表格单元格 Contribute 的连接密钥 130 表格数据 156 样式, 创建 CSS 样式表 270 站点 92 "导出表格"命令 157 导航条 创建 291 添加图像 304 图像状态 291 修改项目 305 导入 ASP.NET 标签 376 JRun 标签 377 JSP 标签 377 Microsoft Word 文件 70 表格式数据 156, 258 其它文档中的文本 258 外部 CSS 样式表 271 站点 92

自定义标签 376 "导入 Word HTML"命令 70 "导入表格"命令 156 登录失败 456 登录页 621 底部对齐 281 滴管 240 地图标签 306 电子邮件链接 创建 297 更改 301 电子邮件文件 69 顶部对齐 281 定位代码块 559 定位链接 在文档中 292 在新窗口中打开文档 293 动态内容 表单 567、574 表单菜单 574, 575 表单复选框 576 表单文本域 576 从页中删除 477 单选按钮 577 对象 513 高级记录集, 创建 495 关于 490 记录集, 创建 494 记录集, 定义 490 删除 514 属性 511 替换 508 添加至页面 507 图像 510 文本 509 在 Contribute 中选择 515 "动态数据"窗口 工具栏上的 URL 参数 467, 476 关于 476 描述 464 缺少文件 466 提供需要的参数 467 自动刷新 468 "动态数据"对话框 512 动作 Dreamweaver 附带 343-363 创建 343 更改行为 342 另请按名称参见单个动作 浏览器兼容性 343

已定义 339 在"行为"面板中选择 341 断开的链接 307 段落 设置格式 259 添加换行符 260 对称括号 398 堆叠顺序, 层 146 对齐 层 149 跟踪图像 152 图像 260 文本 260 选项 281 页元素 281 对象 插入到表单中 569 动态化 513 使用"插入"栏插入 38 对站点进行测试 关于 106 使用报告 107 指南 106 多媒体。请参见媒体元素 多用户系统 35

Е

Excel。请参见 Microsoft Excel 文件

F

Fireworks Dreamweaver 集成和 312 设计备注 75 Flash 按钮对话框 331 Flash 按钮属性 修改 331 预览 332 Flash 对象, 动态化 513 Flash 内容 326 Flash SWF 文件 插入 333 控制 347 作为资源。请参见资源 Flash 文本对话框 332 Flash 文本对象 插入 332 预览 332 Flash 组件 安装 333 编辑属性 334

插入 334 下载新的 333 Flash,设计备注 75 FTP 答疑 62 获取和上传文件 96 日志 96 日志, 显示 97 首洗参数 82 "访问过的链接"颜色选项 241 访问特权 示例 623 添加至页面 623 在数据库中存储 624 访问文件 本地驱动器或桌面 77 在 Dreamweaver 站点上 76 在服务器上 76 "防止层重叠"命令 150 非 HTML 文件, 打开 372 浮动面板,合并 43 "附加样式表"图标 271 服务器 打开现有连接 76 访问选项 61 解决设置问题 62 连接以编辑文件 78 上传页 574 服务器端图像地图 306 服务器对象 ColdFusion 变量 492, 502 阶段对象 499 应用程序对象 500 服务器脚本, 在模板中 208 服务器上的读权限 128 服务器上的写权限 128 服务器行为 安装更多 555 编辑自定义行为 562 编码指导原则 554 测试 555 插入记录 604 重复区域 527 创建 548 创建对话框 560 代码用于 388 更新记录 609, 643, 660, 679 删除记录 662 移动到记录 526 隐藏区域 526

服务器行为创建器 548 复选框 566, 570 复选框控件 582 复制 历史步骤 246 资源到另外的站点 115 复制和粘贴 Fireworks HTML 317 表格单元格 168 记录集 506 辅助功能 25 操作系统功能 46 纯键盘导航 46 对话框,激活 49 对象,插入 579 框架 190, 195 联邦康复法案 25 媒体对象 329 屏幕阅读器 45 图像 280 Web 辅助功能倡议 (W3C) 25

G

GIF 图像 用于 277 作为跟踪图像 152 "改变属性"动作 344 改写代码 383 "格式"列 523 根目录相对路径 关于 290 设置 293 跟踪图像 152 更改 "文件"面板列顺序 80 "文件"面板视图区域 79 "文件"面板中的站点视图 79 "更改站点内所有指定链接"命令 301 更新 记录 604 链接 298 模板 224 "更新 HTML"命令 318 "更新记录表单"应用程序对象 607, 641, 658, 677 "更新记录"行为 609, 643, 660, 679 更新页面 ASP 656 ASPNET 638 ColdFusion 604 ISP 656

PHP 674 工具栏,更改文档标题 238 功能扩展 安装 555 创建 548 添加 53 功能扩展管理器 53 功能, Dreamweaver 中新增 18 工作环境,"动态数据"窗口 464 工作流程报告 107 工作流程,动态页 471-477 工作区 布局 51 浮动布局 30 关于 30 自定义面板布局 43 孤立的文件 307 管理 功能扩展 53 链接 298 面板组 43 资源。请参见资源 规划框架 187

Н

HomeSite 378 HTML 标签样式 265 插入 251, 257 连续空格 265 另请参见代码 设置格式 251, 257 属性报告 107 属性, 使成为动态的 511 捜索 275 源代码,标签样式 265 源代码, 搜索 275 转换为 XHTML 402 自由导入导出 383 HTML 表单。请参见表单 HTTP 服务器 418 函数, 查看 393 行号 369 行,在"代码"视图中换行 369 "合并单元格"命令 167 合并浮动面板 43 宏, 创建命令 247 滑块控件, 创建 347 缓存数据源 505 "灰度等级"调色板 240

回复到上次保存的版本 237 "恢复图像交换"动作 362 会话变量 URL 参数和 485 表单参数和 485 定义 499 关于 484 数据,存储 485 数据, 检索 487 绘制 布局单元格和表格 175 层 141 嵌套层 142 "活动链接"颜色选项("页面属性") 241 "获取更多行为"命令 343 获取和上传文件 从远程服务器获取文件 96 将文件上传到远程服务器上 97 "获取"命令 96

I

IBM WebSphere 421 IIS, server-side include (服务器端包括) 385 INSERT 语句中的语法错误 457 ISP 438

J

Iakarta Tomcat 421 jar 文件 377 Java applets 插入 328, 337 动态化 513 概述 337 JavaScript 处理表单数据 578 动作 340 附加到表单对象 578 警告 352 文件 69 行为 339 在"设计"视图中插入代码 411 执行 344 JavaServer Page。请参见 JSP IDBC 连接参数 444 驱动程序 445, 695 JPEG 图像 用于 277 作为跟踪图像 152 IRun 421

IRun 标签 377 ISP JavaBeans 504 IDBC 驱动程序 445 ISP 变量 503 ODBC 连接 446 插入页 602 导入标签 377 登录页 618 更新页面 656 结果集,已定义 472 可调用 664 删除页面 660 数据库连接 443 捜索页 597、656 已准备语句 666 已准备语句, 定义的 591 应用程序服务器 421 预存过程 664 主/详细页 592, 653 记录 插入 602 创建计数器 528 导航链接 524 更新 604 删除 660 显示多条 527 记录导航条 创建 524 隐藏 526 记录的导航链接 524 记录集 SQL, 编写 699 SQL, 编写自定义语句 495 编辑或删除 506 不使用 SOL 进行定义 494 复制和粘贴 506 关于 490 缓存 505 "记录集"对话框(简单) 494 简单, 创建 494 空,答疑 458 联接表 (SOL) 704 列, 定义 (SQL) 701 筛选记录 (SQL) 701, 704 "数据库项"树 496 限制返回的记录 (SQL) 701 "记录集导航条"应用程序对象 529

记录计数器, 创建 528 "记录集"对话框 高级 495 简单 494 基线对齐 281 基于模板的文档 在"代码"视图中 204 分离模板 228 附加模板 227 在"设计"视图中 203 修改重复区域 230 修改可编辑标签属性 229 修改模板参数 229 修改属性 229 基于文本的 HTML 编辑器。请参见外部编辑器 架构 376, 470 "检查表单"动作 362 "检查插件"动作 346 检查链接 307 "检查浏览器"动作 345 "检查目标浏览器"命令 399 "检查拼写"命令 274 检查器 标签选择器 41 另请参见面板 "检查站点内所有链接"命令 308 将 Dreamweaver 与其他应用程序集成 24 "将层转换为表"命令 150 将文件上传到远程服务器上 97 脚太 编辑外部 410 查看函数 393 插入 410 对称括号 398 链接外部文件 411 在"设计"视图中编辑 411 作为资源。请参见资源 脚本链接 创建 298 更改 301 "交换图像"动作 361 结果集, ISP 472 结果页 597, 632 "结果"面板组 "目标浏览器检查"面板 399 验证面板 401 禁用 设计备注 103 遮盖 100 居中对齐 282

绝对底部对齐 282 绝对居中对齐 282 绝对路径 288

Κ

可编辑标签属性 (模板) 设置 221 使其不可编辑 221 已定义 200 在基于模板的文档中修改 229 可编辑区域 (模板) 创建 215 更改名称 216 删除 216 选择 216 已定义 200 在嵌套模板中控制 222 可调用, ISP 664 可扩展性, 第三方行为 343 可视化助理 "重设原点"命令 151 概述 50 跟踪图像 152 可选区域 (模板) 插入 219 修改 220 已定义 200 可自由导入导出的 HTML 格式 383 空格 插入连续 265 转换为制表符 395 空链接 创建 298 更改 301 "控制 Shockwave 或 Flash"动作 347 库项目 编辑 119 编辑行为 122 重命名 120 重新创建 120 创建 118 概述 109 更改标记色彩 121 关于 109 删除 120 使文档中的库项目可编辑 122 使用 118 首选参数 121 属性 121 添加至页面 119

作为资源。请参见资源 快捷方式菜单。请参阅上下文菜单 快捷键编辑器 53 快捷键,编辑 53 快速标签编辑器 打开 407 提示菜单 409 快速启动条,自定义 45 框架 185-198 保存 194 编辑辅助功能属性 195 创建 189 创建步骤 189 概述 186 更改背景颜色 195 更改内容 197 规划 187 "框架" 面板 192 浏览器兼容性 197 嵌套的 188 删除 191 设置目标 197 属性 195 添加辅助功能属性 190 条整大小 191 选择 192 已定义 185 用于行为 198 框架集 189-198 保存 194 创建 191 定位链接 292 另请参见框架 命名 195 嵌套的 188 属性 196 选择 192 已定义 185 预定义, 插入 189 框架集另存为命令 194 框架另存为命令 194 "框架"面板 打开和关闭 192 选择 192 括号, 对称 398 "扩展表格"模式 160

L

link href 标签 271 类别

首选参数 50 资源 111 "立方色" 调色板 240 "历史记录"面板 步骤,重复 244 步骤,复制和粘贴 246 步骤,应用于其他对象 245 概述 235 历史记录列表, 清除 243 命令,用历史步骤创建 247 任务自动化 243 最大步骤数,设置 243 联机论坛 26 链接 Microsoft Word 或 Microsoft Excel 文档 258 创建 292 打开源 300 导航和 287 断开的 307 更改框架 197 更新 298 缓存文件 298 检查 307 到脚本文件 411 指向 Microsoft 文档 258 到锚记 296 锚记 296 使用"指向文件"图标链接到命名锚记 297 在模板中 206 删除 300 设置目标 292 到外部 CSS 样式表 271 到文档 292 使用指向文件图标链接文档 294 文档 292 "相对于文档"选项 293 "相对于站点根目录"选项 293 修复 308 到样式表 270 隐藏 526 应用于选区 113 在整个站点范围内更改 301 站点地图 300 连接参数 444 连接到 Contribute 站点, 答疑 131 连接到数据库 425 "链接到现存文件"命令 89 "链接到新文件"命令 89 链接的文档, 打开 309 "链接检查器"对话框 308

连接密钥,导出 130 "链接外部样式表"对话框 271 连接字符串 697 连接字符串, OLE DB 431 "链接"颜色洗项("页面属性") 241 连续空格, 插入 265 "连续色调"调色板 240 列表菜单 567, 572 "列表框" 控件 581 列标题菜单 关于 154 **清除列宽度** 165 删除间隔图像 183 使列宽度固定 182 使列自动伸展 182 添加间隔图像 183 显示 165, 172 选择列 159 在右侧插入 166 在左侧插入 166 列表, 创建 261 临时文件, 销毁权限 455 浏览器 版本,检查 345 兼容性,测试 399 兼容性, 和框架 197 设置目标 399 颜色,安全 235 预览 248 主,定义 249 浏览器默认对齐方式 281 路径 根目录相对 290 绝对 288 文档相对 288 物理 439 路线图,从哪里开始 19 录制命令 247

Μ

"Mac 系统" 调色板 240 Macromedia Director, 创建 Shockwave 影片 334 Macromedia Exchange 53, 555 Macromedia HomeSite 378 Macromedia JRun 377, 421 MDAC (Microsoft Data Access Components) 430 Microsoft Access, 锁定的数据库文件 455 Microsoft 错误信息, 答疑 455 Microsoft Excel 文档, 将内容拖放到页面 258 Microsoft Excel 文件, 导入 156

Microsoft IIS 420 Microsoft 技术支持 455 Microsoft OLE DB 提供程序 430 Microsoft Word 文档 导入 70 将内容拖放到页面 258 Microsoft 知识库文章 456 MPEG 影片,作为资源。请参见资源 MySQL 451 锚记对象 ("插入"栏) 296 锚记, 命名 296 媒体元素,插入 328 密码 Contribute 管理员 130 不正确 456 存储 619 登录时检查 622 让用户选择 619 域 570 面板 框架 192 历史记录 235 设置浮动参数 45 停靠 43 行为 340 资源,"模板"类别 211 面板组 31 命令 保存全部 237 创建,用历史步骤 247 从上下文菜单访问 42 回复 237 另存为 236 录制 247 命令对象, ASP 664 "命名锚记"命令 296 命名锚记, 创建 296 模板 XML 226 编辑 223 编辑 HTML 标签外的代码 208 表达式 208 标签语法 204 重复表 218 重复区域 模板 200, 217, 230 重命名 225 参数 208 查找可编辑区域 216 撤消应用 228 创建 210

创建新文档 67 在"代码"视图中 202 分离文档 228 概述 200 更改区域高亮颜色 212 更新 Contribute 站点 224 更新文档 224 可编辑标签属性 200, 221 可选区域 200、219、220 链接 206 模板 200, 215, 216 嵌套 206 嵌套的 222 区域类型 200 删除 225 在"设计"视图中 201 使区域不可编辑 216 首选参数 211, 212 为 Contribute 站点创建 213 应用到现有文档 227 在基于模板的文档中修改属性 229 在锁定区域内单击 228 在文档中编辑服务器脚本 208 "资源"面板 211 作为资源。请参见资源 模板表达式 208 模板参数 概述 208 在基于模板的文档中修改 229 模板的代码颜色首选参数 211 "模板属性"对话框 229 "默认颜色"按钮 240 模式 "布局"模式 171 "扩展表格"模式 160 "目标浏览器检查"面板 399 目录 470

Ν

Netscape Navigator 4 层兼容性 143 Netscape Navigator 插件 答疑 337 在"文档"窗口中播放 336 内容块 编辑 140 插入 139 高亮显示参数 140 将内容添加到 140 内容,添加到表格 155

0

ODBC 错误 458 ODBC 驱动程序 695, 697 OLE DB 获取提供程序 430 连接 434 提供程序 695 OLE DB 连接 430 onBlur 事件 362 Oracle OLE DB 提供程序 430 Oracle Thin 驱动程序 444

Ρ

Perl 382 PHP Mac OS X 421 安装 PHP 421 插入页 602 登录页 618 更新页面 674 删除页面 680 数据库连接 451 捜索页 597 主/详细页 592,667 PNG 图像 用于 277 作为跟踪图像 152 片断,添加快捷键 53 拼写 检查 274 字典 274 拼写检查,使用"检查拼写"命令 274 屏幕阅读器 IAWS for Windows 45 Window Eyes 45

Q

QuickTime 影片 插入 336 作为资源。请参见资源 启动和编辑首选参数 316 启动外部图像编辑器 286 起始页 30 启用 设计备注 103 遮盖 100 嵌套 表格 170 层 142 框架 188

设置层首洗参数 143 嵌套层 插入 142 绘制 142 嵌套模板 创建 222 概述 206 控制可编辑区域 222 清除 表格宽度和高度 165 列宽 165 "清理 HTML"命令 398 "清理 Word 的 HTML" 命令 70 驱动程序,未指定 455 "取消可编辑区域标记"命令 216 取消停靠面板和面板组 43 取消遮盖 所有文件夹和文件 102 文件类型 101 站点文件夹 100 区域 隐藏 526 在锁定区域中单击 228 权限 Contribute 中的组 130 安全性 454 包含数据库的文件夹 456 创建和销毁临时文件 455 答疑 453 在服务器上 128 服务器上的写权限 128

R

Return 键, 添加段落 260 热点 将行为应用于 286 条整大小 307 选择图像地图中的多个热点 306 在图像地图中 306 任务自动化 243 日期 插入 264 答疑 457

S

server-side include (服务器端包括) 编辑 412 插入 412 概述 385 Shockwave 对象,动态化 513

Shockwave 影片 插入 334 概述 334 控制 347 作为资源。请参见资源 SOAP 和 Web 服务 539 SQL ASP.NET 491 DELETE 699 FROM 700 GROUP BY 700 **INSERT 699** ORDER BY 700 SELECT 699 SELECT 语句 699 UPDATE 699 WHERE 700 定义列 701 关于 699 记录集,使用 SQL 进行定义 495 联接表 704 筛选记录 701, 704 "数据库项"树 496 限制记录 701 运算符 700 SQL Server 连接 430 SQL Server, 动态页答疑 456 SOL 帐户名称中的下划线 456 Sun JDBC-ODBC Bridge 驱动程序 447 Sun One Active Server Page 420 删除 Contribute 站点中的文件 132 动态内容 477, 514 行和列 166 记录集 506 空标签 398 库项目 120 数据源 506 文件和文件夹 83 "站点"列表中的站点 93 "删除记录"行为 662 "删除线"("默认颜色")按钮 240 删除页面 ASP 660 ASP.NET 644 ColdFusion 609 ISP 660 PHP 680 上传 文件 97

文件到服务器上 574 上传和获取文件 96 "上传"命令 97 上下文菜单 42 "设定配色方案"命令 241 设计备注 保存文件信息 104 打开 105 概述 75 关于 103 **启用和禁用** 103 删除未关联的 105 设置 103 添加状态选择 105 用于 Fireworks 文件 75 用于 Flash 文件 75 用于媒体对象 330 设计方案,格式化表格 161 设计框架 187 设计时间样式表,使用 274 设计文件 66 "设计"视图 JavaScript, 插入 411 VBScript, 插入 411 查看基于模板的文档 203 查看模板 201 切换到"代码"视图 36 刷新 368 与"代码"视图一起显示 368 设置 代码颜色 211 默认的新文档类型 68 文档属性 238 字体和更改特性 262 "设置层文本"动作 355 "设置导航条图像"动作 353 "设置动态数据"对话框 467 设置格式 表格和单元格 160 代码, 首选参数 369 代码,应用格式设置 370 "设置框架文本"动作 354 设置目标框架 197 "设置为主页"命令 89 "设置文本域文本"动作 356 "设置状态栏文本"动作 355 生成器对象,动态化 513 声音 播放 352 链接到音频文件 335
嵌入 335 添加到页面 335 事件 触发动作 341 对不同的浏览器和对象可用 340 更改行为 342 已定义 339 事件处理程序。请参见事件 "始终在已有层中新建嵌套"选项 143 收藏夹 117 "收藏夹"列表 ("资源"面板) 杳看 111 创建别名 117 创建收藏夹 117 关于 110 添加和删除资源 116 添加新的 URL 116 添加新的颜色 116 授权级别 623 首洗参数 标记色彩, 库 121 "布局"模式 184 层 143 "插入"栏 40 "常规" 52 代码改写 371 代码格式 370 代码提示 370 代码颜色 371 "代码"视图 369 浮动面板 45 概述 50 高亮显示, 表格 157 高亮显示,布局单元格 176 高亮显示,模板区域 212 高亮显示, 内容块 140 更改标记色彩 140 更新链接 299 面板 45 模板 212 拼写检查字典 274 启动和编辑 316 外部编辑器 330 文件类型 / 编辑器 330 文件类型和编辑器 379 "新建文档" 68 验证程序 372 站点 82 状态栏 37 字体 / 编码方式 52

数据格式 编辑 523 创建 524 应用 523 "数据集导航条"应用程序对象 524 数据库 MySQL 451 SQL 699 表格 689 插入页 602 登录页 621 更新页面 604 关系 693 关于 689 记录 689 架构和目录 470 结果页 597, 632 连接到 425 连接字符串 697 连接,关于 694 内容存储 479 驱动程序 695 权限, 更改 454 删除页面 660 设计 690 搜索页 597, 632 锁定 455 提供程序 695 预存过程 617, 651, 663 数据库连接 ASP 433 ASP.NET 429 ColdFusion 427 IDBC 444 **JSP 443** MySOL 451 OLE DB 430, 434 OLE DB 参数 431 PHP 451 连接 425 "数据库项"树 496 数据类型,不匹配 457,458 "数据链接属性" 431 数据源 ColdFusion 变量 502 JavaBeans 504 JSP 变量 503 URL 参数, 关于 482 编辑或删除 506 表单参数,关于 481

关于 490 缓存 505 会话变量 499 会话变量,关于 484 记录集,创建(简单) 494 记录集,关于 490 删除 506 应用程序变量 500 由用户提交 480 在 ColdFusion 中定义 428 数据源名称。请参见 DSN 属性 表格 161 布局表格 181 布局单元格 181 单个层 143 动态化 511 多个层 144 基于模板的文档 229 库项目 121 框架 195 框架集 196 另请参见代码 使用标签检查器进行编辑 406 使用行为改变 344 捜索 394 文档,设置 238 显示 41 属性检查器 当前的"文件"面板 31,82 关于 31 搜索文档中的文本和 / 或 HTML 275 属性检查器的 "标准"模式 511 刷新 "设计"视图 368 "文件"面板 84 "站点"列表("资源"面板) 112 "刷新本地文件"命令 89 "刷新当前页"命令 119, 224 "刷新页面"命令 224 水平线,插入和修改 260 搜索 保存搜索模式保存 394 标签和属性 394 查找和替换 275 代码 389, 393 库项目 119 搜索 394 文件 275 文件中的文本 275

正则表达式 386
资源 115
搜索页
ASP 597, 656
ASP.NET 632
ColdFusion 597
JSP 597, 656
PHP 597
锁定的数据库文件 455
锁定区域,单击 228
缩进代码 370, 375, 392, 395

Т

tld 文件 377 弹出菜单 567,572 "弹出消息"动作 352 特殊字符 插入 265 换行符 260 在 SQL 帐户名称中 456 字段名称中的问号 457 替换图像占位符 281 提交按钮 572 调色板,颜色 240 "调色盘"("系统颜色")按钮 240 调试 ColdFusion 页 402 "调用 JavaScript" 动作 344 调整大小 层 148 "调整到网页安全色"调色板 240 "调整位置"命令 152 添加 ASP.NET 表单控件 580 动态内容 507 行和列 166 将功能扩展添加到 Dreamweaver 53 链接 113 条色板,颜色 240 条整大小 表格单元格 162 布局单元格和表格 179 框架 191 手柄 282 图像 282 跳转菜单 编辑 350 创建选择提示 302 更改菜单项 303 关于 567 添加菜单项 302

"转到"按钮 302, 351 "跳转菜单转到"动作 351 "跳转菜单"动作 350 停靠面板和面板组 43 同步本地和远程站点 99 图像 编辑 286 在表单中 567 裁剪 283 插入 279 重新取样 282 动态化 510 对比度 284 对齐 260 格式, 受支持 277 关于 277 恢复已交换的 (行为) 362 将行为应用于 286 交换(行为) 361 可伸缩性 282 亮度 284 锐化 284 使用 Fireworks 优化 283 图像地图 306 外部图像编辑器 286 预先载入(行为) 353 在"布局"模式中插入 178 作为资源。请参见资源 图像按钮 573 图像地图 创建客户端 306 概述 306 热点 306 选择多个热点 306 图形。请参见图像 "拖动层"动作 347

U

UDDI 公共目录 539 站点列表,编辑 546 URL 创建 URL 资源 116 另请参见路径 应用于选区 113 作为资源。请参见资源 usemap 属性 306

V

VBScript, 在"设计"视图中插入代码 411

W

Web 服务器,设置 418 设计, 经验水平 19 相册, 创建 318 主机服务 438 Web 服务 AXIS 代理生成器 540 SOAP 539 UDDI 目录 539 UDDI 站点列表,编辑 546 代理生成器, 安装 540 代理生成器,附加 540 代理生成器, 配置 541 工作流程 538 关于 537 添加到页面 544 Web 应用程序 测试服务器 424 创建根文件夹 422 定义 Dreamweaver 站点 423 设置 Web 服务器 418 设置应用程序服务器 418 数据库连接 425 要求 417 web.xml 文件 377 "Windows 系统" 调色板 240 外部编辑器 BBEdit 集成 (仅限 Macintosh) 378 HomeSite 集成 (仅限 Windows) 378 HTML 378 媒体 329 图像 286 文本 378 外部链接 307 外部样式表 编辑 272 创建 270 链接到 270 网格 将层靠齐到 151 显示 151 作为向导 50 位图 条整大小 282 位图,调整大小 另请参见图像 文本 编辑器。另请参见外部编辑器 编辑器, 文件创建 69

插入 251, 257 从其它文档中导入 258 导入表格式数据 258 动态化 509 对齐 260 更改颜色 113, 264 更改字体组合 263 连续空格 265 设置格式 251、257、262 缩进 260 添加到文档 257 凸出 260 文件, 打开 69 域 566, 570 域,通过行为设置文本 356 在文档中搜索 275 在页面中定义颜色 241 文本框控件 582 文本上方对齐 282 "文本颜色"选项 241 文档 保存 68 创建空白 66 创建,基于模板 67 创建,基于设计文件 66 打开 69 导入 Microsoft Word 70 分离模板 228 检查链接 307 另存为模板 210 设计备注,用于 103 设置属性 238 设置新文档的默认类型 68 捜索 275 下载页面大小,时间 250 页面标题 238 应用模板 227 在浏览器中预览 248 文档工具栏 31、32 文档类型定义 376 文档相对路径 关于 288 设置 293 "文档"窗口 标签选择器 33 标题栏 31 播放 Navigator 插件 336 查看代码 36 "窗口大小"弹出菜单 33 关于 31

基础 31,36 搜索文本 275 条整大小 36 选择元素 241 页面大小和下载时间 33 状态栏 33 问号 457 文件 保存 68 重命名 83 创建 66 打开 69, 83 定位较新的本地或远程文件 84 定位已取出的文件 84 定位最近修改的文件 85 删除 83 上传 97 设计备注,用于 103 捜索 275 同步本地和远程站点 99 文本 69 下载 96 移动 83 在 Contribute 站点中管理 132 在 Contribute 站点中解锁 133 在"代码"视图中打开 372 遮盖和取消遮盖 101 文件传输首选参数 82 文件 server-side include (服务器端包括) 385 文件格式,图像 277 文件夹 重命名 83 创建 83 删除 83 收藏,用于资源 117 捜索 275 搜索文本 275 移动 83 遮盖和取消遮盖 100 文件类型 Flash 文件 326 外部编辑器首选参数和 379 "文件类型/编辑器"首选参数 330 文件上传域 574 文件头部分,查看和编辑 413 "文件已在使用中"错误信息 455 "文件"面板 查看文件 79 重命名文件和文件夹 83 创建文件和文件夹 83

打开和关闭 79 打开文件 83 更改列显示 80 更改视图区域大小 79 更改显示 80 更改站点视图 79 删除文件和文件夹 83 首选参数 82 刷新 84 搜索文件 84 移动文件和文件夹 83 站点地图 85 展开 79 折叠 79 无效标签,显示 383

Χ

XHTML 创建页面 402 从 HTML 转换为 XHTML 402 代码 383 XML DTD 文件 376 在模板中 226 系统颜色拾取器 240 "系统颜色"按钮 240 下划线 262 下拉菜单 567,572 "下拉列表" 控件 581 下载 大小,估计时间 250 时间 33 文件 96 行为 343 显示 FTP 日志 97 表格和列的宽度 165 层 147 代码提示 388 多条记录 527 跟踪图像 152 显示不可见元素 242 显示器大小,调整页面大小以适合 36 显示器大小,条整页面大小以适合 背景图像 239 大小 250 更改标题 238 默认文本颜色 241 设计备注,用于 103 调整大小以适合显示器 36

下载时间,估计 250 颜色 239 在浏览器中预览 248 显示器大小,条整页面大小以适合 XHTML, 创建 402 "显示区域"行为 526 "显示相关文件"选项 90 显示选项 浮动面板 45 字体 52 "显示-隐藏层"动作 357 限制表 470 限制站点访问 618 相关文件,在站点地图中显示和隐藏 90 向或从 Contribute 站点传输文件 127 像素,透明,在背景中 239 详细页 591, 627, 653, 667 销毁临时文件, 权限 455 斜体 262 "新建文档"首选参数 68 新文档默认类型 68 行为 JavaScript 339-363 表单和 578 触发 341 第三方 343 动作,创建 343 附加 341 更改 342 库项目和 122 框架和 198 链接和 307 媒体和 338 删除 342 图像和 286 已定义 339 与浏览器的兼容性 343 "行为" 面板 340 修改 数据库,使用预存过程 617,651,663 页面属性 238 虚拟 server-side include (服务器端包括) 385 虚拟路径 439 选择 表格元素 157 标签 410 布局单元格和表格 179 层 145 多个资源 114 框架和框架集 192

"文档"窗口中的对象 241 "选择较新的远程文件"命令 99 学习 Dreamweaver 19

Y

颜色 代码, 首选参数 371 滴管,使用 240 框架背景 195 网页安全 235 文本,更改 113, 264 选择 240 颜色 240 页面背景 239 页面文本的默认 241 作为资源。请参见资源 颜色框选项 240 颜色选择器 Dreamweaver 240 系统 240 验证表单 577 验证程序 使用 401 首选参数 372 样式 冲突的样式 253 另见样式表 应用自定义样式 269 样式表 编辑 272 "编辑样式表"对话框 273 概述 265 另见样式 外部 270 "样式"子菜单 262 要求, Web 应用程序 417 页面 插入 602 登录 621 更新 604 删除 660 限制访问 623 用户注册 618 页面布局。请参见"布局"模式 页面属性,更改标题 238 "移动到记录"行为 526 移动文件和文件夹 83 已准备语句, JSP 666 隐藏 不可见元素 242

链接 526 隐藏的表单域 566 隐藏弹出菜单 361 隐藏文件,显示和隐藏 90 隐藏域 573 音频。请参见声音 影片, 插入 328 应用 CSS 样式 269 将颜色应用于文本 113 行为至图像 286 自定义样式 269 应用程序,其他,与 Dreamweaver 一起使用 24 应用程序变量 500 应用程序对象 插入记录表单 603 更新记录表单 607, 641, 658, 677 记录集导航条 529 数据集导航条 524 主/详细页集 591, 627, 653, 667 应用程序服务器 设置 418 选择 418 "应用模板到页"命令 228 "应用源格式"命令 370 "用 BBEdit 进行编辑"命令 378 "用 HomeSite 进行编辑"命令 378 用户界面,自定义面板布局 43 用户名 存储 619 登录时检查 622 检查唯一性 620 让用户选择 619 右对齐 282 有关 Web 技术信息的资源 27 预存过程 ASP 663 ASP.NET 651 ColdFusion 617 JSP 664 修改数据库 617, 651, 663 已定义 590 "与所选范围对齐"命令 152 "预先载入图像"动作 353 语言 Dreamweaver 中支持的 382 参考 396 远程文件夹 答疑 62 结构 56

设置 61
源代码
标签样式 265
参考资料 27
从 Fireworks 中复制并粘贴到 Dreamweaver 317
更新放置在 Dreamweaver 中的 Fireworks HTML 318
另请参见代码
在"文档"窗口中选择 241
元素,对齐 281
源文件控制 74, 93
约定 27

Ζ

Z 轴洗项 (层),更改堆叠顺序 146 "在 Fireworks 中优化图像"命令 314 在"代码"视图中换行 369 在浏览器中预览 248 "在浏览器中预览"命令 248 "增加对象到库"命令 118 站点 安全性 618 报告 107 本地文件夹,设置 59 本地与远程 56 编辑现有 Web 站点 63 编辑站点设置 62 参考资料 27 测试服务器 424 测试指南 106 从站点列表中删除 93 存回/取出,使用 93 打开查看 76 大型,资源 115 导入和导出 92 定位文件于 84 定位最近修改的文件 85 断开的链接,修复 308 缓存 298 缓存文件 299 链接 287 链接,检查 307 链接,在整个站点范围内更改 301 浏览器兼容性 399 设计备注,用于 103 搜索文件 275 同步本地和远程 99 文件夹结构 56 "文件"面板显示,更改 80 文件, 使用 83

新建 58 新建,"高级"设置 59 新建,站点定义向导 58 远程文件夹,访问选项 61 远程文件夹, 解决设置问题 62 远程文件夹,设置 61 在浏览器中预览 248 在"文件"面板中查看 79 站点地图,使用 85 遮盖 74, 100 资源, 重新使用 115 站点地图 保存为图像文件 91 查看 86 杳看分支 91 处理页 88 更改链接 300 链接 300 "链接到新文件"命令 89 删除链接 300 设置主页 86 使用 85 显示文件 90 显示相关文件 90 向站点添加文件 89 修改布局 87 隐藏文件 90 站点根目录相对路径。请参见根目录相对路径 "站点" 窗口, 搜索文本 275 "站点"列表 ("资源"面板) 杳看 111 关于 110 刷新 112 展开"文件"面板 79 粘贴历史记录步骤 246 帐户名称中的非法字符 456 帐户,帐户名称答疑 456 照片 277 折叠"文件"面板 79 遮盖 概述 74 启用和禁用 100 取消所有 102 文件 101 站点文件夹 100 正则表达式 386 制表符,转换为空格 395 支持的语言 382 主/详细页

ASP 592, 653

ASP.NET 627 ColdFusion 592, 593 JSP 592, 653 PHP 592, 667 主 / 详细页集应用程序对象 591, 627, 653, 667 注册页 618 注释 插入和编辑 393 注释掉代码 395 注销用户 624 主页,设置站点地图 86,89 "转到 URL" 动作 350 "转到"按钮, 与跳转菜单关联 351 状态栏 "窗口大小"弹出菜单 33 关于 33 设置文本(行为) 355 首选参数 37 桌面,访问文件 77 字处理程序,创建的文件 69 自定义 Dreamweaver, 基础 50 编码环境 367 面板布局 43 自定义标签,导入 376 自定义样式。请参见 样式表 自动编号字段,答疑 458 自动换行 369 自动伸展 ("布局"模式) 174 自动刷新 468 字段名称中的? 457 字符,在帐户名称中有效 456 字体 编码方式,设置字体 52 更改特性 262 更改组合 263 字体 / 编码方式首选参数 52 字体特性, 更改 262 字形约定 27 资源 URL, 创建 116 编辑 114 查看 110 插入 112 打开"资源"面板 111 管理 110 类别 111 使用 110 "收藏夹"列表 110, 111, 115 收藏夹, 创建 117

选择多个 114 颜色,创建 116 颜色,应用于文本 113 在另外的站点中重新使用 115 "站点"列表 110,111,112 "资源"面板 打开 111 "模板"类别 211 "组件"面板 536 左对齐 282